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os gobiernos marcan las historias Presupuesto, se otorgó un millonario vida horas antes del encuentro previsto 
de los pueblos. En la última crédito a la citrícola Ayuí y se renovó en el Congreso Nacional, donde iba a Ldécada, Argentina estuvo en —de forma inconsulta y solapada— el brindar información para respaldar su 

manos de gestiones justicialistas, mi l lonar io  cont ra to  de Agente  denuncia contra la presidenta Cristina 
durante la etapa que algunos definieron Financiero. Fernández y otros funcionarios del 
como “kirchnerismo”. En Entre Ríos, al Urribarri no se hizo eco de las críticas. gobierno por la causa de la Asociación 
igual que en otras provincias de la Como en otro mundo, él posó ante su Mutual Israelita Argentina (Amia). La 
República, hubo gobiernos del mismo 'Sociedad del 10 de diciembre' en su reacción, al igual que en todo el país, no 
signo político que el nacional. sueño presidencial, mientras que en la se hizo esperar y en Paraná y muchas 
E n  e s t e  t i e m p o  d e  p s e u d o  provincia creció —bajo su tutela por localidades del interior se realizaron 
bonapartismo, la llamada 'restauración' acción u omisión— el narcotráfico y la manifestaciones para reivindicar al 
del orden burgués, que había entrado en t r a ta  de  pe rsonas ,  pequeños  fiscal, exigir que se esclarezca su 
crisis durante el 'argentinazo' —conflicto productores migraron del campo a la muerte y continúe la causa.
político, económico y social, que devino ciudad y los trabajadores vieron Otro conflicto que abrió el año y se 
en la renuncia del gobierno de la Alianza atascado su poder adquisitivo. Pero la profundizó durante el 2015 fueron las 
y una intensa transición— el Estado maquinación fue más allá: la salud y la inundaciones en el en el delta, por la 
otorgó algunas concesiones a los e d u c a c i ó n  f u e r o n  v a c i a d a s  falta de previsión y las medidas que se 
movimientos de masas y minorías, pero sistemáticamente en beneficio de los toman frente a este problema. 
sostuvo y profundizó la matriz política, privados, mientras los trabajadores La convocatoria #NiUnaMenos también 
e c o n ó m i c a  y  n o r m a t i v a  d e l  públicos dieron una férrea resistencia en impactó en los entrerrianos, ya que logró 
neoliberalismo que ex presidente Carlos la calle. La gestión de Urribarri redujo una masiva adhesión aquel 3 de junio, 
Saúl Menem inició y había tenido un empíricamente la atención en hospitales para repudiar la violencia de género y 
espléndido antecedente con Martínez del interior y creó una Sociedad del los abusos del patriarcado. En la capital 
de Hoz. Estado para administrar el nuevo provincial, se inauguró el mural 
El gobierno de Cristina Fernández de hospital de Paraná (manejada por el “Memoria Colectiva”, se realizó una 
Kirchner se ocupó de montar una farsa propio Urribarri y el exministro Carlos concentración  en la plaza 1 de Mayo y 
que planteaba una disyunción entre los Ramos, en la que los pacientes pobres una marcha a la Casa de Gobierno, para 
que más tenían y los que menos. Pero lo no son admitidos), lo que se presenta exigir la Ley de Emergencia en Violencia 
que ocurrió fue que el kirchnerismo como una peligrosa prueba piloto que se de Género. Fuerte respaldo político e 
profundizó la matriz productiva del podría replicar en todos los efectores institucional.
saqueo y la contaminación, sostuvo las públicos. En un año electoral, la oposición intentó 
relaciones carnales con la burguesía Cuando la tragedia y la comedia se marcar la cancha, ya que reclamó el 27 
industrial, el capital financiero y la iglesia cruzan la combinación es explosiva. Así de enero que se reforme la Ley electoral, 
y profundizó la concentración de la tierra comenzó el año, con una protesta de los modificación que se realizó sobre el 
en manos de unos pocos. Se arrodilló docentes que al ritmo de 'Bailando En proceso electoral, entre gallos y 
ante el imperialismo, del que la Una Pata' (de Juan Y Juan) instalaron 'El m e d i a n o c h e  y  g e n e r ó  s e r i a s  
burguesía local es gerente y los pooles parador de los trabajadores' como dificultades, ya que la norma fue 
de siembra expresión directa. cuadro irónico que se contrastó con la realizada a medida de las necesidades 
El campo y las economías regionales escena que Urribarri hizo montar por de los partidos hegemónicos y, 
fueron uno de los tantos molinos de más de 10 millones de pesos en Mar del principalmente, del justicialismo.
viento con los que se enfrentaron, al Plata para promocionar supuestamente El ex gobernador se ocupó de vaciar las 
igual que los que se animaron a pensar los atractivos de la provincia, mientras arcas en pos de su sueño presidencial 
distinto y quienes osaron movilizarse que los empleados públicos son los que naufragó rotundamente, que costó 
para defender sus intereses, como los peores pagos del país, los sueldos se miles de millones de pesos, recursos de 
docentes, empleados de fábricas y terminan a abonar pasado mediado de los contribuyentes. El autoritarismo de 
hasta la misma pequeña burguesía mes, las escuelas y la salud pública Urribarri también llevó a la derrota en la 
agraria. están en crisis, y la pobreza crece provincia, ya que los resultados 
En Entre Ríos la estrategia de Sergio diariamente. obtenidos en la capital y en las 
Urribarri fue una copia fiel de la matriz Mientras los maestros denunciaron el presidenciales develaron que su 
económica y política, de destrato y vaciamiento del sistema público, los caudillismo y prepotencia superaron los 
autoritarismo, de demonización de profesionales del Consejo del Niño, el límites de tolerancia hasta dentro del 
sectores disidentes y canonización de Adolescente y la Familia (Copnaf) propio peronismo.
obsecuentes. demostraron el crecimiento del  
Durante el nepotismo de la gestión de consumo de drogas en los barrios y  Conflicto ambiental
Urribarri el Parlamento se convirtió en expusieron la doble victimización a la Durante el 2015, se volvió a advertir que 
una mera escribanía, para sancionar que se sometió a los menores y sus el silencio de la secretaría de Ambiente 
normas según la necesidad del familias, quienes fueron abandonados a Sustentable de Entre Ríos ante los 
E j e c u t i v o ,  q u e  a v a n z ó  s o b r e  la fortuna, ya que el Estado montó desmontes del boque nativo, los 
atribuciones constitucionales  de las pseudo programas que no contaron con endicamientos en los humedales, la 
Cámaras En enero se autorizó al recursos, personal e infraestructura contaminación de ríos y arroyos y la 
gobierno a endeudarse por más de 430 para llevarlo adelante. aplicación de agrotóxicos en los 
millones de dólares para realizar obra “Juntos y a la par”, el éxodo rural se campos, profundizaron los problemas 
pública de forma monopólica con China incrementó como un flagelo que creció ambientales en la provincia.
State, iniciativa que llevó a toda la en el interior profundo de la provincia, Pero la resistencia se observó en 
oposición y a organizaciones sociales y dejando pueblos fantasmas, escuelas diferentes puntos de la provincia: ya que 
gremiales a presentarse ante el poder vacías y jóvenes sin sueños. los activistas frenaron desmontes, 
Judicial. Además, se desgravó el juego En enero también hubo un hecho que lograron suspender la construcción de 
(aliados históricos del urribarrimo), se consternó al país: la muerte del fiscal un country frente a Guelaguaychú y 
delegaron facul tades sobre e l  Alberto Nisman, quien fue hallado sin obligaron al gobierno a congelar 
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cualquier tipo de exploración u Radical (UCR), que se realizó en gastó obscenamente millones de pesos 
explotación de combustible no Gualeguaychú,  su política de alianzas, e n  f i n a n c i a m i e n t o  a  m e d i o s  
convencional. alejándose de la izquierda. obsecuentes, deportistas  y proyectos 
Asimismo, la Justicia frenó el intento de Tras varias idas y vueltas, (el 12 de abril) culturales que nada tuvieron que ver con 
criminalización de la protesta social, ya Urribarri puso fin a su candidatura los intereses de los entrerrianos.
que los ambientalistas lograron victorias presidencial y, despechado, obligó a Reflejo de la desidia fue situación de la 
contundentes en dos causas claves: por realizar lo mismo a cientos de Orquesta Sinfónica, que  debió 
un lado, el 22 de mayo, Fiscal General candidatos en Entre Ríos. El precio de comenzar un plan de lucha ante su 
del Tribunal Oral Federal (TOF) de su soberbia fue la pérdida de varios posible desaparición.
Paraná, José Ignacio Candioti, no acusó distritos, entre ellos el de la capital La prensa, durante los ocho años de 
a los activistas de la Asamblea entrerriana, donde se impuso Sergio Urribarri fue cercenada, perseguida y 
Ciudadana Ambiental de Gualeguaychú Varisco.  Más allá de la disputa dentro tutelada por la omnipresencia de un 
(Acag) por el accidente que le provocó la del justicialismo, Gustavo Bordet y su ministerio que se infiltró hasta en los 
muerte a Walter Maulucci; y, por el otro compañero de fórmula Adán Bahl a s u n t o s  s i n d i c a l e s  d e  l o s  
(el 2 de junio) el fiscal Ricardo Álvarez acordaron el 5 de junio una lista única, comunicadores sociales.
pidió la falta de mérito en la causa contra que logró imponerse a la propuesta que  
Facundo Scattone Moulins, Bernardo encabezó el senador del PRO, Alfredo La lucha de los que luchan
Zalisñak y Francisco Larocca, quienes De Ángeli, por Cambiemos. Si bien la corrupción, el nacrotráfico, la 
eran acusados de entorpecer el tránsito En tercer lugar quedó la alianza del destrucción de lo público, de las 
durante una jornada de lucha que Frente Renovador, que decidió economías regionales y la falta de 
demoró el paso de cuatro camiones despegarse de Cambiemos y llevó libertad de prensa fueron signos de la 
vibradores que se usaron en Uruguay como binomio a Adrián Fuertes y Jorge gestión de Urribarri, hubo fuertes focos 
para explorar yacimientos de petróleo Busti. de resistencia que marcaron y marcan 
no convencional.  un camino que rompe con ese futuro 
  Lucha y un acampe histórico de la oscuro (distópico). 
La partida de Susana Acevedo y pequeña y mediana burguesía El gobierno no dudó en enfrentarse con 
Agustín Federik agropecuaria la burguesía industrial y la agraria y con 
El 8 de marzo falleció la secretaria E l  2 5  d e  j u n i o  p r o d u c t o r e s  el proletariado. Urribarri se pensó sobre 
general de la Asociación Gremial del acompañados por empresarios y todos, como un burócrata que logró el 
Magisterio de Entre Ríos seccional cooperativistas realizaron una jornada aval del silencio cómplice de la justicia 
Paraná, Susana “Peta” Acevedo. El 9, de protesta en el acceso a la capital durante toda su gestión.
pasadas las 18, sobre calle Laprida, se entrerriana,  para reclamar al gobierno Pero ante los constantes abusos y 
impuso el silencio sólo cortado por un un plan de salvataje para el sector, ante arbitrariedades las clases afectadas 
cerrado aplauso y el grito de “¡Peta, la falta de rentabilidad, la alta presión mostraron su dignidad  en la calle. El 
presente !  ¡Ahora y  s iempre! ” .  tributaria y la ausencia de fuentes de 2015 no sólo reiteró la imagen de 
Familiares, allegados, compañeros de financiamiento. El plan de acción fue la docentes defendiendo escuelas 
lucha,  docentes  y  amigos  se  punta de lanza de jornadas nacionales públicas, de médicos de la salud 
congregaron en un clima de profunda de lucha. manejada por el Estado y ambientalistas 
tristeza para acompañar a la secretaria La lucha continuó el 8 de julio, cuando f r e n a n d o  p r o y e c t o s  q u e  
General de la seccional Paraná de la Cientos de productores agropecuarios comprometerían las generaciones 
Asociación Gremial del Magisterio de protestaron ese miércoles en Entre futuras, sino que también fue histórico 
Entre Ríos (Agmer), Susana “Peta” Ríos, en el acceso al Túnel Subfluvial, por el acampe de los pequeños y 
Acevedo, hasta su última morada. en Paraná y en el kilómetro 53 de la ruta medianos productores que se negaron a 
El 7 de diciembre, tras una intensa lucha nacional 14 en la lucha de 2008. abandonar aquello por lo que lucharon 
contra el cáncer, a días de concluir su Ante la falta de respuestas, el 27 de julio toda su vida.
mandato como diputado provincial, el el campo redobló la apuesta y se plantó E s a s  p e q u e ñ a s  r e s i s t e n c i a s  
dirigente radical Agustín Federik falleció frente a Casa Gris y, de esta manera, demostraron que hay resistencia y que 
a los 56 años. inició un acampe histórico que logró no todo el pueblo está dispuesto a la 
 hacer sentar al gobierno en una mesa de servidumbre voluntaria. Fueron esas 
Tablero electoral negociación en la que se acordaron luchas las que marcaron la agenda de 
En marzo la cartografía política tomó un varios puntos que, finalmente, Urribarri y un gobierno déspota y AIM lo reflejó 
nuevo rumbo que concluyó en la victoria su gabinete no cumplieron. diariamente en sus ediciones.
del frente Cambiemos en la Nación. El  
puntapié del triunfo lo dieron los Cultura y comunicación
radicales, quienes aprobaron en la Mientras se avanzó de forma importante 
Convención Nacional de la Unión Cívica en los museos, el gobierno de Urribarri 

Hicieron posible el trabajo de AIM ::

AIM presenta el listado de clientes a reproductores de la información que Federación Agraria Argentina (FAA),

quienes brinda sus servicios se produce, lo que legitiman este Sociedad Rural Argentina (SRA),

periodísticos y quienes apoyaron a la espacio como un lugar más de La Ganadera.

empresa para que pudiera llegar, una generación de información en la Instituto de Promoción de la Carne 

vez más, a publicar el Anuario. Motor provincial, la región y el país. Vacuna Argentina (Ipcva),

de este principio es la libertad de Fundación de Lucha contra la Fiebre 

información, porque saber quiénes Acompañaron a la Agencia para Aftosa (Fucofa)

f i n a n c i a n  u n a  e m p r e s a  d e  hacer posible este anuario: Sección Paraná del Colegio de 

comunicación refleja el grado Federación del Citrus, Abogados de Entre Ríos.

autonomía a la hora de publicar. Asociación Gremial del Magisterio de Vicegobernación de Entre Ríos.

Entre Ríos (Agmer) Paraná, Armando Saliva.

Además agradecemos a todos Sindicato de Obreros y Empleados 

aquellos que apoyan al equipo de Telefónicos de Entre Ríos (Soeesiter),

AIM, ya sea confiando en nuestros Asociación del Magisterio de 

s e r v i c i o s  p e r i o d í s t i c o s ,  Enseñanza Técnica (Amet),

presentándose como interlocutores, Asociación Empresaria Hotelera,

respa ldando po l í t i camente  o  F e d e r a c i ó n  E n t r e r r i a n a  d e  

constituyéndose como lectores  y Cooperativas (Fedeco),



Córdoba 264, Paraná, Entre Ríos. 
Teléfono: 0343-4220715 

Correo electrónico: secretaria@caerparana.org.ar
Sitio web: http://www.caerparana.org.ar/sitio/

Citrus es

Salud

Federación del Citrus de Entre Ríos
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Senadores autorizaron al gobierno 
a endeudarse por más de 430 
millones de dólares para realizar 
obra pública de forma monopólica 
con China State

POLÍTICA/LEGISLATIVA

01/15

En la cuarta sesión especial del 135 resulten pertinentes para recuperar la 
período legislativo que se realizó inversión que resulten de la ejecución 
este lunes, la Cámara de Senadores de las obras”.
dio media sanción al proyecto de Ley 
por  el que se faculta al Ejecutivo a Cresto: “la Legislatura no será la 
tomar un crédito por 430.387.551 traba del inicio de estos proyectos”
millones de dólares con bancos En la defensa de la iniciativa, el 
estatales y aseguradoras de crédito presidente del bloque oficialista, 
chinas para realizar obra pública Enrique Cresto, explicó que “estos son 
exclusivamente con China State, proyectos importantísimos para la 
registró AIM. En seis meses el provincia que tendrán influencia directa 
Ejecutivo establecerá cómo se en la futura producción y en recuperar 
pagarán los acueductos aunque muchas tierras”, apuntó esta Agencia. 
p u s o  c o m o  g a r a n t í a  l a  En ese sentido, el senador oficialista 
coparticipación de impuestos. aseguró que “realmente la Legislatura 
Además, se autorizó a Economía  a  no será la traba del inicio de estos 
disponer la actualización de los proyectos que no solamente necesitan 
m o n t o s  d e  b a s e  i m p o n i b l e  la aprobación de las Cámaras sino que 
correspondiente a cada tramo de después precisan la aprobación de la 
valuación fiscal del Impuesto Fiscalía y la Contaduría de la provincia 
Inmobiliario. Por otro lado tomó y del ministerio de Economía de la 
estado parlamentario y fue girado a Nación”.
comisión la reforma a la Ley de 
Ministerios. Sin embargo, Cresto admitió que “esto 

recién arranca y si se avanza en estas 
Luego de reunirse con funcionarios del d o s  p r o p u e s t a s  h a b r á  l e y e s  
Ejecutivo, los senadores dieron media posteriores”.
sanción al proyecto que permitirá al 
gobierno de Sergio Urribarri realizar La  Leg is la tu ra  de legó  más  
operaciones de crédito por hasta la facultades para modificar la base 
suma de 430.387.551 con bancos imponible del Inmobiliario
estatales y aseguradoras de crédito Por otro lado, los senadores dieron luz 
chinas más los intereses necesarios verde al proyecto que autoriza al 
para financiar el acueducto del norte ministerio de Economía  a “disponer la 
entrerriano La Paz-Estacas y la actualización de los montos de base 
sistematización y distribución de agua imponible correspondiente a cada 
para riego Mandisoví Chico, apuntó tramo de valuación fiscal y establecer el 
esta Agencia. Sin embargo, la iniciativa monto de la cuota fija, y la base sobre 
que pasó a la Cámara Baja para su cuyo excedente se aplica la alícuota de 
sanción definitiva,  determina que los l as  t ab las  pa ra  e l  Impues to  
recursos sólo se podrán utilizar si las Inmobiliario”, para adecuarlos a los 
obras las real iza China State nuevos  va l o res  i nmob i l i a r i os  
Construction Engineering Corporation resultantes de aplicar los mecanismos 
(Cscec) LTD. Además del monopolio o criterios de valuaciones parcelarias.
que se le otorgará a la compañía 
también se eximirán a los contratos y 
demás documentación del impuesto a 
los sellos. http://www.aimdigital.com.ar/2014/1

2/29/senadores-autorizaron-al-
En tanto, administrativamente el gobierno-a-endeudarse-por-mas-
gobierno se arroga la creación de de-430-millones-de-dolares-para-
unidades ejecutoras para administrar realizar-obra-publica-de-forma-
las obras y se comprometió a elaborar monopolica-con-china-state/
en seis meses un nuevo proyecto de 
Ley por el que establecerá “los 
derechos, tasas o impuestos que 

Leer más en:

Noticias destacadas de enero

PROVINCIALES

PREFECTURA REFORZÓ LOS PATRULLAJES EN EL RÍO 
PARANÁ ANTE LA TEMPORADA ESTIVAL 

Paraná, 2 de enero (AIM). La Prefectura 'Bajo del Paraná' con asiento en la 
capital entrerriana reforzó los operativos en el río y las playas, informaron a 
AIM. Los fines de semana se controla que los bañistas utilicen las áreas 
habilitadas y se realizan test de alcoholemia a tripulantes de embarcaciones. 
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/02/prefectura-
reforzo-los-patrullajes-en-el-rio-parana-ante-la-temporada-estival/

…………………………………………………........................................…

PROVINCIALES

LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA COMENZÓ SU RECESO Y 
SEGUIRÁ FUNCIONANDO PARCIALMENTE

Paraná, 2 de enero (AIM). Desde el 2 al 16 de enero la administración pública 
provincial tendrá receso, a computarse a cuenta de las licencias ordinarias, 
confirmó AIM. El Registro Civil garantizará las guardias mínimas, de 8 a 12.
Leer más:  http://www.aimdig i ta l .com.ar/2015/01/02/la-
administracion-publica-comenzo-su-receso-y-seguira-funcionando-
parcialmente/

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA
BARGAGNA: “EL GOBIERNO DEBERÍA PROCURAR 
ABSTENERSE DE DEJAR UNA HERENCIA MÁS PESADA QUE LA 
QUE YA TENEMOS”
Paraná, 2 de enero (AIM).- La diputada socialista María Emma Bargagna 
opinó que el gobierno de Sergio Urribarri no tiene que tomar el crédito por 
430.387.551 millones de pesos para realizar obra pública exclusivamente con 
China State, ya que explicó a la gestión le quedan sólo unos meses al frente de 
la administración. Argumentó que en materia de otorgamiento de préstamos 
la 'generosidad' extranjera, “tarde o temprano descubre su verdadera faz, 
encontrándonos con pérdidas de porciones de soberanía, de recursos, de 
empleo y más endeudamiento”, dijo a AIM.

Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/02/bargagna-el-
gobierno-deberia-procurar-abstenerse-de-dejar-una-herencia-mas-
pesada-que-la-que-ya-tenemos/

…………………………………………………........................................…
PROVINCIALES
GONZÁLEZ: “LAS ESTACIONES DE SERVICIO PODRÍAN VERSE 
PERJUDICADAS POR LA BAJA DEL COMBUSTIBLE”
Paraná, 2 de enero (AIM). El presidente de la Cámara de Expendedores de 
Combustible de Entre Ríos, Osvaldo González, afirmó a AIM que la baja del 
costo de los combustibles podría perjudicar a las expendedoras en Entre Ríos 
“porque, en un primer momento, los márgenes de ganancia van a disminuir 
los ingresos de las ventas”. Además, confirmó que para el final del día todas 
las estaciones se habrán adecuado a la nueva norma.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/02/gonzalez-las-
estaciones-de-servicio-podrian-verse-perjudicadas-por-la-baja-del-
combustible/

…………………………………………………........................................…
LOCALES

LLUVIA Y HUMEDAD/ ALERTA MOSQUITO
Paraná, 2 de enero (AIM). La cantidad de agua caída estos últimos días 
provocó una gran proliferación de mosquitos en Paraná. Nubes de estos 
insectos se reproducen a lo largo de toda la ciudad por lo que se recomienda 
reforzar las medidas para evitar la propagación de enfermedades que traen, 
registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/02/lluvia-y-
humedad-alerta-mosquito/
…………………………………………………........................................…
PROVINCIALES
CRESPO APUESTA AL RECICLADO DE LOS NEUMÁTICOS  EN 
DESUSO
Paraná, 3 de enero (AIM). Desde la municipalidad de Crespo enviaron 24 
toneladas de neumáticos en desuso a la planta industrial que  los transforma 
en caucho granulado para la fabricación de césped sintético. En el 2015 la 
comuna apuesta a ampliar el programa con la participación de los vecinos, 
confirmaron a AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/03/crespo-
apuesta-al-reciclado-de-los-neumaticos-en-desuso/

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA, GREMIAL
TRABAJADORES CUESTIONAN FUERTEMENTE EL 
CRONOGRAMA DE PAGO ESTABLECIDO POR EL GOBIERNO
Paraná, 3 de enero (AIM).Miembros de Comisión Directiva Central de la 
Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer) por la minoría de 
la agrupación 'Rojo y negro 1º de mayo' difundieron un duro documento al 
que accedió AIM en el que criticaron el cronograma de pagos del gobierno de 
Sergio Urribarri a quien acusaron de dejar “plantados a los trabajadores”. 
Además, reclamaron apertura de la discusión salarial, adelantamiento del 
cronograma y pago del doble aguinaldo.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/03/trabajadores-
cuestionan-fuertemente-el-cronograma-de-pago-establecido-por-el-
gobierno/

…………………………………………………........................................…
PROVINCIALES
EL MUSEO HISTÓRICO DE SAN JOSÉ FUE DISTINGUIDO POR 
TRABAJAR POR LA INCLUSIÓN
Paraná, 5 de enero (AIM). El museo histórico regional de la colonia San José 
fue distinguido como 'Museo Accesible' por el ministerio de Turismo de la 
Nación, gracias a las mejoras introducidas para los discapacitados.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/05/ el-museo-
historico-de-san-jose-fue-distinguido-por-trabajar-por-la-inclusion/  

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA
M' BIGUÁ ADVIRTIÓ SOBRE LA FALTA DE TRANSPARENCIA EN 
EL PROCESO DE LA MEGA OBRA APROBADA POR EL SENADO
Paraná, 5 de enero (AIM). La Fundación M' Biguá denunció “la falta de 
transparencia e incumplimiento de la Constitución provincial” en el proceso 
de la mega obra aprobada por el Senado, que habilita al Ejecutivo a tomar un 
crédito por 430.387.551 millones de dólares con bancos estatales y 
aseguradoras de crédito chinas para realizar el acueducto del norte entrerriano 
La Paz-Estacas y la sistematización y distribución de agua para riego 
Mandisoví Chico. Además, la organización ambiental puso en duda la matriz 



Destri: “La crecida en el río 
Uruguay es normal y no 
generará inconvenientes”

PROVINCIALES

05/01/15

El director de Defensa Civil de la río de la Plata (descarga del río 
provincia, Roberto Destri, explicó a Uruguay) y el valor de caudal máximo 
AIM que la crecida en el río Uruguay informado, es decir 18.000 m³/s, se 
es normal, por lo que estimó que no estima que la altura en los puertos 
se generarán inconvenientes. Sin aguas abajo de la represa tenderían a 
embargo, el funcionario aclaró que los siguientes valores: Salto, 11,80; 
d e s d e  e l  á r e a  t r a b a j a n  Concordia, 11,10; Colón, 7,30; 
articuladamente con los municipios, Paysandú, 6,30; Concepción del 
Desarrollo Social y la Comisión U ruguay, 5,75; y Fray Bentos, 2,80.
Técnica Mixta de Salto Grande 
(CTM). El río llegaría a los 11  metros Se trasladó el “punto limpio” a la Usina 
este Martes. Cultural de la Costanera

Ante las intensas lluvias que se En tanto, desde la municipalidad de 
desarrollaron en Misiones el río Concordia indicaron que debido a una 
Uruguay creció, por lo que desde nueva creciente del río Uruguay, la 
Defensa Civil de Entre Ríos trabajan secretaría de Medio Ambiente trasladó 
“en coordinación con los municipios, el ‘Punto Limpio’ -que recibe residuos 
con el ministerio de Desarrollo Social y diferenciados- de la zona del anfiteatro 
la CTM para evitar inconvenientes”, a la Usina Cultural de la Costanera, en 
indicó el director a esta Agencia, quien inmediaciones de las instalaciones de 
aclaró que “hasta ahora no hay Prefectura Nacional.
evacuados”.

El ‘Punto Limpio’ de la ciudad, 
En ese marco, resaltó que la crecida gestionado por la secretaría de Medio 
“no generó ningún tipo de problemas; Ambiente, debió ser relocalizado 
esta es una crecida normal por las debido a una nueva creciente del río 
lluvias que hubo en el norte de Misiones Uruguay. Según informaron desde esa 
por lo que este martes llegará el pico cartera, continúa en la Costanera de 
que se calcula que no llegará a 11 Concordia, pero se ubica ahora al lado 
metros”. de la Usina Cultural – ex Casa de 

Piedra-, en inmediaciones de las 
Además, aclaró que la CTM “tratará de instalaciones de Prefectura Nacional.
tener el río en Concordia a 11,10 metros  
y si se mantiene como se proyectó no Funciona de lunes a sábados de 8 a 18, 
habrá inconvenientes en casi ninguna y a quienes lleven más de un kilo de 
parte”. residuos para reciclar se les entregan 

bolsas reutilizables.

Caudales de aporte al embalse de la El espacio ya lleva más de un año y 
represa de salto grande med io  reco lec tando  res iduos  
En tanto desde la CTM explicaron en un especiales, y fue recibido con gran 
comunicado oficial que el pronóstico de aceptación por los vecinos: recibe 
aportes a la represa de Salto Grande aproximadamente 300 kilos de 
bajo las condiciones actuales de residuos por semana y en total, desde 
precipitación, con una proyección a su inauguración, ya se dispusieron más 
cinco días, un caudal pico esperado de de 8 toneladas, que son recicladas y 
21.200 (m³/s). derivadas al nuevo Centro de Reciclaje 

que funciona en la zona sur de la 
“ D e b i d o  a  l a  o c u r r e n c i a  d e  ciudad.
precipitaciones mayores a las previstas 
en la cuenca, y a la variabilidad Entre los residuos especiales que se 
meteorológica que se está registrando, pueden disponer en el Punto Limpio se 
el plan actual de erogación elaborado encuentran: Plásticos, Papeles y 
por la CTM prevé un caudal máximo de Cartones, Tapitas, Aceite Vegetal 
18.000 m³/s, que comenzará a envasado, Desechos electrónicos, 
erogarse este martes en Concordia- Metales, Vidrios, y Tetras Brick. -
Salto;  entre el 7 u 8 de enero a Colón-
Paysandú;  y entre el 8 y el 9 llegará a 
Concepción del Uruguay-Fray Bentos.
De mantenerse las condiciones en el 
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del proyecto y sus supuestos beneficios.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/05/m-bigua-
advirtio-sobre-la-falta-de-transparencia-en-el-proceso-de-la-mega-obra-
aprobada-por-el-senado/

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA, GREMIAL
PRODUCTORES REALIZARÁN UNA MANIFESTACIÓN EN LA 
INAUGURACIÓN DEL BANCO NACIÓN
Paraná, 6 de enero (AIM). La Federación Agraria Argentina (FAA) realizará 
una manifestación en la inauguración del Banco Nación que se hará en Viale 
el próximo viernes para reclamar que la entidad flexibilice las exigencias para 
otorgar créditos a pequeños y medianos productores, quienes atraviesan una 
situación complicada por la falta de rentabilidad y la ausencia de 
financiamiento para el sector, informó a AIM el director  del tercer distrito de 
la organización sindical, Elvio Guia.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/06/productores-
realizaran-una-manifestacion-en-la-inauguracion-del-banco-nacion/

…………………………………………………........................................…
PROVINCIALES
JUBILADOS ADVIERTEN TRATO DISCRIMINATORIO POR 
PARTE DEL GOBIERNO
Paraná, 6 de enero de 2015. La extensión del cronograma de pago de los 
haberes jubilatorios a los pasivos provinciales “produce trato 
discriminatorio” al sector, denunciaron a AIM desde la Federación de 
Jubilados y Pensionados Provinciales de Entre Ríos (Fjpper). Además, 
solicitaron a los funcionarios que evalúen el “perjuicio que generan”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/06/jubilados-
advierten-trato-discriminatorio-por-parte-del-gobierno/

…………………………………………………........................................…

PROVINCIALES

HAY AUTOEVACUADOS EN GUALEGUAYCHÚ POR LA LLUVIA

Paraná, 6 de enero (AIM). Las intensas precipitaciones climáticas en distintos 
puntos de la provincia afectaron principalmente a Gualeguaychú y 
Concepción del Uruguay, informó a AIM el director de Defensa Civil de 
Entre Ríos, Roberto Destri. Las autoridades trabajan de forma coordinada y 
hay autoevacuados. En Paraná y Concordia no hubo grandes inconvenientes.

Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/06/gualeguaychu-
colapso-por-la-lluvia/

…………………………………………………........................................…

PROVINCIALES

FIGÚN: “SON DIVERSOS FACTORES POR LOS QUE 

GUALEGUAYCHÚ SE INUNDA” 

Paraná, 6 de enero (AIM). Los desmontes, la pérdida de zonas de 
escurrimiento, la ausencia de mantenimiento  de la infraestructura por parte 
de la municipalidad y las intensas precipitaciones climáticas que se 
desarrollaron, son las variables que hicieron que Gualeguaychú se inunde, 
explicó a AIM la geógrafa  María Figún, quien señaló que si continúan las 
lluvias y hay viento sudeste la situación se podría agravar. 

Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/06/figun-son-
diversos-factores-por-los-que-gualeguaychu-se-inunda/ 

…………………………………………………........................................…

PRODUCCIÓN 

PRODUCTORES DE LA LECHE PODRÍAN JUDICIALIZAR LA 
BAJA DE PAGOS DE LAS INDUSTRIAS LÁCTEAS 

Paraná, 6 de enero (AIM). La Mesa Nacional de Productores de Leche 
(Mnpl), que se reunió este martes en Buenos Aires, aprobó un documento en 
el que denunciaron a las empresas que en un contexto de alta inflación y 
aumentos de los costos de producción “no son más que una muestra de la 
nefasta cosecha de las políticas públicas que este gobierno sembró en materia 
de lechería”, a partir de la baja retroactiva de pagos hacia el sector. El 
secretario de la Federación Entrerriana de Cooperativas (Fedeco), Daniel 
Kindebaluc, adelantó a AIM que se podría judicializar el problema.

Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/06/productores-
de-la-leche-podrian-judicializar-la-baja-de-pagos-de-las-industrias-
lacteas/ 

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA
BANCO NACIÓN SUSPENDIÓ LA INAUGURACIÓN DE 
SUCURSAL PARA EVITAR MANIFESTACIÓN DE PRODUCTORES
Paraná, 7 de enero (AIM).- El acto de apertura de la sucursal Viale del Banco 
Nación se postergó ante la acción gremial que iban a realizar los productores 
nucleados en la Federación Agraria Argentina (FAA) para entregar un 
petitorio solicitando explicaciones a las autoridades de la entidad pública por 
la decisión política de frenar el crédito para el sector, informó a AIM el 
director  del tercer distrito de la organización sindical, Elvio Guia.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/07/banco-nacion-
suspendio-la-inauguracion-de-sucursal-para-evitar-manifestacion-de-
productores/

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA
EL RADICALISMO NO DESCARTA IR A LA JUSTICIA CONTRA 
URRIBARRI
Paraná, 7 de enero (AIM). El presidente del bloque de diputados de la Unión 
Cívica Radical (UCR), Agustín Federik, adelantó a AIM que analizan recurrir 
a la justicia si se comprueba que la campaña que realiza Sergio Urribarri para 
instalar su imagen a nivel nacional con recursos del erario público viola la Ley 
Elecotral.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/07/el-radicalismo-
no-descarta-ir-a-la-justicia-contra-urribarri/

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA, GREMIAL
RUBERTO ASEGURÓ QUE LA SITUACIÓN DE LOS EMPLEADOS 
DE COMERCIO ES “NORMAL”
Paraná, 8 de enero (AIM). El secretario general del sindicato de Empleados de 
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Dibur : “Zapatillas sí, pastillas no”

PROVINCIALES

07/01/15

Olga ‘Tete’ Dibur, una vecina de para que responda por completo en las 
Paraná, de 84 años, hace más de 25 caminatas largas”, comentó a esta 
que camina, corre y realiza travesías Agencia.
en la provincia de la que nunca salió 
por este motivo, pero la conoce casi Para cada carrera se encuentra 
por completo. Se autodefine como siempre lista porque además de las 
corredora por recreación y de calle preparaciones en el club tiene el hábito 
“sé que no  soy una maratonista de realizar largas caminatas al Acceso 
porque las maratones empiezan con Norte, Parque Berduc o localidades 
21 kilómetros y las competencias en vecinas como Villa Urquiza y Aldea 
las que participo son de 10. La Brasilera. Y aunque ya casi no cuente 
mayoría de las veces lo hago de con categorías en las competencias, 
manera independiente porque para para ella “lo importante es participar. Es 
mi edad no existe  n inguna hacer lo que me hace sentir bien. 
categoría”, dijo a AIM. Comenzar y terminar la carrera”.

Después de tantos años de carreras y En un rincón de su casa, Teté cuenta 
travesías, a Teté le quedan pocos con un exhibidor donde se ven las 
lugares de la provincia por recorrer ya medallas y trofeos que obtuvo durante 
que según relata “pasé por debajo de este tiempo en carreras y travesías, 
desagües, de puentes, atravesé que muestra con orgullo “trato de 
alambrados, arroyos y campos participar, por lo menos en cuatro 
sembrados”. competencias anuales y mi slogan es 

‘zapatillas sí, pastillas no’ porque 
Comenzó a dedicarse a esta actividad a cuando la gente se siente dolorida, y 
los 58 años en la escuela integral de más a cierta edad, comienza a 
Aerobismo cuando sus hijos ya habían medicarse y no hay nada mejor que el 
crecido y formado familia. “Al principio movimiento, porque si te quedás 
éramos pocos los que practicábamos sentada los dolores son más fuertes y 
esas actividades, cuando abrió la no solucionás nada con eso, el cuerpo 
escuela había cuatro competidores y lo necesita movimiento”.
más lejos que legábamos era la Toma 
Vieja, pero con el tiempo se fueron 
sumando y llegamos a ser más de 200”.

Pocos años después, Olga se cambió 
al Club Atlético Estudiantes (CAE), 
donde entrena tres veces por semana 
junto a otros atletas con un profesor de 
educación física, que los preparara con 
diferentes actividades porque “no se 
trata sólo de caminar o correr sino 
también de tener el cuerpo preparado 

Noticias destacadas de enero

Dibur : “Zapatillas sí, pastillas no”. Foto: AIM.

Comercio de Paraná, Daniel Ruberto, afirmó a AIM que “aunque las ventas de 
enero, como de costumbre son bajas, hasta ahora la situación de los 
empleados se encuentra en una situación normal”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/08/ruberto-
aseguro-que-la-situacion-de-los-empleados-de-comercio-es-normal/

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA, GREMIAL
TRABAJADORES DE PARQUE NACIONALES SE REUNIERON EN 
ENTRE RÍOS Y SE DECLARARON EN “ESTADO DE ALERTA”
Paraná, 9 de enero (AIM). Delegados de reservas naturales y parques 
nacionales de las regiones centro, noreste y Patagonia realizaron un plenario 
en 'El Palmar de Colón', donde se declararon “en estado de alerta” ante la 
precarización laboral de los trabajadores, para reclamar estabilidad y 
vestimenta para los brigadistas, informaron a AIM. El lunes, en asambleas, se 
resolverá si habrá paro nacional de 48 horas la semana próxima.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/09/trabajadores-
de-parque-nacionales-se-reunieron-en-entre-rios-y-se-declararon-en-
estado-de-alerta/

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA, GREMIALES
EL COPNAF APUESTA A JUDICIALIZAR LOS CONFLICTOS 
SINDICALES PARA CALLAR A LOS TRABAJADORES
Paraná, 12 de enero (AIM). La directora de Rehabilitación y Reparación de 
Derechos del Consejo Provincial del Niño, el Adolescente y la Familia 
(Copnaf), María Pérez, intimó mediante carta documento a Norma Alonso, 
operadora en psicología social, trabajadora del organismo, para que "no emita 
más opinión" ante las denuncias sobre el despido a psicólogos del programa 
de 'Prevención de la violencia', que implica  la desarticulación de espacios 
nodales y complejos, por lo que se revictimiza a los asistidos por el Estado.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/12/el-copnaf-
apuesta-a-judicializar-los-conflictos-sindicales-para-callar-a-los-
trabajadores/ 

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA
CARLOS ALDERETE VISITARÁ ENTRE RÍOS PARA INSTALAR 
EL FRENTE POPULAR
Paraná, 12 de enero (AIM). Esta semana llegará a Paraná el presidente del 
Partido del Trabajo y el Pueblo (PTP) y  coordinador nacional de la Corriente 
Clasista y Combativa de Desocupados, Juan Carlos Alderete, para instalar el 
Frente Popular, como una alternativa de izquierda para las próximas 
elecciones, informó a AIM el secretario general del Partido Comunista 
Revolucionario (PCR) en Entre Ríos, Carlos Retamosa.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/12/carlos-alderete-
visitara-entre-rios-para-instalar-el-frente-popular/ 
…………………………………………………........................................…

POLÍTICA
LA HISTORIA DE ABYA YALA (AMÉRICA) ¿ES LA QUE NOS 
CUENTAN? PARTE II
Paraná, 12 de enero (AIM).- AIM publica este lunes la segunda entrega del 
artículo del escritor, investigador  e historiador Juan José Rossi (*), quien 
analiza el relato de la historiografía clásica y oficial 'americana' (de Abya 
yala) y Argentina, y advierte que los historiadores clásicos enhebraron un 
relato historiográfico continental y regional totalmente distorsionado. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/12/la-historia-de-
abya-yala-america-es-la-que-nos-cuentan-parte-ii/ 

…………………………………………………........................................…
PROVINCIALES
LOS PASOS DE TRENES EN ENTRE RÍOS NO TIENEN BARRERAS 
NI CUSTODIOS
Paraná, 13 de enero (AIM). Las medidas de seguridad de los ferrocarriles que 
circulan en la provincia vuelven a ser insuficientes ya que en los principales 
cruces a nivel por los que circulan las unidades de Trenes Argentinos no 
tienen barreras y la Policía ya no custodia el paso, corroboró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/13/los-pasos-de-
trenes-en-entre-rios-no-tienen-barreras-ni-custodios/ 

…………………………………………………........................................…
SOCIEDAD
SEXO Y VACACIONES: UNA APUESTA A LA COMUNICACIÓN
Paraná, 13 de enero (AIM).- Durante el año, las parejas en general se ven 
pocas horas en la semana, y dedican sábados y domingos a descansar o a 
atender cuestiones familiares que postergan los días hábiles. El resultado es 
inevitable: pocas horas para la intimidad, el amor y el placer. Entonces, las 
vacaciones surgen como una oportunidad para tener infinidad de horas para  
el amor y el sexo, si lo desean. ¿O no…? “Con mucho tiempo disponible 
puede reaparecer la sexualidad o se puede descubrir que la falta de tiempo era 
una excusa para evitar el contacto. Tener espacios propios es clave”, señaló a 
AIM la presidenta de la Asociación Sexológica del Litoral (Asel), Silvia 
Darrichón.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/13/sexo-placer-y-
vacaciones-en-busca-de-la-comunicacion/ 

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA, GREMIAL
TRABAJADORES DE PARQUES NACIONALES REALIZARON 
PARO Y RESOLVIERON PROFUNDIZAR LA LUCHA
Paraná, 14 de enero (AIM). Este martes y miércoles los trabajadores de 
reservas naturales y parques nacionales de las regiones centro, noreste y 
Patagonia concretaron un paro para dar a conocer los reclamos del sector. En 
'El palmar de Colón' se atendieron las guardias mínimas por un compromiso 
moral pero se resolvió, en asamblea, profundizar las acciones para visibilizar 
el conflicto. En Bariloche se hizo una movilización, confirmaron  a AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/14/trabajadores-
de-parques-nacionales-realizaron-paro-y-resolvieron-profundizar-la-
lucha/

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA
DLUGOVITZKY: “LA DENUNCIA DEL FISCAL NOS TOMÓ A 
TODOS POR SORPRESA”
Paraná, 14 de enero (AIM) La presentación que realizó el fiscal de la causa 
que investiga el atentado terrorista que se realizó a la  Asociación Mutual 
Israelita Argentina (Amia), Alberto Nisman, contra la presidenta de la 
Nación, Cristina Fernández de Kirchner, y el Canciller, Héctor Timerman, 
“tomó a todos por sorpresa”, afirmó a AIM el presidente de la Delegación de 
Asociaciones Israelitas Argentina (Daia) en Entre Ríos, Diego Dlugovitzky, 
quien aclaró que el dictamen “no trata sobre el fondo de la cuestión que tiene 
que ver con la investigación de los acusados del atentado sino las 
consecuencias”, pero resaltó que acatan lo que dice la Justica.



Denuncian que el gobierno 
desarticula el programa de 
contención de la violencia 
del Copnaf

POLÍTICA

08/01/15

El Consejo provincial del Niño, el ‘Maltrato infantil y abuso’, detalló 
Adolescente y la Familia (Copnaf) Alonso, quien lamentó que la decisión 
despidió a psicólogos del programa política de la directora de Rehabilitación 
de ‘Prevención de la violencia’, y Reparación de Derechos, María 
informó a AIM Norma Alonso, Pérez ,  “es  reemp laza r  a  l os  
operadora en psicología social, profesionales por punteros políticos en 
trabajadora del organismo, quien vistas a las elecciones de octubre”.
advirtió de esta manera el gobierno 
desarticula espacios nodales y Con esta perspectiva de trabajo Pérez 
complejos, revictimizando a los “está desarticulando los programas 
asistidos por el Estado. nodales y complejos como el de 

violencia, que no logran tener en el 
Lejos de abordar la complejidad y las tiempo una continuidad de abordaje, 
situaciones para dar respuesta a la por lol que el Estado revictimiza a los 
demanda ante la violencia y la falta de niños y jóvenes que asiste”.
contención a niños y jóvenes,  el 
gobierno de Sergio Urribarri “apuesta a Pero la falta de proyección en materia 
desarticular programas echando a de políticas públicas no sólo lastima a 
profesionales y contratando a punteros los niños y jóvenes que son doblemente 
políticos”, indicó a esta Agencia la víctimas del gobierno sino que, 
C o n g r e s a l  d e  l a  C e n t r a l  d e  además, “son víctimas los propios 
Trabajadores de la Argentina (CTA) trabajadores del Estado a quienes la 
Autónoma, quien apuntó que el funcionaria somete a intimidaciones 
argumento que se utilizó para despedir psicológicas con amenazas constantes 
a los profesionales “es falaz, ya que de despido, lo que atenta contra el buen 
dicen que no cumplen las directivas”. desempeño de las tareas de los 

profesionales”, comentó.
L o s  p s i c ó l o g o s  d e s p e d i d o s  
d e s e m p e ñ a b a n  f u n c i o n e s  e n  
‘Presentación espontánea’ y en 
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Foto: Archivo. AIM.

Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/14/dlugovitzky-la-
denuncia-del-fiscal-nos-tomo-a-todos-por-sorpresa/

…………………………………………………........................................…
PROVINCIALES
IOSPER SE REUNIÓ CON ACLER PARA MANTENER EL 
SERVICIO 
Paraná, 14 de enero (AIM).- Para destrabar y resolver el conflicto con la 
Asociación de Clínicas de Entre Ríos (Acler),  el presidente del Instituto de 
Obra Social de la Provincia de Entre Ríos (Iosper), Fernando Cañete, se 
reunió este miércoles con dirigentes de la entidad. “Ad referendum de un 
encuentro que el lunes mantendrán con sus asociados, el corte del crédito 
asistencial al organismo provincial, previsto para el 19 desde las cero hora, 
quedaría sin efecto”, adelantó a AIM el funcionario.  “Iosper está haciendo 
todo lo posible para destrabar el conflicto, pero no puede ser irresponsable y 
proponer algo que después no podrá cumplir”. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/14/iosper-se-
reunio-con-acler-para-mantener-el-servicio/ 

…………………………………………………........................................…
PROVINCIALES
ESTUDIANTES DE NOGOYÁ VISITARON LAS INSTALACIONES 
DE COOPAR
Paraná, 14 de enero (AIM).- Alumnos de primer año de la tecnicatura superior 
en Análisis y Desarrollo de Software, que se desarrolla en la escuela normal 
superior “Doctor Antonio Sagarna de Nogoyá, visitaron las instalaciones de 
la Cooperativa Agrícola, Ganadera y de Servicios Públicos Aranguren 
Limitada (Coopar) para conocer el funcionamiento del sistema informático, 
confirmó a AIM la docente y coordinadora de la carrera Josefina Berruhet.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/14/estudiantes-de-
nogoya-visitaron-las-instalaciones-de-coopar/ 

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA
LLAMAN A MOVILIZARSE PARA IMPEDIR “EL INMINENTE 
DESPOJO AL PATRIMONIO ENTRERRIANO”
Paraná, 15 de enero (AIM).- Ante la convocatoria a sesión de la Cámara de 
Diputados para el próximo martes,  para tratar el proyecto de ley que 
autorizará al gobierno a celebrar un contrato con una empresa china para 
ejecutar el “Acueducto del Norte Entrerriano”, centros de estudios y 
fundaciones cuyo objetivo es proponer políticas públicas, exhortaron a 
organizaciones políticas, estudiantiles, ambientales, del trabajo, la 
producción, la industria y el comercio, a movilizarse para exigir al Estado 
“transparencia y legalidad de sus actos, e impedir que se produzca un nuevo e 
inminente despojo al patrimonio y el trabajo de los entrerrianos”, se informó a 
AIM.  
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/15/llaman-a-
movilizarse-para-impedir-el-inminente-despojo-al-patrimonio-
entrerriano/ 

…………………………………………………........................................…
SALUD
NO SE DEJE SORPRENDER POR LA OSTEOPOROSIS
Paraná, 15 de enero (AIM).- La osteoporosis es una enfermedad ósea que 
preocupa cada vez más a la comunidad. “Es una patología muy frecuente en la 
cual los huesos se debilitan, y afecta tanto a hombres como mujeres, 
principalmente, durante el envejecimiento. Por lo general, el hueso pierde 
densidad, que mide la cantidad de calcio y otros minerales en el hueso. 
Felizmente, es posible tomar medidas preventivas para reducir los riesgos”, 
confirmó a AIM el doctor Sergio Schlimovich, médico especialista en 
Endocrinología y Metabolismo y experto en Promoción de la Salud y 
Prevención de Enfermedades.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/15/osteoporosis-la-
enfermedad-silenciosa/ 

…………………………………………………........................................…
SOCIEDAD
UN VIAJE AL EXTERIOR PARA CAMBIAR EL INTERIOR 
Recreo, 15 de enero (AIM).- Hace casi dos que una joven pareja de 
entrerrianos se instaló en una quinta en cercanías de Recreo, Santa Fe, para 
que su hijo, el pequeño Atamá, crezca en libertad y en contacto con la 
naturaleza. Al poco tiempo Belén Rastelli  y Jorge Coqui García, formaron 
junto a otros padres un espacio de crecimiento para compartir e intercambiar 
ideas y sentimientos con un enfoque fuera del tradicional. “No queremos 
hacer un nuevo jardín de infantes, sino encontrar otra forma cono criar y 
educar a nuestros hijos”, comento Belén a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/15/un-viaje-al-
exterior-para-cambiar-el-interior/ 

…………………………………………………........................................…
PROVINCIALES
COOPERATIVISTAS MENDOCINOS SE CAPACITARON EN 
RAMÍREZ
Ramirez, 16 de enero (AIM).- Dos jóvenes  mendocinos de la cooperativa 
Nueva California de la localidad de San Martín (Mendoza),  visitaron el 
jueves La Ganadera, de Ramírez, en el marco del programa de pasantías del 
Consejo Central de Juventudes de la Asociación de Cooperativas Argentinas 
(ACA). “Nos sorprendió la diversidad de producciones que ofrece Entre 
Ríos”, afirmó a AIM Daniel Alonso.
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital .com.ar/2015/01/16/cooperativistas-
mendocinos-se-capacitaron-en-ramirez/ 

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA
BENEDETTI  LE ACONSEJÓ A URRIBARRI QUE “DEJE LA PLAYA 
Y SE OCUPE DE ARREGLAR LA CASA”
Paraná, 17 de enero (AIM).- En una carta abierta al titular del Ejecutivo 
provincial,  Sergio Urribarri, el precandidato a gobernador por el radicalismo, 
Atilio Benedetti, se refirió a los acuerdos de financiamiento con China State, 
que el martes tratará Diputados, para la construcción de acueductos en el 
noreste entrerriano; le espetó al mandatario que otra vez avanzará “con las 
cartas escondidas detrás de sus anuncios altisonantes”;  afirmó que “lo que 
está por realizar es la más grande entrega del patrimonio de Entre Ríos”,  y le 
aconsejó que “deje la playa y se ocupe, al final de su mandato, en arreglar al 
menos un poco nuestra casa”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/17/benedetti-le-
aconsejo-a-urribarri-que-deje-la-playa-y-se-ocupe-de-arreglar-la-casa/ 

…………………………………………………........................................…
PROVINCIALES
ARÁ YEVÍ ABRIRÁ LA SEGUNDA NOCHE DEL CARNAVAL DEL 
PAÍS
Gualeguaychú, 17 de enero (AIM).- Ara Yeví, Marí Marí y Kamarr desfilarán 
en ese orden por la pasarela del corsódromo de Gualeguaychú para lo que será 
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La insurrección de las palmeras 
llegó a Casa de Gobierno de la 
mano de los docentes

POLÍTICA/GREMIAL

09/01/15

Los docentes nucleados en la vip: protege tu sueldo la mayor parte del 
Asociación Gremial del Magisterio mes” y “Ni-vea, lo que cobra…”
de Entre Ríos (Agmer) Paraná 
realizaron una sátira del parador del La secretaria general de Agmer 
gobierno de Entre Ríos en Mar del Paraná, Susana Acevedo, explicó a 
Plata, para reclamar que los sueldos esta Agencia que la intervención fue 
se paguen en tiempo y forma y “una parodia del parador de Urribarri 
apertura de la paritaria salarial, donde se expuso la situación de los 
registró AIM. Además, exigen a la trabajadores, sobre todo, el sector 
Comisión Directiva Provincial (CDC) docente, quienes a la fecha no 
del gremio que realice un congreso cobraron sus salarios y  tiene todo por 
para forzar a la patronal a sentarse a pagar”.  Además, reclaman “ la 
discutir una urgente recomposición reapertura de la discusión salarial, 
y mejores condiciones laborales. porque  por parte del gobierno no hay 

indicios para el inicio de ciclo; el 9 de 
Cuando la tragedia y la comedia se febrero está muy cerca y si el gobierno, 
cruzan la combinación es explosiva. Así como patronal, no hace algún gesto de 
fue la protesta de los docentes que al convocatoria con una propuesta real y 
ritmo de ‘Bailando En Una Pata’ (de aceptable se observa que no se podrá 
Juan Y Juan) instalaron ‘El parador de comenzar normalmente con el ciclo 
los trabajadores’ como cuadro irónico lectivo”, por lo que también reclaman a 
que se contrastó con la escena que el la CDC “que convoque a un Congreso 
gobernador de Entre Ríos, Sergio del sindicato inmediatamente, porque 
Urribarri, hizo montar por más de 10 si el gobierno no realiza la apertura el 
millones de pesos en Mar del Plata para gremio debe tener algún gesto”.
promocionar supuestamente los 
atractivos de la provincia, mientras que En ese sentido, la docente recordó que 
los empleados públicos son los peores el lunes pasado entregaron un petitorio 
pagos del país, los sueldos se terminan al gobierno pero remarcó que cuando 
a abonar pasado mediado de mes, las se presentaron en las oficinas del 
escuelas y la salud pública están crisis Estado “no había ningún funcionario, lo 
y la pobreza crece diariamente. que deja en evidencia que no les 

preocupa la situación que viven los 
Con risas pero con bronca,  los trabajadores”.
trabajadores plantaron sus palmeras, 
se disfrazaron de ellas y montaron sus 
propias tablas con llamativos carteles http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
que denunciaban: “Para que vos 1 / 0 9 / l a - i n s u r r e c c i o n - d e - l a s -
también puedas tener un sueño palmeras-llego-a-casa-de-gobierno-
entrerriano: armonil sedante”; “Vagos de-la-mano-de-los-docentes/

Leer más en:

Noticias destacadas de enero

La los docentes instalaron ‘El parador de los trabajadores’ en la explanada de Casa de Gobierno. Foto: AIM.

la segunda noche de la edición 2015. El horario de inicio se fijó a las 22:30, 
con una previa musical desde las 22. Los locales podrán acceder al 
espectáculo con una entrada de 50 pesos más tapitas plásticas que se donarán 
al Garrahan.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/17/la-comparsa-
ara-yevi-abrira-la-segunda-noche-del-carnaval-del-pais/ 

…………………………………………………........................................…
LOCALES
EN PARANÁ SE RESPIRA ARTE
Paraná, 17 de enero (AIM).- Paraná tiene vida cultural propia y la mejor 
prueba de ello es que en cada rincón de la ciudad se multiplican las propuestas 
de arte, donde artistas, gestores culturales y artesanos exponen lo mejor de sus 
creaciones en la calle, en el teatro, en las salas culturales y en espacios al aire 
libre. Así es el crecimiento de la propuesta en suelo paranaense, un centro de 
creación cuya producción en constante crecimiento bien puede compararse 
con la de otras capitales culturales, registró AIM. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/18/en-parana-se-
respira-arte/ 

…………………………………………………........................................…
PROVINCIALES
ORGANIZACIONES SE SUMAN A LAS FUERTES CRÍTICAS POR 
LOS ACUEDUCTOS
Paraná, 18 de diciembre (AIM).- Dos días antes de que la polémica iniciativa 
del gobierno provincial sea tratada en la Cámara de Diputados, diversas 
organizaciones se sumaron con fuertes críticas al proyecto de ley que  
propone "autorizar al Poder Ejecutivo a celebrar con China State 
Construction Engineering Corporation LTD un contrato de obra pública con 
el objeto de ejecutar las obras denominadas Acueducto del Norte 
Entrerriano", se informó a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/18/mbigua-se-
sumo-a-las-criticas-por-los-acueductos/ 

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA
LA MUERTE DE NISMAN/ LA OPOSICIÓN RECLAMA EL RÁPIDO 
ESCLARECIMIENTO DEL HECHO 
Paraná, 19 de enero (AIM).- Dirigentes de la oposición entrerriana 
manifestaron su preocupación y consternación por la muerte del fiscal 
Alberto Nisman, reclamaron una “profunda investigación y esclarecimiento 
del suceso”, y advirtieron que el hecho “se configura como uno de los días 
más negros de nuestra democracia”. “Es un hecho terrible, que deberá ser 
esclarecido con la seriedad y responsabilidad que amerita la hora que viene en 
la republica”, afirmó a AIM el presidente de la bancada radical en Diputados, 
Agustín Federik.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/19/la-muerte-de-
nisman-la-oposicion-reclama-el-rapido-esclarecimiento-del-hecho/ 

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA
DENUNCIAN CENSURA Y ATROPELLOS A LA LIBERTAD DE 
PRENSA
Paraná, 19 de enero (AIM).- Un pedido de declaración presentado en la 
Cámara de Diputados provincial rechazó las presiones del gobierno nacional 
recibidas por una conocida compañía de seguros que retiró su anuncio en el 
comentario editorial del programa “Cada mañana”, que conduce el periodista  
Marcelo Longobardi por Radio Mitre, y denunció atropellos a la libertad de 
prensa, registró AIM.

Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/19/denuncian-

censura-y-atropellos-a-la-libertad-de-prensa/

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA
PARO E INCERTIDUMBRE DE TRABAJADORES DE SALUD
Paraná, 19 de enero (AIM).- Se cumplió este lunes la medida de fuerza que 
trabajadores de salud enrolados en la Unión Personal de la Nación (Upcn) de 
Entre Ríos, en rechazo la Resolución que dispone nuevos controles 
burocráticos y modalidades para implementar suplencias en salud que serán 
“inaplicables, representan un escollo para el normal funcionamiento y 
podrían ser una herramienta para realizar recortes”, confirmó a AIM la 
secretaria de Relaciones Institucionales  del sindicato, Cristina Melgarejo, 
quien confirmó que hospitales y centros de salud trabajaron con guardias 
mínimas. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/19/paro-e-
incertidumbre-de-trabajadores-de-salud/ 

…………………………………………………........................................…
PROVINCIALES
PROTECCIÓN CIVIL ASISTIÓ A FAMILIAS AFECTADAS POR LA 
LLUVIA
Paraná, 19 de enero (AIM).- Debido a las fuertes lluvias caídas durante estos 
últimos días, inclusive hoy, Protección Civil de Paraná ayudó a varias 
familias de diferentes puntos de la ciudad. “Algunas pidieron la asistencia de 
bombas para sacar el agua y otros solicitaron ayuda por algunos elementos 
mojados”, informó a AIM Darío Aldana, responsable del área. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/19/proteccion-
civil-asistio-a-familias-afectadas-por-la-lluvia/ 

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA
AFIRMAN QUE EL GOBIERNO “DUERME EN UNA FANTASÍA, 
LEJOS DE LA REALIDAD”
Ante los dichos del ministro de Educación, Eduardo Lauritto, y los últimos 
informes del Instituto Nacional de Estadística y Censo (Indec), “salta a las 
claras que el gobierno sigue durmiendo en una fantasía alejada de la realidad 
que padecemos los trbajadores, donde los sueldos de bolsillo no llegan a 
cubrir ni la mitad de los costos de una canasta familiar básica real para una 
familia tipo”, denunció a AIM la secretaria de Prensa de la filial Viale de la 
Asociación Gremial del magisterio de Entre Ríos (Agmer), Yohana Fucks.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/20/afirman-que-
el-gobierno-duerme-en-una-fantasia-lejos-de-la-realidad/

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA, LEGISLATIVA
EN UNA ESCANDALOSA SESIÓN, EL OFICIALISMO LOGRÓ 
APROBAR EL CRÉDITO PARA LOS ACUEDUCTOS CON UN 
FUERTE REPUDIO DE LA SOCIEDAD CIVIL
Paraná, 20 de enero (AIM). En la segunda sesión de prórroga del 135 período 
legislativo, los diputados oficialista consiguieron los votos necesarios para 
dar sanción definitiva al polémico proyecto de ley por el que se autoriza al 
gobierno de Sergio Urribarri a tomar un crédito por más de 430 millones de 
dólares con bancos estatales y aseguradoras chinas para realizar dos  



El éxodo rural, un flagelo que crece que, por alguna razón de fuerza mayor, 
en el interior profundo de la como puede ser una cuestión laboral, 
provincia ,  que deja  pueblos una persona debe dejar su casa, su 
fantasmas, escuelas vacías y jóvenes patria, sus hábitos y costumbres para 
sin sueños, tiene  su contracara en mudarse a otra región, totalmente 
aquellas personas que trabajan distinta, que -por supuesto- no tardará 
denodadamente en la consolidación en poner en evidencia la cuestión del 
de lazos sociales para generar las arraigo, extrañando todo aquello que ya 
condiciones de posibilidad para las no puede ver ni hacer.
nuevas generaciones. “Para que los 
jóvenes  se queden en su lugar, hay Éxodo sin freno
que romper la estructura burocrática El técnico precisó que “en estos casi 
del Estado, burocracia que no se ve cinco años de trabajo, no hemos podido 
en otros proyectos”, afirmó a AIM el frenar el éxodo de los jóvenes de las 
ingeniero Agrónomo Pablo Benetti. Colonias. Es reiterativo, todos los años, 

ver como tienen que irse de su lugar 
Benetti, integrante de la secretaría de para encontrar un trabajo o un  futuro 
Agricultura Familiar (SAF), expresó a fuera de su zona. Pese que desde la 
esta Agencia su preocupación sobre el SAF hemos realizado y venimos 
arraigo de los jóvenes de la zona rural, trabajando fuertemente en proyectos 
especialmente los de las Colonias productivos  y en la recuperación del 
oficiales números 3 y 14, en Entre Ríos, Club Atlético Juventud Agraria ‘El 
donde focalizó su trabajo como técnico Porvenir’, para lograr un espacio de 
de territorio. esparcimiento, encuentro, donde 

puedan realizar deportes, los jóvenes de 
Benetti explicó primero qué significa la zona no ven su futuro allí”.
“arraigo”. “En términos generales, 
arraigo suele ser usado cuando se 
quiere dar cuenta de una fuerte fijación, http://www.aimdigital.com.ar/2015/01
firme y duradera que una persona /13/el-exodo-rural-un-problema-que-
mantiene respecto de alguna cuestión. crece/.
Por ejemplo, cuando un individuo 
presenta una fuerte y recurrente 
tendencia a pract icar  a lgunas 
c o s t u m b r e s ,  r i t o s ,  q u e  s o n  
consideradas además como propias de 
la cultura de la cual proviene, se dirá que 
esa persona tiene un fuerte arraigo a sus 
costumbres”.

Por eso, el arraigo es una cuestión que 
suele estar presente en el momento en 

Leer más en:

El flagelo del éxodo rural

POLÍTICA

13/01/15

Casas vacías, consecuencia del éxodo rural, un flagelo que crece. Foto: internet
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acueductos exclusivamente con  China State, registró AIM. La iniciativa tuvo 
fuertes críticas de la oposición y dudas del oficialismo. En el recinto hubo 
representantes de la multisectorial que rechazó la concreción de la operación 
porque se violará la Constitución, endeudará la provincia, tendrá un fuerte 
impacto ambiental y está sobrevaluada. También, se realizó un minuto de 
silencio por la muerte del fiscal Alberto Nisman.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/21/en-una-
escandalosa-sesion-el-oficialismo-logro-aprobar-el-credito-para-los-
acueductos-con-un-fuerte-repudio-de-la-sociedad-civil/

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA
EXIGEN AL EJECUTIVO QUE VETE EL 'PROYECTO CHINO'
Paraná, 20 de enero (AIM). Desde el Movimiento Socialista de los 
Trabajadores (Mst)-Nueva Izquierda reclamaron públicamente al Ejecutivo 
que “dé inmediata marcha atrás” con el proyecto que obtuvo sanción 
definitiva este martes en la Cámara de Diputados por el que se autorizó al 
gobierno de Sergio Urribarri a tomar un crédito por más de 430 millones de 
dólares con bancos estatales y aseguradoras chinas para realizar dos  
acueductos exclusivamente con  China State, ya que aseguraron a AIM que es 
“una verdadera estafa al pueblo entrerriano”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/21/exigen-al-
ejecutivo-que-vete-el-proyecto-chino/

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA
ENTRE RÍOS PIERDE MÁS DE 5 MIL MILLONES DE PESOS POR 
AÑO DE COPARTICIPACIÓN
Paraná, 20 de enero (AIM). El Estado entrerriano deja de percibir anualmente 
“como mínimo 5 mil millones de pesos por no reclamar lo que le corresponde 
de Coparticipación Federal de Impuestos”, advirtió a AIM el docente 
coordinador del proyecto de extensión 'Por una nueva economía, humana y 
sustentable',  Luis Lafferriere, quien cuestionó que el gobierno de Sergio 
Urribarri pone en riesgo los recursos de la provincia al tomar un crédito 
multimillonario.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/20/entre-rios-
pierde-mas-de-5-mil-millones-de-pesos-por-ano-de-coparticipacion/

…………………………………………………........................................…
PROVINCIALES
GOBERNADOR MANSILLA CELEBRA SUS 125 AÑOS
Paraná, 20 de enero (AIM). Al igual que otras pequeñas localidades de la 
región, Gobernador Mansilla nació como estación ferroviaria y su alrededor 
se instalaron los primeros habitantes y  más tarde fue fundada. Pasaron 125 
años y el pueblo, que cuenta con poco más de 2 mil habitantes, está de fiesta. 
“El próximo miércoles es el cumpleaños de Mansilla, pero no sólo se 
celebrará ese día sino también durante el viernes y el sábado”, comentó a 
AIM el intendente, Omar Migueles. 
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/20/gobernador-
mansilla-celebra-sus-125-anos/

…………………………………………………........................................…
SOCIEDAD
VUELVEN LAS CARTUCHERAS SOLIDARIAS
Paraná, 20 de enero (AIM).- La impulsora de este proyecto destinado a ayudar 
a personas sin recursos, retoma en febrero su labor. Volverá a fabricar “las 
cartucheras solidarias”, para vender y juntar fondos, registró AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/20/vuelven-las-
cartucheras-solidarias/

…………………………………………………........................................…
PROVINCIALES
NOCHE SOLIDARIA EN EL CARNAVAL DEL PAÍS
Paraná, 21 de enero (AIM).- A la colecta de tapitas plásticas para la Fundación 
Garrahan se sumarán pañales para el hospital local y alimentos no 
perecederos para el Hogar de Ancianos. “La acción solidaria de la segunda 
noche fue un éxito, se recolectaron más de 100 mil tapas plásticas”, destacó el 
titular de la subcomisión de Prensa del Carnaval del País, Jorge Lonardi.

Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/21/noche-

solidaria-en-el-carnaval-del-pais/

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA, PROVINCIALES
EL GOBIERNO EXIMIRÁ DE IMPUESTOS A LAS EMPRESAS QUE 
PRODUZCAN MEDICAMENTOS PARA VENDÉRSELOS AL 
ESTADO
Paraná, 21 de enero (AIM).  Con la publicación de la Ley 10350 en el Boletín 
Oficial, Entre Ríos adhirió a la norma nacional que declara de interés la 
investigación y producción pública de medicamentos, materias primas para la 
producción de medicamentos, vacunas y productos médicos entendiendo a 
los mismos como bienes sociales, confirmó AIM. La norma establece “la 
exención impositiva provincial de todo tipo de impuestos, tributos, permisos, 
tasas y contribuciones a los establecimientos pertenecientes al Estado 
provincial, emprendimientos mixtos y privados vinculados a la actividad”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/21/el-gobierno-
eximira-de-impuestos-a-las-empresas-que-produzcan-medicamentos-
para-venderselos-al-estado/

…………………………………………………........................................…
PROVINCIALES
GUALEGUAY ES CAPITAL DE LA CULTURA ENTRERRIANA
Paraná, 21 de enero (AIM).  Con la publicación y promulgación de la Ley 
10351 el Estado entrerriano reconoció a Gualeguay (a 226 kilómetros de 
Paraná) como 'Capital de la Cultura' de la provincia, confirmó AIM. En los 
fundamentos se destacó que en el pueblo del sur entrerriano nacieron o 
vivieron reconocidos poetas, escritores, periodistas, músicos, actores y 
pintores, como Juan L. Ortiz, Carlos Mastronardi, Cesáreo Bernaldo de 
Quirós, Juan Bautista Ambrosetti y  Amaro Villanueva, entre otros.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/21/gualeguay-es-
…………………………………………………........................................…
POLÍTICA 
FEDECO CRITICÓ FUERTEMENTE LA APROBACIÓN DE LA LEY 
DE ACUEDUCTOS
Paraná, 21 de enero (AIM). El presidente de la Federación Entrerriana de 
Cooperativas (Fedeco), Edelmiro Oertlin, quien participó anoche de la 
bochornosa sesión en Diputados, donde se aprobó al polémico proyecto de 
ley por el que se autoriza al gobierno de Sergio Urribarri a tomar un crédito 
por más de 430 millones de dólares con bancos estatales y aseguradoras 
chinas para realizar dos  acueductos exclusivamente con  China State, afirmó 
a AIM que “es vergonzoso la aprobación de una norma para robarles esa suma 
a los entrerrianos”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/21/fedeco-critico-



El presidente de la Delegación de Asociaciones Israelitas 
Argentina (Daia) en Entre Ríos, Diego Dlugovitzky, se 
mostró profundamente consternado por la muerte del 
fiscal Alberto Nisman, quien fue hallado sin vida horas 
antes del encuentro previsto en el Congreso Nacional, 
donde brindaría información para respaldar su denuncia 
contra la presidenta Cristina Fernández y otros 
funcionarios del gobierno, por la causa de la Asociación 
Mutual Israelita Argentina (Amia). “Como parte de la causa, 
pero también institucionalmente como ciudadanos de la 
nación argentina, estamos muy consternados. Más allá  
del tema procesal, hay una cuestión institucional y política 
que excedía la denuncia, que hoy está más presente que 
nunca”.

Aunque reclamó prudencia ante la circunstancia, Dlugovitzky 
En diálogo con esta Agencia, Dlugovitzky admitió que la noticia señaló que “nosotros (Daia), como parte de la causa, pero 
del muerte de Nisman “fue un golpe, un shock, estoy también institucionalmente como parte de la nación argentina, 
incrédulo…Me levanté temprano porque tenía la invitación para estamos muy consternados”.
asistir a la audiencia que se iba a desarrollar en el Congreso, 
como parte del Consejo Federal de Daia, que presido. El dato
Encontrarme con esta noticia fue un impacto muy grande, Nisman tenía previsto presentarse este lunes en el Congreso 
porque es increíble. Es difícil decir algo lógico y coherente de la Nación, donde brindaría información para respaldar su 
porque estoy conmovido”. denuncia contra la presidenta Cristina Fernández,  el canciller 

Héctor Timerman, el diputado Andrés “Cuervo” Larroque, el 
Para el dirigente de Daia, es demasiado pronto para emitir dirigente kirchnerista Luis D’Elía y el jefe de Quebracho, 
juicios. Sin embargo visualizó “un antes y un después en la Fernando Esteche, en la causa Amia.
causa Amia.  A nivel institucional será un hito, por las 
circunstancias en que se dio. Nisman había hecho una Nissman fue hallado sin vida horas antes del encuentro que 
denuncia muy fuerte hace unos días, y que ahora aparezca estaba previsto en el Congreso Nacional, donde el funcionario 
muerto, es un golpe muy fuerte. Más allá  del tema procesal, y brindaría información para respaldar su denuncia contra la 
de la causa misma,   hay una cuestión institucional y política presidenta Cristina Kirchner, el canciller Héctor Timerman, el 
que excedía la denuncia, y hoy creo que esa cuestión está más diputado Andrés “Cuervo” Larroque, el dirigente kirchnerista 
presente que nunca”. Luis D’Elía y el jefe de Quebracho, Fernando Esteche.

Profunda consternación de Daia por la 
muerte de Nisman

POLÍTICA

19/01/15

Profunda consternación de Daia por la muerte de Nisman.
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A pesar del mal tiempo y sin banderías políticas, el pueblo círculos de poder de la presidenta (Cristina Fernández) y al 
de Paraná respondió a la convocatoria que se realizó por canciller (Héctor) Timerman por el pacto con Irán”. Además, “el 
las redes sociales y se reunió en la esquina de la plaza 1º de pueblo debe repudiar el hecho y exigir una pronta investigación 
mayo para recordar al fiscal Alberto Nisman, exigir que se de lo que ocurrió, porque no puede ser que le ocurra esto a un 
esclarezca su muerte y continúe la causa. Diego Beber fiscal que había sido puesto por Néstor Kirchner”.
Brunner, joven abogado y uno de los organizadores, 
comentó a AIM que “hoy cerca del mediodía se nos ocurrió Otro de los organizadores, Ricardo Gutiérrez, se refirió a esta 
organizarnos para hacer convocatoria ciudadana para manifestación como “una protesta por el hecho aberrante; la 
brindar nuestro respeto al fallecimiento del fiscal ya que no propuesta fue asistir sin banderías políticas”. Gutiérrez dijo 
había nada previsto en Paraná, aunque sí en Buenos Aires estar “más que conforme con la convocatoria porque 
y otras ciudades del país”. pensábamos que por el día íbamos a ser, pero la sociedad 

necesita manifestarse de esta forma, en defensa de la justicia y  
Poco a poco se sumó más gente a la marcha, algunos con de la democracia”.
paraguas y otros con banderas pero todos con el ímpetu de 
reclamar justicia mediante cánticos y aplausos. A cada cambio A cada momento se sumó más gente, se oyeron bocinazos y 
de semáforo los manifestantes ocuparon las calles, agitando algunos pocos cacerolazos. Parte del pueblo de Paraná se 
banderas y reclamando. Pero al dejar pasar los autos se les reunió en la plaza para demostrar la “gran conmoción que 
requería que se adhieran mediante bocinazos, de los que generó que  el representante del poder Judicial que investiga al 
obtuvieron buenas respuestas. Algo que llamó la atención de gobierno de turno, de repente aparezca muerto en el baño de su 
algunos y la preocupación de otros fue el incesante paso de departamento, cuando en días previos apareció en varios 
patrulleros, con diferentes vehículos. programas, completamente convencido de lo que decía”, 
En diálogo con esta Agencia Beber Bruner, indicó que “la sentenció Beber Bruner .
propuesta de reunirnos surgió cuando nos enteramos de la 
noticia de la muerte del fiscal Nisman que investigaba a los 

Paraná se sumó a las marchas por Nisman y 
reclamó el esclarecimiento del caso

POLÍTICA

19/01/15



Una amplia multisectorial 
solicitó a legisladores 
entrerrianos que frenen el 
‘proyecto chino’

POLÍTICA

20/01/15

Este martes, organizaciones no entrerriano La Paz-Estacas y la 
gubernamentales, sindicatos, sistematización y distribución de agua 
proyectos  de  ex tens ión  de  para riego Mandisoví Chico.
universidades públicas, partidos 
p o l í t i c o s  y  e n t i d a d e s  q u e  El documento que lleva la firma de más 
representan a los productores de 40 organizaciones y referentes de 
entrerrianos presentaron en la distintas instituciones se hizo público 
Cámara de Diputados un documento este martes en una conferencia de 
en el que pidieron a los legisladores prensa que se realizó en la sede de la 
el freno inmediato del tratamiento de Asociación Gremial del Magisterio de 
la iniciativa que faculta al Ejecutivo a Entre Ríos (Agmer) Paraná y se 
tomar un crédito por 430.387.551 ingresó formalmente en la Cámara 
millones de dólares con bancos Baja, para que los diputados frenen 
estatales y aseguradoras de crédito inmediatamente el tratamiento al 
chinas para realizar un acueducto proyecto que tiene media sanción del 
exclusivamente con China State. Senado e instaron a los representantes 
Además, reclamaron la más amplia del pueblo a que se haga pública las 
información y transparencia de los cláusulas del contrato, que se llame a 
actos de gobierno;  la convocatoria los múltiples sectores involucrados  y 
a  l o s  m ú l t i p l e s  s e c t o r e s  que se realicen las consultas 
involucrados; y la necesidad de que necesarias a organismos públicos y no 
se realicen las consultas necesarias gubernamentales.
a organismos públicos y no 
gubernamentales, registró AIM. La lectura de la carta pública la realizó 

el presidente de la sección Paraná del 
El espanto volvió a unir a diversos Colegio de Abogados de Entre Ríos, 
sectores para defender los intereses Rubén Pagliotto, quien explicó que el 
del pueblo entrerriano. Una vez más las texto “es producto de un consenso al 
o r g a n i z a c i o n e s  c o n  l e g í t i m a  que se llegó con todas las entidades 
representatividad salieron  a la calle a ante esta situación penosa a la que se 
denunciar los atropellos del gobierno llevará a la provincia”. 
de Sergio Urribarri que empeñará el 
futuro del Estado tomando un crédito http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
por hasta 430.387.551 con bancos 1/20/una-amplia-multisectorial-
estatales y aseguradoras de crédito s o l i c i t o - a - l e g i s l a d o r e s -
chinas más los intereses necesarios e n t r e r r i a n o s - q u e - f r e n e n - e l -
para financiar el acueducto del norte proyecto-chino/

Leer más en:
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Una amplia multisectorial solicitó a legisladores entrerrianos que frenen el ‘proyecto chino’. Foto AIM.

Noticias destacadas de enero

fuertemente-la-aprobacion-de-la-ley-de-acueductos/

…………………………………………………........................................…
PROVINCIALES
SOBRE LOS MISTERIOS DEL “OVNI” EN GUALEGUAYCHÚ Y 
OTRAS LUCES EN EL CIELO
Paraná, 21 de enero (AIM).- En las últimas semanas se han difundido en los 
medios locales y nacionales videos de un “Ovni” tomados en Gualeguaychú, 
que muestran un objeto en trayectoria celeste, que llama la atención de los 
vecinos. Este tipo de fenómenos ocurren a diario y a través de este artículo que 
acercaron a AIM, especialistas de la Asociación Entrerriana Astronómica de 
Entre Ríos (AEA) en la materia, intentan explicar algunas características que 
permiten explicarlos.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/21/ sobre-los-
misterios-del-ovni-en-gualeguaychu-y-otras-luces-en-el-cielo/

…………………………………………………........................................…
PROVINCIALES
CAUSA NISMAN/ CIENTOS DE PARANAENSES EXIGIERON 
VERDAD Y JUSTICIA
Paraná, 21 de enero (AIM).- En respuesta a la convocatoria de la Delegación 
de Asociaciones Israelitas Argentinas (Daia) de Entre Ríos y la Asociación 
Israelita de Paraná, cientos de paranaenses asistieron al acto en la plaza 1º de 
Mayo para reclamar por la memoria y justicia de las víctimas del atentado a la 
Amia y exigir que se esclarezca la muerte del fiscal de la causa, Alberto 
Nisman. Diego Dlugoviztky, presidente de la Daia, afirmó a AIM: “creemos 
en la justicia, pero queremos ver los resultados. La situación es muy 
angustiante  y no podemos ser solo observadores de la realidad, tenemos que 
ser protagonistas y es por eso que, una vez más, convocamos a reunirnos en la 
plaza y reclamar por justicia”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/21/causa-nisman-
cientos-de-paranaenses-exigieron-verdad-y-justicia/ 

…………………………………………………........................................…
PROVINCIALES
VALORACIÓN POSITIVA DE LA PRIMERA QUINCENA Y ENOJO 
POR LA MODIFICACIÓN DE LA BASE IMPONIBLE DEL 
INMOBILIARIO
Paraná, 21 de enero (AIM).- “La crecida del río Uruguay durante la primera 
quincena de enero empujó el turismo a Paraná, lo cual fue positivo”, confirmó 
a AIM el coordinador Regional de la Federación Empresaria Hotelera 
Gastronómica de la República Argentina (Fehgra)  Marcelo Barsuglia. Sin 
embargo cuestionó fuertemente el proyecto que autoriza al ministerio de 
Economía  a “disponer la actualización de los montos de base imponible 
correspondiente a cada tramo de valuación fiscal y establecer el monto de la 
cuota fija, y la base sobre cuyo excedente se aplica la alícuota de las tablas 
para el Impuesto Inmobiliario”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/21/valoracion-
positiva-de-la-primera-quincena-y-enojo-por-la-modificacion-de-la-base-
imponible-del-inmobiliario/ 

…………………………………………………........................................…
SOCIEDAD
24 DE ENERO/ DÍA DE DIFUSIÓN Y CONCIENTIZACIÓN SOBRE 
EL SÍNDROME DE MOEBIUS
Paraná, 21 de enero (AIM).- El 24 de enero se conmemora el día de Difusión y 
Concientización sobre el Síndrome de Moebius. Familiares y amigos de 
personas con esta patología, convocan a sumarse a través de las redes sociales 
a una campaña para que todos se sumen a sonreír y acompañar a quienes 
tienen dificultad para hacerlo, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/21/24-de-enero-
dia-de-difusion-y-concientizacion-sobre-el-sindrome-de-moebius/ 

…………………………………………………........................................…
PROVINCIALES
EL GOBIERNO CONTROLA QUE HOTELES Y RESTAURANTES 
CUMPLAN CON LA EXPOSICIÓN DE PRECIOS
Paraná, 22 de enero (AIM). Defensa del Consumidor de Entre Ríos verifica 
que las propuestas hoteleras y gastronómicas estén exhibidas al público en los 
ingresos de las empresas turísticas entrerrianas en las principales ciudades de 
la costa del Uruguay y del Paraná, informó a AIM el titular del organismo, 
Juan Carlos Albornoz. El objetivo del operativo es que se garantice el derecho 
a la información de los consumidores para elegir.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/22/el-gobierno-
controla-que-hoteles-y-restaurantes-cumplan-con-la-exposicion-de-
precios/

…………………………………………………........................................…

POLÍTICA

EN ENTRE RÍOS, LOS PARTIDOS POLÍTICOS NECESITAN 3939 
AFILIADOS PARA NO DESAPARECER

Paraná, 22 de enero (AIM).- La Justicia Nacional Electoral informó sobre las 
cifras de afiliados que necesitan las agrupaciones políticas de cada distrito 
para no perder su personería política y de esta manera poder presentarse para 
competir en las elecciones de este 2015, registró AIM. En Entre Ríos se debe 
tener 3939.

Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/22/en-entre-rios-
los-partidos-politicos-necesitan-3939-afiliados-para-no-desaparecer/

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA
E L  S T J  D I L A T A  L A  S E N T E N C I A  S O B R E  L A  
INCONSTITUCIONALIDAD DE LA DESIGNACIÓN DE 
SMALDONE
Paraná, 22 de enero (AIM). El Superior Tribunal de Justicia (STJ) dilata la 
sentencia de fondo que busca declarar la inconstitucionalidad de la 
designación de Guillermo Smaldone como presidente del Tribunal de 
Cuentas, anularla y ordenarle al gobernador Sergio Urribarri a convocar a un 
concurso público como lo ordena la Constitución provincial para el cargo, 
informaron a AIM.

Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/22/el-stj-dilata-la-
sentencia-sobre-la-inconstitucionalidad-de-la-designacion-de-smaldone/ 

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA/ GREMIALES
LA BANCARIA FIRMÓ UN PREACUERDO SALARIAL POR 
ENERO, FEBRERO Y MARZO
Paraná, 23 de enero (AIM).- La Bancaria acordó este viernes al mediodía un 
anticipo salarial para “enero, febrero y marzo de 2.200 pesos mensuales 
remunerativos”, confirmó a AIM el secretario general de la entidad en Paraná, 
Juan Carlos Navarro, quien anticipó que “las paritarias comenzarán después 
de la primera quincena de marzo”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/23/la-bancaria-
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Inundaciones en el Delta: un 
millón de hectáreas bajo el agua

PROVINCIALES

22/01/15

En el Delta, “hay un millón de demás no solo ignoraron que sus ejidos 
hectáreas bajo el agua desde 2014; están inundados, sino que nunca 
se cumplen los peores pronósticos tuvieron presencia ante la comunidad”.
de lluvias, el gobierno no lo asume y 
la oposición no se da por enterada”, También para los políticos
denunció a AIM  el presidente de la Cadoppi recordó que “hace apenas un 
Sociedad Rural de Islas, Armando mes convocamos conjuntamente con la 
Cadoppi .  Te lé fono  para  los  Sociedad Rural de Gualeguaychú a 
funcionarios. especialistas para hablar del tema, en 

una jornada que se llamó ‘Suelo, Agua y 
En diálogo con esta Agencia, el Medio Ambiente, una responsabilidad 
dirigente ruralista recordó que “cuando de todos’. En esa oportunidad, les 
las grandes lluvias en el norte del Litoral pedimos a los partidos políticos que 
y sur de Brasil del año pasado, hagan conocer sus programas para el 
alertamos que, debido a las obras que Delta y una propuesta para la 
hizo el gobierno y a las más de emergencia”.
doscientos cincuenta que hicieron los 
privados, todas –incluidos los caminos Según marcó el ruralista, “de nuevo, por 
realizados por la Dirección Provincial de pocas, primero las excepciones. El 
Vialidad (DPV)- sin proyectos ni diputado Lisandro Viale (PS) volvió a 
estudios de impacto ambiental plantear los ‘negocios’ entre el 
aprobados por el Consejo Regulador interventor del PRO -Rogelio Frigerio 
del Uso de Fuentes de Agua (Corufa), el (n)- y otros funcionarios, en relación al 
Delta, irremediablemente se inundaría. barrio náutico que lleva a cabo en Villa 
También dijimos que era previsible un Paranacito, con impacto altamente 
periodo de precipitaciones por encima negativo para el humedal. Por cierto 
de lo normal en todo el verano”. que también planteó la urgencia por 

buscar soluciones que minimicen el 
C a d o p p i  d e s t a c ó  q u e  impacto de las aguas que el Delta está 
“irremediablemente nos inundamos y sufriendo”.
las lluvias que se están produciendo en 
las cuencas de los ríos Uruguay, Por su parte,  “el representante del MID, 
Paraná, Gualeguay, así como los ríos y Roberto Domingo, responsabilizó a los 
arroyos interiores, mantienen a más de s u c e s i v o s  g o b i e r n o s  p o r  n o  
un millón de hectáreas bajo el agua y  comprender la potencialidad de nuestro 
nos están condenando a un verano e Delta y de no elaborar un plan de 
invierno sin poder producir y a un futuro desarrollo sustentable. Luego, el radical 
sombrío”. Atilio Benedetti nos anotició de su 

intención de ser gobernador y habló de 
Con una escasa cifra, apenas sus planes para la provincia. Lo demás, 
1.200.000 pesos, se limpiaron muy lindando con el grotesco”.
parcialmente cuatro arroyos que 
a l i v i a r o n  l a s  z o n a s  m á s  Cadoppi explicó que “el senador Alfredo 
comprometidas, pero simultáneamente De Angeli (PRO) envió una carta 
“se prevé invertir 35.000.000 de pesos diciendo que por cuestiones de agenda 
en el dragado del Arroyo Sagastume, no podía participar, pero del Delta no 
obra que no tiene sustento técnico ni dijo nada. Desde entonces, tampoco se 
ambiental, y que beneficiaría a un par acercó a la zona para ver cómo 
de frentistas pero que inundaría a evolucionaba la situación, pese su 
q u i e n e s  e s t á n  a g u a s  a b a j o .  intento por ser gobernador. 
Necesitamos que ese dinero se invierta 
en más obras de limpieza en todo el 
departamento”, reclamó. http://www.aimdigital.com.ar/2015/0

1/22/inundaciones-en-el-delta-un-
Teléfono para los funcionarios millon-de-hectareas-bajo-el-agua/
Con excepción del intendente de 
Ceibas, Daniel Olano, que gestionó 
ante la dirección Provincial de 
Hidráulica (DPH) un cambio de actitud y, 
“consiguientemente, que su director 
–Ingeniero Cristian Gietz- diera forma a 
los cuatro proyectos mencionados, los 

Leer más en:

Noticias destacadas de enero

firmo-un-preacuerdo-salarial-por-los-meses-de-enero-febrero-y-marzo/ 

…………………………………………………........................................…
PROVINCIALES
FRACKING/ LA LUCHA DE LAS HORMIGAS CONTRA EL 
ELEFANTE
Victoria, 23 de enero (AIM).- Aunque la población de Victoria logró que se 
sancionara una ordenanza que prohíbe la realización de fracking en la ciudad, 
la medida es “la lucha de las hormigas contra el elefante”, confirmó a AIM 
Silvia Albornoz, integrante de la Asamblea Ciudadana de esa localidad, 
aunque aclaró que  “hay poca información y compromiso por parte de la 
ciudadanía en general, ya que se trata de un negocio como la extracción de 
hidrocarburos no convencionales por fractura hidráulica, que genera mucho 
dinero”. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/23/fracking-la-
lucha-de-las-hormigas-contra-el-elefante/ 

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA
BUSCAN QUE NIÑOS Y ADOLESCENTES COMAN SANO  POR 
LEY
Paraná, 23 de enero (AIM).- Un proyecto de ley que ingreso en la Cámara de 
Diputados busca promover la alimentación saludable variada y segura de los 
niños,  y adolescentes en edad escolar a través de políticas de promoción y 
prevención, registró AIM. Si prospera, la autoridad de aplicación de la ley 
será el ministerio de Salud de Entre Ríos.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/23/buscan-que-
ninos-y-adolescentes-coman-sano-por-ley/ 

…………………………………………………........................................…
PROVINCIALES
EL PRE DELTA, UNA RESERVA PARA CONOCER EN ENTRE RÍOS
Paraná, 23 enero (AIM).- El parque nacional Pre Delta, situado en Diamante 
(a 50 kilómetros de Paraná), es una reserva natural que invita a recorrer sus 
senderos de lagunas, que atraviesan pajonales y bosques hasta llegar a sus 
claros donde se pueden observar vegetación en los bordes de las lagunas y 
espejos del agua y una gran cantidad de fauna autóctona, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/23/el-pre-delta-
una-reserva-para-conocer-en-entre-rios/ 

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA
ANATOMÍA DEL URRIBUSTISMO
Gualeguaychú, 26 de enero (AIM).- Por Julio Jesús Majul (*).- Los últimos 
12 años, nuestra provincia ha estado gobernada bajo ciertas características 
esenciales, que se tratan de explicitar.Permítanme ante todo una aclaración; 
este análisis no se refiere al pensamiento de Sergio Daniel Urribarri, o de 
Jorge Pedro Busti.   
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/26/anatomia-del-
urribustismo/ 

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA, GREMIAL
PRODUCTORES RECLAMAN QUE SE DECLARE EMERGENCIA 
VIAL EN ENTRE RÍOS
Paraná, 26 de enero (AIM). El Consejo de Delegados del tercer distrito de la 
Federación Agraria Argentina (FAA) reclamó al gobierno provincial que 
declare la emergencia vial para resolver los problemas en los caminos de la 
producción de manera urgente, informó a AIM el director de la organización 
en Entre Ríos, Elvio Guia.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/26/productores-
reclaman-que-se-declare-emergencia-vial-en-entre-rios/

…………………………………………………........................................…

PROVINCIALES

ALEMANIA, UN SISTEMA COOPERATIVO PARA NUTRIRSE DE 
EXPERIENCIAS

Paraná, 26 de enero (AIM).- En el marco convenio de cooperación trilateral 
firmado entre Argentina, Alemania y Brasil, cooperativistas entrerrianos 
viajaron a Alemania, para conocer cómo funciona el sistema en ese país y 
nutrirse de la experiencia, confirmó a AIM  el vicepresidente de la 
Cooperativa Agrícola, Ganadera y de Servicios Públicos Aranguren Limitada 
(Coopar), Juan Adolfo Balbi. “La experiencia fue altamente positiva, porque 
conocimos cómo se desenvuelve el sistema cooperativista alemán”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/26/alemania-un-
sistema-cooperativo-para-nutrirse-de-experiencias/

…………………………………………………........................................…
PROVINCIALES
EL PUEBLO DE MANSILLA FESTEJÓ SU CUMPLEAÑOS
Mansilla, 26 de enero (AIM).- El pueblo de Gobernador Mansilla disfrutó de 
los festejos del 125º aniversario, organizados por el municipio. El viernes y 
sábado pasados el centro de la localidad se llenó de música, color y visitantes, 
que se acercaron para ser parte de la fiesta. El intendente de la localidad, Omar 
Migueles, expresó a AIM que “la convocatoria superó todas las expectativas, 
ya que asistieron cerca de 2000 y 3000 personas en cada noche”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/26/el-pueblo-de-
mansilla-festejo-su-cumpleanos/ 

…………………………………………………........................................…
PROVINCIALES
VICTORIA/ UN CARNAVAL A TODA ORQUESTA
Victoria, 26 de enero (AIM).- Como anticipó AIM, unas 18 mil personas 
participaron el sábado de la fiesta de carnaval en Victoria, “cifra muy superior 
a la que suele darse en la primera noche de celebración”, confió el jefe de 
Prensa de la comuna, Daniel Almada. “Este año, el municipio de Victoria 
apostó al tradicional despliegue del carnaval popular y se colmaron las 
instalaciones destinadas a la fiesta”. La celebración seguirá todos los sábados 
hasta el 21 de febrero.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/26/victoria-un-
carnaval-a-toda-orquesta/ 

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA
LA COMUNIDAD ISRAELITA ENTRERRIANA CONMEMORÓ 
LOS 70 AÑOS DE LA LIBERACIÓN DE AUSCHWITZ
Paraná, 26 de enero (AIM).- El 27 de enero de 1945, lo que fue el campo de 
exterminio más sangriento de la Alemania Nazi, el campo de Auschwitz, fue 
liberado dejando un saldo de casi un millón de personas muertas y un puñado 
de sobrevivientes que llevarían esa marca para toda la vida. Recordar lo 
ocurrido en la Shoá, “es una obligación moral y humana que tenemos con 
quienes murieron y con quienes sobrevivieron”, afirmaron desde la 
comunidad a AIM. En ese marco, se volvió a reclamar la derogación del 
Memorándum  de Entendimiento (MOU) entre Argentina e Irán.



Las principales denuncias al 
Inadi fueron por discriminación 
por orientación sexual o 
identidad de género en Entre Ríos

PROVINCIALES

28/01/15

La mayoría de las denuncias que se por ideología sindical.
realizaron durante el 2014 en el 
Inst i tuto Nacional  contra  la  Los principales casos fueron denuncias 
Discriminación, la Xenofobia y el ligadas a los ámbitos educativos o 
Racismo (Inadi) Entre Ríos fueron  laborales. En el laboral, “las mayores 
por orientación sexual o identidad de causas por las que se realizaron 
g é n e r o ,  p o r  g é n e r o  y  p o r  presentaciones tienen que ver por la 
discapacidad, informó a AIM la orientación sexual o género”, mientras 
delegada del organismo en la que en el educativo “estuvieron 
provincia, Lucy Grimalt. También vinculadas a discriminación hacia 
hay presentaciones por ideología niños, niñas u adolescentes con 
sindical y por racismo y xenofobia. discapacidad en cuanto a la vulneración 

de su derecho de aprender”, detalló la 
E n  2 0 1 4  “ s e  p r e s e n t a r o n  funcionaria. 
aproximadamente 100 denuncias, más 
allá de las múltiples consultas que 
realizan diariamente al organismo”,  http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
indicó Grimalt a esta Agencia, quien 1/27/las-principales-denuncias-al-
precisó que el 22 por ciento d las inadi-fueron-por-discriminacion-
denuncias fue por orientación sexual o por-orientacion-sexual-o-identidad-
identidad de género; el 17 por ciento, de-genero-en-entre-rios/
por género; el 20 por ciento, por 
discapacidad; el 18 por ciento, por 
racismo y xenofobia; y el 17 por ciento, 

Leer más en:

Las principales denuncias al Inadi fueron por discriminación por orientación sexual o identidad de género en Entre Ríos. Foto: AIM.
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Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/26/la-comunidad-
israelita-entrerriana-conmemoro-los-70-de-la-liberacion-de-auschwitz/ 

…………………………………………………........................................…

POLÍTICA

ADVIERTEN  QUE “SE VIENE OTRO GARROTAZO CON LOS 
IMPUESTOS”

Paraná, 27 de enero (AIM).- Ante las necesidades de los trabajadores, activos 
y jubilados, la secretaria de Jubilados de la Asociación Gremial del 
Magisterio de Entre Ríos (Agmer), Alejandra Gervasoni, afirmó a AIM que 
“mientras el gobernador hace campaña en el país, y vive una realidad 
paralela, la ciudadanía entrerriana hace malabares para subsistir.  Da la 
impresión que ya se hizo un hábito salir a exigir el cronograma de pago, 
mientras el funcionariado vacaciona y no sufre las tribulaciones a las que 
estamos sometidos”. Fuertes críticas a la entrega del patrimonio, con la Ley 
de Acueductos, “que terminaremos pagando todos con fuertes aumentos a los 
impuestos, como fue la reforma tributaria”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/27/advierten-que-
se-viene-otro-garrotazo-con-los-impuestos/

…………………………………………………........................................…

PROVINCIALES

BAJÓ EL URUGUAY Y COMENZARON CON LA LIMPIEZA DE 
PLAYAS Y CAMPINGS

C. del Uruguay, 27 de enero (AIM).- El director de Defensa Civil de la costa 
del Uruguay, Miguel Dupond, confirmó a AIM que en estos momentos el río 
Uruguay “bajó y se encuentra en su cauce normal, por lo que el nivel se 
encuentra por fuera del área de alerta de evacuación”. Además, confirmó que 
en las principales ciudades de esa costa comenzaron con la limpieza de playas 
y campings para lo que resta de la temporada de verano.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/27/bajo-el-
uruguay-y-comenzaron-con-la-limpieza-de-playas-y-campings/

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA
D´AGOSTINO: “LA MATRIZ PARA CONSTRUIR PODER DEL 
K I R C H N E R I S M O  D E S E S TA B I L I Z A E L E S Q U E M A 
CONSTITUCIONAL ARGENTINO”
Paraná, 27 de enero (AIM).- El diputado nacional entrerriano Jorge 
D´Agostino dijo a AIM que quienes abonan el pensamiento de 'los kirchner'  a 
cambio de más poder empujan la institucionalidad hasta quebrarla, a la espera 
de que alguien se disguste en la Justicia que aspiran doblegar, haciendo valer 
más a las políticas del modelo, que a la Constitución y la Ley”.  
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/27/dagostino-la-
matriz-para-construir-poder-del-kirchnerismo-desestabiliza-el-esquema-
constitucional-argentino/ 

…………………………………………………........................................…
PROVINCIALES
 ELÍAS AFIRMÓ QUE LA CAJA NO TOMÓ NUEVOS 
ENDEUDAMIENTOS Y QUE EL FUNCIONAMIENTO ES NORMAL
Paraná, 28 de enero (AIM). El presidente de la Caja de Jubilaciones y 
Pensiones de Entre Ríos, Daniel Elías, informó a AIM que el organismo “no 
se está reendeudando para el funcionamiento” y explicó que los empréstitos 
que toma Tesorería General de la provincia son transitorios para tener mayor 
liquidez al momento de ejecutar el cronograma de pagos.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/28/elias-afirmo-
que-la-caja-no-tomo-nuevos-endeudamientos-y-que-el-funcionamiento-
es-normal/  

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA
EL GOBIERNO PROMULGÓ LA POLÉMICA LEY PARA 
ENDEUDARSE Y REALIZAR ACUEDUCTOS
Paraná, 28 de enero (AIM). Con la publicación de la Ley 10352en el Boletín 
Oficial 25.625 - 018/15,  de este miércoles, el Ejecutivo entrerriano dio el 
último paso para que entre en vigencia la autorización para tomar un crédito 
por hasta de 430.387.551 de dólares con los bancos estatales y aseguradoras 
de crédito de la República de China para realizar dos acueductos de forma 
arbitraria y sin licitación pública con China State Construction Engineering 
Corporation (Cscec), confirmó AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/28/el-gobierno-
promulgo-la-polemica-ley-para-endeudarse-y-realizar-acueductos/

…………………………………………………........................................…
POLITICA
“LAS MIL Y UNA NOCHES”, UNA NOVELA QUE GENERA 
POLÉMICA
Paraná, 28 de enero (AIM).- A principios de este año, desde un canal de aire 
de Capital Federal comenzaron a transmitir “Las mil y  una noches”, una 
telenovela de origen turco ambientada en la actualidad que, como es de 
esperar, cuenta historias de amores y sufrimientos. Sin embargo, debido a que 
en pocos meses es el centenario del genocidio armenio que provocó Turquía, 
la tira generó enorme malestar en esa comunidad.  El hecho de que el público 
se encuentre “con hermosos escenarios y con una historia atrapante, es 
mentira porque eso no es Turquía”, denunció a AIM el director del diario 
Armenia, Jorge Kazandjian.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/28/las-mil-y-una-
noches-una-novela-que-genera-polemica/ 

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA
EL GOBIERNO INTENTA INSTALAR EL DEBATE PARA 
REFORMAR NUEVAMENTE LA CONSTITUCIÓN
Paraná, 29 de enero (AIM). El vicegobernador de Entre Ríos, José Cáceres, 
dijo a AIM que “se debe poner en agenda el debate de una eventual reforma de 
la Constitución”, para incorporar nuevos derechos sociales y eliminar el 
artículo que pone límite a la elección del gobernador en Entre Ríos.  La 
oposición repudió la iniciativa ya que advirtieron que la gestión no cumplió 
con la Carta Magna y utiliza el tema como un globo de ensayo ante los 
problemas económicos, políticos y sociales que atraviesa la provincia.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/29/el-gobierno-
intenta-instalar-el-debate-para-reformar-nuevamente-la-constitucion/

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA
LA OPOSICIÓN CUESTIONÓ DURAMENTE QUE SE INTENTE 
PONER EN AGENDA LA REFORMA DE LA CONSTITUCIÓN
Paraná, 29 de enero (AIM). Legisladores y ex convencionales constituyentes 
de Entre Ríos indicaron a AIM que antes de cualquier intento de reforma de la 
Constitución provincial se debe cumplir con lo establecido en la Carta Magna 
de 2008, ya que aseguraron que el gobierno de Sergio Urribarri “vivió al 
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La oposición se reunió para 
reclamar una nueva Ley electoral

POLÍTICA

27/01/15

Fuerzas de la oposición volvieron a elecciones, puedan participar todos los 
reunirse este martes en la sede de la ciudadanos”.
Unión Cívica Radical (UCR), para 
reclamar por el  cronograma Por su parte, el presidente de la Unión 
electoral,  demandar que se derogue Cívica Radical (UCR) Distrito Entre 
la Ley Castrillón, lo que permitiría Ríos, Fuad Amado Sosa, comentó que 
q u e  l a s  e l e c c i o n e s  s e a n  “de parte de todos los partidos de la 
desdobladas, y solicitar una oposición se está pidiendo al 
“ u r g e n t e ”  r e u n i ó n  c o n  e l  gobernador certeza por el régimen 
gobernador, Sergio Urribarri.  La electoral y que se derogue la ley 
diputada socialista María Emma Castrillón”, y que, por otro lado, “los 
Bargagna afirmó a AIM que “todos puntos que se incluyan en la nueva 
los partidos políticos de la oposición norma tengan que ver con la 
decidieron unir fuerzas para incorporación de las minorías, la 
reclamar al gobernador certeza en eliminación de las listas sábanas, como 
relación a las elecciones y la así también la igualdad y la equidad de 
eliminación de la boleta sábana”. género”.

Representantes de la mayoría de los Como resultado del encuentro, los 
partidos de la oposición se reunieron representantes de par t idos y  
en la casa del centenario partido para agrupaciones políticas redactaron un 
debatir y redactar un documento que documento en el que reclaman y 
será entregado al gobernador Urribarri, exigen al gobernador Urribarri que 
en el que, según indicó Bargagna, se garantice libertad en las próximas 
exige “la eliminación de la ley electoral elecciones.
vigente (denominada Ley Castrillón), 
para que sea suplantada por una 
normativa que permita elecciones http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
desdobladas, elimine las listas 1/27/la-oposicion-se-reunio-para-
sábanas y garantice el respeto por las reclamar-una-nueva-ley-electoral/
minorías”.

La diputada adelantó que considera 
“de urgencia” la reunión con el 
gobernador “para recabar información 
que hasta el momento no se le ha dado 
ni a la oposición ni a la ciudadanía”. 
Además, dijo que es necesario “hacerle 
saber (a Urribarri) que él no puede 
estar sin pronunciarse en un momento 
tan especial. Demandamos reglas 
claras para que al momento de las 

Leer más en:

La oposición reclamó una nueva ley electoral. 

Noticias destacadas de enero

margen de la Ley”. Además, advirtieron que es un “globo de ensayo” para 
desviar la atención ante los problemas económicos, políticos y sociales que 
atraviesa la provincia y reclamaron al gobernador que desmienta la versión en 
la Asamblea Legislativa.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/29/la-oposicion-
cuestiono-duramente-que-se-intente-poner-en-agenda-la-reforma-de-la-
constitucion/

…………………………………………………........................................…

POLÍTICA

ACLER RECLAMÓ FUERTEMENTE AL GOBIERNO QUE 
AUMENTE EL APORTE A IOSPER

Paraná, 29 de enero (AIM).- Tras el encuentro que mantuvieron hoy 
directivos de la Asociación de Clínicas (Acler) con los del Instituto de Obra 
Social de la Provincia de Entre Ríos (Iosper), el presidente de la entidad que 
nuclea a los sanatorios entrerrianos, Víctor Lozze, volvió a reclamar al 
gobierno que aumente el aporte a la obra social provincial. “Comparando 
números, es evidente que falta caja y esto es por la falta del aporte que 
corresponde por ley”, afirmó a AIM. En tanto, el titular de Iosper, Fernando 
Cañete, adelantó que trabajarán “para mejorar las necesidades de los 
sanatorios, pero deben tener en claro que Iosper sólo comprometerá los 
recursos que tiene; más de eso no”.

Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/29/acler-reclamo-

fuertemente-al-gobierno-que-aumente-el-aporte-a-iosper/

…………………………………………………........................................…
POLITICA
SIN PROPUESTAS, GOBIERNO Y DOCENTES VOLVERÁN A 
REUNIRSE EN FEBRERO
Paraná, 29 de enero (AIM).- Representantes de los sindicatos que nuclean a 
los trabajadores de la educación se reunieron con funcionarios provinciales 
para comenzar a analizar la recomposición salarial para activos y jubilados,  
pero “sólo se avanzó en la definición de una próxima reunión y no se habló de 
porcentajes”. La secretaria General de la seccional Paraná de la Asociación 
Gremial del Magisterio de Entre Ríos, Susana Acevedo, advirtió a AIM que 
“el gobierno dilató tanto los tiempos que es imposible hoy entrar en una 
discusión paritaria por su propia actitud”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/29/sin-propuestas-
gobierno-y-docentes-volveran-a-reunirse-en-febrero/

…………………………………………………........................................…
PROVINCIALES
VILLA CLARA, DE FIESTA POR SU ANIVERSARIO 
Villa Clara, 29 de enero (AIM).- Villa Clara, localidad ubicada en el centro de 
la provincia, a pocos kilómetros de Villaguay, organizada 1902por el Barón 
Mauricio de Hirsch en representación de la Jewisch Colonization 
Association, cumplió el 27 de enero su 113º aniversario, informó a AIM el 
secretario de Gobierno local, Enrique Becker. Los festejos centrales serán el  
31 de enero a la noche, en el polideportivo municipal.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/29/villa-clara-de-
fiesta-por-su-aniversario/ 

…………………………………………………........................................…
POLÍTICA
JÓVENES RADICALES RENOVARON SU COMPROMISO CON EL 
CENTENARIO PARTIDO
Paraná, 30 de enero (AIM).En el encuentro de jóvenes radicales de Entre Ríos 
más de doscientos militantes de toda la provincia se reunieron para formarse 
políticamente, debatir y reconsiderar la situación de la Unión Cívica Radical 
(UCR) de caras al próximo escenario que se acerca, las elecciones de 2015, 
i n f o r m a r o n  a  A I M .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/30/jovenes-
radicales-renovaron-su-compromiso-con-el-centenario-partido/

…………………………………………………........................................…
POLITICA
DE CAMPAÑA,  CUARTANGO SE REUNIÓ CON SINDICALISTAS 
EN PARANÁ
Paraná, 30 de enero (AIM).- Para exponer las políticas laborales que lleva 
adelante la gestión de Daniel Scioli en Buenos Aires,  y definir estrategias de 
campaña de cara a 2015, el ministro de Trabajo de Buenos Aires, Oscar 
Cuartango, se reunió este viernes con sindicalistas entrerrianos, registró AIM. 
La actividad fue en el Sindicato de Empleados de la Administración Pública 
de la Provincia de Entre Ríos (Sedapper).
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/30/de-campana-
cuartango-se-reunio-con-sindicalistas-en-parana/ 

…………………………………………………........................................…
POLITICA
TAMBEROS FEDERADOS DENUNCIAN CONCENTRACIÓN 
MONOPÓLICA
El Pingo, 30 de enero (AIM).- Reunidos en asamblea, tamberos entrerrianos 
nucleados en el Tercer Distrito de la Federación Agraria Argentina,  
resolvieron apoyar, como protagonistas, las negociaciones  nacionales que 
lleva adelante la Mesa para evitar “la injusta baja en el precio del litro de leche 
en tranquera de tambo”, se informó a AIM. 

Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/30/tamberos-
federados-denuncian-concentracion-monopolica/ 

…………………………………………………........................................…

PROVINCIALES
FILMARÁN UNA NOVELA ENTRERRIANA EN COLÓN
Colón, 30 de enero (AIM).-  La ciudad de Colón será el escenario principal de 
una serie de ficción juvenil multiplataforma que comenzarán a rodar en pocos 
meses realizadores y actores de la provincia y esa localidad. Llevará el 
nombre de “Ando cantando”, será dirigida por Guillermo Berger y producida 
por Gernán Berger, quien explicó a AIM que “aunque aún estamos en 
momentos de preproducción es posible que para abril ya demos comienzo a 
las filmaciones”.

Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/01/30/filmaran-una-
novela-entrerriana-en-colon/ 

…………………………………………………........................................…
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PROVINCIALES
CON 20 MIL PERSONAS, REVENTÓ EL CARNAVAL DE 
VICTORIA
Victoria, 1 de febrero (AIM).- Victoria se volvió a vestir de gala para 
disfrutar de una noche llena de color y ritmo al compás de las 
expresiones del Carnaval. Aproximadamente 20 mil personas 
disfrutaron en la zona Costanera de la ciudad de Las Siete Colinas de una 
fiesta totalmente familiar y popular; se informó a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/01/con-20-mil-
personas-revento-el-carnaval-de-victoria/ 

.................................................................................................................
CULTURA
LA PISTA MÁS SERIA: AL FISCAL  NISMAN LO MATÓ LA 
REVOLUCIÓN
Paraná, 2 de febrero (AIM).- Daniel Tirso Fiorotto (*) En homenaje a los 
que se esfuerzan en sostener principios y valores contra la corriente, aquí 
algunas puntas para desenredar la madeja de espionaje, corrupción, 
intereses económicos, imperialismo, terrorismo, que esconde la muerte 
del fiscal.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/01/la-pista-
mas-seria-al-fiscal-nisman-lo-mato-la-revolucion/ 

................................................................................................................
POLÍTICA
LLAMAN A SER “DISCIPLINADOS CUMPLIDORES DE LA 
LEY”
Paraná, 2 de febrero (AIM).- Aunque el gobierno desmintió que piense 
en reformar la Constitución provincial, la dirigente del Espacio Plural 
por la Igualdad (EPI) Adriana de la Cruz de Zabal, afirmó a AIM que “los 
funcionarios, en vez de tirar globos de ensayo, deberían ocuparse de 
trabajar y cuidar del patrimonio de los entrerrianos, que es de todos y no 
de unos pocos, reglamentando los artículos de la Constitución reformada 
en 2008. Tenemos que ser disciplinados cumplidores de la Ley si 
queremos estar en el marco de un Estado de Derecho”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/02/llaman-a-
ser-disciplinados-cumplidores-de-la-ley/
................................................................................................................ 
POLÍTICA
ROMANI: “HAY QUE VOLVER A RELEER LA HISTORIA Y 
REPASAR LAS HUELLAS DE AQUELLOS HOMBRES TAN 
GRANDES”
Paraná, 2 de febrero (AIM). El combate de San Lorenzo y la batalla de 
Caseros fueron acontecimientos trascendentes para la historia que 
“dejaron un legado sumamente luminoso”, dijo a AIM el secretario de 
Cultura de la provincia, Roberto Romani, quien consideró que “hoy, más 
que nunca, hay que volver a releer la historia y repasar las huellas de 
aquellos hombres tan grandes; hay que seguir trabajando en pos de esos 
mismos ideales para que la patria pueda incorporarse al contexto de los 
pueblos que avanzan, se desarrollan y enfrentan los desafíos del nuevo 
mundo”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/02/romani-
hay-que-volver-a-releer-la-historia-y-repasar-las-huellas-de-
aquellos-hombres-tan-grandes/
................................................................................................................ 
POLÍTICA/ GREMIALES
DLUGOVITZKY: “FALTA UNA CONDENA SOCIAL DE TODA 
L A S O C I E D A D  A N T E  C U A L Q U I E R  H E C H O  D E  
DISCRIMINACIÓN”
Paraná, 2 de febrero (AIM).  Ante los casos de antisemitismo que se 
dieron en estos días en el país, el presidente de la Delegación de 
Asociaciones Israelitas Argentina (Daia) en Entre Ríos, Diego 
Dlugovitzky, dijo a AIM que “preocupa que otras organizaciones de la 
sociedad civil no reaccionen”, e indicó que “falta una fuerte condena 
ante cualquier hecho de discriminación”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/02/dlugovitzky-
falta-una-condena-social-de-toda-la-sociedad-ante-cualquier-
hecho-de-discriminacion/ 

................................................................................................................
PROVINCIALES
PARANÁ / LAS NORMAS QUE NO SE RESPETAN 
Paraná, 2 de febrero (AIM).- Paraná es una ciudad donde todavía priman 
algunas malas costumbres que, a pesar del paso del tiempo, se mantienen 
vigentes. Una de ellas es el incumplimiento que automovilistas, 
motociclistas y peatones tienen con normas y señales de tránsito, lo cual 
provoca contravenciones que afectan la convivencia, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/02/parana-las-
normas-que-no-se-respetan/ 

................................................................................................................
POLITICA
ROGEL, ¿ALTERNATIVA RADICAL DEL FRENTE 
RENOVADOR DE ENTRE RÍOS?
Paraná, 3 de febrero (AIM).- El diputado nacional Fabián Rogel, quien 
ayer cuestionó con dureza el acuerdo Macri-Carrió, sería la alternativa 
radical en el Frente Renovador (FR) de Entre Ríos, confirmó a AIM una 
fuente confiable, tras una cena que mantuvo en Tigre el legislador con el 
candidato a presidente de la Nación por esa fuerza, Sergio Massa.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/03/rogel-
alternativa-radical-del-frente-renovador-de-entre-rios/ 
................................................................................................................
PROVINCIALES
MEJOR EVITAR LAS MULTAS
Paraná, 3 de febrero (AIM).- Junto con las boletas de pago de impuestos, 
la municipalidad de Paraná distribuye un folleto donde especifica los 
valores de sanciones ante algunas de las infracciones dispuestas por la 
ordenanza 9211/14, que oscilan entre 627 pesos, las más bajas, hasta 
7.524 pesos, las más elevadas, registró AIM. La recomendación: mejor 
cumplir con las normas vigentes, antes de sufrir un sacudón en el 
bolsillo.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/03/mejor-
evitar-las-multas/ 
................................................................................................................
LOCALES
15 DE FEBRERO: “PICNIC POR EL MISMO AMOR”
Paraná, 2 de febrero (AIM).- El 15 de febrero, a partir de las 17:30, la 

Un artista urbano que colorea 
Diamante

PROVINCIALES

02/02/15

Diamante, conocida como la ciudad propaganda, Ezequiel descubrió que 
blanca por la coloración de su suelo faltaba arte, algo que lo incentivó y dejó 
arcilloso, hace algunos años marcas en las primeras pintadas. Aún 
comenzó a llenarse de colores. En hoy busca dejar no sólo un mensaje 
espacios públicos y privados, sino “una intención social”, sobre todo 
parques, paseos y esquinas ahora cuando se trata de los espacios 
hay murales o pequeños dibujos que públicos que es donde prefiere 
llevan una sola marca: Cultura intervenir porque los considera como 
Mosca. Su creador es Ezequiel “un lugar de expresión y encuentros, un 
Zapata, quien contó a AIM que se lugar que hable de nosotros y nuestra 
define como artista urbano y identidad, y donde debe estar el arte”. 
autodidacta ya que “desde chico me Además, está convencido que “el arte 
gusta dibujar y pintar, aunque nunca urbano debe estar para comunicarnos”.
hice cursos ni talleres”.

En medio de una campaña política 
En diálogo con esta Agencia, Ezequiel descubrió una pared en blanco, 
recordó como fueron sus primeros dispuesta a ser pintada por el 
pasos en el arte urbano: “fue de a poco, oficialismo, pero él llegó días antes y 
sin sustento externo y sólo los fines de plasmó: “Nunca dejes de molestar”, 
semana libres de estudio o de algún mensaje que no sólo causó el efecto 
otro compromiso” y sólo pequeños esperado, porque lo llamaron desde la 
trazos en calles, cordones cuneta o municipalidad a dar explicaciones por 
alguna pared prestada de Diamante o la usurpación del espacio, sino que a 
Santa Fe, el lugar al que fue a estudiar y cambio consiguió material para pintar 
donde está por recibirse de arquitecto un espacio público con niños y 
urbanista. adolescentes. Pero más allá de eso, 

cree que su intervención cumplió con el 
De más está decir que su principal efecto que esperaba, porque “tomé 
punto de interés es la ciudad, pero no como respuesta que hayan tapado lo 
sólo por las edificaciones, sino también que escribí”, indicó.
por los mensajes que encuentra y con 
los que interactúa. “Sin que nos demos 
cuenta la ciudad es un soporte de http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
muchas cosas:  de orden,  de 2/02/un-artista-urbano-que-colorea-
comunicación y de publicidad, tanto de diamante/
productos y servicios, como de políticos 
en épocas de campaña”, relató el 
artista.

Y el arte, ¿dónde está?
Pero en medio de medio de carteles y 

Leer más en:

Noticias destacadas de febrero

Cultura Mosca, siempre molestar.



El Colegio de Abogados de 
Paraná se suma a las 
impugnaciones contra Carles

POLÍTICA

05/02/15

El Consejo Directivo del Colegio de invalida a que Carles sea ministro de 
Abogados seccional Paraná la Corte es que durante largo tiempo 
impugnará la candidatura a exteriorizó sus ideas políticas por 
ministro de la Corte Suprema de medio de las redes sociales, que no 
Justicia de Roberto Manuel Carles, es propio de alguien que pretende, 
“ya que no cuenta con experiencia nada más ni nada menos, llegar al 
necesaria, falseó datos en su máximo tribunal de Justicia de la 
currículum y comunicó sin Nación” .
prudencia por las redes sociales 
sus ideas políticas”, informó a AIM En ese marco, el abogado aclaró que  
el presidente de la institución, C arles posee conocimientos técnicos 
Rubén Pagliotto. de sobra pero subrayó que “tiene 

actitudes y conductas que juegan 
El Colegio de abogados de la capital como obstáculo para que ocupe el 
entrerr iana se sumará a las cargo, por lo que el Colegio tiene el 
impugnaciones a Carles, quien fue deber de marcar una posición clara ya 
propuesto por el Ejecutivo Nacional que le falta aplomo,  prudencia y  la 
como ministro de la Corte, que debe sabiduría que dan los años para 
ser respaldado por dos tercios de los ocupar tan importante cargo”.
votos en el Senado de la Nación.

Para Pagliotto la posición podría 
La posición se funda en que Carles genera algún perjuicio al Colegio 
“faltó groseramente a la verdad, es local, pero aseguró que más allá  de 
decir, cometió un perjurio, incurrió en los riesgos la institución “tendrá 
una burda mentira cuando invocó en posiciones claras y no será temerosa 
sus antecedentes haber sido asesor o que mira para un lado cuando la 
jurídico del Colegio Público de realidad pasa por otro muy distinto”.
Abogados en 2004 lo que es 
imposible, porque la conditio sine qua 
non para ser asesor jurídico es tener 
el título habilitante de abogado y en 
2004 él era estudiante aún en la 
Universidad de Buenos Aires y se 
recibió en 2005 y se matriculó en 
2006, lo que le quita aptitud moral”, 
indicó a esta Agencia Pagliotto.

Además, apuntó que “otra cosa que 

Carles en el programa oficialista 6,7,8. Foto: Telam.
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plaza de las Naciones (costanera baja de Paraná) será el escenario 
elegido para la realización del “Picnic por el mismo amor 2011, por la 
inclusión”, organizado por el Foro por la Diversidad, el Inadi y 
Aquelarre Diversidad, registró AIM. Invitan a grupos de amigos y 
familias a participar.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/03/el-15-de-
febrero-se-realizara-en-parana-el-picnic-por-el-mismo-amor/ 

...............................................................................................................

PROVINCIALES
LA MULTISECTORIAL APUESTA A AGOTAR EL DIÁLOGO 
ANTES DE RECURRIR A LA JUSTICIA POR LOS 
ACUEDUCTOS
Paraná, 4 de febrero (AIM). La 'Multisectorial en defensa del 
patrimonio de los entrerrianos' solicitó al ministro de Planeamiento, 
Infraestructura y Servicios de la provincia, Juan  Javier García, una 
audiencia urgente para tratar la cuestionada Ley que autorizó al 
Ejecutivo tomar un crédito por hasta 430.387.551 de dólares con los 
bancos estatales y aseguradoras de crédito de la República de China 
para realizar dos acueductos de forma arbitraria y sin licitación pública 
con China State Construction Engineering Corporation (Cscec), 
informó a AIMel presidente de la sección Paraná del Colegio de 
Abogados de Entre Ríos, Rubén Pagliotto, quien señaló que buscan 
agotar todas las instancias de persuasión política antes de recurrir a la 
justicia.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/04/la-
multisectorial-apuesta-a-agotar-el-dialogo-antes-de-recurrir-a-la-
justicia-por-los-acueductos/
...............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
EMPLEADOS DEL IAFAS, TRAGAMONEDAS Y CASINOS 
RECLAMARON PARITARIAS Y MEJORES CONDICIONES 
LABORALES
Paraná, 4 de febrero (AIM). Este miércoles, los trabajadores del 
Instituto de Ayuda Financiera a la Acción Social (Iafas), tragamonedas 
y casinos realizaron una asamblea en la sede del organismo provincial 
en Paraná donde exigieron aperturas de paritarias para discutir 
recomposición salarial y demandaron condiciones laborales dignas, 
registró AIM. Además, denunciaron que los empresarios prefieren 
pagar multas en vez garantizar las salas libre de humo como establece la 
Ley. También revelaron aprietes.
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/04/empleados-del-iafas-
tragamonedas-y-casinos-reclamaron-paritarias-y-mejores-
condiciones-laborales/

...............................................................................................................
PROVINCIALES
EL RÍO URUGUAY CONTINÚA EN BAJA 
C. del Uruguay, 4 de febrero (AIM).- Después de varios meses de 
superar los niveles normales, el río Uruguay está en plena bajante, por 
lo que “hemos suspendido los operativos de control hace una semana”, 
aseguró a AIM el Coordinador General de Defensa Civil de Entre Ríos, 
Miguel Ángel Dupont.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/04/el-rio-
uruguay-continua-en-baja/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
UNA AFIRMACIÓN QUE NO TIENE VUELTA: “SIN 
AUMENTO SALARIAL NO SE INICIAN LAS CLASES”
Paraná, 4 de febrero (AIM).-Para arrancar una propuesta salarial que 
contenga las demandas de los trabajadores, “se requiere una fuerte 
presión de los docentes en las calles y es allí donde estaremos hasta que 
la logremos”, advirtió en un documento enviado a AIM la seccional 
Paraná de la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer). 
Este jueves habrá asamblea y movilización, y el lunes 9, concentración 
para acompañar a la comisión directiva en la reunión con el gobierno.

Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/04/una-

afirmacion-que-no-tiene-vuelta-sin-aumento-salarial-no-se-

inician-las-clases/

...............................................................................................................
PROVINCIALES
BOMBEROS VOLUNTARIOS SE MANIFESTARÁN EN LA 
ASAMBLEA LEGISLATIVA
Paraná, 6 de febrero (AIM).- Los cuarteles nucleados en la Federación 
Entrerriana de Asociaciones de Bomberos Voluntarios (Feabv) 
protestarán en la apertura del 136 período legislativo, donde el 
gobernador de Entre Ríos, Sergio Urribarri, tendrá que dar su último 
mensaje a la Legislatura, adelantó a AIM el presidente de la 
organización, Leandro Arribalzaga. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/06/bomberos-
voluntarios-se-manifestaran-en-la-asamblea-legislativa/ 
...............................................................................................................
PROVINCIALES
VECINOS DE VILLA PARANACITO RECLAMAN 
SEGURIDAD
Villa Paranacito, 6 de febrero (AIM).- Alrededor de 80 vecinos de 
Vecinos de Villa Paranacito (a 338 kilómetros de Paraná) se reunieron 
en el Centro de Integración Comunitaria (CIC) de esa localidad con 
autoridades policiales para reclamar seguridad, informaron a AIM. Hay 
malestar por la ausencia de la intendenta de la localidad, Carmen Toler;   
el senador del departamento, Eduardo Melchiori;  y el fiscal local, 
Pablo Obaid.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/06/vecinos-de-
villa-paranacito-reclaman-seguridad/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
UPCN ESPERA “INMEDIATA” CONVOCATORIA PARA 
DISCUTIR SALARIOS
Paraná, 6 de febrero (AIM).- La próxima semana, trabajadores 
nucleados en la Unión Personal Civil de la Nación (Upcn) de  Entre 
Ríos se reunirán para definir los pasos a seguir, a pesar de no haber 
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tenido ningún llamado del ministerio de Trabajo, informó a AIM la 
secretaria Gremial del sindicato, Carina Domínguez. La convocatoria 
“debe suceder de inmediato, ya que tenemos que sentarnos a discutir  
sobre la política salarial para este año, lo antes posible”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/06/upcn-
espera-inmediata-convocatoria-para-discutir-salarios/ 

...............................................................................................................
POLÍTICA
PREOCUPA A LA OPOSICIÓN LA FALTA DE DEFINICIONES 
EN EL CRONOGRAMA ELECTORAL
Paraná, 6 de febrero (AIM).- "Entre Ríos es la única provincia que aún 
no tiene definido su cronograma electoral. Es una de las tantas muestras 
del manejo caprichoso y antojadizo que hace (el gobernador, Sergio) 
Urribarri con su gobierno", afirmó el candidato a gobernador por la 
Unión Cívica Radical, Atilio Benedetti, luego de un encuentro que 
mantuvo con el senador del PRO por Entre Ríos Alfredo De Angeli.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/06/preocupa-
a-la-oposicion-la-falta-de-definiciones-en-el-cronograma-
electoral/ 
...............................................................................................................
PROVINCIALES
PREOCUPACIÓN EN LARROQUE POR EL AUMENTO DE 
HURTOS Y ROBOS EN LA ZONA
Paraná, 7 de febrero (AIM). Vecinos de Larroque -departamento 
Gualeguaychú- y productores nucleados en Federación Agraria 
Argentina (FAA) realizaron una asamblea ante la inseguridad que se 
vive en la zona, para reclamar al gobierno  que apliquen medidas para 
contener la situación y a la justicia que utilice las Leyes para detener a 
los malhechores, informó a AIM el secretario de la organización en la 
localidad, Juan Tronco. En febrero se registraron nueve casos.
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/07/preocupacion-en-
larroque-por-el-aumento-de-hurtos-y-robos-en-la-zona/
............................................................................................................... 
PROVINCIALES
ALUBA FESTEJÓ LA INAUGURACIÓN DE SU NUEVA SEDE
Paraná, 7 de febrero (AIM). En un ambiente de fiesta, tras muchos años 
de trabajo, la Fundación Centro abrió este viernes las puertas de su sede 
propia, donde funcionará la Asociación de Lucha Contra la Bulimia y la 
Anorexia (Aluba) de Paraná. El presidente de la organización, Rodolfo 
Montero,  comentó a AIM que la jornada fue “de inmensa alegría”, ya 
que el espacio se construyó con mucho esfuerzo.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/07/aluba-
festejo-la-inauguracion-de-su-nueva-sede/

...............................................................................................................
POLÍTICA
EL GOBIERNO AJUSTA DETALLES PARA EL ÚLTIMO 
MENSAJE DE URRIBARRI Y EVITA HABLAR DE 
ELECCIONES
Paraná 9 de febrero (AIM). Este lunes el gobernador de Entre Ríos, 
Sergio Urribarri, se reunió con su gabinete y con legisladores 
nacionales y provinciales para comunicar la estrategia que tomará el 
Ejecutivo frente a la Asamblea Legislativa que se realizará el domingo, 
a las 20, en la Cámara de Diputados. Para impulsar la precandidatura a 
presidente del dirigente entrerriano se hará un acto luego del discurso en 
la explanada de Casa de Gobierno. Hubo hermetismo respecto de la 
reforma política y el adelantamiento de las elecciones, corroboró AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/09/el-
gobierno-ajusta-detalles-para-el-ultimo-mensaje-de-urribarri-y-
evita-hablar-de-elecciones/
............................................................................................................... 
POLÍTICA
ADVIERTEN QUE AL AJUSTE “LO PAGAN LOS 
TRABAJADORES”
Paraná, 9 de febrero (AIM).- Los trabajadores están cansados de ser la 
variable de ajuste “de un gobierno que ajusta a los más desprotegidos,  
dilapida recursos y castiga a los que menos tienen”, afirmó a AIM la 
secretaria de Jubilados de la Asociación Gremial del Magisterio de 
Entre Ríos (Agmer), Alejandra Gervasoni, quien reclamó al poder 
político “que ajusten sus abultados sueldos”. Además, aconsejó repasar 
“las notas periodísticas del  año pasado y las denuncias de éste que 
recién se inicia. Sin equivocarnos,  podemos afirmar que estamos 
viendo una película repetida”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/09/insisten-
que-al-ajuste-lo-pagan-los-trabajadores/
............................................................................................................... 
POLÍTICA
DUROS CUESTIONAMIENTOS A DIRIGENTES SINDICALES 
QUE “SE HACEN LOS SORPRENDIDOS”
Concordia, 9 de febrero (AIM).- Tras promesa de trabajadores 
agrupados en el Sindicato Único de Obreros Municipales de Concordia 
(Suoemc) de realizar  nuevas acciones en Concordia para exigir 
mejores prestaciones al Instituto de Obra Social de la Provincia de Entre 
Ríos (Iosper), el  director en el organismo por el Agrupamiento 
Municipal,  Adrián Gómez,  llamó a dirigentes involucrados en la 
acción  a “no hacerse los sorprendidos. Que uno reciba todo sin 
beneficio de inventario público, no habilita que haya quienes antes 
aplaudían,  hoy se hagan los distraídos”, afirmó a AIM
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/09/duros-
cuestionamientos-a-dirigentes-sindicales-que-se-hacen-los-
sorprendidos/ 
...............................................................................................................
PROVINCIALES
ENTRE RÍOS EXPORTARÁ LECHE A CHINA PORQUE EL 
AGUA DEL PAÍS ASIÁTICO ESTÁ CONTAMINADA
Paraná, 9 de febrero (AIM).  La Cooperativa Tambera de Paraná 
(Cotapa) enviará leche fluida en sachet y cajitas a China porque el agua 
del gigante amarillo está contaminada, confirmó a AIM el ministro de la 
Producción,  Roberto Schunk.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/09/entre-rios-
exportara-leche-a-china-porque-el-agua-del-pais-asiatico-esta-
contaminada/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
ALERTAS Y MOVILIZADOS, TRABAJADORES PÚBLICOS 

Cambá Paso/ Ratifican que no 
existe análisis científico sobre 
la muerte de dos equinos

PROVINCIALES

05/02/12

Tras la muerte de dos equinos 830 carreras sin ningún tipo de 
durante una jornada turfística en problemas.
Concordia, la Asociación Jockey 
Club Camba Paso afirmó a AIM  que Descartan el doping
“no existe análisis científico sobre la De los otros dos casos recientes no hay 
muerte de los caballos en el análisis, y aunque algunas  versiones 
hipódromo de Camba Paso, ya que aseguraban que se trataba de casos de 
los anál is is  ant idoping son doping, el médico veterinario de la 
económicamente imposibles para entidad reveló a esta Agencia que las 
los hipódromos del interior del causas de muertes “pueden ser 
país”. Esperan que se apruebe la ley variadas, pero sin resultados científicos 
de Turf, que está en estudio en el en la mano sería irresponsable 
Senado provincial. aventurar alguna”.

En rigor, los Jockey Clubes se Los  d i rec t i vos  de  la  en t idad  
encargan de organizar carreras de concordiense reiteraron que los Jockey 
cabal los, no son cr iadores ni Clubes solo organizan las carreras y 
cuidadores de estos animales, se que la responsabilidad sanitaria 
aseguró en una reunión de la entidad pertenece a los cuidadores y 
turfística de la ciudad de Concordia, propietarios. Además, destacaron que 
que obtuvo notoriedad por la muerte de los controles estrictos “no son 
dos caballos durante una jornada. accesibles económicamente para las 

entidades del interior país”.
La asociación mostró su sorpresa por el 
espacio que tomó la muerte de dos Ley de Turf
animales que participaban en una La única posibilidad de aplicar estos 
jornada en el hipódromo, y remarcó que controles –reveló el presidente de la 
no se realizan análisis antidoping por Ajccp, Joaquín Jané- es lograr que se 
cuestiones estrictamente económicas. apruebe la Ley de Turf, que en estos 
También reveló a esta Agencia que momentos se encuentra en estudio en 
luego del deceso de un animal es comisión del Senado provincial, ya que 
imposible su autopsia por la misma “oxigenaría financieramente a las 
razón. entidades turfísticas y posibilitaría 

éstos y otros beneficios”.
Números ciertos
En función de aclarar números de Jané  enumeró una serie de adelantos 
m u e r t e s  q u e  s e  d i s p a r a r o n  registrados en estos últimos cinco 
antojadizamente –según la entidad- en años, entre ellos, el importante 
cinco años de existencia de la Ajccp incremento de los equinos pura sangre, 
murieron cinco caballos,  de los cuales de 20 a más de 200, una lectora de chip 
tres de ellos fueron sacrificados por para la correcta identificación de los 
lesiones severas como fracturas caballos participantes y, la más 
expuestas. “A esta situación se recurrió importante, la instalación en el predio 
luego  de  una  pormenor izada  del hipódromo de un hospital equino. 
evaluación de profesionales, decisión “Esto es algo que existen en los 
que se adoptó ante la imposibilidad de hipódromos centrales (San Isidro, 
recuperación y aliviar el sufrimiento del Palermo y La Plata) y diría que muy 
animal”, se explicó. Cabe destacar pocos en el interior”. Lo más importante 
–según datos de la asociación- que por “es que en ese hospital se salvaron 
la pista del hipódromo de Camba Paso, vidas de equinos, pero lógico, de esto 
desde 2010 a la fecha pasaron más de nadie dice nada”, se quejó.
5.000 animales, y se corrieron más de 

Noticias destacadas de febrero
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POLÍTICA

07/02/15

La Justicia quiere saber cuánto 
cobra Smaldone

Un integrante del Superior Tribunal sentencia sobre el fondo del asunto que 
d e  J u s t i c i a  ( S T J )  s o l i c i t ó  busca declarar la inconstitucionalidad 
información sobre el sueldo que de la designación de Smaldone -hijo del 
cobra el presidente del Tribunal de actual vocal del STJ Juan Ramón 
Cuentas de Entre Ríos, Guillermo Smaldone- como presidente del 
Smaldone, confirmó AIM.  El pedido Tribunal de Cuentas, anular misma y 
se realizó en el marco de la causa por ordenar al gobernador Sergio Urribarri a 
la inconstitucionalidad de la convocar a un concurso público como lo 
designación del funcionario, ya que ordena el artículo 217 de la Constitución 
no  se  s igu ie ron  los  pasos  provincial para llenar la vacante que en 
establecidos en la Constitución su momento provocó la renuncia de 
provincial. El ex ministro del Hugo Molina.
gobierno de Sergio Urribarri cobra lo 
mismo que un vocal de la corte. El asunto parece simple y el planteo 

judicial formalizado es claro y -al decir 
El vocal del STJ Carlos  Chiara Díaz de juristas y constitucionalistas 
–quien es el primero de los siete que consultados- de una impecable lógica 
deberá emitir su voto en la causa jurídica y pureza constitucional. Sin 
Smaldone- solicitó que, antes de embargo, el asunto medirá si existe la 
sentenciar, el director de Liquidaciones “mayoría automática” de los miembros 
de la provincia informe “si el sueldo que del STJ con los deseos del poder 
cobra Smaldone está equiparado a los Ejecutivo o si los máximos jueces 
jueces y cuáles son los componentes provinciales se apegarán a la letra y el 
que integran el sueldo como presidente espíritu de la Constitución provincial. Lo 
del Tribunal de Cuentas”, corroboró cierto es que los jueces tiene 45 días 
esta Agencia. hábiles para pronunciarse sobre el 

planteo y ese plazo está ya agotado o 
Precisamente, los datos que se presto a vencerse y aún no hay 
otorgaron y se adjuntaron al expediente respuestas.
develan que Smaldone “cobra lo mismo 
que un vocal del STJ menos un 
concepto que es estrictamente para 
todos los del Poder Judicial”.

La información surgió a partir de la 
acción por omisión que se presentó 
contra el Estado provincial en abril de 
2014 que está en estado para dictar 

Noticias destacadas de febrero
PRESIONAN AL GOBIERNO PARA QUE RETOME LA 
PARITARIA
Paraná, 10 de febrero (AIM). Este martes en Paraná, el plenario de 
secretarios generales de la Asociación de Trabajadores del Estado 
(ATE) advirtió al gobierno que si no retoma las paritarias antes del 20 de 
febrero se aprobará un plan de lucha con paro y movilización en la 
capital entrerriana, informaron a AIM. Reclaman discutir 
recomposición salarial, que tome como piso la canasta básica; pase a 
planta permanente; y la apertura de paritarias sectoriales.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/10/alertas-y-
movilizados-trabajadores-publicos-presionan-al-gobierno-para-
que-retome-la-paritaria/
...............................................................................................................
LOCALES
EN PARANÁ,  LOS ALQUILERES ESTÁN UN  30 POR CIENTO 
MÁS CAROS QUE EL AÑO PASADO
Paraná, 10 de febrero (AIM).- En 2015, los alquileres registraron un 
aumento de más de un 30 por ciento con respecto al año anterior. Un 
departamento céntrico de dos dormitorios cuesta actualmente unos 
3200 pesos finales, registró AIM. Los más buscados en esta época son 
los de un ambiente para ser habitados por estudiantes que llegan a la 
capital provincial.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/10/los-
alquileres-en-parana-aumentaron-un-30-por-ciento-con-respecto-
a-febrero-de-2014/
............................................................................................................... 
POLÍTICA, GREMIAL
DOCENTES PUSIERON PLAZOS AL GOBIERNO CON UNA 
MULTITUDINARIA MOVILIZACIÓN
Paraná, 11 de febrero (AIM). Este miércoles se realizó una masiva 
marcha de los trabajadores de la educación nucleados en la Asociación 
Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer) Paraná a Casa de 
Gobierno, para emplazar al Ejecutivo a presentar una propuesta salarial 
que contenga las demandas del sector antes del 18 de febrero, registró 
AIM.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/11/docentes-
pusieron-plazos-al -gobierno-con-una-mult i tudinaria-
movilizacion/ 
............................................................................................................... 
POLÍTICA
RECLAMAN QUE SE SANCIONE UNA LEY DE 
EMERGENCIA AMBIENTAL
Paraná, 11 de febrero (AIM). La Fundación Mbiguá demandó “la 
urgente sanción de la Ley de emergencia ambiental en el delta”, según se 
informó en un comunicado de prensa a AIM. Exigen un marco legal de 
una moratoria que prohíba la autorización o permisibilidad ante 
endicamientos, represas o canalizaciones de arroyos, ríos, lagunas, en el 
sistema de humedales más grande de la Argentina.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/11/reclaman-
que-se-sancione-una-ley-de-emergencia-ambiental/
............................................................................................................... 
POLITICA
FUERTE RECLAMO DE FEDERADOS POR “LA FALTA DE 
RESPUESTAS DE VIALIDAD PROVINCIAL”
Crespo, 11 de febrero (AIM).- “Con las retenciones que el gobierno 
realiza al sector agropecuario, ya hubiéramos podido  solucionar hace 
tiempo el problema de los caminos”, afirmó a AIM la presidenta de la 
filial Crespo del Tercer Distrito de  Federación Agraria Argentina 
(FAA), Mariela Gallinger. “Queremos que el productor se dé cuenta 
cómo el gobierno nos está desplumando de nuestro dinero, con tantos 
impuestos, con tanta presión fiscal, y eso no tiene una vuelta”. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/11/fuerte-
reclamo-de-federados-por-la-falta-de-respuestas-de-vialidad-
provincial/ 
...............................................................................................................
PROVINCIALES
ORGANIZACIONES SOCIALES SE SUMAN AL 18 F
Paraná, 11 de febrero (AIM).-Para el 18 de febrero a las 20 en Paraná, la 
Daia y el Colegio de Abogados de la capital provincial  convocan a los 
ciudadanos a concentrarse frente al palacio de Tribunales para pedir 
justicia por el fiscal, Alberto Nisman y en defensa de la República. 
Organizaciones sociales como la Comunidad Homosexual de Entre 
Ríos (Cher) y Convivir Litoral, también se sumarán al reclamo, constató 
AIM.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/11/organizaciones-sociales-
se-suman-al-18-f/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
EL RADICALISMO SE REÚNE PARA DISCUTIR LA 
COYUNTURA
Paraná, 12 de febrero (AIM).- Esta tarde a las 16:30 se reunirá el pleno 
del Comité Provincial de la Unión Cívica Radical (UCR), para tratar las 
solicitudes de adelantamiento del congreso, resolver cuestiones 
administrativas pendientes, y escuchar el análisis pormenorizado de los 
movimientos realizado con partidos de la oposición, confirmó a AIM el 
vocal del cuerpo Gustavo Curvale. “De cara a los últimos 
acontecimientos, el radicalismo se reunirá para discutir la coyuntura”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/12/el-
radicalismo-se-reune-para-discutir-la-coyuntura/
............................................................................................................... 
PROVINCIALES
RECLAMAN QUE SE REPONGA LA BALSA A MAROMA DEL 
PASO SAN JUSTO
Paraná, 12 de febrero (AIM). Legisladores provinciales de la oposición 
pedirán informes al Ejecutivo sobre el estado de las gestiones para 
reponer la balsa a maroma del paso San Justo, punto de comunicación y 
tránsito sobre el río Gualeguay entre los departamentos de Tala y 
Villaguay, informaron a AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/12/reclaman-
que-se-reponga-la-balsa-a-maroma-del-paso-san-justo/
...............................................................................................................
PROVINCIALLES
JUNTAN FIRMAS PARA DEROGAR LA LEY DE 
ACUEDUCTOS
Paraná, 12 de febrero (AIM).- Integrantes de la Multisectorial por la 

Fachada del poder Judicial. Foto: archivo AIM.
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Defensa del Patrimonio de los Entrerrianos juntan firmas para solicitar 
ante la justicia que se derogue la Ley 10352, que autoriza al gobierno de 
la provincia tomar préstamos con entidades financieras de la República 
Popular China para financiar obras de acueductos, que serán ejecutadas 
por empresas de ese país, sin haber presentado los mecanismos 
obligatorios de licitación pública. La integrante del colectivo Alejandra 
Villa afirmó a AIM que  creen necesario “que la ciudadanía se informe 
sobre los acueductos, porque es un problema que nos afectará todos”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/12/juntan-
firmas-para-derogar-la-ley-de-acueductos/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
DOCENTES DE VICTORIA, MOVILIZADOS Y EN PIE DE 
GUERRA
Victoria, 12 de febrero (AIM).- Tras la realización de una asamblea, 
trabajadores de la educación de Victoria se movilizaron para denunciar 
“la perversa actitud del gobierno de convocar a reuniones que no tienen 
otro objetivo más que dilatar la negociación salarial”, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/12/docentes-
de-victoria-movilizados-y-en-pie-de-guerra/ 
...............................................................................................................
PROVINCIALES
SE FUE CRISTINA, EL CARNAVAL DE VICTORIA ESTÁ DE 
LUTO
Victoria, 12 de febrero (AIM).- No se trató de una diosa, sino de una 
mujer de carne y hueso, “La Negra” Cristina Arellano, por quien lleva el 
nombre la edición 2015 del Carnaval de Victoria. Se fue esta 
madrugada, víctima de una cruenta enfermedad, registró AIM.  El poeta 
Raúl Pedemonte la recordó como “reina de las reinas” de la fiesta 
carnestolenda en la ciudad de las Siete Colinas.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/12/se-fue-
cristina-el-carnaval-de-victoria-esta-de-luto/ 
...............................................................................................................
PROVINCIALES
DOCENTES DE LA ESCUELA 'BAZÁN Y BUSTOS' SE 
MOVILIZARON POR INFRAESTRUCTURA
Paraná, 13 de febrero (AIM). La asamblea de trabajadores de la 
educación de la escuela 'Bazán y Bustos' de Paraná marchó hasta la 
departamental de escuelas de la capital entrerriana donde entregó un 
documento para exigir que se generen las condiciones de posibilidad 
para garantizar el derecho a la educación en el colegio, registró AIM. 
Exigen que se ponga en condiciones el edificio que tiene problemas de 
infraestructura, presenta inconvenientes eléctricos y de suministro de 
agua potable y no dispone de las aulas necesarias para cubrir la 
matrícula.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/13/248623/
............................................................................................................... 
PROVINCIALES
SUBIÓ EL MÍNIMO DE INEMBARGABILIDAD DE HABERES 
PREVISIONALES
Paraná, 13 de febrero (AIM).- La Caja de Jubilaciones y Pensiones de 
Entre Ríos dispuso la actualización del monto mínimo de 
inembargabilidad de haberes previsionales en  3.395,10 pesos, 
confirmó AIM el presidente del organismo, Daniel Elías. Los sueldos 
que superen ese piso se le podrá descontar hasta un tope del 20 por 
ciento mensual. La medida abarca a los 46.000 beneficiarios.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/13/subio-el-
minimo-de-inembargabilidad-de-haberes-previsionales/ 

...............................................................................................................
POLÍTICA
LA OLA NARANJA TIÑÓ EL CENTRO DE LA CAPITAL 
PROVINCIAL
Paraná, 14 de febrero (AIM).- Dirigentes y militantes enrolados con 
Daniel Scioli, con el color naranja que los identifica, caminaron por la 
Peatonal San Martín, de Paraná, para informar a los ciudadanos sobre  
el accionar del bonaerense, en vistas a las  Primarias Abiertas, 
Simultáneas y Obligatorias (Paso), se informó a AIM.

Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/14/la-ola-

naranja-tino-el-centro-de-la-capital-provincial/
...............................................................................................................
OPINIÓN
VENEZUELA: AVANZAR O RETROCEDER ("NO HAY RUTA 
DE ESCAPE...")
Buenos Aires, 15 de febrero (AIM).- Por Modesto Emilio Guerrero (*). 
Especial para AIM. 
Si la derecha venezolana y EEUU hubieran cumplir el propósito de 
ametrallar desde el aire la decena de edificios públicos que tenían como 
"objetivos tácticos", se habría convertido en el cuarto escenario de un 
crimen masivo similar en nuestra América.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/15/venezuela-
avanzar-o-retroceder-no-hay-ruta-de-escape/ 

...............................................................................................................
POLÍTICA
FEDERADOS ENTRERRIANOS PATEARON EL TABLERO Y 
MARCHAN POR NISMAN
Paraná, 17 de febrero (AIM).- El Tercer Distrito de Federación Agraria 
Argentina (FAA), se diferenció de la conducción nacional y participará 
de las marchas y concentraciones que se realicen en Entre Ríos  por el 
esclarecimiento de la muerte del fiscal Alberto Nisman, que investigaba 
el atentado de la Asociación Mutual Israelita Argentina (Amia). “No 
podemos estar ajenos, porque nuestras bases reclaman la 
participación”, afirmó a AIM el presidente entrerriano de la 
organización, Elvio Guía. “Tenemos la obligación de participar porque 
será una marcha a favor de la justicia, de las entidades intermedias, y de 
la seguridad jurídica”. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/17/federados-
entrerrianos-patearon-el-tablero-y-marchan-por-nisman/  
...............................................................................................................
POLÍTICA
DOCENTES RECHAZARON EL AUMENTO Y ADVIRTIERON 
QUE “ES UNA NUEVA CACHETADA QUE DA FUERZAS PARA 
LA PELEA”
Paraná, 18 de febrero (AM).- Tras el encuentro entre el gobierno y los 

CULTURA

07/02/15

Noticias destacadas de febrero

Terror do Corso: un encuentro 
´anárquicamente feliz´

Con “máscaras sueltas, carromatos, Así nació y cómo sigue TDC
caballitos de lona y la participación “Hace 48 años se me ocurrió, mirando 
popular, podemos decir que Terror el corso de ese año y a raíz de la 
do Corso (TDC) es de todos los que presencia de siete brasileros de 
quieren ser felices en el juego del Uruguayana que salieron a ́ sambar´ en 
carnaval. Por ahí viene la cosa: es el viejo circuito de la plaza, lo que 
liberador y no es agresivo. Imaginate hacían ellos yo lo tocaba en mi batería, 
4.000 o 5.000 personas bailando y así que me puse a ´deconstruir´ eso 
r iendo,  autoconvocadas.  Es siguiendolos” narra Eduardo. A la 
´anárquicamente feliz´”, dice en semana siguiente “convoqué a mis 
diálogo con AIM Eduardo Cabrera, el amigos, la mayoría músicos de los 
precursor de este mágico espacio conjuntos de moda en ese tiempo y 
que hoy pertenece a todos los salió Terror do Corso, nombre que se 
victorienses. nos ocurrió como una expresión muy 

usada por los brasileros que refiere a ́ o 
“No hay nada más contagioso que la mais grande do mundo´… sonaba a 
alegría y la felicidad, aunque sea por un ´terror´ pero eramos 14 o 15 gatos locos 
ratito”, dice Cabrera, y explica que esta con  mucho sw ing .  Y sonaba 
“aventura juvenil nació por el año 1967 fenómeno!”.
y sigue siendo eso: una cosa 
organizadamante caótica”. Es que un Y hoy en día, está conformada como la 
mar de gente se suma de esquina en Sociedad Filantrópica Terror do Corso 
esquina mientras se hace el recorrido (Sftdc), que no dejó nunca de incentivar 
hasta llegar a la plaza. y generar propuestas en torno a lo que 

los reune. Porque además de sostener 
Para quien viene de Paraná, donde el la autoconvocatoria para los sábados 
carnaval se olvidó hace tiempo, llegar a de carnaval, trabajan de forma 
Victoria -apenas unos 120 km más al constante en “la reedición de libros de 
sur- y cruzarse con los vecinos en esta autores victorienses, muestras de arte, 
época es escuchar y ver que el corso es conciertos y mascaradas”, entre otras 
un rito maravilloso del que querés ser propuestas.
parte aunque no lo hayas visto nunca. 
Los comentarios de chicos y grandes Corsos cortos, gratis y en la plaza
giran en torno a lo que fue el sábado El espectáculo de carnaval fue en los 
pasado y quién viene al siguiente. Es últimos años llevado adelante por 
que TDC reúne al cajero del banco y al privados, con la intención de generar en 
panadero en el mismo mar de gente, esta fiesta además de diversión, 
tambores y espumas. divisas. Pero no funcionó como negocio 

y ahora nuevamente está a cargo del 
“Si hay algo que me llena de orgullo, no municipio su organización. En ese 
es ya haber sido el ´ideólogo´ de esto contexto, la Sftdc tiene su clara 
hace 48 años, sino la pertenencia a posición al respecto y reclama el 
este espíritu que hemos podido (y regreso de los corsos a la plaza San 
seguirá siendo así) compartir con Martín. “Nosotros decimos ´corsos 
nuestros hijos y ahora nietos y con todo cortos, gratis y en la plaza´, 
el mundo. Es maravilloso después entendiendo que el corso nos debe 
encontrar esa mirada cómplice en representar con la tradición que nos ha 
invierno que te dice ´estuvimos juntos caracterizado; no intentar ser una 
en Terror Do Corso´…imaginate como ´copia de´, sino la ́ autentecidad de…´”, 
se le ilumina la cara al cajero del banco expresa Cabrera.
que suele tenar cara de c… cuando se 
acuerda de eso; y así sucede en todos En ese contexto, facilita el texto que 
lo ámbitos”. como sociedad filantrópica difundieron 

días pasados para toda la comunidad y 
La filosofía del TDC, asevera Cabrera, en el que suman propuestas e ideas 
es ponerle ritmo a todo el espíritu de para recuperar el espacio de la Plaza 
carnaval que caracteriza a los San Martín.
victorienses; que a la vez es el misterio 
de su vigencia: un espacio libre, 
a b a r c a d o r ,  c o n t e n e d o r ,  s i n  http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
agresiones…en fin, una alegría”. 2/07/247873/

Leer más en:
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POLÍTICA

10/02/15

La inacción del gobierno 
provincial profundizó los 
problemas ambientales

El silencio de la secretaría de ocurren en Colón y San José donde 
Ambiente Sustentable de Entre Ríos  frigoríficos arrojan sus efluentes sin 
ante los desmontes del boque tratar al río y a eso se suma la 
nativo, los endicamientos en los contaminación que realiza una 
humedales, la contaminación de ríos compañía química de papel base para 
y arroyos y la aplicación de los insecticidas lo que contamina 
agrotóxicos en los campos,  seriamente el agua.
profundizaron los problemas 
ambientales en la provincia, aseguró Pero el gobierno no sólo perjudica el 
a AIM el vicepresidente de Funda medio ambiente por omisión sino 
Vida, Guillermo Luciano. también por acción, ya que ahora se 

construirán dos acueductos “absurdos 
Cuando se inició la gestión el secretario endeudando al Estado provincial con 
de Ambiente Sustentable de Entre Ríos, China, que dejará a Entre Ríos en una 
Fernando Raffo, “hubo esperanza de situación de default, a lo que se suma 
que se apliquen políticas públicas para que la obra es inconsulta socialmente, 
proteger el medio ambiente y después no se estudió lo suficiente y es hacer un 
hubo anuncios del gobernador Sergio canal en una provincia que tiene más de 
Urribarri que alimentaron esas 10.000 pozos de agua naturales, con un 
expectativas pero al poco de andar se presupuesto que cuadruplica lo que 
develó que las cosas seguirían iguales, sería una estimación racional por 
sin ningún compromiso, lo que hizo que expertos en el tema, por lo que es un 
todos los temas ambientales en la escánda lo  de  cor rupc ión  que 
provincia se agravaran”, afirmó Luciano comprometerá le futuro de la provincia”, 
a esta Agencia. indicó.

En ese sentido argumentó que “hoy en Intervención de la Defensoría del 
la provincia hay niños que se mueren Pueblo de la Nación
por las fumigaciones”, mientras que el Cabe recordar que la Defensoría del 
secretario de medio ambiente “apuesta Pueblo de la Nación exhortó a las 
a un  equilibrio entre los intereses a u t o r i d a d e s  c o m p e t e n t e s  a  
económicos de la agricultura y los implementar un mecanismo de acción 
intereses de la salud social”. A la interjurisdiccional para mejorar la 
utilización de agrotóxicos se suman “los gestión ambiental del Delta del Paraná, 
desmontes para plantar soja que se el humedal más importante del país.
profundizaron en estos últimos diez 
años, a pesar de que están prohibidos”, El secretario General, a cargo del 
y, además, se avanza sobre los Defensor del Pueblo de la Nación, 
humedales del sur entrerriano -que Carlos Haquim, exhortó a las 
representan el segundo humedal del autoridades de la nación y de las 
planeta después de Mato Grosso- que provincias de Buenos Aires, Entre Ríos 
son sometidos a endicamientos para y Santa Fe a implementar un 
explotaciones agrícolas lo que destruye m e c a n i s m o  d e  a c c i ó n  
el ecosistema mientras todo eso se ve interjurisdiccional para mejorar la 
con una indiferencia absoluta desde la gestión ambiental del Delta del Paraná, 
secretaría de Medio Ambiente”, apuntó que constituye el humedal más 
Luciano. importante de nuestro país. También se 

exhortó a que se complete el 
A eso se suman otros hechos “como el relevamiento de los terraplenes y 
impulso a la exploración y explotación endicamientos existentes en el territorio 
del fracking”, por parte del gobierno del Delta.
entrerriano, comentó el militante social, 
quien recordó que antes de asumir 
Urribarri “se había comprometido a no http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
avanzar en ningún proyecto de ese tipo 2/10/ la- inaccion-del-gobierno-
sin antes realizar un plebiscito y, por p r o v i n c i a l - p r o f u n d i z o - l o s -
supuesto, eso nunca ocurrió y se problemas-ambientales/
s i g u i e r o n  a v a n z a n d o  e n  l a s  
negociaciones con YPF”.

En la cartografía provincial también se 
presentan problemas como los que 

Leer más en:

Noticias destacadas de febrero
sindicatos docentes, donde la provincia ofertó un 26 por ciento de 
aumento pagadero en dos cuotas, los trabajadores de la educación 
ratificaron que la propuesta es “inaceptable” y afirmaron que si no existe 
otra “muy superadora”,  le darán  forma al plan de acción. “Es una nueva 
cachetada que nos carga de indignación y por supuesto, de ánimo para la 
pelea”, registró AIM. La Asociación Gremial del Magisterio de Entre 
Ríos (Agmer) convocó a congreso para el 26 de febrero. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/18/docentes-
rechazaron-el-aumento-y-advirtieron-que-es-una-nueva-
cachetada-que-da-fuerzas-para-la-pelea/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
DENUNCIAN QUE LA PARITARIA DE INFRAESTRUCTURA 
“NO SE CUMPLE”
Paraná, 18 de febrero (AIM).- Trabajadores de la educación denunciaron 
este miércoles que la paritaria de infraestructura firmada entre los 
sindicatos docentes y el gobierno “no se cumple”, afirmó a AIM la 
secretaria General de la seccional Paraná de la Asociación Gremial del 
Magisterio de Entre Ríos (Agmer), Susana Acevedo. “Exigimos que se 
ponga en condiciones el edificio de la escuela Bazán y Bustos, que tiene 
problemas de infraestructura, presenta inconvenientes eléctricos y de 
suministro de agua potable y no dispone de las aulas necesarias para 
cubrir la matrícula”. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/18/denuncian-
que-la-paritaria-de-infraestructura-no-se-cumple/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
MULTITUDINARIA MARCHA  PARA PEDIR JUSTICIA POR 
NISMAN EN PARANÁ
Paraná, 18 de febrero (AIM).- Sin banderías políticas, se realizó este 
miércoles en Paraná una masiva concentración que devino en 
movilización tras la lectura de un documento en la explanada de 
Tribunales, para reclamar justicia ante la muerte del fiscal que 
investigaba el atentado de la Asociación Mutual Israelita Argentina 
(Amia), Alberto Nisman, registró AIM.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/18/multitudinaria-mar cha-
para-pedir-justicia-por-nisman-en-parana/ 

...............................................................................................................
PROVINCIALES
LA ASAMBLEA SUMA ACCIONES EN LOS CORSOS “EL 
MATECITO”
Gualeguaychú, 18 de febrero (AIM).- La Asamblea Ciudadana 
Ambiental de Gualeguaychú continúa con la difusión de su lucha por los 
problemas  que ocasiona la pastera finlandesa UPM-Botnia sobre el río 
Uruguay. El próximo viernes participarán con propagandas y entrega de 
volantes en los corsos barriales “El Matecito”, informó a AIM Juan 
Veronesi, integrante de la organización. 

Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/18/la-asamblea-

suma-acciones-en-los-corsos-el-matecito/
...............................................................................................................
PROVINCIALES
LA POLICÍA RETUVO A BOMBEROS VOLUNTARIOS PARA 
QUE NO SE MANIFIESTEN EN PARANÁ
Paraná, 15 de febrero (AIM).- Los cuarteles de bomberos que se 
movilizaban a Paraná para manifestarse en la apertura del 136 período 
legislativo para que el gobierno cumpla con los artículos de la Ley que 
regula la actividad para incorporar a los miembros del cuerpo activo al 
sistema previsional y para que tengan derecho a afiliarse al Instituto Obra 
Social de Entre Ríos (Iosper) fueron parados por la Policía en el ingreso 
de la capital entrerriana, denunció a AIM el presidente de la Federación 
Entrerriana de Asociaciones de Bomberos Voluntarios (Feabv), Leandro 
Arribalzaga, quien  afirmó: “es lamentable el autoritarismo”.  Más allá 
de los inconvenientes las autobombas recorrieron la capital con las 
sirenas y se hizo una acción en la plaza de Mayo de Paraná.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/15/la-policia-
retuvo-a-bomberos-voluntarios-para-que-no-se-manifiesten-en-
parana/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
ESPERAN EL INICIO DEL JUICIO POR EL CRIMEN DE 
CLAUDIO VERA
Paraná, 19 de febrero (AIM).- En vísperas del aniversario del cruel 
asesinato del docente Claudio Vera, la secretaria de Jubilados de la 
Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), Alejandra 
Gervasoni, afirmó a AIM que familiares, amigos y colegas, están a la 
espera de la realización del juicio para que se haga justicia. “Recordamos 
a Claudio como un trabajador ejemplar, con compromiso, con afecto. Es 
vital que se haga justicia”. La causa tiene producida la prueba. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/19/esperan-el-
inicio-del-juicio-por-el-crimen-de-claudio-vera/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
CASTIGADOS POR LA INFLACIÓN, HOTELEROS Y 
GASTRONÓMICOS ESPERAN LAS PARITARIAS
Paraná, 19 de febrero (AIM).- Aunque la mayoría de los sindicatos 
comienzan las paritarias en primeros meses del año, la Unión de 
Trabajadores Hoteleros y Gastronómicos de la República Argentina 
(Uthgra) recién empezará la negociación en abril, ya que está vigente  “el 
convenio colectivo de trabajo firmado hasta el mes de mayo, por lo que 
es posible que recién en abril recién a dialogar con las patronales”, 
informó a AIM el secretario general de del gremio en Entre Ríos, Hugo 
Permayú.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/19/castigados-
por-la-inflacion-hoteleros-y-gastronomicos-esperan-las-paritarias/ 
...............................................................................................................
PROVINCIALES
#18F: EN LA PROVINCIA, RESONÓ EL SILENCIO
Paraná, 19 de febrero (AIM).- Miles de entrerrianos salieron ayer a las 
calles para conmemorar un mes de la muerte del fiscal Alberto Nisman. 
Hubo marchas del silencio en Paraná, Colón, Concordia, Villa Elisa, 
Gualeguaychú y Basavilbaso, entre otras ciudades, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/19/18f-en-la-
provincia-resono-el-silencio/ 
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POLÍTICA
DENUNCIAN QUE UN MATUTINO DE PARANÁ “CENSURA, 
DISCRIMINA Y DEFRAUDA” 
Paraná, 19 de febrero (AIM).-  La ex integrante del Superior Tribunal de 
Justicia de Entre Ríos Venus Caminoa, denunció que el matutino El 
Diario, de Paraná, "rechazó publicar una solicitada paga, debidamente 
abonada en tiempo y monto, que debía aparecer en sus páginas el 18 de 
febrero”, en adhesión a la concentración que se realizó para reclamar 
justicia ante la muerte del fiscal que investigaba el atentado de la 
Asociación Mutual Israelita Argentina (Amia), Alberto Nisman. “Nadie 
me dio explicaciones ni me advirtió que no lo podían publicar; por el 
contrario, me dijeron que sí. Afectaron mi estima y mi derecho a 
expresarme”, confirmó a AIM la ciudadana.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/19/denuncian-
que-un-matutino-de-parana-censura-discrimina-y-defrauda/ 
...............................................................................................................
OPINIÓN 
ALGUNAS IDEAS PARA COMBATIR LA DELINCUENCIA
Paraná, 20 de febrero (AIM).- Por Julio Majul (*). Especial para AIM. 
No me referiré a la inseguridad, tema mucho más profundo, sino sólo a 
algunas ideas prácticas para combatir la delincuencia. Sé que se reformó 
largamente el  Código de Procedimientos, pero (lo he dicho antes)  se 
puede hacer el más hermoso Código Procesal  del mundo,  pero eso sólo 
de por sí no garantiza nada, a la hora de luchar contra la delincuencia.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/20/algunas-
ideas-para-combatir-la-delincuencia/ 
...............................................................................................................
POLITICA
DENUNCIAN QUE EL GOBIERNO OMITIÓ PUBLICAR UN 
“PROSPECTO” DE LA LEY DE ACUEDUCTOS 
Un proyecto de resolución presentado en la Cámara Baja de Entre Ríos, 
solicita al titular del Cuerpo, José Allende, que publique en un diario 
provincial el Anexo I de la Ley 10.352, conocida como Ley de 
Acueductos,  ya que el poder Ejecutivo omitió publicitarlo en forma 
íntegra y oportuna en el Boletín Oficial, constató AIM. “Resulta de 
trascendental importancia exigir a este gobierno que cumpla con su 
deber”, afirmó la autora de la iniciativa, Emma Bargagna (FAP).
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/20/denuncian-
que-el-gobierno-omitio-publicar-un-prospecto-de-la-ley-de-
acueductos/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
CON LOS TAPONES DE PUNTA, EL CAMPO DEFINIRÁ SU 
ESTRATEGIA DE LUCHA
Paraná, 20 de febrero (AIM).- La Comisión de Enlace Nacional 
Agropecuaria se reunió este viernes en Buenos Aires para analizar la 
situación de las economías regionales y las tradicionales con problemas; 
decidió realizar el 26 de febrero una jornada de esclarecimiento con la 
participación de candidatos de distintos partidos políticos, y adelantó 
que el 3 de marzo anunciará medidas de acción directa, confirmó a AIM 
el secretario de la Federación Entrerriana de Cooperativas (Fedeco), 
Daniel Kindebaluc. “Todos los participantes coincidieron en que la 
política que lleva adelante este gobierno es nefasta para el sector”, 
denunció.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/20/con-los-
tapones-de-punta-el-campo-definira-su-estrategia-de-lucha/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA/ GREMIALES
CONTRAPROPUESTA SALARIAL/ AMET PIDE AL 
GOBIERNO UN AUMENTO DEL 35 POR CIENTO
Paraná, 20 de febrero (AIM).- La Asociación del Magisterio de 
Enseñanza Técnica (Amet) de Entre Ríos presentó este viernes una nota 
al ministro de Educación de la provincia, Eduardo Lauritto, en la que 
rechazan la oferta salarial oficial y solicita que “el porcentaje sea 
elevado hasta lograr el 35 por ciento a 37 por ciento requerido por los 
compañeros”, informaron a AIM desde la entidad gremial.
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/20/contrapropuesta-
salarial-amet-pide-al-gobierno-un-aumento-del-35-por-ciento/
...............................................................................................................
LOCALES
DENUNCIAN QUE LOS DERECHOS AUTORALES PONEN EN 
RIESGO LA ACTIVIDAD GASTRONÓMICA
Paraná, 20 de febrero (AIM).- La Federación Empresaria Hotelera 
Gastronómica de la República Argentina (Fehgra) promueve la segunda 
etapa de la campaña impulsada para todas sus filiales, relacionada con 
los aranceles por propiedad intelectual. Buscan generar conocimiento 
sobre la desproporcionalidad de los porcentajes de aranceles argentinos 
en comparación con la de otros países de la región, se informó a AIM.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/20/denuncian-
que-los-derechos-autorales-ponen-en-riesgo-la-actividad-
gastronomica/ 
...............................................................................................................
POLITICA/ LEGISLATIVAS
PROPONEN MODERNIZAR LA LEY DE EXPROPIACIONES
Paraná, 21 de febrero (AIM).- Un proyecto de ley presentado en la 
Cámara de Diputados de Entre Ríos  pretende modernizar y actualizar la 
legislación vigente en materia de expropiaciones. Aunque con 
modificaciones, la norma  6467 que rige en la actualidad data de 1979, 
registró AIM. Si se aprueba el texto, estarán habilitados a expropiar el 
Estado provincial; las municipalidades, y las entidades públicas de 
carácter autárquico, provinciales o municipales.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/21/proponen-
actualizar-la-ley-de-expropiaciones/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
CONVOCAN A CONSTRUIR OTRO PROYECTO DE ENTRE 
RÍOS
Paraná, 23 de febrero (AIM).- Al cumplirse ayer 201 años del triunfo 
entrerriano, oriental y federal en el Combate del Espinillo, cerca de 
Paraná, donde sostenida con las armas y la decisión de las milicias 
populares, nació políticamente Entre Ríos, y la soberanía particular 
entrerriana –hoy tan menguada- en el marco de la solidaridad artiguista 
federal sudamericana, organizaciones políticas y sociales convocan a 
trabajar “desde a las luchas otro proyecto de Entre Ríos”, se informó a 
AIM. 

Bordet: “Buscamos consenso 
con quienes están dentro del 
mismo espacio político” 

POLÍTICA

12/02/15

El intendente de Concordia y Ríos y, por otro lado, la maduración de 
precandidato a gobernador por el una nueva manera de entender la 
Partido Justicialista (PJ), Gustavo política”, por lo que se comprometió a 
Bordet,  afirmó a AIM que busca el trabajar “con todos los sectores con una 
consenso con quienes están dentro gran propuesta que incluya a todos los 
del mismo espacio político y señaló entrerrianos a partir de 2015, 
que  tiene “vocación y voluntad para consolidando un proyecto de provincia 
dar continuidad a este proyecto que que se viene transitando”.
lidera Sergio Urribarri en Entre Ríos 
a partir del 2015”. Para el intendente “en todas las 

ciudades hubo una transformación 
Si bien aún no está de campaña importante en obra pública, en 
“porque hay temas de la gestión asistencia social y prestación de 
municipal que atender, porque el servicios”, pero aclaró “aún faltan cosas 
cronograma electoral aún no está por lo que se tendrá que seguir 
establecido y porque en lo político la t rabajando en esta d i rección,  
actividad inmediata dentro del transitando este camino de progreso, 
oficialismo es aportar a la candidatura incluyendo”.
de Sergio Urribarri como precandidato 
a presidente de la Nación”, Bordet  dijo 
a esta Agencia que es de público 
conocimiento su “vocación y voluntad 
de dar continuidad a este proyecto que 
lidera Sergio Urribarri en Entre Ríos a 
partir del 2015”.

En ese sentido, detalló que busca el 
consenso con quienes están dentro del 
mismo espacio político y  señaló que 
dialoga con “con dirigentes en los 
departamentos y las ciudades de toda 
la provincia para lograr acuerdos”, ya 
que remarcó que tiene “la mejor 
predisposición para dialogar”.

Al respecto, el precandidato resaltó que 
pertenece a un proyecto político que 
construyen con Urribarri desde 2007, 
por lo que apuesta “a consolidar la 
transformación que implicaron las 
políticas públicas aplicadas en Entre 

Noticias destacadas de febrero

Foto: Archivo.



Crecen las floraciones algales 
en las playas del río Uruguay

PROVINCIALES

12/02/15

En vacaciones, la mayoría de las monitoreo y seguimiento, y luego 
personas se preocupa por los facilitamos la información a las 
peligros de las altas temperaturas o autoridades competentes, pero las 
por la exposición al sol en horarios medidas las deben tomar ellos”.
desaconsejados, pero según los 
i n f o r m e s  d e  l a  C o m i s i ó n  Además, la Caru tiene un digesto con 
Administradora del Río Uruguay los valores permitidos en diferentes 
(Caru), en algunas de las playas de parámetros, desde el punto de vista 
ambas costas es recomendable no ambienta l  y  medic inal ,  y  esa 
ingresar al agua debido a la información, como resultado del 
presencia de floraciones algales, se análisis que se hace en el laboratorio 
informó a AIM. “es la que publicamos y remitimos a las 

autoridades competentes, para que 
En diálogo con esta Agencia,  el tomen las medidas correspondientes”.
secretario técnico de la Caru, Fernando 
Gauna, comentó que como organismo Prevención
“sólo tenemos la capacidad normativa, El secretario informó que desde el 
y lo que hacemos en estos casos es organismo distribuyeron folletos en los 
informar acerca de los inconvenientes espacios recreat ivos,  “donde 
que pueden causar en la salud este tipo observamos los peligros de las 
de especies”. floraciones algales, y advertimos los 

síntomas y las medidas a tomar en 
Según se hizo saber desde la comisión, casos de emergencia”.
los balnearios más peligrosos en Entre 
Ríos, con alta densidad de floración El funcionario reveló que “uno de los 
algal, son los de Playa Grande, en principales motivos del aumento de 
Federación, y  Las Perdices y Sol, en el estas plantas en las aguas es la enorme 
lago Salto Grande. Y aunque la descarga de nutrientes y desechos”.
densidad es menor, hay que extremar 
precauciones en Los Médicos y Las 
Palmeras, en el lago Salto Grande, a la 
altura de Concordia.

Debido a que la habilitación de los 
balnearios depende de cada localidad, 
Gauna indicó que “en la Caru hacemos 

Preocupa la presencia de algas en ls costas del Uruguay.
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Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/23/convocan-a-
construir-otro-proyecto-de-entre-rios/ 
...............................................................................................................
CULTURA
ANIVERSARIO DEL TRATADO DEL PILAR
Paraná, 23 de febrero (AIM).- El 23 de febrero de 1820, con la 
intervención de Manuel de Sarratea, Francisco Ramírez y Estanislao 
López se firma entre las provincias de Buenos Aires, Santa Fe y  Entre 
Ríos el Tratado del Pilar, que dispone el cese de las hostilidades y 
convoca a un congreso constituyente para organizar las provincias de 
acuerdo con el sistema federal. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/23/aniversario-
del-tratado-del-pilar-2/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
FRACKING/ FUERTE REPUDIO AL PROCESAMIENTO DE 
MILITANTES SOCIALES
Paraná, 23 de febrero (AIM).- El procesamiento de la justicia Federal a 
los asambleístas que protestaban cerca de Concordia por la presencia de  
camiones con equipos antisísmicos destinados a explotación gasífera 
mediante fracking en el Uruguay, que fueron duramente reprimidos por 
Gendarmería, “es una muestra más del avance de los gobiernos y la 
justicia sobre los movimientos que resisten al modelo extractivista”, 
afirmó a AIM el referente de la Nueva Izquierda-Movimiento Socialista 
de los Trabajadores (MST) en Entre Ríos, Luis  Meiners. “Es 
escandaloso que se los procese mientras defendían el patrimonio común 
de los entrerrianos”. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/23/fracking-
fuerte-repudio-al-procesamiento-de-militantes-sociales/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
EL CAMPO AJUSTA DETALLES PARA LANZAR SU PLAN DE 
LUCHA
Paraná, 23 de febrero (AIM).- Tras la reunión el viernes de la Comisión 
de Enlace Nacional Agropecuaria, las entidades que la integran ajustan 
detalles para lanzar su plan de lucha, “ante la gravedad de la situación que 
atraviesa el sector agropecuario”, confirmó a AIM el secretario  de la 
Confederación Intercooperativa Agropecuaria (Coninagro), Edelmiro 
Oertlin. “La situación es muy crítica, la economías regionales están 
destruidas, y lamentablemente, hay miles de pequeños productores en 
situación de quebranto”, denunció.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/23/el-campo-
ajusta-detalles-para-lanzar-su-plan-de-lucha/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
DOCENTES ADVIERTEN QUE LA OFERTA DEL GOBIERNO 
ES INSUFICIENTE Y CONFIRMAN QUE ASI, “NO 
COMENZARÁN LAS CLASES”
Paraná, 23 de febrero (AIM).- Tras el encuentro con funcionarios 
provinciales, representantes de los gremios docentes de Entre Ríos 
rechazaron este lunes el aumento salarial del 30,52 por ciento que ofreció 
el gobierno, por lo que la discusión paritaria pasó a un nuevo cuarto 
intermedio, registró AIM. “El congreso del jueves 26 analizará 
estrategias a seguir, pero lo que sí es seguro es que con esa oferta, no 
comenzarán las clases”, afirmó a AIM la secretaria de Actas de la 
Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), Adriana 
Dechat.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/23/docentes-
advierten-que-la-oferta-del-gobierno-es-insuficiente/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
PIDEN ADECUAR DOCUMENTACIÓN OFICIAL A LA LEY DE 
MATRIMONIO IGUALITARIO
Paraná, 23 de febrero (AIM).- Un proyecto de resolución ingresado en la 
Cámara Baja provincial solicita al poder Ejecutivo, y específicamente a 
los organismos Registro del Estado Civil y Capacidad de las Personas y a 
la Imprenta Oficial, “adecuar toda la documentación oficial a las 
exigencias de la Ley de Matrimonio Igualitario”, constató AIM. 
Actualmente, las parejas del mismo sexo que quieren casarse están bajo 
la disyuntiva de una situación violenta e incómoda, ya que deben decidir 
quién será “el contrayente” y quien “la contrayente”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/23/piden-
adecuar-documentacion-oficial-a-la-ley-de-matrimonio-
igualitario/ 
...............................................................................................................
PROVINCIALES
VUELTA A CLASES: NO HAY BOLSILLO QUE AGUANTE
Paraná, 23 de febrero (AIM).- Al comenzar las clases, los padres deben 
realizar una importante inversión, y cada vez  necesitan más dinero para 
adquirir todo lo que necesitan sus hijos. Al igual que años anteriores, el 
precio más alto de los útiles está en las mochilas, pero a ese rubro deben 
sumar el alto el costo de transporte, la inscripción y las cuotas mensuales 
en los colegios, para aquellos que eligen la gestión  privada, registró 
AIM. Para mandar  un niño a la escuela, los padres deben contar por lo 
menos con 2000 pesos.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/23/vuelta-a-
clases-no-hay-bolsillo-que-aguante/ 
...............................................................................................................
PROVINCIALES
R E P U D I A N  C R I M I N A L I Z A C I Ó N  D E  R E C L A M O S  
AMBIENTALES EN ENTRE RÍOS
Paraná, 23 de febrero (AIM).- Ante la “arbitraria e ilegítima” decisión del 
juez federal Pablo Sero de procesar penalmente a cinco militantes de 
asambleas ciudadanas de nuestra provincia, el Programa de Extensión 
“Por una nueva economía, humana y sustentable” hizo pública su 
profunda preocupación “ante esta ofensiva de la represión institucional y 
solicitó la urgente revisión de la medida”. Llaman a la sociedad para que 
se sume al reclamo.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/23/repudian-
criminalizacion-de-reclamos-ambientales-en-entre-rios/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
REDOBLAN LA APUESTA PARA RECUPERAR ATE DE LA 
OBSECUENCIA DEL GOBIERNO
Paraná, 24 de febrero (AIM).- La conducción actual de la Asociación de 
Trabajadores del Estado (ATE) “seguirá siendo funcional al esquema del 
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Sin anuncios, Urribarri realizó un 
ditirambo de su gestión en su 
último mensaje como gobernador

POLÍTICA

25/02/15

En el hemiciclo de la Cámara Baja de Legislatura -el único que ordena la 
la provincia, el gobernador de Entre Constitución- Urribarri repasó las obras 
Ríos, Sergio Urribarri, abrió el 136 de infraestructura que se realizaron en 
período legislativo con su mensaje sus dos gestiones las que calificó como 
institucional en el que repasó las las mejores de los últimos años ya que 
obras de infraestructura que se aseguró que “se puso a Entre Ríos en 
realizaron en sus gestiones, dijo que otro nivel, en un escalón superior”, y 
siempre apostó al diálogo y al remarcó que no sólo se invirtió en obras 
consenso y remarcó que su sino que se cambió el paradigma ya 
gobierno permitió a la provincia que se instaló a la provincia como una 
“ponerse en otro nivel”. En el potencia nacional: “que puede liderar la 
discurso no hubo anuncios. agroindustria, en comunicaciones y en 
Además, cuestionó a la oposición, otra gran cantidad de frentes y 
registró AIM. actividades, porque todo eso es lo que 

terminan configurando una provincia 
Tras las preparatorias de las Cámaras,  pujante, de oportunidades para el 
en un recinto fuertemente custodiado y pueblo”.
casi vacío, distanciado de la farándula 
de su primer discurso como gobernador En ese sentido, apuntó que cuando 
y con las protocolares presencias de asumió su primer mandato propuso 
funcionarios provinciales –de los “avanzar en una provincia vital y 
podres Ejecutivo y Judicial-, militares y muchos dirigentes no entendieron” 
el clero -a pesar de la laicidad del pero remarcó que insistió y pudo “salir 
Estado- y la burguesía industrial pero de esa mediocridad permanente en la 
no la agropecuaria, Urribarri dio un que se estaba, de gobiernos de baja 
mensaje que ilustró una provincia que intensidad que luego se aislaban de la 
estaría en pleno auge desconociendo gente y sólo administraban lo público y 
con su silencio el ajuste y la recesión no veían el resto del territorio; no 
por la que pasa la Entre Ríos, los casos podían ver que Entre Ríos podía ser 
d e  c o r r u p c i ó n  v i n c u l a d o s  a l  vanguardia, como hoy lo es”.
narcotráfico, los fracasos de los 
emprendimientos productivos que 
costaron millones de dólares al erario http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
provincial y los profundos conflictos 2/15/sin-anuncios-urribarri-realizo-
sociales, políticos y gremiales que se un-ditirambo-de-su-gestion-en-su-
desplegaron y se profundizaron en ultimo-mensaje-como-gobernador/
estos últimos meses.

En un discurso muy coloquial de 
apertura a sesiones ordinarias a la 

Leer más en:

Noticias destacadas de febrero

Sin anuncios, Urribarri realizó un ditirambo de su gestión en su último mensaje como gobernador. Foto: AIM.

gobierno y no hará nada que afecte los intereses de la postulación a 
presidente del gobernador, Sergio Urribarri”, afirmó a AIM el candidato a 
secretario General de ese sindicato por la Agrupación Nacional Unidad y 
Solidaridad de la Asociación Trabajadores del Estado (Anusate), Oscar 
Muntes, quien apostó a las elecciones donde disputará la conducción a la 
burocracia sindical obsecuente con el poder de turno. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/24/redoblan-la-
apuesta-para-recuperar-ate-de-la-obsecuencia-del-gobierno/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
SATSAID: PARITARIAS PARA MAYO
Paraná, 24 de febrero (AIM).- Los trabajadores nucleados en el  
Sindicato Argentino de Televisión, Servicios Audiovisuales, Interactivos 
y de Datos (Satsaid) de Entre Ríos, prevén comenzar la discusión 
paritaria “para mayo, que es cuando comenzaremos  a analizar el tema 
salarial. Esperamos para julio tener cerrado el acuerdo de un nuevo 
ingreso, acorde a los valores de inflación vigentes”, afirmó a AIM el 
secretario General Adrián Peserico.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/24/satsaid-
paritarias-para-mayo/ 
...............................................................................................................
PRODUCCIÓN
LA GANADERA APUESTA FUERTE A LA CAPACITACIÓN
Ramírez, 24 de febrero (AIM).- En la sede social de Cooperativa La 
Ganadera Gral. Ramírez Limitada, se realizó el viernes pasado una  
Jornada de Formación de Nuevos Asociados, con la participación de 
productores agropecuarios asociados durante el ejercicio económico 
social 2013-2014, confirmó a AIM el técnico en Cooperativismo y 
funcionario de la entidad, Raúl Erhardt.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/24/la-ganadera-
apuesta-fuerte-a-la-capacitacion/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
DOCENTES PROPONDRÁN PLAN DE LUCHA PARA 
OBTENER UNA PROPUESTA SUPERADORA
Paraná, 25 de febrero (AIM).- Los trabajadores de la educación están 
dispuestos a pelear “un aumento salarial significativo, porque están 
sumamente indignados con la propuesta que realizó el gobierno, para 
pagar en dos tramos”, adelantó a AIM la secretaria General de la 
seccional Paraná de la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos 
(Agmer), Susana Acevedo, quien consideró el departamento llevará al 
congreso “un mandato de rechazo e irá -con mucha contundencia- a 
buscar un plan de acción para conseguir una oferta superadora”.   
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/25/docentes-
propondran-plan-de-lucha-para-obtener-una-propuesta-
superadora/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
VALORAN LA ESTABILIDAD LABORAL EN EL SECTOR 
COMERCIAL
Paraná, 25 de febrero (AIM).- El secretario general del sindicato de 
Empleados de Comercio de Paraná, Daniel Ruberto, afirmó a AIM que 
“marzo es la época  de incremento en las ventas porque la gente consume 
muchos artículos escolares, ropa y calzado para los más chicos. Esta 
circunstancia vuelve estable al sector y no nos genera despidos”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/25/valoran-la-
estabilidad-laboral-en-el-sector-comercial/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
ENTRE RÍOS LAICA EXIGE QUE SE RESPETEN LOS 
TRATADOS PARA ELIMINAR LA INEQUIDAD SEXUAL
Paraná, 25 de febrero (AIM).- Un documento de Entre Ríos Laica, al que 
accedió AIM, advierte que luego de años de lucha, “el feminismo y los 
colectivos de diversidad han logrado derechos que van en pos de la 
inclusión como el Matrimonio Igualitario y la Ley de Identidad de 
Género, a contramano de estos avances en Argentina y casi una veintena 
de naciones, el líder político de la Iglesia Católica compara a las personas 
trans con armas nucleares”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/25/entre-rios-
laica-exige-que-se-respeten-los-tratados-para-eliminar-la-
inequidad-sexual/ 
...............................................................................................................
PROVINCIALES
POCA LLUVIA EN LA COSTA DEL URUGUAY, PERO ALERTA 
EN LA PROVINCIA
Paraná, 25 de febrero (AIM).- El fuerte temporal de lluvia que azota al 
departamento Paraná, provocando anegamientos, no tiene su correlato en 
la costa del Uruguay, donde el agua que cayó “ha sido escasa”, afirmó a 
AIM el director de Defensa Civil de la provincia, Roberto Destri, quien 
aclaró que el organismo a su cargo “está en alerta permanente”. En 
Paraná, llovieron 106 milímetros, y se registraron anegamientos y 
desborde de arroyos.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/25/poca-lluvia-
en-la-costa-del-uruguay-pero-alerta-en-la-provincia/ 
...............................................................................................................
LOCALES
CRECE EL NÚMERO DE FAMILIAS AFECTADAS POR LA 
LLUVIA EN PARANÁ
Paraná, 25 de febrero (AIM).- Protección Civil Municipal recibió 70 
llamados de vecinos -hasta las 10:30 de este miércoles - y trabaja en su 
asistencia, sacando agua con bombas de los domicilios y entregando de 
elementos como colchones, frazadas y ropa, confirmó a AIM el titular del 
área comunal, Darío Aldana.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/25/hay-unas-
70-familias-afectadas-por-la-lluvia-en-parana/
...............................................................................................................
POLÍTICA
FUERTE MANIFESTACIÓN CONTRA LA CENSURA Y POR LA 
LIBERTAD DE EXPRESIÓN
Paraná, 25 de febrero (AIM).- El sindicato entrerriano de trabajadores de 
prensa y comunicación ((Setpyc) advirtió que se dan en Entre Ríos con 
cada vez más frecuencia episodios  contrarios a la libertad de expresión 
que hacen conocer los propios periodistas que son sus víctimas.Ante 
estos hechos, el sindicato, recientemente creado en Paraná, se manifestó 
contra la censura, para iniciar un intercambio con los compañeros 
trabajadores y la comunidad en su conjunto.



La oposición cuestionó la 
“realidad virtual” y la 
“concentración de la riqueza”

POLÍTICA

25/02/2015

Tras el mensaje del gobernador provincia, y se están perdiendo fuentes 
Sergio Urribarri a la Asamblea de trabajos. Urribarri ha hecho 
Legislat iva,  diputados de la negocios, sí, pero sólo para un grupo, 
oposición indicaron  a AIM que el mientras existe una realidad negativa 
repaso de la gestión no reflejó el desde el punto de vista social y de la 
verdadero estado de la economía ni p roducc ión ,  que  nunca  pudo  
de las finanzas provinciales; a dministrar como corresponde”.
señalaron que tampoco se refirió al 
problema del narcotráfico en Entre Además, Bargagna cuestionó que 
Ríos, cuestionaron no haya hecho Urribarri “no haya dicho ni una palabra 
mención al cronograma electoral, y sobre la instalación del narcotráfico en 
advirtieron sobre “la concentración Entre Ríos, lo que es gravísimo. Con ir  
de la riqueza en pocas manos”. Sin a cualquiera de nuestros barrios, se 
embargo, rescataron que haya puede percibir la verdadera realidad: 
cumplido con la promesa de no hay hambre y exclusión, cada vez más. 
reformar la Constitución. Y concentración de la riqueza en pocas 

manos”.
El repaso de la gestión de Urribarri y la 
proyección que planteó para 2015, su En diálogo con esta Agencia, el 
último año como gobernador de Entre diputado Lisandro Viale (Partido 
Ríos,  fueron motivo de análisis de los Socialista), se mostró sorprendido por 
diputados de la oposición. el discurso del gobernador: “no vemos 

la provincia que describió. Por el 
El presidente de la bancada radical, contrario, observamos una provincia 
Agustín Federik, aseguró a AIM que con un nivel de endeudamiento 
“hay algunas cifras que mencionó pavoroso, y como ejemplo basta citar la 
Urribarri que no se condicen con la aprobación de la Ley que lo autoriza a 
realidad. Luego, fue un discurso tomar un crédito por más de 430 
emotivo, después de estar ocho años al millones de dólares con bancos 
frente del Ejecutivo, y no podemos dejar estatales y aseguradoras chinas para 
de señalar que ha cumplido con algunas r e a l i z a r  d o s   a c u e d u c t o s  
promesas que hizo, como por ejemplo, exclusivamente con  China State, lo que 
el no haber reformado la Constitución”. compromete el presente y el futuro de 

los entrerrianos para financiar una obra 
Sin embargo, Federik aclaró que el que vale 90 millones de dólares. 
mandatario “deja muchas tareas Además, hay corrupción estructural y 
pendientes, al igual que la Legislatura, carencia de respuestas a múltiples  
que esperamos se cumplan este año. cuestiones, como por ejemplo, las 
Fue un discurso autoreferencial, dónde cosechadoras truchas, el manejo de los 
destacó su tarea y sus proyectos, por lo recursos del Estado, e inclusive, el 
que ahora analizaremos los números financiamiento de su propia campaña 
que tenemos y los que nos entregan en para ser precandidato a presidente de la 
el texto del discurso impreso, para Nación”.
analizar cuál es la verdadera situación 
de la provincia”. Viale también criticó que Urribarri no 

haya dicho nada sobre cronograma 
El radical también se refirió a la electoral, “ya que es un tema 
ausencia de anuncios sobre el sumamente sensible para la calidad 
cronograma electoral, y comentó que institucional, pero evidentemente 
esperaban que Urribarri marcara contar con reglas de juego claras no es 
pautas sobre ese aspecto en su una preocupación del gobernador. No 
discurso ante la Asamblea. “Estábamos se puede tener una democracia de alta 
esperando eso, pero no ocurrió”. densidad, como él mismo la describe, 

sin reglas claras  ni cronograma 
En tanto, la legisladora socialista Emma electoral”.
Bargagna (FAP) evaluó el  discurso del 
mandatario como el de “una realidad 
virtual, que no se condice con la 
v e r d a d e r a  y  o b j e t i v a .  H a y  
concentración de la riqueza, una 
situación problemática de las pequeñas 
y medianas empresas del interior de la 

El diputado nacional, Atilio Benedetti, evaluó que en este Congreso se dieron pasos importantes. Foto: AIM.
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Noticias destacadas de febrero
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/25/fuerte-
manifestacion-contra-la-censura-y-por-la-libertad-de-expresion/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA/ GREMIALES
AMET TAMBIÉN DEFINE SI ACEPTA LA PROPUESTA 
SALARIAL DEL GOBIERNO
Paraná, 26 de febrero (AIM).- Este jueves, la comisión directiva de la 
Asociación del Magisterio de Enseñanza Técnica de Entre Ríos (Amet) 
compatibilizará los mandatos de las asambleas docentes realizadas este 
25 de febrero, y definirá si el gremio acepta o no la oferta salarial del 
gobierno, se informó a AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/26/amet-
tambien-define-si-acepta-la-propuesta-salarial-del-gobierno/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
EL CONGRESO DE AGMER DECIDIÓ CINCO DÍAS HUELGA Y 
RATIFICÓ QUE “LA DOCENCIA ENTRERRIANA ESTÁ DE 
PIE”
Urdinarrain, 26 de febrero (AIM).-El congreso extraordinario de la 
Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), que sesionó 
este jueves en Urdinarrain, decidió cinco días de paro, del 2 al 6 de marzo, 
y pasó a cuarto intermedio hasta el 7 del mismo mes, para analizar la 
nueva propuesta del gobierno. Todos los departamentos –sin excepción- 
llevaron moción de acciones directas. “Se demostró que la docencia 
entrerriana está de pie, luchando en cada uno de los rincones de la 
provincia, y que sigue la lucha por salarios dignos, y por sus 
reivindicaciones históricas”, afirmó a AIM la secretaria de Jubilados del 
gremio, Alejandra Gervasoni.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/26/el-congreso-
de-agmer-decidio-cinco-dias-huelga-y-ratifico-que-la-docencia-
entrerriana-esta-de-pie/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
BOMBEROS VOLUNTARIOS REALIZARÁN ACCIONES EN 
LOS PEAJES, PERO DIALOGARÁN CON EL GOBIERNO
Paraná, 26 de febrero (AIM).- La Federación Entrerriana de 
Asociaciones de Bomberos Voluntarios (Feabv), resolvió realizar 
acciones de esclarecimiento en los peajes de la provincia, para dar a 
conocer su problemática y concientizar sobre la falta de respuestas a 
reivindicaciones históricas,  aunque igualmente concurrirán este viernes 
a convocatoria del gobierno, confirmó a AIM el presidente de la entidad, 
Leandro Arribalzaga. Además, se ofrecieron para combatir el  incendio 
de bosques nativos que se registra en Chubut.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/26/bomberos-
voluntarios-realizaran-acciones-en-los-peajes-pero-dialogaran-
con-el-gobierno/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
EL CAMPO DENUNCIÓ LA GRAVE CRISIS DE LOS 
SECTORES PRODUCTIVOS 
Paraná, 26 de febrero (AIM).- La Mesa de Enlace expuso públicamente 
este jueves sus reclamos frente a la crisis que enfrentan las economías 
regionales, en especial en frutas y lechería, como parte del armado de un 
plan de protestas contra la política oficial. “Queremos saber qué piensan 
los candidatos con posibilidades para 2015, para no sorprendernos 
después, porque aquí, lo que se ha hecho hasta ahora, es distribuir 
pobreza, ya que cuando tuvimos riqueza acumulada, se la robaron”, 
afirmó a AIM el secretario de la Confederación Intercooperativa 
Agropecuaria (Coninagro), Edelmiro Oertlin.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/26/el-campo-
denuncio-la-grave-crisis-de-los-sectores-productivos/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA/ GREMIALES
SADOP TAMBIÉN RECHAZÓ LA OFERTA DEL GOBIERNO
Paraná, 26 de febrero (AIM).- El Sindicato Argentino de Docentes 
Privados de Entre Ríos (Sadop) decidió en el pleno de delegados 
realizado hoy rechazar la propuesta salarial ofrecida por el gobierno 
provincial  y declararla insuficiente, se informó a AIM desde el gremio.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/26/sadop-
rechazo-la-oferta-del-gobierno/ 
...............................................................................................................
POLICIALES
POLICÍA FEDERAL DESCUBRIÓ GRAN CARGAMENTO DE 
DROGA EN PARANÁ 
Paraná, 26 de febrero (AIM).- Un amplio operativo de la Policía Federal 
se desarrolló desde la madrugada en una transitada zona de la ciudad de 
Paraná, más precisamente en la zona de Avenida Ramírez y Urquiza. El 
personal policial detuvo a cuatro personas e incautó una importante 
cantidad de droga que era transportada en un camión y oculta entre palets 
de madera, se confirmó.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/26/policia-
federal-descubrio-gran-cargamento-de-droga-en-parana/
...............................................................................................................
POLÍTICA
FRACASÓ LA AUDIENCIA CON EL GOBIERNO, Y LOS 
GREMIOS DOCENTES RATIFICARON LA HUELGA
Paraná, 27 de febrero (AIM).- Tras el encuentro en el ministerio de 
Trabajo provincial, los sindicatos docentes de Entre Ríos rechazaron 
firmemente la actitud del gobierno, que no presentó la propuesta 
argumentando que no se discutió en el ámbito de la paritaria, y ratificaron 
las medidas de acción directas, que incluyen una huelga del 2 al 6 de 
marzo y movilización provincial a la Casa Gris, el lunes próximo, registró 
AIM. La patronal descontará los días de paro, lo que demuestra “una 
actitud  que entorpece la negociación. Rechazamos el castigo en el 
ámbito de la negociación”, dijeron los gremialistas.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/27/fracaso-la-
audiencia-con-el-gobierno-y-los-gremios-docentes-ratificaron-la-
huelga/
...............................................................................................................
POLÍTICA
CONFLICTO DOCENTE/ EL GOBIERNO PIDIÓ LA 
CONCILIACIÓN OBLIGATORIA   
Paraná, 27 de febrero (AIM).- Ante el anuncio de paro que realizaron los 
gremios docentes para la semana próxima, el Consejo General de 
Educación (CGE) solicitó este viernes la conciliación obligatoria a la 
justicia. Sin embargo, el secretario General de la Asociación Gremial del 
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Procesan ambientalistas 
entrerrianos por desviar a la 
banquina camiones con equipos 
para exploración sísmica

PROVINCIALES

23/02/15

El 19 de febrero el Juez Federal con la vida actual y  la vida de las 
Pablo Sero resolvió iniciar un futuras generaciones”.
proceso por  el delito penal de  
Entorpecimiento  de l  normal  Con respecto al caso por el que han 
funcionamiento del Transporte sido procesados, los ambientalistas 
Terrestre a Horacio Miguel De Carli, entrerrianos recordaron a AIM que “en 
Facundo  Sca t tone  Mou l ins ,  agosto del año pasado junto a muchos 
Bernardo Zalisñak,  Francisco otros compañeros y vecinos, ayudaron 
Domingo Larocca y Cesar Aristides a desviar a la banquina a cuatro 
Pibernus. Estos entrerrianos camiones que transportaban 4 equipos 
“ayudaron a desviar a la banquina a para exploración sísmica cuyo fin era 
cuatro camiones que transportaban localizar yacimientos de petróleo bajo 
equipos para exploración sísmica el Acuífero Guaraní en la zona de Salto 
cuyo  fin era localizar yacimientos de y Piedra Sola de la República Oriental 
petróleo  bajo el Acuífero Guaraní en del Uruguay”.
la zona de Salto y Piedra Sola de la 
República Oriental del Uruguay”, Advirtieron que tomaron esta medida 
recordaron a AIM desde la Asamblea ya que “el paso siguiente a la 
A m b i e n t a l  C i u d a d a n a  d e  exploración es el comienzo de la 
Concepción del Uruguay, quienes extracción de gas y petróleo por el 
recordaron que estas acciones se peligroso método de fractura hidráulica 
deben al compromiso de la gente o fracking  que contaminará sin 
“con la vida actual y de las futuras ninguna duda el Acuífero Guaraní que 
generaciones”. compartimos con el Uruguay, Paraguay 

y Brasil”.
Según detallaron a AIM desde la 
asamblea, “también en la resolución el 
Juez Sero, decreta la falta de merito 
para procesarles o sobreseerles por el http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
delito de Atentado a la autoridad y 2/23/procesan-ambiental istas-
dispone embargo de Bienes”. entrerr ianos-por-desviar-a- la-

banquina-camiones-con-equipos-
No obstante, “desde  el Foro Regional para-exploracion-sismica/
contra el Fracking integrado por 
asambleístas y  ciudadanos de ambas 
o r i l l as  de l  R ío  U ruguay  nos  
s o l i d a r i z a m o s  c o n  n u e s t r o s  
compañeros  y confirmamos su 
accionar responsable  y comprometido 

Leer más en:

Ambientalistas fueron golpeados durante la protesta.

Noticias destacadas de febrero
Magisterio de Entre Ríos (Agmer), Fabián Peccin, confirmó a AIM que si 
se dictara, el congreso de la entidad "decidirá los pasos a seguir".
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/27/conflicto-
docente-el-gobierno-pidio-la-conciliacion-obligatoria/ 
...............................................................................................................
PROVINCIALES
BOMBEROS SUSPENDEN LAS PROTESTAS Y AVANZAN EN EL 
DIÁLOGO CON EL GOBIERNO
Paraná, 27 de febrero (AIM).- Integrantes de la Federación Entrerriana de 
Asociaciones de Bomberos Voluntarios (Feabv) se reunieron este viernes 
con el ministro de Gobierno y Justicia de la provincia, Adrián Bah y 
acordaron firmar un acta que dispondrá “la libre disposición del dinero 
que corresponde a Bomberos Voluntarios del Plan de Manejo del Fuego, y 
la modificación de seguros”, confirmó a AIM el presidente de la entidad, 
Leandro Arribalzaga, quien agregó que “por ahora, se suspenden las 
protestas y la jornada de esclarecimiento”. El próximo miércoles 
volverán a reunirse.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/27/bomberos-
suspenden-las-protestas-y-avanzan-en-el-dialogo-con-el-gobierno/ 
...............................................................................................................
PRODUCCIÓN
ALARMA EN EL CAMPO POR RESOLUCIÓN DEL SENASA
Paraná, 27 de febrero (AIM).- En una asamblea provincial que se realizó 
anoche en Villaguay, productores ganaderos rechazaron la 
implementación de nuevas exigencias para el movimiento de hacienda y, 
por unanimidad, objetaron la resolución 38 del Servicio Nacional de 
Sanidad y Calidad Agroalimentaria (Senasa), registró AIM. Las entidades 
agropecuarias fueron facultadas para realizar acciones y gestionar ante las 
autoridades sanitarias la anulación de las disposiciones exigidas.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/27/alarma-en-el-
campo-por-resolucion-del-senasa/ 
...............................................................................................................
LOCALES
PARANÁ/ LA MUNICIPALIDAD ANUNCIÓ AUMENTO DE LA 
ASIGNACIÓN ESCOLAR PERO NO HUBO DISCUSIÓN 
SALARIAL
Paraná, 27 de febrero (AIM).- Este viernes, la comuna de Paraná informó 
que se aumentará el monto de las asignaciones escolares, se confirmó a 
AIM. La misma se cobrará este sábado. Sobre la reunión sobre discusión 
salarial que mantuvieron con el gremio de los jerarquizados municipales, 
desde la municipalidad señalaron que “no se habló de cifras concretas y se 
marcó la intención de mantener coherencia con lo que acuerde la 
provincia”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/27/parana-la-
municipalidad-anuncio-aumento-de-la-asignacion-escolar-pero-no-
hubo-discusion-salarial/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA/ GREMIALES
SADOP DEFINIÓ PARO DE 48 HORAS PARA EL LUNES Y 
MARTES PRÓXIMOS
Paraná, 27 de febrero (AIM).- El Sindicato Argentino de Docentes 
Privados de Entre Ríos (Sadop) decidió rechazar la propuesta salarial que 
ofreció el gobierno provincial y criticó  la falta de respuesta a la 
contrapropuesta elevada a los funcionarios provinciales luego del 
Plenario de Delegados. Definió un paro para el 2  3 de marzo y 
movilización con los demas gremios docentes, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/27/sadop-
definio-paro-de-48-horas-para-el-lunes-y-martes-proximos/ 
...............................................................................................................
LOCALES
LLAMAN A LICITACIÓN PARA LA PAVIMENTACIÓN DE 100 
CUADRAS EN PARANÁ
Paraná, 27 de febrero (AIM).- Se trata de un plan de asfalto que la 
municipalidad de Paraná encara con fondos propios. Estas 100 cuadras 
corresponden al grupo 1 de este 2015, se informó a AIM. La apertura de 
sobres se realizará el 17 de marzo.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/27/llaman-a-
licitacion-para-la-pavimentacion-de-100-cuadras-en-parana/
...............................................................................................................
POLÍTICA
EL GOBIERNO ACUDIÓ A LA JUSTICIA PARA FRENAR EL 
PARO
Paraná, 28 de febrero (AIM).- En un comunicado, el gobierno de Entre 
Ríos hizo saber que la justicia ordenó suspender por 20 días hábiles las 
medidas de fuerza anunciadas por Agmer y Amet para la semana próxima. 
Igual que el año pasado, el juzgado Laboral ordenó la conciliación 
obligatoria que solicitó el Consejo General de Educación (CGE), se 
informó a AIM. La jueza del Trabajo Subrogante que firmó el fallo es 
Gladys Beatriz Pinto, la misma que en 2014 recibió fuertes 
cuestionamientos de la docencia por su accionar.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/28/el-gobierno-
acudio-a-la-justicia-para-frenar-el-paro/
...............................................................................................................
POLÍTICA
PESAR POR LA DESAPARICIÓN FÍSICA DE STRASSERA
Paraná, 28 de febrero (AIM).- La sección Paraná del Colegio de 
Abogados de Entre Ríos expresó su profunda congoja y consternación por 
la muerte del ex fiscal de la Nación Julio César Strassera, y lamentó que, 
con su desaparición física “haya emprendido un largo viaje sin retorno ese 
hombre sencillo, sobrio, valiente, apasionado e íntegro, que actuaba en la 
vida por convicciones y no por conveniencias”, se informó a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/02/28/pesar-por-la-
desaparicion-fisica-de-strassera/ 

...............................................................................................................
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POLÍTICA
LA CONCILIACIÓN NO FRENA LA HUELGA DOCENTE NI 
LA MARCHA A LA CASA GRIS
Paraná, 2 de marzo (AIM)- A pesar de la conciliación obligatoria que la 
justicia dictó  a instancias del gobierno,  gremios docentes que llevan 
adelante hoy una huelga en escuelas provinciales, marcharán este lunes 
a la Casa Gris. Esta tarde evaluarán en congreso si acatan o rechazan la 
medida, se informó a AIM. La patronal descontará los días de paro, lo 
que demuestra “una actitud  que entorpece la negociación. Rechazamos 
el castigo en el ámbito de la negociación”, dijeron los gremialistas.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/02/la-
conciliacion-no-frena-la-huelga-docente-ni-la-marcha-a-la-casa-
gris/ 
..............................................................................................................
POLITICA
AGMER ACEPTÓ LA CONCILIACIÓN PERO ADVIRTIÓ QUE 
EL PARO QUEDÓ EN SUSPENSO
Paraná, 2 de marzo (AIM).- El congreso extraordinario de la 
Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), que 
deliberó este lunes en Diamante, decidió por ajustado margen, por 54 
votos a 52, acatar la conciliación obligatoria que ordenó la justicia; 
concurrir a la audiencia a la que convocó la jueza Gladys Pinto, y 
“esperar la nueva oferta del gobierno, ad referéndum de las bases”, 
confirmó a AIM la secretaria de Jubilados de la entidad, Alejandra 
Gervasoni, quien agregó que “si las asambleas no la aceptan, la huelga 
se concretará. Que el gobierno no se esperance, porque aquí no ganó 
ninguna pelea”. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/02/agmer-
acepto-la-conciliacion-pero-advirtio-que-el-paro-quedo-en-
suspenso/ 
..............................................................................................................
POLITICA
A LA ESPERA DE PARITARIAS, LOS BANCARIOS PADECEN 
LA INFLACIÓN
Paraná, 2 de marzo (AIM).- A pesar del pago a cuenta de 9600 pesos 
para el primer trimestre del año, que postergó la paritaria hasta este mes, 
“el monto no tuvo una relación  estática con lo que consideramos que 
genera el aumento de la inflación. Esto es un tema que perjudica a los 
trabajadores porque les quita valor a su poder adquisitivo; la inflación 
afecta a todos los ingresos”, afirmó  a AIM el secretario general de la 
Asociación Bancaria seccional Paraná, Juan Carlos Navarro.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/02/a-la-
espera-de-paritarias-los-bancarios-padecen-la-inflacion/ 
..............................................................................................................
POLITICA
EMPLEADOS DE LA CARNE ADVIERTEN QUE LA 
SITUACIÓN ECONÓMICA GOLPEA AL SECTOR
Paraná, 2 de marzo (AIM).- “Por más que hayamos alcanzado un 30 por 
ciento de aumento el año pasado, sumando los adicionales, a ningún 
trabajador le alcanza lo que cobra. La economía argentina ha sido 
golpeada fuertemente y eso se siente más en el sector de los 
trabajadores, donde la única alternativa es el salario”, afirmó a AIM el 
titular del Sindicato de la Carne de Paraná, Ramón Vásquez.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/02/empleados-de-la-
carne-advierten-que-la-situacion-economica-golpea-al-sector/ 
..............................................................................................................
POLÍTICA
AMET SUSPENDIÓ EL PARO AD REFERENDUM DE LA 
OFERTA DEL GOBIERNO
Paraná, 2 de marzo (AIM).-  La comisión directiva de la Asociación del 
Magisterio de Enseñanza Técnica (Amet) acató la conciliación 
obligatoria que ordenó la jueza Laboral Gladys Pinto, suspendió la 
medida de fuerza prevista del 3 al 6 de marzo, y anunció que concurrirá 
a la audiencia que se realizará el miércoles próximo en el juzgado del 
Trabajo 4, se informó a AIM. Sin embargo aclaró que si la nueva oferta 
que realizará el gobierno no satisface a sus bases, la huelga tendrá plena 
vigencia.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/02/amet-
suspendio-el-paro-ad-referendum-de-la-oferta-del-gobierno/ 
..............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
CON UNA CONTUNDENTE ADHESIÓN PROVINCIAL AL 
PARO, MILES DE  DOCENTES MOSTRARON SU FUERZA EN 
PARANÁ
Paraná, 2 de marzo (AIM). Con más de un 90 por de las aulas vacías en 
la provincia, los trabajadores de la educación realizaron un fuerte paro 
que le demostró al gobierno de Sergio Urribarri que la docencia no se 
deja apretar ni extorsionar, para reclamar recomposición salarial y 
mejores condiciones laborales. En la capital entrerriana se realizó una 
masiva marcha a Casa Gris en la que se reclamó al Estado una propuesta 
digna. En Paraná los supervisores se plegaron a la protesta. Además 
hubo un emotivo mensaje a la secretaria general de la capital, Susana 
Acevedo, quien pelea por su vida tras un ACV.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/02/ con-una-
contundente-adhesion-provincial-al-paro-miles-de-docentes-
mostraron-su-fuerza-en-parana/
..............................................................................................................
PROVINCIALES
EL AUMENTO DE APORTES A LOS COLEGIOS GENERÓ 
MALESTAR EN LOS PROFESIONALES
Paraná, 2 de marzo (AIM). Los Colegios de Ingenieros Civiles, de 
Abogados, de Contadores y de Maestros Mayores de Obras aumentaron 
sus aportes y, en algunos casos, los incrementos superan los índices 
oficiales de inflación lo que despertó inquietudes y críticas por parte de 
los profesionales agrupados,  confirmó AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/02/el-aumento-
de-aportes-a-los-colegios-genero-malestar-en-los-profesionales/
..............................................................................................................
POLÍTICA
CON FUERTES CRÍTICAS, DIPUTADOS APROBÓ DELEGAR 
MÁS FACULTADES AL EJECUTIVO PARA AUMENTAR LOS 
IMPUESTOS 
Paraná, 3 de marzo (AIM).- En la primera sesión ordinaria del 136º 
periodo legislativo, la Cámara de Diputados aprobó el proyecto de ley 

Kliksberg/ Educación y salud, 
claves contra el capitalismo 
salvaje

POLÍTICA

06/03/15

Reconocido por sus trabajos sobre Kliksberg, que en noviembre de 2014 
la pobreza y por sus estudios de la participó en Buenos Aires como 
ética en la gestión pública y privada, disertante en las Jornadas del Atrio de 
el economista Bernardo Kliksberg los Gentiles, una iniciativa vaticana que 
disertó este viernes en Paraná, propone un diálogo abierto a toda la 
donde fue declarado Doctor Honoris sociedad, en el que cristianos, 
Causa por la Universidad Nacional creyentes de otras religiones, no 
de Entre Ríos (Uner). El catedrático creyentes y hombres de buena 
afirmó a AIM que para reducir la voluntad pueden entenderse en un 
desigualdad y la pobreza es espacio recíproco, citó al papa 
prioritaria una fuerte inversión en Francisco quien afirmó recientemente 
educación y salud, pero también la que “el capitalismo salvaje no está al 
reducción de la  corrupción servicio del hombre. El capitalismo 
formando ciudadanos éticos. salvaje está al servicio de la 

desigualdad y de los poderosos”.
En diálogo con esta Agencia, el 
economista explicó que la economía El estudioso, con más de 60 libros de su 
nació como una ciencia moral, donde autoría, aconsejó avanzar “hacia una 
precursores como Adam Smith y David economía con rostro humano, que 
Ricardo, entre otros, “pensaron existe y no se trata de una suposición. 
siempre que la economía debía estar al Por ejemplo, Noruega, Suecia, 
servicio de la gente, pero en las últimas Finlandia, Dinamarca, son los que 
décadas, la ortodoxia económica la ha tienen la más baja desigualdad del 
desvinculado cada vez más de la gente, planeta, 0,25 de coeficiente Gini, 
lo que está produciendo un efecto muy medida de la desigualdad ideada por el 
nefasto a nivel planetario, que hace que estadístico italiano Corrado Gini, 
tengamos la desigualdad más alta de la mientras Amér ica lat ina t iene 
historia del planeta”. exactamente 0,50 CG, el doble del los 

países nórdicos, que tienen cero por 
El doctor en Economía explicó que la ciento de pobreza”.
explosión en desigualdad impide el 
avance en la lucha contra la pobreza. 
“Las últimas cifras nos dicen que el uno http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
por ciento más rico tiene la mitad de 3/06/kliksberg-educacion-y-salud-
todo el Producto Bruto Mundial (PBM), claves-para-derrotar-al-capitalismo-
mientras el 80 por ciento de la salvaje/
población tiene solo el cinco por ciento 
del Producto Bruto Mundial. Esa es una 
economía que no está al servicio del 
hombre”.

Leer más en:

Noticias destacadas de marzo

Kliksberg: educación y salud, claves para derrotar al capitalismo salvaje.



Profunda tristeza en la 
despedida de Susana 
“Peta” Acevedo

POLÍTICA

09/03/15

Pasadas las 18, sobre calle Laprida, todos, al pie del cañón sin claudicar 
se impuso el silencio sólo cortado jamás. Y así se le fue la vida. Por eso 
por un cerrado aplauso y el grito de ahora, más que nunca, debemos tomar 
“¡Peta, presente! ¡Ahora y siempre!”. sus banderas, que nos darán fuerza, 
Familiares, allegados, compañeros porque la lucha continúa. Peta se 
de lucha, docentes y  amigos se multiplicará en todos nosotros”, 
congregaron en un clima de prometió.
profunda tristeza para acompañar a 
la secretaria General de la seccional Lágrimas y homenajes
Paraná de la Asociación Gremial del Conmovido hasta las lágrimas, el padre 
Magisterio de Entre Ríos (Agmer), de “Peta” confió que su dolor es 
Susana “Peta” Acevedo,  hasta su inmenso, pero dijo que al recordar la 
última morada. fortaleza de su hija tendrá el temple 

necesario para salir adelante.
Llantos, congoja, e inmensa tristeza 
fueron el denominador común de la A la tristeza se sumaron los homenajes, 
despedida de “Peta”, como la llamaban en las voces de sus compañeras: 
todos.  La secretaria de Prensa de Susana Cogno habló de su amiga, de su 
Agmer Viale, Yohana Fucks, expresó a temple, de sus ganas de luchar, de su 
AIM –entre llantos- su desazón: “no es alegría.  Lucrecia “Quequecha” 
justo que Peta haya partido así, no lo Brasseur interpretó “Pato sirirí”, la 
merecía, porque era una buena canción de Jaime Dávalos, y Claudia 
pe rsona ,  una  luchadora ,  una  Rutar recitó “Palabras para Julia”, de 
compañera de fierro. Hay tanto José Goytizolo, un poema que la 
desgraciado suelto… ¿Por qué ella? desaparecida docente apreciaba.
¿Por qué?”.

Fucks lamentó que desde el Consejo 
General de Educación (CGE) no se http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
haya  permitido “ni siquiera poner un 3 / 0 9 / p r o f u n d a - t r i s t e z a - e n - l a -
crespón negro en la bandera. Si despedida-de-susana-peta-acevedo/
hubiese sido otro, con seguridad que no 
habrían hecho problemas”, fustigó.
Bajo el sol que azotó la tarde, 
conmovido por la muerte de Acevedo, el 
secretario Adjunto del sindicato local, 
Claudio Puntel, que ahora reemplazará 
a la desaparecida dirigente, afirmó a 
esta Agencia: “nuestra compañera se  
comportó como una luchadora de fierro, 
siempre cerca de las necesidades de 

Leer más en:

La despedidda de Acevedo, en la puerta de Agmer Paraná. Foto: AIM
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que autorizará al ministerio de Economía  a “disponer la actualización 
de los montos de base imponible correspondiente a cada tramo de 
valuación fiscal y establecer el monto de la cuota fija, y la base sobre 
cuyo excedente se aplica la alícuota de las tablas para el Impuesto 
Inmobiliario”, para adecuarlos a los nuevos valores inmobiliarios, 
registró AIM. La oposición criticó fuertemente la delegación de 
poderes al Ejecutivo.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/03/con-
fuertes-criticas-diputados-aprobo-delegar-mas-facultades-al-
ejecutivo-para-aumentar-los-impuestos/ 
..............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
EL GOBIERNO OFRECIÓ UN 33 POR CIENTO A LOS 
DOCENTES QUIENES RECHAZARON LA PROPUESTA DE 
PLANO
Paraná, 4 de marzo (AIM). Este miércoles, en la audiencia de 
conciliación que se realizó en el juzgado Laboral 1 de Paraná, los 
funcionarios del poder Ejecutivo trasmitieron una nueva propuesta de 
recomposición salarial que implicaría una suba del salario del 33 por 
ciento en dos tramos para los trabajadores de la educación, oferta que 
fue rechazada de plano por los docentes, informaron a AIM. El 10 de 
marzo habrá una nueva audiencia.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/04/el-gobierno-
ofrecio-un-33-por-ciento-a-los-docentes-quienes-rechazaron-la-
propuesta-de-plano/
.............................................................................................................. 
PROVINCIALES
EN FUNCIÓN DE LAS DISPONIBILIDADES DE LA OBRA 
SOCIAL, ACLER Y IOSPER ACORDARON POTENCIAR EL 
DIÁLOGO
Paraná, 4 de marzo (AIM).- Directivos de la Asociación de Clínicas 
(Acler) se reunieron hoy con el directorio del Instituto de Obra Social 
de la Provincia de Entre Ríos (Iosper), para solicitar la actualización del 
valor de las prestaciones, confirmó a AIM el presidente de la entidad 
que nuclea a los sanatorios entrerrianos, Víctor Lozze, quien señaló que 
“se acordó continuar con la negociación ante  la creciente inflación, y la 
paritaria salarial que se aproxima”. Además, volvió a reclamar al 
gobierno que aumente el aporte a la obra social provincial. En tanto, el 
titular de Iosper, Fernando Cañete,  señaló que “discutiremos nuevos 
aranceles de acuerdo a la disponibilidades presupuestarias del 
organismo”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/04/en-funcion-
de-las-disponibilidades-de-la-obra-social-acler-y-iosper-acordaron-
potenciar-el-dialogo/
..............................................................................................................
PROVINCIALES
ASAMBLEÍSTAS DE GUALEGUAYCHÚ ORGANIZAN LAS 
XI MARCHA AL PUENTE GENERAL SAN MARTÍN
Paraná, 4 de marzo (AIM). La Asamblea Ciudadana Ambiental de 
Gualeguaychú (Acag) resolvió realizar la XI movilización al puente 
general San Martín el 26 de abril, para insistir con el pedido de 
desmantelamiento de la planta contaminante de celulosa instalada en la 
ribera del río Uruguay, confirmó a esta Agencia Juan Veronesi, 
integrante de la organización. 
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/04/asambleistas-de-
gualeguaychu-organizan-las-xi-marcha-al-puente-general-san-
martin/
..............................................................................................................
POLÍTICA
TREGUA: ELABORAN UNA CONTRAPROPUESTA PARA 
ENTREGAR AL GOBIERNO
Paraná, 4 de marzo (AIM).- La Comisión Directiva Provincial de la 
Unión Personal Civil de la Nación (Upcn) se reunió este miércoles para 
analizar la oferta salarial que realizó ayer el gobierno, y decidió 
“trabajar en una contrapropuesta, para que la provincia corrija la 
composición de los tramos, optimice el piso salarial ofrecido,  y analice 
mejoras para los escalafones general y enfermería. Es necesario 
plantear correcciones a puntos que distorsionan la escala y hacen que en 
la aplicación de los porcentajes, surjan desigualdades”, confirmó a 
AIM la secretaria Gremial del sindicato, Carina Domínguez.  
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/04/tregua-
elaboran-una-contrapropuesta-para-entregar-al-gobierno/ 
..............................................................................................................
POLÍTICA, LEGISLATIVA
EL SENADO SANCIONÓ EL PROYECTO QUE FACULTA AL 
EJECUTIVO AUMENTAR LA BASE IMPONIBLE DE LOS 
IMPUESTOS A DISCRECIÓN
Paraná, 5 de marzo (AIM). En la sesión de este jueves la Cámara de 
Senadores sancionó de forma definitiva el proyecto de Ley por el que se 
autoriza al ministerio de Economía  a  disponer la actualización de los 
montos de base imponible y  la base sobre cuyo excedente se aplica la 
alícuota de las tablas para los impuestos inmobiliario y automotor, 
registró AIM. También, se aprobó que las Cajas de Jubilaciones sólo 
puedan disponer empréstitos a municipios con la aprobación de la 
asamblea de activos y pasivos.  La reforma a la Ley de Ministerios será 
tratada con preferencia, en la próxima sesión, con despacho de 
comisión.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/05/el-senado-
sanciono-el-proyecto-que-faculta-al-ejecutivo-aumentar-la-base-
imponible-de-los-impuestos-a-discrecion/
.............................................................................................................. 
PROVINCIALES
LA FALTA DE RENTABILIDAD AGRAVA LA SITUACIÓN DE 
LOS CITRICULTORES
Paraná, 5 de marzo (AIM).- Los problemas para exportar han afectado 
al mercado del citrus en toda la provincia. “Hoy estamos vendiendo la 
fruta en el mercado muy por debajo de los costos, lo que ha causado un 
problema en toda la región, pero además, la falta de rentabilidad agrava 
la situación de la citricultura”, afirmó a AIM el presidente de la 
Federación del Citrus de Entre Ríos (Fecier), Dante Grigolatto.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/05/la-falta-de-
rentabilidad-agrava-la-situacion-de-los-citricultores/
.............................................................................................................. 
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POLÍTICA
SANZ, MACRI, BENEDETTI Y DE ÁNGELI IMPULSAN UNA 
ALIANZA EN ENTRE RÍOS QUE SE DESPEGA DE LA 
IZQUIERDA
Paraná, 5 de marzo (AIM). Los precandidatos a presidente por la 
Unión Cívica Radical (UCR)  Ernesto Sanz y por el PRO, Mauricio 
Macri, junto a los referentes entrerrianos de las fuerzas Atilio 
Benedetti y Alfredo De Ángeli apuestan a una alianza política para 
“fundar un espacio amplio, que convoque a todos los ciudadanos 
comprometidos con la República”, según comunicaron a AIM.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/05/sanz-
macri-benedetti-y-de-angeli-impulsan-una-alianza-en-entre-rios-
que-se-despega-de-la-izquierda/
.............................................................................................................
POLÍTICA
ADVIERTEN QUE EL AUMENTO EN NEGRO “ES 
INCONSTITUCIONAL”
Paraná, 5 de marzo (AIM).- Lo único novedoso de la tan "anunciada 
nueva oferta salarial que realizó el gobierno fue el adelantamiento de 
los meses en los que se cobraría el desdoblado incremento, y el  doble 
Fondo Nacional de Incentivo Docente (Fonid), que es en negro e 
inconstitucional”, denunció a AIM la secretaria de Jubilados de la 
Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), Alejandra 
Gervasoni, quién convocó a los jubilados a ser veedores de las mejoras 
salariales.
L e e r  m á s  e n   
http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/05/advierten-que-el-
aumento-en-negro-es-inconstitucional/ 
.............................................................................................................
PRODUCCIÓN
EL SECTOR LECHERO, CADA VEZ MÁS COMPLICADO
Paraná, 5 de mrzo (AIM).- Tras conocerse el anuncio del ministerio de 
Agricultura de la Nación de un fondo por tres meses para pequeños y 
medianos productores tamberos para afrontar la difícil situación por la 
que atraviesan, el secretario de la Federación Entrerriana de 
Cooperativas (Fedeco) Daniel Kindebaluc, afirmó a AIM que “esta 
ayuda será un alivio parcial, que de ninguna manera aporta soluciones 
a problemas estructurales, porque además todavía no se sabe cómo se 
implementará”. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/05/el-
sector-lechero-cada-vez-mas-complicado/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
MURALES Y MARCHA PARA CONMEMORAR EL DÍA DE 
LA MUJER
Paraná, 5 de marzo (AIM).- Distintas organizaciones feministas y 
partidos de izquierda de Paraná están preparando diversas actividades 
para conmemorar el día de la Mujer que, a pesar que se conmemora el 
8 de marzo, se desarrollarán durante todo el fin de semana, registró 
AIM
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/05/murales-
y-marcha-para-conmemorar-el-dia-de-la-mujer/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
SOLICITAN AL SENASA QUE SE POSTERGUE LA 
APLICACIÓN DE LA DISPOSICIÓN QUE EXIGE QUE LOS 
MOVIMIENTOS DE HACIENDA SALGAN CON SANGRADO
Paraná, 6 de marzo (AIM). Este viernes, representantes de 
organizaciones vinculadas a la producción entrerriana se reunieron en 
el Colegio de Veterinarios con funcionarios del Servicio Nacional de 
Sanidad y Calidad Agroalimentaria (Senasa) para analizar la 
aplicación de la resolución que exige que el movimiento de hacienda 
salga con sangrado y acordaron que se realizará una solicitud formal 
para que se postergue por un año la aplicación de la disposición para 
elaborar un plan alternativo, ya que en Entre Ríos la prevalencia de la 
enfermedad es sólo del 0.4 por ciento de los animales, registró AIM.
Leer más: www.aimdigital.com.ar/2015/03/06/solicitan-al-
senasa-que-se-postergue-la-disposicion-que-exige-que-los-
movimientos-de-hacienda-salgan-con-sangrado/
............................................................................................................. 
POLÍTICA
EL CONGRESO DE LA UCR ENTRERRIANA DEFINIRÁ A 
FINES DE MARZO LA POLÍTICA DE ALIANZAS
Paraná, 6 de marzo (AIM). La Unión Cívica Radical (UCR) de Entre 
Ríos realizaría su Congreso el 28 de marzo para establecer las 
estrategias de cara a las próximas elecciones y aprobar las alianzas 
políticas, informó a AIM el presidente del máximo órgano del 
centenario partido, Juan Carlos Arralde. En las asunciones de los 
comités la mayoría de los afiliados pidieron ampliar el frente electoral.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/06/el-
congreso-de-la-ucr-entrerriana-definira-a-fines-de-marzo-la-
politica-de-alianzas/
.............................................................................................................
PRODUCCIÓN
EL SECTOR ARROCERO, EN CRISIS
Paraná, 6 de marzo (AIM).- A pesar de que el arroz ha sido uno de los 
productos de exportación característicos de esta provincia, los 
productores entrerrianos se encuentran en una difícil situación. 
“Desde el sector estamos muy preocupados por la pérdida de 
competitividad y no nos interesa donde esté situado el dólar porque no 
somos compradores de esa moneda, sino exportadores de  productos 
alimenticios. Queremos recuperar la competitividad para seguir 
desarrollando la actividad y generando empleo”, afirmó a AIM el  
presidente de la Federación de Cooperativas Arroceras (Fecoar), 
Claudio Francou.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/06/el-
sector-arrocero-en-crisis/ 
.............................................................................................................
LOCALES
PARANÁ/ CON EL AUMENTO OFRECIDO POR LA 
COMUNA, EL MÍNIMO GARANTIZADO SERÍA DE 5275 
PESOS
Paraná, 6 de marzo (AIM).- Este viernes la municipalidad de Paraná se 
reunión con representantes gremiales de los empleados y ofreció un 20 
por ciento de aumento del básico y el código 58 y un 22 por ciento para 

En su mensaje ante el Concejo, 
Osuna sentó su pretensión de 
ir por la reelección

POLÍTICA

09/03/15

La intendenta de Paraná, Blanca como gobierno municipal, con un punto 
Osuna, encabezó este lunes el acto de partida muy difícil que nunca 
de apertura de sesiones del Concejo usamos como excusa”. Sin embargo 
Deliberante, en un acto que se aclaró que desde el principio “en el 
r e a l i z ó  e n  l a  P l a z a  d e  l a  municipio hemos tenido un superávit en 
Confederación. En su mensaje, la las cuentas públicas sin recurrir a 
jefa de gobierno municipal trazó los ningún endeudamiento de largo o corto 
lineamientos para 2015, aseguró que plazo”.
su gestión apostó a la gestión 
integral y responsable de los Además, remarcó las diferencias con la 
residuos, y señaló que ella y su gestión anterior, en lo que fue la mejora 
gabinete trabajan “para dejar de los servicios de obra pública y 
constituidas las políticas fundantes equipamiento, y la regularización de 
de una ciudad mejor”, registró AIM. trabajadores municipales, a lo que 
Además,  adelantó  que está  consideró como el resultado del 
preparada para dar “la noble batalla superávit fiscal.
que nos impone la política”.

Con respecto al tránsito, Osuna se 
En la inauguración del período de refirió los operativos implementados en 
sesiones ordinarias del Honorable la ciudad, junto con la provincia de  
Concejo Deliberante (HCD), la Entre Ríos, que lograron bajar el índice  
intendenta de Paraná realizó un de accidentes en la capital provincial.
balance de las acciones más 
importantes realizadas el año pasado y Obras estructurales
planteó las políticas a implementarse Sobre la política de obras públicas, 
durante el 2015. señaló que se avanzó en la realización 

d e  o b r a s  e s t r u c t u r a l e s  y  
Ante la presencia de autoridades de los transformadoras de la ciudad: 
tres poderes del Estado provincial, de sistematización del Arroyo Antoñico, 
funcionarios municipales, concejales, ampliación y refuncionalización de 
instituciones de la sociedad civil, Avenida Almafuerte, recuperación del 
empresarios, comerciantes y vecinos, Boulevard Racedo, entre otras. En este 
Osuna desarrolló su discurso en torno a marco, “se trabajó fuertemente en la 
la administración ordenada, la justicia puesta en valor del Borde Costero, obra 
urbana, la obra pública, la gestión indispensable en una ciudad como 
ambiental y el proceso de higiene Paraná, que goza de la vida junto al río”. 
urbana, el desarrollo económico, la 
producción y el trabajo, los derechos y 
la justicia social, el turismo, deporte y http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
cultura. 3 / 0 9 / e n - s u - m e n s a j e - a n t e - e l -

c o n c e j o - o s u n a - s e n t o - s u -
Al comenzar su discurso, Osuna se pretension-de-ir-por-la-reeleccion/
refirió a los tres años de gestión como 
“un período de muy intenso trabajo 

Leer más en:

Noticias destacadas de marzo

Osuna, junto a Cáceres y Grand en la apertura de sesiones del HCD. Foto: AIM



Exigen la garantía de acceso 
legal al aborto en Entre Ríos

PROVINCIALES

10/03/15

Para reclamar al gobierno que caso de Entre Ríos porque lo 
derogue la resolución 974/12 del consideran una barrera más para poder 
ministerio de Salud, deje sin efecto la desarrollar sus derechos sexuales  y 
“Guía de procedimiento para la reproductivos.
atención de pacientes que soliciten 
prácticas de aborto no punibles” y Además se refirió al régimen legal 
garantice el acceso al aborto no vigente y recordó que según prevé el 
punible, se realizó este martes en la Código Penal desde 1921,  el aborto 
Facultad de Trabajo Social de la terapéutico  o no punible, tal como lo 
Universidad Nacional de Entre Ríos consideran las activistas,  es legal sólo 
(Uner),  el panel debate  “Negar en casos de violación o cuando corre 
derechos es delito; garantía de riesgo la salud o la vida de la madre. Sin 
acceso legal al aborto en Entre Ríos”, embargo, según comentó la abogada, 
registró AIM. históricamente se ha prestado a 

múltiples confusiones que han sido 
La actividad fue organizada por la saldadas por la Corte Suprema de la 
Campaña por el Derecho al Aborto Nación.
Legal, Seguro y Gratuito- Entre Ríos 
junto a integrantes de Amnistía Además precisó que en 2012, lo que 
Internacional Argentina. hicieron desde la Corte fue advertir que 

esa legislación no se cumplía,  por lo 
Durante la jornada disertaron la que exhortó a todas las provincias a 
abogada Sabrina Frydman, especialista adoptar un protocolo en el que se aclare 
en Derecho Internacional Público e a los agentes de salud que es lo que se 
integrante de Amnistía Internacional debe hacer en casos de encontrarse 
Argentina que trabaja sobre derechos con una mujer en situación de aborto no 
sexuales y reproductivos, junto a punible.  “El protocolo no debería ser 
activistas de la Campaña por el Derecho obligatorio pero es un mecanismo 
al Aborto Legal, Seguro y Gratuito- necesario para que se cumpla la ley”.
Entre Ríos.

Qué pasa en Entre Ríos
Al comenzar,  Frydman agradeció a las En el caso específico de Entre Ríos, la 
activistas la invitación y expresó el activista precisó que el principal 
apoyo de Amnistía al pedido de problema del protocolo de la provincia 
derogación del protocolo provincial y su es que sólo prevé el caso de violación, 
adaptación a lo que corresponde por ley dejando de lado el otro punto 
en Argentina. establecido a nivel nacional.

Desde su lugar como integrante de 
Amnistía Internacional Argentina, la http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
abogada recordó que desde allí bregan 3/10/exigen-la-garantia-de-acceso-
por la despenalización del aborto en legal-al-aborto-en-entre-rios/
todos los casos, porque lo consideran 
un derecho y que se preocupan por el 

Leer más en:

Sabrina Frydman, especialista en Derecho Internacional Público e integrante de Amnistía Internacional Argentina .
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el mínimo garantizado, para el primer tramo de marzo, informaron a 
AIM fuentes comunales.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/06/parana-
con-el-aumento-ofrecido-por-la-comuna-el-minimo-garantizado-
seria-de-5275-pesos/
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
CRISIS INSTITUCIONAL PONE EN JAQUE LA CTA 
AUTÓNOMA
Paraná 7 de marzo (AIM). Desde el 2014 la Central de Trabajadores de 
la Argentina (CTA) Autónoma, que se alinea con quienes resisten el 
ajuste y la represión, entró en crisis por la pugna de intereses. En 
contraposición al fortalecimiento de su homónima oficialista, los 
enfrentamientos internos de la central obrera en Paraná -que se pegó a 
sectores conservadores y religiosos- puso en jaque uno de los pocos 
espacios de resistencia que había en la provincia.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/07/crisis-
institucional-pone-en-jaque-la-cta-autonoma/
............................................................................................................. 
POLÍTICA
EN DOS AÑOS, LA DEUDA ENTRERRIANA AUMENTÓ UN 82 
POR CIENTO
Paraná 7 de marzo (AIM). En los últimos dos años la deuda pública del 
Estado entrerriano aumentó un 82,6 por ciento, develó el ex gobernador  
Jorge Busti, quien se mostró “preocupado” por los números de la 
provincia, según informaron aAIM. En 2012 se registraba una cifra de 
4.988 millones de pesos de deuda y ese mismo ítem al 31 de diciembre 
de 2014 pasó a ser de  9.308 millones de pesos.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/07/en-dos-
anos-la-deuda-entrerriana-aumento-un-82-por-ciento/
............................................................................................................. 
PROVINCIALES
LA CARU CREÓ UN DEPARTAMENTO DE AMBIENTE DEL 
RÍO URUGUAY
Paraná 7 de marzo (AIM). La Comisión Administradora del Río 
Uruguay (Caru) creó el departamento de Ambiente. La nueva oficina, 
que dependerá de la secretaría Técnica del Organismo Binacional, 
deberá realizar actividades vinculadas al control y prevención de la 
contaminación ambiental del curso de agua, sin perjuicio de las 
actividades encomendadas al Comité Científico (CC), informaron a 
AIM. Además, atenderá y cubrirá las áreas de diagnóstico en relación al 
cambio climático, apoyando el fortalecimiento del banco de datos de la 
Comisión.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/07/la-caru-
creo-un-departamento-de-ambiente-del-rio-uruguay/
............................................................................................................. 
PROVINCIALES
BOMBEROS VOLUNTARIOS ACORDARON ACEPTAR LA 
PROPUESTA DEL GOBIERNO
Paraná, 8 de marzo (AIM). La Federación Entrerriana de Asociaciones 
de Bomberos Voluntarios (Feabv) se reunió este fin de semana en 
Villaguay y resolvió aceptar la propuesta del poder Ejecutivo 
entrerriano  por la que se podrán utilizar los fondos establecidos en la 
Ley de Manejo del Fuego para gastos operativos de los cuartes, se 
gestionarán jubilaciones para que los bomberos con más 25 años de 
servicios, se adherirán al monotributo social y se extenderá el seguro 
por muerte o invalidez del bombero, confirmó a AIM el presidente de la 
organización, Leandro Arribalzaga.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/08/bomberos-
voluntarios-acordaron-aceptar-la-propuesta-del-gobierno/
............................................................................................................. 
POLÍTICA, GREMIAL
FAA ENTRERRIANA ANALIZARÁ LA ADHESIÓN AL CESE 
DE COMERCIALIZACIÓN
Paraná, 8 de marzo (AIM). Este lunes los delegados del tercer distrito 
de la Federación Agraria Argentina (FAA) se reunirán en Villaguay 
para analizar la adhesión al cese de comercialización que se realizará en 
el país del 11 al 13 de marzo, para protestar por los problemas que 
atraviesa la actividad, informó a AIM el asesor técnico de la 
organización en Entre Ríos, Alfredo Bel.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/08/faa-
entrerriana-analizara-la-adhesion-al-cese-de-comercializacion/
............................................................................................................. 
POLÍTICA, LEGISLATIVA
PROMUEVEN LA CREACIÓN DE UN REGISTRO DE 
HOGARES REFUGIO PARA MUJERES VÍCTIMAS DE 
VIOLENCIA
Paraná, 8 de marzo (AIM). Con el objetivo de "brindar asistencia, 
protección y alojamiento en forma inmediata a mujeres, con o sin hijos, 
víctimas de violencia familiar en situación de alto riesgo físico o 
psíquico y a fin de preservar su propia integridad y la de sus hijos", la 
diputada provincial Rosario Romero, presentó un proyectos de ley que 
promueve la creación de un registro voluntario de casas de refugio para 
la mujer víctima de violencia, informaron a AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/08/promueven-
la-creacion-de-un-registro-de-hogares-refugio-para-mujeres-
victimas-de-violencia/
.............................................................................................................
POLITICA
LA DOCENCIA DE DUELO/ MURIÓ SUSANA “PETA” 
ACEVEDO
Paraná, 9 de marzo (AIM).- Tras sufrir un Accidente Cerebro Vascular 
(ACV) a causa de dos aneurismas el 28 de febrero pasado, falleció este 
domingo poco antes de las 22, a los 48 años, en un sanatorio local, la 
secretaria General de la seccional Paraná de la Asociación Gremial del 
Magisterio de Entre Ríos, Susana “Peta” Acevedo, registró AIM. Deja, 
con su temprana partida, una vida de lucha por las reivindicaciones 
históricas de los trabajadores de la educación. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/08/la-
docencia-de-duelo-murio-susana-peta-acevedo/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL 
PRODUCTORES NUCLEADOS EN FAA ENTRE RÍOS SE 
PLIEGAN AL PARO DE COMERCIALIZACIÓN



 Agencia de Informaciones Mercosur | anuario 2015 34

Paraná, 9 de marzo (AIM). Los delegados del tercer distrito de la 
Federación Agraria Argentina (FAA), que se reunieron este lunes en 
Villaguay, aprobaron por unanimidad que la organización en la 
provincia se adhiera al cese de comercialización que se realizará en el 
país del 11 al 13 de marzo, para protestar por los problemas que 
atraviesa la actividad, confirmó a AIM el director nacional de la 
organización, Ricardo Garzia.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/09/productores-
n u c l e a d o s - e n - f a a - e n t r e - r i o s - s e - p l i e ga n - a l - p a r o - d e -
comercializacion/ 
.............................................................................................................
POLITICA
ADVIERTEN AL GOBIERNO QUE SI NO MEJORA LA 
OFERTA, HABRÁ HUELGA 
Paraná, 10 de marzo (AIM).- Si el viernes 13 de marzo no hay una 
redefinición de la negociación salarial y el gobierno no contempla los 
aspectos que la Unión Personal Civil de la Nación (Upcn) le sugirió, 
“la semana que viene definiremos una medida de fuerza porque los 
tiempos pasan, y no se avanzó en la discusión que esperábamos a 
principios de año y no durante este mes de marzo”, confirmó a AIM la 
secretaria Gremial del sindicato, Carina Domínguez. 
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/10/advierten-al-
gobierno-que-si-no-mejora-la-oferta-habra-huelga/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
A 31 AÑOS DE IMPUNIDAD, EXIGEN QUE LA JUSTICIA NO 
DILATE MÁS LA SENTENCIA DE LA CAUSA 'ÁREA 
PARANÁ'
Paraná, 10 de marzo (AIM). Víctimas del terrorismo de Estado y 
Familiares de desaparecidos durante la última dictadura cívico-
militar-clerical en Argentina, acompañados por militantes de 
organizaciones por los Derechos Humanos, estudiantes, sindicalistas 
y funcionarios del gobierno, reclamaron frente a la Cámara Federal de 
Apelaciones en la capital entrerriana que no se dilate más la sentencia 
de la causa 'Área Paraná', en la que se juzga a ocho acusados por 
delitos de lesa humanidad cometidos en la provincia, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/10/a-31-anos-
de-impunidad-exigen-que-la-justicia-no-dilate-mas-la-sentencia-
de-la-causa-area-parana/
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
JUBILADOS RECHAZAN LA OFERTA DEL GOBIERNO 
ENTRERRIANO
Paraná, 10 de marzo (AIM). La Federación de Jubilados y 
Pensionados de Entre Ríos (Fjpper) manifestó aAIM su “terminante 
rechazo al nuevo intento de incluir montos fijos en la propuesta 
salarial para el 2015”, que realizó el gobierno a los trabajadores en la 
mesa de paritarias y reclamaron “salarios dignos para activos y 
p a s i v o s ” .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/10/jubilados-
rechazan-la-oferta-del-gobierno-entrerriano/
.............................................................................................................
POLÍTICA
MULTITUDINARIA MARCHA DE TRABAJADORES DE LA 
EDUCACIÓN EXIGIÓ AL GOBIERNO TERMINAR CON LA 
CRISIS DEL SISTEMA EDUCATIVO
Paraná, 11 de marzo (AIM).- Cientos de docentes marcharon este 
miércoles por la noche  hacia la Casa Gris, donde realizaron un acto 
para reclamar al gobierno provincial que resuelva la crisis del sistema 
educativo, otorgue una urgente recomposición salarial, y realice la 
necesaria inversión en infraestructura para ejercer dignamente el 
derecho de enseñar y aprender, registró AIM. Advirtieron que “la 
lucha docente no se entrega ni se vende”, y que “la dignidad no se 
negocia”.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/11/multitudinaria-
marcha-de-trabajadores-de-la-educacion-exigio-al-gobierno-
terminar-con-la-crisis-del-sistema-educativo/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
ENTRE RÍOS SE SUMÓ A LA SUBA DE COMBUSTIBLES
Paraná, 11 de marzo (AIM).-  Tras el aumento de los combustibles por 
segunda vez en el año en todas las estaciones de servicio del país, en 
Entre Ríos, “desconocemos la razón de la suba, porque fue una 
decisión de las petroleras y desde las estaciones de servicio no 
tenemos ninguna intervención cuando fijan nuevos precios”, afirmó a 
AIM el presidente de la Cámara de Expendedores de Combustible de 
Entre Ríos, Osvaldo González. En Paraná, ya se aplicó un incremento 
del 0,8 por ciento.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/11/entre-
rios-se-sumo-a-la-suba-de-combustibles/ 
.............................................................................................................
POLITICA
DOCENTES CARGAN LAS TINTAS CONTRA EL 
G O B I E R N O  Y L E  R E C L A M A N  U N A O F E RTA 
“REALMENTE SUPERADORA”
Paraná, 12 de marzo (AIM).- Tras participar del pleno de secretarios 
Generales de la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos 
(Agmer), el titular del sindicato local, Claudio  Puntel, afirmó a AIM 
que “hubo coincidencia en responsabilizar  absolutamente al gobierno 
provincial por el conflicto que atraviesa la docencia entrerriana, y 
reclamar  a la justicia, si verdaderamente quiere solucionar el 
problema, a que intime al gobierno para que el próximo lunes presente 
una propuesta que sea realmente sea superadora, que no tenga montos 
en negro, que congele los códigos que son no bonificables, y que todo 
vaya al básico”.  
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/12/docentes-carg an-las-
tintas-contra-el-gobierno-y-le-reclaman-una-oferta-realmente-
superadora/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA

Muñoz: “Se torna insostenible 
la antinomia indígena/no 
indígena” 

POLÍTICA

12/03/15

La filiación indigenista no permite a 
los integrantes de las comunidades Ante ese diagnóstico, el investigador 
r e c o n o c e r s e  c o m o  o b r e r o s  afirmó que la dirigencia indigenista “se 
desocupados, lo que legitima la detiene en un aspecto secundario de la 
violencia del gobierno que se reproducción de esta población y de ahí 
apropió de consignas para justificar surgen las consignas centrales de los 
una disyunción que niega la movimientos campesinos e indígenas, 
pertenencia del colectivo a la del ya que muchas organizaciones 
resto de sus congéneres que adscriben a esa identidad: campesina e 
padecen la violencia estructural del indígena”.  En ese sentido, explicó “se 
Estado de clase que les cercena el detienen en el supuesto carácter de 
derecho a la vivienda, salud y la productores agrarios, de productores 
educación, explicó a AIM Roberto que verían mutiladas sus posibilidades 
Muñoz, sociólogo del Centro de de reproducción en tanto tal”.  Pero en 
Estudio e Investigación en Ciencias c o n t r a p o s i c i ó n  a  e s t a  f a l s a  
Sociales (Ceics). representación, si se partiría que las 

condiciones de reproducción de la vida 
En Argentina “se torna insostenible en de estos sujetos tienen que ver con su 
términos estructurales la antinomia condición de obreros desocupados “la 
indígena/no indígena”, indicó a esta tarea que se impone no es la reforma 
Agencia el doctorando en Historia, agraria sino luchar por las condiciones 
quien señaló que “si se identificaran de vida digna que son las mismas por 
como clase obrera desocupada  lo que las que lucha el conjunto de la clase, es 
se impondría es el reconocimiento en sí decir, vivienda, salud, educación”, 
del sujeto”, lo que permitiría romper con aunque aclaró que “recuperar las 
la fractura al interior de la misma clase. tierras es una lucha válida e importante 

que no está dada por su condición de 
Para sostener esa premisa  Muñoz agricultores sino por mantener su 
detalló que desde el Ceics  se avanzó espacio de vivienda”.
“en la caracterización social de lo que 
comúnmente se denominan como Trazada la hipótesis, el sociólogo 
‘pueblos originarios’ o ‘pueblos enunció que no hay diferencia entre un 
indígenas’ y cuando se analizó la desalojo en Chaco, Formosa o 
condición social de estos sujetos se Misiones y uno en el gran Buenos Aires, 
observó que la forma concreta de ya que “son dos fracciones de la misma 
reproducción de esa población es la clase obrera luchando por sus 
condición de obreros desocupados, a condiciones de vida”.
diferencia de lo que dice el grueso de la 
producción académica sobre este tema Una cooptación que refuerza un 
que los construye poniendo el foco en la imaginario falaz
identidad, delimitándolos por fuera del Fiel a sus principios reaccionarios, el 
desarrollo capitalista general de la bonapartismo tardío del gobierno de 
Argentina”. turno que conduce el kirchnerismo 

logró cooptar a la mayoría de las 
La condición de obreros se justifica en comunidades con sus propias 
que población de esa zona que se banderas de reivindicación histórica 
piensa como ‘un otro’ “fue proletarizada haciendo usufructo de una extorsión 
hace ya, por lo menos, un siglo; en el económica ante las necesidades 
caso de Chaco incorporándolos como estructurales de las poblaciones 
cosecheros transitorios del algodón, oprimidas del norte que se identifican 
aunque previamente eran fuerza de erradamente como comunidades 
trabajo de los ingenios y en la autóctonas.
actual idad,  mecanizadas esas 
actividades y al no haber sido 
absorbidos por otras, pasan a ser clase http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
obrera desocupada y en ese sentido es 3/12/252281/
u n a  d e  l a s  f r a c c i o n e s  m á s  
pauperizadas de la clase y es lo que 
explica que concentran los peores 
índices sociales, ya sean de mortalidad 
infantil, desnutrición y todo lo que tiene 
que ver con condiciones de vida”.

Leer más en:

Noticias destacadas de marzo



La UCR se alejó de la izquierda 
y ratificó su alianza con el PRO

POLÍTICA

15/03/15

Tras un encendido debate, la 20, Sanz se dirigió a los presentes con 
Convención Nacional de la Unión un encendido discurso.
Cívica Radical (UCR), que deliberó 
h a s t a  e s t a  m a d r u g a d a  e n  En uno de los tramos de su extensa 
Gualeguaychú, ratificó su política de alocución, aludió al precio que pagó el 
alianzas, alejándose de la izquierda, radicalismo tras la hecatombe de 2001: 
y decidió que el candidato a “la sociedad nos ha cobrado mucho 
presidente del centenario partido más caro de lo que debía, porque 
será su titular, el mendocino Ernesto muchas veces es más con nosotros 
Sanz, registró AIM. Su postura se injusta que con otros. Nos cobró caro la 
impuso 186 votos contra 130 de su salida del 2001-2002, pero además ha 
coterráneo, Julio Cobos, que sido doblemente duro todo este transito 
proponía fortalecer a la fuerza con porque desde el gobierno, usando y 
una coalición que incluía al abusando de la acumulación de poder, 
massismo, al socialismo y al GEN. La se nos quiso hacer desaparecer”.
policía debió intervenir ante un 
intento de jóvenes que quisieron Sin embargo aclaró que la convicción 
irrumpir en el coliseo, en protesta por de la Convención es “volver al poder” 
el acuerdo con el PRO.  porque la sociedad reclama un cambio 

de gobierno. “Estamos en el centro de la 
La sesión comenzó con el discurso de la escena y el país está esperando saber 
presidenta del órgano partidario, Lilia qué va a hacer el radicalismo. Estamos 
Puig de Stubrin, que precedió al jefe del acá para tomar  una dec is ión 
Comité Nacional del part ido y trascendental, no se trata solo de elegir 
precandidato a presidente Ernesto si pactamos con éste o con aquél”.
Sanz, y los jefes de los bloques 
legislativos, Gerardo Morales (Senado) Enfáticamente, defendió su postura de 
y Mario Negri (Diputados). acordar electoralmente con el PRO y 

con la Coalición Cívica “para que el 
En su alocución, Puig de Stubrin, acusó republicanismo democrático derrote al 
al gobierno nacional de ejercer una populismo autoritario”, y rechazó 
gestión demagógica; señaló que la fuertemente un acuerdo con el Frente 
gestión kirchnerista se propuso someter Renovador (FR) de Sergio Massa. 
“a su arbitrio” a las provincias y 
municipios, y advirtió que degrada al 
Congreso, “mientras busca terminar http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
con la independencia del Poder 3/15/la-ucr-se-alejo-de-la-izquierda-
Judicial”. y-ratifico-su-alianza-con-el-pro/

Luego se votaron diferentes mociones, 
y posteriormente, minutos antes de las 

Leer más en:

Sanz: “quiero ser candidato aunque no mida en las encuestas”. Foto: El Argentino.
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DURA ADVERTENCIA SOBRE LA CRISIS DEL SECTOR 
AGROPECUARIO
Paraná, 12 de marzo (AIM).- Preocupada por la crítica situación 
económica y financiera de los productores entrerrianos, quienes tienen 
los mismos costos de producción, pero con rindes menores a las zonas 
núcleo de la agricultura, la Bolsa de Cereales de Entre Ríos (BolsaCer) 
advirtió que “si esta crisis no tiene una solución a corto plazo, el 
impacto social puede ser muy serio”, registró AIM.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/12/%EF%BB%BFdura-
advertencia-sobre-la-crisis-del-sector-agropecuario/  
.............................................................................................................
PRODUCCIÓN
CON POCAS EXPECTATIVAS, CITRICULTORES ESPERAN 
RESPUESTAS DEL GOBIERNO
Chajarí, 12 de marzo (AIM).- La Federación del Citrus de Entre Ríos 
(Fecier) aguarda los resultados de la reunión que mantendrán este 
viernes autoridades nacionales y provinciales, para encontrar 
soluciones a los problemas que azotan al sector, confirmó a AIM el 
presidente de la entidad, Dante Grigolatto. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/12/con-
pocas-expectativas-citricultores-esperan-respuestas-del-gobierno/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
TRABAJADORES DE SALUD RETOMAN EL ESTADO DE 
ASAMBLEA Y MOVILIZACIÓN
Paraná, 12 de marzo (AIM). Trabajadores de salud de la capital 
entrerriana retomarán este viernes el estado de asamblea y 
movilización frente al fracaso de las negociaciones paritarias, por lo 
que la secretaría gremial de la Central de Trabajadores de la Argentina 
Autónoma (CTA) Paraná convocó a acompañar la reunión que se hará 
este viernes, a las 10, frente al ministerio de Trabajo de Entre Ríos, 
informaron a AIM. Reclaman una recomposición salarial no menor a 
8500 pesos, recategorizaciones y pase a planta.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/12/trabajadores-de-
salud-retoman-el-estado-de-asamblea-y-movilizacion/
 .............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
LA PROPUESTA SALARIAL A ESTATALES FUE 
'REFORMADA' POR EL GOBIERNO Y RECHAZADA POR 
LOS SINDICATOS
Paraná, 13 de marzo (AIM). En la reunión de paritarias que se realizó 
este viernes en el ministerio de Trabajo de Entre Ríos, el gobierno 
presentó la misma propuesta de recomposición salarial con algunas 
modificaciones internas por lo que fue descartada por los 
representantes de los dos sindicatos de los empleados de la 
administración pública entrerriana ya que la consideraron “distorsiva e 
insuficiente”, registró AIM. Frente al organismo se realizó una 
concentración para respaldar a los dirigentes. El lunes continuarán las 
negociaciones.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/13/la-
propuesta-salarial-a-estatales-fue-reformada-por-el-gobierno-y-
rechazada-por-los-sindicatos/
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
COMUNIDADES EDUCATIVAS DE PARANÁ PROTESTARON 
EN CASA DE GOBIERNO
Paraná, 13 de marzo (AIM). Alumnos, padres y docentes de las escuelas 
'Giachino', 'Bazán y Bustos' y 'Guadalupe' realizaron, este viernes, una 
manifestación frente a Casa Gris para exigir al gobierno que garantice 
las condiciones de infraestructura para que se puedan dictar clases, 
registró a AIM. La falta de condiciones edilicias y saneamiento se 
replica en toda la provincia, advirtieron.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/13/comunidades-
educativas-de-parana-protestaron-en-casa-de-gobierno/
............................................................................................................. 
POLÍTICA
OERTLIN FUSTIGÓ AL GOBIERNO Y AFIRMÓ: “NO ES UN 
PARO POLÍTICO, ES UN PARO DE LOS PRODUCTORES”.
Paraná, 13 de marzo (AIM).- Muy lejos  del juego del gobierno, que 
calificó de político el paro del campo,  el presidente de la Federación 
Entrerriana de Cooperativas (Fedeco), Edelmiro Oertlin, afirmó a AIM 
que la huelga fue un pedido de las bases frente a la crisis del sector; 
calificó a la medida como “exitosa”, y confirmó que el cooperativismo 
entrerriano “prácticamente no envió mercadería a los puertos, aunque 
sí recibieron de los productores, pero la verdad es que hubo un gran 
acompañamiento”. Hasta las 24, se mantendrá paralizada la 
compraventa de granos y hacienda.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/13/oertlin-
fustigo-al-gobierno-y-afirmo-no-es-un-paro-politico-es-un-paro-
de-los-productores/
.............................................................................................................
POLÍTICA
EN EL COLEGIO DE ABOGADOS, EL OFICIALISMO SE 
IMPUSO POR 43 VOTOS
Paraná, 13 de marzo (AIM).- La oficialista Lista Azul y Blanca en las 
elecciones  del Colegio de Abogados de Entre Ríos, se impuso sólo por 
43 votos sobre la Roja “Abogados como vos”, pero el triunfo se vio 
empañado por la presunta utilización irregular de vehículos oficiales en 
el traslado de matriculados para votar en la elección de ese organismo, 
registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/13/en-el-
colegio-de-abogados-el-oficialismo-se-impuso-solo-por-el-030-por-
ciento/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
JORNADA ANTIRREPRESIVA EN PARANÁ
Paraná, 15 de marzo (AIM).- Para el  18 y 19 de marzo, un grupo de 
organizaciones sociales de Paraná programan la 'Jornada antirrepresiva 
por los desaparecidos en democracia'. “La sociedad no puede concebir 
que haya desaparecidos en democracia, pero de hecho los hay”, 
denunció a AIM uno de los integrantes Colectivo de educadores 
barriales y organizador de las jornadas, Alexia Kloster.
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Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/15/jornada-
antirrepresiva-en-parana/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
DÍA DE LA MUJER ORIGINARIA DE ENTRE RÍOS
Paraná, 15 de marzo (AIM).- La comunidad Charrúa Onkaiujmar de 
Paraná y la  coordinadora de comunidades charrúas (Codecha) 
realizarán el 17 de marzo, una jornada por el Día de la Mujer 
Originaria de Entre Ríos. “La propuesta intenta compartir un espacio 
de trasmisión de saberes y de revalorización de este día como una 
iniciativa para reivindicar los pueblos originarios de nuestra región”, 
confirmó a AIM la docente Norma Godoy. La actividad será a las 18, el 
Auditorio Rodolfo Walsh de Facultad de Ciencias de la Educación 
(FCE), Buenos Aires 389.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/15/jornada-
por-el-dia-de-la-mujer-originaria-de-entre-rios/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
T R A S  U N A P R O P U E S TA S I N  D I F E R E N C I A S  
'SUSTANCIALES' PARA DOCENTES, LOS FUNCIONARIOS 
SE RETIRARON CON ABUCHEOS DE LA AUDIENCIA
Paraná, 16 de marzo (AIM). En la audiencia de conciliación 
obligatoria que se realizó este lunes en el Juzgado Laboral cuatro de 
Paraná, el gobierno realizó una nueva oferta para recomponer el 
salario de los trabajadores de la educación que implicaría incrementos 
desiguales en dos tramos y sumas en negro, confirmó a AIM. A la 
salida del encuentro los nuncios del Ejecutivo fueron abucheados por 
docentes que se manifestaban en el ingreso del buró judicial. Los 
principales sindicatos del sector evaluarán la propuesta en asambleas 
y Congresos. El viernes habrá una nueva instancia de negociación.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/16/tras-una-
propuesta-sin-diferencias-sustanciales-para-docentes-los-
funcionarios-se-retiraron-con-abucheos-de-la-audiencia/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
VIOLENCIA FAMILIAR: EL SILENCIO NOS HACE 
CÓMPLICES
Crespo, 16 de marzo (AIM).- Cada año, la Asociación por una Nueva 
Familia (Apunf) de Crespo recibe “entre unas 50 y 55 derivaciones 
judiciales al año”, informó a AIM la trabajadora social de la 
institución, Ivana Tonutti, quien apuntó que “lo que crece muchísimo 
son las presentaciones espontáneas de quienes sufren violencia, que se 
dan porque un amigo les informa de nuestra existencia o las acompaña 
algún familiar”. También agregó que últimamente, “hubo más casos 
de varones que denunciaron a sus parejas mujeres por maltrato hacia 
los hijos de ambos o hacia ellos”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/16/violencia-
familiar-el-silencio-nos-hace-complices/
.............................................................................................................
POLITICA
SIN ACUERDO SALARIAL, ESTATALES  Y GOBIERNO 
TENDRÁN UNA NUEVA REUNIÓN
Durante la reunión por paritarias que se realizó el lunes por la tarde en 
la sede del ministerio de Trabajo de la provincia, representantes del 
gobierno presentaron una nueva propuesta de recomposición salarial 
que fue rechazada por los sindicatos. “En el caso de Upcn seguimos 
creyendo que la propuesta es insuficiente y hemos pedido al gobierno 
un mayor porcentaje respecto del segundo tramo”, afirmó a AIM la 
secretaria Gremial de  la Unión de Personal Civil de la Nación (Upcn), 
Carina Domínguez.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/16/sin-
acuerdo-salarial-estatales-y-el-gobierno-tendran-una-nueva-
reunion/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
DE LA ROSA APELA A LA CONSTRUCCIÓN COLECTIVA 
PARA LA CIUDAD
Paraná, 16 de marzo (AIM).- Informatización global del municipio, 
obras de saneamiento, recuperación de la trama vial, municipalización 
de la salud y capacitación de los trabajadores son los principales ejes 
de campaña del precandidato a intendente de Paraná por el Frente para 
la Victoria (FPV), Ariel de la Rosa. “Apelamos a una construcción 
colectiva”, afirmó a AIM el dirigente.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/16/de-la-
rosa-apela-a-la-construccion-colectiva-para-la-ciudad/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
JUBILADOS “INDIGNADOS” Y EN PIE DE GUERRA 
RECLAMAN QUE EL AUMENTO SEA EN BLANCO
Paraná, 17 de marzo (AIM). La asamblea de jubilados de la seccional 
Paraná de la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos 
(Agmer) analizó “la nueva propuesta del gobierno” y constató que 
según la oferta “seguimos siendo el último orejón del tarro”, confirmó 
a AIM la secretaria del área, Alejandra Gervasoni.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/17/jubilados-
indignados-en-pie-de-guerra-reclaman-que-el-aumento-sea-en-
b l a n c o /    
.............................................................................................................
POLÍTICA, LEGISLATIVA
ANALIZAN AUMENTAR EL IMPUESTO A PROFESIONES 
LIBERALES
Paraná, 17 de marzo (AIM). Un grupo de diputados oficialistas 
impulsa un proyecto por el que se pretende modificar la Ley 
impositiva para aumentar el mínimo del impuesto al ejercicio de 
profesiones liberales, confirmó AIM. La propuesta busca incrementar 
los recursos para financiar el Instituto Autárquico Becario Provincial 
de la Provincia de Entre Ríos (Inaubepro).
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/17/analizan-
aumentar-el-impuesto-a-profesiones-liberales/
.............................................................................................................
POLÍTICA, LEGISLATIVA
EL SENADO IMPULSA RINOSCOPIAS PARA ASPIRAR LA 
MALA LA IMAGEN DEL GOBIERNO EN PLENA CAMPAÑA
Paraná, 17 de marzo (AIM). En la sesión de este martes, los senadores 

Divididos, movimientos de 
derechos humanos recordaron 
el Día de la Memoria

POLÍTICA

25/03/15

Representantes de organizaciones dos multisectoriales para marchar en 
políticas, gremiales y sociales un nuevo aniversario del último golpe 
nucleadas en el “Encuentro por los de Estado.
derechos humanos de ayer y de 
hoy”, y la “Multisectorial por los En medio de cánticos en apoyo al 
derechos humanos”, marcharon gobierno, aplausos y batucadas, las 
este martes en  el Día de la Memoria agrupaciones oficialistas fueron las 
por la Verdad y la Justicia, en primeras en aparecer desde diferentes 
repudio al golpe de Estado del 24 de puntos, ubicándose luego en la calle 
marzo de 1976, registró AIM. Los una tras otra, desplegando las 
primeros culminaron en Casa de banderas que los identificaban.
Gobierno con la lectura de un crítico 
documento a los gobiernos nacional En el otro extremo, junto al Monumento 
y provincial, mientras los segundos a los Desparecidos y con la consigna 
terminaron con un acto artístico en “No a la impunidad de ayer y de hoy”,  
Plaza Alvear. integrantes de la Multisectorial 

“Encuentro por los derechos humanos 
La Plaza Sáenz Peña fue escenario de de ayer y de hoy”, formada por 
la partida de dos marchas que s ind ica tos ,  par t idos po l í t i cos ,  
terminaron en dos actos -casi e s t u d i a n t i l e s  y  s e c t o r e s  
simultáneos-, de repudio al golpe de independientes, aguardaban la llegada 
Estado del 24 de marzo de 1976. de las demás agrupaciones.
Claramente se dividió el recuerdo de 
esa fecha entre organizaciones Después del horario previsto y con 
kirchneristas y las opositoras.  Desde banderas oficialistas a la cabeza, la 
ese lugar, unos marcharon hacia la marcha comenzó su curso con cánticos 
Casa Gris, y otros, a la Plaza Alvear, alusivos. Y como es habitual en esta 
para recordar el golpe cívico militar del fecha,  la segunda columna esperó 
24 de marzo de 1976. unos minutos para tomar distancia del 

sector oficialista. Tras el recorrido, 
Con fuertes críticas, la Multisectorial organizaciones afines al gobierno 
“Encuentro por los derechos humanos recalaron en la Plaza Alvear, mientras 
de ayer y de hoy”, instó a exigir el “Encuentro por los derechos 
“memoria, verdad y justicia por las humanos de ayer y de hoy”, marchó a la 
causas abiertas sin resolver”, y reclamó Casa Gris, donde leyó un crítico 
a l  gob ierno  “ te rminar  con la  documento contra las políticas del 
criminalización de la protesta”. kirchnerismo.

Unos y otros
A pesar del mal tiempo, poco después http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
de las 18, en la esquina de Carbó e 3/24/divididos-movimientos-de-
Irigoyen, con bombos, carteles y derechos-humanos-recordaron-el-
banderas con diversas consignas dia-de-la-memoria/
políticas, comenzaron a reunirse las 

Leer más en:

Noticias destacadas de marzo

El Encuentro por los derechos humanos marcha hacia la Casa Gris. Foto: AIM



Figún: “No habrá posibilidad de 
mitigar el impacto del barrio 
náutico Amarras del Gualeguaychú”

PROVINCIALES

26/03/15

La geógrafa María de los Ángeles impacto lo que es una falacia”.
Figún advirtió a AIM que el impacto 
ambiental que generará el country Además, comentó que en la actualidad 
‘Amarras de Gualeguaychú’ sobre el no se podría conocer a ciencia cierta el 
río no se podrá mitigar por lo que la comportamiento del río, “porque no es 
ciudad ribereña se inundará. Para la predecible”, ya que argumentó que 
especialista la posición del gobierno “este año hubo un corrimiento hacia el 
de Gualeguaychú busca dilatar la sur de la isoterma por lo que se modificó 
discusión mientras se consuma la el volumen de lluvia, es decir, cuando se 
construcción del barrio privado. pensaba que había una temporada de 

lluvia en marzo ahora resulta que las 
La posición de la municipalidad de crecidas se producen con más 
Gualeguaychú que reconoció que el frecuencia en el año, por lo que no hay 
country que se erige sobre la cuenca del manera de calcular las bajantes, porque 
r í o  G u a l e g u a y c h ú  g e n e r a r á  es ta l  e l  descontro l  que hay 
inundaciones en la ciudad pero no se específicamente por la desforestación 
opuso al proyecto, sino que sólo plasmó que no se puede modelar ni siquiera 
una “objeción” y esto generó polémica predecir nada”.
en la sociedad civil y la comunidad 
académica ya que “la margen oeste se En ese marco, la municipalidad de 
verá afectada y no habrá manera de Gualeguaychú dilata los tiempos y deja 
mitigar nada”, explicó a esta Agencia que se consumen los hechos, “porque 
Figún, quien remarcó que “la única siguen las obras y la S.A de Altos de 
manera de frenar el impacto es Uzué, sigue vendiendo algo que no 
recomponer el lugar como estaba. “No existe, que no es”, remarcó Figún, quien 
hay medias tintas en esto, en este caso valoró esa estrategia como algo malo 
es o no”. desde el punto de vista ético: “Está mal 

desde la conciencia pero ellos lo 
En ese sentido, señaló que “no existe legitiman desde el punto de vista 
ninguna posibilidad que instalado un e c o n ó m i c o ,  e s  d e c i r ,  e s  u n  
terraplén de nueve metros por sobre el emplazamiento de tinte Menemista, en 
actual piso en un valle de inundación de un lugar que se supone que es ” 
10.000 metros no se inunde la ciudad”, inclusivo y popular” y será todo lo 
por lo que indicó que si Gualeguaychú contrario, será muy excluyente”.
acepta la instalación, la ciudad “deberá 
cambiar su eje de crecimiento y tendrá 
que reinvertir su Plan Estratégico del 
2001” Que hasta ahora venía siendo el 
turismo.

La geógrafa lamentó la posición del 
Estado municipal ya que apuntó, que el 
gobierno de la ciudad “hace dos años 
que sabía de la construcción del barrio” 
y sólo presentaron una “objeción” que 
representa una “ruleta rusa para la 
ciudad, ya que reconocen que se 
generarán inundaciones en la zona 
oeste pero dicen que se podrá mitigar el 
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provinciales dieron media sanción a un proyecto que promueve realizar 
rinoscopias,  exámenes psiquiátricos y análisis de orina a funcionarios 
públicos para ocupar cargos en el Estado, procedimientos que serían 
inconstitucionales. El tratamiento de la iniciativa del Ejecutivo que 
modificará la Ley de Ministerios para incorporar la Jefatura de 
Gabinete se cayó minutos antes de que los legisladores ingresen al 
recinto, registró AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/17/el-
senado-impulsa-rinoscopias-para-aspirar-la-mala-la-imagen-del-
gobierno-en-plena-campana/
.............................................................................................................
POLITICA/ GREMIALES
FUERTE RECLAMO DE BANCARIOS POR LA QUITA DEL 
IMPUESTO A LAS GANANCIAS
Paraná, 17 de marzo (IM).- Cuando faltan pocos días para que venza el 
último acuerdo de pagos a cuenta, pactado en enero entre las cámara del 
sector y los trabajadores,  los bancarios se preparan para discutir en 
paritarias. “Estamos esperando que el ministerio de Trabajo nos 
convoque en estos días para sentarnos en la mesa de negociación”, 
afirmó a AIM el secretario Adjunto de la Asociación Bancaria  de 
Paraná, Augusto Gervasoni, quien señaló que la modificación de 
Ganancias o la elevación de las escalas del mínimo no imponible del 
tributo son un reclamo del sector.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/17/fuerte-
reclamo-de-bancarios-por-la-quita-del-impuesto-a-las-ganancias/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
EL 24 HABRÁ UNA SOLA MARCHA PERO SE REALIZARÁN 
DOS ACTOS
Paraná, 18 de marzo (AIM). Dos multisectoriales anunciaron 
actividades para el 24 de marzo para gritar ¡nunca más! y reivindicar 
los derechos humanos ante los abusos del Estado de clase durante la 
última dictadura cívico-militar-clerical y en la actualidad, confirmó 
AIM. La fractura se profundizó en el segundo período del kirchnerismo 
cuando las organizaciones sociales fueron seducidas por el gobierno y 
decidieron callar los abusos de estas gestiones que las corrientes de 
izquierda denuncian con preocupación.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/18/el-24-
habra-una-sola-marcha-pero-se-realizaran-dos-actos/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
EL SAN MARTÍN VUELVE A ESTAR PARALIZADO POR 
NEGLIGENCIA DEL GOBIERNO
Paraná, 18 de marzo (AIM).Trabajadores del hospital San Martín 
retomaron las retenciones de servicios y se movilizaron este miércoles 
al ministerio de Salud para reclamar al gobierno que no desvíe los 
recursos que se adquieren por el cobro del plus a obras sociales  y exigir 
que se invierta en infraestructura y mejores condiciones laborales, dijo 
a AIM el secretario general de la Central de Trabajadores de la 
Argentina (CTA) Autónoma,  Esteban Olarán.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/18/el-san-
martin-vuelve-a-estar-paralizado-por-negligencia-del-gobierno/
.............................................................................................................
PRODUCCIÓN
ÁLVAREZ MALDONADO ANALIZÓ EL FUTURO DE LA 
CARNE CON JÓVENES DE RAMÍREZ
Paraná, 18 de marzo (AIM).- El presidente del Instituto de Promoción 
de Carnes Vacunas Argentinas (Ipcva), Gonzalo Álvarez Maldonado, 
analizó con la Juventud Agraria Cooperativista de Ramírez las 
funciones del organismo que lidera y las posibilidades de la 
comercialización de la carne vacuna a futuro, se informó a AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/18/alvarez-
maldonado-analizo-el-futuro-de-la-carne-con-jovenes-de-ramirez/
.............................................................................................................
POLITICA
FUERTE DENUNCIA SOBRE EL  APARATO REPRESIVO DEL 
ESTADO 
Paraná, 18 de marzo (AIM).- Con parte de la plaza Sáenz Peña cubierta 
con banderines de colores, carteles con manifiestos y artesanos 
mostrando sus producciones, este miércoles por la tarde comenzaron 
las jornadas antirrepresivas en Paraná. “Lo que nos convoca hoy es la 
denuncia sobre el aparato represivo del Estado, donde las cifras hablan 
por sí solas, ya que desde el retorno a la democracia, en 1983, hay 4340 
asesinados”, afirmó a AIM Alexis Kloster, uno de los integrantes del 
colectivo de Educadores Barriales y organizador de las jornadas. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/18/fuerte-
denuncia-sobre-el-aparato-represivo-del-estado/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
EL GOBIERNO Y BOMBEROS VOLUNTARIOS FIRMARON 
UN ACUERDO PERO NO RESOLVIÓ EL CONFLICTO DE 
FONDO
Paraná, 19 de marzo (AIM). La Federación Entrerriana de 
Asociaciones de Bomberos Voluntarios (Feabv) rubricó “por 
solidaridad” este jueves un acta acuerdo con el Ejecutivo entrerriano 
por el que el gobierno liberó los fondos del 'Plan del manejo del fuego', 
se comprometió a gestionar pensiones y prometió impulsar una Ley 
para garantizar normativamente los pactos que se concretaron con la 
organización. La tregua simbólica no resolvió el conflicto de fondo, ya 
que “se está bastante lejos de lo que los bomberos voluntarios 
pretenden”, aclaró a AIM el presidente de la organización, Leandro 
Arribalzaga.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/19/el-
gobierno-y-bomberos-voluntarios-firmaron-un-acuerdo-pero-no-
resolvio-el-conflicto-de-fondo/
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
EL GOBIERNO APUESTA A SEGUIR DILATANDO EL 
CONFLICTO DOCENTE Y LOS GREMIOS ADVIRTIERON 
QUE SIN RESPUESTA SUPERADORA SE RETOMARÁN LAS 
MEDIDAS DE FUERZA
Paraná, 20 de marzo (AIM). En la audiencia de conciliación obligatoria 
que se realizó este viernes en el Juzgado Laboral cuatro de Paraná, los 
sindicatos que representan a los docentes entrerrianos notificaron 
formalmente al gobierno que la última oferta salarial fue declarada 
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insuficiente, distorsiva e inconstitucional, por lo que exigieron una 
propuesta superadora. Desde el Ejecutivo apuestan a prolongar el 
conflicto ya que no hubo una respuesta concreta a la demanda y se 
busca genera tensión en los trabajadores ya que se amenazó que no 
habrá liquidaciones con aumento hasta que no se cierre un acuerdo. El 
jueves habrá una nueva audiencia. Los gremios advirtieron que 
retomarán el plan de lucha si el Estado no modifica su postura, 
confirmó AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/20/el-
gobierno-apuesta-a-seguir-dilatando-el-conflicto-docente-y-los-
gremios-advirtieron-que-sin-respuesta-superadora-se-retomaran-
las-medidas-de-fuerza/
............................................................................................................. 
PRODUCCIÓN
EMPRESARIOS DE SHANGHAI INTERESADOS EN 
FRIGORIFICOS DE VICTORIA
Victoria, 20 de marzo (AIM).- Con la finalidad de abrir nuevos 
mercados internacionales y exportar carne vacuna y pescado al 
mercado chino, funcionarios de la municipalidad de Victoria 
recibieron a ejecutivos de la empresa Shanghai Dingniu Feed 
Company, quienes visitaron el Frigorífico Cárnico “Nueva Victoria”, 
y el de Pescado “Epuyen”, se informó a AIM.
.............................................................................................................
POLÍTICA, LEGISLATIVA
CUESTIONAN LA REFORMA A LA LEY DE MINISTERIOS 
YA QUE “GENERARÁ MÁS BUROCRACIA Y NO 
RESOLVERÁ LOS PROBLEMAS DE LOS ENTRERRIANOS”
Paraná, 23 de marzo (AIM). La creación de más ministerios “no 
resolverá los problemas de los entrerrianos sino que aumentará la 
burocracia e implicará gastos innecesarios”, advirtió a AIM la 
diputada socialista María Emma Bargagna. El proyecto es analizado 
por el Senado a nueve meses de que termine la gestión, con dos 
ministerios conducidos por un solo funcionario, en medio de una crisis 
e c o n ó m i c a .
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/23/cuestionan-la-
reforma-a-la-ley-de-ministerios-ya-que-generara-mas-burocracia-
y-no-resolvera-los-problemas-de-los-entrerrianos/
............................................................................................................. 
POLÍTICA/ GREMIALES
LLAMAN A REIVINDICAR LA MEMORIA HISTÓRICA Y A 
TERMINAR CON LA CRIMINALIZACIÓN DE LA 
PROTESTA
Paraná, 23 de marzo (AIM). La seccional Paraná de la Asociación 
Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer) invita a docentes y 
ciudadanos  a participar de la marcha que se realizará mañana, en el 
Día de la Memoria por la Verdad y la Justicia, confirmó a AIM la 
secretaria de Derechos Humanos del gremio local, Yanina Franco, 
quien llamó a repudiar el golpe de Estado de 1976, instó a exigir 
“memoria, verdad y justicia por las causas abiertas sin resolver”, y 
reclamó al gobierno “terminar con la criminalización de la protesta”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/23/llaman-
a-reivindicar-la-memoria-y-a-terminar-con-la-criminalizacion-de-
la-protesta/
............................................................................................................. 
POLITICA
EL GOBIERNO NO PAGA A LOS CASCOS AZULES QUE 
ESTÁN EN HAITÍ
Paraná, 25 de marzo (AIM). El Estado nacional debe cuatro meses a 
los cascos azules argentinos que realizan tareas desde octubre en Haití, 
informaron a AIM. Los militares forman parte de la misión de 
estabilización de las Naciones Unidas (Minustah) que se encuentra en 
Gonaïves, Puerto Principe, y otras localidades del país.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/24/el-
gobierno-no-paga-a-los-cascos-azules-que-estan-hace-cuatro-
meses-en-haiti/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
LA IZQUIERDA APUESTA A CONSTRUIR ANTE LOS 
A M E D R E N TA M I E N T O S  D E  R E A C C I O N A R I O S  
CATÓLICOS
Paraná, 25 de marzo (AIM). La Nueva Izquierda-Movimiento 
Socialista de los Trabajadores (MST) “no claudicará en sus luchas 
sino que apuesta a seguir creciendo en Entre Ríos”, aseguró a AIM 
Luís Meiners, referente de la fuerza política, ante las agresiones 
iconográficas que aparecieron este 24 de marzo en la fachada del local 
partidario en Paraná.
Leer en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/25/la-izquierda-
a p u e sta - a - c o n st r u i r - a nte - l o s - a m e d re nta m i e nto s - d e -
reaccionarios-catolicos/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
BAJÓ LA PRODUCCIÓN APÍCOLA EN LA PROVINCIA 
Paraná, 25 de marzo (AIM).- Aunque todavía no terminó la cosecha de 
miel correspondiente a esta campaña, los productores de la provincia 
están preocupados ya que hasta el momento, los resultados no son los 
esperados. “Esta sería una cosecha regular y no buena”, afirmó a AIM 
el presidente de la Federación de Cooperativas Apícolas de Entre Ríos, 
Guillermo Spalla.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/25/bajo-la-
produccion-apicola-en-la-provincia/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
VIDAER, 11 AÑOS DE MARCHAS Y LUCHAS
Paraná, 26 de marzo (AIM).- La Asociación de Familiares de Víctimas 
de Delitos Aberrantes de Entre Ríos (Vidaer) fue fundada hace 11 años 
por un grupo de personas que habían sufrido la pérdida de un ser 
querido, con la intención de brindar apoyo a otras que pasaran por 
situaciones similares. “Más allá de las de las vigilias y las marchas, a 
las que acudimos para acompañar a los familiares y pedir justicia junto 
a ellos, estamos abocados a asistirlos, en todos los casos en que nuestra 
presencia sea requerida”, comentó a AIM la presidenta de la entidad,  
Carla Cusimano.
Leer en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/26/vidaer-11-

Rindieron homenaje a letrados 
víctimas del terrorismo de Estado

POLÍTICA

27/03/15

En el marco de la semana de la el reconocimiento porque “queremos 
memoria y ante la presencia de mostrar y que se sepa con nombre y 
familiares y colegas, integrantes la apellido, quienes fueron los abogados 
Sección Paraná del Colegio de valientes y abnegados, que pusieron lo 
Abogados de la provincia realizaron que hay que poner y merecen un 
un acto para rendir homenaje a los homenaje. No abundaban en esa 
profesionales de esta ciudad que época los valientes, ni en la Justicia ni 
defendieron a presos políticos en la nómina de abogados, pero creo 
durante la última dictadura militar o que es un número importante que 
fueron víctima del terrorismo de marca que en esa época, que no eran 
Estado. “Para nosotros este es un más de 800 abogados en la provincia, 
día de fiesta, y para mí es mucho más hubo 31 sólo de Paraná, lo que indica 
importante que el día que asumí”, un porcentaje importante de tipos con 
manifestó a AIM el presidente de la mucha conciencia que como dice la 
entidad, Rubén Pagliotto. canción no se limitaron a transcurrir 

sino que honraron la vida”.
En diálogo con la Agencia, Pagliotto 
expresó: “creo que, sin criticar a ningún Por otro lado, reveló que a pesar de las 
colega, pasó demasiado tiempo, diferencias políticas que existen entre 
después de vivir  32 años en los homenajeados “los que hoy 
democracia, que nuestros pares que estuvieron presentes tienen un 
defendieron a presos políticos durante denominador común: son hombres de 
la última dictadura militar o fueron la democracia, del estado de derecho y 
víctima del terrorismo de Estado no las leyes”.
h a y a n  r e c i b i d o  n u n c a  e l  
reconocimiento. Gracias a ellos, 
muchos estamos vivos y otros tantos 
recuperaron la libertad”.

El presidente del foro local comentó 
que el grupo reconocido son sólo 
abogados de esta ciudad, pero 
adelantó que tienen pensado hacerlo 
extensivo al resto de la provincia 
porque saben que fueron muchos los 
profesionales que se comprometieron 
de esa manera, y si bien no cuentan con 
datos precisos, creen que son 
alrededor de 50 en su totalidad. “Hoy no 
llegamos a ser tantos con el mismo 
compromiso, cuando todo es más fácil”, 
fustigó.

Pagliotto explicó que decidieron hacer 

Noticias destacadas de marzo

Descubren una placa con el hombre de abogados valientes y abnegados en la época de la dictadura. Foto: AIM



El impulsor de los motocarros, 
de visita en Paraná

PROVINCIALES

27/03/15

Leonardo Anselmi, un activista esperanzados porque puede ser el 
argentino que desde 2002 reside en primer éxito real de la aplicación de este 
Barcelona y logró que en Cataluña se programa, y de forma metódica”.
prohíban las corridas de toros, llegó 
a Paraná para apoyar la propuesta de Por su parte, Susana Cicchit i  
implementar los motocarros en proteccionista e integrante del Grupo 
reemplazo de los carros tirados por Mundo de protección animal de Paraná, 
caballos. “Desde la primera vez que comentó: “tomé contacto con Anselmi la 
recorrí América latina en 2012 para primera vez que estuvo en Argentina 
difundir el programa ‘basta de tas’, para presentar este proyecto, que es 
Paraná fue una de las ciudades muy amplio ya que se contempla la 
argentinas en las que tuvimos una dignidad de las personas y también se 
mejor recepción política”, afirmó a pretende la libertad completa de los 
AIM el activista. caballos, porque se debe considerar  

esclavitud el que tengan que tirar un 
En diálogo con la Agencia, Anselmi carro”.
comentó que “con el ‘basta de tas’ 
“queremos terminar con la tracción a Además, Cicchiti explicó que está 
sangre en toda América latina, y por eso conforme con que se haya hecho 
esperamos que de lo ocurrido en efectiva esta propuesta porque 
Paraná se contagien y difundan en el considera que la lucha de protección 
resto de las ciudades”. por lo animales no es una cuestión de 

compasión, sino de justicia y ética de 
En sus anteriores visitas a Paraná, “nos vida: “lo que también pretendemos es 
acercamos a la intendencia para un beneficio para las personas, es una 
explicar con mayor profundidad de que cuestión de justicia que ellos vivan 
se trata este programa y lo encararon de mejor con otros medios de vida o si les 
tal forma, que superaron nuestras es posible en otro trabajo”.
expectativas”. En la siguiente estadía,  
“comenzamos a hablar de cuestiones 
más técnicas y a partir de ese momento 
el programa se puso en marcha”.

Además, Anselmi expresó: “estamos 
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Anselmi, de visita en Paraná. Foto: AIM
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anos-de-marchas-y-luchas/
.............................................................................................................
POLÍTICA
CITRICULTORES ADVIERTEN QUE LA LUCHA RECIÉN 
COMIENZA
Paraná, 26 de marzo (AIM).- Ante la falta de respuestas del gobierno y 
la situación de crisis que atraviesa la citricultura en la provincia, cientos 
de productores protestaron este jueves a la vera de la ruta 14, para 
visibilizar sus reclamos ante la sociedad, confirmó a AIM el presidente 
de la Federación del Citrus de Entre Ríos (Fecier), Dante Grigolatto. 
“El verso de los funcionarios que nos dicen: 'estamos trabajando para 
mejorar las cosas' ya no va más. Queremos respuestas inmediatas 
porque la situación es terminal”, fustigó. Frente al parque termal de 
Chajarí se arrojaron cerca de 300.000 toneladas de fruta. A las 9 del 
viernes habrá una reunión para definir cómo sigue la lucha.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/26/citricultores-
advierten-que-la-lucha-recien-comienza/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
EL RADICALISMO ENTRERRIANO APUESTA A UNA 
ALIANZA AMPLIA EN ENTRE RÍOS
Paraná, 28 de marzo (AIM).  El Congreso de la Unión Cívica Radical 
(UCR) de Entre Ríos ratificó este sábado la estrategia electoral que 
aprobó la Convención Nacional de la centenaria fuerza para consolidar 
un frente que sea amplio, confirmó a AIM el presidente del Comité 
provincial, Fuad Sosa. La mesa del máximo órgano de la institución 
establecerá los acuerdos. 
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/28/el-
radicalismo-entrerriano-apuesta-a-una-alianza-amplia-en-entre-
rios/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
LA SINFÓNICA EN PIE DE GUERRA POR FALTA DE 
RECURSOS HUMANOS
Paraná, 30 de marzo (AIM).- Al no poder realizar en condiciones 
normales el montaje de las obras del repertorio y no contar con la planta 
mínima necesaria de instrumentistas, la Orquesta Sinfónica de Entre 
Ríos entró en conflicto con el gobierno, suspendió las presentaciones en 
Paraná y el resto de la provincia, y advirtió que  corre riesgo toda la 
temporada, se informó a AIM. Además, reclamó al ministerio de 
Cultura y Comunicación “una inmediata solución al problema”. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/29/la-
sinfonica-en-pie-de-guerra-por-falta-de-recursos-humanos/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
EL GOBIERNO EXTORSIONA A LOS DOCENTES CON UNA 
NUEVA OFERTA PARA CERRAR EL CONFLICTO
Paraná, 30 de marzo (AIM). En la audiencia que se realizó este lunes en 
el Juzgado Laboral cuatro de Paraná, los sindicatos que representan a 
los trabajadores de la educación informaron que se rechazó la última 
propuesta del gobierno y el Ejecutivo formalizó un nuevo ofrecimiento 
con nuevos porcentajes en cuotas, que aún posee montos en negro y que 
no es retroactivo a enero, confirmó AIM. Ahora los docentes deberán 
analizar la propuesta y definir si la aceptan o no en sus órganos ante la 
presión del Ejecutivo de no liquidarla si se rechaza.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/30/el-
gobierno-extorsiona-a-los-docentes-con-una-nueva-oferta-para-
cerrar-el-conflicto/
.............................................................................................................
POLÍTICA
EL FRENTE POPULAR INSTA A REAGRUPAR A DIVERSOS 
SECTORES PARA CONSOLIDAR UNA HERRAMIENTA DE 
TRANSFORMACIÓN
Paraná, 30 de marzo (AIM). En Entre Ríos el Frente Popular  apuesta al 
diálogo con partidos políticos de izquierda, pequeños y medianos 
productores y comerciantes y con militantes sociales y políticos 
quienes ya no se sienten interpelados por sus fuerzas para consolidar 
una alianza de centro izquierda, informó a AIM el secretario general del 
Partido Comunista Revolucionario (PCR), Carlos Retamoza.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/30/254577/
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
LOS TRABAJADORES DE ENTRE RÍOS ADHIRIERON AL 
PARO CON ACCIONES EN TODA LA PROVINCIA
Paraná, 31 de marzo (AIM). El paro de este martes frenó la actividad 
bancaria, el transporte y algunas áreas de la administración pública 
entrerriana. Durante la jornada se desplegaron manifestaciones, cortes 
y asambleas en la cartografía provincial, confirmó a AIM el secretario 
general de la Central de Trabajadores de la Argentina (CTA) Autónoma 
Entre Ríos, Esteban Olarán.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/31/los-
trabajadores-de-entre-rios-adhirieron-al-paro-con-acciones-en-
toda-la-provincia/
.............................................................................................................
POLÍTICA
FEDERADOS DE CRESPO PIDEN LA CABEZA DE PRÍNCIPE
Paraná, 31 de marzo (AIM). En una dura carta a la que accedió AIM, la 
filial Crespo de la Federación Agraria Argentina (FAA) le pidió la 
cabeza al titular de la entidad nacional, Omar Príncipe, y le hizo notar su 
disconformidad con las acciones que el dirigente agropecuario ha 
llevado adelante. “Su acercamiento al gobierno nacional nos ha 
agraviado y decepcionado. Indignados y traicionados por sus manejos 
inescrupulosos e irrespetuosos, le pedimos la renuncia a su cargo de 
p r e s i d e n t e  d e  l a  F e d e r a c i ó n  A g r a r i a ” .  
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/31/federados-de-crespo-
le-piden-la-cabeza-a-principe/ 
............................................................................................................. 
POLÍTICA/ GREMIALES
EL PARO DE CAMIONEROS ES “CONTUNDENTE” EN 
ENTRE RÍOS
Paraná, 31 de marzo (AIM).- Gremios de transporte y bancarios, entre 
otros, llevan adelante una jornada de paro nacional para reclamar la 
modificación del Impuesto a las Ganancias. El Sindicato de 

 



“Nerviosos y enojados”, los 
citricultores siguen en la ruta

POLÍTICA

30/03/15

Cientos de citricultores siguen situación se ha vuelto insostenible y 
apostados a la vera de la ruta 14, esto no da para más. Este martes será 
frente al parque termal de Chajarí, el paro dispuesto por el sindicalismo 
para reclamar una urgente solución nacional para protestar por el impuesto 
al problema que atraviesa esa a las Ganancias, por lo que se parará 
importante economía provincial, t odo .  Ta l  vez  se  sumen  l os  
demandar acciones concretas al transportistas a nuestra medida, y 
Estado “y no promesas como hasta seguramente lo haga el sector arrocero, 
ahora. Seguiremos ‘firmes como que está en una situación terminal 
rulo de estatua’ apostados en la ruta, como nosotros. Ayer (por el domingo) 
y si no hay soluciones, la situación vinieron a hablar y nos confirmaron que 
se agravará porque los productores analizan la posibilidad de sumarse a las 
están nerviosos y enojados”, afirmó protestas en este lugar”.
a AIM el presidente de la Federación 
del Citrus de Entre Ríos (Fecier), Los arroceros “no pueden más, y la 
Dante Grigolatto, quien adelantó que única diferencia que tienen con los 
los arroceros podrían sumarse a la citricultores es que pueden cosechar y 
medida. guardar, aunque igualmente con la 

s i t u a c i ó n  q u e  t r a v i e s a n ,  y a  
En diálogo con esta Agencia, el desaparecieron todos los productores 
productor se mostró satisfecho por la arroceros chicos, porque se fundieron y 
participación de sus pares en la quebraron. El arroz no tiene precio 
protesta, a lo que sumó la adhesión de porque cerraron las exportaciones, o si 
los automovilistas que pasan por la no, los negocios que se hacen son los 
zona y que reciben bolsas con frutas que propone el gobierno con sus 
que ellos ya no pueden vender en el amigos”, fustigó.
mercado interno ni exportar, porque les 
está vedado.  “Los turistas que andan Si la gente decide, corte de ruta
por aquí no pueden creer lo que están Aunque aclaró que él mismo no es 
pagando en sus lugares de origen las partidario de cortar la ruta, “si la gente, 
naranjas. Los que vienen de provincia que está muy nerviosa, decide hacerlo, 
de Buenos Aires nos dicen que abonan se cortará. 
el kilo a 20 pesos, y no conciben que a 
los productores nos paguen 20 o 30 
centavos el kilo”. http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/3

0 / n e r v i o s o s - y - e n o j a d o s - l o s -
Por otro lado, Grigolatto señaló que citricultores-siguen-en-la-ruta/ 
ningún productor quiere estar en la ruta, 
“porque todos querríamos estar 
trabajando en las quintas, pero la 

Leer más en:
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Camioneros de Entre Ríos informó que “el paro es contundente” en la 
p r o v i n c i a ,  r e g i s t r ó  A I M .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/31/el-paro-
de-camioneros-es-contundente-en-entre-rios/
............................................................................................................. 
PROVINCIALES
PARA GIANFELICI, LA POSTURA DE LA OMS SOBRE EL 
GLIFOSATO “LLEGA MUY TARDE”
Tras conocerse el documento científico de la Organización Mundial 
de la Salud (OMS) sobre el glifosato, como  probable agente 
cancerígeno para los seres humanos, el doctor Darío Gianfelici afirmó 
a AIM que “es una iniciativa interesante pero, lamentablemente, llega 
muy tarde porque ya se han perdido muchas vidas y su efecto crónico 
hará que se pierdan muchas más”. En Entre Ríos, “la discusión sobre el 
tema es estéril, porque las pruebas están sobre la mesa pero los 
p o l í t i c o s  n o  s e  h a c e n  c a r g o ” .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/31/para-
gianfelici-la-postura-de-la-oms-sobre-el-glifosato-llega-muy-
tarde/
.............................................................................................................
POLITICA
UNA PROTESTA SORPRENDIÓ A URRIBARRI EN 
CONCEPCIÓN DEL URUGUAY
Paraná, 31 de marzo (AIM). Trabajadores  nucleados en la Asociación 
Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer) seccional Uruguay, se 
manifestaron este martes en defensa sur de la ciudad  para reclamar al 
gobernador Sergio Urribarri que resuelva el conflicto con una 
propuesta salarial digna que responda a las necesidades reales de los 
trabajadores, informó a AIM el secretario general del sindicato en esa 
localidad, Gustavo Blanc.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/31/una-
protesta-sorprendio-a-urribarri-en-concepcion-del-uruguay/ 
.............................................................................................................
LOCALES
SE SINTIÓ FUERTE LA HUELGA EN LA CAPITAL 
PROVINCIAL
Paraná, 31 de marzo (AIM).- Este martes, el paro nacional de 24 horas 
impulsado por sindicatos del transporte, la CTA Autónoma, los 
bancarios y la CGT de Hugo Moyano, se sintió con fuerza Paraná y 
resintió la actividad porque no circularon colectivos de corta, media y 
larga distancia, y los bancos y el correo no atendieron al público. En 
las calles, por la medida de fuerza en contra del impuesto a las 
Ganancias, apenas se vio a taxis y vehículos particulares, registró 
AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/31/se-sintio-
fuerte-la-huelga-en-la-capital-provincial/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
ADVIERTEN QUE LA DEMORA DEL CRONOGRAMA DE 
PAGO “DEMUESTRA LA CRISIS DE LA PROVINCIA Y LA 
PRESIÓN SOBRE LOS TRABAJADORES”
Paraná, 31 de marzo (AIM). La falta de proyección en las cuentas 
públicas se expresa en la ausencia del cronograma de pagos, advirtió a 
AIM la secretaria de Jubilados en la comisión Directiva Central 
(CDC) de la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos 
(Agmer) por la minoría 'Rojo y Negro', Alejandra  Gervasoni, quien 
señaló que la dilación en la publicación también es una presión que 
profundiza el conflicto docente.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/03/31/advierten-que-la-
falta-del-cronograma-de-pago-demuestra-la-crisis-de-la-
provincia-y-la-presion-sobre-los-trabajadores/ 
.............................................................................................................

Asociación del Magisterio 
de Enseñanza Técnica 
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POLÍTICA
RECLAMAN LA INTERVENCIÓN DEL ESTADO PARA 
RESTAURAR EL PALACIO SAN JOSÉ
Paraná, 1 de abril (AIM).- Un proyecto de resolución presentado en la 
Cámara de Diputados insta al poder Ejecutivo a gestionar ante 
organismos correspondientes los fondos y la dotación de personal para 
una urgente reparación edilicia, del predio y del lago artificial, y  la 
conservación de obras pictóricas, mobiliario y otros bienes existentes en  
el Palacio San José. “Es invalorable el trabajo de la Asociación Amigos, 
pero el voluntarismo tiene un límite, por lo que es necesario que el 
Estado comprenda y actúe en consecuencia”, afirmó a AIM la autora de 
la iniciativa, diputada Emma Bargagna (FAP).
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/01/reclaman-
la-urgente-intervencion-del-estado-para-restaurar-el-palacio-san-
jose/
................................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
LOS SINDICATOS DOCENTES ACEPTARON LA PROPUESTA 
PERO LA DECLARARON INSUFICIENTE
Paraná, 1 de abril (AIM). Los principales gremios que representan a los 
trabajadores de la educación en Entre Ríos definieron, este miércoles, 
aceptar la última propuesta salarial que realizó el Ejecutivo para 
recomponer el salario del sector pero la declararon “insuficiente, 
inconstitucional, antiestatutaria, extorsiva y distorsiva”. El lunes 
presentarán las resoluciones en el Juzgado Laboral, donde dejarán 
sentada la necesidad de reabrir la discusión salarial en el segundo 
semestre del año, confirmaron a AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/01/los-
sindicatos-docentes-aceptaron-la-propuesta-pero-la-declararon-
insuficiente/
................................................................................................................ 
POLÍTICA
SALARIO Y GANANCIA
Paraná, 1 de abril (AIM).  En este ensayo al que accedió AIM, el 
profesor de Filosofía Política y del Derecho en la carrera de Filosofía de 
la Universidad Autónoma de Entre Ríos (Uader), Gustavo 
Lambruschini, realiza un repaso sobre las consecuencias del capitalismo 
como relación social dominante, que cosifica a los sujetos como 
mercancía, y explica por qué el impuesto al salario establecido por el 
gobierno nacional es absolutamente injusto.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/01/salario-y-
ganancia/
................................................................................................................ 
PROVINCIALES
MARCHA PARA PEDIR JUSTICIA POR MAGALÍ GIMÉNEZ
Paraná, 1 de abril (AIM).- Este miércoles por la tarde, familiares y 
amigos de Magalí Giménez marcharon desde la Catedral de Paraná hacia 
tribunales para reclamar justicia, al cumplirse dos meses de su 
fallecimiento después de haber recibido un duro golpe en la cabeza. “Yo 
pido lo que me corresponde, justicia por el asesinato de mi hija”, afirmó a 
AIM la madre de la menor, Miriam Giménez.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/01/marcha-
para-pedir-justicia-por-magali-gimenez/ 
................................................................................................................
POLÍTICA, LEGISLATIVA
DIPUTADOS PROPONEN ADHERIR AL DÍA DE ACCIÓN POR 
LA TOLERANCIA Y EL RESPETO ENTRE LOS PUEBLOS
Paraná, 3 de abril (AIM). Ingresó en la Cámara Baja de la provincia un 
proyecto por el que se propone adherir a la Ley nacional 26.199, 
mediante la que se declaró el 24 de abril de todos los años como 'Día de 
acción por la tolerancia y el respeto entre los pueblos', en 
conmemoración del genocidio del que fue víctima el pueblo armenio y 
con el espíritu de que su memoria sea una lección permanente sobre los 
pasos del presente y las metas de nuestro futuro, informaron a AIM.
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/03/diputados-proponen-
adherir-al-dia-de-accion-por-la-tolerancia-y-el-respeto-entre-los-
pueblos/
................................................................................................................ 
POLÍTICA
MEINERS: “INVITAMOS A LOS QUE LUCHAN A QUE SE 
SUMEN EN NUESTRAS LISTAS”
El referente entrerriano del Movimiento Socialista de los Trabajadores 
(MST)- Nueva Izquierda, Luis Meiners, dijo a AIMque desde la fuerza 
política apuestan a construir una alternativa democrática y con un claro 
programa de transformación con militantes sociales que luchan 
d i a r i a m e n t e  e n  l a  p r o v i n c i a .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/03/meiners-
invitamos-a-los-que-luchan-a-que-se-sumen-en-nuestras-listas/
................................................................................................................ 
POLÍTICA
BUSTI DENUNCIÓ QUE AL GOBIERNO SÓLO LE INTERESÓ 
HACER CUMPLIR EL ARTÍCULO DE LA RE ELECCIÓN DE 
LA CONSTITUCIÓN
Paraná, 3 de abril (AIM). El ex gobernador de la provincia y presidente 
de la Convención Constituyente de Entre Ríos, Jorge Busti, afirmó que la 
Constitución “es el programa de gobierno”, y advirtió que 
“lamentablemente al gobierno provincial el único artículo que le interesó 
fue el 161 que le otorgaba la posibilidad de la re elección del 
gobernador”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/03/busti-
denuncio-que-al-gobierno-solo-le-intereso-hacer-cumplir-el-
articulo-de-la-re-eleccion-de-la-constitucion/
................................................................................................................ 
POLITICA
A F I R M A N  Q U E  L O S  A U M E N T O S  E N  N E G R O  
DISTORSIONAN EL 82 POR CIENTO MÓVIL
Paraná, 3 de abril (AIM).- Los docentes prontos a jubilarse con graves 
problemas de salud,  la preocupación por los aumentos en negro que 
distorsionan el 82 por ciento móvil, y la negación del gobierno de 
convocar a miembros de la Caja de Jubilaciones cuando discute salario, 
fueron temas de un encuentro entre dirigentes gremiales y funcionarios 
provinciales. “Los jubilados vamos perdiendo de a poco el 82 por ciento 
y cobrando efectivamente entre un 78 y 79 por ciento”,  afirmó a AIM la 
secretaria de Jubilados de la Asociación Gremial del Magisterio de Entre 
Ríos (Agmer), Alejandra Gervasoni.

El Senado aprobó el proyecto 
sobre comunas, la reforma a 
Ministerios y declaró de interés 
la marcha contra UPM-Botnia

POLÍTICA/LEGISLATIVA

01/04/15

La Cámara de Senadores dio media que habitaban en esas zonas 
sanción este miércoles al proyecto actualmente queda sólo un 17 por 
por el que se establecerán las ciento de población”. Además, remarcó 
n o r m a s  d e  o r g a n i z a c i ó n ,  que “con este proyecto todos los 
competencia y funcionamiento de programas nacionales se podrán 
las comunas, que elevará de ejecutar en las juntas de gobierno que 
categoría a las juntas de gobierno, ahora pasarán a ser comunas”.
registró AIM. Además, pasó a 
Diputados para su sanción definitiva En ese marco, detalló que si el proyecto 
el proyecto por el que se reforma la logra un rápido tratamiento en 
Ley de Ministerios, para incorporar Diputados y se reglamenta, para 2016 
la Jefatura de Gabinete. También, se ya podrían incorporarse  entre 10 o 15 
declaró de interés la marcha al juntas de gobierno como comunas y 
puente General San Martín que aclaró que el impacto en el erario 
convocó la Asamblea Ciudadana público no será fuerte sino que 
Ambiental de Gualeguaychú (Acag) implicará un proceso gradual que 
contra la plata contaminante de pasará de 50 millones a 170 millones 
pasta de celulosa instalada en cuando todas las juntas en condiciones 
Uruguay, en la ribera del río que de ser comunas lleguen a esa 
separa al país oriental de la condición.
Argentina.

Por su parte, el senador César 
En la tercera sesión ordinaria del 136 Garcilazo indicó que la norma será “una 
período legislativo, la Cámara Alta dio herramienta muy importante para que 
media sanción al proyecto de Ley por el ni los jóvenes ni los viejos emigren de 
que se considerará como comuna “a estos lugares tan bellos, que hoy 
toda extens ión ter r i tor ia l  que representan un 17 por ciento de la 
congregue una población estable con población”. Además, señaló que esto 
un número no inferior a 200 habitantes permitirá “que los habitantes no se 
ni superior a 1.500, que no esté concentren en las grandes ciudades 
comprendida en n ingún radio donde, muchas veces, hace falta 
municipal”, por lo que de 194 centros infraestructura para vivir bien, vivir 
rurales de población51 -21 zonas de mejor”.
primera y 30 de segunda-, reunirían las 
condiciones de posibilidad para Reforma a la Ley de ministerios
acceder a esta categoría legal 
establecida en la Constitución Por otro lado tuvo media sanción la 
provincial. reforma a la Ley de Ministerios por la 

q u e  s e  c r e a r á  u n a  n u e v a  
La iniciativa, que pasó en revisión a la superestructura para la Jefatura de 
Cámara de Diputados, determina que Gabinete, por la que quedarían once 
las comunas “constituyen unidades de ministerios en Entre Ríos. Al respecto, 
gestión política y administrativa con Cresto aclaró que la Jefatura de 
competencia territorial, patrimonio y Gabinete ya existe en el gobierno y con 
personería jurídica propias, que gozan esto se le dará mayor legitimidad al 
de autonomía”, que se financiarán con incorporarla a la norma que establece 
recursos de jurisdicción comunal, con las facultades de cada ministerio. En 
aportes de la coparticipaciones ese sentido, detalló que el cambio 
provincial y nacional, regalías y podrán obedece al objetivo de “agilizar, 
vender activos, bienes preexistentes y perfeccionar y especializar las 
transferencias de capital. gestiones del gabinete provincial”.

El presidente del bloque oficialista, 
Enrique Cresto, explicó a esta http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
Agenciaque esta propuesta busca que 4/01/el-senado-aprobo-el-proyecto-
los centros rurales se transformen en sobre-comunas- la - re forma-a-
comunas “lo que permitirá que se ministerios-y-declaro-de-interes-la-
desarrollen, tengan vida propia, es marcha-contra-upm-botnia/
decir, podrán contraer derechos y 
obligaciones lo que será una forma de 
evitar las emigración a las grandes 
ciudades, ya que de un 40 por ciento 

Leer más en:

Noticias destacadas de abril



Proponen potenciar el perfil 
turístico de Paraná

PROVINCIALES

07/04/15

Tras la asunción de las nuevas establecimientos de los asociados. 
autoridades de la Comisión Directiva Además, tenemos en proyecto la 
de la Asociación Empresaria construcción de una  nueva unidad con 
Hotelera Gastronómica de Paraná otro espacio para sala de reuniones”.
(Aehgp),  el nuevo presidente de la 
entidad, Marcelo Barsuglia, afirmó a Además, Barsuglia comentó que la 
AIM que durante los dos años futuros Asociación participará del Ente Mixto de 
profundizará el trabajo que se viene Turismo, al que consideró como “una 
realizando desde hace décadas, y  herramienta de suma importancia para 
adelantó que potenciará el creciente proteger nuestro sector que, sin lugar a 
perfil de la capital provincial como dudas, le ha dado un impulso al 
p o l o  h o t e l e r o - g a s t r o n ó m i c o  posicionamiento de la ciudad, lo que  
nacional y provincial.  “Queremos quedó demostrado cuando Paraná fue 
continuar trabajando en beneficio de elegida como sede del Encuentro de 
todos los hoteleros- gastronómicos Presidentes del Mercosur”.
y espacios turísticos de Paraná y la 
zona de influencia”. Propuesta municipal

Sobre la propuesta que presentó el 
En diálogo con esta Agencia, Barsuglia lunes la intendenta Blanca Osuna, el 
aseguró que “seguiremos trabajando de empresario consideró que  a pesar de 
modo mancomunado con la Federación que se trata de un proyecto muy 
Empresaria Hotelera y Gastronómica ambicioso, “era hora de que el Ejecutivo 
de la República Argentina (Fehgra) y Municipal se pusiera a trabajar en algo 
con todos los organismos, tanto tan importante como es ordenar el 
municipales, como provinciales o crecimiento de una ciudad capital como 
nacionales”. es Paraná, con 350 mil habitantes. 

También agregó que, “de este modo se 
También  agregó que “si bien este van a optimizar los recursos de modo 
trabajo es el que se ha venido haciendo considerable y será una ciudad 
durante los 87 años que tiene esta ordenada en todo los sentidos. Es una 
institución, trataremos de mantenerlo y  grata noticia que espero que se pueda 
profundizarlo”. llevar a cabo y el proyecto continúe con 

quienes estén en la próxima gestión”.
Según expresó, “la Asociación se 
encuentra en una muy buena situación, 
ya que contamos con una sede http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
refaccionada y reacondicionada hace 4/07/proponen-potenciar-el-perfil-
poco tiempo,  con un Salón de Usos turistico-de-parana/
Múltiples (SUM) que está preparado 
para dictar cursos y continuar 
capacitando al personal de los 

Leer más en:

La nueva comisión de la Asociación.
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Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/04/afirman-
que-los-aumentos-en-negro-distorsionan-el-82-por-ciento-movil/ 
................................................................................................................
PROVINCIALES
BUSCAN INCREMENTAR EL PATRIMONIO DE LIBROS DE 
LA BIBLIOTECA FILIBERTO REULA
Paraná, 4 de abril (AIM).- “Nuestra biblioteca no es muy grande, pero 
tenemos todos los libros pedagógicos”, informó a AIM la integrante de la 
Biblioteca Pedagógica y Sala Multimedial Profesor Filiberto Reula, 
Mirta Gianelli, quien destacó que siguen realizando lecturas y 
proyección de películas para jardines y escuelas. “Necesitamos apoyo, 
porque no es fácil sostener un espacio con los escasos recursos 
económicos con los que contamos”, apuntó.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/04/buscan-
incrementar-el-patrimonio-de-libros-de-la-biblioteca-filiberto-
reula/ 
................................................................................................................
PROVINCIALES
DONAR MÉDULA ÓSEA: CUANDO LO IMPORTANTE ES 
COMPARTIR
Paraná, 4 de abril (AIM).- Crece la consciencia en Entre Ríos sobre la 
donación de médula ósea, lo que evidencia un nuevo logro de la política 
de trasplantes y muestra que nuestra provincia está a la altura de otras 
más avanzadas en la materia, afirmó a AIM  el encargado de 
Comunicación y Educación del Centro Único Coordinador de 
Ablaciones e Implantes de Entre Ríos (Cucaier), Pablo Sors.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/04/donar-
medula-osea-cuando-lo-importante-es-compartir/ 
................................................................................................................
POLITICA
ADVIERTEN QUE LA ACEPTACIÓN DE LA PROPUESTA “ES 
UN TRIUNFO DE LA PATRONAL”
Paraná, 4 de abril (AIM).- Ante la aceptación de la propuesta salarial del 
gobierno, las seccionales Victoria y Federal de la Asociación Gremial 
del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), fijaron su posicionamiento sobre 
la "negociación", que, a su entender, “ha sido un triunfo de la patronal y 
una derrota política para la conducción del sindicato”, se informó a AIM. 
“Esperamos  que al menos no se hayan usado los fondos de los afiliados 
y que sean un obsequio del gobierno, los bombos y las letras de los 
cánticos que saludan semejante defección”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/04/advierten-
que-la-aceptacion-de-la-propuesta-es-un-triunfo-de-la-patronal/ 
................................................................................................................
POLITICA
CITRICULTORES CONFÍAN QUE LA MEDIDA TENDRÁ UN 
IMPACTO MUY GRANDE EN LOS MERCADOS
Paraná, 5 de abril (AIM).- La asamblea de productores citrícolas, que 
sesionó el sábado frente al parque termal de Chajari, decidió un paro de 
comercialización “absoluto y por tiempo indeterminado”, hasta que se 
resuelva la situación de crisis que atraviesa el sector. “Nos apostamos en 
la ruta 14 para evitar que pasen algunos vivos que atentan  contra la 
medida. Queremos que la huelga sea total”, afirmó a AIM el presidente 
de la Federación del Citrus (Fecier), Dante Grigolatto. Efectivos de 
Gendarmería Nacional custodian la zona.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/05/la-casa-no-
esta-en-orden-citricultores-confian-que-la-medida-tendra-un-
impacto-muy-grande-en-los-mercados/
................................................................................................................
POLITICA
FUERTE APOYO DE FEDERACIÓN AGRARIA DE ENTRE 
RÍOS A LOS CITRICULTORES
Paraná, 5 de abril (AIM).- El Tercer Distrito de Federación Agraria 
(FAA) expresó su total apoyo a la decisión de los productores citrícolas 
entrerrianos y correntinos, que ayer  adoptaron medidas de fuerza ante la 
falta de respuestas a la grave crisis que padece el sector, se informó a 
AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/05/fuerte-
apoyo-de-federacion-agraria-de-entre-rios-a-los-citricultores/ 
................................................................................................................
POLITICA
P A R A  E V I T A R  E N F R E N T A M I E N T O S  E N T R E  
C I T R I C U LT O R E S ,  S E  L E VA N T Ó  E L PA R O  D E  
COMERCIALIZACIÓN
Paraná, 6 de abril (AIM).- Para evitar el enfrentamiento entre 
citricultores, la asamblea de productores que sesionó el domingo frente 
al parque termal de Chajari, decidió levantar el paro de comercialización 
“absoluto y por tiempo indeterminado”, que se había votado el sábado, 
hasta que se resolviera la situación de crisis que atraviesa el sector. 
“Queríamos que la huelga fuera total y por eso habíamos consensuado 
entre todos los actores de la cadena, pero primó la postura egoísta en vez 
del bien común”, afirmó a AIM el presidente de la Federación del Citrus 
(Fecier), Dante Grigolatto. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/06/para-
evitar-enfrentamientos-entre-citricultores-se-levanto-el-paro-de-
comercializacion/ 
................................................................................................................
POLITICA
BAÑOS PÚBLICOS PARA TODOS Y TODAS
Paraná, 6 de abril (AIM).- Un proyecto de ley propicia la incorporación 
de baños públicos en todas las plazas y parques de toda la provincia, 
incluyendo la instalación de estructuras adaptadas para personas con 
capacidades diferentes, se informó a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/06/banos-
publicos-para-todos-y-todas/ 
................................................................................................................
PROVINCIALES
ADVIERTEN QUE EL DELTA ENTRERRIANO “ESTÁ EN 
ESTADO TERMINAL” 
Paraná, 6 de abril (AIM).- Las próximas inundaciones en el Delta 
“generarán más daños en las ciudades ribereñas del Paraná y del 
Uruguay”, confirmó a AIM el presidente de la Sociedad Rural de Islas 
del Ibicuy (Srii), Armando Cadoppi, quien advirtió que “las 
asignaciones arbitrarias de fondos públicos y obras sin estudios de 
impacto ambiental lo conducirán a un estado terminal. Cuando menos 
agua pueda pasar, más grandes serán las inundaciones en Rosario, 
Paraná, Gualeguay, Concordia, y hasta Buenos Aires”. 
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L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/06/advierten-que-el-
delta-entrerriano-esta-en-estado-terminal/ 
...............................................................................................................
POLITICA
PIDEN PROTECCIÓN PARA LAS ÚLTIMAS RUINAS 
JESUÍTICAS DE ENTRE RÍOS
Paraná, 6 de abril (AIM).- Un proyecto de resolución presentado en la 
Cámara de Diputados insta al poder Ejecutivo a gestionar ante 
organismos nacionales y provinciales para que “planifiquen y 
concreten una intervención sistematizada destinada a la protección y el 
rescate histórico de las últimas ruinas jesuíticas existentes en Entre 
Ríos, denominadas “de la Calera de Barquín”, se informó a AIM.  “Es 
una pena que Entre Ríos no jerarquice este tesoro que le dejó la 
historia”, afirmó a AIM la diputada Emma Bargagna, autora de la 
iniciativa.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/06/piden-
proteccion-para-las-ultimas-ruinas-jesuiticas-de-entre-rios/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
DOCENTES Y EL GOBIERNO LLEGARON A UN ACUERDO 
CON FUERTE RESISTENCIA DE LAS BASES
Paraná, 6 de abril (AIM). Los sindicatos que representan a los 
trabajadores de la educación firmaron este lunes en la Justicia 
entrerriana un acta acuerdo con el gobierno por la que se estableció una 
recomposición salarial distorsiva, insuficiente e inconstitucional para 
el sector, registró AIM. Los gremios reclamaron la reapertura de la 
discusión en junio.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/06/docentes-y-
el-gobierno-llegaron-a-un-acuerdo-con-fuerte-resistencia-de-las-
bases/
...............................................................................................................
PROVINCIALES
SE PRESENTARÁ EN ENTRE RÍOS LA SEGUNDA EDICIÓN 
DEL PARLAMENTO FEDERAL JUVENIL
Paraná, 6 de abril (AIM).El próximo viernes se realizará en Paraná la 
presentación provincial del 'Parlamento Federal Juvenil', informó a 
AIM la delegada del Instituto Nacional contra la Discriminación, la 
Xenofobia y el Racismo (Inadi) en Entre Ríos, Lucy Grimalt. Entre 
Ríos tendrá cuatro representantes en las jornadas que se realizará en 
septiembre en el Congreso de la Nación.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/06/se-
presentara-en-entre-rios-la-segunda-edicion-del-parlamento-
federal-juvenil/.
...............................................................................................................
LOCALES
SE PRESENTÓ EL PLAN DE ACCIÓN PARA EL 
DESARROLLO DE PARANÁ
Paraná, 7 de abril (AIM). Este lunes por la tarde, en el teatro municipal 
3 de Febrero, el Estado municipal dio a conocer el 'Plan de Acción 
Paraná Emergente y Sostenible' que se realizó a partir de la Iniciativa 
de Ciudades Emergentes y Sostenibles (Ices) del Banco Interamericano 
de Desarrollo (BID), por la que se diagnosticaron de los principales 
problemas de la capital entrerriana y sus soluciones a corto, mediano y 
largo plazo, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/06/se-
presento-el-plan-de-accion-para-el-desarrollo-para-parana/
...............................................................................................................
PROVINCIALES
SE CONFORMÓ EL FORO POR LOS DERECHOS DE LOS 
ADULTOS MAYORES
Paraná, 8 de abril (AIM).- Ante los cambios demográficos que 
evidencia la sociedad debido al crecimiento de las expectativas de vida, 
que implica un incremento en la franja etaria a partir de los 65, se 
constituyó en Paraná el 'Foro por los Derechos de los Adultos Mayores', 
informaron a AIM. La entidad se propone “atender a las demandas con 
que impacta en el plano social esta nueva configuración que abarca a 
los adultos mayores. Para ello busca concientizar acerca de este grupo 
poblacional, sus derechos y necesidades, y mediante la participación y 
acciones de sus actores, se delimitan temas vinculados y se planifica en 
orden a prioridades”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/08/se-
conformo-el-foro-por-los-derechos-de-los-adultos-mayores/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
ADVIERTEN QUE ENTRE RÍOS “ESTÁ AL BORDE DE 
PERDER SU SINFÓNICA”
Paraná, 8 de abril (AIM).- El vaciamiento de la Orquesta Sinfónica “es 
uno de los peores daños que se le pudo haber hecho a la cultura en Entre 
Ríos y una de las peores herencias con que se despide este gobierno”, 
afirmó a AIM la diputada Emma Bargagna (FAP), quien advirtió que 
“los cargos, creados o vacantes desde 2012, deberían estar cubiertos 
por músicos  desde hace más de tres años”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/08/advierten-
que-entre-rios-esta-al-borde-de-perder-su-sinfonica/

..............................................................................................................
POLÍTICA
MERECIDO HOMENAJE A SUSANA “PETA” ACEVEDO, UNA 
LUCHADORA QUE DEJÓ HUELLA
Paraná, 8 de abril (AIM).- Con la presencia de familiares, compañeros 
de militancia, docentes y alumnos, la Escuela de Iniciación Deportiva 
del Parque Berduc fue bautizada este miércoles con el nombre de 
Susana 'Peta' Acevedo. El secretario Adjunto de la seccional Paraná de 
la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), Claudio 
Puntel, afirmó a AIM que “como compañeros de lucha, no podemos 
más que recordarla con toda la polenta que tuvo, con todas sus 
enseñanzas. Su nombre es una voz que nos empuja a continuar 
luchando. Como trabajadores, renovamos ese compromiso por su 
memoria”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/08/merecido-
homenaje-a-susana-peta-acevedo-una-luchadora-que-dejo-huella/ 
...............................................................................................................
PRODUCCIÓN
EL SECTOR PORCINO, COMPLICADO
Paraná, 8 de abril (AIM).- A pesar de que en los últimos años aumentó el 

En Paraná, Massa eludió decir 
quién es su hombre en Entre Ríos

POLÍTICA

19/04/15

En su paso por Paraná, el líder del por gente de prensa del equipo de 
Frente Renovador (FR) Sergio Fuertes, que le hicieron saber que 
Massa, afirmó a AIM que no  violó la había una “segunda ronda de 
Ley Electoral realizando campaña periodistas” que esperaban hablar con 
política anticipada, porque su fuerza él. Anoticiado de la circunstancia, el 
sólo hizo “difusión del partido”; t ig rense se d iscu lpó con los  
negó haber encargado una encuesta trabajadores y los invitó a dialogar.
para testear a sus precandidatos 
entrerrianos, y prometió que si llega Programa de viviendas
a presidente de la Nación, levantará En el reducido espacio, anunció que si 
el cepo cambiario en 100 días. Sin llega a ser presidente de los argentinos, 
nombrar a Adrian Fuertes y Gustavo podrá en marcha un seguro de tasa: 
Zavallo, aclaró: “lo más importante “los argentinos y los entrerrianos van a 
es dejar que cada uno se desarrolle, pagar su vivienda a tasa fija en pesos al 
crezca, y que si pueden se pongan 14 por ciento, en 10 y 15 años, en un 
de acuerdo, y si no pueden, sistema que tendrá un seguro de tasas 
compitan”. del Banco Central. La idea es que (el 

crédito) no sea sólo a través del banco 
La conferencia citada para las 13:30 en Hipotecario y para los amigos, sino 
un hotel céntrico de Paraná resultó de para cualquier ciudadano, en el sistema 
difícil acceso para los trabajadores de financiero”.
prensa que habían sido acreditados 
previamente. En el ingreso sobre calle A la gente: “que se quede tranquila”
Urquiza, un custodio se apostó en la A Massa no le preocupan las “bombas” 
puerta impidiendo el acceso a quienes que puedan quedar del gobierno 
debían realizar la cobertura. A saliente en el sistema económico: 
empujones, intentó impedir el ingreso “tenemos el mejor equipo de combate: 
de  periodistas. Como si eso fuera (Roberto) Lavagna, (Miguel) Peirano, 
poco, lo lamentable fue que ninguno de (Gui l lermo) Nie lsen,  (Ricardo) 
los dirigentes que estaban allí en ese Delgado, (Daniel) Arroyo, y (Ricardo)  
momento evitó el destrato. Pignagnelli; todos forman parte del 

mejor equipo económico”.
Los que pudieron ingresar se dirigieron 
al Salón Garrigó, donde habitualmente 
se realizan estas actividades, pero  http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
Massa no estaba allí sino en un patio 4/18/en-parana-massa-eludio-decir-
jardín ubicado en la planta baja del quien-es-su-hombre-en-entre-rios/
hotel.  “Es un primer grupo de 
periodistas”, explicaron desde su 
entorno, aunque eran más militantes 
que trabajadores, o bien, “periodistas-
militantes”.

Presto a salir, Massa fue interceptado 

Leer más en:
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En Paraná, Massa eludió decir quien es su candidato. Foto: AIM



Fuerte reclamo para que el 
juicio por el asesinato de 
Claudio Vera sea “oral y público”

POLÍTICA

20/04/15

Familiares, amigos, estudiantes, esta dimensión como vemos en este 
compañeros de lucha y trabajadores momento, es la manera que tendremos 
marcharon este lunes para pedir para que no haya nunca más un Claudio 
justicia por el brutal asesinato del Vera muerto. Queremos exigir lo que 
docente Claudio Vera, ocurrido hace nos corresponde, que es seguridad y 
un año,  y reclamar que el juicio –que justicia para ejercer nuestro derecho de 
aún no tiene fecha- sea oral y público desarrollarnos”.
y no abreviado como pide la defensa. 
“Claudio se merece un juicio con Yolanda consideró que la movilización 
todas las letras, y no que en media de este lunes servirá para acelerar la 
hora se defina una sentencia”, afirmó fecha y del juicio y “para que nosotros 
a AIM su hermana, Yolanda Vera. podamos cerrar esta etapa y continuar, 

cada uno con nuestro proceso de duelo, 
A pesar del brusco descenso de la lo más rápidamente posible”.
temperatura, cientos de personas 
marcharon este lunes desde la Plaza La mujer reflexionó sobre la ausencia 
del Bombero hasta Tribunales, para física de su hermano: “siento mucho su 
exigir justicia por el docente asesinado ausencia, la falta del mensajito diario 
hace un año.  La comunidad educativa preguntando cómo ando, juntarnos, 
de la escuela “José Martí”, donde tomar mate, pero  también creo que es 
Claudio dictaba clases, encabezó la un aprendizaje e l  aprender a 
movilización, seguida por familiares y encontrarlo en la gente que tanto lo 
amigos, sus compañeros de la quiso y lo quiere, en las puntas que dejó 
seccional Paraná de la Asociación en el arte, la cultura y la educación. Eso 
Gremial del Magisterio de Entre Ríos es lo que todavía debo encontrar para 
(Agmer), donde militaba, y la murga Los aprender a ligarme a él. Aunque 
Runruneros de la Orilla, que tras la físicamente ya no esté, espiritualmente 
lectura de dos textos a cargo de está más fuerte que nunca”.
familiares, interpretaron canciones para 
homenajearlo. Los Runruneros de Claudio

Con sombreros de copa blancos, los 
Su hermana Yolanda afirmó a esta Runruneros de la Orilla, la murga que 
Agencia que “más que nada, pedimos a integraba Claudio, marchó hasta 
la gente que nos acompañara, con la Tribunales y luego, frente a la 
premisa de que no queremos juicio explanada del edificio, sobre la calle, 
abreviado. Si bien nos han asegurado entonó canciones para recordarlo.
que las condenas no van a ser muy 
larga, estamos convencidos que 
Claudio, con toda la incidencia que tuvo http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
su crimen en la sociedad, no se merece 4/20/fuerte-reclamo-para-que-el-
que sea un trámite donde (los acusados juicio-por-el-asesinato-de-claudio-
del homicidio) reconozcan que fueron vera-sea-oral-y-publico/
ellos y se dicte sentencia. Queremos 
que la gente se exprese, porque si tiene 

Leer más en:

Cientos de personas marcharon por Claudio vera. Foto: AIM
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consumo de carne de cerdo en la región, el área productiva no se 
encuentra en las mejores condiciones. “Nuestro sector está muy 
castigado, ya que a pesar de que trabajamos por derecha, tenemos una 
tasa impositiva muy alta y a su vez, en la zona hay una competencia 
desleal de personas que quieren producir sin ningún papel”, afirmó a 
AIM el presidente del Frigorífico Carnes del Interior SA,  Raúl Vittor.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/08/el-sector-
porcino-complicado/ 

...............................................................................................................
POLITICA
EL RADICALISMO PONE PROA PARA FORTALECER EL 
FRENTE INTERNO
Paraná, 9 de abril (AIM).- Después del último Congreso provincial  del 
radicalismo, celebrado el 28 de marzo en San Salvador, integrantes de la 
Mesa de Conducción se reunieron este jueves en la Casa del Partido para 
cumplir con los mandatos establecidos y definir los pasos a seguir con las 
demás fuerza políticas. “Lo que tenemos en claro es que queremos 
fortalecer el frente interno, para ser la columna vertebral en los acuerdos 
con otras fuerzas”, afirmó a AIM el presidente del Comité Provincial, 
Fuad Amado Sosa. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/09/el-
radicalismo-pone-proa-para-fortalecer-el-frente-interno/ 
...............................................................................................................
POLITICA
PARITARIA ESTATAL: HUBO AVANCES, PERO NO ACUERDO 
Paraná, 9 de abril (AIM).- Tras la reunión paritaria entre el gobierno y los 
sindicatos estatales, la secretaria Gremial de la Unión Personal Civil de 
la Nación (Upcn), Carina Domínguez, admitió a AIM que en el 
encuentro “hubo avances”, aunque aclaró que todavía “no hubo un cierre 
que nos satisfaga totalmente”. Se fijó un cuarto intermedio hasta este 
viernes, a las 9.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/09/paritaria-
estatal-hubo-avances-pero-no-acuerdo/ 
...............................................................................................................
PROVINCIALES
TRAS LOS INCONVENIENTES, SE RESTABLECE EL 
SERVICIO DE TELECOM Y PERSONAL
Paraná, 9 de abril (AIM).- Miles de clientes de Telecom Argentina 
resultaron afectados por un problema en una central de interconexión en 
la capital provincial y otras localidades de Entre Ríos, lo que provocó 
que teléfonos fijos, celulares e Internet quedaran fuera de línea. Desde la 
empresa informaron a AIM que “se detectó un inconveniente que podría 
estar afectando los servicios de datos y  voz móvil”. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/09/tras-los-
inconvenientes-se-restablece-el-servicio-de-telecom-y-personal/ 
...............................................................................................................
PROVINCIALES
BOMBEROS VOLUNTARIOS SE CAPACITARÁN EN 
CATÁSTROFES
Paraná, 9 de abril (AIM).-  Después de las manifestaciones y a pesar de 
no haber tenido respuesta total a sus reivindicaciones históricas, la 
Federación Entrerriana de Asociaciones de Bomberos Voluntarios 
(Feabv) retornó a los cuarteles, pero sigue alerta y movilizada. “Más allá 
de los reclamos, estamos capacitándonos para seguir prestando el mejor 
servicio al pueblo entrerriano y ahora lo haremos con respuestas 
inmediatas ante catástrofes”, declaró a AIM el presidente de la 
organización, Leandro Arribalzaga.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/09/bomberos-
voluntarios-siempre-listos/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
EL IMPACTO DE LA PROPUESTA SALARIAL EN EL 
ESCALAFÓN FRENÓ EL ACUERDO PARITARIO DE 
TRABAJADORES PÚBLICOS
Paraná, 10 de abril (AIM). La oferta que el Ejecutivo realizó a los 
sindicatos para recomponer el salario de los trabajadores del Estado es 
considerada aún insuficiente ya que distorsiona la escala salarial y no 
tendrá un impacto directo sobre las categorías más altas, informaron a 
AIM. La diferencia de criterios tensiona las posiciones de los sindicatos 
y la aplicación del segundo tramo de la propuesta está sujeta 
extorsivamente por el gobierno a la firma del acuerdo paritario. La 
s e m a n a  p r ó x i m a  c o n t i n u a r á n  l a s  n e g o c i a c i o n e s .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/10/el-impacto-
de-la-propuesta-salarial-en-el-escalafon-freno-el-acuerdo-paritario-
de-trabajadores-publicos/
............................................................................................................... 
POLÍTICA, GREMIAL
GERVASONI: “LA RESOLUCIÓN DE NINGÚN JUEZ 
DOBLEGARÁ LA LUCHA PARA QUE SE REABRA LA 
DISCUSIÓN SALARIAL”
Paraná, 10 de abril (AIM). La secretaria de Jubilados de la Comisión 
Directiva Central (CDC) de la Asociación Gremial del Magisterio de 
Entre Ríos (Agmer) por la agrupación 'Rojo y negro', Alejandra 
Gervasoni, advirtió a AIM que “ninguna apreciación de ningún juez 
doblegará la lucha que se llevará a partir de fines de mayo para que en 
junio se reabra la discusión salarial para recomponer el sueldo de los 
trabajadores que es carcomido por la inflación”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/10/gervasoni-la-
resolucion-de-ningun-juez-doblegara-la-lucha-para-que-se-reabra-
la-discusion-salarial/
...............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
D I R I G E N T E S  D E  FA A  S E  R E U N I E R O N  C O N  
CITRICULTORES Y ACORDARON TRABAJAR EN 
CONJUNTO PARA BUSCAR UNA SOLUCIÓN AL PROBLEMA 
DEL SECTOR
Paraná, 10 de abril (AIM). Dirigentes nacionales y provinciales de 
Federación Agraria Argentina (FAA) se reunieron con productores de la 
citricultura en Chajarí.  La organización acompaña el reclamo y 
trabajará para gestionar soluciones ante la grave situación del sector, 
informó a AIM el director del Tercer Distrito de la organización, Elvio 
Guía.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/10/dirigentes-
de-faa-se-reunieron-con-citricultores-y-acordaron-trabajar-en-
conjunto-para-buscar-una-solucion-al-problema-del-sector/
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POLITICA
ADVIERTEN QUE EL ALZA EN EL BOLETO DE COLECTIVO 
ES “UN CASTIGO PARA EL BOLSILLO DEL TRABAJADOR”
Paraná, 11 de abril (AIM).- Una vez más, los trabajadores son rehenes 
de la presión de los empresarios, que lograron "entre gallos y media 
noche" un aumento en el boleto del transporte urbano de pasajeros, lo 
que coloca a la capital provincial entre las ciudades con el valor de la 
tarifa más cara del país, confirmó AIM. “Abril llegó con un fuerte alza 
en el boleto de colectivos, lo que implica una actualización dolorosa 
para el bolsillo del trabajador”. El incremento es del 33 por ciento para 
el boleto general y cerca del 50 por ciento para el boleto a bordo.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/11/advierten-que-el-alza-
en-el-boleto-de-colectivo-es-un-castigo-para-el-bolsillo-del-
trabajador/ 
..............................................................................................................
PROVINCIALES
RECLAMAN TRADUCIR EN LENGUAJE DE SEÑAS LAS 
EMISIONES TELEVISIVAS 
Paraná, 11 de abril (AIM).- Las personas sordas, “tienen que ser 
incluidas en todos los aspectos de la vida: en las escuelas, en el 
esparcimiento y por supuesto en los medios de comunicación”, dijo a 
AIM la integrante de la Asociación de Sordos de Paraná, Claudia Arrúa, 
quien destacó que se “ha reclamado mucho la presencia de intérpretes 
de lenguaje de señas en los canales locales, pero la excusa siempre es la 
falta de presupuesto”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/11/reclaman-
traducir-en-lenguaje-de-senas-las-emisiones-televisivas/ 
..............................................................................................................
POLITICA
QUIEREN SABER PORQUÉ NO SE REGLAMENTA LA LEY 
DE BOSQUES NATIVOS
Paraná, 12 de abril (AIM).- Un pedido de informes presentado en la 
Cámara Baja de Entre Ríos interroga al poder Ejecutivo sobre la falta de 
reglamentación de la ley 10.284 de “Ordenamiento territorial del 
bosque nativo de la provincia”, sancionada en febrero de 2014 y 
promulgada el 28 de marzo del mismo año, cuya demora inhabilita la 
aplicación de la norma nacional 26331, que fija los presupuestos 
mínimos de protección ambiental para la conservación, 
aprovechamiento y manejo sostenible de los bosques nativos, registró 
AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/12/quieren-
saber-porque-no-se-reglamenta-la-ley-de-bosques-nativos/ 
..............................................................................................................
PROVINCIALES
SE PRESENTÓ LA DEMANDA PARA FRENAR EL 
ENDEUDAMIENTO Y LA CONSTRUCCIÓN DE LOS 
POLÉMICOS ACUEDUCTOS
Paraná, 8 de abril (AIM). Integrantes de la multisectorial en defensa del 
patrimonio de los entrerrianos se movilizaron  este miércoles a 
Tribunales donde presentaron el pedido de inconstitucionalidad al 
Superior Tribunal de Justicia (STJ) para frenar la vigencia de la Ley que 
autorizó al Ejecutivo a tomar un crédito de 430.387.551 de dólares con 
los bancos estatales y aseguradoras de crédito de la República de China 
para realizar dos acueductos de forma arbitraria y sin licitación pública 
con China State Construction Engineering Corporation (Cscec),  
registró a AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/08/se-
presento-la-demanda-para-frenar-el-endeudamiento-y-la-
construccion-de-los-polemicos-acueductos/

..............................................................................................................
POLITICA
ADVIERTEN QUE EL GOBIERNO SIGUE ENSAÑADO CON 
EL CAMPO POR LA DERROTA QUE SUFRIÓ CON LA 
RESOLUCIÓN 125
Paraná, 13 de abril (AIM).- El Estado nacional “nos ha hecho pagar con 
creces el triunfo que obtuvimos con la derogación de la Resolución 
125, aquella mala decisión del gobierno de aplicar por decreto un 
sistema de retenciones móviles a las exportaciones agropecuarias, que 
provocó protestas y medidas de fuerza de las entidades que nos agrupan 
a los productores”, afirmó a AIM el presidente de la Cooperativa 
Agrícola, Ganadera y de Servicios Públicos Aranguren Limitada 
(Coopar), Felipe Berruhet, quien planteó como acuciante resolver “la 
cuestión fiscal y la situación económica, a la hora de pensar en 
comunidad”.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/13/advierten-que-el-
gobierno-sigue-ensanado-con-el-campo-por-la-derrota-que-sufrio-
con-la-resolucion-125/ 
..............................................................................................................
PROVINCIALES
IMPORTANTES AVANCES EN LA OBRA DEL CENTRO DE 
MEDICINA NUCLEAR Y MOLECULAR
Paraná, 13 de abril (AIM).- El Centro de Medicina Nuclear y 
Molecular, que llevan adelante el Instituto de Obra Social de la 
Provincia de Entre Ríos (Iosper) y la Comisión Nacional de Energía 
Atómica (Cnea) en el predio ubicado en el barrio El Triangular de Oro 
Verde, “presenta avances significativos, y tiene los bunkers de los 
aceleradores completos”, afirmó a AIM el subgerente PET/CT 
Ciclotrón en la Cnea, y gerente General en la Fundación Centro 
Diagnostico Nuclear,  ingeniero Diego Passadore.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/13/importantes-a vances-
en-la-obra-del-centro-de-medicina-nuclear-y-molecular/ 
..............................................................................................................
POLÍTICA
RECLAMAN AL GOBIERNO QUE PAGUE SALARIOS LOS 
PRIMEROS 10 DÍAS DEL MES
Paraná, 13 de abril (AIM).- Un proyecto de resolución presentado en la 
Cámara de Diputados de Entre Ríos solicita al poder Ejecutivo que 
pague el salario de los trabajadores estatales entrerrianos del 1 al 10 de 
cada mes, registró AIM. “Mientras los privados cobran dentro de los 
cuatro primeros días del mes, en la administración pública la situación 
pasa a depender –exclusivamente- de la discrecionalidad de quien 
detenta el Ejecutivo”.

Duras críticas de los telefónicos 
a las prestatarias de servicio

POLÍTICA

21/04/15

Los impresionantes márgenes de 
ganancia y la constante falta de 
inversión, “son dos variables que 
inciden directamente en la baja 
calidad que ofrecen a los clientes las 
compañías prestatarias del servicio 
telefónico Telecom y Telefónica”, 
advirtió a el secretario de Asuntos 
Profesionales del Sindicato de 
Obreros, Empleados y Especialistas 
de los Servicios e Industrias de las 
Telecomunicaciones de Entre Ríos 
(Soeesiter), José María Ortíz. 
Advierten sobre el peligro concreto 
de la pérdida de fuentes de trabajo.

En diálogo con esta Agencia, Ortíz se 
refirió al duro documento que emitió el 
Consejo Federal de la Federación de 
Obreros, Especialistas y Empleados de 
los Servicios e Industrias de las. 

peligro concreto de la pérdida de Telecomunicaciones de la República 
fuentes de trabajo”.Argentina. “Es irremediable la falta de 

calidad del servicio telefónico, tanto 
Para Ortíz, sólo se trata de observar móvil como fijo y banda ancha, 
cual ha sido la merma de las plantas de particularmente los prestados por las 
personal de ambas empresas. El licenciatarias que iniciaron el proceso 
número de empleados activos, un año de privatización, Telefónica  de 
después  de  l a  p r i va t i zac ión ,  Argentina SA y Telecom Argentina”, 
comparado con el día de hoy es dijo.
sencillamente increíble y vergonzoso, 
lo que también explica otra de las El dirigente entrerriano advirtió que 
razones de la calidad de su servicio”.“hay dos variables que son públicas, 

una sus magníficos márgenes de 
A eso hay que sumar que, a pesar de ganancias y otra la constante falta de 
las tarifas congeladas hace más de 13 inversión, responsable directa de la 
años, el abono se mantiene en baja de calidad a la que nos venimos 
números similares al inicial, pero no el refiriendo. De esta manera, las 
total de la factura de telefonía fija. “No empresas simulan un crecimiento 
es necesario apuntar que esta exagerado de su inversión en salarios, 
observación bajo ningún punto es que poco tiene que ver con las 
aplicable para la telefonía móvil. Por ganancias y ocupan un segmento 
eso hay que preguntarse en qué se porcentual falso: cuanto menos se 
invierten aquellas fabulosas ganancias: invierte en servicio más representa la 
¿en mejorar el nivel de satisfacción de retribución salarial. En síntesis, se trata 
los clientes?; no. ¿En alcanzar la de un índice aparentemente alto a 
excelencia?, tampoco. ¿En mejorar la pesar de tratarse de un salario medio, 
remuneración de sus empleados?, ya que no se invierte en nada diferente”.
menos. A eso hay que agregarle que un 
número muy reducido de empleados Pero esta afirmación no debe confundir 
atienden a un número de clientes que el análisis, ya que lo que no se gasta en 
crece exageradamente. Cuarenta tecnología tampoco se invierte en 
millones de celulares hablan de por sí, seguridad, elementos de trabajo, 
mientras continúan las políticas que repuestos, o reemplazo de líneas, entre 
t ientan u  ob l igan a  nuest ros  otras cosas. Es decir que estas 
compañeros a que vayan dejando la falencias terminan explicando por qué 
actividad en las compañías”.tiene un pésimo servicio.

Ortiz advirtió que “esa situación se En esta ecuación, “los trabajadores 
demuestra solo revisando el numero de reciben salarios no acordes con el alto 
jubilados pertenecientes a estas dos volumen actual de tareas, sometidos a 
compañías en los últimos 20 años”. la existencia de riesgos laborales, 
Para botón basta una muestra.marginados de la participación de las 

ganancias y con el resultado de un 
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Los telefónicos cargaron duramente contra las prestatarias de servicios.



Arbasetti: “Es importante 
renovar la reflexión sobre 
la lengua”

CULTURA

23/04/15

En el día del idioma, el análisis crítico abreviadas, limitan y condicionan la 
de los usos del lenguaje es una singular experiencia de estar frente al 
herramienta que permite realizar un papel escrito”, indicó.
diagnóstico y proyectar estrategias 
para su abordaje ante “un fenómeno La utilización de nuevas dispositivos -
difícil, complejo y alarmante que es el como la escritura, la imprenta y, ahora, 
profundo deterioro del uso de la internet- representó para la lengua 
lengua, que es sumamente rica”, modificaciones profundas en su uso: 
afirmó a AIM  Beatriz Arbasetti, “pasar de la oralidad a la escritura 
docente de Lengua y Literatura. significó poder perpetuar cuestiones 

maravil losas como los poemas 
En el día del idioma español, que cuenta homéricos o los cantares de gesta; el 
con más de 450 millones de hablantes día que se creó la imprenta de tipos 
en el mundo, la reflexión del uso de la móviles se comenzó a socializar la 
lengua  es una tarea pendiente que no posibilidad de lectura y ponerla al 
sólo se debe dar en las universidades alcance de gente que de otra manera no 
sino que toda la comunidad debe habría accedido a la palabra escrita; y 
realizar, por el complejo escenario que los avances tecnológicos generan hoy 
se despliega en la cartografía argentina otra revolución cultural, que puede ser 
por  la pauperización del sistema aprovechada siempre y cuando los 
educativo y el complejo desafío que recursos sean bien utilizados”, dijo 
genera  el avance de las nuevas Arbasetti, quien remarcó que no son 
Tecnologías de la Información y la fungibles los libros sino que precisó que 
Comunicación (Tics). “es muy importante tener todos los 

recursos a la vista en el aula, por 
El diagnóstico es claro: el deterioro de la ejemplo, disponer un buen diccionario, 
lengua es un proceso diacrónico al que como el de la Real Academia 
“no se le puede echar exclusivamente la Española”.
culpa a los recursos tecnológicos que 
limitan, acotan y simplifican los usos del Barajar y dar de nuevo
lenguaje sino que a esto se suma una Ante este desalentador diagnóstico, la 
profunda crisis en el sistema educativo, profesora universitaria planteó que “hay 
q u e  s e  f u e  e x p a n d i e n d o  y  que trabajar con las instituciones de 
profundizando no solamente en los nivel superior, porque ahí están los 
colegios secundarios sino, también, en institutos de formación docentes que 
las universidades, lo que es más grave”, son los que interesan para poder 
afirmó a esta Agencia la profesora barajar y dar de nuevo, es decir,  para 
graduada en la Universidad de Buenos comenzar a reconstruir este sistema 
Aires (UBA). educativo que está en decadencia, que 

será muy difícil recuperarlo”.
“A leer a escribir se aprende leyendo y 
escribiendo y acá hay una gran 
responsabi l idad los adul tos y,  
particularmente, los maestros”, señaló  http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
Arbasetti, quien precisó que el deterioro 4 /23 /a rbaset t i -es - impor tante -
del sistema educativo en la República renovar- la - ref lex ion-sobre- la -
“implica la debilidad en la exigencia a lengua/
los niños y jóvenes de redactar; que los 
docentes dejaron de lado el relato, 
incluso históricos;  y que ya no se hace 
la debida ejercitación oral y escrita de 
lengua, es decir, todo se hace con 
alfileres”.

Pero el conflicto generado a partir de las 
políticas educativas erróneas del 
Estado se agudiza por las condiciones 
materiales de existencia y la entrada en 
escena de las Tics, ya que “el hecho que 
no se pueda dar literatura sobre los 
libros sino que se recurre a fotocopias o 
a ediciones digitales, en muchos casos 

Leer más en:
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Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/13/reclaman-al-
gobierno-que-pague-sueldos-del-1-al-10-de-cada-mes/
..............................................................................................................
POLITICA
DIPUTADOS: MEDIA SANCIÓN AL PROYECTO QUE 
DEROGA EL IMPUESTO A LOS JUEGOS DE AZAR
Paraná, 14 de abril (AIM).- En la cuarta sesión ordinaria del 136º periodo 
legislativo, la Cámara de Diputados aprobó un proyecto de ley del  Poder 
Ejecutivo que crea el Fondo Provincial  de Seguridad (Foprose), pero 
deroga el impuesto a los juegos de azar, mientras comienza a elaborar las 
boletas con nuevos valores de los inmobiliarios urbanos y rural, con 
incrementos que irían entre el 10 y el 20 por ciento, registró AIM.  
También dio media sanción al “plus cero” en la provincia.
L e e r  m á s  e n   
http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/14/diputados-media-
sancion-al-proyecto-que-deroga-el-impuesto-a-los-juegos-de-azar/ 
..............................................................................................................
POLITICA
CRISIS EN LA CITRICULTURA/ RESPONSABILIZAN AL 
GOBIERNO POR EL CONFLICTO EN PARITARIAS
Paraná, 14 de abril (AIM).- “Si el gobierno hubiese intervenido en 
tiempo y forma para solucionar la crisis en la economía regional 
citrícola, no tendríamos que afrontar los problemas que surgen ahora 
entre trabajadores y empresarios por la negociación paritaria”, afirmó  el 
presidente de la Federación del Citrus de Entre Ríos (Fecier), Dante 
Grigolatto. “Reconocemos que los trabajadores necesitan un aumento, 
pero la crítica situación que atraviesan los productores citrícolas hacen 
inviable cualquier incremento”. “Esperamos que no ocurra ningún 
hecho desgraciado, porque los ánimos están muy caldeados”.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/14/crisis-en-
la-citricultura-responsabilizan-al-gobierno-por-el-conflicto-en-
paritarias/ 
..............................................................................................................
PROVINCIALES
ACUSAN A BAHILLO Y CHESINI DE SER CÓMPLICES DE UN 
N E G O C I O  I N M O B I L I A R I O  Q U E  I N U N D A R Á  
GUALEGUAYCHÚ
Gualeguaychú, 14 de abril (AIM).- Integrantes de 'Salvemos el río 
Gualeguaychú' denunciaron a AIM que los intendentes de 
Gualeguaychú, Juan José Bahillo, y de pueblo General Belgrano, Jacinto 
Chesini, junto con  funcionarios provinciales y municipales son los 
responsables políticos del ecocidio que realiza la empresa que instala un 
barrio privado que inundará la capital del carnaval del país.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/14/acusan-a-
bahillo-y-chesini-de-ser-complice-de-un-negocio-inmobiliario-que-
inundara-gualeguaychu/ 
..............................................................................................................
POLITICA/ LEGISLATIVAS
DIPUTADOS/ SE TRATARÁ EN COMISIÓN PROYECTOS DE 
KIOSCOS SALUDABLES PARA LAS ESCUELAS 
Paraná, 14 de abril (AIM).- Este miércoles a las 10, se reunirá la 
Comisión de Salud Pública y Desarrollo Social de la Cámara de 
Diputados y analizarán dos proyectos que promueven la creación de 
kioscos que apunten a la alimentación saludable en escuelas de la 
provincia, constató AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/14/diputados-
se-tratara-en-comision-proyectos-de-kioscos-saludables-para-las-
escuelas/ 

..............................................................................................................
POLITICA
ADVIERTEN QUE EL PEQUEÑO Y MEDIANO PRODUCTOR 
ENTRERRIANO ESTÁ “EN VÍAS DE EXTINCIÓN”
Paran, 15 de abril (AIM).- Cansados de reclamar -sin respuestas- 
medidas efectivas que reviertan la situación del sector, el Tercer Distrito 
de la Federación Agraria Argentina (FAA) salió con los tapones de punta 
y advirtió que  “muchos productores perderán capital y quedarán 
endeudados, e incluso no sobrevivirán a esta cosecha”, afirmó a AIM el 
director entrerriano Elvio Guia. “No somos contadores de la realidad; 
somos  productores agropecuarios que vemos con mucha preocupación 
la grave situación que atraviesan pequeños y medianos agricultores, que 
están en vías de extinción. Es triste reconocer que miles de ellos 
desparecerán”, reflexionó.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/15/advierten-
que-el-pequeno-y-mediano-productor-entrerriano-esta-en-vias-de-
extincion/
..............................................................................................................
POLÍTICA GREMIAL
EJEMPLAR Y REDENGAS, SÍNTOMAS DEL FRACASO DE 
CTA QUE MARCARON A FUEGO A LOS TRABAJADORES
La falta de consciencia de clase, solidaridad y la burocracia sindical 
convirtieron en tragedia la épica de los trabajadores de la textil Ejemplar 
y de la distribuidora de gas de la capital entrerriana, Redengas. Los 
fracasos de los conflictos liderados por la Central de Trabajadores del 
Argentina (CTA) Paraná fueron dos claros signos de la crónica de una 
muerte anunciada, ante una gestión sindical agotada, que ahora se aleja 
de su último bastión: los empleados del Estado. *Por: Renzo Righelato, 
AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/17/ejemplar-
y-redengas-sintomas-del-fracaso-de-cta-que-marcaron-a-fuego-a-
los-trabajadores/ 
..............................................................................................................
PROVINCIALES
A C T I V I S TA S  F U E R O N  D E S A L O J A D O S  E N  L A 
PRESENTACIÓN DE LAS TERMAS DE DIAMANTE
Paraná, 17 de abril (AIM). Funcionarios de Diamante, junto a las fuerzas 
policiales de la ciudad, obligaron a integrantes de la asamblea 'Más Ríos, 
Menos Termas' a retirarse de la presentación del proyecto de concesión 
para la explotación del complejo termal,  donde los activistas explicaban 
a los ciudadanos las consecuencias de las termas sobre el medio 
ambiente, informó a AIM la vocera de la organización, Jésica 
Musuruana.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/17/activistas-
fueron-desalojados-en-la-presentacion-de-las-termas-de-diamante/ 
..............................................................................................................



 Agencia de Informaciones Mercosur | anuario 2015 48

PROVINCIALES
INTERNET RECORRE DARÁ SU PUNTAPIÉ INICIAL EN 
ENTRE RÍOS
Paraná, 17 de abril (AIM). Internet Recorre Argentina (IR) comenzará 
en Paraná el 28 y 29 de abril, confirmaron a AIM desde el Centro de 
Información de la Red (NIC).  El recorrido que arrancará en la capital 
de Entre Ríos es el primero de muchos eventos abiertos y gratuitos con 
oradores nacionales e internacionales de los ámbitos público y privado. 
También habrá espacios de co-working y talleres abiertos.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/17/internet-
recorre-dara-su-puntapie-inicial-en-entre-rios/ 
..............................................................................................................
POLITICA
LA APROPIACIÓN DE LOS ARENALES LLEGA A LA 
SUPREMA CORTE
Paraná, 17 de abril (AIM).- Abogados del foro local presentaron -en 
representación de ciudadanos de Paraná-, un recurso extraordinario 
ante el Superior Tribunal de Justicia (STJ) para que este cuerpo 
“declare la admisibilidad y junto con el expediente lo gire a la Suprema 
Corte de Justicia de la Nación (SCJ), para que evalúe y falle frente al 
vergonzoso caso de entrega del balneario de  Los Arenales por vía de un 
decreto”, confirmó a AIM una de las letradas demandantes, Emma 
Bargagna.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigita l .com.ar/2015/04/17/bomberos-
voluntarios-fueron-a-la-justicia-para-reclamar-que-se-cumpla-la-
ley/ 
..............................................................................................................
POLITICA
BOMBEROS VOLUNTARIOS FUERON A LA JUSTICIA PARA 
RECLAMAR QUE SE CUMPLA LA LEY
Paraná, 17 de abril (AIM).- La Federación Entrerriana de Asociaciones 
de Bomberos Voluntarios (Feabv) presentó este viernes un amparo en la 
justicia, para que ordene al gobierno que reglamente los  artículos 23 y 
24 de la Ley 8105, para incorporar a los miembros del cuerpo activo al 
sistema previsional de la provincia y para que tengan derecho a afiliarse 
al Instituto Obra Social de Entre Ríos (Iosper), confirmó a AIM el 
presidente de la entidad, Leandro Arribalzaga.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigita l .com.ar/2015/04/17/bomberos-
voluntarios-fueron-a-la-justicia-para-reclamar-que-se-cumpla-la-
ley/ 
..............................................................................................................
PROVINCIALES
ACLARAN QUE LA COBERTURA DE VACANTES “DEBE 
AJUSTARSE  A LOS PARÁMETROS DE LA PARITARIA”
Paraná, 20 de abril (AIM).-  Dentro de los plazos establecidos por la 
comisión conformada en el ministerio de Salud, la Unión Personal 
Civil de la Nación (Upcn) presentó, observaciones al listado provisorio 
para la cobertura de vacantes en hospitales y centros de salud de la 
provincia, y aclaró que “el proceso de coberturas de vacantes deben 
ajustarse a los parámetros de la paritaria”, se informó a AIM. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/20/aclaran-
que-la-cobertura-de-vacantes-debe-ajustarse-a-la-paritarias/
..............................................................................................................
POLÍTICA
DLUGOVITZKY: “SE SACARON DEL CAJÓN LOS 
ARGUMENTOS ANTISEMITAS MÁS ABERRANTES DE LA 
HISTORIA”
Paraná, 21 de abril (AIM). El titular de la Delegación de Asociaciones 
Israelitas Argentina (Daia) en Entre Ríos, Diego Dlugovitzky, lamentó 
que la presidenta de la República, Cristina Kirchner, haya “sacando de 
un cajón los argumentos antisemitas más aberrantes de la historia”, al 
acusar a la organización de impulsar un complot internacional, estar 
vinculada con la dictadura y con los fondos buitres. “Ahora hay que ver 
cómo se desanda este camino”, indicó el referente a AIM y remarcó que 
no tolerarán que se los insulte y agravie.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/21/dlugovitzky-
se-sacaron-del-cajon-los-argumentos-antisemitas-mas-aberrantes-
de-la-historia/
 ..............................................................................................................
POLÍTICA
EL PRÓLOGO A LA GRAN MARCHA CONTRA BOTNIA 
SERÁ UNA MOVILIZACIÓN AL CONSULADO URUGUAYO
Paraná, 21 de abril (AIM). Activistas de toda la región se congregarán  
este fin de semana en Gualeguaychú para exigir el desmantelamiento 
de la planta contaminante de pasta de celulosa Botnia-UPM, instalada 
en la ribera del río Uruguay y reclamar a los gobiernos el cuidado del 
medio ambiente. Las actividades comenzarán el sábado con una 
protesta y concluirán el domingo con la gran marcha al puente 
binacional general San Martín, donde se leerá una proclama, informó a 
AIM Juan Veronesi, integrante de la Asamblea Ciudadana Ambiental 
de Gualeguaychú (Acag).
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/21/el-prologo-
a-la-gran-marcha-contra-botnia-sera-una-movilizacion-al-
consulado-uruguayo/
 ..............................................................................................................
PROVINCIALES
EN EL ENCUENTRO ANTIFRACKING, PEDIRÁN A 
POLÍTICOS QUE FIJEN POSICIÓN SOBRE EL TEMA
Paraná, 21 de abril (AIM).- Por el avance de la extracción de gas no 
convencional que tanto incide en el agua, en la vida y en la producción, 
empleo y en las cuestiones políticas de los países que están 
recibiéndola, se realizará  Paraná será sede el 8 y 9 de mayo del cuarto 
Encuentro Nacional e y segundo Internacional de Territorios Libres de 
Fracking, confirmó a AIM la diputada Emma Bargagna, una de las 
impulsoras de la actividad. “Invitaremos a los políticos a asumir un 
compromiso público, si llegan al gobierno, de defensa ante el avance de 
esta metología extractivista”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/21/en-el-
encuentro-antifracking-pediran-a-politicos-que-fijen-posicion-
sobre-el-tema/ 
..............................................................................................................
PROVINCIALES
SE REALIZÓ UNA MANIFESTACIÓN PARA RECLAMAR 
QUE SE BAJE EL COSTO DEL PASAJE DE COLECTIVO 

La Ganadera es la primera 
cooperativa entrerriana que 
televisa sus remates

PROVINCIALES

28/04/15

La cooperativa La Ganadera de quien comentó que “estuvo bastante 
General Ramírez  marca el paso en ágil con respecto al novillo con destino 
Entre Ríos, ya que comenzó a a invernada y un poco más difícil la 
televisar sus remates, para ampliar colocación, o la venta, de animales más 
el mercado y reducir costos a los pesados y la vaca, sobre todo”. 
productores, registró AIM.  En la Además, señaló que se vendieron 
primera subasta se pusieron a la “lotes muy distantes a la feria de 
venta 1800 animales. Ramírez, es decir, de Corrientes y el 

norte de Entre Ríos por lo que permitió 
La televisación de los remates a la Cooperativa llegar a zonas más 
c o m e n z ó  e n  A r g e n t i n a  h a c e  distanciadas en las que se encuentra 
aproximadamente ocho años. Ante un consignatario”.
este nuevo escenario y con una firme 
decisión de utilizar a favor del productor Al respecto, el gerente remarcó que 
los avances de las Tecnologías de la este tipo de estrategia comercial “va 
Información y la Comunicación (Tics), creciendo permanentemente porque 
La Ganadera abrió una nueva puerta permite ampliar el mercado, no le 
para la venta de hacienda desde Entre implica al productor mover su hacienda 
Ríos hacia todo el país con la y brinda la posibilidad de vender lotes 
televisación de los remates. que están lejos de la feria”.  Sin 

embargo, aclaró que considera que 
“Desde hace un tiempo la cooperativa esta herramienta “no es para pequeños 
evaluaba comenzar a televisar los lotes de pequeños productores, 
remates porque se observa que hay quienes tienen diez animales distintos, 
una tendencia que se da es más hacia porque no llega a completar una jaula y, 
ese tipo de operaciones, ya que el por ahí, son categorías que no las 
productor no quiere llevar más su adquiere un mismo comprador”.
hacienda a una feria sino que quiere 
venderlo directamente de campo”, 
indicó a esta Agencia el gerente de la  http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
institución, Raúl Preisz. 4/28/la-ganadera-es-la-primera-

coopera t iva -ent rer r iana-que-
La primera experiencia con este tipo de televisa-sus-remates/
sistema por parte de la cooperativa se 
realizó el viernes pasado “con muy 
buenos resultados”, afirmó Preisz,  

Leer más en:
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La Ganadera es la primera cooperativa entrerriana que televisa sus remates.



El Senado sancionó la derogación 
del impuesto al juego

POLÍTICA/LEGISLATIVA

29/04/15

La Cámara de Senadores sancionó el departamento Diamante, Daniel 
proyecto que deroga el impuesto a Kramer, quien aseguró que el proyecto 
los juegos de azar, maquillada con la para generar el Foprose “contribuirá a la 
creación de un Fondo Provincial de mejora y garantía de los derechos de 
Seguridad (Foprose), registró AIM. los ciudadanos ya que el gobierno 

apuesta a este tipo de programas para 
Sin el presidente del mega bloque sostener un modelo de provincia donde 
oficialista, Enrique Cresto, y con la los Derechos Humanos dan calidad al 
presencia de algunos diputados en el servicio público”, según apuntó esta 
recinto, los senadores oficialistas Agencia.
sancionaron la iniciativa, que quedó a 
disposición del Ejecutivo para su La norma permitirá “mejorar las 
promulgación, por la que se dispone condiciones de seguridad ciudadana en 
una nueva excepción a los sectores los ámbitos urbanos y rural orientados a 
más concentrados de la economía, la  prevención del  del i to y e l  
mient ras se a justa  sobre los  mejoramiento de las condiciones de 
trabajadores y a la producción seguridad pública”, dijo el senador, por 
agropecuaria, ya que ya se emitieron lo que se autoriza disponer de los 
las boletas de los impuestos fondos del Instituto de Ayuda Financiera 
inmobiliario y automotor con aumentos a la Acción Social (Iafas) para 
que van entre el 10 y el 20 por ciento. seguridad. En ese marco, el legislador 

detalló que través de este organismo 
Precisamente, el gobierno utilizó como “se financiarán distintas herramientas 
excusa la creación del Foprose, que necesarias para un mejor cumplimiento 
contribuiría “a la mejora en calidad de la de la función, permitiendo, entre otras 
defensa, garantía y promoción de cosas, la adquisición e instalación de 
derechos ciudadanos”, para derogar cámaras de seguridad o circuitos de 
uno de los artículos de la Reforma televisión cerrados, de adquisición de 
Impositiva que gravaba el juego en la equipamiento vehicular, de alarmas, 
provincia y que nunca se cobró. sirenas o dispositivos de advertencia, 

de equipos de GPS para seguimiento 
La defensa de la iniciativa, sin ninguna vehiculares y la construcción de 
mención a la derogación del impuesto al puestos de vigilancia de la Policía”.
juego, la realizó el senador por el 
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Paraná, 21 de abril (AIM).-Estudiantes y trabajadores junto a 
organizaciones políticas de izquierda y referentes sindicales de la capital 
entrerriana, se manifestaron este martes frente al palacio municipal de 
Paraná para exigir que se retrotraiga el aumento del boleto de colectivo y 
que se abran los libros contables de las empresas  prestadoras del 
servicio, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/21/se-realizo-
una-manifestacion-para-reclamar-que-se-baje-el-costo-del-pasaje-
de-colectivo-de-parana/ 
..............................................................................................................
LOCALES
SUELTA DE GLOBOS EN LA ESCUELA CENTENARIO POR 
JUAN MANUEL
Paraná, 21 de abril (AIM).- Este miércoles a las 9:30 en la escuela 
Centenario de Paraná, se realizará una suelta de globos en homenaje a 
Juan Manuel, el niño que falleció atropellado por un automóvil en 2014. 
Mañana cumpliría siete años y por ello, docentes y alumnos decidieron 
recordarlo de esta manera, se informó a AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/21/suelta-de-
globos-en-la-escuela-centenario-por-juan-manuel/
..............................................................................................................
POLÍTICA
ALONSO: “EL GOBIERNO RE-VICTIMIZA A LOS JÓVENES 
QUE CONSUMEN Y ESTÁN SUMIDOS EN LA VIOLENCIA”
Paraná, 22 de abril (AIM). La ausencia de una política de Estado de 
contención para niños, jóvenes y sus familias víctimas de las adicciones 
y la violencia “genera que el gobierno los re-victimice”, advirtió a AIM 
Norma Alonso, trabajadora del Consejo Provincial del Niño, el 
Adolescente y la Familia (Copnaf),  quien remarcó que “la estrategia 
p a r t i d a r i a  y  d e m a g ó g i c a  a g r a v a  l a  s i t u a c i ó n ” .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/22/alonso-el-
gobierno-re-victimiza-a-los-jovenes-que-consumen-y-estan-
sumidos-en-la-violencia/
..............................................................................................................
POLÍTICA
DENUNCIAN GRAVE SITUACIÓN DE LAS MAESTRAS 
COMUNITARIAS
Paraná, 22 de abril (AIM). Trabajadores de la educación del Centro de 
Actividades Infantiles (CAI) de la Escuela 188 “Obispo Bazán y 
Bustos”, cobraron la semana pasada los salarios adeudados desde enero 
pasado, confirmó a AIM la coordinadora de ese espacio,  Adriana Farías, 
quien denunció que “como se trata de un programa que se realiza con 
fondos nacionales,  y depende de la coordinación de Inclusión Educativa 
provincial, aunque nos hayan depositado, no se resolvió la problemática 
que viene desde 2012. Nunca cobramos a término”.  
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/22/denuncian-
grave-situacion-de-las-maestras-comunitarias/
..............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
BANCARIOS DEFINIRÁN UN PLAN DE LUCHA SI NO SE 
DESTRABA LA PARITARIA
Paraná, 22 de abril (AIM). El plenario de secretarios generales de La 
Bancaria se reunirá la semana próxima en Buenos Aires para analizar 
medidas de fuerza si no se llega a un acuerdo en la reunión de paritarias 
que se realizará el próximo martes, informó a AIM el titular del gremio 
en Paraná, Juan Navarro. El impacto del impuesto a las ganancias es uno 
de los puntos de conflicto en las negociaciones.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/22/bancarios-
definiran-un-plan-de-lucha-si-no-se-destraba-la-paritaria/
..............................................................................................................
POLÍTICA
LA MULTISECTORIAL ANALIZÓ EL IMPACTO DE LOS 
ACUEDUCTOS Y SE PLANTEARON ACCIONES PARA HACER 
VER A LOS POLÍTICOS EL MALESTAR DEL PUEBLO
Paraná, 23 de abril (AIM).Integrantes de organizaciones sociales, 
gremiales, docentes universitarios y legisladores de la oposición 
evaluaron en La Paz las consecuencias de la Ley que autorizó al 
Ejecutivo a tomar un crédito de 430.387.551 de dólares con los bancos 
estatales y aseguradoras de crédito de la República de China para 
realizar dos acueductos de forma arbitraria y sin licitación pública con 
China State Construction Engineering Corporation (Cscec), informaron 
a AIM. En el encuentro se analizaron diferentes estrategias de lucha para 
exponer el malestar que genera la ejecución de la obra mediante este 
procedimiento irregular.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/23/la-
multisectorial-analizo-el-impacto-de-los-acueductos-y-se-
plantearon-acciones-para-hacer-ver-a-los-politicos-el-malestar-del-
pueblo/
..............................................................................................................
POLÍTICA
SE PROFUNDIZA LA POBREZA Y EL GOBIERNO MIRA PARA 
OTRO LADO
Paraná, 19 de abril (AIM).- Tras conocerse  la semana pasada que creció 
la pobreza en Argentina, dato que desde el Instituto Nacional de 
Estadística y Censo (Indec) no se confirmó oficialmente porque el 
gobierno  no difunde esas estadísticas “por una decisión política”, ya que 
considera que medida implicaría la “estigmatización” de esos 
ciudadanos, en Paraná, “la situación social y la profundización de la 
pobreza que para algunos no existe, se agrava en algunos barrios de la 
capital provincial, mientras los politicos del poder de turno miran para el 
otro lado”, se informó a AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/23/se-
profundiza-la-pobreza-pero-el-gobierno-mira-para-el-otro-lado/
..............................................................................................................
POLITICA
FUERTES CRÍTICAS AL PROYECTO DE LEY DE 
COOPERATIVAS Y MUTUALES
Paraná, 23 de abril (AIM).- Tras el Foro que se realizó en Paraná para 
debatir el proyecto  de  ley Federal  de Economía Solidaria, 
posteriormente denominado de Cooperativas y Mutuales, dirigentes de 
entidades entrerrianas afirmaron a AIM que “el criterio de 
representatividad propuesto en el texto no contempla ni la 
representación regional, ni la historia del movimiento, ni años de 
integración ya transitados”. Además, advirtieron que divide al 
movimiento, “enfrentándolo a una lucha que solo perseguirá  ser la única 
organización con derecho a representarlo, lo cual es a todas luces, 

El Senado sancionó la derogación del impuesto al juego y pasó a cuarto intermedio antes de tratar la reforma a la Ley electoral
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inconstitucional”. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/23/fuertes-
criticas-al-proyecto-de-ley-de-cooperativas-y-mutuales/ 
..............................................................................................................
POLÍTICA
CARAMAGNA RECLAMÓ AL GOBIERNO MEDIDAS 
“SUPERADORAS” PARA LA INDUSTRIA ANTE EL 
COMPLEJO Y DIFÍCIL MOMENTO DEL SECTOR
Paraná, 24 de abril (AIM). El presidente de la Unión Industrial de Entre 
Ríos (Uier), Antonio Caramagna, afirmó que actualmente hay “una 
afectación de magnitud en muchos de los sectores que integran la 
actividad económica en el país y la provincia que requieren urgentes 
medidas superadoras”, y advirtió que “de no lograr acertar y atender en 
tiempo y forma la situación las consecuencias serán inevitables y 
pueden llegar a ser irreversibles”, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/24/caramagna-
reclamo-al-gobierno-medidas-super adoras-para-la-industria-ante-
el-complejo-y-dificil-momento-del-sector/
..............................................................................................................
PROVINCIALES
BAÚLES ANDARIEGOS/ CICLO DE FORMACIÓN PARA 
JARDINES MATERNALES MUNICIPALES
Paraná, 24 de abril (AIM).- Educadores de jardines maternales 
municipales de Paraná participan del Taller Encuentro con la Palabra a 
cargo del equipo de trabajo de las bibliotecas ambulantes Baúles 
Andariegos “para acercar el libro y la lectura a quienes tienen en sus 
manos la tarea de incentivarla en los más pequeños”, informó a AIM la 
directora de las bibliotecas, María Elena Lothringer, quien destacó que 
“es una iniciativa de formación de formadores con encuentros 
semanales de intercambio de lectura, narración oral y seguimiento 
bibliográfico”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/24/baules-
andariegos-ciclo-de-formacion-para-jardines-maternales-
municipales/
..............................................................................................................
PROVINCIALES
OSUNA AUGURA QUE EL MONITOREO DE LA CIUDAD 
TRASCIENDA LA COYUNTURA
Paraná, 24 de abril (AIM). El monitoreo de la ciudad para diseñar 
políticas de Estado que proyecten la capital entrerriana en la provincia y 
en la región es una iniciativa que la intendenta de Paraná, Blanca 
Osuna, espera que supere la coyuntura, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/24/osuna-
augura-que-el-monitoreo-de-la-ciudad-trascienda-la-coyuntura/
..............................................................................................................
POLITICA
CÓMO SACAR LUZ A NUESTRA HISTORIA DE ABYA YALA
Paraná, 26 de abril (AIM).- En un texto al que accedió AIM, el profesor 
Juan José Rossi reflexionó a propósito de una pregunta de una joven 
docente respecto de cómo sacar a luz nuestra auténtica y única Historia 
de Abya yala “frente al grosso y extraviado o distraído sistema 
educativo y poplítico”. “Nuestra 'América' necesita personas lúcidas, 
frescas, apasionadas, con ganas de enfrentarse a un sistema educativo y 
epistémico hermético y perverso, originado 100 por ciento en el 
occidente euroasiático y por intereses espurios, con el fin de inaugurar 
una dicotomía aberrante  que divide nuestra historia artificialmente en  
“Antes” y “Después” de la invasión europea.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/26/como-
sacar-luz-a-nuestra-historia-de-abya-yala/ 
..............................................................................................................
POLÍTICA
BEL: “EL IMPUESTO INMOBILIARIO RURAL ARRANCÓ 
CON AUMENTOS EN UN MAL MOMENTO PARA EL 
SECTOR”
Paraná, 27 de abril (AIM).El primer anticipo del Impuesto Inmobiliario 
Rural (IIR) contiene aumentos que van del 10 al 20 por ciento y se 
quitaron beneficios de la Ley de conservación de suelos “lo que 
dificulta aún más la situación de sector agropecuario entrerriano, que 
no aguanta más presión fiscal”, afirmó a esta Agencia el asesor técnico 
de Federación Agraria Argentina (FAA) en Entre Ríos, Alfredo Bel.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/27/bel-el-
impuesto-inmobiliario-rural-arranco-con-aumentos-en-un-mal-
momento-para-el-sector/
..............................................................................................................
POLÍTICA
LA OPOSICIÓN APUESTA AL DIÁLOGO Y RECLAMA LA 
URGENTE REFORMA DE LA LEY ELECTORAL
Paraná, 27 de abril (AIM). Dirigentes de la Unión Cívica Radical 
(UCR) se reunieron en la Casa del Partido con los referentes 
provinciales del Frente Renovador, Jorge Busti y Gustavo Zavallo, 
donde acordaron exigir al gobierno que sancione la reforma la Ley 
electoral para establecer reglas claras de cara a los comicios 
provinciales, registró AIM. Además, se mostraron dispuestos a dialogar 
políticamente para fortalecer la democracia, no descartaron avanzar en 
acuerdos electorales y advirtieron la grave situación financiera que 
atraviesa el Estado entrerriano.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/27/la-
oposicion-apuesta-al-dialogo-y-reclama-la-urgente-reforma-de-la-
ley-electoral/
..............................................................................................................
POLÍTICA
REPUDIO A LA CENSURA DEL PROGRAMA “EL 
EXPLORADOR”
Paraná, 27 de abril (AIM).- Un proyecto de declaración presentado en 
la Cámara de Diputados de Entre Ríos expresa su repudio “ante el cierre 
intempestivo y arbitrario dispuesto por las autoridades de LRI 450 
Canal 9 Litoral, el 23 de abril, del programa 'El Explorador', que 
conducía el periodista Horario Moglia”, se informó a AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/27/repudio-a-
la-censura-del-programa-el-explorador/
 ..............................................................................................................
POLITICA
ACCIÓN EDUCATIVA/ EDUCACIÓN POPULAR PARA 
“LOGRAR TRANSFORMACIONES SOCIALES”
Paraná, 27 de abril (AIM).- Con un fuerte trabajo territorial, con 
perspectiva de género, infancias  y concientizando respecto de la trata 

La polémica por el negacionismo 
repercute en Diputados con críticas 
de la embajada turca

POLÍTICA/LEGISLATIVA

29/04/15

El embajador de Turquía, Taner ser correctamente respetada”.
Karakaş, se quejó en la Cámara de 
Diputados de Entre Ríos por el “Los años de guerra fueron testigos de 
proyecto de Ley que busca adherir a muchas tragedias por parte de casi 
la norma nacional mediante la que se todas las naciones que conformaban el 
declaró el 24 de abril de todos los Imperio Otomano. Todos nosotros, 
años como ‘Día de acción por la turcos, armenios y muchos otros 
tolerancia y el respeto entre los sufrimos inmediatamente. Nadie 
pueblos’, “en conmemoración del discute el sufrimiento de los armenios 
genocidio del que fue víctima el en este trágico episodio histórico. Es un 
pueblo armenio”, confirmó AIM. sufrimiento compartido. No hay duda 

de que este período debe ser entendido 
La iniciativa que busca que el Estado en su totalidad”, indicó.
entrerriano se pliegue mediante una 
norma a la conmemoración del En ese marco explicó que desde el 
genocidio del que fue víctima el pueblo Estado turco están “abiertos a estudiar 
armenio generó tensión con la mejor, de una manera académica, los 
embajada de Turquía que expresó su acontecimientos de 1915” y, en ese 
desacuerdo formal mediante un sentido, se llamó a la creación de una 
documento que remitió a la Legislatura comisión histórica conjunta, en la que 
en el que Karakaş advierte que “hoy el se mostraron abiertos a recibir la 
término ‘genocidio’, a menudo cooperación de terceros países.
p r o n u n c i a d o  s i n  s u f i c i e n t e  
conocimiento, ha adquirido un A d e m á s ,  s e  a c l a r ó  q u e  l o s  
significado relativo, por el que aquellas acontecimientos de 1915 “no es tabú en 
personas que pueden llegar a no estar Turquía. No son poco frecuentes en 
de acuerdo con su aplicación en Turquía los libros que sostienen la 
relación a determinados hechos son mirada armenia de los eventos, los 
etiquetados de ‘negacionistas’”, según debates televisados y las columnas 
la misiva a la que accedió esta Agencia. periodísticas que apoyan la tesis de 

‘genocidio’ y conferencias que 
En ese sentido, el embajador presentan la visión armenia de la 
argumentó que “como el genocidio es historia”, por lo que aclaró que esperan 
un delito y un término legal muy “la misma actitud de Armenia, en 
estrecho y difícil de demostrar, sólo cuanto a permitir que las narrativas 
puede ser evaluado y establecido de alternativas se manifiesten y a realizar 
conformidad con las normas del la presentación de su material de 
derecho penal y por un tribunal archivo mediante un método no 
competente. El derecho internacional, selectivo”.
especialmente las disposiciones 
pertinentes a la Convención sobre el También, se advierte que “la narrativa 
Genocidio, ratifica esta afirmación. A armenia de carácter unilateral sobre los 
pesar de que han pasado cien años, acontecimientos de 1915 basados en 
hoy las trágicas consecuencias de la demonizar a los turcos y cualquier 
primera guerra mundial continúan entendimiento razonable de ese 
siendo relevantes como cuestión de período histórico”, clima que –sostiene- 
controversia histórica entre turcos y “hace que sea difícil para las dos 
armenios, a pesar de siglos de naciones normalizar sus relaciones”, 
coexistencia pacífica”. aunque el embajador remarcó que 

Turquía “no va a renunciar a sus 
Precisamente, Karakaş explica que “los esfuerzos por establecer un diálogo 
antecedentes de esta prolongada abierto con Armenia”, ya que creen 
controversia difieren tanto en las “que un futuro pacífico en común entre 
narrativas nacionales, como así turcos y armenios sólo puede 
también, en los recuerdos personales construirse sobre cimientos sólidos a 
de los turcos y armenios, pero, bajo través del diálogo”.
ningún concepto es justo decir que los 
turcos ‘frívolamente olvidan lo ocurrido 
hace 100 años’. Por el contrario, 
creemos que 1915 tiene que ser 
entendido íntegramente para que las 
memorias de las vidas perdidas pueda 
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En escandalosa sesión,Diputados 
aprobó con modificaciones la 
Reforma Electoral

POLÍTICA/LEGISLATIVA

30/04/15

En la quinta sesión de prórroga del incluir -en dicho porcentaje y en igual 
136º período legislativo, los proporción- la adhesión de afiliados de 
d i p u t a d o s  a p r o b a r o n  c o n  por lo menos 15 departamentos”.
modificaciones por mayoría, el 
proyecto que remitió el Ejecutivo que En rigor, Bargagna reclamó que en vez 
reforma el sistema electoral de Entre de 15 departamentos fueran ocho, lo 
Ríos, registró AIM. En el recinto hubo que según precisó estaba acordado con 
representantes del Movimiento el diputado Lisandro Viale (PS). Sin 
Socialista de los Trabajadores (MST), embargo y más allá de la voluntad 
quienes a viva voz cuestionaron a los conciliadora para pasar a un cuarto 
legisladores oficialistas de “tener de intermedio del titular de la bancada del 
rehén a la democracia” y acusaron al oficialismo, Juan Reynaldo Navarro,  el 
radicalismo de ser funcional al poder radicalismo se opuso fuertemente, al 
de turno. señalar que  ya se había acordado en 

labor parlamentaria aprobar el texto 
A pesar que se anunciaron varios original, pidiendo mantener las 
temas, en la sesión que duró cerca de exigencias para presentar candidaturas 
dos horas sólo se realizaron los que son difíciles de alcanzar para las  
homenajes por el Día Internacional de expres iones  po l í t i cas  que  no  
los Trabajadores y se trataron los pertenecen a los dos partidos 
proyectos de ley que remitió el Ejecutivo mayoritarios. En verdad, a esos 
que reforman el sistema electoral de requisitos solo los pueden cumplir el 
Entre Ríos. radicalismo y el peronismo, mientras a 

las demás fuerzas se les hará difícil la 
En rigor, se abordaron los expedientes participación. Sobre este articulo, 
que habilitarán las reformas de las Bargagna votó en contra de la actual 
Leyes provinciales 2988 y 9659. En redacción.
pr imer  término,  los  d iputados 
sancionaron las modificaciones a la ley Fue tras la discusión de ese texto que 
2988, que data de 1934, y que entre los jóvenes del MST, que ocuparon un 
otras cosas estipulaba en su articulado palco en el recinto, manifestaron su 
que el horario de votación era hasta las enojo a viva voz. El referente de la 
16. fuerza Luis Meiners responsabilizó al 

oficialismo de querer eliminar a los 
Después, tras la aprobación en general partidos chicos del escenario electoral y 
del proyecto que modifica la Ley 9659, acusó al radicalismo de ser funcional al 
se abordó en particular, artículo por poder de turno. “Tienen como rehén a la 
artículo. democracia, no tienen vergüenza”, 

afirmó. De inmediato, el legislador 
En ese aspecto, el primer artículo sujeto Rubén Almará hizo saber a sus pares 
a cambios fue el número uno, a que recurrirá a la Justicia porque el texto 
instancias de la bancada radical. El “cercena el acceso a la política”.
presidente de ese bloque, Agustín 
Federik, pidió cambiar el texto original, La diputada Rosario Romero (FPV) se 
que dice: “el sistema adoptado por esta refirió a los cambios en el artículo sexto 
Ley se aplicará obligatoriamente a inciso “B”, que permitirá el doble pegado  
t o d o s  l o s  p a r t i d o s  p o l í t i c o s ,  en la sección municipal de la boleta y del 
confederaciones o fusiones de partidos artículo 10, para que el voto sea a partir 
y alianzas transitorias, provinciales, o de los 16, “hasta el día de la elección 
comunales, que intervengan en la general”.
elección general de cargos públicos 
electivos”, para agregar a “provinciales 
o comunales” “departamentales”.

http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
Luego, la diputada socialista Emma 4 / 3 0 / e n - e s c a n d a l o s a - s e s i o n -
Bargagna, reclamó modificar el artículo d i p u t a d o s - a p r o b o - c o n -
quinto, que en su inciso “A” se refiere a modificaciones-la-reforma-electoral/
la adhesión a candidaturas para cargos 
prov inc ia les  para  gobernador,  
v i c e g o b e r n a d o r  y  d i p u t a d o s  
provinciales, y señala: “el uno  por 
ciento del padrón de afiliados debiendo 

Leer más en:
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de personas la organización social Acción Educativa trabaja desde 1985 
en Santa Fe, “en alfabetización para poder leer y escribir el mundo, la 
realidad y lograr transformaciones sociales”, explicó a AIM la integrante 
de la institución Luciana Basso, quien aseveró que sigue funcionado la 
radio comunitaria “Voces de la Costa” en la zona de Arroyo Leyes, en 
conjunto con vecinos del lugar.  
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/27/accion-
educativa-educacion-popular-para-lograr-transformaciones-
sociales/ 
..............................................................................................................
LOCALES
NUEVO LUGAR DE ENCUENTRO PARA LOS PARANAENSES
Paraná, 27 de abril (AIM).- En Paraná un nuevo espacio verde se 
transformó en lugar de esparcimiento y encuentro de los vecinos. La 
plaza pública que habilitó la municipalidad la semana pasada en los 
terrenos que pertenecieran al hipódromo, es todo un éxito al que cientos 
de personas ya acudieron, registró AIM.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/27/nuevo-
lugar-de-encuentro-para-los-paranaenses/ 
..............................................................................................................
PROVINCIALES
ASUMIERON A LAS NUEVAS AUTORIDADES DE LA POLICÍA
Paraná, 27 de abril (AIM). Este lunes se realizó en la escuela de oficiales 
Salvador Maciá de Paraná la ceremonia formal de asunción de la plana 
mayor de la Policía de la provincia, acto que fue encabezado por el 
ministro de Gobierno, Adán Bahl, y el jefe de la Policía, Héctor Massuh. 
Asimismo, en la oportunidad fueron relevados de sus cargos ocho 
funcionarios policiales por haber cumplido con su ciclo en la función 
policial, quiénes además recibieron un reconocimiento a los 30 años de 
servicio y trayectoria de trabajo.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/27/pusieron-
en-funcion-a-las-nuevas-autoridades-de-la-policia/ 
..............................................................................................................
POLÍTICA, LEGISLATIVA
LEGISLADORES FRENARON LAS CITACIONES A 
FUNCIONARIOS DEL EJECUTIVO
Paraná, 28 de abril (AIM). Los diputados oficialistas trabaron los 
expedientes que impulsaban que funcionarios del poder Ejecutivo se 
presenten en el recinto a explicar situaciones irregulares como la 
contratación del ex jardinero de los Kirchner, Ricardo Fabián Barreiro; 
los déficits y ventas de la Cooperativa Tambera de Paraná (Cotapa) y de 
la Procesadora Ganadera Entrerriana; las falacias sobre obras públicas 
no ejecutadas; y el grave conflicto en el Consejo Provincial del Niño, el 
Adolescente y la Familia (Copnaf), confirmó AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/28/legisladores-
frenaron-las-citaciones-a-funcionarios-del-ejecutivo/
..............................................................................................................
PROVINCIALES
LA UNIVERSIDAD ARTICULÓ UN ESPACIO PARA 
R E C L A M A R  Q U E  M E J O R E  E L T R A N S P O R T E  
INTERURBANO QUE UNE PARANÁ CON SANTA FE
Paraná, 28 de abril (AIM). En la Facultad de Ciencias de la Educación 
(FCE) de la Universidad Nacional de Entre Ríos (Uner) se realizó el 
primer encuentro multisectorial para exponer en la esfera pública y 
plantear posibles estrategias para impulsar soluciones que mejoren el 
sistema de transporte público que une las capitales de Entre Ríos y Santa 
Fe, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/28/la-
universidad-articulo-un-espacio-para-reclamar-que-mejore-el-
transporte-interurbano-que-une-parana-con-santa-fe/
..............................................................................................................
POLITICA
PARA IOSPER,  EL PEDIDO DE AUMENTO DE ACLER ES 
“UNA LOCURA” 
Paraná, 28 de abril (AIM).- Tras el pedido de incremento que formuló la 
Asociación de Clínicas de Enre Ríos (Acler), el titular del Instituto de 
Obra Social de la Provincia de Entre Ríos (Iosper), Fernando Cañete, 
afirmó a AIM que le llama mucho la atención que el anuncio se haya 
realizado después que el gobierno definió la fecha de las Primarias 
Abiertas, Simultáneas y Obligatorias (Paso), consideró que la demanda 
del sector empresario es “lisa y llanamente, una locura”,  y desmintió 
categóricamente que se les adeude desde diciembre de 2013.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/28/para-
iosper-el-pedido-de-aumento-de-acler-es-una-locura/ 
..............................................................................................................
POLITICA
BANCARIOS  ADVIERTEN QUE “SERÁ UNA NEGOCIACIÓN 
LARGA CUBIERTA DE HUELGAS”
Buenos Aires, 28 de abril (AIM).- Disgustados por la falta de respuestas 
de la patronal, los secretarios generales de la Asociación Bancaria 
realizarán este miércoles un pleno en Buenos Aires para definir medidas 
de fuerza que se harán efectivas, si para el 5 de mayo no hay respuestas 
del sector empresario a los reclamos”, adelantó a AIM el titular de la 
entidad en Paraná, Juan Carlos Navarro. “Será una negociación larga 
cubierta de huelgas”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/28/bancarios-
advierten-que-sera-una-negociacion-larga-cubierta-de-huelgas/ 
..............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
MILES DE DOCENTES RECLAMARON RESPUESTAS 
INMEDIATAS A DEMANDAS INSATISFECHAS
Paraná, 29 de abril (AIM).- Una masiva movilización de trabajadores de 
la educación llegó este miércoles a la Casa Gris para expresar su 
insatisfacción por un abanico de reclamos y demandas insatisfechos que 
surgen de las escuelas del departamento Paraná, registró AIM. Fuertes 
críticas por la fecha en que finaliza el cronograma de pago y por la 
ausencia de condiciones laborales apropiadas. Los docentes siguen 
“unidos, en lucha, y atentos a lo que pasará”.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/29/miles-de-
docentes-reclamaron-respuestas-inmediatas-a-demandas-
insatisfechas/
 ..............................................................................................................
PROVINCIALES
ANALIZAN CÓMO EL SISTEMA FERROVIARIO PUEDE 
BENEFICIAR A LOS PRODUCTORES
Paraná, 29 de abril (AIM). Organizado por el Instituto de Políticas 
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Meiners: “La reforma electoral 
busca restringir la democracia”

POLÍTICA

30/04/15

E l  r e f e r e n t e  e n t r e r r i a n o  d e l  las generales”.
Movimiento Socia l is ta  de los 
Trabajadores (MST)- Nueva Izquierda, Además, apuntó que  “otros artículos 
Luis Meiners, cuestionó la reforma a la imponen fuertes restricciones a la 
Ley electoral entrerriana, ya que participación no ya de las elecciones 
advirtió que el texto  “es una muestra generales, sino de las propias primarias”, 
clara de la voluntad de la casta política ya que precisó que en el artículo quinto 
de restringir la democracia para cuidar “se establece como condición para 
sus privilegios”. presentar candidatos a diputados 

provinciales, gobernador y vice la 
La reforma del sistema electoral de Entre presentación de avales de afiliados en al 
Ríos “modifica las reglas de juego a la menos 15 de los 17 departamentos, 
medida del partido del gobierno”, dijo obligando así a las fuerzas políticas que 
Meiners a esta Agencia, quien precisó quieran presentar esas candidaturas a 
que el proyecto que cambia la Ley 9659 tener afiliados en casi todos los 
“apunta claramente a restringir la departamentos, requisito que no se 
participación de fuerzas emergentes, encuentra, por ejemplo, a la hora de 
imponiendo duras condiciones para la obtener reconocimiento jurídico para el 
presentación de candidaturas, mientras partido”.
en sus declaraciones públicas el 
gobernador (Sergio) Urribarri se jacta que 
la iniciativa establece un piso de votos http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/30/mein

ers-la-reforma-electoral-busca-restringir-la-inferior a la Ley nacional para participar de 
democracia/ 

Leer más en:

Foto: Archivo.

Noticias destacadas de abril
Públicas del Tercer Distrito de la Federación Agraria Argentina (FAA) 
se realizó en Villaguay un seminario tendente a diagnosticar el estado 
de la red ferroviaria, los costos del transporte, y planificar propuestas 
para el sector agropecuario, confirmó a AIM el presidente de la filial 
villaguallense de FAA, Beltrán “Pelusa” Pérez. En el encuentro “se 
expresó la voluntad de continuar con el estudio y factibilidad de uso de 
nuestro sistema ferroviario, analizando costos y oportunidades que 
puedan beneficiar a los productores entrerrianos”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/29/analizan-
como-el-sistema-ferroviario-puede-beneficiar-a-los-productores/
..............................................................................................................
POLÍTICA, LEGISLATIVA
EL SENADO APROBÓ, CON MODIFICACIONES, LAS 
REFORMAS DEL SISTEMA ELECTORAL ENTRERRIANO
Paraná, 29 de abril (AIM). En la sesión de este miércoles, la Cámara de 
Senadores dio media sanción, con adecuaciones,  a los proyectos que 
remitió el Ejecutivo que reforman el sistema electoral de Entre Ríos, 
registró AIM. Los cambios disponen que las  primarias se realizarán el 
segundo domingo de agosto y serán obligatorias; se amplía la edad para 
participar en los comicios provinciales a 16 años; se establece que los 
partidos políticos deberán tener un uno por ciento del padrón para pasar 
a las generales y se determinan pautas para las alianzas transitorias.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/29/el-
senado-aprobo-con-modificaciones-las-reformas-del-sistema-
electoral-entrerriano/ 
..............................................................................................................
POLITICA
LOS BANCARIOS ENDURECEN MEDIDAS Y ARRANCAN UN 
PLAN DE LUCHA
Paraná, 29 de abril (AIM).-  El pleno de secretarios generales de la 
Asociación Bancaria nacional anunció un plan de lucha que contempla 
asambleas en todos los bancos del país para el 6 y 7 de mayo, durante las 
dos últimas horas de atención al público, y un paro total de 24 horas 
para la siguiente semana, con fecha en suspenso. “Es una vergüenza el 
manoseo de la patronal con sus trabajadores, porque con las ganancias 
que han acumulado en los últimos 12 años, estos pseudo-empresarios 
no han tenido el tupé de realizar una propuesta que satisfaga al sector”, 
afirmó a AIM el secretario Adjunto del sindicato en Paraná, Augusto 
Gervasoni. La reunión de paritarias pasó para el 5 de mayo, a las 11, en 
el ministerio de Trabajo de la Nación.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/29/bancarios-endurecen-
medidas-y-arrancan-un-plan-de-lucha/ 
..............................................................................................................
POLÍTICA/ GREMILES
EXIGEN ENTREGA DEL NUEVO EDIFICIO PARA LA 
ESCUELA “EDUARDO Y FEDERICO HASENKAMP”
Parná, 30 de abril (AIM).- “Desde 2006 estamos esperando que se 
culmine el nuevo edificio para la escuela secundaria 47 Eduardo y 
Federico Hasenkamp y se ha frenado la obra, se ha vuelto a licitar, la 
están dilatando”, expresó a AIM la secretaria general de Agmer filial 
Hasenkamp, Norma Brandolín, en el marco de la movilización docente 
que se realizó este miércoles. Allí, personal de la institución marchó 
llevando un cartel que signaba: “Estamos cansados de esperar, 
queremos edificio ya”.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/30/exigen-
entrega-del-nuevo-edificio-para-la-escuela-eduardo-y-federico-
hasenkamp/
 ..............................................................................................................
PROVINCIALES
CRONOGRAMA DE PAGOS CONCLUIRÁ NUEVAMENTE A 
MEDIADO DE MES
Paraná, 30 de abril (AIM). El gobierno de Entre Ríos dio a conocer el 
cronograma de pagos de los trabajadores públicos que comienza el 
próximo lunes con la liquidación de sueldos de la Policía, el Servicio 
Penitenciario, amas de casa y Ley 4035 y finalizará el 15, con los 
funcionarios de los tres poderes. El ministro de Economía, Hacienda y 
Finanzas, Diego Valiero, aseguró a AIM que la prolongación de la 
agenda de pagos es similar “en otras provincias, que responden a un 
contexto mundial difícil”.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/30/cronograma-de-pagos-
concluira-nuevamente-a-mediado-de-mes/
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POLÍTICA
EN PARANÁ, SANZ RESPALDÓ A BENEDETTI COMO 
CANDIDATO DEL RADICALISMO
Paraná, 1º de mayo (AIM).- En su paso por la capital provincial, el 
candidato a presidente por la Unión Cívica Radical (UCR, Ernesto Sanz, 
afirmó a AIM que el radicalismo está “verdaderamente unificado”; 
ratificó que el candidato del centenario partido es Atilio Benedetti y 
admitió que cuando elija a su compañero de fórmula, trabajará para que 
sea alguien que la potencie. “Tenemos derecho de armar la fórmula con un 
radical, o no. Estamos viendo, estamos pensando,  y cuando llegue el 
momento de elegir a nuestro candidato a vice, queremos que sea alguien 
que la potencie”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/04/30/en-parana-
sanz-respaldo-a-benedetti-como-candidato-del-radicalismo/ 
..................................................................................................................
POLÍTICA, LEGISLATIVA
IMPULSAN LA CREACIÓN DE UN CONSEJO ASESOR DE 
DISCAPACIDAD
Paraná, 2 de mayo (AIM). El Senado dio luz verde para que avance el 
proyecto de Ley por el que se busca crear el Consejo Asesor de 
Discapacidad, en el ámbito del Instituto Provincial de Discapacidad, para 
favorecer el diseño de políticas públicas en la materia, ser un órgano 
consultivo con participación ciudadana y funciones de asesoramiento 
integral, confirmó AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/02/impulsa-la-
creacion-de-un-consejo-asesor-de-discapacidad/
.................................................................................................................. 
PROVINCIALES
MUNICIPIOS DE ENTRE RÍOS CONFORMARON EL CONSEJO 
PROVINCIAL DEL AMBIENTE
Paraná, 2 de mayo (AIM). Diferentes comunas de la provincia 
conformaron en Concordia el Consejo Provincial de Ambiente  
(Coproam), que busca avanzar en estrategias de regionalización de la 
política ambiental.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/02/municipios-de-
entre-rios-conformaron-el-consejo-provincial-del-ambiente/
.................................................................................................................. 
POLÍTICA
PREOCUPA A LA COMUNIDAD JUDÍA QUE DESDE EL 
ESTADO SE FOMENTE EL ANTISEMITISMO
Paraná, 3 de mayo (AIM). Que funcionarios del Estado utilicen 
argumentos judeo-fóbicos y antisemitas y que la justicia haga lugar a 
una insólita denuncia por “traición a la patria” contra dirigentes 
Delegación de Asociaciones Israelitas Argentina (Daia) alarma a la 
comunidad judía, dijo a AIM el titular de la organización en Entre 
Ríos, Diego Dlugovitzky, quien consideró que hay que desnaturalizar 
los procesos en los que “las conductas se repiten a lo largo de la 
historia con los mismos resultados”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/03/preocupa-a-la-
comunidad-judia-que-desde-el-estado-se-fomente-el-antisemitismo/
.................................................................................................................. 
PROVINCIALES
DIPUTADOS TIENE LA LLAVE PARA DECLARAR 
MONUMENTO HISTÓRICO AL PUENTE CLAUDIO MÉNDEZ 
CASARIEGO
Paraná, 3 de mayo (AIM). La Cámara Baja debe dar luz verde para que 
se apruebe definitivamente el proyecto de Ley para declarar 
monumento histórico provincial al puente Claudio Méndez Casariego, 
que se encuentra emplazado en la ruta 42 sobre el río Gualeguaychú y 
une la ciudad con el Parque Unzué, confirmó AIM. Además, se crearía 
un sitio de referencia histórico-turístico en inmediaciones del enlace.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/03/diputados-
tiene-la-llave-para-declarar-monumento-historico-al-puente-
claudio-mendez-casariego/ 
.................................................................................................................. 
POLÍTICA
EL ANUNCIO DEL GOBIERNO NO FRENA LAS MEDIDAS DE 
LOS BANCARIOS
Paraná, 4 de mayo (AIM).- Tras el anuncio del gobierno nacional de un 
esquema de reducción en los pagos del Impuesto a las Ganancias para los 
asalariados que ganen hasta 25.000 pesos en bruto, el secretario General 
de la Asociación Bancaria de Paraná, Juan Carlos Navarro, confirmó a 
AIM que las medidas de fuerza previstas se sostendrán. “Vamos por el 
aumento salarial, pero además, todavía no salió el decreto respaldatorio 
del anuncio sobre Ganancias y no sabemos de qué manera impactará en el 
salario. Primero queremos saber qué tan real es el anuncio”. Este martes a 
las 11 habrá una reunión entre las cámaras y los trabajadores.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/04/el-anuncio-
del-gobierno-no-frena-las-medidas-de-bancarios/ 
..................................................................................................................
POLÍTICA
CITRICULTORES ADVIERTEN QUE SI NO LLEGA LA AYUDA, 
“LA SITUACIÓN SE PONDRÁ FEA”
Chajarí, 4 de mayo (AIM).- Si la ayuda de 30 millones de pesos que 
prometió el gobierno nacional al sector citrícola no llega en los próximos 
días “la situación se pondrá fea, porque no podremos cumplir con los 
trabajadores lo que se acordó en paritarias”, afirmó a AIM el presidente de 
la Federación del Citrus de Entre Ríos (Fecier), Dante Grigolatto.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/04/citricultores-
advierten-que-si-no-llega-la-ayuda-la-situacion-se-pondra-fea/ 
..................................................................................................................
POLÍTICA
EL EJECUTIVO PROMULGÓ UNA DE LAS LEYES DEL 
SISTEMA ELECTORAL
Paraná, 4 de mayo (AIM).- Tras su sanción definitiva en el Senado, el 
poder Ejecutivo promulgó este lunes la ley que introdujo modificaciones 
al sistema electoral provincial, que establece la obligatoriedad de las 
Primarias, Abiertas Simultáneas y Obligatorias (Paso),  fija que los 
comicios de la elección serán el segundo domingo de agosto, autoriza a 
que las listas de candidatos peguen abiertamente y exige, 
proscriptivamente,  que los partidos a presentarse tengan el uno por ciento 
en cada departamento, registró AIM. Hasta el momento no se difundió la 
promulgación de la reforma a la Ley 2988, que amplió la edad para votar a 
partir de los 16 años.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/04/el-ejecutivo-
promulgo-una-de-las-leyes-del-sistema-electoral/ 
..................................................................................................................
PROVINCIALES
SE REALIZÓ UNA RADIO ABIERTA EN LA 'BAZÁN Y 
BUSTOS' PARA RECLAMAR INFRAESTRUCTURA
Paraná, 5 de mayo (AIM). Estudiantes y docentes de la escuela 'Bazán 
y Bustos' de Paraná hicieron una nueva jornada de protesta para exigir 

El Senado sancionó la reforma 
al sistema electoral y autorizó 
la ampliación del pegado de 
boletas de candidatos

POLÍTICA/LEGISLATIVA

04/05/15

En sesión especial, la Cámara de 
Senadores dio sanción definitiva a La reforma de la 9659 implica una 
las modificaciones de la Ley nueva redacción para 15 artículos, por 
electoral entrerriana, por la que se lo que se establece que el sistema 
establece la obligatoriedad de las electoral en el distrito adopta las Paso,  
Primarias, Abiertas Simultáneas y “en un solo acto electivo,  de un solo 
Obligatorias (Paso),  fija que los voto secreto y obligatorio por 
comicios de la elección serán el ciudadano, aun en aquellos casos en 
segundo domingo de agosto, que se presentare una sola lista, para la 
autoriza a que las listas de elección de candidatos a las elecciones 
candidatos peguen abiertamente y generales de autoridades provinciales, 
exige, proscriptivamente,  que los municipales y comunales”.  El sistema 
partidos a presentarse tengan el uno “se aplicará obligatoriamente a todos 
por ciento en cada departamento, los partidos políticos, confederaciones 
registró AIM.  o fusiones de partidos y alianzas 

transitorias, provinciales, o comunales, 
En una rápida sesión, los senadores que intervengan en la elección general 
entrerrianos aprobaron la reforma a la de cargos públicos electivos”.
Ley ‘Castrillón’ (9659), que completará 
los cambios del sistema electoral que Las elecciones primarias serán 
se introdujeron a partir de las convocadas por el poder Ejecutivo 
modificaciones a Ley 2988, que provincial, o en defecto de éste por la 
aggiornó las elecciones entrerrianas a asamblea legislativa, y  deberán 
las disposiciones nacionales y amplió la celebrarse el segundo domingo de 
edad para votar a partir de los 16 años. agosto del año en que se realicen las 

elecciones generales para los cargos 
La defensa del expediente, que quedó electivos provinciales.
a disposición del Ejecutivo para su 
promulgación, la realizó el presidente En ese marco, se fijó que las alianzas 
del bloque oficialista, Enrique Cresto, transitorias de los partidos reconocidos 
quien explicó que la iniciativa volvió en con vista a una determinada elección 
revisión por dos artículos: uno que “serán puestas en conocimiento del 
amplió el pegado y, el otro, que corrigió Tribunal Electoral Provincial con 
un error de sintaxis. anticipación no menor de  60 días de la 

fecha fijada para la celebración de la 
En ese sentido, explicó que ahora se elección primaria”.
dará la posibilidad que “los candidatos 
a intendentes de los 78 municipios Además, se determinó que “para la 
podrán ir en varias boletas de los proclamación de candidatos y la 
partidos políticos al igual que sus participación en las elecciones 
candidatos tanto a legisladores como a generales será necesario que hayan 
concejales”. Al respecto, el legislador obtenido como mínimo un total de 
remarcó que “esta actitud de la norma sufragios, considerado lo de todas sus 
es democrática ya que representa es listas internas, igual o superior al uno 
una apertura que beneficiará a todos por ciento”.
los partidos políticos”, según apuntó 
esta Agencia.

Noticias destacadas de mayo



Comenzó la cumbre anti fracking 
con intensos debates y una 
movilización

POLÍTICA

08/05/15

Invest igadores ,  es tud iantes ,  r eclamar que no se criminalice la 
docentes, activistas y ambientalistas protesta social y exigir que se 
de diferentes puntos de América desprocese a los cinco luchadores 
participan de la cuarta cumbre sociales que fueron involucrados en 
nacional anti-fracking  y de la una causa por apostarse a la vera de la 
segunda cumbre internacional, ruta, cerca de Concordia, para repudiar 
donde comenzaron a advertir sobre el paso de camiones con equipos 
las consecuencias sociales y antisísmicos destinados a explotación 
ambientales de la práctica, registró gasífera mediante fracking en el 
A I M .  T a m b i é n ,  s e  r e a l i z ó  Uruguay, quienes fueron duramente 
movilización al Juzgado Federal en reprimidos por Gendarmería.
P a r a n á  p a r a  r e p u d i a r  l a  
criminalización de la protesta social. Al respecto, el coordinador del proyecto 

de extensión universitaria ‘Por una 
En el paraninfo ‘Rodolfo Walsh’ de la n u e v a  e c o n o m í a ,  h u m a n a  y  
Facultad de Ciencias de la Educación, sustentable’ de la FCE, Luís Lafferriere, 
de la Universidad Nacional de Entre señaló a esta Agencia que la acción es 
Ríos, cientos de acreditados de en el marco de las cumbres, para pedir 
d i fe ren tes  par tes  de  Amér ica  que se desprocese a los compañeros, 
comenzaron a discutir las nefastas quienes llevaron adelante una medida 
consecuencias de la fractura hidráulica para repudiar el paso de estos 
para la extracción de hidrocarburos que camiones que son funcionales a 
provoca sismos, compromete el políticas públicas que van en contra del 
abastecimiento de agua y contamina el pueblo.
medio ambiente, ya que se utilizan 
métodos y cientos de químicos 
peligrosos.  http://www.aimdigital.com.ar/2015/0

5/08/comenzo- la-cumbre-ant i -
La apertura se realizó con el panel ‘El fracking-con-intensos-debates-y-
mundo por territorios libres de fracking’, una-movilizacion/
en el que se hicieron exposiciones de 
delegados de asambleas contra esa 
técnica de Estados Unidos, Brasil y 
Uruguay y se concretó una video 
conferencia con representantes de 
México, Perú, Bolivia, Colombia y Chile.

Tras un break, los participantes 
marcharon con cánticos y banderas 
desde la Universidad al edificio donde 
funciona el Juzgado Federal para 

Leer más en:
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Noticias destacadas de mayo

que se generen las condiciones de posibilidad para garantizar el 
derecho a la educación en el colegio, informaron a AIM. Exigen que se 
concluyan las obras que intentan subsanar en parte los inconvenientes 
en infraestructura, ya que no están terminadas las conexiones eléctricas 
y hay problemas con los desagües y no se disponen de las aulas 
necesarias para cubrir la matrícula.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/05/se-realizo-una-
radio-abierta-en-la-bazan-y-bustos-para-reclamar-infraestructura/
.................................................................................................................. 
PROVINCIALES
IOSPER ACORDÓ SERVICIOS CON UN SANATORIO 
COLONENSE
Paraná, 5 de mayo (AIM).- Con el objetivo de seguir brindando seguridad 
en las prestaciones de servicios a los afiliados del Instituto de Obra Social 
de la Provincia de Entre Ríos (Iosper), el presidente del organismo, 
Fernando Cañete, firmó un acta acuerdo con directivos del Sanatorio Río 
Uruguay,  de la localidad de Colon. “Debemos garantizar la prestación de 
servicios a los afiliados a nuestra obra social y por eso ampliamos 
nuestros convenios”, afirmó a AIM el funcionario.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/05/iosper-acordo-
servicios-con-un-sanatorio-colonense/
.................................................................................................................. 
PROVINCIALES
VICTORIA/ TRAS LA TORMENTA, ANALIZAN LAS TAREAS 
DE RECUPERACIÓN
Victoria, 5 de mayo (AIM).- Tras el fenómeno climático que azotó el 
viernes a la localidad de Victoria, el intendente Rubén Darío Garcilazo, 
valoró el esfuerzo y la colaboración del personal de la municipalidad y de 
distintos estamentos de la sociedad civil, se informó a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/05/victoria-tras-la-
tormenta-analizan-las-tareas-de-recuperacion/
 
POLÍTICA
HIJOS REPUDIÓ INTENTO DE INTIMIDACIÓN
Paraná, 5 de mayo (AIM).La organización de Derechos Humanos Hijos 
e Hijas por la Identidad y la Justicia contra el Olvido y el Silencio 
(Hijos) repudió el intimidación sufrida por el juez federal de Paraná, 
Leandro Ríos, y el secretario de Derechos Humanos de su juzgado, 
Juan Antonio Rosas Paz, el cual tendría vinculación con una causa por 
delitos de lesa humanidad.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/05/hijos-repudio-
intento-de-intimidacion/
..................................................................................................................
POLÍTICA
PIDEN QUE SE PROHÍBA EL FRACKING EN LA PROVINCIA
Paraná, 5 de mayo (AIM).- Un proyecto de ley presentado en la Cámara 
Baja de Entre Ríos busca prohibir en la provincia e islas de jurisdicción 
provincial, la prospección, exploración y explotación de hidrocarburos 
por  fracturación hidráulica (fracking), y asume como política de Estado 
la obtención de energías renovables que garanticen el desarrollo 
productivo sostenible, la preservación del agua y el cuidado del Acuífero 
Guaraní, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/05/piden-que-se-
prohiba-el-fracking-en-la-provincia/ 
..................................................................................................................
PROVINCIALES
UADER / DENUNCIAN QUE LA SITUACIÓN EDILICIA ESTÁ A 
PUNTO DE COLAPSAR
Paraná, 5 de mayo (AIM).- La noticia del cronograma de pago con fecha 
11 del mes para docentes de la Universidad Autónoma de Entre Ríos 
(Uader) no logró acallar las voces de denuncia por la grave situación de 
infraestructura que padece la Casa de Estudios. “Algunos edificios, como 
'la pecera'  tienen problemas serios de colapso. La situación es muy 
complicada y esto perjudica a docentes, a estudiantes y también a no 
docentes”, afirmó a AIM el profesor Javier Miranda. Responsabilizan al 
gobierno provincial de no garantizar las condiciones para el trabajo.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/05/uader-
denuncian-que-la-situacion-edilicia-esta-a-punto-de-colapsar/ 
..................................................................................................................
POLÍTICA
LA DIRIGENCIA DEL RADICALISMO ENTRERRIANO 
ANALIZARÁ LA CARTOGRAFÍA POLÍTICA TRAS LA 
REFORMA AL SISTEMA ELECTORAL
Paraná, 6 de mayo (AIM). El Comité Provincial de la Unión Cívica 
Radical (UCR) se reunirá la próxima semana con los presidentes de los 
Comités Departamentales para analizar el escenario político tras la 
reforma del sistema electoral entrerriano, informó a AIM el presidente 
del centenario partido, Fuad Sosa, quien indicó que se trabaja “a contra 
reloj en la construcción de las distintas candidaturas de cara a las 
elecciones”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/06/la-dirigencia-
del-radicalismo-entrerriano-analizara-la-cartografia-politica-tras-
la-reforma-al-sistema-electoral/
..................................................................................................................
POLÍTICA/ GREMIALES
CLASE PÚBLICA DE DOCENTES UNIVERSITARIOS PARA 
EXIGIR AUMENTO SALARIAL
Paraná, 6 de mayo (AIM).- El Sindicato de Trabajadores de Docentes 
Universitarios de Entre Ríos (Sitradu), realizará hoy una clase pública 
como parte del plan de lucha que definió Conadu Histórica, se informó a 
AIM. Será a las 17, en el hall de la Facultad de Ciencias de la Educación, 
en Buenos Aires 389 de Paraná. Reclaman un 40 por ciento de aumento 
salarial.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/06/clase-publica-
de-docentes-universitarios-para-exigir-aumento-salarial/
.................................................................................................................. 
POLÍTICA/ GREMIALES
DOCENTES ENTRERRIANOS SE SUMARON PLAN DE LUCHA 
DE CONADU HISTÓRICA
Paraná, 6 de mayo (AIM).- Trabajadores de la educación superior 
realizaron este miércoles una clase pública en la Facultad de Ciencias de 
la Educación (FCE) de la Universidad Nacional de Entre Ríos (Uner), en 
la capital entrerriana, para exigir que la recomposición salarial para el 
sector sea del 40 por ciento para todas las categorías y dedicaciones; 
reclamar la inmediata publicación en el Boletín Oficial del Convenio 
Colectivo de Trabajo;  y demandar que se derogue el impuesto a las 
ganancias, registró AIM.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/06/docentes-
entrerrianos-se-sumaron-plan-de-lucha-de-conadu-historica/ 
..................................................................................................................

POLITICA

Tras un break, los participantes marcharon con cánticos y banderas desde la Universidad al edificio donde funciona el Juzgado Federal. Foto: AIM.
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BORDET: “EL PEGADO DE LISTAS GENERA CALIDAD 
DEMOCRÁTICA”
Paraná, 6 de mayo (AIM).- En su paso por Paraná, donde desembarcó 
para realizar un acto que marca el inicio de la campaña en la capital 
provincial, el precandidato a gobernador por el Frente Para la Victoria 
(FPV) Gustavo Bordet, valoró la reforma de la Ley 'Castrillón' (9659); 
consideró que el pegado de listas “genera calidad democrática”, y 
confirmó  AIM que su compromiso es “llevar adelante el ideal del 
proyecto nacional y provincial, recorriendo cada uno de los  
departamentos para generar fuertes compromisos con dirigentes y la 
sociedad”. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/06/bordet-el-
pegado-de-listas-genera-calidad-democratica/ 
..................................................................................................................
POLÍTICA
ESTUDIANTES INICIAN PLAN DE LUCHA PARA RECLAMAR 
AL GOBIERNO EDIFICIO PARA UADER
Paraná, 7 de mayo (AIM). Alumnos de la Universidad Autónoma de Entre 
Ríos (Uader) comenzaron un plan de acción para exigir al gobierno que 
realice el campus de la Casa de Estudios y que mejore las condiciones 
edilicias en las instalaciones en las que se dictan clases actualmente. La 
semana próxima se realizará una movilización a Casa de Gobierno, 
informó a AIMJulián Urbani, consejero por el claustro estudiantil en la 
facultad de Humanidades, Artes y Ciencias Sociales.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/07/estudiantes-
inician-plan-de-lucha-para-reclamar-al-gobierno-edificio-para-
uader/
..................................................................................................................
POLÍTICA
MOLINA: “CONOCEMOS LAS NATURALES DIFICULTADES 
QUE IMPLICA UN ESCENARIO CON SU PROPIO 
PRECANDIDATO A PRESIDENTE”
Paraná, 7 de mayo (AIM). En su paso por Paraná, el subsecretario de 
Trabajo de Buenos Aires, Carlos Molina,  reconoció las dificultades que 
se plantean Entre Ríos para la precandidatura a presidente de Daniel 
Scioli, pero afirmó a AIM que se trabajará con “la misma convicción y 
compromiso militante”, que en el resto del país para obtener buenos 
resultados. Además, aseguró que el gobernador de la principal provincia 
de la República se impondrá en las Primarias, Abiertas, Simultáneas y 
Obligatorias (Paso), por lo que será el candidato del oficialismo en 
octubre.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/07/molina-
conocemos-las-naturales-dificultades-que-implica-un-escenario-
con-su-propio-precandidato-a-presidente/

..................................................................................................................
POLÍTICA
EN UN AÑO DE COSECHA RÉCORD, MILES DE 
PRODUCTORES TERMINARÁN EN BANCARROTA
Paraná, 8 de mayo (AIM).-  El precio de los insumos a valor del dólar 
blue, los tributos impagables “lisa y llanamente, asfixiantes”, y “el 
desastre que nos deja el gobierno nacional junto con la conducción central 
de Federación Agraria Argentina (FAA), que nos castiga con la pequeña 
de capacidad de maniobra, complican el panorama de productores y 
cooperativas que, en un año de cosecha récord, terminarán 
desfinanciados”, afirmó a AIM el director por el Tercer Distrito de FAA, 
Elvio Guía.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/08/en-un-ano-
de-cosecha-record-miles-de-productores-terminaran-en-
bancarrota/
 ..................................................................................................................
PROVINCIALES
PROPONEN QUE SEA OBLIGATORIO EL ESTUDIO DE 
DETECCIÓN DE TROMBOFILIA PARA MUJERES 
EMBARAZADAS
Paraná, 8 de mayo (AIM). Ingresará en la Cámara de Diputados un 
proyecto de Ley que plantea incorporar de forma obligatoria, como 
práctica rutinaria de control, el estudio de detección de trombofilia para 
mujeres embarazadas en todos los establecimientos públicos o privados. 
La tendencia a la enfermedad es frecuente, ya que alrededor del 10 por 
ciento  de la población es portador de este rasgo, confirmó AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/08/proponen-
que-sea-obligatorio-el-estudio-de-deteccion-de-trombofilia-para-
mujeres-embarazadas/
..................................................................................................................
PROVINCIALES
EXIGEN PARAR LA CONTAMINACION DE BOTNIA-UPM
Paraná, 8 de mayo (AIM).- En un documento, la Asamblea Ciudadana 
Ambiental de Gualeguaychú (Acag) titulado “Paremos la 
contaminación”, hizo saber que los episodios del  3 de mayo pasado en la 
Planta Industrial de “UPM-Botnia”,  que afectaron a personal de Aduanas 
y Migraciones que prestaban servicios en el Puente General San Martín, 
“demuestran una vez más la gravedad de una afectación que hemos 
venido denunciando desde hace mas de 12 años”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/08/exigen-
parar-la-contaminacion-de-botnia-upm/
 ..................................................................................................................
POLÍTICA
BUSCAN QUE LA CIUDADANÍA DECIDA EL DESTINO DE SUS 
IMPUESTOS
Paraná, 10 de mayo (AIM).- Un proyecto de ley que ingresó en la Cámara 
de Diputados de Entre Ríos, propone crear en  la provincia  el “Programa 
de asignación participativa de recursos”. Su objeto es  dotar a los 
contribuyentes la posibilidad de intervenir y decidir en la asignación de 
una porción de sus cargas impositivas mediante la elección de una entidad 
beneficiaria, registró AIM. Al tributar se dispondría el destino de una 
parte de lo pagado.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/09/buscan-que-
la-ciudadania-decida-el-destino-de-sus-impuestos/ 
..................................................................................................................
POLÍTICA
BENEDETTI NO PERMITIRÁ FRACKING EN LA PROVINCIA
Paraná, 9 de mayo (AIM).- En la cuarta cumbre nacional anti-fracking  y  
segunda internacional, que se realizó el viernes en Paraná, el candidato a 
gobernador por la Unión Cívica Radical, Atilio Benedetti, firmó un acta 
en el que se compromete a no permitir la aplicación del fracking en el 
territorio entrerriano, se informó a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/09/benedetti-no-
permitira-fracking-en-la-provincia/ 
..................................................................................................................

POLÍTICA

La Mesa de Enlace pide un “plan 
de salvataje” para productores

POLÍTICA

12/05/15

Las organizaciones que integran la En ese marco, consideraron que “sería 
Mesa de Enlace de Entre Ríos bueno que el gobierno provincial 
difundieron un documento al que establezca las mismas condiciones 
accedió AIM en el que solicitaron al para las cientos de empresas en crisis 
gobierno que abra un espacio de que hay en la provincia, que no cuentan 
diálogo para plantear un “plan de con ayudas oficiales como gestiones 
salvataje” para el sector. Reclaman ante  los  bancos,  o rgan ismos 
un trato igualitario, a partir del nacionales ( Afip y ministerio de 
crédito que otorgará el Estado Trabajo) y ahora una vez transferida la 
entrerriano a los nuevos dueños de empresa, créditos a largo plazo y tasas 
la citrícola Ayuí. de interés irrisorias”.

En una carta abierta que se difundió En Entre Ríos “hay cientos de 
este martes, previo al encuentro que pequeños y medianos productores que 
tendrán los referentes del sector el no tienen posibilidad de mayor 
miércoles en Paraná, se consideró endeudamiento, lo que los está 
como positivo que el gobierno advierta obligando a liquidar sus bienes, con el 
la crisis de la producción entrerriana. La fin de cumplir con sus compromisos de 
lectura de los referentes sindicales las últimas campañas que han sido de 
surgió a partir del crédito de 20.000.000 quebranto generalizado”, remarcaron, 
de pesos que otorgará el Ejecutivo a los por lo que exigieron “un tratamiento 
nuevos dueños de la citrícola Ayuí, ya igualitario y que gobierno convoque en 
q u e  “ r e p r e s e n t a  u n  c l a r o  forma urgente a las entidades del 
reconocimiento a la crisis que soporta sector para establecer un plan de 
el sector y la necesidad de apuntalar a sa lva ta je  de  los  p roduc to res  
la nueva empresa (de capitales chinos) entrerrianos, que como mínimo 
con la ayuda estatal”. requieren el mismo trato que los nuevos 

dueños de la Citrícola Ayuí”.

Noticias destacadas de mayo

Foto: Archivo AIM.



Urribarri bajó su precandidatura 
presidencial

POLÍTICA

12/05/15

Tras el mensaje de Cristina Kirchner triunfo electoral”, continuó, sin brindar 
la semana pasada por cadena definiciones sobre su futuro político 
nacional a los dirigentes del cercano.
kirchnerismo para que se disminuya 
la cantidad de postulantes de cara a Urribarri ocupó el párrafo final de su 
las elecciones nacionales primarias, para dejar en claro que seguirá 
el gobernador de Entre Ríos, Sergio formando parte del Frente para la 
Urribarri, anunció que declina su Victoria y que apoyará al candidato que 
precandidatura presidencial. triunfe en las internas. “Nunca estuvo en 

duda mi pertenencia a este espacio 
Hasta hoy, Urribarri aspiraba a ser la político y por lo tanto tampoco debe 
tercera opción en la ingeniería electoral. estar en duda que no seré obstáculo 
Resistía junto al resto de los ninguno para que el FPV presente la 
precandidatos del kirchnerismo de cara propuesta electoral más competitiva y 
a las internas presidenciales: el representativa que permita ratificar el 
gobernador bonaerense, Daniel Scioli, rumbo que permitió a la Argentina 
el ministro del Interior y Transporte, reconstruirse sobre las cenizas”, 
Florencio Randazzo, el ministro de sostuvo.
Defensa, Agustín Rossi y el legislador 
porteño, Jorge Taiana. La semana pasada, Cristina Kirchner 

envió un claro mensaje a los dirigentes 
Hace exactamente un mes, el del kirchnerismo ante la cantidad de 
entrerriano se mostraba esperanzado: postulantes a cargos ejecutivos, 
“seguro llegamos con tres candidatos a especialmente en la provincia, donde 
las Primarias Abiertas, Simultáneas y hay doce precandidatos por el FPV: el 
Obligatorias (Paso). La boleta de jefe de Gabinete, Aníbal Fernández; el 
Daniel, la de Florencio y la nuestra. No titular de la Anses, Diego Bossio; el 
me bajo”, había apuntado a la prensa. presidente de la Cámara de Diputados, 

Julián Domínguez; el intendente de La 
Hoy el panorama cambió. A través de Matanza, Fernando Espinoza; el jefe 
una “carta abierta” difundida por comunal de Berazategui, Patricio Mussi; 
distintos medios, Urribarri abandonó, al el secretario de Seguridad, Sergio 
menos por este año, sus aspiraciones Berni; el referente del Movimiento Evita, 
presidenciales. Agradeció a Cristina Fernando Navarro; el vice bonaerense, 
Kirchner -y a la militancia y a Gabriel Mariotto; la ministra de 
funcionarios- pero no especificó si se Gobierno, Cristina Álvarez Rodríguez; 
postulará a otro cargo electivo. el presidente del Grupo Provincia, 
“Pertenezco a este proyecto y seguiré Santiago Montoya; el viceministro de 
trabajando desde el lugar en el que sea Desarrollo Social, Carlos Castagneto, y 
necesario”, sostuvo en el texto entre el intendente de Lomas de Zamora, 
elogios al ex presidente Néstor Kirchner Martín Insaurralde.
y a Cristina. “Seguiré junto a ustedes 
desde el lugar en que nos ubique el 
consenso, la decisión mayoritaria y el 
compromiso sin fisuras de aportar al 

Urribarri se bajó de su candidatura, tras el pedido de Cristina.
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Noticias destacadas de mayo

A TRES AÑOS DE LA LEY 26.743, DE IDENTIDAD DE GÉNERO
Paraná, 10 de mayo (AIM).- Por Valentín Ibarra. Especial para AIM. “La 
comunidad travesti, transexual y transgénero de nuestro país se encuentra 
entre una de las poblaciones más vulneradas históricamente. La realidad 
de este colectivo está atravesada por un contexto de persecución, 
exclusión y marginación”. Así comienza el documento que publicó el 
Instituto Nacional contra la Discriminación, la Xenofobia y el Racismo 
(Inadi) denominado “Hacia una Ley de Identidad de Género” (2012). 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/10/a-tres-anos-
de-la-ley-26-743-de-identidad-de-genero/ 
..................................................................................................................
POLÍTICA
FUERTE PRONUNCIAMIENTO CONTRA EL FRACKING
Paraná, 10 de mayo (AIM).- El viernes  la noche, tras deliberar durante 
toda la jornada, cerró en Paraná, la cuarta Cumbre Nacional y segunda 
Internacional de Territorios Libres de Fracking. “Las actividades del 
sábado se suspendieron porque el viernes se trabajó intensamente y se 
pudo elaborar el documento, como estaba previsto”, confirmó a AIM la 
diputada socialista Emma Bargagna, quien valoró que el cónclave haya 
analizado el riesgo que pesa sobre el acuífero Guaraní, la mayor reserva 
de agua dulce del mundo.  Al cierre, se emitió una “Declaración” que 
inscribe la lucha en un amplio contexto.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/10/fuerte-
pronunciamiento-contra-del-fracking/ 
..................................................................................................................
PROVINCIALES
CALP: LA FORTALEZA ESTÁ EN LA SUMA DE ESFUERZOS
La Paz, 11 de mayo (AIM).- Agregar valor a la producción primaria, erigir 
un nuevo puerto de embarque, fortalecer la utilización de la hidrovía, 
apostar a la capacitación para innovar con éxito en otros negocios, e 
interactuar con otras empresas para el desarrollo de toda la comunidad, 
son premisas claves para la Cooperativa Agropecuaria La Paz Limitada 
(Calp).  “La fortaleza está en la suma de esfuerzos, en el diseño de 
estrategias que permitan fortalecernos para afianzar el crecimiento 
comunitario, no sólo del sector agropecuario”, afirmó a AIM el gerente 
General de la entidad, Fabián Cardozo.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/11/calp-la-
fortaleza-esta-en-la-suma-de-esfuerzos/ 
..................................................................................................................
POLÍTICA/ GREMIALES
BANCARIOS PROFUNDIZAN MEDIDAS DE FUERZA Y ESTE 
MARTES HABRÁ PARO DE 24 HORAS
Paraná, 11 de mayo (AIM).- Este martes los bancarios profundizan las 
medidas de fuerza que llevan adelante desde la semana pasada y 
realizarán un paro de 24 horas con concurrencia a los lugares de trabajo y 
en algunos lugares con movilizaciones, constató AIM. Reclaman un 
acuerdo salarial anual superior al 30 por ciento. Asimismo, “la huelga se 
desarrollará pese al anuncio del gobierno nacional” de un esquema de 
reducción en los pagos del Impuesto a las Ganancias para los asalariados 
que ganen hasta 25.000 pesos en bruto, confirmó a esta Agencia el 
secretario general de La Bancaria en Paraná, Juan Carlos Navarro.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/11/bancarios-
profundizan-medidas-de-fuerza-y-este-martes-habra-paro-de-24-
horas/
..................................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
LOS APRIETES Y EXTORSIONES  NO FRENARON EL 
CONTUNDENTE PARO BANCARIO EN PARANÁ
Paraná, 12 de mayo (AIM). La actividad bancaria se congeló en la capital 
entrerriana en el marco del paro nacional dispuesto por el sindicato que 
nuclea a los trabajadores del sector,  para exigir la derogación del 
impuesto a las ganancias y una recomposición que supere el 30 por ciento. 
A los corredores vacíos se sumaron protestas frente a entidades 
financieras públicas y privadas, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/12/los-aprietes-y-
extorsiones-no-frenaron-el-contundente-paro-bancario-en-parana/
 ..................................................................................................................
POLÍTICA
POR FALTA DE COBRO, DOCENTES HARÁN RETENCIÓN DE 
SERVICIOS
Paraná,  12 de abril (AIM).- Los trabajadores de la educación del cuarto 
tramo establecido por el cronograma de pago que debían percibir hoy sus 
salarios y no  lo hicieron porque en los cajeros no estuvo depositado el 
dinero, “retendrán servicios a partir del mediodía”, confirmó a AIM el 
secretario General de la seccional Paraná de la Asociación Gremial del 
Magisterio de Entre Ríos (Agmer), Claudio Puntel, quien adelantó que 
evalúan futuras acciones, “dado la irresponsabilidad del gobierno de no 
cumplir con las obligaciones que le competen como patronal”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/12/por-falta-de-
cobro-docentes-haran-retencion-de-servicios/
 ..................................................................................................................
PROVINCIALES
EL GOBIERNO SIGUE CONTRATANDO A LA COMPAÑÍA 
AÉREA QUE NO TIENE VUELOS
Paraná, 12 de mayo (AIM). El Estado adjudicó de forma directa 150 horas 
de vuelo con Líneas Aéreas de Entre Ríos (Laer), para el servicio de 
transporte de personas, destinado al titular del Ejecutivo, ministros y 
funcionarios autorizados, confirmóAIM. La empresa hace más de un año 
que no tiene vuelos. Nada se sabe del avión BAE Jetstream 3200 que a 
partir del 12 de mayo de 2011 iba a pasar a ser en parte de la empresa 
estatal.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/12/el-gobierno-
sigue-contratando-a-la-compania-aerea-que-no-tiene-vuelos/
.................................................................................................................. 
POLÍTICA
APURAN A LA JUSTICIA QUE INTERVIENE EN LOS 
CONFLICTOS DOCENTES
Paraná, 12 de mayo (AIM).- El  paritario en condiciones laborales  Roque 
Santana llamó a la reflexión a las autoridades judiciales, “que toman 
intervención en los conflictos docentes, pero no solo deben hacerlo 
cuando la patronal se ve afectada, sino cuando somos los trabajadores los 
que no percibimos nuestro salario”. El dirigente afirmó a AIM que “sería 
bueno que con la misma celeridad ordenen pagar los salarios, ya que esta 
liviandad con que se tratan los derechos laborales de las clases populares, 
la de los laburantes, crea un clima social donde uno se siente huérfano de 
garantías constitucionales: no puede ser que se permita semejante 
atropello”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/12/apuran-a-la-
justicia-que-interviene-en-los-conflictos-docentes/
 
POLÍTICA
DIPUTADOS CREÓ CARGOS PARA LA JUSTICIA Y NO TRATÓ 
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EL PRÉSTAMO PARA CITRÍCOLA AYUI
Paraná, 12 de mayo (AIM).- En la sexta sesión ordinaria del 136 periodo 
legislativo, la Cámara de Diputados sancionó definitivamente la ley que 
permitirá la creación de 84 cargos y 192 cupos de personal temporario 
para el Poder Judicial, y dio media sanción al Observatorio de Drogas,  
registró AIM. Sin embargo, no trató la iniciativa que busca otorgar un 
préstamo por 20 millones de pesos a la empresa Citrícola Ayuí. 
Productores, cooperativas y empresas entrerrianas que pasan una difícil 
situación y son ignoradas y presionadas fiscalmente por el Estado, 
advirtieron que ese proyecto “es injusto”. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/12/diputados-
creo-cargos-para-la-justicia-y-no-trato-el-pr estamo-para-citricola-
ayui/
..................................................................................................................
POLÍTICA
DOCENTES ADVIERTEN QUE NO PERMANECERÁN 
INACTIVOS ANTE EL AVANCE DE LA PATRONAL
Victoria, 13 de mayo (AIM).- Trabajadores de la educación de Victoria y 
Federal reclaman a la conducción central del sindicato mayoritario de los 
docentes en Entre Ríos que convoque a un pleno de secretarios Generales 
“en forma urgente”, para debatir en conjunto las acciones a llevar adelante 
y evitar la anarquía del accionar actual, “ante las injusticias y atropellos a 
los que nos está sometiendo el gobierno provincial”, se informó a AIM.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/13/docentes-
advierten-que-no-permaneceran-inactivos-ante-el-avance-de-la-
patronal/
 ..................................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
TRABAJADORES DE OBRAS SANITARIAS RECUPERARON 
EL SINDICATO
Paraná, 13 de mayo (AIM). El ministerio de Trabajo de la Nación 
reconoció la asamblea por la que se proclamó al secretario adjunto del 
Sindicato de Obras Sanitarias, Carlos Acosta, como titular del gremio, 
informaron a AIM. Ahora, los trabajadores, apuestan abrir el sindicato 
para todos los afiliados, fomentar la participación, retomar los servicios e 
investigar la malversación de fondos por parte del ex conductor del 
gremio, Rubén Palacios.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/13/trabajadores-
de-obras-sanitarias-recuperaron-el-sindicato/
.................................................................................................................. 
PROVINCIALES
VICTORIA CELEBRA SUS 205 AÑOS
Victoria, 13 de mayo (AIM).- El gobernador, Sergio Urribarri, participó 
hoy de las actividades que se realizan en Victoria con motivo de su 
cumpleaños número 205, registró AIM. Por la tarde continúan las 
actividades encabezadas por el intendente Rubén Dario Garcilazo.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/13/victoria-
celebra-sus-205-anos/
..................................................................................................................
PROVINCIALES
LA PRODUCCIÓN ALGODONERA ATRAVIESA UNA FUERTE 
CRISIS EN ENTRE RÍOS
Paraná, 14 de mayo (AIM). A pesar de los avances tecnológicos que 
aumentaron los rindes, de los 90 productores entrerrianos que cosechan 
algodón sólo unos pocos emprendieron la empresa este año ya que “la 
producción atraviesa una fuerte crisis por la negligencia del gobierno que 
no gestiona los recursos nacionales para el sector y evita políticas 
públicas para fomentar el cultivo”, indicó a AIM Pablo Benetti, sindico 
de Federación Agraria Argentina (FAA) La Paz.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/14/la-produccion-
algodonera-atraviesa-una-fuerte-crisis-en-entre-rios/
.................................................................................................................. 
POLÍTICA
PIDEN INFORMES SOBRE LA SITUACIÓN  DE LA COMUNA 
DE VILLA PARANACITO
Paraná, 14 de mayo (AIM).- Un pedido de informe presentado en la 
Cámara de Diputados requiere precisiones en torno a la situación de 
endeudamiento de la comuna de Villa Paranacito, en el departamento 
Islas, registró AIM.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/14/piden-
informes-sobre-la-situacion-de-la-comuna-de-villa-paranacito/
.................................................................................................................. 
PROVINCIALES
ESTUDIANTES DE LA UADER MARCHARÁN A CASA GRIS 
PARA SOLICITAR EDIFICIO PROPIO
Paraná, 14 de mayo (AIM).- Este jueves a las 17, los estudiantes de la 
Universasidad Autónoma de Entre Ríos (Uader) convocan a salir “a la 
calle a luchar” por el “edificio único, propio y condiciones dignas de 
cursado”, registró AIM. La concentración será en la escuela Normal.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/14/estudiantes-de-
la-uader-marcharan-a-casa-gris-para-solicitar-edificio-propio/
 ..................................................................................................................
POLÍTICA
BORDET: “LOGRAMOS LOS MEJORES COMPROMISOS 
PARA TENER UN TRIUNFO IMPORTANTE EN LAS 
ELECCIONES QUE SE AVECINAN”
Prná, 14 de mayo (AIM).- En un mitin político en la capital entrerriana, 
Gustavo Bordet, precandidato a gobernador por del Partido Justicialista, 
instó a la militancia a consolidar la propuesta en Paraná y aseguró a AIM 
que para las Primarias, Abiertas, Simultáneas y Obligatorias (Paso) tienen 
“una enorme expectativa de buenos augurios”. Además criticó 
solapadamente a Jorge Busti y Mario Moine.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/14/bordet-
logramos-los-mejores-compromisos-para-tener-un-triunfo-
importante-en-las-elecciones-que-se-avecinan/ 
..................................................................................................................
POLICIALES
ESCANDALO EN PARANA: REVELARON LAS IDENTIDADES 
DE LOS IMPLICADOS EN EVASIÓN MILLONARIA
Paraná, 15 de mayo (AIM).- Tras allanamientos realizados por la Afip y 
Prefectura se desarticuló a una banda, integrada por abogados y 
contadores, que evadieron más de 160 millones de pesos. Trascendieron 
los nombres de los implicados en la asociación ilícita detectada.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/14/escandalo-
en-parana-revelaron-las-identidades-de-los-implicados-en-evasion-
millonaria/ 
..................................................................................................................
POLÍTICA
LA CONDUCCIÓN DEL RADICALISMO ANALIZÓ EL 
CONTEXTO ELECTORAL Y EL ARMADO DE CARA A LAS 
PASO
Paraná, 15 de mayo (AIM). El Comité Provincial de la Unión Cívica 

Productores de la costa del 
Uruguay plantearon a autoridades 
de Coninagro la preocupante 
situación del sector

POLÍTICA/GREMIAL

13/05/15

El presidente de la Confederación debería escuchar a los productores y 
Intercooperativa Agropecuaria ponerse al frente de los reclamos de los 
Limitada (Coninagro), Egidio entrerrianos para realizar gestiones 
Mailland, se reunió en la agrícola ante la Nación que permitan a la 
“Lucienville” de Basavilbaso con producción salir de este pésimo estado 
productores de la costa del Uruguay en el que se está”.
donde analizó la situación del sector 
ante la falta de rentabilidad, de También, el Estado “debe dejar de 
crédito y las políticas de Estado que gastar mal y se tiene que acabar la 
se presentan como un escollo para corrupción, ya que lo más grave del 
el sector, informó a AIM el presidente Presupuesto del país es la corrupción, 
de la Federación Entrerriana de porque se llevan el dinero de los 
Cooperativas (Fedeco), Edelmiro trabajadores, de los productores y los 
Oertlin. industriales mientras aumentan la 

presión fiscal”.
En el encuentro con los referentes 
s ind ica les  agropecuar ios ,  los  Lo que resta del 2015 “va a ser muy 
productores manifestaron “la gran duro para mucha gente”
preocupación por la situación que se Por su parte, Mailland dijo a Riel FM 
avecina”, indicó Oertlin a esta Agencia, que lo que resta del 2015 “va a ser muy 
quien precisó que “no hubo rentabilidad duro para mucha gente”, porque no 
en esa zona porque muchos sembraron tienen “las respuestas que el productor 
trigo el año pasado e hicieron mucha necesita en lo inmediato”, pero admitió 
soja de segunda, que fue de bajo que “la buena noticia es que este ciclo 
rendimiento, por lo que los números se termina y que los presidenciables 
quedaron en rojo”. En ese sentido, el con los que se dialogó la tienen 
secretario de Coninagro detalló que bastante clara, es decir, no tienen la 
“casi el 100 por ciento de los premisa de profundizar el modelo”.
productores son arrendatarios quienes 
no tienen capital para enfrentar las Para el dirigente nacional es preciso un 
deudas, es decir, tienen herramientas cambio de paradigma ya que los 
solamente, por lo que no poseen productores están en situación de 
recursos para afrontar la crisis”. quebranto y las cooperativas “están 

muy mal”, ya que el nivel de 
Ante ese escenario la situación “se endeudamiento es “muy fuerte”.
torna muy grave para la zona, por lo que 
si sigue la cosa así van a quedar En ese marco, opinó que quien resulte 
muchos productores en el camino”, electo deberá lograr una gran 
lamentó el referente provincial, quien concertación en la que estén 
evaluó que se precisa “un cambio de representados los gremios, “los 
actitud del gobierno que permita el libre grandes poderosos de este país”, y 
comercio, que se elimine el Registro de entre todos retomar la senda, pero 
Declaraciones Juradas de Ventas al recordó que para ello falta y el horizonte 
Exterior de productos agrícolas (Roes), “está muy lejos. Nos preocupa mucho 
que se saquen buena parte de las lo que queda de 2015″.
retenciones y que se gestionen líneas 
de crédito como el que se dará a la Fuentes: AIM- Riel FM.
citrícola Ayuí”.

Sin embargo, recordó que “no hay 
créditos disponibles, ni del Banco 
Nación, que es quien debería fomentar 
la producción en la República”, por lo 
que instó a que el gobierno gestione 
una línea de créditos con tasas fijas 
más bajas que “permitirían ir paliando la 
situación durante este año”, pero no 
solucionarían el conflicto.

En ese marco, remarcó que “es el 
gobernador Sergio Urribarri quien 

Noticias destacadas de mayo



Una multitudinaria marcha de 
estudiantes y docentes reclamó 
por el campus para la Uader

POLÍTICA

14/05/15

Una contundente movilización de de la gran movilización para reclamar al 
estudiantes y docentes de la gobierno que se construya el edificio 
Universidad Autónoma de Entre Ríos para la universidad en el predio del 
(Uader) protestó desde la escuela Ejército”, tal como lo anunció el 
Normal hasta Casa de Gobierno, gobernador Sergio Urribarri hace cuatro 
donde se realizó una asamblea para años.
reclamar al Estado que garantice el 
derecho a la educación superior con Al respecto, el referente estudiantil 
el campus universitario y mayor consideró que la gran participación es 
presupuesto para la institución, un síntoma “del malestar que hay en la 
registró AIM. Acompañaron la universidad porque hay clases que se 
jornada partidos de izquierda y dictan en los pasillos y las aulas no 
organizaciones sindicales. Además, alcanzan para las cátedras”.
se aprobó otra protesta y se 
entregará un petitorio al gobierno. Cabe recordar que el epicentro del 

reclamo surgió en Humanidades donde 
Fiel a su historia de lucha, los claustros el problema es más agudo y donde los 
de estudiantes y docentes de la Uader alumnos de la carrera de música vienen 
se auto convocaron en la histórica de obtener una gran victoria al lograr la 
escuela Normal, donde funciona la reapertura del edificio donde funciona 
facultad de Humanidades, Artes y esa escuela, que había estado en obra 
Ciencias Sociales, y con banderas, por más de dos décadas, pero en los 
bombos y carteles marcharon por las últimos tres años directamente 
calles de la capital entrerriana para clausurado, obligando a la institución a 
arrancarle al Ejecutivo las condiciones funcionar de prestado en otros 
físicas para que se dicten las clases con espacios. Se trata de un importante 
normalidad en la universidad pública antecedente para conquistar el reclamo 
provincial, que construya el campus de edificios propios para todas las 
universitario que prometió hace cuatro u n i d a d e s  a c a d é m i c a s  d e  l a  
años y que asigne un presupuesto universidad.
acorde a la institución.

En ese marco, el presidente del centro http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
de Estudiantes de Humanidades, Artes 5/14/una-multitudinaria-marcha-de-
y Ciencias Sociales, Bruno Martínez, estudiantes-y-docentes-reclamo-
remarcó a esta Agencia “la importancia por-el-campus-para-la-uader/

Leer más en:

Una multitudinaria marcha de estudiantes y docentes reclamó por el campus para la Uader. Foto: AIM.
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Radical (UCR) se reunió con los presidentes de los Comités 
Departamentales para analizar el escenario político tras la reforma del 
sistema electoral entrerriano, informó a AIM el presidente del centenario 
partido, Fuad Sosa.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/15/la-conduccion-
del-radicalismo-analizo-el-contexto-electoral-y-el-armado-de-cara-
a-las-paso/
 ..................................................................................................................
POLÍTICA
FERRERO: “ES FACTIBLE GOBERNAR SIN RETENCIONES”
Santa Fe, 15 de mayo (AIM).- Previo al congreso que Confederaciones 
Rurales Argentinas (CRA) realizará hoy y mañana en Santa Fe, el 
presidente de la entidad, Rubén Ferrero, afirmó a AIM que hay que 
trabajar para terminar con la brecha entre ricos y pobres; instó a  
recomponer las instituciones, y opinó que si gravara el juego o la renta 
financiera, “se podría trabajar en un programa de eliminación de 
retenciones de soja. Es un mito el relato del kirchnerismo que dice que 
nadie puede gobernar sin retenciones”. El titular de la Federación de 
Asociaciones Rurales de Entre Ríos (Farer), Jorge Chemes, admitió que 
espera que el próximo gobierno “vea que el campo es un pilar para el país, 
y no una fuente de recursos fiscales”.

Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/15/ferrero-es-

factible-gobernar-sin-retenciones/
..................................................................................................................
POLITICA/ GREMIALES
EL PRÓXIMO MIÉRCOLES HABRÁ “JORNADA DE 
PROTESTA ACTIVA” DE BANCARIOS
Paraná, 15 de mayo (AIM).- Para el 20 de mayo, las seccionales de todo el 
país de La Bancaria tienen previsto realizar una jornada de “protesta 
activa”, se informó a AIM desde la entidad gremial. Asimismo, si no hay 
acuerdo salarial, el martes se anunciará un paro de 48 horas.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/15/el-proximo-
miercoles-habra-jornada-de-protesta-activa-de-bancarios/ 
..................................................................................................................
POLÍTICA
“YO NENA, YO PRINCESA” EN LA CIUDAD: UN ESPACIO DE 
TENSIÓN PARA REPENSAR CONVICCIONES
Paraná, 17 de mayo (AIM).- Paraná es de esos lugares en los que rara vez 
pasa algo fuera de lo común y el verde de las barrancas se opaca con lo gris 
de su actividad cultural, pero el viernes de mayo, el auditorio del Museo 
Histórico de Entre Ríos Martiniano Leguizamón se vistió de diverso 
multicolor para recibir a Valeria Pavan directora del documental “Yo 
nena, yo princesa. Experiencia trans de una niña de cinco años” (2014), la 
historia de Lulú quien habiendo nacido biológicamente varón se 
identificó con lo femenino de inmediato, según se lo fue permitiendo el 
lenguaje. Por Valentín Ibarra, para AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/16/yo-nena-yo-
princesa-en-la-ciudad-un-espacio-de-tension-para-repensar-
convicciones/ 
..................................................................................................................
POLÍTICA
EXIGEN LA DEROGACIÓN DE LEYES ANTITERRORISTA Y  
DE HIDROCARBUROS
Paraná, 18 de mayo (AIM).-  Uno de los cuatro documentos aprobados en 
la cumbre antifracking realizada en Paraná el 8 y 9 de mayo, está dirigido 
a los diputados y senadores de la Nación, y solicita la derogación de dos 
normas que de diferente manera apoyan el desarrollo de la fractura 
hidráulica: la ley antiterrorista (que considera como tales a quienes 
accionen legítimamente en defensa del ambiente, de los acuíferos y de la 
vida), y la de hidrocarburos (que promueve, benefician y potencian el 
accionar depredador de las petroleras frackineras), se informó a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/17/exigen-la-
derogacion-de-las-leyes-de-antiterrorismo-y-de-hidrocarburos/
..................................................................................................................
POLÍTICA
TRAS EL PEDIDO DE LAS BASES, AGMER CONVOCÓ AL 
PLENO DE SECRETARIOS GENERALES 
Paraná, 18 de mayo (AIM).- Tras el reclamo de trabajadores de la 
educación de Victoria y Federal, que demandaron a la conducción central 
del sindicato mayoritario de los docentes en Entre Ríos que convoque a un 
pleno de secretarios Generales “en forma urgente”, para evitar la anarquía 
del accionar actual, “ante las injusticias y atropellos a los que nos está 
sometiendo el gobierno provincial”, la Asociación Gremial del 
Magisterio de Entre Ríos (Agmer) convocó este domingo al Consejo para 
el 19 de mayo, a las 9, en el salón de la Casa Docente de Colón,  
Chacabuco 255, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/17/tras-el-
pedido-de-las-bases-agmer-convoco-al-pleno-de-secretarios-
generales/ 
..................................................................................................................
POLÍTICA
REFERENTES POLÍTICOS NACIONALES APOYAN LA LUCHA 
DE LOS ESTUDIANTES DE UADER
Paraná, 19 de mayo (AIM).Dirigentes nacionales de partidos políticos de 
izquierda se solidarizaron y respaldaron el reclamo de los claustros de 
estudiantes y docentes de la Universidad Autónoma de Entre Ríos 
(Uader), quienes exigen que el Estado garantice el derecho a la educación 
superior, con un campus universitario propio y mayor presupuesto para la 
institución, confirmó AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/19/referentes-
politicos-nacionales-apoyan-la-lucha-de-los-estudiantes-de-uader/
..................................................................................................................
SOCIEDAD
21 DE MAYO/ DÍA MUNDIAL DE LA DIVERSIDAD CULTURAL
Paraná, 19 de mayo (AIM).- La Asamblea General de las Naciones 
Unidas proclamó el 21 de mayo Día Mundial de la Diversidad Cultural 
para el Diálogo y el Desarrollo. En 2011, la Unesco y la Alianza de 
Civilizaciones de las Naciones Unidas iniciaron la campaña comunitaria 
“Haz un gesto por la Diversidad y la Inclusión” para celebrar esta fecha. 
En 2014 se anima a la gente y a las organizaciones de todo el mundo a 
tomar medidas concretas para apoyar la diversidad con diversos 
objetivos, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/19/21-de-mayo-
dia-mundial-de-la-diversidad-cultural-3/
.................................................................................................................. 
LOCALES
DUCHAS CALIENTES PARA GENTE EN SITUACIÓN DE 
CALLE EN EMAUS PARANÁ
Paraná, 19 de mayo (AIM).- Todos los lunes y jueves, Emaus Paraná 
brinda servicio de duchas para la gente de la ciudad que se encuentran en 
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situación de calle, registró AIM. Además se sirven desayunos calientes y 
entregan ropa limpia para quienes lo necesiten. Un bálsamo para muchos.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/19/duchas-
calientes-para-gente-en-situacion-de-calle-en-emaus-parana/
..................................................................................................................
POLITICA/ LEGISLATIVA
RECLAMAN URGENTES MEDIDAS PARA EL SERVICIO DE 
MATERNIDAD DEL HOSPITAL SAN ROQUE
Paraná, 19 de mayo (AIM).- Un proyecto de resolución presentado este 
martes en la Cámara Baja de Entre Ríos, advierte sobre el estado de 
emergencia que presenta el Servicio de Maternidad del Hospital “San 
Roque”, de Paraná, y reclama al Poder Ejecutivo que “ponga en orden un 
área especial y esencial del servicio público de salud  a cargo de la 
provincia, cuyo déficit en profesionales, en dotación de personal, edilicio 
e instrumental ha ido adquiriendo ribetes alarmantes”, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/19/reclaman-
urgentes-medidas-para-el-servicio-de-maternidad-del-hospital-san-
roque/ 
..................................................................................................................
POLITICA
IOSPER, CON LOS TAPONES DE PUNTA CONTRA ACLER
Paraná, 19 de mayo (AIM).- El Directorio del Instituto de la Obra Social 
de la Provincia de Entre Ríos (Iosper) repudió la campaña mediática 
llevada adelante por la Asociación de Clínicas y Sanatorios (Acler) bajo 
amenaza de cortes de servicio,  que intentó demás presionar a la 
conducción de la obra social con números y aseveraciones que encierran 
–evidentemente- intencionalidades distintas al reclamo económico que se 
pretende instalar, se informó a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/19/el-directorio-
de-iosper-con-los-tapones-de-punta-contra-acler/ 
..................................................................................................................
POLITICA/ GREMIALES
“POR SALARIOS JUSTOS”, LOS BANCARIOS VAN AL PARO 
EL MARTES Y MIÉRCOLES PRÓXIMOS
Paraná, 19 de mayo (AIM).- En el marco del plan de lucha que llevan 
adelante los bancarios para reclamar “salarios justos y sin impuestos 
injustos”, los trabajadores realizarán un paro nacional de 48 horas el 
martes y miércoles próximos, se informó a AIM desde la entidad.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/19/por-salarios-
justos-los-bancarios-van-al-paro-el-martes-y-miercoles-proximos/
..................................................................................................................
POLÍTICA
LOS MUNICIPIOS PODRÁN CELEBRAR ACUERDOS 
INTERNACIONALES
Paraná, 18 de mayo (AIM).- En la última sesión de la Cámara de 
Diputados de la provincia se aprobó por unanimidad un proyecto de ley  
que  incorpora una nueva disposición a la ley orgánica de Municipios de 
Entre Ríos 10.227,  para que estos puedan “realizar gestiones y celebrar 
acuerdos en el orden internacional para la satisfacción de sus intereses, 
respetando las facultades de los gobiernos federal y provincial”, se 
informó a AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/18/los-municipios-
podran-celebrar-acuerdos-internacionales/ 
..................................................................................................................
POLÍTICA/ GREMIALES
PRODUCTORES REALIZARÁN UN NUEVO DIAGNÓSTICO 
DEL SECTOR Y DEFINIRÍAN MEDIDAS
Paraná, 20 de mayo (AIM).- El Consejo de Delegados del tercer distrito 
de Federación Agraria Argentina (FAA) se reunirá para evaluar la grave 
crisis que atraviesa la producción entrerriana, resolver estrategias para 
visibilizar el impacto que tiene la política del gobierno, ante la 
desaparición de pequeños y medianos productores en Entre Ríos, y 
definirá un plan de acción, informó a AIM el director en la provincia, 
Elvio Guía.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/20/productores-
realizaran-un-nuevo-diagnostico-del-sector-y-definirian-medidas/ 
..................................................................................................................
POLÍTICA
COMENZÓ EL JUICIO A ACTIVISTAS DE GUALEGUAYCHÚ 
CON UNA PROTESTA FRENTE AL JUZGADO
Paraná, 20 de mayo (AIM). Este miércoles se inició en Paraná el juicio 
contra Miguel Ángel González y Miguel Argentino Pérez, quienes fueron 
acusados injustamente por el accidente que le provocó la muerte a Walter 
Maulucci, quien se estrelló contra un acoplado que impedía el paso en una 
ruta internacional en víspera de una marcha contra el funcionamiento de 
la ilegal y contaminante planta de pasta de celulosa de UPM (ex Botnia) 
en Fray Bentos. Ecologistas y organizaciones de izquierda se 
manifestaron en la puerta del Tribunal Oral de Paraná, para repudiar la 
criminalización de la protesta social, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/20/comenzo-el-
juicio-a-activistas-de-gualeguaychu-con-una-protesta-frente-al-
juzgado/
 ..................................................................................................................
POLÍTICA
RECLAMO DE DOCENTES UNIVERSITARIOS: HABRÁ 
CLASE PÚBLICA Y ASAMBLEA EN TRABAJO SOCIAL
Paraná, 20 de mayo (AIM).- El Sindicato de Trabajadores Universitarios 
(Sitradu)  convoca para este jueves a las 17:30 a una clase pública y 
asamblea en la Facultad de Trabajo Social de la Universidad Nacional de 
Entre Ríos, en La Rioja 6.  Esto se inscribe en el plan  de acción resuelto 
por Conadu Histórica para reclamar una mejora de la oferta salarial y 
rechazar el intento de modificar el Convenio Colectivo de Trabajo.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/20/r eclamo-de-
docentes-universitarios-habra-clase-publica-y-asamblea-en-
trabajo-social/
 ..................................................................................................................
POLÍTICA
APURAN A URRIBARRI PARA QUE SE HAGA CARGO DE LA 
PARITARIA DE TRANSPORTE ESCOLAR
Paraná, 20 de mayo (AIM).- Tras la determinación que tomó la semana 
pasada el gobernador, Sergio Urribarri, de bajar su precandidatura a 
presidente de la Nación por el Frente para la Victoria (FPV), la secretaria  
de Jubilados de la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos 
(Agmer), Alejandra Gervasoni, recordó a AIM que “no sólo hubo 
despilfarro de recursos para su campaña, sino que además, nunca priorizó 
las necesidades de los entrerrianos, como por ejemplo, la paritaria de 
transporte escolar”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/20/apuran-a-
urribarri-para-que-cumpla-con-la-paritaria-de-transporte-escolar/

PROVINCIALES
ACLARAN QUE IOSPER NO CONTARÁ CON MAYORES 

Fuertes críticas a la iniciativa 
que propone lotear una reserva 
ecológica

POLÍTICA

18/05/15

La junta de Gobierno de Colonia  plantea un cargo, una vez entregadas 
O f i c i a l  u n o  “ L a  F l o r i d a ”  esas tierras”.
( d e p a r t a m e n t o  F e d e r a c i ó n )  
cuestionó duramente un proyecto de Mollo aclaró que si bien no están en 
ley que propone el loteo de tierras y contra de la entrega de las tierras 
l a  c r e a c i ó n  d e  u n a  ‘ A l d e a  porque “justamente esa es la finalidad 
productiva´, en jurisdicción de esa de la reserva productiva, sí estamos 
localidad. “Nos preocupa la forma y preocupados porque al no ser 
l a  m e t o d o l o g í a  i n c o n s u l t a ,  consultados sobre cómo se va a 
intempestiva e inconveniente de la desarrollar, también se plantea el tema 
autora del proyecto quien, a escasos de que una vez que se construyan las 
meses de concluir su mandato, viviendas, la junta de Gobierno se 
intenta lotear el patrimonio histórico tendrá que hacer cargo de los servicios, 
de todos los vecinos de la colonia”, del agua, de la cloaca y del ripio”.
afirmó a AIM el colaborador del 
organismo, Alejandro Mollo. La El federaense destacó que el martes se 
oposición en Diputados planteará la reunieron con el presidente de la 
inconstitucionalidad de la  iniciativa. comisión de Asuntos Constitucionales y 

Legislación Agraria, diputado Martín 
En rigor, Mollo se refirió al proyecto de Uranga, pero además, le presentaron 
ley de la senadora por el departamento una carta al titular del Cuerpo, José 
Federación, Angélica Guerra, que Allende, para saber, “si ante la 
busca crear  una ‘Aldea productiva´, en aprobación de la Ley, que para 
jurisdicción de junta de Gobierno de La nosotros es inconstitucional, se iba a 
Florida”. “Lo sospechoso es que a tratar luego el tema de los servicios y 
escasos meses de concluir su los objetivos, y los requisitos,  fin de 
mandato, la senadora intenta lotear y conocer quiénes iban a ser los 
donar el patrimonio histórico de los beneficiaron con las entrega de las 
vecinos de la colonia. tierras. Nos dijeron que Allende no 

estaba en Paraná, aunque igualmente 
No sorprende, pero sí preocupa la antes le habíamos presentado notas 
forma y la metodología inconsulta, planteado la necesidad de aclarar la 
intempestiva e inconveniente de cuestión, pero nunca recibimos 
Guerra ante la promoción de proyecto respuesta”.
de ley que promociona la creación de la 
‘Aldea productiva´, en jurisdicción de Mollo rescató que diputados de la 
junta de Gobierno de La Florida”, Unión Cívica Radical, y del socialismo 
cuestionó. “se preocuparon por la situación y 

plantearán la inconstitucionalidad. La 
Reunión en Diputados información que tenemos ahora es que 
El martes pasado, integrantes de la aparentemente el tratamiento será 
junta de Gobierno de Colonia “La dentro de 15 días, pero además, la 
Florida” se presentaron en el Cuerpo comisión que preside Uranga nos daría 
porque tenían la información que ese la posibilidad de expresarnos, que era 
mismo día estaba previsto tratar el lo que planteábamos desde el principio, 
proyecto que propone la entrega de porque esto no comenzó este año, sino 
tierras del Estado provincial, que el pasado. Nosotros agotamos todas 
constituyen una  reserva ecológica- las vías administrativas para presentar 
productiva de los habitantes de la zona. nuestra palabra con los vecinos”.
“El proyecto de la senadora se da de 
una manera un poco dudosa porque la 
junta de Gobierno no ha sido http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
consultada, y tampoco hay criterios 5/18/fuertes-criticas-a-la-iniciativa-
objetivos para entregar las tierras. Se que-propone-lotear-una-reserva-
habla de que son 62 lotes que se ecologica/
entregarán con viviendas en algunos 
casos, y sin ellas, en otros, para la 
producción agrícola. Deja además al 
Ejecutivo en libertad para elegir los 
proyectos sin plantear objetivos claros: 
no se sabe si van a ser o no para 
vecinos de La Colonia, pero además no 

Leer más en:

Noticias destacadas de mayo



Lofvall: “Las sectas religiosas 
te reducen; te roban la vida, la 
manera de pensar y el poder 
de decidir”

POLÍTICA

18/05/15

Las congregaciones religiosas te identidad”, reveló Lofvall, quien estuvo  
despojan “la identidad, la manera de años sometida a Servi Trinitatis. Al 
pensar, los vínculos sociales, lazos respecto, detalló: “te prohíben tener 
familiares e ideales”, denunció  la amigos, porque es perder el tiempo 
docente y comunicadora social para llevar las almas a dios; no  se 
Yanina Lofvall,  quien estuvo en puede abrazar a las familias, no se 
Paraná donde presentó Siervas puede visitarlos; no se puede tener 
Trinitarias, libro en el que narró su ningún acontecimiento social o cultural; 
experiencia sobre su paso Servi no se puede mirar televisión, ni mirar 
Trinitatis, movimiento sectario de la diarios, ni escuchar música, ni comprar 
Iglesia Católica Apostólica Romana aros, ni comer dulces, ni depilarse,  ni 
(Icar) devoto al franquismo, registró decirle a los padres que se participaba 
AIM. de la institución, ni cobrar el sueldo, que 

iba directamente a las arcas a la 
La palabra irrumpe, denuncia, tensiona organización, ya que ellos retienen las 
y cura. El discurso fue claro y conciso: tarjetas”.
aún hoy, en la modernidad, el dominio 
físico e ideológico no sólo pasa por el Precisamente, “se tiene un plan de vida, 
Estado y el mercado sino que lo residual que detallaba lo que se hace las 24 
de la Edad Media aún subyace en el horas del día con autorización del 
control de los cuerpos mediante el director y se salía de ese cronograma 
miedo, la opresión y la coerción. La se debía declarar qué pasó a la 
historia de Lofvall devela una trama directora personal”, contó la docente, 
invisibilizada en Argentina que expone quien ejemplificó: “si se hablaba por 
crudamente que la religión opera con teléfono se tenía que decir con quién se 
sus mayores fuerzas para la  habló, cuál era la razón y por cuánto 
destrucción de los ideales del tiempo o si se recibía correspondencia 
iluminismo y estruja con sus tentáculos la veía primero el director y si la 
la voluntad de cientos de niños y consideraba pertinente la entregaba y 
jóvenes de una manera más perversa y sino no”.
siniestra que la habitual.

“Es un régimen cerrado en el que la vida 
“Genera una cosa muy compleja asumir pasa a ser eso; el director, la directora y 
socialmente que estuve en un las hermanas, donde sólo se puede 
movimiento sectario donde me hablar de las cuestiones espirituales y 
redujeron, me robaron la vida, la fuera de eso no hay un mundo posible, 
manera de pensar y el poder de decidir”, por lo que el vacío que provoca irse de 
dijo la comunicadora social en la charla ahí es la nada misma”, rememoró.
que se realizó en el salón Ofelia 
Zaragozzi de la Facultad de Trabajo “Al salir me preguntaba qué nos 
Social en la capital entrerriana. hicieron, quiénes somos, quiénes 

deberíamos ser si no hubiéramos caído 
Lofvall narra lo que sufrió en carne en esta secta; nuestro camino de vida 
propia en Servi Trinitatis, secta de se truncó. Nos robaron la identidad, 
ultraderecha de la Icar donde “con el nuestra manera de pensar, los vínculos 
tiempo se pierde todo tipo de gusto, de sociales, lazos familiares e ideales, ya 
afinidad con todo”, y salir de esos altos y que teníamos quiebres ideológicos y de 
oscuros muros  ideológicos “es la nada la personalidad muy fuertes”.
misma”, ya que en la sociedad “no 
queda nada ni nadie, porque quiénes 
ven los cambios no entienden qué http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
pasó”. 5/18/lofvall-las-sectas-religiosas-te-

reducen-te-roban-la-vida-la-manera-
“Nos cooptaron cuando éramos niñas o de-pensar-y-el-poder-de-decidir/
jóvenes vulnerables, de entre 12 y 18 
años, quienes estábamos en un 
momento de debilidad emocional y 
ellos, los curas españoles, minaban la 
consciencia; se meten en tu cabeza de 
manera que las prohibiciones de a 
poquito van limitando tu vida y tu 

Leer más en:
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Noticias destacadas de mayo

RECURSOS PARA GASTAR
Paraná, 20 de mayo (AIM):- El decreto 4514/14 no implica “de ninguna 
manera” ampliación presupuestaria para el Instituto de Obra Social de la 
Provincia de Entre Ríos (Iosper) y “sólo significa adecuar el presupuesto 
según la real ejecución de gastos y recursos, pero eso no quiere decir -en 
absoluto- que la obra social tendrá mayores recursos para gastar. 
Simplemente, adecúa el presupuesto según lo ejecutado, porque el 
recurso ya fue percibido y el gasto comprometido”, afirmó a AIM el 
presidente del organismo, Fernando Cañete.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/20/aclaran-que-
iosper-no-contara-con-mayores-recursos-para-gastar/ 
..................................................................................................................
POLÍTICA
DE CARA A LAS PASO, URRIBARRI LLAMA A JUNTAR LOS 
TACOS
Paraná, 20 de mayo (AIM).- En vistas a las Primarias, Abiertas, 
Simultáneas y Obligatorias (Paso), el gobernador Sergio Urribarri 
adelantó este miércoles que realizará una ronda de diálogo con 
precandidatos y dirigentes del oficialismo, ya que se siente "el principal 
responsable de este proyecto". Además, aseguró que en agosto y en 
octubre, las boletas del Frente para la Victoria en Entre Ríos "serán la 
mejor expresión de lo que hemos logrado estos años".  
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/20/de-cara-a-
las-paso-urribarri-llama-a-juntar-los-tacos/ 
..................................................................................................................
POLÍTICA
LA COMUNIDAD JUDÍA DE TODO EL PAÍS RATIFICÓ LA 
REPRESENTATIVIDAD DE DAIA
Paraná, 21 de mayo (AIM). Las asociaciones israelitas de toda la Nación 
renovaron el apoyo a la Delegación de Asociaciones Israelitas Argentina 
(Daia) y ratificaron la representatividad de la comunidad judía del país en 
esa organización, informó a AIM  el presidente de la delegación en Entre 
Ríos, Diego Dlugovitzky. El respaldo toma un importante valor político 
ante el complejo escenario planteado por funcionarios del gobierno 
nacional, quienes acusan con argumentos antisemitas a los dirigentes de 
ser partes de un “complot internacional”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/21/la-comunidad-
judia-de-todo-el-pais-ratifico-la-representatividad-de-daia/
..................................................................................................................
POLÍTICA
EN VICTORIA, GARCILAZO SENTÓ SU PRETENSIÓN DE IR 
POR LA REELECCIÓN
Victoria,  21 de mayo (AIM).- El jefe de Gobierno de la ciudad de 
Victoria, Rubén Darío Garcilazo,  aseguró que su gestión apostó siempre 
al crecimiento de la localidad, señaló que él y su gabinete trabajan “para 
dejar constituidas las políticas de una localidad  mejor”, y adelantó a AIM 
que apostará a su reelección ya que está preparado “para dar la batalla que 
impone la vida política actual”. También relativizó operaciones de 
“picaros” que  “inventan situaciones porque no son capaces de decir las 
cosas de frente. Cuando se cuentan los votos se terminan las picardías”
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/21/en-victoria-
garcilazo-sento-su-pretension-de-ir-por-la-reeleccion/
..................................................................................................................
POLÍTICA
CLASE PÚBLICA DE DOCENTES UNIVERSITARIOS EN 
RECLAMO DE REIVINDICACIONES HISTÓRICAS 
Paraná, 21 de mayo (AIM).- Para reclamar una mejora de la oferta salarial 
y rechazar el intento de modificar el Convenio Colectivo de Trabajo, 
docentes nucleados en el Sindicato de Trabajadores Universitarios 
(Sitradu)  realizaron este jueves una clase pública y asamblea en la 
Facultad de Trabajo Social de la Universidad Nacional de Entre Ríos 
(Uner). La acción se inscribió en el plan  de acción resuelto por Conadu 
Histórica, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/21/clase-
p u b l i c a - d e - d o c e n t e s - u n i v e r s i t a r i o s - e n - r e c l a m o - d e -
reivindicaciones-historicas/ 
..................................................................................................................
PROVINCIALES
EN LA BÚSQUEDA DEL CONSENSO, IOSPER Y ACLER 
FIRMARON UN ACTA ACUERDO
Paraná, 21 de mayo (AIM).- Tras un encuentro de casi cuatro horas, 
directivos del Instituto de Obra Social de la Provincia de Entre Ríos 
(Iosper) y de la  Asociación de Clínicas (Acler), firmaron un acta acuerdo 
donde Iosper dejó sentada su propuesta, que será analizada este viernes 
por la entidad que nuclea  los sanatorios. “Acordamos disipar diferencias 
a través del dialogo para encontrar el consenso, independientemente del 
disenso”, afirmó  AIM el presidente del organismo, Fernando Cañete, 
pero aclaró que “en el hipotético caso que los sanatorios quieran cortar 
servicios, ya estamos trabajando en un plan de contingencia para resolver 
la situación”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/21/en-la-
busqueda-del-consenso-iosper-y-acler-firmaron-un-acta-acuerdo/ 
..................................................................................................................
POLITICA
EXIGEN BLANQUEO DE LOS MONTOS EN NEGRO
Paraná, 21 de mayo (AIM).- Los secretarios Generales Departamentales 
de la Agrupación “Rojo y Negro. 1º de mayo” exigieron al gobierno 
provincial que blanquee de forma inmediata el monto “en negro” 
liquidado bajo el código 084 (Fondo Nacional de Incentivo Docente)."Es 
inconstitucional y antiestatutario el pago de montos en negro a los 
trabajadores activos y jubilados", dijeron a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/21/exigen-
blanqueo-de-los-montos-en-negro/ 
..................................................................................................................
POLÍTICA
M A C R I :  “ E N  E N T R E  R Í O S ,  E L P R O  C R E C I Ó  
ESPECTACULARMENTE"
Paraná, 22 de mayo (AIM).- En Paraná, el jefe de Gobierno porteño y 
precandidato presidencial por el PRO, Mauricio Macri, afirmó a AIM que 
si resulta electo, su primera prioridad es "terminar con la pobreza y la 
exclusión"; explicó por qué PRO no cerró en con el Frente Renovador 
(FR), y admitió que todavía no decidió quién será su compañero de 
fórmula. También consideró que en Entre Ríos “hubo un crecimiento 
espectacular" de la fuerza que lidera, que "se refleja un sentimiento de 
cambio". El candidato a gobernador por el PRO, Alfredo De Angeli, dijo 
que todavía no decidió quién lo acompañará, pero indicó que “lo 
importante no son los nombres, sino el compromiso con la gente”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/22/macri-en-
entre-rios-el-pro-crecio-espectacularmente/

POLÍTICA
LA JUNTA ELECTORAL DEL PJ ENTRERRIANO DIO A 
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CONOCER EL CRONOGRAMA ELECTORAL
Paraná, 22 de mayo (AIM). De cara a las elecciones Primarias, Abiertas, 
Simultáneas y Obligatorias (Paso), la Junta Electoral del Partido 
Justicialista de Entre Ríos (PJ) fijó el cronograma electoral que determina 
que el 20 de junio se deberá realizar la presentación de listas y abales y el 
22 será la oficialización, confirmaron a AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/22/la-junta-
electoral-del-pj-entrerriano-dio-a-conocer-el-cronograma-
electoral/
 ..................................................................................................................
POLÍTICA
EL PARTIDO FE BUSCA CONSOLIDARSE EN ENTRE RÍOS
Paraná, 22 de mayo (AIM). La fuerza que lidera el dirigente gremial 
Gerónimo 'Momo' Venegas busca anclarse en la provincia y apuesta a 
consolidar un frente que pueda imponerse en las próximas elecciones para 
“erradicar este nefasto gobierno que tanto mal le hizo al país”, dijo a AIM 
Alejandro Daroqui, militante del partido FE.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/22/el-partido-fe-
busca-consolidarse-en-entre-rios/
.................................................................................................................. 
POLÍTICA, GREMIAL
SANTANA: “LAS POLÍTICAS SALARIALES MUESTRAN CON 
CLARIDAD EL CONTEXTO IDEOLÓGICO DEL PATRÓN Y DE 
LA DIRIGENCIA GREMIAL”
Paraná, 25 de mayo (AIM). En la Asociación Gremial del Magisterio de 
Entre Ríos (Agmer) quedaron develadas claras diferencias en los modelos 
de praxis de las agrupaciones internas “ya que en apariencia, en lo 
discursivo, había una misma postura pero en la práctica política gremial 
algunos representan más los intereses del patrón que el de los 
trabajadores”, denunció a AIM  el paritario de condiciones laborales del 
sindicato de la agrupación 'Rojo y Negro', Roque Santana, quien reclamó 
que los dirigentes de la conducción provincial de la Celeste y Blanco 
paguen el costo político por negar el derecho a los jubilados a cobrar 
recursos que el gobierno abonó a activos en negro.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/25/santana-las-
politicas-salariales-muestran-con-claridad-el-contexto-ideologico-
del-patron-y-de-la-dirigencia-gremial/ 
..................................................................................................................
POLÍTICA
CON FUERTE REPUDIO DEL CAMPO, DIPUTADOS DIO 
MEDIA SANCIÓN AL PRÉSTAMO PARA CITRÍCOLA AYUÍ
Paraná, 26 de mayo (AIM).-  En la séptima sesión del 136º periodo 
legislativo, la Cámara de Diputados dio media sanción al polémico 
proyecto de ley que autorizará al Ejecutivo provincial a otorgar un 
préstamo por hasta 20.000.000 a la empresa Citrícola Ayuí “con destino a 
reactivar la producción y procesamiento de cítricos en el marco de la 
propuesta de inversión realizada por la firma En Premieur”, pero aclaró 
que el crédito se hará efectivo cuando la empresa reinvierta los 70 
millones que propuso en su plan de inversión, registró AIM. En el recinto 
hubo representantes del sector agropecuario, que rechazaron fuertemente 
la propuesta, que recibió críticas de la oposición.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/26/con-fuerte-
repudio-del-campo-diputados-dio-media-sancion-al-prestamo-
para-citricola-ayui/ 
..................................................................................................................
POLÍTICA
ESTUDIANTES DE UADER VOLVIERON A MARCHAR PARA 
EXIGIR QUE SE GARANTICEN LAS CONDICIONES DE 
POSIBILIDAD PARA LA EDUCACIÓN SUPERIOR
Paraná, 26 de mayo (AIM).- La comunidad educativa de la Universidad 
Autónoma de Entre Ríos (Uader) realizó una nueva movilización este 
martes a Casa Gris, para arrancarle al gobierno condiciones dignas de 
enseñanza y aprendizaje, que se construya el campus universitario y que 
se asigne un presupuesto acorde a las necesidades de la institución, 
registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/26/estudiantes-
de-uader-volvieron-a-marchar-para-exigir-que-se-garanticen-las-
condiciones-de-posibilidad-para-la-educacion-superior/ 
..................................................................................................................
POLÍTICA
IPCVA/ EL ENTRERRIANO ÁLVAREZ MALDONADO ES EL 
PRESIDENTE DEL CONSENSO
Buenos Aires, 26 de mayo (AIM).- El Consejo de Representantes del 
Instituto de Promoción de la Carne Vacuna Argentina (Ipcva) designó al 
entrerriano  Gonzalo Álvarez Maldonado, representante de Coninagro, 
como presidente interino del organismo, hasta tanto se lleve a cabo la 
nueva Asamblea, el 27 de octubre de 2015, se informó a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/26/ipcva-el-
entrerriano-alvarez-maldonado-es-el-presidente-del-consenso/ 
..................................................................................................................
PROVINCIALES
VICTORIA TENDRÁ SU OBSERVATORIO DE VIOLENCIA DE 
GÉNERO
Paraná, 26 de mayo (AIM).- Con el objetivo del seguimiento de la 
denuncia y la protección de la víctima, el 28 de mayo, la municipalidad de 
Victoria inaugurará su Observatorio de violencia de género, confirmó a 
AIM el jefe de Gobierno de esa  localidad, Rubén Darío Garcilazo, quien 
señaló que la iniciativa busca “generar un espacio para el monitoreo de las 
causas ligadas a denuncias por violencia de género”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/26/victoria-
tendra-su-observatorio-de-genero/ 
..................................................................................................................
POLÍTICA
BAJO PRESION MAGISTRAL, URRIBARRI CAMBIA EL 
CRONOGRAMA DE PAGOS
Paraná, 26 de mayo (AIM).- El inverosímil cronograma de pagos que 
puso en vigencia el turno político que se arrima a su final, estirado más 
allá de la sensatez a veces hasta el 17 de cada mes, será modificado por 
decisión oficial.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/26/bajo-
presion-magistral-urribarri-cambia-el-cronograma-de-pagos/ 
..................................................................................................................
PRODUCCION
OTRA COOPERATIVA ENCARA EL NEGOCIO DEL FEEDLOT
Paraná, 27 de mayo (AIM).- La producción de carne vacuna derivada de 
sistemas de engorde a corral (feedlot) ha tenido en los últimos años una 
inserción significativa en la cadena de ganado y carne argentina. La 
Cooperativa Agrícola, Ganadera y de Servicios Públicos Aranguren 
Limitada (Coopar) no ha querido quedarse ajena al crecimiento que 
muestra el registro oficial de establecimientos en los últimos años, y 
encara la planificación de este ambicioso proyecto, registró AIM. 

Absolvieron a los asambleístas 
de Gualeguaychú y hubo festejos 
en la puerta del Tribunal

PROVINCIALES

22/05/15

El Fiscal General del Tribunal Oral Candioti “demostró que no hubo ningún 
Federal (TOF) de Paraná, José tipo de pruebas que permitieran decir 
Ignacio Candioti, no acusó a los que Pérez o Gonzáles pusieran el 
activistas de la Asamblea Ciudadana acoplado o fallaron que por omisión en 
Ambiental de Gualeguaychú (Acag) la colocación de señales porque quedó 
por el accidente que le provocó la acreditado que había señales”.
muerte a Walter Maulucci, quien se 
estrelló contra un acoplado que Pérez: “No, no y no: que se vayan a 
impedía el paso en una ruta la…”
internacional en víspera de una 
marcha contra el funcionamiento de Tras conocerse la absolución Gonzáles 
la ilegal y contaminante planta de tuvo una descompensación y Pérez 
pasta de celulosa de UPM (ex Botnia) festejó alegremente en la puerta del 
en Fray Bentos.  Miguel Argentino TOF con integrantes de la Asamblea y 
Pérez dijo a AIM que “la señora activistas de la Red Ecosocialista.
Justicia no podía ser injusticia y 
obró como tal”, y reivindicó la lucha “No, no y no: que se vayan a la…”, 
ambiental. coreaba alegremente el ecologista, 

quien indicó a esta Agencia que 
Mientras en la sala del TOF se pensaba que “realmente la señora 
escuchaban las palabras de Candioti, Justicia no podía ser injusticia y obró 
en la puerta del edificio estaban como tal”, aunque indicó que nunca 
integrantes de la Acag esperando pensó que se lo iba a juzgar o 
tensamente el resultado del proceso criminalizar: “no soy un criminal, no soy 
que concluyó este viernes con la culpable, lo que pasó fue un hecho 
absolución de Miguel Ángel González y desgraciado y lamentable que nadie 
Miguel Argentino Pérez, ya que el quiso”.
Fiscal no acusó.

Ante ese escenario, el ecologista 
“Más allá de la alegría para Pérez y reivindicó la lucha para el cuidado del 
Gonzáles acá hay que destacar que medio ambiente, ya que afirmó que 
esto se termina y valorar la actitud de “esto que está pasando es un ecocidio; 
Candioti, ya que hizo lo políticamente Botnia son las cámaras hitlerianas al 
incorrecto porque para él hubiera sido aire libre y matan todo”.
más fácil acusar y que el Tribunal 
resuelva pero pidió la absolución y eso 
reivindica la independencia del poder 
Judicial y del fiscal, quien veló por los 
principios de imparcialidad y legalidad”, 
remarcó el abogado de la Acag, Luis 
Leissa, más allá de que apuntó que 

Noticias destacadas de mayo

Absolvieron a los asambleístas de Gualeguaychú y hubo festejos en la puerta del Tribunal. Foto: AIM.



Con abstenciones y ausencias, 
el Senado dio luz verde al 
Ejecutivo para otorgar el 
millonario crédito a la citrícola 
Ayuí

POLÍTICA

27/05/15

La Cámara de Senadores sancionó Según los argumentos, el préstamo 
definitivamente este miércoles el buscaría contribuir a dar solución al 
proyecto de Ley por el que se permite problema de la continuidad de la 
al gobierno otorgar un crédito de citrícola, “la cual produce y procesa 
hasta 20.000.000 a la empresa cítricos de diversos tipos de la provincia 
Citrícola Ayuí “con destino a y de otras jurisdicciones (generando 
r e a c t i v a r  l a  p r o d u c c i ó n  y  valor agregado en origen), y de la que 
procesamiento de cítricos en el dependen alrededor de 1.400 familias”.
marco de la propuesta de inversión 
realizada por la firma En Premieur”, Cabe recordar que desde los sectores 
registró AIM. Además, se aprobó la de la producción reclamaron “un trato 
creación de cargos para el poder igualitario al gobierno”, ya que la Mesa 
Judicial. de Enlace advirtió que los productores 

están “fundidos y caídos”, por lo que 
Luego de que la Cámara de Diputados exigen un ‘plan de salvataje’ que 
dio media sanción a la iniciativa del implique créditos blandos y accesibles 
Ejecutivo los senadores trataron sobre para el sector.
tablas y dieron el último paso legislativo 
para que el gobierno pueda dar un Creación de cargos para el poder 
crédito de hasta 20.000.000 de pesos a Judicial
Ayuí, que fue comprada por capitales Por otro lado, los senadores dieron 
chinos. sanción definitiva al proyecto del 

Ejecutivo que determina que se crearán 
La aprobación no logró la mayoría del 84 cargos y 192 cupos de personal 
acompañamiento del oficialismo ya que temporario para el poder Judicial. La 
en el recinto no estuvo el presidente del iniciativa tiene cuatro artículos de fondo: 
bloque del ‘Frente para la victoria’ y uno por el que se crearán 84 cargos en 
representante del departamento donde el ámbito de la Jurisdicción dos del 
está la citrícola, Enrique Cresto, y poder Judicial de Entre Ríos; otro, por el 
tampoco obtuvo el apoyo del senador que se generarán otros 192 cupos de 
Aurelio Suárez, quien argumentó que personal temporario; el tercero autoriza 
su abstención respondió a que respeta al Superior Tribunal de Justicia (STJ) y a 
a los trabajadores de Lucas Gonzales a los ministerios Público Fiscal y Público 
quienes no le dieron respuestas desde de la Defensa a cubrir los cargos de 
ninguna dependencia del gobierno, acuerdo a la estructura programática; y, 
pero aclaró que no estaba en contra del el cuarto, incluye en el Presupuesto 
crédito. 2015 los nuevos cargos y cupos.

Foto: AIM.
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Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/27/otra-

cooperativa-entrerriana-encara-el-negocio-del-feedlot/
..................................................................................................................
PROVINCIALES
O R G A N I Z A C I O N E S  N O  G U B E R N A M E N TA L E S  
ANUNCIARON UNA AGENDA POR LA SEMANA DE LA SALUD 
DE LAS MUJERES
Paraná, 27 de mayo (AIM). Las organizaciones que integran la 'Campaña 
por el Aborto Legal, Seguro y Gratuito' realizarán diferentes 
intervenciones para romper con los imaginarios instituyentes del 
patriarcado, en el marco de la semana por la salud de las mujeres, 
informaron a AIM. Actividades similares replicarán en toda la cartografía 
nacional.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/27/organizaciones-no-
gubernamentales-anunciaron-una-agenda-por-la-semana-de-la-
salud-de-las-mujeres/
 ..................................................................................................................
POLÍTICA
PERIODISTAS ENTRERRIANOS RECHAZAN LA DETENCIÓN 
Y APREMIOS ILEGALES A CARRASCO
Paraná, 27 de mayo (AIM). El Sindicato Entrerriano de Trabajadores de 
Prensa y Comunicación (Sepyc) difundió un documento en solidaridad 
con el periodista Lucas Carrasco, quien fue detenido y sufrió apremios 
ilegales por parte de la Policía. El bloguero denunció hechos de 
corrupción vinculados a la trata de personas y el narcotráfico de en los que 
acusó funcionarios de primera línea del gobierno provincial.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/27/periodistas-
entrerrianos-rechazan-la-detencion-y-apremios-ilegales-a-
carrasco/
.................................................................................................................. 
LOCALES
LA MUNICIPALIDAD REALIZA OPERATIVOS INTEGRADOS 
EN DISTINTOS BARRIOS DE PARANÁ
Paraná, 27 de mayo (AIM).- Esta semana, la municipalidad de Paraná 
arrancó con nuevos operativos integrados con diversas áreas en vecinales 
de la ciudad. Vacunación contra la gripe, castración de mascotas, 
reparación de luminarias y caños, son algunas de las tareas realizadas, 
enumeraron a AIM fuentes municipales.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/27/la-
municipalidad-realiza-operativos-integrados-en-distintos-barrios-
de-parana/
.................................................................................................................. 
POLITICA
BANCARIOS ELEVARÁN UNA PROPUESTA PARA 
DESTRABAR EL CONFLICTO
Paraná, 27 de mayo (AIM).- Tras el segundo día consecutivo de huelga, 
los trabajadores  bancarios concurrieron este miércoles al ministerio de 
Economía de la Nación, para participar de la octava reunión de la paritaria 
con las entidades financieras con el gobierno como mediador, y acordaron 
que la Asociación Bancaria nacional “eleve una propuesta para destrabar 
el conflicto”, afirmó a AIM el secretario General de la organización en 
Paraná, Juan Carlos Navarro. Con la respuesta de las entidades, 
resolverán cómo sigue el conflicto.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/27/bancarios-
elevaran-una-propuesta-para-destrabar-el-conflicto/ 
..................................................................................................................
PROVINCIALES
ACTIVISTAS LOGRARON DETENER EL DESMONTE EN 
BOVRIL
Paraná, 28 de mayo (AIM). Se frenó el desmonte de un campo en Bovril 
(departamento La Paz), ya que el área es un monte virgen (zona roja), 
protegido por las Leyes vigentes, confirmó a AIM la vocera de la 
asamblea 'Más ríos, menos termas', Jésica Musuruana, quien apuntó que 
“las máquinas se retiraron del lugar”. Además, señaló que hay más 
denuncias en el interior de la provincia.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/28/activistas-
lograron-detener-el-desmonte-en-bovril/ 
..................................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
EL PARO NACIONAL DE ATE SE SINTIÓ DE FORMA DISPAR 
EN ENTRE RÍOS
Paraná, 28 de mayo (AIM). En Entre Ríos “fue alta la adhesión al paro 
nacional”, convocado por la Asociación de Trabajadores del Estado 
(ATE) para reclamar mejores condiciones laborales y salarios dignos, 
confirmó a AIM el secretario general de la Central de Trabajadores de la 
Argentina (CTA) Autónoma en la provincia, Esteban Olarán, quien 
precisó que en salud y educación es donde más impactó la medida.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/28/el-paro-
nacional-de-ate-tambien-se-sintio-de-forma-dispar-en-entre-rios/ 
..................................................................................................................
PROVINCIALES
ENTRE RÍOS SE SUMÓ A LAS ACCIONES POR LOS DIEZ 
AÑOS DE LA CAMPAÑA NACIONAL POR EL DERECHO A 
DECIDIR
Paraná, 29 de mayo (AIM).Integrantes de organizaciones no 
gubernamentales y colectivos feministas realizaron una radio abierta y 
replantearon el mural por el derecho a decidir, a diez años de la  'Campaña 
por el Aborto Legal, Seguro y Gratuito', registró AIM.  Además, se 
juntaron firmas para que el gobierno derogue la disposición que limita el 
derecho al aborto no punible en la provincia.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/29/entre-rios-
sumo-acciones-por-los-diez-anos-de-la-campana-nacional-por-el-
derecho-decidir/
..................................................................................................................
POLÍTICA
EL CAMPO RECLAMÓ AL GOBIERNO MEDIDAS URGENTES 
PARA SUPERAR LA CRISIS Y ADELANTÓ ACCIONES CON LA 
CADENA AGROPECUARIA
Paraná, 29 de mayo (AIM). La Mesa de Enlace de Entre Ríos expresó su 
preocupación ante la situación de los productores agropecuarios 
entrerrianos, quienes al concluir la cosecha,  con buenos rendimientos en 
su producción física, vieron frustrado su esfuerzo, en una campaña más, 
donde el resultado será con pérdidas económicas en todos los frentes,  
adelantó que ante la situación acordó con toda la cadena agropecuaria, 
“implementar acciones que nos lleven a buscar propuestas concretas para 
solucionar la grave crisis del sector”, y reclamó al gobierno que dé una 
urgente respuesta para superar la crisis, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/29/el-campo-
reclamo-al-gobierno-medidas-urgentes-para-superar-la-crisis-y-
adelanto-acciones-con-la-cadena-agropecuaria/
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PROVINCIALES
ARROCEROS ENTRERRIANOS ANALIZAN SUMARSE AL 
PARO NACIONAL ANTE LA CRÍTICA SITUACIÓN DEL  
SECTOR
Paraná, 31 de mayo (AIM). La cosecha de arroz argentino está varada en 
el país por la falta de competitividad lo que pone en una situación crítica a 
esa economía regional en Entre Ríos, Santa Fe y Corrientes,  informó a 
AIM Sergio Noir, integrante de Federación Agraria Argentina (FAA) 
Villaguay, quien adelantó que desde el sector analizan plegarse al paro 
nacional del próximo 9 de junio para exigir al gobierno que quite las 
retenciones, abra plenamente el mercado y subsidie parte del 
combustible.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/31/arroceros-
entrerrianos-analizan-sumarse-al-paro-nacional-ante-la-critica-
situacion-del-sector/
.................................................................................................................. 
POLÍTICA
ASAMBLEÍSTAS DE LA CUENCA DEL URUGUAY 
P R O T E S T A R Á N  E N  P A R A N Á  C O N T R A  L A  
CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL
Paraná, 31 de mayo (AIM). Integrantes de asambleas ciudadanas que 
defienden el cuidado del medio ambiente junto a sindicatos y 
organizaciones políticas realizarán el próximo martes una manifestación 
frente a la Cámara Federal de Paraná ante la audiencia de apelación por el 
procesamiento de los luchadores sociales acusados de entorpecer el 
tránsito durante una protesta contra el fracking, informó a AIMJuan 
Veronesi, de la Asamblea Ciudadana Ambiental de Gualeguaychú 
(Acag).
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/31/asambleistas-
de-la-cuenca-del-uruguay-protestaran-en-parana/
 ..................................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
SANTANA: “OCULTAR EL FALLO ES DE UNA GRAVEDAD 
EXTREMA”
Paraná, 31 de mayo (AIM). “Mentir, ocultar y cajonear información a los 
compañeros es de una gravedad extrema, sin precedentes en la historia 
sindical de la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer)”, 
afirmó a AIM Roque Santana, referente de la agrupación 'Rojo y negro' y 
ex candidato a secretario general del sindicato, quien apuntó que la actitud 
de la Conducción Directiva Central (CDC) encabezada por Fabián Peccín 
“le faltó el respeto a toda la docencia entrerriana, a los congresales, a las 
asambleas docentes y es parte de la política vieja de traiciones y entrega”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/31/santana-
ocultar-el-fallo-es-de-una-gravedad-extrema/
.................................................................................................................. 

La oximetría de pulso en recién 
nacidos será obligatoria 
en Entre Ríos

PROVINCIALES

28/05/15

El estudio de oxitometría de pulso en establecimientos de la salud públicos y 
todos los niños recién nacidos en la privados, como medida preventiva para 
provincia será obligatorio, para la la determinación precoz de las 
determinación precoz de las cardiopatías congénitas”, confirmó esta 
cardiopatías congénitas, ya que el Agencia.
Senado dio sanción definitiva al 
proyecto de Ley que establece la Según el proyecto que ahora espera la 
práctica. Ahora el Ejecutivo deberá promulgación del Ejecutivo para entrar 
promulgarlo para que entre en en vigencia el estudio se registrará en la 
vigencia, confirmó AIM. Las Libreta de Salud Infantil implementada 
anomalías congénitas del corazón en  Entre Ríos o en su defecto en un 
afectan a uno de cada 100 niños. certificado que se exigirá en los 

controles de salud posteriores.
La iniciativa que logró el último paso en 
la Legislatura en la última sesión de la 
Cámara de Senadores, determina que http://www.aimdigital.com.ar/2015/05/
se implementará “en forma obligatoria 28/la-oximetria-de-pulso-en-recien-
el estudio de oximetría de pulso en nacidos-sera-obligatoria-en-entre-rios/
todos los niños recién nacidos luego de 
las primeras 24 horas de vida y antes 
del alta hospitalario, en todos los 

Leer más en: 

Noticias destacadas de mayo



Foto: Juan Rizzo.
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POLITICA
BANCARIOS “ARRIMAN POSICIONES”, PERO SI NO HAY 
ACUERDO, PARAN POR 72 HORAS
Buenos Aires, 1 de junio (AIM).- Aunque el ministerio de Economía de 
la nación pretende cerrar la paritaria con los bancarios acorde al techo 
salarial para mantener a raya la inflación, es decir, no más del 27 por 
ciento, el secretario General de la Asociación Bancaria en Paraná, Juan 
Carlos Navarro confirmó a AIM que “siguen las negociaciones” y 
adelantó que este martes seguirán conversando. “Se está haciendo el 
mayor esfuerzo para lograr el mejor arreglo, que sería el  27,8 por ciento, 
más un esquema de suma fija atada a las ganancias de los bancos que 
lleva la mejora entre el 29 y 30 por ciento”. Si no hay acuerdo, harán un 
paro de 72 horas.  
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/01/bancarios-
arriman-posiciones-pero-si-no-hay-acuerdo-paran-por-72-horas/ 
.................................................................................................................
POLITICA
AGMER CONVOCARÁ AL CONGRESO PARA DEFINIR UN 
PLAN DE LUCHA
C. del Uruguay, 1 de junio (AIM).- El pleno de secretarios generales de la 
Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), que deliberó 
este lunes en Concepción del Uruguay, “acordó impulsar la reapertura de 
la discusión salarial, aunque ante la falta de consenso, no se hará en el 
marco de las paritarias”, confirmó a AIM el secretario General de la 
entidad en Paraná, Claudio Cañete, quien adelantó que un nuevo 
congreso deberá definir el plan de lucha. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/01/agmer-
convocara-al-congreso-para-definir-un-plan-de-lucha/ 
.................................................................................................................
POLITICA
BORDET PROPONE AVANZAR EN UN SISTEMA DE SALUD 
PÚBLICA “EFICIENTE Y ÁGIL”
Concordia, 1 de junio (AIM).- Trabajar en la promoción de la salud y la 
prevención de enfermedades, encarar los desafíos pendientes en materia 
hospitalaria, buscar formas de gerenciamiento ágiles para una mejor 
atención, y adaptar la tecnología existente para aplicarla en el sistema de 
salud pública, son los ejes que propone el precandidato a gobernador por 
del Partido Justicialista Gustavo Bordet. “Es la manera de ir avanzando 
en un sistema de salud pública eficiente, moderno, y adecuado. Estamos 
en buen camino pero hay que profundizarlo”, afirmó a AIM el dirigente.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/01/bordet-
propone-avanzar-en-un-sistema-de-salud-publica-eficiente-y-agil/ 
.................................................................................................................
POLÍTICA
LA FAA DE VIALE RECLAMÓ A URRIBARRI UN SALVATAJE 
“PARA SOBRELLEVAR LA SITUACIÓN”
Viale, 2 de junio (AIM).- Ciudadanos rurales de la Filial Viale de 
Federación Agraria Argentina (FAA) entregaron este martes  al 
gobernador de Entre Ríos, Sergio Urribarri, un petitorio en el que le 
hicieron conocer la preocupación “por la grave situación económica del 
sector agropecuario y en especial, de los productores entrerrianos”. 
Además, le reclamaron refinanciamiento de las deudas contraídas; 
combustible subsidiado, y que alivie la presión impositiva de la 
provincia, “como lo hizo con el sector industrial”,  registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/02/la-faa-de-
viale-reclamo-urribarri-un-salvataje-para-sobrellevar-la-
situacion/ 
.................................................................................................................
POLITICA
RADICALES AVANZAN EN LA CONCRECIÓN DE “UN 
FRENTE AMPLIO Y GANADOR”
Paraná, 2 de junio (AIM).- El Comité Provincial de la Unión Cívica 
Radical (UCR) se reunió este martes en Paraná y resolvió avanzar en la 
concreción de un frente electoral amplio, con el propósito de constituir 
una alternativa ganadora en Entre Ríos para los próximos comicios, se 
informó a AIM.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/02/radicales-
avanzan-en-la-concrecion-de-un-frente-amplio-y-ganador/ 
.................................................................................................................
PROVINCIALES
SEMINARIO PARA COOPERATIVAS/ DEL ORGANIGRAMA A 
LA CAPACITACIÓN
Paraná, 3 de junio (AIM).- Dirigido a cooperativistas, comenzó este 
miércoles en Paraná el Seminario “Desarrollo estratégico de los recursos 
humanos. Del organigrama a la capacitación”, que se realiza  en el marco 
del convenio de cooperación trilateral firmado entre Argentina, 
Alemania y Brasil,  confirmó a AIM el coordinador por Cooperativas 
Agropecuarias Federadas de Entre Ríos (Cafer), Juan Adolfo Balbi.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/03/seminario-
para-cooperativas-del-organigrama-a-la-capacitacion/
................................................................................................................. 
PROVINCIALES
TRABAJADORES DE LA ACEITERA DEL LITORAL SE 
REUNIRÁN CON SCHUNK
Paraná, 3 de junio (AIM). Los operarios de la aceitera del Litoral tendrán 
una audiencia con el ministro de la Producción, Roberto Schunk, este 
jueves, donde plantearán la necesidad de estatizar la planta, informó a 
AIM el tesorero del sindicato de Aceiteros y Desmontadores de Algodón 
de Entre Ríos, Jorge Walter.
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/03/trabajadores-de-la-
aceitera-del-litoral-se-reuniran-con-schunk/
................................................................................................................. 
POLÍTICA, LEGISLATIVA
OBLIGARÍAN A GAS NEA A  HABILITAR  OFICINAS 
COMERCIALES EN TODAS LAS LOCALIDADES
Paraná, 3 de junio (AIM).- Un proyecto de ley presentado en la Cámara 
de Diputados de Entre Ríos, obligaría a la firma Gas Nea SA a abrir 
oficinas de atención al público, en todas las localidades en que se preste 
dicho servicio y que cuenten con una población superior a los 6.000 
habitantes, registró AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/03/obligarian-
a-gas-nea-a-habilitar-oficinas-comerciales-en-todas-las-
localidades/
.................................................................................................................
PROVINCIALES
EL GOBIERNO SE MOSTRÓ ABIERTO A ANALIZAR EL 
PROCESO DE RECUPERACIÓN OBRERA DE LA ACEITERA 

El fiscal declaró ausencia de 
méritos y los asambleístas 
reivindicaron la lucha contra 
el fracking

POLÍTICA

02/06/15

En la audiencia que se realizó este Larocca, ya que consideró que no hubo 
martes en la Cámara Federal de una implicancia entre el delito por el que 
Apelaciones de Paraná, el fiscal se los acusaba y las acciones que 
Ricardo Álvarez pidió falta de mérito realizaron los asambleístas.
en la causa contra Facundo Scattone 
Moulins, Bernardo Zalisñak y “Lo de Álvarez es una señal muy 
Francisco Larocca, quienes eran positiva ya que se dejó en claro que no 
acusados de entorpecer el tránsito se incurrió en ningún delito y además se 
durante una jornada de lucha que habló del Derecho Ambiental, de forma 
demoró el paso de cuatro camiones colateral, lo es importante, porque se 
vibradores que se usaron en comienza a trabajar ésta cuestión en 
Uruguay para explorar yacimientos estas instituciones tan duras”, dijo a 
de petróleo no convencional, esta Agencia Scattone Moulians, pero 
confirmó AIM. En la explanada del indicó que ahora Álvarez, que está a 
edificio los activistas reivindicaron cargo de la Fiscalía Ambiental, “debería 
jolgoriosamente la consigna “¡agua comenzar a actuar de oficio sobre 
sí, fracking no!” y festejaron la delitos ambientales”.
posición del funcionario judicial 
junto a organizaciones sociales, En ese sentido, el ambientalista indicó 
sindicales y políticas. que ahora los jueces tienen la decisión 

pero apuntó que los ciudadanos están 
D e s d e  l a  m a ñ a n a  t e m p r a n o  alertas contra la criminalización de la 
asambleístas de diferentes puntos de protesta social y en contra de los delitos 
Entre Ríos, militantes de partidos ambientales, “porque estos derechos 
políticos de izquierda, trabajadores son del pueblo y no pueden ser 
nucleados en gremios e integrantes de vulnerados por intereses oscuros de las 
organizaciones no gubernamentales se multinacionales que contaminan y 
concentraron en la puerta de la Cámara d e s t r u y e n  s i n  i m p o r t a r  l a s  
para solidarizarse con los luchadores consecuencias, con la connivencia de 
sociales de Concordia, quienes fueron los gobiernos locales”.
acusados por el juez federal Pablo Seró 
de entorpecer el tránsito en la Ruta 
Nacional (RN) 15 durante una jornada http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
de lucha que atrasó el paso de 6/02/el-fiscal-declaro-ausencia-de-
camiones a Uruguay. Mientras las m e r i t o s - y - l o s - a s a m b l e i s t a s -
consignas de repudio a Seró, al reivindicaron-la-lucha-contra-el-
gobierno y a las multinacionales fracking/
sonaban con fuerza en la calle, en la 
sala de audiencias Álvarez declaró que 
había ausencia de méritos para 
procesar Scattone Moulins, Zalisñak y 

Leer más en:

Noticias destacadas de junio

El fiscal declaró ausencia de méritos y los asambleístas reivindicaron la lucha contra el fracking. Foto: AIM.



Multitudes se manifestaron en 
Entre Ríos contra la violencia 
de género

PROVINCIALES

03/06/15

Con una masiva adhesión, los (entre 25 de mayo y Urquiza), sin 
entrerrianos  se manifestaron este  banderías pol í t icas, solamente 
m i é r c o l e s  c o n  l a  c o n s i g n a  portando pancartas y consignas. Allí, 
#NiUnaMenos, para repudiar la las organizadoras recordaron “los 65 
violencia de género y los abusos del casos de mujeres víctimas de femicidio 
patriarcado. En la capital provincial, en la provincia, desde 2007 a la fecha, 
se inauguró el mural “Memoria más 11 femicidios vinculados”. 
C o l e c t i v a ” ,  s e  r e a l i z ó  u n a  Resaltaron que 18 de estos casos se 
concentración  en la plaza 1 de Mayo dieron en la ciudad de Paraná.
y una marcha a la Casa de Gobierno, 
para exigir la Ley de Emergencia en Durante la convocatoria se inauguró el 
Violencia de Género. Fuerte respaldo mural realizado de manera colectiva 
político e institucional. que  recue rda  a  l as  v í c t imas  

entrerrianas. Dentro de la diversidad 
En el marco de la jornada nacional que reflejó la multitud podía verse a 
#NiUnaMenos, en diferentes puntos de militantes por los derechos de las 
Entre Ríos hubo intervenciones mujeres, alumnos y alumnas de 
públicas, como parte del movimiento escuelas secundarias, agrupaciones 
que desnaturaliza la violencia sobre las universitarias e integrantes de partidos 
mujeres, apuesta a romper los políticos. Entre los dirigentes políticos 
imaginarios del patriarcado y demanda que dijeron presente en calle Belgrano 
al Estado normas que protejan al destacan los candidatos a intendente 
género de los abusos. de Paraná, Gastón Grand (FPV); 

Marcelo Haddad (PS) y Sergio Varisco. 
En la capital provincial También estuvieron los diputados 
E l  m o v i m i e n t o  g e s t a d o  b a j o  provinciales Emma Bargagna (FAP) y 
#NiUnaMenos de este 3 de junio tuvo Lisandro Viale (PS).
tres grandes centros de convocatoria en 
Paraná, las plazas 1º de Mayo y Alvear, 
y frente al mural que homenajea a la http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
víctimas de violencia de género en calle 6/03/multitudes-se-manifestaron-en-
Belgrano. A pesar de que las acciones y entre-rios-contra-la-violencia-de-
marchas ocurrieron en distintos lugares, genero/
el denominador común fue la necesidad 
de hacer visible el flagelo de la violencia 
de género y la preocupación por las 
estadísticas que colocan a Entre Ríos 
como la segunda provincia con más 
femicidios a nivel nacional.

“La violencia deja marcas, no verlas 
deja femicidios” rezaba uno de los 
carteles que pudo verse en la multitud 
que se congregó en calle Belgrano 

Leer más en:

La inauguración del mural, en calle Belgrano. Foto: AIM
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DEL LITORAL
Paraná, 4 de junio (AIM). Desde el Estado entrerriano se 
comprometieron a mediar con los dueños de la aceitera del Litoral ante el 
conflicto con los empleados y se dejó abierta  la puerta para iniciar un 
proceso de recuperación de la planta bajo control obrero, informó a AIM 
el tesorero del sindicato de Aceiteros y Desmontadores de Algodón de 
Entre Ríos, Jorge Walter.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/04/el-
gobierno-se-mostro-abierto-a-anal izar-e l -proceso-de-
recuperacion-obrera-de-la-aceitera-del-litoral/
................................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
LOS SINDICATOS DE TRABAJADORES ESTATALES 
REITERARON EL PEDIDO PARA QUE SE ABRAN LAS 
PARITARIAS SECTORIALES
Paraná, 4 de junio (AIM). La Unión Personal Civil de la Nación (Upcn) y 
la Asociación de Trabajadores del Estado (ATE) solicitaron nuevamente 
al Ministerio de Trabajo que inste al Ejecutivo a abrir las paritarias 
sectoriales, tal como se acordó cuando se cerró la pauta salarial para este 
año, informaron a AIM. Desde los sindicatos apuestan a que la primera 
discusión se dé en salud.
Leer más en:http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/04/los-
sindicatos-de-trabajadores-publicos-reiteraron-el-pedido-para-la-
apertura-de-paritarias-sectoriales/
................................................................................................................ 
PROVINCIALES
CERRÓ EL SEMINARIO DE CAPACITACIÓN DE RECURSOS 
HUMANOS PARA COOPERATIVAS
Paraná, 4 de junio (AIM).- Con una fuerte orientación a la capacitación 
de los recursos humanos, cooperativistas alemanes, brasileños y 
argentinos participaron este jueves del cierre del Seminario “Desarrollo 
estratégico de los recursos humanos. Del organigrama a la 
capacitación”, que se desarrolló en Paraná. El responsable de las 
Relaciones Internacionales de la  Confederación Alemana de 
Cooperativas (Dgrv por sus siglas en alemán),  Arno Boerger, afirmó a 
AIM que “los empleados son el capital más importante de cualquier 
empresa, y también de una cooperativa, por lo que su calificación es el 
factor clave para el crecimiento de la firma”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/04/cerro-el-
seminario-de-capacitacion-de-recursos-humanos-para-
cooperativas/ 
................................................................................................................
PROVINCIALES
CONTINÚA LA CAMPAÑA “PAREN DE FUMIGAR LAS 
ESCUELAS”
Gualeguaychú, 4 de junio (AIM).- Este 5 de junio de 8 a 12 en la 
seccional de Agmer Gualeguaychú (San Martín 778) se continúa con la 
campaña “Paren de fumigar las escuelas”, registró AIM. Habrá una 
charla para docentes sobre este tema.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/04/continua-
la-campana-paren-de-fumigar-las-escuelas/ 
................................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
BANCARIOS ACORDARON UN AUMENTO QUE LLEGARÁ 
AL 34 POR CIENTO
Paraná, 5 de junio (AIM).  Los trabajadores bancarios firmaron con las 
cámaras que representan a la patronal una recomposición de un 27,8 por 
ciento, con una suma variable que lleva el aumento a un 34 por ciento y 
un monto por única vez por el día del Bancario de 11.000 pesos 
promedio, confirmó a AIM el secretario general de La Bancaria Paraná, 
Juan Carlos Navarro, quien calificó el acuerdo “como algo muy 
positivo”. La suba se pagará de forma retroactiva al 1 de enero.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/05/bancarios-
acordaron-un-aumento-que-llegara-al-34-por-ciento/
................................................................................................................
POLÍTICA
SE ACORDÓ EL MARCO LEGAL PARA LO QUE SERÁ 
CAMBIEMOS ENTRE RÍOS
Paraná, 5 de junio (AIM). Los apoderados de los partidos que 
participarán de Cambiemos Entre Ríos acordaron el marco legal del 
frente que se conformaría entre la Unión Cívica Radical (UCR), 
Propuesta Republicana (PRO), las líneas del peronismo disidente y el 
Gen. Las definiciones políticas terminarán de configurar la cartografía 
electoral la próxima semana, confirmaron a AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/05/avanzan-
en-el-marco-legal-para-lo-que-sera-cambiemos-entre-rios/
................................................................................................................
POLÍTICA
EN SU CONGRESO PROVINCIAL, EL PARTIDO SOCIALISTA 
DISCUTIÓ POLÍTICAS DE ALIANZA 
Paraná, 6 de junio (AIM).- Socialistas de toda la provincia debatieron 
políticas de alianza en su VII Congreso Extraordinario realizado este 
sábado en Paraná. Aprobaron una resolución que contempla la 
conformación de un frente progresista que “integre a las fuerzas de la 
izquierda democrática de Entre Ríos”, en el que estarían los partidos 
GEN, PTP, PSA y Proyecto Sur junto a movimientos vecinalistas y 
organizaciones, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/06/el-partido-
socialista-discutio-politicas-de-alianza-en-su-congreso-provincial/ 
................................................................................................................
POLÍTICA
TRABAJADORES DE DROGUERÍAS DEJRON EN SUSPENSO 
LA HUELGA
Paraná, 6 de junio (AIM).- Tras el dictado de conciliación obligatoria del 
ministerio de Trabajo de la Nación, los trabajadores de droguerías, que 
no logran cerrar sus paritarias con el monto pretendido –el 36 por ciento- 
suspendieron el paro de 24 horas que tenían previsto para el lunes, 
confirmó a AIM el secretario General de la Asociación de Trabajadores 
de la Sanidad de Entre Ríos (Atsaer) Omar Duerto. 
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/06/trabajadores-de-
droguerias-dejaron-en-suspenso-la-huelga/ 
................................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
CON ASAMBLEAS Y DIFERENTES INTERVENCIONES 
PÚBLICAS, LA CTA AUTÓNOMA SE MANIFESTARÁ EN 
DIFERENTES PUNTOS DE ENTRE RÍOS
Paraná, 8 de junio (AIM).Los trabajadores entrerrianos se sumarán al 
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paro nacional de este 9 de junio con jornadas de lucha en Paraná, 
Concepción del Uruguay, Colón, Victoria, La Paz y Villaguay, 
informaron a AIM integrantes de la Central de Trabajadores de la 
Argentina Autónoma (CTA). Reclaman recomposición salarial, 
derogación del impuesto a las ganancias, trabajo genuino, mejores 
condiciones laborales, 82 por ciento para jubilados y el 
desprocesamiento de los luchadores sociales.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/08/con-
asambleas-y-diferentes-intervenciones-publicas-la-cta-
autonoma-se-manifestara-en-diferentes-puntos-de-entre-rios/
............................................................................................................... 
POLÍTICA
EL FRENTE POPULAR APUESTA A SUPERAR EL PISO 
PROSCRIPTIVO DE LAS PASO
Paraná, 8 de junio (AIM).El Frente Popular que promueve la 
precandidatura a Presidente de la Nación de Víctor De Gennaro trabaja 
para superar el piso proscriptivo de las Primarias, Abiertas, 
Simultáneas y Obligatorias (Paso),  afirmó a AIM la apoderada 
nacional del Partido del Trabajo y el Pueblo (PTP) e integrante de la 
Junta Promotora Nacional, Elena Hanono. En Entre Ríos se sumarían a 
la propuesta el Partido Socialista (PS), GEN, Proyecto Sur y 
vecinalistas.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/08/el-frente-
popular-apuesta-a-superar-el-piso-proscriptivo-de-las-paso/
............................................................................................................... 
PROVINCIALES
VICTORIA TOMA EL CONTROL DEL TRANSPORTE 
PÚBLICO DE PASAJEROS
Victoria, 8 de junio (AIM).- Para garantizar a los victorienses el 
transporte público de pasajeros, la municipalidad de Victoria 
recuperará el servicio desde junio e incorporará tres unidades, confirmó 
a AIM el jefe de Gobierno de esa localidad, Rubén Darío Garcilazo.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/08/victoria-
toma-el-control-del-transporte-publico-de-pasajeros/ 
............................................................................................................... 
POLITICA
EL CAMPO ENTRERRIANO, EN TERAPIA INTENSIVA
Paraná, 9 de junio (AIM).- En un duro comunicado, doce entidades del 
sector agropecuario entrerriano hicieron conocer a la ciudadanía su 
profunda preocupación por el crítico estado de los productores y de su 
primera cadena de financiación, cooperativas y acopios; 
responsabilizaron por el escenario al gobernador, Sergio Urribarri, y le 
reclamaron “soluciones urgentes”.  “Nuestro productor entrerriano 
tiene comprometido su futuro y con él, el de toda la provincia”, se 
informó a AIM. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/08/el-campo-
entrerriano-en-terapia-intensiva/ 
............................................................................................................... 
POLÍTICA/ GREMIALES
CAMIONEROS DE PARO Y APOSTADOS A LA VERA DE LAS 
RUTAS EN ENTRE RÍOS
Paraná, 9 de junio (AIM).- La jornada de paro nacional para reclamar 
por salarios y la modificación del Impuesto a las Ganancias que llevan 
adelante los gremios de transporte es contundente de Entre Ríos, y el 
Sindicato de Camioneros de Entre Ríos informó que en su sector el 
acatamiento es muy alto y además se encuentran apostados a la vera de 
las rutas, registró AIM.
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/09/camioner os-de-paro-y-
apostados-a-la-vera-de-las-rutas-en-entre-rios/
...............................................................................................................  
PROVINCIALES
FUERTE APUESTA AL CRECIMIENTO PARA ENFRENTAR 
NUEVOS DESAFÍOS
Aranguren, 10 de junio (AIM). Con una impronta de trabajo para 
alcanzar una alta participación en el mercado, respaldar a los 
productores para que sigan en actividad, y potenciar la relación con la 
masa social, la Cooperativa Agrícola, Ganadera y de Servicios Públicos 
Aranguren Limitada (Coopar), encara una etapa de crecimiento, 
confirmó a AIM el nuevo gerente General de la entidad, Marcelo 
Pagliaruzza. “Confío en que la cooperativa seguirá creciendo porque 
hay muy buen equipo de trabajo, y trabajando mancomunadamente, 
con una estructura flexible, y adaptándonos a los cambios, podremos 
alcanzar los objetivos que nos tracemos”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/10/fuerte-
apuesta-al-crecimiento-para-enfrentar-nuevos-desafios/
...............................................................................................................  
SOCIEDAD
PROYECTO DE ORDENANZA PARA LA RECUPERACIÓN Y 
REORDENAMIENTO DEL BORDE COSTERO
Paraná, 9 de junio (AIM).- La Asamblea ciudadana El Río es de Todos 
informó que al haber colectado los 4000 avales necesarios, en este 
momento se encuentra abocada al armado del expediente a ingresar a la 
brevedad por mesa de entradas del Honorable Concejo Deliberante de 
Paraná el proyecto de ordenanza para la recuperación y reordenamiento 
del borde costero de nuestra ciudad, registró AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/10/parana-
trabajan-en-el-proyecto-de-ordenanza-para-la-recuperacion-y-
reordenamiento-del-borde-costero/?preview=true
............................................................................................................... 

POLÍTICA

EN ENTRE RÍOS SE PRESENTARON SOLICITUDES PARA 
NUEVE ALIANZAS TRANSITORIAS

Paraná, 11 de junio (AIM). El Tribunal Electoral de la provincia deberá 
resolver si otorga o no la autorización para competir a las nueve 
alianzas transitorias que se presentaron para participar de las elecciones 
Primarias, Abiertas, Simultáneas y Obligatorias, informó a AIM el 
secretario general del organismo, Agustín Gonzáles. Dos frentes son 
provinciales y siete municipales.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/11/265212/ 
............................................................................................................... 

PROVINCIALES

LA RENUNCIA DE ZAPATA PROFUNDIZA LA CRISIS EN LA 
OSPLAD

Paraná, 11 de junio (AIM). La salida del consejero por la Asociación 
Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer) en la Obra Social para la 

Habrá lista única en el oficialismo: 
la fórmula es Bordet-Balh

POLÍTICA

05/06/15

El gobernador de Entre Ríos, Sergio El anuncio
Urribarri, confirmó que habrá  lista Este viernes, el mandatario indicó  que 
única en el Frente para la Victoria “en las próximas horas se irán 
(FPV) para competir  en las conociendo los candidatos que, 
elecciones de 2015, y adelantó que p r o d u c t o  d e l  c o n s e n s o ,  n o s  
estará encabezada por el intendente representarán en las principales 
de Concordia, Gustavo Bordet, ciudades de la provincia, también los 
como candidato a gobernador, y candidatos a legisladores, tanto 
como vice, el ministro de Gobierno y diputados como senadores, pero 
Justicia, Adán Bahl, se informó a AIM claramente quienes hoy van a 
desde el gobierno. representarnos en las boletas del 

Frente para la Victoria expresan la 
El 2 de junio,  Urribarri había intención de continuar lo que hemos  
adelantado a esta Agencia que él no hecho en estos años y profundizar lo 
definiría el binomio oficialista que que logramos”.
competirá en las  próximas elecciones. 
Sin embargo, en esa oportunidad P or último, el gobernador recordó “lo 
admitió que propiciaba el diálogo entre que en muchas oportunidades he 
los candidatos y aclaró que si en algún planteado, un objetivo personal dentro 
lugar no se arribaba al consenso “100 de una construcción colectiva: que 
por ciento, habrá disputa en base  la estos  compañeros superen lo que 
legislación electoral nacional y hemos hecho en estos años con José 
provincial,  que prevén las Paso para el Cáceres y con todo mi equipo”.
9 de agosto, y las elecciones generales 
en todo el territorio provincial para el 25 Una elección clave
de octubre”. Por su parte, el ministro de Gobierno y 

ahora candidato a vicegobernador 
Ese mismo día también fue consultado Adán Bahl sostuvo que “la tarea que 
si podría anticipar una fórmula que nos propusimos recién comienza, 
estuviera encabezada por el intendente porque nuestra misión es hacer más 
de Concordia, Gustavo Bordet, grande y más fuerte esta provincia y 
acompañado por el ministro de nada, nunca, nos detendrá en ese 
Gobierno, Adán Balh, pero sólo reiteró propósito” apuntó.
que todavía no se podía hablar de lista 
única”.

Desde el gobierno se hizo saber a esta http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
Agencia que el mandatario había 6 / 0 5 / h a b r a - l i s t a - u n i c a - e n - e l -
grabado un audio para informar de la oficialismo-la-formula-es-bordet-
decisión, que sería distribuido más balh/
tarde a los medios de comunicación.

Leer más en:

Noticias destacadas de junio

Bordet-Bahl, la fórmula del oficialismo.



Los trabajadores se sumaron 
al paro con asambleas y 
acciones en toda la provincia

POLÍTICA/GREMIAL

09/06/15

E l  p a r o  n a c i o n a l  s e  s i n t i ó  que “es necesaria una urgente 
fuertemente en Entre Ríos ya que se recomposición salarial que responda a 
frenó el transporte, se sumaron la canasta básica familiar y mejores 
t raba jadores  de  hote ler ía  y  condiciones laborales y para eso es 
gastronomía, empleados de la preciso que se retomen las paritarias y 
administración pública central, salud se abran paritarias sectoriales”.
y docentes. En la capital, hubo una 
importante movilización a Casa Gris, En ese marco, la secretaria de 
donde se realizaron fuertes críticas a Jubilados en la Comisión Directiva 
los gobiernos nacional y provincial, Central (CDC) por la agrupación ‘Rojo y 
registró AIM. Negro’ en la Asociación Gremial del 

Magisterio de Entre Ríos (Agmer), 
Desde el lunes, Paraná comenzó a Alejandra Gervasoni, resaltó que los 
marcar el pulso provincial del paro de docentes de diferentes distritos 
este martes; las asambleas docentes se “también se sumaron al paro, ya que los 
replicaron en el departamento, trabajadores de la educación están 
gastronómicos repartieron folletos en el decididos a luchar por sus derechos”,  
centro y los transportistas confirmaban afirmó a esta Agencia y remarcó que no 
desde sus vehículos su voluntad de se van a delegar las responsabilidades. 
adherir al paro nacional impulsado por Además, la dirigente sindical subrayó  
las centrales obreras. El prólogo no fue que este paro “fue una señal más para 
un grito al vacío sino que fue un claro el gobierno de (Sergio) Urribarri, para 
síntoma de lo que pasó en esta jornada que entienda que puede pactar con la 
nacional que repercutió en cada una de burocracia sindical pero las bases están 
las ciudades entrerrianas. movilizadas y no están dispuestas a 

bajar las banderas, ya que para quebrar 
Los colectivos no circularon por las casi la fortaleza de los trabajadores se debe 
vacías calles de la capital y por las rutas estar a la altura de ellos y él nunca 
entrerrianas; en el acceso al túnel estuvo ni a la altura de los trabajadores 
subfluvial que une Entre Ríos con Santa ni del cargo que ocupa”.
Fe se observaron, al igual que en  
Ceibas y en Concordia,  largas colas de Movilización en la capital provincial
camiones parados; y en los pasillos de En el marco del paro, los docentes de la 
los centros de salud, hospitales, el buró Agmer Paraná junto a trabajadores 
público provincial y las escuelas, las públicos y privados y militantes de 
asambleas se multiplicaron. partidos de izquierda recorrieron las 

calles de la capital entrerriana hasta la 
El acatamiento a la medida en la explanada de Casa Gris, donde se 
provincia “fue muy importante en todas realizó un acto con fuertes críticas a los 
las reparticiones del Estado, pero sobre gobiernos nacional y provincial por el 
todo en salud y educación”, aseguró a ajuste que se aplica sobre la clase 
esta Agencia el secretario general de trabajadora.
Central de Trabajadores de la Argentina 
(CTA) Autónoma Entre Ríos, Esteban Desde el Movimiento Socialista de los 
Olarán, quien valoró que “no sólo hubo Trabajadores (MST)-Nueva Izquierda 
una importante adhesión sino que en se plegaron ya que “el primer deber de 
Paraná se realizó una marcha a pesar la izquierda es acompañar los reclamos 
de que no había transporte para llegar al de los trabajadores, exigiendo que las 
centro de la ciudad, lo que demuestra la patronales y el Estado dé respuestas a 
consciencia y el compromiso de los los legítimos reclamos de la clase”, dijo 
trabajadores en la lucha”. a esta Agencia Luis Meiners, referente 

de la fuerza política en la provincia.
Olarán señaló que la jornada “demostró 
que los trabajadores tienen la voluntad 
de expresar de forma democrática cada http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
una de las reivindicaciones de los 6/09/los-trabajadores-se-sumaron-
sectores a pesar de los intentos de la al-paro-con-asambleas-y-acciones-
burocracia sindical que apostó a en-toda-la-provincia/
desmovilizar siendo obsecuentes con la 
patronal, obedientes a funcionarios del 
gobierno”. Los reclamos rebasan a las 
estructuras, dijo Olarán, quien recordó 

Leer más en:
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Actividad Docente (Osplad), Horacio Zapata, expone nuevamente la 
fuerte crisis que atraviesa la institución que no garantiza la prestación de 
los servicios básicos, informaron a AIM.  La Comisión Directiva Central 
del sindicato ocultó, nuevamente, información a sus afiliados.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/11/la-renuncia-
de-zapata-profundiza-la-crisis-en-la-osplad/ 
............................................................................................................... 
PROVINCIALES
LAS MULTAS "AUTOMÁTICAS" QUE LLUEVEN DE 
VILLAGUAY TIENEN REMEDIO
Villaguay, 11 de junio (AIM).- Las multas "automáticas o 
semiautomáticas" que comenzaron a llegar de la municipalidad de 
Villaguay a infractores de diversos puntos de la provincia y 
posiblemente del país tienen finalidad recaudatoria a la vista, pero hay 
contra ellas posibilidades de defensa judicial,  fundadas en una sentencia 
anterior  en un caso equiparable.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/11/las-multas-
automaticas-que-llueven-en-villaguay-tienen-remedio/ 
............................................................................................................... 
POLÍTICA
HÉCTOR “TOTY” FLORES: “LA CRISIS SE SUPERA CON 
INTEGRACIÓN SOCIAL”
Paraná, 11 de junio (AIM).- En el  décimo Foro Anual del Consejo 
Empresario de Entre Ríos (Ceer), que se realizó este jueves en Paraná, el 
dirigente social Héctor "Toty" Flores afirmó a AIM que el país saldrá de 
la crisis “con una política de integración social”; cuestionó al Estado 
“que no ayuda a estas personas a encontrarse y no tiene políticas públicas 
para hacerlo”, y opinó que en la sociedad “se están produciendo 
cambios. El sector empresarial tiene claro cómo generar riqueza, y es 
bueno el intercambio que puede hacer con otros desde una visión de 
horizontalidad y no desde una posición de poder".
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/11/hector-toty-
flores-la-crisis-se-supera-con-integracion-social/ 
............................................................................................................... 
POLÍTICA
ADVIERTEN QUE POR LA CRÍTICA SITUACIÓN, “EL 
PRODUCTOR ESTÁ TÉCNICAMENTE FUNDIDO”
Paraná, 11 de mayo (AIM).- La Bolsa de Cereales de Entre Ríos dio a 
conocer la situación de la producción agrícola entrerriana, y detalló qué 
se debería hacer para mejorar la performance del sector agrícola y su 
cadena. La entidad aconsejó eliminar la resolución 543 y sus 
modificatorias, que establece los Roes Verdes;  quitar las retenciones al 
trigo y el maíz; bajar gradualmente las de la soja; revisar las medidas que 
afectan la actividad; y atenuar la alta presión impositiva, registró AIM. 
“El productor está técnicamente fundido”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/11/advierten-
que-por-la-critica-situacion-el-productor-esta-tecnicamente-
fundido/ 
............................................................................................................... 
POLÍTICA
DE CAMPAÑA, BATAKIS SE REUNIÓ CON SCIOLISTAS 
ENTRERRIANOS 
Paraná, 12 de junio (AIM).- La ministra de Economía de la provincia de 
Buenos Aires, Silvina Batakis, visitó este jueves Paraná, donde se reunió 
con referentes sciolistas y participó de una charla, donde sentó los 
lineamientos económicos que continuarán desarrollándose después del 
10 de diciembre, si Daniel Scioli accede  la presidencia de la nación, se 
informó a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/12/de-
campana-batakis-se-reunio-con-sciolistas-entrerrianos/ 
............................................................................................................... 
POLÍTICA
BENEDETTI QUIERE DESTERRAR LA IDEA DE UN 
GOBIERNO “CAMPEÓN DEL IMPUESTAZO”
Paraná, 12 de junio (AIM).- “Los datos del Instituto del Consejo 
Empresario de Entre Ríos ratifican lo que venimos diciendo. En lo que 
refiere a indicadores económicos, Entre Ríos corre con claras 
desventajas respecto a las provincias de la Región Centro, salvo por un 
aspecto, nadie ejerció tanta presión impositiva como este gobierno. 
Tanto es así, que desde 2007 a la actualidad el aumento de impuestos 
prácticamente se duplicó en Entre Ríos”, analizó el líder radical Atilio 
Benedetti, luego de participar del foro de la entidad que se realizó ayer en 
la ciudad de Paraná.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/12/benedetti-
quiere-desterrar-la- idea-de-un-gobierno-campeon-del-
impuestazo/ 
............................................................................................................... 
PROVINCIALES
MISIÓN DE CAME EN ESPAÑA CON FUNCIONARIOS DE 
GUALEGUAYCHÚ 
Gualeguaychú, 12 de junio (AIM).- Reuniones, reconocimientos de 
espacios, visitas a ferias y la posibilidad de intercambiar opiniones con 
autoridades de instituciones y gobierno, son algunos de las actividades 
que lleva adelante la Confederación Argentina de la Mediana Empresa 
(Came) en España, donde se busca asesoramiento además de reconocer 
ejemplos de “Centros comerciales a cielo abierto”. Dirigentes 
entrerrianos buscan modelos para generar un espacio de estas 
características en Gualeguaychú.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/12/mision-de-
came-en-espana-con-funcionarios-de-gualeguaychu/ 
............................................................................................................... 
POLÍTICA
VALLORI DEVELÓ QUE GOBIERNO ANALIZA QUIÉN 
DEBERÁ PAGAR LA DIFERENCIA GENERADA POR EL 
FONID
Paraná, 12 de junio (AIM). Frente a una protesta de docentes nucleados 
de la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer) 
Federación, la presidenta del Consejo General de Educación (CGE), 
Claudia Vallori, explicó que Fiscalía de Estado evalúa quién deberá 
blanquear la diferencia salarial de los jubilados  y pagar la deuda que se 
generó con los trabajadores del sector por Fondo Nacional de Incentivo 
Docente (Fonid), informó a AIM el secretario general de la seccional 
sindical, Sergio Márquez. Además, se reclamó aumento salarial y 
mejores condiciones laborales.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/12/vallori-
develo-que-gobierno-analiza-quien-debera-pagar-la-diferencia-
generada-por-el-fonid/
 ............................................................................................................... 
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POLÍTICA
ESTUDIANTES DE UADER SE VOLVERÁN A MOVILIZAR
Paraná, 12 de junio (AIM). Los alumnos de la Universidad Autónoma 
de Entre Ríos (Uader) resolvieron convocar a la tercera marcha a Casa 
de Gris para exigir al gobierno que mejore las condiciones de cursado y 
construya el campus universitario, informó a AIM Julián Urbani, 
consejero por el claustro en la Facultad de Humanidades, Artes y 
Ciencias Sociales (Fhaycs).
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/12/estudiantes-de-uader-
se-volveran-a-movilizar/
 ..............................................................................................................
SOCIEDAD
15 DE JUNIO/ DÍA MUNDIAL DE TOMA DE CONCIENCIA 
DEL ABUSO Y MALTRATO EN LA VEJEZ
Paraná, 12 de junio (AIM).- La Asamblea General de las Naciones 
Unidas, en su resolución 66/127, designa el 15 de junio como Día 
Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato en la Vejez. 
Representa el día del año cuando todo el mundo expresa su oposición a 
los abusos y los sufrimientos infligidos a algunas de nuestras 
generaciones mayores, registró AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/12/15-de-
junio-dia-mundial-de-toma-de-conciencia-del-abuso-y-maltrato-
en-la-vejez/
..............................................................................................................
PROVINCIALES
IMPORTANTE LOGRO DE UNA COOPERATIVA PARA 
BENEFICIAR A LOS PRODUCTORES
Ramírez, 12 de junio (AIM).- Hace pocos días se firmó la escritura 
traslativa de dominio de la Planta de Silos y Servicios de Hasenkamp, 
lo que constituye la incorporación patrimonial más importante de los 
últimos tiempos de la Cooperativa La Ganadera Gral. Ramírez 
Limitada, informó a AIM el responsable de Cereales de la entidad, 
Fabián Chort.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/12/importante-logro-de-
una-cooperativa-para-beneficiar-a-los-productores/ 
..............................................................................................................
POLÍTICA
VOCALES GREMIALES DENUNCIAN VACIAMIENTO DEL 
CGE Y ADVIERTEN QUE LLEGARÁN A INSTANCIAS 
SUPERIORES
Paraná, 15 de junio (AIM). Vocales representantes de los Trabajadores 
de la Educación en el Consejo General de Educación (CGE) realizaron 
este lunes “una jornada atípica para denunciar la agenda de crisis 
educativa, con temas irresueltos por el poder político”;  denunciaron el 
vaciamiento institucional del organismo educativo; revelaron la 
ausencia de reuniones del cuerpo colegiado, y advirtieron que llegarán 
a instancias superiores “convocando a las comisiones de Educación y 
de Acuerdos y Asuntos Constitucionales de la Legislatura provincial”, 
registró AIM.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/15/vocales-
gremiales-denuncian-vaciamiento-del-cge-y-advierten-que-
llegaran-a-instancias-superiores/
.............................................................................................................. 
POLITICA
SESIONA DIPUTADOS PARA REFORMAR OTRA VEZ LA 
LEY ELECTORAL
Paraná, 16 de junio (AIM).- La Cámara de Diputados sesionará este 
martes para reformar otra vez la Ley Electoral, confirmó a AIM el 
titular de la bancada oficialista, Juan Reynaldo Navarro (FPV, Tala), 
quien adelantó que se trata de “un aclaratoria de los vínculos jurídicos, 
que deben ser preexistentes al momento de oficializar las listas, antes 
de la elección primaria”.  En coordinación con la Cámara Baja, el 
Senado convocó a sesión especial para el martes, miércoles y jueves.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/15/sesiona-
diputados-para-reformar-otra-vez-la-ley-electoral/ 
..............................................................................................................
POLÍTICA
EN UNA SEMANA SE DEFINE QUIÉNES DISPUTARÁN LA 
CONDUCCIÓN PROVINCIAL DE ATE
Paraná, 15 de junio (AIM).- El lunes 22 será el cierre de listas para las 
elecciones de comisión directiva nacional, provincial y seccionales. 
Tres sectores de la oposición al oficialismo gremial confluyen en la 
Lista Unidad Anusate, que confía en sus posibilidades de “recuperar el 
gremio y que vuelva a ser una herramienta para la defensa de los 
trabajadores”, según dijo a AIM el apoderado, Víctor Sartori.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/15/en-una-
semana-se-define-quienes-disputaran-ate-provincial/ 
..............................................................................................................
POLÍTICA
PROMETEN SOLUCIONES EN BREVE PARA UNA ESCUELA 
DE PARANÁ
Paraná, 15 de junio (AIM).-La precaria situación edilicia y de las 
instalaciones eléctricas de la Escuela Técnica 100 “Puerto Nuevo” 
impide el normal funcionamiento de los talleres desde hace 20 días. Los 
ministros de Gobierno, Adán Bahl, y de Educación, Eduardo Lauritto, 
prometieron iniciar las obras para paliar el problema entre fines de esta 
semana y principios de la próxima, según informó a AIM el secretario 
general de la Asociación del Magisterio de Enseñanza Técnica (Amet), 
Hugo De Bueno.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/15/en-una-
semana-se-define-quienes-disputaran-ate-provincial/ 
..............................................................................................................
POLITICA/ GREMIALES
TRABAJADORES DE DROGUERÍAS BUSCAN RETOMAR LA 
DISCUSIÓN SALARIAL Y CERRAR ACUERDO
Paraná, 15 de junio (AIM).- Para esta semana, los trabajadores de 
droguerías esperan ser convocados por los empresarios para lograr 
cerrar sus paritarias con el monto pretendido –el 36 por ciento-. El 
sector había definido un paro por 24 horas para el lunes 8 de junio, 
desde las 6 de la mañana, pero tras ese anuncio, Trabajo dictó la 
conciliación obligatoria que venció este lunes”,  recordó a AIM el 
secretario General de la Asociación de Trabajadores de la Sanidad de 
Entre Ríos (Atsaer) Omar Duerto.
..............................................................................................................
POLÍTICA
AFIRMAN QUE EL CAMPO PUEDE GENERAR MÁS DE UN 

Se conformó el frente 
“Cambiemos” 

POLÍTICA

09/06/15

Los apoderados de los partidos de la constituyentes.
oposición rubricaron este martes el 
acuerdo constitutivo de la alianza Distribución de los fondos
electoral transitoria “Cambiemos”, En el acuerdo se estableció la apertura 
distrito Entre Ríos, para competir en de una cuenta bancaria en el Nuevo 
las Primarias Abiertas, Simultáneas Banco de Entre Ríos, que servirá para 
y Obligatorias (Paso). Las fuerzas percibir los aportes provenientes del 
acordaron el marco legal del frente gobierno provincial y de otros privados, 
conformado entre la Unión Cívica conforme a la legislación vigente.
R a d i c a l  ( U C R ) ,  P r o p u e s t a  
Republicana (PRO), las líneas del También se acordó la distribución de los 
peronismo disidente, Movimiento fondos de la siguiente manera: 29 por 
Social Entrerriano, Partido FE, Gen, ciento par la UCR; 29 por ciento por el 
Unión por la Libertad, y Unión PRO; y siete por ciento para cada uno 
Popular. “Es un día histórico para la para los partidos FE; Unión por la 
oposición, ya que supimos y Libertad, FEF; UP, y MSE.
pudimos acordar un frente amplio 
que pueda ser competitivo”, afirmó  Participación de las minorías
AIM el presidente del Comité Las  listas de precandidatos a 
Provincial del radicalismo, Fuad diputados provinciales se integrarán 
Sosa. tomando  a la provincia como Distrito 

Único.  En caso de competencia, para 
En la sede del centenario partido, garantizar  la participación de las 
fuerzas políticas de la oposición minorías, se utilizará  para la 
conformaron una alianza electoral de distribución de cargos en la categoría 
carácter transitorio, en los términos de diputados provinciales, concejales y 
establecidos en el artículo 13 de la Ley vocales de juntas de Gobierno  el 
10.357 modificatoria de 9659, para sistema D´Hont proporcional, siempre  
proponer listas de candidatos comunes que se haya alcanzado el piso del 25 
para los cargos electivos en todas las por ciento sobre el total de los votos  de 
categorías provinciales de gobernador “Cambiemos Entre Ríos”.
y v ice,  d iputados, senadores,  
presidentes y vice municipales, 
concejales y juntas de gobierno, para http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
competir el 9 de agosto en las Paso. 6 / 0 9 / s e - c o n f o r m o - e l - f r e n t e -

cambiemos-entre-rios/
Además, los partidos miembros del 
Frente acordaron admitir la postulación 
de candidatos extrapartidarios en sus 
listas, siempre y cuando cuenten con el 
aval de al menos una de las fuerzas 

Leer más en:
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Se firmó el acta acuerdo de Cambiemos Entre Ríos. Foto: AIM



El Senado sancionó la  reforma 
que encorseta las alianzas y 
candidaturas

POLÍTICA/LEGISLATIVA

17/06/15

En la madrugada de este miércoles, 
l a  C á m a r a  A l t a  s a n c i o n ó  “Las Paso son un filtro”
definitivamente una nueva enmienda El texto “no es una modificación al 
al sistema electoral entrerriano por el espíritu de la Ley, sino que es un 
que se restringirán los acuerdos a la agregado que clarifica la norma”, 
cartografía electoral definida en las aseguró el presidente del bloque 
Primarias, Abiertas, Simultáneas y oficialista, quien fue el único orador en 
Obligatorias (Paso). Además, cierra la rápida sesión que no duró más de 
definitivamente las puertas a nuevas cuarto de hora.
alianzas y candidaturas, “ya que las 
primarias son un filtro”, aseguró el En ese sentido, Cresto remarcó que la 
presidente del bloque oficialista, enmienda “es para facilitar y dar una 
Enrique Cresto,  registró AIM. mejor interpretación a lo que es la 

reforma de la Ley electoral, es decir, 
En la segunda sesión especial del 136 responde, más que nada, a mantener el 
período legislativo, los senadores fundamento de las Paso, que son un 
oficialistas dieron el último paso para filtro para pasar a las generales”.
que e l  p royec to  que re forma 
nuevamente la 9.659 sea promulgado El texto sancionado evitará “una 
por el Ejecutivo y convertido en Ley. La interpretación dudosa” de la Ley 
iniciativa, que consta de un solo artículo electoral provincial, dijo el abogado, 
de fondo, determina que en la elección quien precisó que lo se busca es evitar 
general “una agrupación no podrá favorecer a agrupaciones “que hagan 
postular candidatos distintos para el alianzas sin un vínculo jurídico, es decir; 
mismo cargo”.  Además, fija que “no se podrá haber  a l ianzas que se 
podrán adherir boletas de distintos materializaron en Entre Ríos  pero no se 
partidos sin que exista alianza la puede vincular con agrupaciones 
preconstituida a las Paso”, por lo que en nacionales que no tienen nada que ver 
la circunstancia que no exista alianza porque se propondría una cosa al 
entre dos o más agrupaciones políticas electorado y, luego, se haría otra”, 
“excluye la posibilidad de vincularlas según apuntó esta Agencia.
materialmente en la confección de las 
respectivas boletas de sufragio”.

Asimismo, las listas de candidatos que 
participarán en la elección general 
“serán las emergentes de las Paso”, y 
no se admitirán “alianzas posteriores ni 
anexiones de candidatos en las boletas 
respectivas, que no surjan de la expresa 
voluntad de los sufragantes en la 
elección primaria”, por lo que la  boleta 
que se oficializará para octubre “será la 
que haya resultado ganadora en las 
Paso”.
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MILLÓN DE PUESTOS DE TRABAJO
Paraná, 16 de junio (AIM).- "La agenda del campo: lineamientos para la 
definición de una política agropecuaria argentina para el período 2015-
2020", es el título de un trabajo de la Sociedad Rural Argentina, con los 
objetivos y las propuestas para desarrollar todo el potencial del campo 
argentino. “En otras condiciones, el campo puede llegar a generar 
700.000 puestos de trabajo directos y otros 400.000 puestos indirectos 
dentro de cinco años”, afirmó a AIM el titular del Distrito Entre Ríos de 
la SRA entidad, Esteban Vitor. La presentación en Paraná será el viernes 
19 de junio,  a las 17, en la Bolsa de Cereales de Entre Ríos, San Martín 
553.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/16/afirman-
que-el-campo-puede-generar-mas-de-un-millon-de-puestos-de-
trabajo/
................................................................................................................ 
POLÍTICA/ GREMIALES
HAY CLÍNICAS QUE NO PAGAN SALARIOS Y EL GREMIO 
LO RECLAMARÁ ANTE LA ACLER
Paraná, 16 de junio (AIM).- Empleados de la salud privada nucleados en 
la Asociación de Trabajadores de la Sanidad Argentina (Atsa) Entre 
Ríos, denunciaron que no cobran sus salarios por lo que la entidad que 
los representa se reunirá “este jueves con la Asociación de Clínicas y 
Sanatorios (Acler) para reclamar” lo irregular de la situación, confirmó a 
AIM el secretario general del sindicato, Omar Duerto.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/16/hay-
clinicas-que-no-pagan-salarios-y-el-gremio-lo-reclamara-ante-la-
acler/
................................................................................................................
POLITICA
DIPUTADOS APROBÓ LA ENMIENDA ELECTORAL CON EL 
REPUDIO DE MILITANTES
Paraná, 16 de junio (AIM).- Sin la oposición y con una protesta en el 
recinto, Diputados dio media sanción a la reforma de la Ley 9.659, de 
elecciones Primarias Abiertas, Simultáneas y Obligatorias (Paso), 
registró AIM. Tras la defensa del proyecto, se pasó directamente a 
votación y hubo sólo dos abstenciones..
Leer más http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/16/diputados-
aprobo-la-enmienda-electoral-con-el-repudio-de-militantes/ 
................................................................................................................
POLITICA
RADICALES Y PERONISTAS DISIDENTES SE ALÍAN PARA 
CAMBIAR ENTRE RÍOS
Paraná, 16 de junio (AIM).-  El precandidato a gobernador por la Unión 
Cívica Radical Atilio Benedetti, anunció este martes que el actual 
intendente de Villaguay, Adrián Fuertes (Frente Renovador), será su 
compañero de fórmula para competir en las próximas elecciones. “Lo 
que estamos presentado es un hecho inédito; el resultado de un largo 
camino, con la firme convicción de que Entre Ríos necesita este equipo 
para gobernar la provincia”, afirmó el larroquense. Hubo fuertes críticas 
a la nueva modificación de la Ley Electoral, que impulsa el gobierno, 
registró AIM. Se trata de “una zancadilla más, un obstáculo al avance de 
esta construcción, un manotazo de ahogado”.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/16/radicales-y-
peronistas-disidentes-se-alian-para-cambiar-entre-rios/ 
................................................................................................................
POLÍTICA
SE OFICIALIZARON SEIS ALIANZAS TRANSITORIAS EN 
ENTRE RÍOS
Paraná, 17 de junio (AIM). El Tribunal Electoral de la provincia aprobó 
seis alianzas transitorias para participar en las elecciones Primarias, 
Abiertas Simultáneas y Obligatorias (Paso) de agosto, confirmó a AIM 
el secretario general del organismo, Agustín Gonzáles. Dos competirán a 
nivel provincial y cuatro en municipios del interior. Hasta el 23 los 
partidos podrán formalizar candidaturas.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/17/se-
oficializaron-seis-alianzas-transitorias-en-entre-rios/
 ................................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
DOCENTES PROTESTARON EN TODA LA PROVINCIA PARA 
QUE SE REABRA LA DISCUSIÓN SALARIAL
Paraná, 17 de junio (AIM). Los trabajadores de la educación nucleados 
en la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer) 
realizaron diferentes manifestaciones públicas en todos los 
departamentos de la provincia para que el gobierno retome la discusión 
salarial. Si no hay respuesta al reclamo se pone en riesgo la continuidad 
del ciclo lectivo, advirtieron referentes sindicales a AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/17/docentes-
protestaron-en-toda-la-provincia-para-que-se-reabra-la-
discusion-salarial/
 ................................................................................................................
PROVINCIALES
ORGANIZADAS, LUCHAN DESDE HACE 15 AÑOS CONTRA 
LA VIOLENCIA DE GÉNERO
Paraná, 17 de junio (AIM).- En el año 2000, tres mujeres solidarias 
preocupadas por la violencia de género en el barrio Paraná V formaron la 
organización Mujeres Unidas por la Prevención del Embarazo 
Adolescente (Mupea): “hacemos todo de corazón, y muchas veces 
alojamos a quienes huyen de situaciones de violencia con sus niños en 
nuestras casas hasta encontrarles un lugar”, informó a AIM la integrante 
de la Ong, Adriana Lugo, quien destacó que reciben donaciones de ropa, 
calzado, mamaderas y todos aquellos elementos que mejoren la vida de 
las mamás y sus pequeños.  
L e e r  m á s  e n :   
http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/17/organizadas-luchan-
desde-hace-15-anos-contra-la-violencia-de-genero/
................................................................................................................
POLÍTICA/ GREMIALES
TELEFÓNICOS QUIEREN SUPERAR EL TECHO SALARIAL
Paraná, 17 de junio (AIM).- Las negociación paritaria de los empleados 
telefónicos ya tuvo su primera reunión y la pretensión de la Mesa de 
Unidad Sindical que los representa es obtener un incremento salarial del 
35 por ciento. Siguiendo la estrategia de otros gremios, buscarían 
superar el techo impuesto por el gobierno nacional, “firmando el 27 por 
ciento y arreglando por otro lado un aumento superior”, reconoció a AIM 
el secretario de Asuntos Profesionales Sindicato de Empleados 
Telefónicos de Entre Ríos, José María Ortiz.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/17/telefonicos-
quieren-superar-el-techo-salarial/ 
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PROVINCIALES
ANALIZARON LA MARCHA DEL CENTRO DE MEDICINA 
NUCLEAR Y MOLECULAR
Paraná, 17 de junio (AIM).- Funcionarios nacionales y provinciales se 
reunieron este miércoles para analizar la marcha del Centro de 
Medicina Nuclear y Molecular, que llevan adelante el Instituto de Obra 
Social de la Provincia de Entre Ríos (Iosper) y la Comisión Nacional de 
Energía Atómica (Cnea) en el predio ubicado en el barrio El Triangular 
de Oro Verde, ambicioso proyecto que transita las etapas finales de su 
construcción. “Fue una reunión necesaria para trabajar sobre los 
detalles de organización y funcionamiento”, afirmó  a AIM el 
presidente del organismo provincial, Fernando Cañete.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/17/analizaron-
la-marcha-del-centro-de-medicina-nuclear-y-molecular/ 
...............................................................................................................
PROVINCIALES
LA FEDER QUIERE DEFINICIONES DE LOS CANDIDATOS 
SOBRE LA SITUACIÓN DE LAS PYMES
Paraná, 17 de junio (AIM).- Tras conocerse un informe que revela una 
caída de las pequeñas y medianas industrias durante 22 meses 
consecutivos,  el presidente de la Federación Económica de Entre Ríos 
(Feder), Jorge López, afirmó a AIM que  la entidad prevé reunirse con 
los candidatos surgidos de las Primarias Abiertas, Simultáneas y 
Obligatorias (Paso), “para conocer sus planes respecto de estos temas”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/17/la-feder-
quiere-definiciones-de-los-candidatos-sobre-la-situacion-de-las-
pymes/
...............................................................................................................
PROVINCIALES
S T O P P E L L O :  “ E S T O Y  P R O F U N D A M E N T E  
DESENCANTADO DE CÓMO SE HACE PERIODISMO EN 
ENTRE RÍOS”
Paraná, 18 de junio (AIM). La palabra como resistencia y como una 
herramienta para la transformación social son premisas que defiende 
tenazmente Julián Stoppello, quien integra la redacción del sitio Entre 
Ríos Ahora. El joven escritor y periodista paranaense realizó una 
autocrítica del ejercicio de la profesión y el rol de los medios junto a 
estudiantes de comunicación social, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/18/stoppello-
estoy-profundamente-desencantado-de-como-se-hace-
periodismo-en-entre-rios/
...............................................................................................................
POLÍTICA
VARISCO PROPONE UNA LISTA DE CONCEJALES QUE 
CONTENGA “A TODOS LOS SECTORES”
Paraná, 18 de junio (AIM).- El precandidato a intendente por la Unión 
Cívica Radical (UCR), Sergio Varisco, afirmó a AIM que aunque el 20 
de junio vence el plazo para la presentación de las listas de candidatos  
“todavía no está armada la nómina de los concejales que me 
acompañarán”, pero aclaró que “se tratará de contener a todos los 
sectores que nos están apoyando, como el peronismo disidente, Unión 
PRO y la Unión Cívica Radical (UCR)”. “La idea del armado es que 
esté contenido todo el radicalismo”, dijo, aunque no precisó si los cinco 
primeros lugares serán para esa fuerza política.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/18/varisco-
propone-una-lista-de-concejales-que-contenga-a-todos-los-
sectores/
 ..............................................................................................................
POLÍTICA
LA FORMULA DEL FPV EN PARANÁ ES BLANCA OSUNA-
MARTÍN URANGA
Paraná, 18 de junio (AIM).- Este jueves en el Centro Cultural La Vieja 
Usina se realizó la presentación de la fórmula que representará al 
oficialismo en Paraná, en las elecciones de este año. La actual 
intendenta, Blanca Osuna va por la reelección y su compañero en este 
caso, es Martín Uranga, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/18/la-formula-
del-oficialismo-en-parana-es-blanca-osuna-martin-uranga/
 .............................................................................................................
POLITICA
ASÍS: “SCIOLI CERRÓ LOS OJITOS POLÍTICOS DE 
TODOS SUS JEFES”
Paraná, 19 de junio (AIM).- Paraná, 19 de junio (AIM).- En 
Paraná, durante la presentación del trabajo de la Sociedad Rural 
Argentina (SRA) denominado “La agenda del campo: 
lineamientos para la definición de una política agropecuaria 
argentina para el período 2015-2020″, el periodista y escritor 
Jorge Asís afirmó a AIM que el precandidato a Presidente del 
oficialismo, Daniel Scioli ” es un tipo que cerró los ojitos políticos 
de Menem, Duhalde, Rodríguez Saa, Kirchner y tal vez de la 
doctora”, en clara referencia a Cristina Fernández.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/19/asis-
scioli-cerro-los-ojitos-politicos-de-todos-sus-jefes/
 ..............................................................................................................
POLÍTICA
SIN RESPUESTAS, EL CAMPO VUELVE A LA RUTA
Paraná, 19 de junio (AIM).- El Comité de Crisis de entidades 
agropecuarias de Entre Ríos anunció una jornada de 
movilización y asamblea para el 25 de junio, en el Acceso Norte 
de Paraná. El presidente de la Federación Entrerriana de 
Cooperativas (Fedeco), Edelmiro Oertlin, alertó a AIM: 
“tenemos una situación gravísima en distintos sectores como la 
citricultura, el arroz, el trigo y la lechería”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/19/sin-
respuestas-el-campo-vuelve-a-la-ruta/
............................................................................................................... 
PROVINCIALES
LA PRODUCCIÓN DE BIOGÁS COMO GESTIÓN DE 
RESIDUOS ORGÁNICOS
Paraná, 20 de junio (AIM).- Los residuos son una de las principales 
preocupaciones de los gobiernos locales. El tratamiento de los mismos 
se transformó en los últimos años en una necesidad ineludible y un gran 
número de municipios, incluyendo el de Paraná, avanzó en la gestión de 
los residuos inorgánicos o recuperables. La separación en origen 
genera también una fracción orgánica que exige un tratamiento 
especial. La producción de biogás por medio de un biodigestor es una 
opción novedosa que eligieron al menos dos localidades muy cerca de 

El peronismo disidente tiene 
fórmula propia

POLÍTICA

20/06/15

El Frente Renovador decidió último camino era concluir con el PRO 
d e s p e g a r s e  d e  l a  a l i a n z a  desde el Obelisco. No podíamos avalar 
“Cambiemos” y competirá en las p r á c t i c a s  p o l í t i c a s  q u e  s o n  
elecciones con una fórmula propia. precisamente las que queremos 
El binomio será encabezado por cambiar, por eso nos retiramos”.
Adrián Fuertes, quien estará 
acompañado por Jorge Busti como Para Fuertes, “desde los discursos, el 
candidato a vice. “El PRO, desde los PRO habla de la necesidad de cambiar 
discursos, habla de la necesidad de Entre Ríos, pero desde lo jurídico 
cambiar Entre Ríos, pero desde lo obstaculiza que fluya la posibilidad de 
jurídico obstaculiza la posibilidad de que tengamos un frente serio con 
que tengamos un frente serio con posibilidades. Entonces, lo que queda 
posibilidades. Entonces, lo que claro es que el PRO es funcional al 
queda claro es que el PRO es gobierno”.
funcional al gobierno”, afirmó a AIM 
el villaguayense. “No será fácil, pero Sin embargo, Fuertes aclaró que el 
tampoco imposible”. massismo no quiere seguir siendo 

exegeta de lo que hace el PRO, porque 
Además, Fuertes resaltó que la “tenemos dos candidatos a presidentes 
decisión de concluir en una fórmula (Sergio Mass y José Manuel De la 
propia del Frente Renovador (FR) “se Sota), postulantes a gobernador y vice 
trató de una decisión conjunta de todas (Jorge Busti), y diputados nacional y 
las vertientes del massismo, que ya provinciales de primer nivel, como 
había sido anunciada oportunamente, Emilio Martínez Garbino y Gustavo 
cundo hace dos meses decidimos ir Zavallo,   y por eso y porque tenemos 
juntos donde se abriera una posibilidad coss para mostrar, nos pondremos a 
seria para derrotar al kirchnerismo”. consideración de los entrerrianos”.

En diálogo con esta Agencia, Fuertes 
explicó que “cuando se abrió el fuerte http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
opositor Cambiemos, creímos que con 6/20/el-peronismo-disidente-tiene-
el radicalismo se generaba una formula-propia/
oportunidad seria para ganar las 
Primarias Abiertas, Simultáneas y 
Obligatorias (Paso), pero cuando por 
cuestiones internas claudicó la postura 
de Atilio Benedetti, a quien yo 
acompañaba como candidato a 
v icegobernador,  perdimos esa 
posibilidad. Fue ahí cuando dejó de 
tener sentido porque avizoramos que el 

Leer más en:

Noticias destacadas de junio

Fuertes y Busti, en el lanzamiento de la fórmula del peronismo disidente. Foto: gentileza Martin Carruego.



Scioli se llevó de Entre Ríos el 
apoyo de sus críticos

POLÍTICA

22/06/15

El gobernador de Buenos Aires y “Vamos a iniciar una etapa de 
precandidato a Presidente del profundización en la que, sin lugar a 
oficialismo, Daniel Scioli, encabezó dudas, Daniel Scioli será el presidente 
un acto en Paraná junto con su par de de todos los argentinos para consolidar 
Entre Ríos, Sergio Urribarri. Lejos de esos logros que han alcanzado Néstor 
las duras críticas de cuando aún Kirchner y Cristina Fernández, de los 
aspiraba a la presidencia, el que él también fue parte”, arrancó el 
mandatario entrerriano no tuvo más mandatario entrerriano.
que elogios para el bonaerense, que 
se fue de la provincia con elogios y Mirando a Scioli, le habló en primera 
respaldos de viejos detractores. persona a modo de guiño político: “esta 

Entre Ríos que hoy visitás, y que seguro 
Scioli estuvo este lunes en Paraná para vas a visitar muchas veces más como 
firmar junto con Urribarri convenios de Presidente de todos los argentinos, 
asistencia técnica entre el Fondo de sufrió mucho”, dijo, y aprovechó para 
Garantía de Buenos Aires (Fogaba) y el cuestionar al ex gobernador Jorge 
Fondo de Garantías de Entre Ríos Busti: “anoche te escuché decir algo de 
(Fogaer). Según explicaron al momento las tantas cosas buenas que dijiste, que 
de la firma del convenio el objetivo para hay gobernadores que alambraron las 
la Provincia es “contar con la provincias y en esta provincia también 
experiencia y la capacidad de la los hubo. Esta es la primera vez que nos 
estructura puesta en marcha por el subimos a un proyecto de país; Entre 
gobierno bonaerense” que, en su Ríos no dejó pasar el tren con Néstor y 
momento, fue el modelo adoptado por Cristina y ahora nos subimos al tren que 
Entre Ríos para diseñar el Fogaer. vos vas a conducir”, reiteró.

Eso fue lo que dejó la visita desde lo Finalmente, Urribarri pronosticó “un 
institucional pero, desde el punto de triunfo abrumador de Scioli” en 
vista político, concitaba la atención cuál Entre Ríos.
sería la actitud de la dirigencia política Po r  su  pa r te ,  e l  manda ta r i o  
del kirchnerismo entrerriano hacia el bonaerense, fiel a su estilo, mostró un 
ahora candidato a presidente del tono moderado y devolvió elogios al 
oficialismo, teniendo en cuenta que, en entrerr iano:  “gracias por  esta 
su mayoría se había alineado con la posibilidad de cumplir mi palabra”, 
postura de Urribarri, fuertemente crítica expresó Scioli y recordó su promesa de 
de Scioli, con calificativos que parecían que “la primera provincia que iba a 
dirigidos a un enemigo acérrimo. visitar una vez proclamadas las 

candidaturas sería Entre Ríos, la cuna 
Sin embargo, el pragmatismo reinante del federalismo, al lado del gran 
en la mayoría de los armados protagonista de todo este proyecto a lo 
e lec tora les  terminó por  de jar  largo de estos años”.
rápidamente atrás las convicciones de 
hace apenas ¡45 días! Basta para ello 
un repaso del acto que encabezaron http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
Scioli y Urribarri en el Centro cultural 6/22/scioli-se-llevo-de-entre-rios-el-
Vieja Usina. apoyo-de-sus-criticos/

Leer más en:
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la capital provincial: Oro Verde y Cerrito, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/20/el-biogas-
como-gestion-de-residuos-organicos/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
SE TERMINÓ DE CONFIGURAR LA CARTOGRAFÍA 
POLÍTICA PROVINCIAL PARA LAS PASO
Paraná, 21 de junio (AIM).- En el Frente para la Victoria (FPV) se 
presentaron para participar en las Primarias, Abiertas, Simultáneas y 
Obligatorias (Paso) más de 50 candidatos en distintos departamentos;  
en Cambiemos el PRO aplastó al radicalismo; el Frente Renovador 
llevará sus propias listas y las izquierdas llegaron a armar propuestas 
provinciales, confirmó AIM. El 22 las Juntas Electorales partidarias 
oficializarán quiénes están en condiciones de competir en agosto y el 23 
se formalizarán las candidaturas en el Tribunal Electoral Provincial.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/21/se-termino-
de-configurar-la-cartografia-politica-provincial-para-las-paso/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
EL GOBIERNO ADQUIERE DEUDA POR EL MISMO MONTO 
DEL CRÉDITO QUE OTORGARÁ A CITRÍCOLA AYUÍ SA
El Ejecutivo entrerriano cumplió el último paso que lo habilitó para dar 
un crédito de 20 millones de pesos a la empresa Citrícola Ayuí SA 
mientras dispuso la emisión de letras por el mismo monto, en la misma 
fecha de publicación de la Ley, confirmó AIM.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/22/el-
gobierno-adquiere-deuda-por-el-mismo-monto-del-credito-que-
otorgara-a-citricola-ayui-sa/
............................................................................................................... 
PROVINCIALES
ESTUDIANTES DE UADER MARCHARÁN A CASA DE 
GOBIERNO
Paraná, 22 de junio (AIM). Este martes, los alumnos de la Universidad 
Autónoma de Entre Ríos (Uader) realizarán la tercera marcha a Casa 
Gris para exigir al gobierno que mejore las condiciones de cursado y 
construya el campus universitario, informaron a AIM. 
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/22/estudiantes-de-uader-
marcharan-a-casa-de-gobierno/
............................................................................................................... 
POLÍTICA
FLORES: “UNA FÓRMULA PARA QUIENES CREEN EN LA 
IGUALDAD”
Buenos Aires, 22 de junio (AIM).- Tras el cierre de listas para competir 
en las Primarias Abiertas, Simultáneas y Obligatorias (Paso), el dirigente 
social Héctor "Toty" Flores, afirmó a AIM que la propuesta de país que 
ofrece a la sociedad como candidato a vicepresidente de la Coalición 
Cívica (CC), “es la de un país integrado, que reúna a los diferentes 
sectores. Hay una enorme cantidad de gente que quiere ese país distinto y 
no sabe dónde encontrarlo; son los excluidos morales y a ellos les 
proponemos que acompañen esta fórmula, que es la de los argentinos 
que creen en la igualdad".
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/22/flores-una-
formula-para-quienes-creen-en-la-igualdad/
............................................................................................................... 
POLITICA
LOS TIEMPOS POLÍTICOS APURARON LA FIRMA DEL 
FOGAER
Paraná, 22 de junio (AIM).- Tras participar de la firma de convenios de 
asistencia técnica entre los Fondos de Garantías de Entre Ríos (Fogaer) y 
de Buenos Aires (Fogaba), el Tercer Distrito de Federación Agraria 
Argentina (FAA) afirmó que “los tiempos políticos apuraron la rúbrica 
de un acuerdo que demoró dos años, porque las mezquindades políticas  
determinaron otras prioridades. Con el cambio de escenario en el  
oficialismo,  recién ahora se concretó”, se afirmó a AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/22/los-
tiempos-politicos-apuraron-la-firma-del-fogaer/
............................................................................................................... 
POLÍTICA
DOS LISTAS DISPUTARÁN LA CONDUCCIÓN DE ATE
Paraná, 22 de junio (AIM).- A la medianoche de este lunes cerraba el 
plazo de presentación de listas para las elecciones gremiales de la 
Asociación de Trabajadores del Estado (ATE), que se realizaarán el 2 de 
septiembre. Osvaldo Blanco será el candidato a secretario general de la 
lista “Unidad Federal Verde y Blanca”; el uruguayense Oscar Muntes 
encabezará el agrupamiento opositor Anusate.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/23/dos-listas-
disputaran-la-conduccion-de-ate/
...............................................................................................................
PROVINCIALES
E L G O B I E R N O  A C O R D Ó  C O N  L O S  G R E M I O S  
RECATEGORIZAR A MILES DE EMPLEADOS PÚBLICOS
Paraná, 23 de junio (AIM). El poder Ejecutivo presentó este martes a los 
sindicatos que representan a los trabajadores del Estado el instructivo 
por el que se iniciará un proceso que mejorará la situación de revista de 
aproximadamente 12.000 agentes. Los gremios celebraron la decisión 
pero aclararon a AIM que aún no es suficiente.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/23/el-
gobierno-acordo-con-los-gremios-recategorizar-a-miles-de-
empleados-publicos/
...............................................................................................................
POLÍTICA
UADER: DENUNCIAN FALTA DE VOLUNTAD POLÍTICA DEL 
GOBIERNO
Paraná, 23 de junio (AIM).- La Universidad Autónoma de Entre Ríos 
(Uader) no tiene la escritura del predio donde se construiría el nuevo 
edificio y el trámite se encuentra estancado en la Escribanía Mayor de 
Gobierno del Estado provincial. “En el gobierno de Sergio Urribarri no 
hubo la menor intención de hacer el edificio propio”, dijo a AIM el 
presidente del centro de estudiantes de la Facultad de Humanidades.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/23/uader-
denuncian-falta-de-voluntad-politica-del-gobierno/
 ...............................................................................................................
POLÍTICA
ROGEL: “NOSOTROS NO VAMOS A SER SPARRING DE 
NADIE”
Paraná, 23 de junio (AIM).- El diputado nacional y ex precandidato a 
gobernador de la UCR, Fabián Rogel,  explicó en una conferencia de 

Scioli estuvo en Paraná y se llevó el apoyo del urribarrismo.
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prensa por qué declinó su postulación. Aseguró que recibió pedidos 
para sostenerla: “querían tener alguien de sparring. Esa es la función 
que cumple Ernesto Sanz con (Mauricio) Macri y nosotros no la vamos 
a cumplir”, afirmó a AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/23/r ogel-
nosotros-no-vamos-a-ser-sparring-de-nadie/
............................................................................................................... 
POLÍTICA
PINTADAS ANTISEMITAS PREOCUPAN A LA COMUNIDAD 
JUDÍA ENTRERRIANA
Paraná, 24 de junio (AIM).  Aparecieron nuevamente en Paraná 
graffitis antisemitas que fueron denunciados por la comunidad judía. 
“Este tipo de cosas no hay que dejarlas pasar porque cuando ocurren 
hechos más graves no se sabe cómo se llegó a eso”, advirtió a AIM el 
presidente de la Delegación de Asociaciones Israelitas Argentina 
(Daia) en Entre Ríos, Diego Dlugovitzky.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/24/pintadas-
antisemitas-preocupan-a-la-comunidad-judia-entrerriana/
............................................................................................................... 
PROVINCIALES
ENTRÓ EN VIGENCIA LA LEY QUE DISPONE LA 
OBLIGATORIEDAD DE LA OXIMETRÍA DE PULSO EN 
RECIÉN NACIDOS
Paraná, 24 de junio (AIM).  El Ejecutivo entrerriano dio el último paso 
formal para que el estudio de oxitometría de pulso en todos los niños 
recién nacidos en la provincia sea obligatorio,  ya que promulgó y 
publicó la Ley 10372, confirmó AIM. La práctica permitirá la 
determinación precoz de cardiopatías congénitas, que afectan a uno de 
cada 100 niños.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/24/entro-en-
vigencia-la-ley-que-dispone-la-obligatoriedad-de-la-oximetria-
de-pulso-en-recien-nacidos/
............................................................................................................... 
POLÍTICA
LA UTA SIGUE NEGOCIANDO Y DESCARTÓ EL PARO
El gremio que nuclea a los choferes y empleados de los servicios de 
transporte de pasajeros había anunciado un paro para este jueves. El 
martes pusieron en duda la medida y este miércoles la levantaron 
“porque avanzaron bastante las negociaciones”, dijo a AIM el 
secretario adjunto de la Unión Transviarios Automotor (UTA) en Entre 
Ríos, Francisco Rodríguez.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/24/la-uta-
sigue-negociando-y-descarto-el-paro/
...............................................................................................................
PROVINCIALES
CAPACITAN A DELEGADOS PARA CONQUISTAR 
BENEFICIOS PARA LOS TRABAJADORES
Paraná, 24 de junio (AIM).- Con el objetivo de brindar herramientas 
para los futuros delegados, la Unión Personal Civil de la Nación (Upcn) 
realizó este miércoles una capacitación  destinada a que conozcan 
afirmó a AIM el secretario de Capacitaciones del gremio, Guillermo 
Barreira, quien agregó que se busca capacitarlos en resolución de 
conflictos, negociación colectiva y paritarias, oratoria y la redacción, 
todas cuestiones que hacen a la actividad. “El compañero debe ser un 
elemento de resolución pero siempre con el objetivo de conquistar 
beneficios y derechos para los trabajadores”.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/24/capacitan-
a-delegados-para-conquistar-beneficios-para-los-trabajadores/
 ..............................................................................................................
POLITICA
IOSPER/ VALORAN QUE EL PODER JUDICIAL APLIQUE EL 
PRINCIPIO DE SOLIDARIDAD 
Paraná, 25 de junio (AIM).- Tras el anuncio del Superior Tribunal de 
Justicia (STJ), que resolvió por mayoría que todos los magistrados, 
funcionarios y empleados del Poder Judicial de la provincia aporten 
desde julio al Instituto de Obra Social de la Provincia de Entre Ríos 
(Iosper), el presidente del organismo, Fernando Cañete, afirmó a AIM 
que “una decisión política de esta naturaleza, fortalece el sentido del 
equilibrio y la  solidaridad con la obra social”.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/25/iosper-
valoran-que-el-poder-judicial-aplique-el-principio-de-
solidaridad/ 
...............................................................................................................
CULTURA
DOSCIENTOS DOS AÑOS DE PARANÁ
Paraná, 25 de junio (AIM).- Hace hoy 202 años de la elevación por la 
Asamblea del Año XIII a la categoría de Villa del poblado de Paraná, 
que se formó espontáneamente en la margen izquierda del río “pariente 
de mar” con pobladores provenientes de Santa Fe, ciudad de la que 
dependió mucho tiempo.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/25/dos-siglos-
de-parana/
...............................................................................................................
PROVINCIALES
A PESAR DE LAS VICISITUDES, COOPAR REDOBLA 
ESFUERZO Y COMPROMISO
Paraná, 25 de junio (AIM). Con motivo del 62º aniversario de la 
Cooperativa Agrícola, Ganadera y de Servicios Públicos Aranguren 
Limitada (Coopar), el vicepresidente de la institución, Juan Adolfo 
Balbi, afirmó a AIM que es prioridad “en momentos complicados como 
los que vivimos, seguir adelante con la entidad y redoblar el apoyo a los 
productores de la zona y en particular, a nuestros asociados”. Además, 
aconsejó al próximo gobierno “rever la política impositiva para el 
sector, porque los productores están en situación terminal”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/25/a-pesar-
de-las-vicisitudes-coopar-redobla-esfuerzo-y-compromiso/
 ..............................................................................................................
POLÍTICA
ACUSAN AL GOBIERNO PROVINCIAL DE DISTORSIONAR 
EL 82 POR CIENTO MÓVIL
Paraná, 25 de junio (AIM).- La Federación de Jubilados y Pensionados 
Provinciales de Entre Ríos (Fjpper) realizó duros cuestionamientos al 
gobierno por seguir pagando “en negro” las sumas correspondientes al 
Fondo Nacional de Incentivo Docente (Fonid). Además de cuestionar 
la ilegalidad en que incurre el Ejecutivo, al contradecir un fallo de la 
Corte Suprema de Justicia, advirtieron que esta decisión de implica 
“distorsionar el 82% móvil, que es el porcentaje que por ley debemos 
cobrar”, registró AIM.

Torres: “Muchos hablan por y de 
nosotras pero nadie nos llama”

POLÍTICA

23/06/15

Tras algunos intentos fallidos, presentes en otras provincias: Entre 
hemos concertado una charla Ríos, Buenos Aires,  Mendoza, 
amena con Norma Torres, referente Neuquén, Tierra del Fuego, San Juan, 
de Asociación de Mujeres Meretrices Santa Fe y Santiago del Estero. Todas 
de la Argentina (Ammar) en Entre las personas que componemos Ammar 
Ríos, y con Laura Meza, dirigente somos mayores de edad, que quede 
gremial en Capital Federal. Ambas bien claro, y reivindicamos el trabajo 
coincidieron en la necesidad de sexual voluntariamente escogido. 
visibi l izar  e l  t rabajo sexual  Actualmente pertenecemos a la Central 
libremente escogido y de poner en la de Trabajadores Argentinos (CTA) y 
agenda política la precaria situación estamos vinculadas con Red de 
cotidiana en que viven, siempre Mujeres Trabajadoras Sexuales de 
rozando la violencia no sólo Latinoamérica y el Caribe (RedTrasex). 
institucional y simbólica, sino física En general los problemas de las 
a manos de clientes, policías y trabajadoras son los mismos: abuso de 
proxenetas. *Por Valentín Ibarra, autoridad, violaciones en comisarías, 
para AIM. golpes y robos.

Con buen ánimo Norma y Laura se —¿Se piensan o definen como un 
mostraron muy conscientes del estado colectivo feminista?
de cosas y de aquello que quieren 
cambiar. Ellas irrumpen en el espacio — Ya no; actualmente en Ammar 
político y social porque ansían una participamos no sólo mujeres sino 
vejez con ciertas garantías; quieren hombres, gays, trans, transformistas y 
criar a sus hijos con seguridad social y, compañeras travestis. Conformamos 
sobre todo, sin violencia física e un colectivo mucho más amplio y 
institucional. Saben que la violencia diverso, que tiene como eje articulador 
hacia las mujeres está presente en el trabajo sexual y la necesidad de 
todos los espacios sociales, pero ellas condiciones dignas para su ejercicio.
que lo viven al desamparo de la calle 
sienten un plus que no perdona. —Sabemos que ustedes reivindican la 

posibilidad de un trabajo sexual que 
—Norma, ¿cómo y por qué surge sea voluntariamente escogido y legal. 
Ammar?  Es la respuesta a ¿qué Ante todo posible como tal y, luego, 
estado de cosas? dentro de un marco regulatorio. 

¿Podrías ampliarnos un poco esta 
—Ammar nació hace más de veinte noción de regular el trabajo sexual?
años, en 1994, como un colectivo de 
mujeres trabajadoras sexuales — Debe comprenderse que cada uno 
preocupadas por la violencia que se es dueño de su cuerpo. El trabajo 
vivía —y se vive—  en las calles, no sexual es una voluntad individual, una 
sólo a manos de clientes y agresores opción, es decir, un trabajo en sí y por 
espontáneos sino, también, de la ello es un derecho que debe ejercerse 
pol icía,  que nos ‘ levantaban’,  en condiciones dignas y saludables. 
humillaban y agredían. . Allá, en los Estamos totalmente en contra de la 
inicios, las que se comenzaron a juntar trata y la explotación en cualquier 
se conocían de las calles… y de los forma.
calabozos.  Ante todo eso vimos la 
necesidad de ir agrupándonos y armar 
un espacio para poder hacer escuchar http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
nuestras voces y reclamos. Es una 6/23/torres-muchos-hablan-por-y-
tarea muy grande y siempre supimos de-nosotras-pero-nadie-nos-llama/
que llevaría mucho esfuerzo, cuesta 
mucho hacernos visibles para la 
agenda política

—¿Cómo es el armado territorial?, 
¿cómo y quiénes pueden sumarse?

—El sindicato tiene una sede central a 
nivel nacional en Ciudad Autónoma de 
Buenos Aires (Caba) y estamos 

Leer más en:
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En las Paso entrerrianas 
participarán 33 partidos, 
incluyendo alianzas transitorias

POLÍTICA

24/06/15

En Entre Ríos,  formal izaron provinciales y el resto de la oferta 
presentaciones para oficializar listas electoral se despliega en toda la 
ante el Tribunal Electoral “33 cartografía provincial, en diferentes 
partidos, incluyendo frente de municipios.
a l i a n z a s  t r a n s i t o r i a s ,  q u e  
participarán en algunos casos a nivel El proceso “cerró con total normalidad, 
provincial y, en otros, municipal”, en el marco del cumplimiento del 
informó a AIM el secretario electoral,  cronograma electoral fijado en la 
Agustín Gonzáles.  El organismo provincia, por lo que los partidos 
r e s o l v e r á  e n  4 8  h o r a s  l a s  presentaron sus listas de candidaturas 
oficializaciones, de cara a las aprobadas oportunamente por las 
Primarias, Abiertas, Simultáneas y juntas electorales partidarias”, remarcó 
Obl igator ias  (Paso) ,  que se  Gonzáles. En ese marco, detalló que “la 
realizarán en agosto. mayoría los partidos municipales ya 

habían realizado las presentaciones a 
A las 23:59 de este miércoles cerró el la fecha y este martes se formalizaron 
plazo para la presentación de listas de los pedidos de los partidos que tienen 
precandidatos aprobadas por las juntas representación provincial”.
partidarias ante el Tribunal Electoral. En 
la pequeña casa ubicada en el Al respecto, recordó que habrá cinco 
microcentro de la capital entrerriana precandidaturas a gobernador: las 
aún habría militantes y referentes alianzas transitorias Frente para la 
políticos que se habían presentado para victoria y Cambiemos y los partidos 
concluir los trámites para poder Unión Popular (UP), Izquierda Unida y 
participar en las Paso. Partido Socialista (PS).

Ahora “comenzará el grueso del trabajo Cómo sigue el cronograma
del Tribunal respecto de la oficialización Tras la aprobación de las listas, 10 de 
de las listas con el control pertinente de julio concluirá el plazo para aprobación 
los requisitos exigidos por Ley para de boletas oficializadas y se dará inicio 
cada uno de los cargos de las listas que formal a la campaña electoral que 
cada uno de los partidos”, indicó a esta cerrará el 7 de agosto, ya que el 9 serán 
Agencia Gonzáles, quien reveló que se los comicios.
“presentaron para oficializar listas 33 
partidos, incluyendo frentes de alianzas 
transitorias en toda la provincia”, pero 
aclaró que no todos competirán en las 
mismas categorías sino que habrá 
c i n c o  p r e c a n d i d a t u r a s  p a r a  
gobernador, diputados y senadores  
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Ahora “comenzará el grueso del trabajo del Tribunal respecto de la oficialización de las listas”, afirmó Gonzáles. Foto: AIM.
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Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/25/acusan-al-
gobierno-provincial-de-distorsionar-el-82-por-ciento-movil/
............................................................................................................... 
POLÍTICA
SOLUCIONES Y MÁS PROBLEMAS EN ESCUELAS 
TÉCNICAS
Paraná, 25 de junio (AIM).-Tras los reclamos de la comunidad 
educativa, esta semana comenzaron las obras en la Escuela 100 “Puerto 
Nuevo”, que hace casi un mes tiene inutilizados sus talleres por 
problemas en las instalaciones eléctricas, confirmó a AIM el titular de la 
Asociación del Magisterio de Enseñanza Técnica (Amet), Hugo De 
Bueno. En la Escuela 1 “Pascual Echagüe”, de Concordia, denuncian 
problemas similares y cuestionan “el nulo avance de las obras a pesar de 
las promesas de funcionarios”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/25/soluciones-
y-mas-problemas-en-las-escuelas-tecnicas/
...............................................................................................................
POLÍTICA
AGMER EXIGIÓ EL BLANQUEO INMEDIATO DEL 
INCENTIVO DOCENTE
Paraná, 26 de junio.- El Congreso Extraordinario de la Asociación 
Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer) definió, este viernes, 
exigir al gobierno provincial “el blanqueo inmediato del Fondo Nacional 
de Incentivo Docente (Fonid), sin afectar con descuentos el salario de los 
trabajadores activos”, anunció a AIM el secretario general de Agmer 
Paraná, Claudio Puntel. Al cierre de esta edición los congresales 
discutían el plan de lucha a seguir, aunque era casi un hecho el paro 
después del receso invernal.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/26/agmer-
exigio-el-blanqueo-inmediato-del-incentivo-docente/
............................................................................................................... 
POLÍTICA
INGRESANTES TEMPORARIOS: AJER EXIGE QUE SE 
CUMPLA LA LEY
Paraná, 26 de junio (AIM).- El 30 de junio, 140 empleados temporarios 
del Poder Judicial de Entre Ríos cesarán en sus funciones. El secretario 
general de la Asociación Judicial de Entre Ríos (Ajer), Florentino 
Agostini advirtió que esta modalidad de contrato se prestó durante años 
“para que entre gente por la ventana” y pidió que se respete el 
nombramiento “por concurso de oposición y antecedentes y por orden de 
mérito”.
L e e r  m á s  e n :  
http: / /www.aimdigi ta l .com.ar/2015/06/26/ ingresantes-
temporarios-ajer-exige-que-se-cumpla-la-ley/
...............................................................................................................
POLÍTICA
REFLOTAN PROYECTO PARA EVITAR TRANSFUGUISMO 
POLÍTICO
Paraná, 26 de junio (AIM).- El diputado provincial Jorge Monge 
impulsó, en noviembre de 2013, un proyecto de ley que habilita la 
revocatoria de mandatos de legisladores que no respondan “al programa 
y doctrina política que sirvió para la exaltación al cargo que ocupa”. 
Ahora, ante los constantes pases de un bloque a otro de concejales, 
senadores y diputados que -en su mayoría- terminaron en las filas del 
oficialismo, busca reflotar la iniciativa que quedó cajoneada en 
comisión y perdería estado parlamentario a fin de año.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/26/reflotan-
proyecto-para-evitar-transfuguismo-politico/
...............................................................................................................
POLÍTICA
SE PROFUNDIZA EL ENDEUDAMIENTO DEL SECTOR 
RURAL ENTRERRIANO
Paraná, 27 de junio (AIM). Durante los últimos cuatro años se 
incrementó en un 233 por ciento el endeudamiento de los productores de 
Entre Ríos, advierte un documento al que accedió a AIM del Instituto de 
Estudios Económicos y de Negociaciones Internacionales de la 
Sociedad Rural Argentina (SRA). El trabajo también alerta sobre el 
aumento del costo financiero, ya que se duplicó la tasa de interés en el 
mismo período.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/27/se-
profundiza-el-endeudamiento-del-sector-rural-entrerriano/
............................................................................................................... 
PROVINCIALES
ESTUDIANTES SECUNDARIOS APUESTAN POR LA MAGIA 
DE LA  RADIO COMUNITARIA
Paraná, 27 de junio (AIM). Con el objetivo de fortalecer las prácticas en 
comunicación social y comunitaria, estudiantes de la escuela Nº 57 
Mariano Moreno participaron de un programa radial en la FM 
Comunitaria 89.3 de la Asociación Civil Barriletes para ser transmitido 
por el programa Tardecitas en el barrio de la emisora perteneciente a esta 
organización social de Paraná. “Esta solidaridad enorme que existe en la 
radiofonía comunitaria es la que intentamos transmitir”, expresó a AIM 
el presidente de la entidad, Juan Casis.
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/27/estudiantes-secundarios-
apuestan-por-la-magia-de-la-radio-comunitaria/
............................................................................................................... 
POLÍTICA
POBLADORES ORIGINARIOS RECLAMAN QUE SE 
RESPETE LA CONSTITUCIÓN DE ENTRE RÍOS
Paraná, 28 de junio (AIM). “Necesitamos los espacios sagrados, el 
territorio es importante porque allí podemos practicar nuestra cultura y 
saberes”, expresó a AIM Romina Arapeiz, integrante de la comunidad 
charrúa, quien aseguró que en Entre Ríos “no se respeta el artículo 33 de 
la Constitución provincial”, que alude a los derechos de los pueblos 
originarios y agregó: “es inadmisible una Ley de bosques nativos sin 
nuestra participación”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/28/pobladores-
originarios-reclaman-que-se-respete-la-constitucion-de-entre-rios/
............................................................................................................... 
POLÍTICA
APODERADOS DE PARTIDOS POLÍTICOS EVALUARÁN LAS 
BOLETAS EN LA JUSTICIA ELECTORAL
Paraná, 28 de junio (AIM). Los representantes legales de las propuestas 
políticas que participarán en las Primarias, Abiertas, Simultáneas y 
Obligatorias (Paso) podrán impugnar o aceptar las boletas oficializadas 
en la audiencia que se realizará este lunes, a las 9, en la sede de la Justicia 
Electoral Nacional distrito Entre Ríos,  informaron a AIM.
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El campo entrerriano comenzó 
un plan de lucha que apuesta a 
nacionalizarse

POLÍTICA

25/06/15

Productores acompañados por F e d e r a c i ó n  E n t r e r r i a n a  d e  
empresarios y cooperativistas Cooperativas (Fedeco), Edelmiro 
realizaron una jornada de protesta Oertlin,  quien indicó que “desde hace 
este jueves en el acceso a la capital tiempo el campo quiere dialogar para 
entrerriana,  para reclamar al que la producción agropecuaria pueda 
gobierno un plan de salvataje para el recuperarse y el gobierno está 
sector, ante la falta de rentabilidad, la hermético y no escucha los problemas 
alta presión tributaria y la ausencia del sector que implica que la mayoría de 
de fuentes de financiamiento. El plan las economías regionales tengan 
de acción sería la punta de lanza de grandes inconvenientes”. En ese 
jornadas nacionales de lucha, sentido Oertlin detalló que “la lechería 
indicaron a AIM. El 30 habrá otra anda pésima, hay problemas con la 
manifestación. ganadería, el pollo, el citrus y los 

cultivos de arroz, todas las actividades 
La llovizna, el frío y la neblina no están mal y el gobierno no quiere 
impidieron que los chacareros, reconocer que los productores están en 
cooperativistas y empresarios ligados a banca rota”.
l a  c a d e n a  d e  l a  p r o d u c c i ó n  
agropecuaria que integran el Comité de 
Crisis se congregarán acompañados 
por dirigentes nacionales del sector en http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
el acceso norte a Paraná,  desde donde 6 / 2 5 / e l - c a m p o - e n t r e r r i a n o -
se movilizaron hasta el ingreso al túnel comenzo-un-plan-de-lucha-que-
subfluvial que une Entre Ríos con Santa apuesta-a-nacionalizarse/
Fe y cortaron su paso por dos horas.

“Toque bocina, toque bocina”, instaban 
los manifestantes a los conductores a 
quienes les entregaban un panfleto y le 
explicaban la grave situación del sector 
con un sentimiento ambivalente de 
alegría por estar en la calle luchando 
por sus trabajos pero con la profunda 
angustia de la posibilidad de perder 
aquellos campos que los vieron crecer, 
a los que le dedicaron tantas horas de 
esfuerzos y proyectos.

L a  m a n i f e s t a c i ó n  f u e  “ u n a  
consecuencia ante la falta de respuesta 
a los reclamos del sector”,  explicó a 
esta Agencia el presidente de la 

Leer más en:

El campo entrerriano comenzó un plan de lucha que apuesta a nacionalizarse. Foto AIM.

Noticias destacadas de junio
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/28/apoderados-
de-partidos-politicos-evaluaran-las-boletas-en-la-justicia-
electoral/
 
LOCALES
UN ESPACIO DE PARTICIPACIÓN POLÍTICA JUVENIL
Paraná, 28 de junio (AIM). Cuando hablamos de mecanismos de 
participación juvenil de nuestra ciudad, después de cuatro años de 
funcionamiento, es ineludible citar al Concejo Deliberante Estudiantil. 
En el espacio estarán representadas, en esta oportunidad, 16 escuelas 
con sus concejales estudiantiles que sesionarán en el recinto y 
defenderán sus proyectos de Ordenanza. Declarar la vieja terminal 
como “mercado del Bien- estar”, arbolado urbano en calle Almafuerte, 
implementación de la “Tarjeta del Estudiante” y una jornada semanal 
que prioriza la bicicleta son sólo algunas de las propuestas que 
ingresaron al CDE.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/28/un-espacio-
de-participacion-politica-juvenil/
............................................................................................................... 
POLÍTICA, GREMIAL
EL GOBIERNO TRATÓ DE DESLIGARSE DEL PAGO DEL 
FONID Y LOS SINDICATOS EXIGIERON QUE LO ABONE LA 
PROVINCIA
Paraná, 29 de junio (AIM).En la audiencia judicial que se realizó entre 
funcionarios del gobierno e integrantes de la Asociación Gremial del 
Magisterio de Entre Ríos (Agmer), el ministro de Economía, Diego 
Valiero, trató de desligar al Estado provincial del blanqueo retroactivo 
del Fondo Nacional de Incentivo Docente (Fnid) y desde el sindicato 
ratificaron que es la provincia quien deberá hacerse cargo de la deuda 
que se generó y que lo pague como establecen las Leyes vigentes de 
ahora en adelante, indicaron a AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/29/el-gobierno-
trato-de-desligarse-del-pago-del-fonid-y-los-sindicatos-exigieron-
que-lo-abone-la-provincia/
 ..............................................................................................................
POLÍTICA
EL JUZGADO ELECTORAL ADVIRTIÓ DEFICIENCIAS QUE 
SE CONSTATARON EN MUCHAS BOLETAS
Paraná, 29 de junio (AIM).La Justicia Electoral Nacional distrito Entre 
Ríos advirtió a los apoderados de las fuerzas políticas que participarán 
en las Primarias, Abiertas, Simultáneas y Obligatorias (Paso) que hay 
deficiencias en varios modelos de boletas presentados, por lo que 
instaron a las Juntas Electorales partidarias a que las subsanen y 
ratifiquen, para que sean aprobadas para competir en agosto, registró 
AIM. 
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/29/el-juzgado-
electoral-advirtio-deficiencias-que-se-constataron-en-muchas-
boletas/
............................................................................................................... 
POLÍTICA
EL CAMPO ENTRERRIANO RESISTE Y MARCA EL PASO DE 
LA LUCHA NACIONAL MIENTRAS EL GOBIERNO OFRECE 
CRÉDITOS Y PALIATIVOS TRIBUTARIOS
Paraná, 30 de junio (AIM).Cientos de productores de diferentes puntos 
de Entre Ríos se congregaron en el acceso al túnel subfluvial, que une 
Santa Fe con Entre Ríos, y realizaron cortes intermitentes para exponer 
en la esfera pública la grave situación del sector y reclamar al gobierno 
políticas de Estado que generen rentabilidad, fuentes de financiamiento 
y reducción de la presión impositiva, registró AIM. En la audiencia con 
ministros del gobierno se dieron a conocer algunas medidas.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/30/el-campo-
entrerriano-resiste-y-marca-el-paso-de-la-lucha-nacional-
mientras-el-gobierno-ofrece-creditos-y-paliativos-tributarios/
...............................................................................................................
POLÍTICA
URRIBARRI QUISO FRENAR LA PROTESTA DEL CAMPO 
CON PROMESAS
Paraná, 29 de junio (AIM).- A horas de una nueva movilización prevista 
por el campo entrerriano, el gobierno recibió este lunes al Comité de 
Crisis, que logró que el Estado reconozca la crítica situación que 
atraviesa el sector, y defina una agenda de tareas, confirmó a AIM el 
Secretario de la Federación de Cooperativas de Entre Ríos (Fedeco), 
Daniel Kindebaluc.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/29/urribarri-
quiso-frenar-la-protesta-del-campo-con-promesas/
............................................................................................................... 
POLÍTICA
SE ESTANCÓ EN EL SENADO LA PROHIBICIÓN DEL PLUS 
MÉDICO
Paraná, 29 de junio (AIM).- Con menos de una semana de diferencia, en 
noviembre de 2014 ingresaron a Legislatura provincial dos iniciativas 
para impedir el cobro de plus en perjuicio de los afiliados de las obras 
sociales. El diputado Daniel Ruberto admitió a AIM desconocer el 
destino de su proyecto luego de la media sanción que obtuvo en abril en 
la Cámara Baja. El Senado no lo trató pero también cuenta con un texto 
similar que impulsaron 18 obras sociales y presentó el representante de 
Islas del Ibicuy, César Melchiori.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/06/29/se-
estanco-en-el-senado-la-prohibicion-del-plus-medico/
...............................................................................................................

..............................................................................................................
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PROVINCIALES
LA IZQUIERDA APUESTA A LLEVAR MANDATARIOS AL 
PARLASUR
Paraná, 1 de julio (AIM). La Nueva Izquierda- Movimiento Socialista 
de los Trabajadores (MST) irrumpe nuevamente en la escena política 
entrerriana con docentes y militantes sociales, quienes aspiran ser 
mandatarios del pueblo en el Parlasur, para abrir las puertas de la gran 
legislatura suramericana a los ciudadanos, registró AIM.
Leer más en   http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/01/la-
izquierda-apuesta-a-llevar-mandatarios-al-parlasur/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA/ GREMIALES
DOCENTES TÉCNICOS ANALIZARÁN PLAN DE LUCHA 
PARA QUE SE RECOMPONGA EL SALARIO
Paraná, 1 de julio (AIM).En asambleas, los trabajadores de la 
educación nucleados en la Asociación del Magisterio de Enseñanza 
Técnica (Amet) definirán si comienzan o no un plan de acción directa 
para exigir al gobierno que retome la discusión salarial para el segundo 
semestre del año, informó a AIM el secretario General del gremio, 
Hugo De Bueno.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/01/docentes-
tecnicos-analizaran-plan-de-lucha-para-que-se-recomponga-el-
salario/
...............................................................................................................
POLÍTICA
EL GOBIERNO LOGRÓ IMPONER EL TOPE EN LA 
PARITARIA DE TRANSPORTE
Paraná, 2 de julio (AIM).- La Unión Tranviarios Automotor (UTA) 
cerró este jueves un acuerdo salarial por el 27,8 por ciento de aumento 
en 2015 y una suma no remunerativa por haber cerrado la paritaria con 
seis meses de demora. En 2016, recibirán un incremento del 10,6 por 
ciento a partir de enero a mayo y volverán a negociar en junio, confirmó 
a AIM el secretario adjunto de la entidad en Entre Ríos, Francisco 
Rodríguez.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/02/el-
gobierno-logro-imponer-el-tope-en-la-paritaria-de-transporte/
...............................................................................................................
PROVINCIALES
AFILIADOS A PAMI PODRÁN ELEGIR OFTALMÓLOGOS
Paraná, 3 de julio (AIM). La Unidad de Gestión Local XIV de Pami 
puso en marcha un nuevo convenio para la prestación del servicio 
oftalmológico para sus afiliados, lo que les permitirá elegir entre 
distintos profesionales de la Asociación Entrerriana de Oftalmología, 
afirmó a AIM el director Ejecutivo de la entidad local, Carlos Alonso.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/03/afiliados-
a-pami-podran-elegir-oftalmologos/ 
...............................................................................................................
PROVINCIALES
MINORÍAS EN LOS COLEGIOS DE ABOGADOS, OTRO 
PROYECTO QUE DEBERÁ ESPERAR QUE PASE 2015
Paraná, 5 de julio (AIM).- Cuando asumió la actual conducción del 
Colegio de Abogados de Paraná, se planteó entre sus objetivos lograr la 
integración de las minorías en las comisiones directivas ya que, con la 
Ley vigente, las listas ganadoras se llevan el 100 por ciento de los 
cargos. “Para reformarla, necesitamos de otras voluntades que son las 
de los legisladores”, dijo a AIM el presidente de la entidad, Rubén 
Pagliotto, que admitió que ante la escasa actividad en las cámaras por el 
año electoral, apuestan a 2016 para lograr el tratamiento del proyecto.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/05/minorias-
en-los-colegios-de-abogados-otro-que-debera-espera-que-pase-
2015/
...............................................................................................................
POLÍTICA
OERTLIN: “GANE QUIEN GANE, SI NO HAY CAMBIOS, 
ESTO SE DERRUMBA”
Paraná, 4 de julio (AIM).- Tras el brindis en la Federación Entrerriana 
de Cooperativas (Fedeco) por el Día Internacional del Cooperativismo, 
que se celebra este sábado, el presidente de la entidad, Edelmiro 
Oertlin, afirmó a AIM que el panorama para los sectores productivos y 
de trabajadores “es sombrío” y advirtió que “asuma quien asuma (tras 
las elecciones de octubre), si no hay cambios, esto se derrumba”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/04/oertlin-
gane-quien-gane-si-no-hay-cambios-esto-se-derrumba/
..............................................................................................................
PROVINCIALES
E S C U E L A S  F U M I G A D A S :  L A L E G I S L AT U R A 
ENTRERRIANA NO SE HACE ECO
Concepción del Uruguay, 10 de julio (AIM).- Pese a la advertencia de 
distintas organizaciones, en Entre Ríos se siguen realizando 
fumigaciones de zonas urbanas y escuelas y, en algunos casos, con 
chicos en clase. Sin embargo, el Senado abandonó el tratamiento de una 
nueva Ley para regular el uso de agroquímicos, tras las críticas de 
organizaciones que advirtieron sobre la mayor flexibilización de los 
cuidados preventivos para la salud y el ambiente que implicaban los 
proyectos en curso. “Los legisladores no quieren tomar partido porque 
saben que hay intereses económicos de por medio”, dijo a AIM el 
integrante de el Asamblea Ambiental de Concepción del Uruguay, 
Jorge Bevacqua.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/10/escuelas-
fumigadas-la-legislatura-entrerriana-no-se-hace-eco/
............................................................................................................... 
POLÍTICA
TELEFÓNICOS SUPERARON EL TECHO SALARIAL CON 
ADICIONALES
Paraná, 10 de julio (AIM).- Aunque todavía queda pendiente el cierre 
del convenio para la telefonía móvil, los gremios telefónicos acordaron 
un aumento salarial del 33 por ciento, confirmó a AIM el secretario de 
Asuntos Profesionales del Sindicato de Empleados Telefónicos de 
Entre Ríos (Soeesiter), José María Ortiz. De esta manera, superaron el 
27 por ciento que fijó el gobierno nacional como tope para las paritarias.
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/10/telefonicos-superaron-
el-techo-salarial-con-adicionales/
...............................................................................................................
POLÍTICA
PROFESIONALES RECUPERAN LA POTESTAD PARA 

Acueductos: el gobierno admite 
la inconstitucionalidad pero la 
relativiza

POLÍTICA

01/07/15

A través del Fiscal de Estado, Julio demanda “con el argumento de que los 
Rodríguez Signes, el gobierno diputados que están accionando, en 
provincial objetó a algunos de los calidad de habitantes de la provincia, 
firmantes de la demanda contra la no tienen derecho a hacerlo y que lo 
Ley 10.352, que lo autoriza a tomar mismo sucede con las organizaciones 
crédito por 430,3 millones de dólares como M’Biguá, el partido radical y el 
para realizar dos acueductos sin partido GEN”, informó a esta Agencia la 
licitación pública. Además, el diputada Bargagna, una de las 
funcionario recurrió a un polémico accionantes.
antecedente del Superior Tribunal Según el fiscal, los diputados no 
de Justicia (STJ) de Entre Ríos, pueden cuestionar una ley cuando en 
según el cual si una norma no es realidad participaron de la votación y 
“groseramente inconstitucional y perdieron en el juego democrático de la 
repugnante” para el criterio de los cámara. Este punto motivó la objeción 
j u e c e s ,  “ n o  s e  d e c l a r a  l a  de la legisladora socialista, que hizo 
inconstitucionalidad”, manifestó a notar que la Carta Magna no establece 
AIM la diputada provincial María “ningún tipo de excepciones” y que el 
Emma Bargagna. único requisito para presentar una 

demanda de inconstitucionalidad “es 
Recurriendo a un instrumento que se ser habitante de la provincia”.
habi l i tó con la reforma de la 
Constitución de Entre Ríos en 2008, “Inconstitucionalidad Light”
integrantes de la multisectorial en Pero el más l lamativo de los 
defensa del patrimonio de los argumentos esgrimidos por Rodríguez 
entrerrianos presentaron, el 7 de abril, S ignes para defender  la  Ley 
un pedido de inconstitucionalidad ante cuestionada tiene que ver con un 
el Superior Tribunal de Justicia (STJ), antecedente que se desprende de la 
para frenar la vigencia de la Ley que causa por la entrega de los terrenos del 
autorizó al Poder Ejecutivo a tomar un ex Balneario Los Arenales, de Paraná, 
crédito de 430.387.551 de dólares con cedidos al empresario Sergio Lifschitz 
los bancos estatales y aseguradoras de para la construcción de un barrio 
crédito de la República de China para privado. 
realizar dos acueductos con China 
State Construction Engineering 
Corporation (Cscec). http://www.aimdigital.com.ar/2015/0

7 /01 /acueductos-e l -gobierno-
Demandantes rechazados a d m i t e - p e r o - r e l a t i v i z a - l a -
Si bien no trascendió públicamente, el inconstitucionalidad/
fiscal de estado Julio Rodríguez 
Signes, hizo una presentación hace 
dos semanas, oponiéndose a la 

Leer más en:

Noticias destacadas de julio

En abril, la multisectorial presentó una demanda por inconstitucionalidad de la Ley 10.352. Foto: AIM.



Ibarra: “¿Está amenazada la 
laicidad de la educación 
pública?”

POLÍTICA

02/07/15

En este ensayo, se analiza la sociedades son esencialmente 
s o l a p a d a  l e g i t i m a c i ó n  d e l  cristianas, se sientan desde los inicios 
pensamiento mágico en las escuelas de la educación pública las bases para 
públicas, que atenta contra la una secularización tendiente al 
laicidad de la educación pública. “Se desarrollo de la razón como rectora de 
asume como natural la relación sin los actos de los hombres. Sin embargo 
fronteras claras entre lo público y lo este es un tema controversial, un 
privado por eso docentes, directivos, verdadero tabú político pues las 
padres y autoridades políticas no se injerencias de la Iglesia Católica y sus 
inmutan ante el atropello a la vínculos privilegiados con los espacios 
modernidad que esto significa”. Por: de decisión son vastas, no solo 
Valentín Ibarra, para AIM. explícitamente en tanto relaciones de 

poder, sino en las distintas culturas 
La compleja trama de relaciones que institucionales, en el corazón de los 
constituyen aquello que cotidianamente pueblos, en el quehacer diario.
llamamos realidad es un tejido de 
e l e m e n t o s  h e t e r o g é n e o s ,  Tal es el poder clerical que se asume 
inseparablemente asociados entre sí, como natural la relación sin fronteras 
es decir, anudando la multiplicidad de claras entre lo público y lo privado por 
a c o n t e c i m i e n t o s ,  a c c i o n e s ,  eso docentes, directivos, padres y 
determinaciones y azares. En la esfera autoridades políticas no se inmutan 
de lo cotidiano pasan cosas y muchas ante el atropello a la modernidad que 
veces aunque dejan marcas indelebles esto significa, un cachetazo a la 
e n t r e  s u s  a c t o r e s ,  p a s a n  Ilustración y hasta defienden la 
desapercibidas para el grueso de los liberación que el cura realizara en 
congéneres. medio del patio, a la vista de todos, cual 

cruzados en tierra santa.
En los medios de comunicación, una 
ensalada de titulares rimbombantes Según la Real Academia Española 
que oscurecen más de lo que aclaran (RAE) laico es una voz latina que se 
tornan difusa la magnitud de un tema  define como “independiente de 
alarmante, en Entre Ríos otro cura es cualquier organización o confesión 
denunciado por presunto abuso sexual religiosa” y éste es uno de los pilares 
y alegremente (impunemente) otro más fundamentales de la educación 
de su confesión, realiza un “exorcismo” Argentina, además de su gratuidad y 
– el que se define como un conjuro obligatoriedad. La laicidad es un 
contra espíritus malignos- en medio del concepto complejo cuyas t res 
patio de una escuela pública en la dimensiones son la jurídica, la política y 
vecina ciudad de Crespo. Luego, en los la cultural; entendemos que en nuestro 
medios de mayor alcance los país ninguna de las tres dimensiones 
sacerdotes cierran filas y minimizan lo goza de muy buena salud. Estamos 
sucedido y los más audaces arremeten frente a un nudo que al tensarse se 
con fuerza explicando el alcance vuelve más y más difícil de desatar 
liberador de una práctica ancestral ¿cuál es el rol que juegan los docentes, 
realizada (aparentemente) con más los intelectuales, las autoridades, los 
proximidad de lo que suponemos. medios de comunicación en este 
Inaudito. entramado? si apenas han sido tímidas 

voces las que se alzaron.
Por un lado a estas alturas de la historia 
hablar de posesiones y exorcismos es 
cuando menos descabel lado e 
irracional, un resabio medieval en el http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
más rancio sentido de la expresión y por 7/02/ibarra-esta-amenazada-la-
otro; el 8 de julio de 1884 se promulgaba laicidad-de-la-educacion-publica/
en el país la “Ley de Educación Común” 
que en su artículo octavo expresa 
claramente: “La enseñanza religiosa 
sólo podrá ser dada en las escuelas 
públicas por los ministros autorizados 
de los diferentes cultos, a los niños de 
su respectiva comunión y antes o 
después de las horas de clases”, es 
decir, que a pesar de que nuestras 

Leer más en:
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REGULAR SUS HONORARIOS Y ARANCELES
Paraná, 10 de julio (AIM). Los honorarios y aranceles profesionales 
recobrarán su carácter de orden público con la sanción definitiva por 
parte del Senado del proyecto que deroga disposiciones de la Ley 8622. 
“Esto permitirá recuperar a los profesionales de todos los campos, 
quienes hacen ejercicio libre de su profesión, sus Leyes regulatorias de 
honorarios”, explicó a AIM la diputada Rosario Romero.
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/10/profesionales-
recuperan-la-potestad-para-regular-sus-honorarios-y-aranceles/
...............................................................................................................
POLITICA
POPULISMO (EL NOMBRE ES LO DE MENOS)
Paraná, 13 de julio (AIM).-  No se debe honrar a un hombre más que a 
la verdad. Platón.  La crisis de Grecia y el kirchnerismo argentino en 
tiempos electorales han puesto entre nosotros  de nuevo en la vidriera, 
de la que no salió nunca del todo, al populismo como novedad política 
relativamente reciente al menos con ese nombre, a veces propuesta 
como superación de la democracia, otras como su negación o deterioro.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/12/populismo-
el-nombre-es-lo-de-menos/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
EL CAMPO PIDE AUDIENCIA Y SOLUCIONES URGENTES A 
URRIBARRI
Paraná, 13 de julio (AIM).- El Comité de Crisis del sector agropecuario 
se reunió este lunes con representantes de bancos privados para 
gestionar nuevas alternativas financieras. También analizó, con 
preocupación, la falta de respuestas concretas a las demandas 
planteadas al gobernador Sergio Urribarri y ratificó la movilización del 
17 de julio en el kilómetro 53 de la ruta 14. “Si pasamos del 17 (sin 
respuesta) ya no nos hacemos cargo de la reacción de la gente”, advirtió 
a AIM el presidente de la Federación Entrerriana de Cooperativas 
(Fedeco), Edelmiro Oertlin.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/13/el-campo-
pide-audiencia-y-soluciones-urgentes-a-urribarri/
...............................................................................................................
POLÍTICA
ENTRE RÍOS RECORDARÁ LAS VÍCTIMAS DEL ATENTADO 
TERRORISTA A LA AMIA
Paraná, 13 de julio (AIM). Se hará un acto en la capital entrerriana para 
recordar a las víctimas del atentado a la Asociación Mutual Israelita 
Argentina (Amia) de Buenos Aires y exigir justicia, informó a AIM el 
vicepresidente de la Delegación de Asociaciones Israelitas Argentina 
(Daia), Diego Dlugovitzky.  La ceremonia será el viernes, al medio día, 
al pie del monumento que recuerda a las víctimas de los atentados 
contra la comunidad en la década del '90 en Argentina, en la plaza 1° de 
Mayo.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/13/entre-
rios-recordara-las-victimas-del-atentado-terrorista-a-la-amia/
...............................................................................................................
PROVINCIALES
15 DE JULIO/ LA CHER CELEBRARÁ LOS CINCO AÑOS DEL 
MATRIMONIO IGUALITARIO
Paraná, 15 de julio (AIM).- Este 15 de julio se cumplirán cinco años de 
la aprobación del matrimonio igualitario en Argentina y “en nuestra 
provincia celebramos este derecho conseguido a través de grandes 
luchas colectivas”, dijo a AIM el titular de la Comunidad Homosexual 
de Entre Ríos (Cher), Juan Carlos Fernández, quien destacó que 
“nuestro país es modelo en matrimonio igualitario”.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/15/15-de-
julio-la-cher-celebrara-los-cinco-anos-del-matrimonio-
igualitario/
...............................................................................................................
PROVINCIALES
15 DE JULIO/ LA CHER CELEBRARÁ LOS CINCO AÑOS DEL 
MATRIMONIO IGUALITARIO
Paraná, 15 de julio (AIM).- Este 15 de julio se cumplirán cinco años de 
la aprobación del matrimonio igualitario en Argentina y “en nuestra 
provincia celebramos este derecho conseguido a través de grandes 
luchas colectivas”, dijo a AIM el titular de la Comunidad Homosexual 
de Entre Ríos (Cher), Juan Carlos Fernández, quien destacó que 
“nuestro país es modelo en matrimonio igualitario”.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/15/15-de-
julio-la-cher-celebrara-los-cinco-anos-del-matrimonio-
igualitario/
...............................................................................................................
PROVINCIALES
DIPUTADO PLAGIA PROYECTO DE LEY SOBRE 
FIBROMIALGIA
Paraná, 16 de julio (AIM). El diputado Marcelo Bisogni presentó un 
proyecto de Ley que busca establecer en la provincia la fibromialgia 
como una  enfermedad crónica, para establecer la cobertura a los 
pacientes que la padecen. El plagio se devela en el artículo séptimo 
donde se establece al ministerio de Salud de Río Negro como autoridad 
de aplicación, confirmó AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/16/diputado-
plagia-proyecto-sobre-fibromialgia/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
A SIETE AÑOS DE LA 125, EL CAMPO VOLVIÓ  LA RUTA 
PARA MOSTRAR SU BRONCA
Gualeguaychú, 17 de julio (AIM).- Con la consigna "No maten al 
campo",  el sector agropecuario entrerriano realizó este viernes una 
jornada de protesta en el emblemático kilómetro 53 de la ruta nacional 
14,   para reclamar la derogación de las retenciones, la eliminación de 
los cupos a las exportaciones, la transparencia de los mercados, el 
apoyo a las economías regionales, y el retorno  la rentabilidad, registró 
AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/17/a-siete-
anos-de-la-125-el-campo-volvio-la-ruta-para-mostrar-su-bronca/
...............................................................................................................
POLÍTICA
DE GENNARO PRESENTARÁ SU PRECANDIDATURA 
PRESIDENCIAL EN ENTRE RÍOS
Paraná, 17 de julio (AIM).- El precandidato a presidente de la Nación 
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por el Frente Popular (Lista 136), Víctor De Gennaro, llegará el 3 de 
agosto a Paraná para difundir su candidatura y sus propuestas para las 
elecciones primarias del 9 de agosto. “Pudimos concretar un programa 
en el que se encuentran representados los sectores populares, para 
erradicar el hambre, terminar con la inflación, recuperar la soberanía 
nacional, combatir la violencia hacia las mujeres, el flagelo de la droga 
y garantizar el acceso a la tierra, vivienda, salud y educación para los 
jóvenes”, dijo a AIM la militante del Partido del Trabajo y del Pueblo 
(PTP), Daniela Vera, candidata a diputada provincial.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/16/de-
gennaro-presentara-su-candidatura-en-entre-rios/ 
.............................................................................................................
POLITICA
LLAMAN A COMBATIR EL NARCOTRÁFICO Y EL 
DESMADRE ECONÓMICO
Basavilvaso, 17 de julio (AIM).- "Es prioridad erradicar el 
narcotráfico y corregir el desmadre económico" en la provincia, 
afirmó a AIM la candidata a senadora del departamento Uruguay por 
el Frente Renovador (FR) Adriana de la Cruz de Zabal, quien demás 
advirtió que "es inmoral que en una de las provincias más ricas del país 
como la nuestra haya gurisitos con hambre". También llamó a debatir a  
los postulantes a legisladores del departamento Uruguay, “que aspiran 
a seguir por un período más”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/18/llaman-a-
combatir-el-narcotrafico-y-el-desmadre-economico/ 
.............................................................................................................
POLITICA
LOS JÓVENES, PROTAGONISTAS EN UN MUNDO EN 
CAMBIO
Paraná, 19 de julio (AIM).- Tras la debacle que comenzó en 2007, el 
mapa político español cambió con la llegada de nuevos actores a las 
instituciones. Hartos de la crisis económica y de la percepción que 
tuvieron de las élites políticas y económicas, a las que identifican con 
la corrupción y el saqueo de lo público, los jóvenes fueron 
protagonistas del retroceso de los partidos políticos tradicionales, 
afirmó a AIM el politólogo ibérico Eduardo San José Requejo.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/19/los-
jovenes-protagonistas-en-un-mundo-en-cambio/ 
.............................................................................................................
POLITICA
JUEGOS Y DEPORTES EN TIEMPOS DEL LUCRO
Paraná, 19 de julio (AIM).- Asistimos hoy en día  a fenómenos como 
el de los barras brava, que han convertido el fútbol en un 
acontecimiento peligroso rodeado de mafias, a las denuncias por 
corrupción contra la Fifa, a la evidencia de que la conducta de Julio 
Grondona era como se presentía y a hechos non santos vinculados con 
los juegos de azar.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/19/juegos-y-
deportes-en-tiempos-del-lucro/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
EL CHARANGUISTA PARANAENSE QUE HOMENAJEÓ A 
JAIME TORRES
Paraná, 18 de julio (AIM).- “Soná, charanguito”, escribió Jaime 
Torres en el primer instrumento del músico  Nicolás Fáes Micheloud 
cuando lo autografió. Él era apenas un adolescente admirador de sus 
acordes. Pasada bastante más de una década, fue el paranaense quien 
subió al escenario a interpretar por primera vez en Argentina la suite 
“Caminos de la Puna” acompañado por la camerata de la Legislatura 
porteña en la Biblioteca Nacional, donde se homenajeó  este  12 de 
julio al máximo referente del charango, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/18/el-
charanguista-paranaense-que-homenajeo-a-jaime-torres/ 
.............................................................................................................
POLITICA
LOS JÓVENES, PROTAGONISTAS EN UN MUNDO EN 
CAMBIO
Paraná, 19 de julio (AIM).- Tras la debacle que comenzó en 2007, el 
mapa político español cambió con la llegada de nuevos actores a las 
instituciones. Hartos de la crisis económica y de la percepción que 
tuvieron de las élites políticas y económicas, a las que identifican con 
la corrupción y el saqueo de lo público, los jóvenes fueron 
protagonistas del retroceso de los partidos políticos tradicionales, 
afirmó a AIM el politólogo ibérico Eduardo San José Requejo.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/19/los-
jovenes-protagonistas-en-un-mundo-en-cambio/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
SE REALIZÓ UNA IMPORTANTE MOVILIZACIÓN 
CONTRA UN BARRIO PRIVADO E ILEGAL EN 
GUALEGUAYCHÚ
Gualeguaychú, 20 de julio (IM).- Ciudadanos  de Gualeguaychú 
protestaron por tierra y agua contra el barrio privado 'Amarras de 
Gualeguaychú', ya que el emprendimiento que se erige en General 
Belgrano generará constantes inundaciones en la parte más baja de las 
localidades ribereñas y destruirá el ecosistema, informaron a AIM. La 
manifestación llegó a la casa del intendente de la ciudad, Juan José 
Bahillo.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/19/se-realizo-
una-importante-movilizacion-contra-un-barrio-privado-e-
ilegal-en-gualeguauchu/ 
.............................................................................................................
POLITICA
LOS JÓVENES, PROTAGONISTAS EN UN MUNDO EN 
CAMBIO
Paraná,  20 de julio (AIM).- Tras la debacle que comenzó en 2007, el 
mapa político español cambió con la llegada de nuevos actores a las 
instituciones. Hartos de la crisis económica y de la percepción que 
tuvieron de las élites políticas y económicas, a las que identifican con 
la corrupción y el saqueo de lo público, los jóvenes fueron 
protagonistas del retroceso de los partidos políticos tradicionales, 
afirmó a AIM el politólogo ibérico Eduardo San José Requejo.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/19/los-
jovenes-protagonistas-en-un-mundo-en-cambio/ 
.............................................................................................................

Fuerte protesta del campo que 
advirtió que recrudecerá la lucha

POLÍTICA

08/07/15

C i e n t o s  d e  p r o d u c t o r e s  protagonistas.  Un tímido “disculpe 
agropecuarios protestaron este don, no nos enseñaron a hacer esto, 
miércoles en Entre Ríos, en el pero estamos obligados”, salió de la 
acceso al Túnel Subfluvial, en boca de un gaucho que hoy abandonó 
Paraná, y en el emblemático la labranza para entregar folletos a los 
kilómetro 53 de la ruta nacional 14 en automovilistas que, pacientemente, 
la lucha de 2008, para exigir cambios esperaron que la ruta se libere.
en la pol í t ica agropecuaria,  
demandar al gobierno provincial que Los carteles, algunos sobre tela 
se ponga al frente del reclamo, y plastillera, otros escritos sobre 
advertir que si no hay respuesta, cartones amarillos por manos rústicas,  
recrudecerá la lucha. Ciudadanos ocuparon espacios preponderantes. En 
rurales se apostaron a la vera de las ellos se vio el descontento del campo: 
rutas para debatir en asamblea, “la renta del campo se fue al patrimonio 
entregar panfletos, y explicar a los K”;  “e l  campo en cr is is  p ide 
automovilistas que el campo rentabilidad”; “Urribarri: fundiste a los 
necesita políticas adecuadas para productores, se te cumplió el sueño 
no desaparecer. entrerriano”, entre otras leyendas, 

graficaron el estado de desesperanza 
La fría pero soleada mañana no impidió de los productores.
que en el acceso al Túnel “Uranga-
Silvestre Begnis” se apostaran cientos Más arriba, al abrigo de la barranca, 
de productores que cada tanto, una carpa sirvió de reparo a los 
interrumpían parcialmente el tránsito cocineros que, como no podía ser de 
para hacer notar el descontento y la otra manera en la previa del 9 de julio, 
preocupación por la situación terminal cocinaron locro para repartir entre los 
del sector. presentes.  “Sirve para paliar el 

hambre, pero también para calentar el 
Como no podía ser de otra manera, a cuerpo y el espíritu”, aseguró a AIM 
las boinas y los chambergos, y a los María Inés, una productora oriunda de 
ponchos y las camperas para tolerar el Puente Carmona, que junto a Elsa 
viento, se sumaron las banderas Grinóvero y Nancy Masset prepararon 
argentinas, sobre los hombros, en los ingredientes para Aníbal Ronconi 
improvisados mástiles hechos de caña, que lo cociera a fuego lento. De 
y en las manos. El ¡viva la Patria! rechupete, así quedó.
resonó fuerte en las gargantas de los 
presentes, y hasta alguna lágrima de 
rabia se vio en los rostros enjutos. http://www.aimdigital.com.ar/2015/0

7/08/fuerte-protesta-del-campo-que-
Los bocinazos resonaron en la mañana advirtio-que-recrudecera-la-lucha/
paranense y los gritos de aliento se 
sintieron hasta la otra orilla: “no aflojen, 
ya se termina”, dijeron varios a los 

Leer más en:

Noticias destacadas de julio

Productores, otra vez en la ruta. Foto: AIM



Agmer Paraná pone en 
discusión un eje de campaña 
del oficialismo

POLÍTICA

13/07/15

El gobernador Sergio Urribarri llueve y se inunda por el techo y por los 
destaca en cada acto que se desagües pluviales, las paredes se 
construyeron 130 escuelas durante electrizan”, enumeró y recordó el caso 
su gestión, “un aula cada dos días”. de la escuela “De la Baxada del 
P e r o  l o s  p r o b l e m a s  d e  Paraná”, que hace poco más de una 
infraestructura siguen apareciendo, semana estuvo tres días sin clase por 
día a día y desde el gremio docente falta de agua.
advierten sobre la situación: “hay un 
abandono de la inversión en la Para Puntel, estas situaciones son 
escuela pública, con una política que consecuencia de “un abandono de la 
tiende a la elitización de la inversión en la escuela pública, con una 
educación”, afirmó a AIM el política que tiende a la elitización de la 
secretario general de la Ascociación educación”. Y se refirió explícitamente a 
Gremial del Magisterio de Entre Ríos la campaña electoral del oficialismo, 
(Agmer), seccional Paraná, Claudio que tiene como uno de sus ejes la 
Puntel cantidad de escuelas construidas en la 

provincia durante las dos gestiones de 
Un aula cada dos días, 130 escuelas en Urribarri: “le sirve para el afiche, para el 
ocho años, una edificio escolar nuevo spot, pero los padres de nuestros 
cada 20 días. Los números son alumnos y los trabajadores de la 
impac tan tes  y,  con  esa  so la  educación sabemos como son las 
información, parecieran una verdad escuelas donde trabajamos y donde 
indiscutible ante la que no queda más nuestros gurises estudian y aprenden”.
que asentir.

“Lo que se logra en las escuelas es 
Pero la realidad de la educación g r a c i a s  a  l a s  a s o c i a c i o n e s  
entrerriana no se agota en los números. cooperadores, a que pone el hombro la 
Los graves problemas edilicios se ven comunidad educativa”, y mencionó 
inclusive en aquellas escuelas como ejemplo que días atrás “los 
recientemente inauguradas, como la padres de la escuela Rivadavia estaban 
María Elena Walsh de Colonia destapando los desagües de las 
Avellaneda, que se construyó hace tres cloacas porque el gobierno, al que hace 
años y los chicos pierden días de clase 20 días se le pide solución, hasta ahora 
porque los baños se quedan sin agua. no apareció”.

Las comunidades educativas de otras Pero las escuelas nuevas no están 
escuelas no tan nuevas siguen exentas de problemas y esto exige 
esperando y, las más afortunadas, indagar en profundidad sobre en qué 
después de pegar hacer sentir sus condiciones se otorgan las licitaciones y 
reclamos, lograron ser atendidas. si funcionan los mecanismos de control 

necesarios para garantizar la calidad de 
“Hay riesgo para la vida de los chicos”, las obras. “Hay escuelas que se 
advirtió el titular de Agmer Paraná, entregaron, que de afuera se ven muy 
Claudio Puntel. “En invierno entra el frío bien y caen dos gotas de agua y se 
por las ventanas que no tienen vidrios, inundan”, denunció el docente.
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PROVINCIALES
LA CRISIS DE AEROLÍNEAS IMPACTÓ EN LA VENTA DE 
PASAJES EN ENTRE RÍOS
Paraná, 20 de julio (AIM).- En el aeropuerto Justo José de Urquiza de la 
capital entrerriana no se expiden pasajes aéreos “por una falla en el 
sistema”, de la única compañía que tiene vuelos desde la terminal, la 
estatal Aerolíneas Argentinas, confirmó AIM.

Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/20/la-crisis-
de-aerolineas-impacto-en-la-venta-de-pasajes-en-entre-rios/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
LA CARTERA DE TRABAJO LLEVA MÁS DE 14 MESES SIN 
MINISTRO
Paraná, 21 de julio (AIM).- En mayo de 2014 Guillermo Smaldone dejó 
la titularidad de la cartera laboral para ocupar el cargo de Presidente del 
Tribunal de Cuentas. Desde ese momento, el organismo quedó 
formalmente acéfalo, aunque aparezca como su máximo representante 
el secretario de Trabajo y Seguridad Social, Aníbal Brugna. “Es un 
indicio más de cuál es la política laboral de este gobierno y qué idea 
tienen sobre la justicia para el trabajador”, dijo a AIM el secretario 
general de la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos 
(Agmer), seccional Paraná, Claudio Puntel.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/21/la-cartera-
de-trabajo-lleva-mas-de-14-meses-sin-ministro/
.............................................................................................................
POLÍTICA
HUBO ACUERDO EN EL SENASA Y SE CERRÓ UN DURO 
CONFLICTO
Gualeguay, 21 de julio (AIM).- Los trabajadores del Servicio Nacional 
de Sanidad y Calidad Agroalimentaria (Senasa) ya habían hecho un 
paro de 10 días y estuvieron a punto de iniciar otro de 12 días más. Una 
oferta de último momento del gobierno nacional dejó en suspenso y la 
posterior negociación cerró –por el momento- el conflicto. “Se acordó 
con el Estado empleador que a todos los agentes del Senasa se les 
reconozca un adicional por funciones específicas, que oscila entre el 10 
y el 40 por ciento”, dijo a AIM el delegado provincial de la Asociación 
de Trabajadores del Estado (ATE), Antonio Borro.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/21/hubo-
acuerdo-en-el-senasa-y-se-cerro-un-duro-conflicto/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
EXIGEN AL GOBIERNO QUE FRENE URGENTEMENTE LOS 
DESMONTES EN ENTRE RÍOS
Paraná, 21 de julio (AIM). Militantes de organizaciones ambientales 
realizaron este martes una intervención en Casa de Gobierno para 
reclamar al Ejecutivo que pare los desmontes indiscriminados que se 
llevan adelante en la provincia, registró AIM. En cinco años se perdió 
u n  5 0  p o r  c i e n t o  d e  b o s q u e  n a t i v o .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/21/exigen-al-
gobierno-que-frene-urgentemente-los-desmontes-en-entre-rios/
.............................................................................................................
POLÍTICA
ALTAMIRA: “TENEMOS EXPECTATIVAS POSITIVAS EN EL 
M A R C O  D E  U N A E L E C C I Ó N  C O N  G R A N D E S  
D E S E Q U I L I B R I O S  Y  C O N T R A D I C C I O N E S ”
Paraná, 22 de julio (AIM). La izquierda tuvo un mayor crecimiento en 
el interior de la República, afirmó a AIM el precandidato a presidente 
por la lista Unidad del Frente de Izquierda y los Trabajadores (FIT), 
Jorge Altamira, quien apuntó que hay “expectativas positivas en el 
marco de una elección con grandes desequilibrios y contradicciones”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/22/altamira-
tenemos-expectativas-positivas-en-el-marco-de-una-eleccion-con-
g r a n d e s - d e s e q u i l i b r i o s - y - c o n t r a d i c c i o n e s /
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
PRODUCTORES LE RECLAMARON A URRIBARRI UN 
“URGENTE PLAN DE SALVATAJE”
Paraná, 22 de julio (AIM). Integrantes de Federación Agraria Argentina 
(FAA) entregaron en la mañana de este miércoles un petitorio al 
gobernador de la provincia, Sergio Urribarri, en un acto que se realizó 
en Crespo. “Le reclamamos un urgente plan de  salvataje”, indicó a 
AIM  la  presidenta de la  f i l ial ,  Mariela  Gall inger.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/22/productores-
le-reclamaron-a-urribarri-un-urgente-plan-de-salvataje/
.............................................................................................................
POLÍTICA
EL SCIOLISMO DESEMBARCA FUERTEMENTE EN ENTRE 
RÍOS Y CUESTIONA DURAMENTE A LA OPOSICIÓN
Paraná, 22 de julio (AIM).- En Paraná, la ministra de Gobierno de 
Buenos Aires, Cristina Álvarez Rodríguez, afirmó a AIM que el líder 
del PRO, Mauricio Macri, "cambia de discurso según lo indican las 
encuestas o según le dice su consultor extranjero, que lo asesora, pero 
no tiene criterio político".  Además, remarcó que lo que propone  la 
fórmula que integran Daniel Scioli-CarlosZannini, “permitirá a los 
argentinos entrar en la etapa del desarrollo, para que haya más y mejor 
trabajo, más producción, más desendeudamiento y más 
oportunidades”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/22/el-sciolismo-
desembarca-fuertemente-en-entre-rios-y-cuestiona-duramente-a-
la-oposicion/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
DIEZ CONTRA EL TABACO: INVITAN A IMITAR EJEMPLOS
Paraná, 22 de julio (AIM).- Ante la decisión de 10 países del mundo, 
entre ellos Uruguay, que  decidieron  unir sus fuerzas contra el 
tabaquismo y la industria del tabaco, a través de la exigencia de que las 
cajas de cigarrillos sean neutras, sin logotipos, y con impactantes 
imágenes disuasivas referidas a los efectos perjudiciales para la salud, 
el médico Neumonólogo Luis Larrateguy afirmó a AIM que el vecino 
país “siempre estuvo a la vanguardia de la lucha contra el tabaco. Esta 
es una nueva herramienta poderosa que espero se imite en el resto de 
Latinoamérica”. Sin embargo advirtió que las medidas en Argentina 
“ n o  s o n  s u f i c i e n t e s ” .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/22/diez-contra-
e l - t a b a c o - i n v i t a n - a - i m i t a r -
ejemplos/?doing_wp_cron=1437570325.3630340099334716796875
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.............................................................................................................
POLÍTICA
CONTINÚA EL DESTRATO MACRISTA HACIA LA PRENSA 
ENTRERRIANA
Paraná, 22 de julio (AIM).- El jefe del PRO, Mauricio Macri, pasó por 
Paraná y, como ya se hizo costumbre, reiteró sus prácticas que dan 
cuenta de su desprecio hacia el trabajo de los periodistas y 
comunicadores entrerrianos. Dio una “conferencia de prensa” a la que 
sólo se invitó a dos canales de televisión. ¿Miedo a las preguntas?
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/22/sigue-el-
destrato-macrista-hacia-la-prensa-entrerriana/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
EN ENTRE RÍOS YA SE INSCRIBIERON CASI 120.000 NIÑOS 
PARA LA MARATÓN NACIONAL DE LECTURA
Paraná, 22 de julio (AIM).- El 18 de septiembre de 2015 se celebrará 
en todo el país la Maratón Nacional de Lectura de Fundación Leer y 
según informaron a AIM desde el área de prensa de la organización, en 
Entre Ríos ya hay 118.956 inscriptos. El lema que acompaña a esta 
nueva maratón es: “Entre el libro y el lector, un camino de infinitas 
lecturas”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/22/en-entre-
rios-ya-se-inscribieron-casi-120-000-ninos-para-la-maraton-
nacional-de-lectura/
.............................................................................................................
POLITICA
EN CONCORDIA, MASSA LLAMÓ  A “CONSTRUIR LA 
ALTERNATIVA Y A DESAFIAR AL PODER”
Concordia, 23 de julio (AIM).- En la Capital del Citrus, el líder del 
Frente Renovador (FR), Sergio Massa, criticó a sus contrincantes a la 
presidencia, Daniel Scioli y Mauricio Macri,  afirmó que integra una 
fórmula ganadora, llamó a construir la alternativa  en las Primarias 
Abiertas, Simultaneas y Obligatorias (Paso), y “a desafiar al poder 
político y empresario”, registró AIM. “Nuestra tarea es expresar el 9 
de agosto a millones de argentinos que se sienten afuera de la política, 
porque la política los ha dejado de lado. Hay que devolverle el poder a 
la gente”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/23/en-
concordia-massa-llamo-a-desafiar-al-poder-y-construir-la-
alternativa/
.............................................................................................................
POLÍTICA
DESDE ENTRE RÍOS RESPONSABILIZAN AL GOBIERNO 
NACIONAL POR EL CONFLICTO LECHERO
Paraná, 23 de julio (AIM).- El bloqueo de la planta láctea Saputo en la 
provincia de Santa Fe por parte de un grupo de productores y 
trabajadores del sector derivó en un conflicto generalizado. Como 
reacción a esa medida, el resto de las industrias dejaron de recibir 
leche a los tambos . “Esto es consecuencia de las malas acciones del 
gobierno nacional, que no tomó las medidas a tiempo, porque en 24 o 
48 horas hubiera podido solucionar el problema pero lo dejaron 
avanzar”, dijo a AIM el titular de la Federación Entrerriana de 
Cooperativas (Fedeco), Edelmiro Oertlin.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/23/desde-
entre-rios-responsabilizan-al-gobierno-nacional-por-el-
conflicto-lechero/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
NO HAY ALERTA POR LA CRECIENTE
Paraná, 23 de julio (AIM).- La creciente que llegará a las costas 
entrerrianas, tanto de los ríos Paraná como Uruguay “es estacional, 
producto de las lluvias que se están produciendo en Brasil, pero no es 
necesario emitir alertas  porque no hay riesgos en la población 
ribereña”, afirmó a AIM el director de Defensa Civil provincial, 
Roberto Destri. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/23/no-hay-
alerta-por-la-creciente/
.............................................................................................................
POLITICA
BAHL SE TOMA LICENCIA DESDE ESTE SÁBADO
Paraná, 24 de julio (AIM).- Tras la inauguración del Centro de 
Digitalización de la secretaría de Justicia,  que permitirá respaldar la 
documentación; acelerar los tiempos de búsqueda y aplicar calidad en 
el servicio a los ciudadanos, el ministro de Gobierno, Justicia y 
Educación, Adán Bahl, confirmó a AIM que desde mañana se tomará 
licencia sin goce de sueldo en sus funciones, hasta tanto termine el 
proceso de las elecciones Primarias, Abiertas, Simultáneas y 
Obligatorias (Paso). 
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/24/bahl-se-
toma-licencia-desde-este-sabado/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
LA ESCRITURA, EL CUERPO Y EL ARTE EN CICLOS PARA 
AUTORES DE ENTRE RÍOS 
Paraná, 24 de julio (AIM).- En tiempos de redacciones fugaces, las 
lecturas sobre lo femenino y las mujeres, las rondas de literatura 
compartida en voz alta y los eventos de poesía a micrófono abierto son 
incipientes ocasiones para difundir distintas producciones artísticas 
en Paraná. Muchas de estas iniciativas surgieron de la mano de la 
editora de la revista de literatura Juaneleando, Gisela Roldán quien 
contó a AIM su experiencia en el mundo de las letras: “lo central es 
expresar y compartir libremente, sin encasillar ni condicionar”, 
aseguró. 
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/24/la-
escritura-el-cuerpo-y-el-arte-en-ciclos-para-autores-de-entre-
rios/
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
SE LEVANTÓ PARO EL DOCENTE PERO LAS BASES 
ORGANIZAN MARCHAS Y ESCRACHES PARA SOSTENER 
LA LUCHA
Paraná, 25 de julio (AIM). La mayoría de la Comisión Directiva 
Central (CDC) del principal sindicato docente resolvió levantar 
cobardemente las medidas de fuerzas dispuestas por el Congreso de la 
organización ante las amenazas de la justicia y los aprietes del 
gobierno, en un conclave hermético en la sede de la Asociación 

Del Caño presentó la precandidata 
entrerriana al Parlasur y aseguró que 
el FIT “es la única alternativa a los 
políticos del ajuste”

POLÍTICA

14/07/15

El precandidato a presidente del sectores populares, la juventud, las 
Partido de los Trabajadores mujeres y las organizaciones de 
Socialistas (PTS) dentro del Frente Derechos Humanos independientes 
de Izquierda y los Trabajadores (FIT), del gobierno”. La lista “está conformada 
Nicolás del Caño, estuvo en Paraná por trabajadoras y trabajadores de todo 
junto  Noelia Gipler, precandidata al el país”, aseguró Del Caño, quien 
Parlasur, para dar a conocer a los preció que hay más d e1600 candidatos 
entrerr ianos las  pr incipales en toda la República.
propuestas políticas de la lista 1  A 
Renovar y Fortalecer el Frente de El referente del trotskismo mendocino 
Izquierda, de cara a las Primarias, argumentó que los ciudadanos deben 
Abiertas, Simultáneas y Obligatorias acompañar la propuesta ya que el FIT 
(Paso). El diputado nacional indicó a “es la única alternativa a los políticos 
AIM que apuestan ampliar el margen del ajuste”, ya que explicó que se 
de electores ya que son “la única enfrentan “a los candidatos que 
alternativa a los políticos del ajuste”. expresan una política conservadora; 

son los hijos políticos de (Carlos) 
En el marco de la interna del FIT entre Menem, porque que representan esas 
los dirigentes del PTS Nicolás Del Caño políticas de Estado que perjudicaron a 
y Myriam Bregman que  enfrentará a la millones de trabajadores con las 
lista de Jorge Altamira (Partido Obrero) privatizaciones y la desocupación”.
y Juan Carlos Giordano (Izquierda 
Socialista), el legislador nacional que En ese sentido, indicó que apuestan no 
propuso la reducción de la dieta de los sólo al sector que ya votó el Frente en la 
congresistas al sueldo de un maestro última elección sino que, también, son 
llegó a la capital entrerriana para una alternativa “para aquellos que en 
presentar su precandidatura, explicar otro momento elegían al radicalismo y 
sus propuestas y dar a conocer a la no están de acuerdo con (Mauricio) 
esfera pública entrerriana que una Macri o para quienes adhieren al Frente 
docente de la provincia es precandidata Para la Victoria y no se sienten 
al Parlasur en la lista nacional. identificados con (Daniel) Scioli”. 

“Por primera vez el Frente tiene una 
competencia en las Paso, lo que es http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
muy importante”, dijo Del Caño a esta 7 / 1 4 / d e l - c a n o - p r e s e n t o - l a -
Agencia quien señaló que plantean p r e c a n d i d a t a - e n t r e r r i a n a - a l -
“una renovación para que siga parlasur-y-aseguro-que-el-fit-es-la-
creciendo y sea una fuerza que permita unica-alternativa-a-los-politicos-
fortalecer, cada vez más, la lucha y los del-ajuste/
reclamos de la clase trabajadora, de los 

Leer más en:

Noticias destacadas de julio

Del Caño presentó la precandidata entrerriana al Parlasur y aseguró que el FIT “es la única alternativa a los políticos del ajuste”. Foto: AIM.



No hay avances en recuperación 
obrera de la aceitera del Litoral

POLÍTICA/GREMIAL

16/07/15

Trabajadores de la aceitera del con el reclamo y se comprometieron a 
Litoral volvieron a movilizarse este buscar una solución al conflicto que se 
jueves a la Casa Gris, para reclamar despliega desde hace más de dos años, 
una nueva audiencia con el gobierno pero la realidad es que hasta ahora no 
y demandar que interceda ante los hay avances concretos”.
empresarios para que les paguen 
ocho meses de salarios caídos, El obrero evocó que “en 2014 hubo tres 
afirmó a AIM el Héctor Kling, operario meses que no se pagaron sueldos y el 
de la firma. “Está abierta  la puerta cuadro se agravó en estos últimos 
para  in ic iar  un  proceso de  meses ya que los empresarios 
recuperación de la planta bajo sostienen que la planta no da ganancias 
control obrero, pero hasta ahora no por lo que tienen que salir a buscar un 
hay concreciones”. grupo de inversión, pero no se produce 

desde hace nueve meses”.
En la intersección de Santa Fe y 
Laprida, operarios de la Aceitera del Teléfono para Schunk
Li tora l  cor taron la  ca l le  para Kling explicó que anteriormente, el 
manifestarse y demandar al  ministro de gobierno los contactó con inversores 
la Producción, Roberto Schunk, que los que pidieron a los trabajadores que 
reciba. “Queremos reunirnos un vez constituyeran una cooperativa. “No 
más con el ministro Schunk, para que el estamos muy seguros que esa sea la 
g o b i e r n o  i n t e r v e n g a  c o n  l o s  via, porque además quedamos que 
empresarios, que nos adeudan ocho v o l v e r í a m o s  a  c o m u n i c a r n o s  
meses de sueldos, aguinaldo y premio nuevamente, pero nadie, ni el ministro 
de 2014, y  medio aguinaldo de 2015”. Schunk ni los inversores nos atendieron 

el teléfono. Justamente por eso 
El operario afirmó a esta Agencia que volvimos a salir a la calle”, fustigó.
“ayer los empresarios tuvieron un 
acercamiento con nosotros, pero con 
una propuesta que no alcanza a cubrir 
nuestras necesidades. Si bien los 
t r a b a j a d o r e s  t e n e m o s  u n a  
representante legal, y aunque nos 
dijeron que se habían reunido con ella, 
no fue así”.

Consultado sobre el estado en que se 
encuentra la recuperación de la fábrica, 
que el gobierno había propiciado, 
recordó que en el anterior encuentro, 
“los funcionarios mostraron empatía 

Trabajadores de la aceitera volvieron a reclamar en la calle. Foto: AIM
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Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer) que se realizó en la 
mañana de este sábado. La obsecuencia cayó mal en las bases en 
diferentes puntos de la provincia y los trabajadores apuestan a marchas 
y escraches, informaron a AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/25/se-levanto-
paro-el-docente-pero-las-bases-organizan-marchas-y-escraches-
para-sostener-la-lucha/
.............................................................................................................
POLÍTICA
OTRA VEZ ESTÁ AUSENTE ENTRE RÍOS EN LA RURAL
Paraná, 25 de julio (AIM). El gobierno de Entre Ríos no instaló, una vez 
más, un stand que represente a la provincia en la Exposición de 
Ganadería, Agricultura e Industria Internacional, registró AIM. La 
negación de la gestión de Sergio Urribarri responde al enfrentamiento 
con el sector agropecuario.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/25/otra-vez-
esta-ausente-entre-rios-en-la-rural/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
GILBERT, EL PUEBLO ENTRERRIANO AL QUE UNA FIESTA 
REVIVIÓ
Para celebrar la amistad y la pertenencia, los ex residentes de Estación 
Torcuato Gilbert regresan religiosamente desde cualquier punto que 
habiten a su pueblo entrerriano una vez por año. El objetivo es 
participar de la Fiesta del Reencuentro que surgió como una 
celebración de amigos y once años después congrega a alrededor de 
5000 personas cada verano: “vienen por sus añoranzas, por el recuerdo 
de su vida de jóvenes, para reencontrarse con los que se fueron”, dijo a 
AIM la presidenta de la Fundación Amigos de Gilbert, Marisa Cristani.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/26/gilbert-el-
pueblo-entrerriano-al-que-una-fiesta-revivio/
.............................................................................................................
SANTANA: “EL ANTÍDOTO A LA ENTREGA ES LA 
DIGNIDAD HECHA LUCHA”
Paraná, 27 de julio (AIM). En estos días “se verán muestras importantes 
de dignidad del conjunto de la docencia entrerriana”,  dijo a AIM el 
paritario por la minoría Rojo y negro y ex candidato a secretario general 
de la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), Roque 
Santana, quien convocó a los trabajadores “a sumarse a las acciones, 
movilizaciones, marchas y asambleas para arrancarle al gobierno un 
s a l a r i o  d i g n o  y  m e j o r e s  c o n d i c i o n e s  l a b o r a l e s ” .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/27/santana-
el-antidoto-a-la-entrega-es-la-dignidad-hecha-lucha/
.............................................................................................................
POLÍTICA
MATERNIDAD EN EL ESPACIO PÚBLICO/ EL DEBATE QUE 
ABRIÓ LA FOTO DE VICTORIA DONDA
Paraná, 27 de julio (AIM).- Una mamá se abre la camisa y amamanta en 
público a su hija. Alguien le toma una foto. El problema radica en que 
no se trata de cualquier mamá: es Victoria Donda, diputada nacional, 
amamantando a su hija en plena sesión del Congreso de la Nación.  
Críticas y defensas en los medios de comunicación en torno su pecho 
desnudo en los escaños de la cámara Baja. AIM dialogó con la docente 
de la Universidad Nacional de Entre Ríos, Silvia Primo, quien aportó su 
mirada acerca de la polémica: “es una cuestión de poder, lo que está 
bien para unos está mal para otros”.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/27/maternidad-en-el-
espacio-publico-el-debate-que-abrio-la-foto-de-victoria-donda/
.............................................................................................................
DURÍSIMAS CRÍTICAS DE “LA AGMER QUE LUCHA” AL 
GOBIERNO, LA JUSTICIA Y EL OFICIALISMO GREMIAL
Paraná, 27 de julio (AIM).- Seccionales y filiales de la Asociación 
Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer) conducidas por la 
agrupación Rojo y Negro volvieron a marchar a Casa Gris para exigir la 
reapertura de la discusión salarial y cuestionaron la intransigencia del 
gobierno que, con la anuencia judicial y la pasividad del oficialismo 
sindical, evitó el paro dispuesto por mayoría en el último congreso 
docente. “Estamos acá una vez más para decirle a este gobierno que no 
nos van a hacer callar. Venimos a traer la dignidad de la Agmer que 
lucha”, advirtió el secretario general de Agmer Paraná, Claudio Puntel.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/27/durisimas-
criticas-de-la-agmer-que-lucha-al-gobierno-la-justicia-y-el-
oficialismo-gremial/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
PASO 2015: YA EMPEZÓ EL OPERATIVO PARA DISTRIBUIR 
BOLETAS EN ENTRE RÍOS
Paraná, 27 de julio (AIM).- El 24 de julio, el Correo Argentino realizó el 
primer cierre para que los partidos y alianzas entreguen sus boletas para 
ser distribuidas en todos los circuitos electorales de la provincia. “No es 
obligatorio que envíen por correo, pero el 80 por ciento (de los partidos 
y alianzas electorales) lo aprovecha porque no tiene ningún costo”, 
explicó a AIM el Coordinador Electoral General del correo, Osvaldo 
Chinnici, aunque aclaró que “si cada uno tiene su estructura lo maneja 
por su lado”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/27/paso-ya-
empezo-el-operativo-para-distribuir-boletas-en-entre-rios/
.............................................................................................................
LOCALES
PARANÁ: INICIATIVA POPULAR BUSCA GARANTIZAR EL 
LIBRE ACCESO AL BORDE COSTERO
Paraná, 28 de julio (AIM).- Integrantes de la asamblea “El río es de 
todos” presentaron, este martes, en el Concejo Deliberante de Paraná, 
un proyecto ciudadano avalado por más de 4.000 firmas con el que se 
busca “otorgar el poder de policía a la municipalidad para que garantice 
el libre acceso y uso público del borde costero”, explicó a AIM Dora 
Patat, una de las promotoras del proyecto de ordenanza. Actualmente, 
la apropiación privada de los espacios lindantes al río hace que menos 
del 30 por ciento de las zonas ribereñas sean accesibles para los 
paranaenses.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/28/parana-
iniciativa-popular-busca-garantizar-el-acceso-al-borde-costero/
.............................................................................................................
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PROVINCIALES
VILLAGUAY: LA PATRONAL DE LT27 SIGUE SIN DAR 
RESPUESTA A LOS TRABAJADORES
Villaguay, 28 de julio (AIM).- Operadores, locutores y 
administrativos de LT27 La Voz de Montiel mantienen un conflicto 
con los propietarios de la emisora por incumplimiento de convenios 
desde 2011. La semana pasada iniciaron con paros de dos horas por 
turno, que aún continúan, pero siguen sin obtener respuestas de la 
patronal y el 13 de agosto habrá una audiencia en el ministerio de 
Trabajo de Entre Ríos. “Cada uno ha tenido que buscar otros trabajos 
para llegar a fin de mes”, dijeron preocupados a AIM los trabajadores.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/28/villaguay-
la-patronal-de-lt27-sigue-sin-dar-respuesta-a-los-trabajadores/
.............................................................................................................
POLÍTICA
RECLAMOS DOCENTES LOGRARON QUE EL GOBIERNO 
SE OCUPE DE LA INFRAESTRUCTURA
Paraná, 28 de julio (AIM).- Dos escuelas técnicas -la 100 de Paraná y 
la 1 de Concordia- tenían sus talleres casi sin funcionar, en ambos 
casos por deficiencias en la instalación eléctricas. En el caso de la 
Capital del Citrus, ya habían transcurrido casi cuatro años sin 
soluciones. El reclamo, las asambleas y la movilización conjunta de la 
comunidad educativa, lograron arrancarle el compromiso al gobierno 
y las obras están en marcha. “Seguimos el desarrollo de las obras y 
tenemos esperanza de que se va a terminar. En caso de que no sea así 
vamos a volver a reclamar”, afirmó a AIM el secretario general de la 
Asociación del Magisterio de Enseñanza Técnica (Amet), Hugo De 
Bueno.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/28/reclamos-
docentes - lograron-que-e l -gob ierno- se -ocupe-de - la -
infraestructura/
.............................................................................................................
LOCALES
GREENPEACE PARANÁ REALIZÓ UNA MUESTRA SOBRE 
LA REALIDAD DEL PARQUE NACIONAL CALILEGUA
Paraná, 28 de julio (AIM).- El domingo 26 de julio, los voluntarios de 
Greenpeace Paraná realizaron una muestra fotográfica sobre la difícil 
situación que se atraviesa en el Parque Nacional Calilegua en Jujuy 
ante la amenaza de las empresas petroleras, registró AIM. 
Paranaenses se acercaron y se juntaron firmas para buscar revertir el 
escenario.
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/28/greenpeace-parana-
realizo-una-muestra-sobre-la-realidad-del-parque-nacional-
calilegua/
.............................................................................................................
POLÍTICA
CON TERNEROS EN LA CASA GRIS, SIGUE LA LUCHA DE 
LOS PRODUCTORES
Paraná, 29 de julio (AIM).- Con terneros apostados en la puerta de la 
Casa Gris y una intervención que tiñó de color la explanada del 
histórico edificio, los productores agropecuarios sostienen el tercer 
día de acampe para exigir al gobierno un plan de salvataje que les 
permita salir de la grave crisis que atraviesan, registró AIM. Exigen al 
Estado nacional y provincial “decisión política para resolver los 
problemas del sector”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/29/con-
terneros-en-la-casa-gris-sigue-la-lucha-de-los-productores/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
ATE RECLAMA AL EJECUTIVO MUNICIPAL LA 
APERTURA DE PARITARIAS
Paraná, 29 de julio (AIM). Empleados municipales nucleados en la 
Asociación de Trabajadores del Estado juntaron firmas frente al 
palacio municipal para exigir al Departamento Ejecutivo que los 
convoque a la mesa de negociaciones paritarias para recomponer el 
salario y mejorar las condiciones laborales, informaron a AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/29/ate-
reclama-al-ejecutivo-municipal-la-apertura-de-paritarias/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
ECOCLUBES RECIBIRÁN PAPEL Y CARTÓN EN UN 
NUEVO “CANJE POR CAMBIO”
Paraná, 28 de julio (AIM).- En una nueva campaña de “Canje por 
cambio”,  los Ecoclubes y el Vivero “Don Felipe” de Paraná recibirán 
papel y cartón para reciclar. A modo simbólico, cada cinco kilos 
aproximadamente se entregará un plantín a quien colabore, se informó 
a AIM. Será el 14 de agosto en la plaza Alvear de nuestra ciudad. En la 
última edición, de abril de este año, juntaron más de cuatro toneladas 
de estos materiales.
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/29/ecoclubes-recibiran-
papel-y-carton-en-un-nuevo-canje-por-cambio/
.............................................................................................................
POLÍTCA/GREMIALES
CLÍNICAS BUSCAN USAR UNA PARITARIA PARA 
OBTENER AUMENTOS EN PAMI Y IOSPER
Paraná, 29 de julio (AIM).- Trabajadores de clínicas y sanatorios 
negocian un incremento salarial, pero las cámaras patronales del 
sector se mantienen firmes en su postura no hacer una oferta hasta no 
obtener subas de aranceles por prestaciones médicas. “Las cámaras 
están pidiendo un aumento de aranceles a las obras sociales 
nacionales, en este caso el Pami y las obras sociales provinciales como 
el Iosper”, confirmó a AIM el secretario general de la Asociación de 
Trabajadores de la Sanidad Argentina de Entre Ríos (Atsa), Omar 
Duerto. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/29/clinicas-
buscan-usar-una-paritaria-para-obtener-aumentos-en-pami-y-
iosper/
.............................................................................................................
POLÍTICA
BORDET PRONOSTICÓ “UN TRIUNFO CONTUNDENTE” 
DEL PJ EN ENTRE RÍOS
Paraná, 29 de julio (AIM).- El precandidato a gobernador del 
oficialismo, Gustavo Bordet, y el gobernador Sergio Urribarri, 
encabezaron un acto ante la militancia juvenil del kircnherismo 

Fuertes críticas al gobierno y la 
justicia en el homenaje a las 
víctimas del atentado terrorista 
a la Amia

POLÍTICA

17/07/15

En el sentido acto que se realizó este justicia por los asesinatos en la 
viernes en el centro de la capital Embajada de Israel —Buenos Aires, 
entrerriana, la comunidad judía hizo 1992—; hace 21 por quienes murieron 
una autocrítica de la sociedad, por el atentado terrorista en Amia y 
contundentes acusaciones contra el Daia; después por una investigación 
g o b i e r n o  n a c i o n a l  p o r  e l  absolutamente irregular, que era la 
Memorándum de Entendimiento conexión local, que encabezaba el ex 
(MOU) con Irán y cuestionó la juez (Juan José) Galeano; luego vino 
justicia y la dirigencia política de (el fiscal Alberto) Nisman con sus 
estas dos décadas por la  falta de investigaciones y reclamos para que 
voluntad para encontrar y enjuiciar a Irán entregue a los acusados; apareció 
los culpables del atentado a la el Memorándum, que desde Daia se 
Asoc iac ión  Mutua l  I s rae l i ta  advirtió que fue un instrumento inválido 
Argentina (Amia), a 21 años de la para avanzar, ya que desde la práctica 
negra mañana porteña en la que de la técnica jurídica no tenía ningún 
murieron 85 personas y hubo 300 respaldo, pero igual se aprobó a las 
heridos. “Se le debe una gran apuradas y empujones en el Congreso 
disculpa, un gran perdón, a las y al año y medio la Justicia lo declaró 
víctimas y a los familiares, a la inconstitucional; hace seis meses 
memoria de (Alberto) Nisman y a la apareció muerto Nisman, quien estaba 
sociedad en su conjunto porque no al frente de la investigación de todo 
hay justicia”, sentenció en su esto, luego de una denuncia muy seria 
discurso el presidente de la que hizo —contra la presidenta de la 
Delegación de Asociaciones República, Cristina Fernández de 
Israelitas Argentina (Daia) en Entre Kirchner, por entorpecimiento a la 
Ríos, Diego Dlugovitzky, apuntó Justicia en la investigación—, a pocas 
AIM. horas de tener que presentarse en el 

Congreso a dar explicaciones;  y,  
Con la consternación de los últimos ahora, que estaba por salir la decisión 
acontecimientos que significaron un de Cámara por el memorándum, que en 
retroceso en la causa que investiga el la práctica no existe porque en la 
atentado, pero con la tenacidad y la contraparte jamás hizo nada en pos de 
voluntad de encontrar justicia para aplicarlo, el gobierno cambió al juez de 
reivindicar la memoria de quienes manera intempestiva e irregular porque 
murieron en la masacre de 1992 para parece que iba a tener un fallo 
cerrar esa profunda herida y dar un contrar io( a los intereses del 
paso más en la tolerancia hacia el otro, Ejecutivo)”.
la comunidad judía —sin la presencia 
de altos funcionarios públicos del “A 21 años en vez de acercarnos a la 
gobierno entrerriano, ni autoridades justicia nos estamos alejando”, lamentó 
trascendentes de la capital—  recodó a el vicepresidente de Daia Argentina, 
las víctimas de la fatal jornada y lanzó quien aseguró que “se le debe una gran 
incisivos cuestionamientos al gobierno disculpa, un gran perdón, a las 85 
y la justicia. familias que fueron destrozadas en el 

atentado, a la memoria de Nisman y a la 
“La paz se sostiene en base a cuatro sociedad, porque no hay justicia”, 
pilares: verdad, justicia, amor y libertad. porque si bien es la Justicia quien 
Pasaron 21 años y estamos en el debería llevar a los acusados a juicio y 
mismo lugar y en lugar de estar cada condenarlos “es la sociedad quien con 
vez más cercanos a tener una su movimiento, participación y 
satisfacción, a una reparación por parte compromiso debe señalar a los 
de la justicia, que tiene que ver con la responsables políticos de estos 21 
condena a los culpables, parece que años de impunidad”.
estamos cada vez más lejos”, dijo 
Dlugovitzky, según registró esta 
Agencia. http://www.aimdigital.com.ar/2015/0

7/17/fuertes-criticas-al-gobierno-y-
En ese sentido, afirmó que “en lugar de la-justicia-en-el-homenaje-a-las-
tener mayor claridad hay más victimas-del-atentado-terrorista-a-
oscuridad: hace 23 años se reclamaba la-amia/

Leer más en:
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Abren las puertas de La Rural 
al mundo

POLÍTICA

23/07/15

La agenda de la 129º Exposición vincular a todos los sectores de la 
Rural que se realiza desde este sociedad en contraposición a la 
jueves al 2 de agosto está guiada por disyunción que instaló el gobierno 
una fuerte influencia de dos kirchnerista (hace ya 12 años en el 
entrerrianos que marcan el paso del poder).
sector agropecuario en una feria que 
trasciende su propia magnitud por el El entrerriano fue claro y contundente 
impacto internacional de los en su discurso: el Estado debe apoyar 
productos de vanguardia del país en al campo y no enfrentarlo: “Argentina 
ese sector y por la influencia que hoy produce alimentos para 400 
ejerce sobre la política nacional, millones de personas y podría hacerlo 
registró AIM. para más de 700 millones de personas 

en la medida de tener las condiciones 
En el corazón de Buenos Aires, a un par necesarias”.
de minutos de la Casa Rosada, los 
productores izan sus banderas en un “Si podríamos lograr nuestro potencial, 
complejo contexto en el que recrudeció si podríamos logarlo, se podrán generar 
el conflicto agropecuario y llevó a los 700.000 puestos de trabajo en forma 
chacareros nuevamente a las rutas, por directa y 400.000 en forma indirecta, es 
las políticas de Estado que generaron decir, 1.100.000 puestos de trabajo de 
falta de rentabilidad, fuerte presión aquí al 2020”, dijo el dirigente, quien 
fiscal y ausencia de líneas de créditos subrayó que “ésto es lo que está en 
accesibles. juego en las próximas elecciones”,  e 

insinuó que acompañar al actual 
Para algunos llegar a la nueva edición gobierno atentará contra la producción, 
de la Exposición de Ganadería, registró  AIM.
Agricultura e Industria Internacional es 
un paseo, una competencia ecuestre o El dirigente nacional destacó que el 
una oportunidad de negocios,  pero campo es producción, innovación, 
para otros es un espacio que se empleo, desarrollo e inclusión, 
despliega sobre sí y muestra al mundo premisas que se reflejan en Palermo 
la potencia del campo argentino y su 2015 porque se pueden “ver las 
peso en la economía y la política de la tendencias que marca el campo 
República. argentino no solamente para nuestro 

país sino para otros lugares del mundo, 
“Estamos muy orgullosos de abrir las que siguen nuestra genética”. 
puertas para recibir a gente de toda la 
Argentina y de todo el mundo que nos 
visitan”, afirmó el presidente de la http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
Sociedad Rural Argentina (SRA), Luis 7/23/los-entrerrianos-abrieron-
Miguel Etchevehere, quien apostó a nuevamente-las-puertas-de-la-rural/

Leer más en:
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entrerriano. “No tengo ninguna duda de que vamos a tener un triunfo 
contundente, sobre todo el 9 de agosto, que va a ser ejemplo en Entre 
Ríos “, pronosticó el actual intendente de Concordia.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/29/bordet-
pronostico-un-triunfo-contundente-del-pj-en-entre-rios/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
DENUNCIAN QUE ARROJAN ATAÚDES EN EL BASURAL DE 
CONCORDIA
Concordia, 29 de julio (AIM).- El pre-candidato a intendente de 
Concordia por UNA, Armando Saliva, manifestó su sorpresa al 
constatar la existencia de ataúdes del cementerio municipal arrojados 
como desechos al basural de esa ciudad, sin prever su potencial 
contaminante y sin contemplar lo macabro de la escena, informó a 
AIM.
L e e r  m á s  e n :   
http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/29/denuncian-que-
arrojan-ataudes-en-el-basural-de-concordia/
.............................................................................................................
LOCALES
EN AGOSTO/ CENA DE GALA A BENEFICIO DE FUNDNEO
Paraná, 29 de julio (AIM).- El 28 de agosto la Fundación de 
Neonatología del hospital Materno Infantil San Roque (Fundneo) 
realizará una cena gala, con el objetivo de juntar fondos para la entidad 
que trabaja en el hospital San Roque de Paraná, ayudando a bebés y 
mamás que se encuentran internados en el nosocomio, registró AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/29/en-agosto-
cena-de-gala-a-beneficio-de-fundneo/
.............................................................................................................
POLÍTICA
EL RECLAMO DE LOS ARROCEROS LLEGÓ  LA CASA GRIS
Paraná, 30 de julio (AIM).- En el cuarto día de acampe, los productores 
apostados en la explanada de la Casa de Gobierno visibilizaron este 
jueves la crisis del sector arrocero, que padece la baja de los precios 
internacionales y las dificultades de la exportación, pero además, el 
incremento de los costos, la presión fiscal y el retraso cambiario. 
Reclaman precios y financiamiento. “Tenemos todo, pero 
lamentablemente está todo parado, inactivo y con serio riesgo de 
desaparecer”, afirmó a AIM  el integrante de la filial San Salvador de 
Federación Agraria Argentina (FAA) Cesar Mariano Villón.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/30/el-
reclamo-de-los-arroceros-llego-la-casa-gris/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
DOCENTES PREOCUPADOS POR LA POSIBILIDAD DE QUE 
LAS ESCUELAS SEAN FOCOS  DE TRASMISIÓN DE GRIPE 
A
Paraná, 30 de julio (AIM). Los trabajadores de la educación reclaman 
que se adopten medidas de prevención e información en 
establecimientos educativos y que se asignen partidas extras para evitar 
que los colegios se conviertan en focos de trasmisión de la gripe A, 
advirtieron a AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/30/docentes-
preocupados-por-la-posibilidad-de-que-las-escuelas-sean-focos-
de-trasmision-de-gripe-a/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
SALUD ACLARÓ QUE NO HAY ALARMA POR LA GRIPE 'A'
Paraná, 30 de julio (AIM). No debe generarse alarma por los casos de 
gripe influenza virus A subtipo H1N1 en entre Ríos, ya que la 
enfermedad es estacional y tiene cura, aclaró la directora de 
Epidemiología,  Silvina Saavedra, quien explicó a AIM que quienes 
fallecieron eran grupos de riesgo que no se habían vacunado.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/30/salud-
aclaro-que-no-hay-alarma-por-la-gripe-a/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
ADVIERTEN QUE IOSPER NO PAGARÁ AUMENTOS 
SALARIALES DE TRABAJADORES PRIVADOS
Paraná, 30 de julio (AIM).- El presidente del Instituto de Obra Social de 
la Provincia de Entre Ríos (Iosper), Fernando Cañete, afirmó a AIM 
que el organismo que preside no pagará incrementos salariales de 
trabajadores del sector privado. “Trabajamos para ser equitativos, 
universales, integrales y eficientes, pero no nos haremos cargo de las 
necesidades del sector empresarial de la salud”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/30/advierten-
que-iosper-no-pagara-aumentos-salariales-de-trabajadores-
privados/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
EL CAMPO DONÓ MÁS DE 300 KILOS DE ARROZ AL 
HOSPITAL DE NIÑOS
Paraná, 30 de julio (AIM). Los productores que protestan frente a Casa 
de Gobierno se
 movilizaron hasta el hospital  de materno infantil de la capital 
entrerriana San Roque, al que donaron más de 300 kilos de arroz, 
registró AIM. Desde la institución valoraron el gesto y saludaron 
alegremente a los chacareros.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/30/272553/
.............................................................................................................
POLÍTICA
DIPUTADOS: INGRESÓ UN PROYECTO PARA QUE A LAS 
INTERNAS LAS DEFINAN LOS PARTIDOS
Paraná, 30 de julio (AIM).- Un proyecto de ley provincial deroga la Ley 
9.659 de elecciones  Primarias Abiertas, Simultáneas y Obligatorias 
(Paso) y su modificatoria (10.376) y determina que la selección de 
candidatos deberá hacerse de acuerdo a lo que establecen las cartas 
orgánicas de los partidos. “Jamás el electorado de nuestra provincia ha 
estado frente a una situación de mayor manipulación, confusión y 
perplejidad que la que se va a producir en el proceso electoral del 2015″, 
denuncia el texto al que accedió AIM, en sus fundamentos.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/30/diputados-
ingreso-un-proyecto-para-que-a-las-internas-las-definan-los-
partidos/
.............................................................................................................

Este jueves comenzó la Rural de Palermo. AIM.
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POLÍTICA
RABOLINI AFIRMÓ QUE NO OCUPARÍA “NINGÚN CARGO 
PÚBLICO”
Paraná, 30 de julio (AIM).- La presidente de la Fundación Banco 
Provincia de Buenos Aires, Karina Rabolini brindó una conferencia de 
prensa antes de encabezar el encuentro de mujeres “Paraná para todas 
y todos”. “Me gustaría seguir haciendo lo que hago ahora, que tiene 
que ver con el trabajo social; no ocuparía ningún cargo público”, dijo 
sobre sus aspiraciones políticas la esposa del precandidato a 
presidente del oficialismo, Daniel Scioli, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/30/rabolini-
afirmo-que-no-ocuparia-ningun-cargo-publico/
.............................................................................................................
SOCIEDAD
D E S D E  L A A S O C I A C I Ó N  E N T R E R R I A N A D E  
ASTRONOMÍA EXPLICARON EL “CIELO VERDE”
Paraná, 31 de julio (AIM).- Se lo vio este jueves por la noche en 
Buenos Aires, Entre Ríos y Santa Fe, entre otras provincias. Causó 
conmoción en las redes sociales y disparó todo tipo de especulaciones. 
Desde la Asociación Entrerriana de Astronomía (AEA) aseguran que 
“fue un meteoro” y “el color verde es debido a la composición de 
elementos del mismo”, registró AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/31/desde-la-
asociacion-entrerriana-de-astronomia-explicaron-el-cielo-verde/
.............................................................................................................
OERTLIN/ “EL HISTÓRICO ACAMPE FUE UN MANDATO 
DE LAS BASES”
Paraná, 31 de julio (AIM).- El presidente de la Federación Entrerriana 
de Cooperativas (Fedeco), Edelmiro Oertlin, agradeció a los 
cooperativistas la presencia en el histórico acampe frente a la Casa 
Gris, que la asamblea levantó este viernes tras declararse en estado de 
alerta y movilización,  y afirmó  a AIM que la medida “no fue un 
capricho de los dirigentes sino un mandato de las bases”. 
“Respondimos al pedido de nuestros productores, que en las 
localidades del interior claman por un plan de salvataje para no seguir 
desapareciendo”.
.............................................................................................................
LA CAME Y COMERCIOS ENTRERRIANOS LANZAN PLAN 
DE 12 CUOTAS SIN INTERÉS
Paraná, 31 de julio (AIM).- La Confederación Argentina de la 
Mediana Empresa (Came), la Cámara de Tarjetas de Credito y Compra 
(Atacyc) y la Federación Económica de Entre Ríos (Feder), lanzarán 
este lunes en Urdinarrain una campaña nacional para financiar 
compras con tarjetas de crédito en 12 cuotas sin interés, similar al plan 
Ahora 12, aunque en este caso se trata de una iniciativa privada. La 
promoción se desarrollará entre el 6 y el 16 de agosto en 80 ciudades 
de todo el país e incluirá a 10 localidades entrerrianas, anticipó a AIM 
el titular de la Feder, Jorge López.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/31/la-feder-y-
comercios-entrerrianos-lanzan-plan-de-12-cuotas-sin-interes/
.............................................................................................................
POLÍTICA/GREMIALES
ACUERDO EN PUERTA EN LA PARITARIA DE 
SANATORIOS Y CLÍNICAS PRIVADAS
Paraná, 31 de julio (AIM).- Los trabajadores y las cámaras patronales 
de los sanatorios y clínicas privadas acordaron un incremento salarial, 
en tres tramos; del 18 por ciento en julio, el 10 en octubre y una suba a 
pagarse en enero o febrero que se terminará de cerrar el lunes, 
confirmó a AIM el secretario general de la Asociación de Trabajadores 
de la Sanidad Argentina Entre Ríos (Atsa), Omar Duerto.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/31/acuerdo-
en-puerta-en-la-paritaria-de-sanatorios-y-clinicas-privadas/
.............................................................................................................
TRANSPORTE ESCOLAR/ MANDAR LOS CHICOS A LA 
ESCUELA COSTARÁ UN 15 POR CIENTO MÁS DESDE 
AGOSTO
Paraná, 31 de julio (AIM).- Desde el mes de agosto, el transporte 
escolar privado en Paraná incrementará su precio en un 15 por ciento 
aproximadamente, informaron a AIM desde Transportistas Escolares 
Asociados.
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/31/transporte-escolar-
mandar-los-chicos-a-la-escuela-costara-un-15-por-ciento-mas-
desde-agosto/
.............................................................................................................
POLÍTICA
SCIOLI Y ZANNINI ENCABEZARÁN UN ACTO EN 
GUALEGUAYCHÚ
Gualeguaychú, 31 de julio (AIM).- El candidato presidencial del 
Frente para la Victoria (FPV), Daniel Scioli, y su compañero de 
fórmula Carlos Zannini, encabezarán este sábado al mediodía un acto 
en el corsódromo de Gualeguaychú. Referentes del oficialismo 
entrerriano destacaron la vuelta del bonaerense a Entre Ríos, a pocos 
días de las elecciones Primarias Abiertas, Simultáneas y Obligatorias 
(Paso).
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/31/scioli-y-
zannini-encabezaran-un-acto-en-gualeguaychu/
.............................................................................................................

Nueva Izquierda: Bodart trajo su 
campaña y sus propuestas a 
Entre Ríos

POLÍTICA

23/07/15

El precandidato a presidente del por primera vez un diputado de 
MST Nueva Izquierda, Alejandro izquierda en la legislatura y vamos a 
Bodart, estuvo en Paraná para trabajar para que se concrete, porque 
difundir su plataforma electoral de permitiría que haya una voz de los que 
cara a las elecciones primarias de no tienen voz en una institución que por 
agosto. Se mostró confiado en que lo general sólo escucha a los 
esa fuerza política pueda acceder a poderosos y a los grandes grupos 
una banca por primera vez en la económicos”.
legislatura entrerriana y, al enumerar 
las propuestas que hacen énfasis en E l  p r e c a n d i d a t o  t a m b i é n  v e  
“solucionar el enorme déficit social” perspectivas a mediano y largo plazo 
dijo a AIM que estas ideas pero para eso desde el MST proponen 
“empalman con el sentimiento de la “una renovación dentro de la izquierda, 
gente, por eso la izquierda crece”. que tiene que modernizar, sacarse de 

encima el sectarismo y el dogmatismo, 
Alejandro Bodart recaló este jueves en aprender a trabajar con otros para en 
la capital entrerriana, donde hizo una un período corto ir a una gran coalición 
recorrida por medios de comunicación que pueda ser opción de gobierno”.
y mantuvo encuentros con militantes. 
En el local partidario de la Nueva La meta parece ambiciosa: “seguir 
Izquierda, el dirigente dialogó con avanzando en la construcción de una 
periodistas sobre el programa que fuerza social que pueda disputar de 
llevan adelante, las posibilidades de igual a igual con los viejos partidos”, 
instalarlo en la agenda pública, sus definió Bodart.
expectat ivas electorales y las 
perspectivas a largo plazo para las “Propuestas que empalman con el 
fuerzas de izquierda y populares en la sentimiento de la gente”
Argentina. También hizo referencia al A la hora de plantear lo principales ejes 
paso de Mauricio Macri por Paraná y su de campaña, el dirigente de izquierda 
“gambeta” a la prensa y dio su opinión habló de “propuestas para solucionar el 
sobre lo ocurrido en Grecia, con la enorme déficit social”, sintetizadas en 
defección del gobierno ante las “tres o cuatro temas que no discute 
presiones del Fondo Monetario n i n g u n o  d e  l o s  c a n d i d a t o s  
Internacional (FMI) y la cúpula de la tradicionales”.
Unión Europea (UE).

Por un diputado en Entre Ríos http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
Al referirse a las expectativas de la 7/23/nueva-izquierda-bodart-trajo-
fuerza política que lo llevará como su-campana-y-sus-propuestas-a-
precandidato a presidente en su boleta, entre-rios/
Bodart afirmó que tienen “muchas 
expectativas” en la elección a nivel 
provincial: “estamos convencidos de 
que tenemos condiciones para ingresar 

Leer más en:

Noticias destacadas de julio

Para Bodart, “la izquierda crece porque sus propuestas empalman con el sentimiento de la gente”. Foto AIM.



El campo redobló la apuesta y 
se plantó frente a la Casa Gris

POLÍTICA

27/07/15

Ante la falta de respuestas del Gobierno, que es el lugar donde se toman inmediatas”.
gobierno a las demandas del Comité las decisiones políticas para la provincia, 
de Crisis, el campo llevó la protesta para que cada uno  pueda evaluar con el El ruralista explicó que otra vez, “nos 
frente  la Casa Gris, e instalará una protagonista directo, que es el productor, movilizamos con las mismas consignas, 
carpa (en el transcurso del día),  para qué está pasando en las economías porque no hemos tenido respuestas. 
exigir un plan de salvataje que le regionales, la lechería, el trigo, y todo Desde hace años venimos sosteniendo 
permita salir de la situación de aquello que está relacionado con la los reclamos y no nos es posible esperar a 
quebranto que atraviesa ante la falta de producción”. que cambie el gobierno, porque la 
rentabilidad, la alta presión tributaria y situación es peor cada día: necesitamos 
l a  a u s e n c i a  d e  f u e n t e s  d e  En diálogo con esta Agencia, el respuestas inmediatas y no mañana, 
f i n a n c i a m i e n t o .  R e c l a m a n  a l  presidente de la Federación Entrerriana pasado o a fin de año, sino ya mismo y 
gobernador, Sergio Urribarri,  “la de Cooperativas (Fedeco), Edelmiro antes que sea demasiado tarde”.
instrumentación  del salvataje” y Oertlin,  recordó que el campo se vio 
advierten que se mantendrán en el obligado a endurecer medidas por el En tanto, el presidente de la Federación 
lugar “hasta que haya soluciones reclamo de las bases y ante la falta de de Asociaciones Rurales de Entre Ríos, 
concretas”, registró AIM. respuestas del gobierno a las demandas Jorge Chemes, afirmó  a esta Agencia 

del Comité de Crisis. “La situación se que el campo endureció la protesta 
El coordinador del Tercer Distrito de agravó, está peor que antes y no hay porque sigue sufriendo “los embates del 
Federación Agraria Argentina (FAA), ningún tipo de  alivio para el sector. Sin gobierno, la falta de consideración y no 
Alfredo Bel, afirmó a AIM que a un mes de soluciones, la crisis se agrava en todos haber sido escuchado en todas las 
la reunión que el Comité de Crisis l o s  s e c t o r e s  d e  l a  e c o n o m í a  medidas que se necesitan”.
mantuvo con el gobierno, no hay visos de agropecuaria”.
soluciones reales. “Exigimos respuestas Para Chemes, la crisis estalla  “porque 
concretas y conocer  de inmediato cómo Sin embargo, el cooperativista aclaró que crece la situación de endeudamiento y la 
se instrumentará el plan de salvataje para la lucha “ya no es solo del campo sino de necesidad de financiación  del productor 
el sector”, que se demanda  ante la falta todos los actores de la provincia: el sector para seguir adelante, así como la falta de 
de rentabilidad, la alta presión tributaria y público está  complicado, el comercio rentabilidad. Estamos forzados a 
la ausencia de fuentes de financiamiento. paralizado, los pueblos  del interior con profundizar las medidas porque no somos 

una situación que casi roza la cesación de indiferentes a los pequeños y medianos 
Bel responsabilizó al gobernador, Sergio pagos, lo que muestra la crisis nos productores, que caen  diario, víctimas de 
Urribarri “para que se pueda instrumentar atraviesa a todos. Mientras el Estado la situación”.
este plan. Por eso vinimos a la Casa Gris, sigue gastando lo que no tiene en la 
para exigir esa respuesta y aquí nos campaña, la inflación no cesa, y el gasto 
quedaremos hasta  que haya soluciones público crece porque es alevoso. Y lo peor http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/
concretas”. de todo es que los funcionarios se siguen 27/el-campo-redoblo-la-apuesta-y-se-

burlando de la población”. planto-frente-a-la-casa-gris/
El federado advirtió que es fuerte la 
voluntad de mantenerse en la puerta de la El director por el Distrito Entre Ríos de 
Casa Gris hasta que haya respuestas Sociedad Rural Argentina (SRA), Esteban 
concretas para paliar la difícil y Vitor, explicó a AIM que el sector “no 
comprometida realidad del sector. “Por puede esperar al cambio de gobierno, en 
eso vinimos a la puerta de la Casa de diciembre, porque necesita respuestas 

Leer más en:
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Desde las 6 los productores comenzaron a protestar frente a Casa Gris. Foto: AIM.
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El campo levantó el histórico acampe 
pero continuará con las medidas de fuerza

POLÍTICA/GREMIAL

31/07/15

una marcha activa para el próximo jueves al montaron las carpas y la asamblea logró Luego de cinco días de protesta frente 
Banco Nación de Paraná y acciones hablar con el ministro de la producción, a Casa de Gobierno los chacareros que 
departamentales cunado Urribarri visite las RobertoSchunk; en la segunda jornada, realizaron el acampe levantaron la 
localidades del interior, ya que consideraron reclamaron a Urribarri que los reciba y campaña pero no renunciarán a la 
que las respuestas del gobierno son un comience a resolver los problemas del lucha, ya que la asamblea se declaró 
“paliativo” ante la situación terminal que sector;  el miércoles, se expuso la crisis de la en “estado de alerta y movilización”, 
viven los pequeños y medianos productores lechería con terneros apostados en la puerta impulsó una marcha para el 6 de 
tras doce años de kirchnerismo. de la Casa Gris; el jueves, los arroceros agosto al Banco Nación Argentina de 

difundieron la situación, regalaron el 
Paraná y definió interceptar al 

Un acampe solidario y con fuertes p roducto a los transeúntes y donaron 
gobernador Sergio Urribari en cada 

denuncias solidariamente más de 300 kilos al hospital 
localidad a la que vaya. El gobierno La acción comenzó el lunes a las 5:30 materno infantil San Roque; y este viernes le 
recibió a los productores y comunicó cuando arribaron los primeros federados, tocó a la citricultura dar a conocer el 
un acuerdo con YPF, subsidios cooperativistas y ruralistas que se situaron panorama desolador.
nacionales para la lechería y líneas de 
créditos para tamberos y citrícolas, 
registró AIM. 
A pesar de las jornadas frías, lluviosas y 
húmedas, los chacareros estuvieron cinco 
días en la explanada del centro cívico de la 
capital entrerriana, frente al palacio de 
gobierno provincial, para advertir en la 
esfera pública que los gobiernos —tanto el 
nacional de Cristina Kirchner como el 
provincial de Sergio Urribarri— liquidaron 
las economías regionales y exigir, de forma 
urgente, al Estado un “plan de salvataje”.

Luego de ser recibidos por ministros del 
gobierno que comunicaron que se llegó a un 
acuerdo con YPF para beneficiar al sector, 
que está avanzada la gestión para que los 
productores tamberos de Entre Ríos reciban 
los 30 centavos por litro de leche de subsidio 
nacional, que hay créditos para tamberos y 
citricultores a tasa subsidiada en el Nuevo en el centro de la escena política provincial, 
Banco de Entre Ríos (NBersa) y que está el quienes montaron las carpas, configuraron 
compromiso para que se apruebe en 48 el espacio con acoplados y cosechadoras y  http://www.aimdigital.com.ar/2015/07/
horas la Ley que permita a la provincia ser pegaron afiches en sus herramientas de 31/el-campo-levanto-el-historico-
garante ante el Banco Nación para créditos trabajo que decían: “¡se remata!: tratar en acampe-pero-continuara-con-las-
blandos para otros cultivos, la asamblea que Banco Nación”, o “Muy buena oportunidad, medidas-de-fuerza/
sesionó en la explanada de la Casa Gris excelente estado: se vende en el Bersa”
definió terminar el acampe y se declaró en Cada una de las jornadas estuvo marcada 
“estado de alerta y movilización”, impulsó por sus singularidades: el primer día se 

Leer más en:

La asamblea se declaró en “estado de alerta y movilización”. Foto: AIM.

El campo donó más de 300 kilos de arroz al hospital de niños. Foto: AIM.



A
g
o
st

o



 Agencia de Informaciones Mercosur | anuario 2015 88

POLÍTICAS
DOCENTES SE MANIFESTARON ANTE LA PRESENCIA DE 
FUNCIONARIOS Y PRECANDIDATOS EN GUALEGUAYCHÚ
Gualeguaychú, 1 de agosto de 2015 (AIM).- Los trabajadores de la 
educación nucleados en la Asociación Gremial del Magisterio de Entre 
Ríos (Agmer) protestaron en una de las principales arterias de ingreso 
de Gualeguaychú ante el arribo del gobernador Sergio Urribarri y sus 
precandidatos a la ciudad, informó a AIM Nazarena Tajes, congresal 
por la minoría Rojo y Negro del departamento, quien remarcó que “es 
necesario un aumento y mejores condiciones laborales”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/01/docentes-
se-manifestaron-ante-la-presencia-de-funcionarios-y-precandidatos-
en-gualeguaychu/
...............................................................................................................
POLÍTICA
ALTERNATIVA PROGRESISTA ASPIRA A DAR BATALLA EN 
PARANÁ
Paraná, 2 de agosto (AIM).- Aunque los números de las encuestas 
centran la disputa electoral entre el Frente para la Victoria (Blanca 
Osuna) y Cambiemos (Sergio Varisco), la alianza Alternativa 
Progresista Popular, que postula al socialista Marcelo Haddad para la 
intendencia, sueña con meterse en la pelea. “Entre esos dos grupos de 
poder, somos el espacio político que se erige con un programa de 
transformación social y con decencia en sus integrantes para poder 
llevarlo adelante”, dijo el precandidato a gobernador Lisandro Viale.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/02/alternativa-
progresista-aspira-a-dar-batalla-en-parana/
...............................................................................................................
LOCALES
ALLANAMIENTO EN CHAJARÍ POR TURBIAS VENTAS DE 
BIENES PÚBLICOS A PARIENTES DE FUNCIONARIOS
Chajarí, 3 de agosto (AIM).- Aunque, hasta el momento, no tuvo mayor 
repercusión mediática, la Justicia allanó el viernes pasado la 
Municipalidad de Chajarí, en busca de pruebas y elementos vinculados 
con una grave denuncia realizada por concejales radicales. Según 
advirtieron los ediles, a partir de 2013 se sucedieron ventas irregulares 
de terrenos pertenecientes al predio termal de la ciudad, mediante 
decretos, con precios irrisorios y con parientes de funcionarios 
m u n i c i p a l e s  c o m o  b e n e f i c i a r i o s .
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/03/allanamiento-en-chajari-
por-turbias-ventas-de-bienes-publicos-a-parientes-de-funcionarios/
...............................................................................................................
PROVINCIALES
CAME Y FEDER LANZARON EN URDINARRAIN UN NUEVO 
PLAN DE 12 CUOTAS SIN INTERÉS
Urdinarrain, 3 de agosto (AIM).- Autoridades de la Confederación 
Argentina de la Mediana Empresa (Came) y de la Federación 
Económica de Entre Ríos (Feder) lanzaron este lunes en Urdinarrain la 
4° campaña de Tarjetas de Crédito Interior 2015, un plan de 
financiación de compras en comercios en 12 cuotas sin interés, 
mediante un convenio con la Cámara de Tarjetas de Credito y Compra 
(Atacyc). La iniciativa se desarrollará entre el 6 y el 16 de agosto en 10 
localidades entrerrianas, entre 80 de todo el país, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/03/came-y-
feder-lanzaron-en-urdinarrain-un-nuevo-plan-de-12-cuotas-sin-
interes/
...............................................................................................................
POLÍTICA
EL EJECUTIVO DEBERÁ DEFINIR SI PRORROGA EL 
CONTRATO DE AGENTE FINANCIERO AL NBERSA
Paraná, 4 de agosto (AIM). En septiembre se cumplirá el plazo por el 
que se contrató a Nuevo Banco de Entre Ríos (NBersa) como agente 
financiero del Estado entrerriano y está en manos del Ejecutivo 
provincial resolver si deja caer el acuerdo o si lo prorroga por cinco años 
más, como lo establece la Ley provincial, confirmó AIM.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/04/el-
ejecutivo-debera-definir-si-prorroga-el-contrato-de-agente-
financiero-al-nbersa/
...............................................................................................................
ECONOMÍA
COMERCIOS ADVIERTEN QUE EL INCREMENTO DE 
VENTAS NO COMPENSA LA SUBA DE COSTOS
Paraná, 4 de agosto (AIM).- Un informe de la Confederación Argentina 
de la Mediana Empresa (Came), dio cuenta de un crecimiento de las 
ventas del comercio minorista del 1,7 por ciento en julio. Desde la 
Federación Económica de Entren Ríos (Feder), que integra la Came, 
admitieron el crecimiento pero, al mismo tiempo, el titular de la 
entidad, Jorge López, manifestó a AIM que “los mismos que fueron 
consultados por su venta fueron consultados por su rentabilidad, y 
solamente el 26 por ciento dijo que tenía rentabilidad positiva”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/04/comercios-
advierten-que-el-incremento-de-ventas-no-compensa-la-suba-de-
costos/
...............................................................................................................
SOCIEDAD
D O C E N T E S  E N T R E R R I A N O S  P R O M U E V E N  L A 
SOLIDARIDAD CON LOS ORIGINARIOS DE FORMOSA
Paraná, 4 de agosto (AIM).- El grupo Docentes por la Libertad de los 
Ríos realizará un mate bingo, el próximo sábado, en la sede de Agmer 
Paraná, con el objetivo de recaudar fondos para ayudar a sostener y 
difundir el acampe que llevan adelante pueblos originarios de Formosa, 
desde hace más de cinco meses, contra el despojo continuo de sus 
milenarias tierras. “No apuntan a que la gente haga asistencialismo y les 
lleve cosas materiales, sino los acompañen y ayuden a difundir su 
lucha”, dijo la integrante del colectivo ambiental, Jésica Musuruana, a 
AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/04/docentes-
entrerrianos-promueven-la-solidaridad-con-los-originarios-de-
formosa/
...............................................................................................................
PROVINCIALES
EL PROGRAMA DE GESTIÓN DE RSU QUE INICIARON LOS 
VECINOS

De La Sota: “planteamos un 
camino muy distinto al del 
kirchnerismo y la derecha liberal”

POLÍTICA

01/08/15

El precandidato a presidente de la tigrense, De la Sota árgumentó: “él ha 
Lista 138 Unidos por una Nueva tenido la posibilidad de gobernar una 
Alternativa (UNA), José Manuel De ciudad atípica como Tigre y yo goberné 
La Sota, dio una conferencia de tres veces no consecutivas una de las 
prensa en Paraná acompañado por provincias más complejas del país. 
los integrantes de la fórmula Muchas de las cosas que él propone yo 
provincial de la alianza, Adrián ya las hice y trato de plantearles a los 
Fuertes y Jorge Busti. Sobre la argentinos cosas que dieron resultado 
interna con Sergio Massa dijo a AIM en mi provincia”.
que con el tigrense integran “un 
espacio de disputa positiva”, En ese marco, mencionó algunas de 
aseguró que tienen “objetivos sus políticas y propuestas para reforzar 
comunes y formas de llegar su idea: “cuando digo que voy a ser el 
distintas” y un acuerdo en que “el primer presidente que no tenga 
camino es distinto al que plantea el inmunidad es porque soy el único 
kirchnerismo y muy distinto del que gobernador en la argentina que no tiene 
plantea la derecha liberal con Macri”. fueros. Si me cita un juez voy como 

cualquier ciudadano”, afirmó y agregó: 
De La Sota llegó a Paraná acompañado “si digo que voy a bajar los impuestos 
por su compañera de fórmula, Claudia para dinamizar la economía, para 
Rucci, y dio una conferencia de prensa poner plata en el bolsillo de los obreros, 
junto con la fórmula que integran el para mejorar la rentabilidad de las 
intendente de Villaguay y precandidato empresas es porque bajé el 30 por 
a gobernador, Adrián Fuertes, y el ex ciento los impuestos hace 16 años y no 
gobernador Jorge Busti, que va como los subí nunca más”.
vice.

El gobernador cordobés se refirió a sus 
diferencias con el otro candidato a  http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
presidente de la alianza UNA, Sergio 8/01/de-la-sota-planteamos-un-
Massa, pero resaltó los puntos en c a m i n o - m u y - d i s t i n t o - a l - d e l -
común frente a las candidaturas del kirchnerismo-y-de-la-derecha-
macrismo y el oficialismo: “mi diferencia liberal/
con Massa es la experiencia. Muchas 
cosas que Sergio plantea son 
parecidas a las mías, pero eso no me 
molesta porque las buenas ideas no 
tienen propietario”.

Profundizando su planteo sobre la 
mayor experiencia respecto del 

Leer más en:

Noticias destacadas de agosto

De La Sota habó de sus diferencias con Massa y disparó contra Scioli y Macri.



Luis Lafferriere: “Entre Ríos 
tendría que ser acreedora de 
la Nación”

PROVINCIALES/ECONOMÍA

02/08/15

El contador Luis Lafferriere, docente Ríos le correspondería recibir mucho 
de la Universidad Nacional de Entre más; en un año podría saldar toda la 
Ríos (Uner), analizó los recursos que deuda histórica”.
la provincia de Entre Ríos pierde 
cada año por el no cumplimiento de Yendo más allá, el titular del proyecto de 
la Ley de Coparticipación y sus extensión de la Uner, “Por una nueva 
modificaciones. “En 2014 perdió más economía”, sostuvo que “en realidad la 
de 9.000 millones de pesos y en un provincia tendría que ser acreedora y se 
año seguramente pagaría toda la sigue perdiendo pero como acepta eso 
deuda histórica que tiene”, dijo a y recibe fondos bajo cuerda, no de 
AIM. manera automática por coparticipación 

sino a través algunos otros planes, se 
Mientras en diversos conflictos o queda en el molde”.
situaciones como en el caso del reclamo 
salarial docente o las demandas El saqueo de recursos -para Lafferriere- 
i r resue l tas  por  p rob lemas  de  se siente especialmente en Entre Ríos 
infraestructura o transporte escolar, así “porque el grueso de sus ingresos 
como las necesidades de inversión en provienen del sector agropecuario y de 
el sector de salud, se hace patente la lo que aporta por la producción 
falta de recursos, la provincia de Entre exportable, la retención queda casi todo 
Ríos sigue perdiendo cada año miles de en la nación; hay un pequeño 
mi l lones de pesos por  e l  no porcentaje que la nación da como 
c u m p l i m i e n t o  d e  l a  L e y  d e  dádiva pero no se coparticipa”.
Coparticipación Federal.

Haciendo una repaso de los últimos 
En relación a esa carencia de recursos, años, el contador estimó que Entre 
Lafferriere señaló que “hay un Ríos, “en 2012, tendría que haber 
componente claro que es lo que Entre recibido 5.800 millones de pesos más; 
Ríos pierde por no recibir lo que en 2013, 7.400 millones y, por el 
legítimamente le corresponde por la incremento de la recaudación de los 
coparticipación, una cifra que ronda los impuestos coparticipables, en 2014 
10.000 millones de pesos”. tiene que haber superado los 9.000 

millones, o sea que en un año 
En ese sentido, hizo referencia a que la seguramente pagaría toda la deuda 
Ley vigente, que es de 1988, dispone histórica que tiene”.
que las provincias deben recibir un 57 
por ciento de los que se recauda y la Mientras, el gobierno provincial sigue 
nación un 43 por ciento. Sin embargo “la afirmando que no hay plata para dar 
nación la ha modificado unilateralmente respues ta  a  las  demandas  y  
los porcentajes y hoy se queda con el 70 necesidades de los sectores populares 
por ciento”. -sobre todo en lo que respecta a 

educación, salud e infraestructura- y por 
En este sentido, el contador y docente otro lado proclama un supuesto 
universitario sostuvo que a la provincia “federalismo de los recursos”, Entre 
“le están sacando recursos que le Ríos sigue sometida al unitarismo fiscal 
corresponden legítimamente. Inclusive que deja en manos del poder central 
hay una cláusula que determina un piso miles de millones de pesos que 
que la provincia no pueden dejar de deberían llegar automáticamente a la 
recibir y tampoco se respeta. Si se provincia y que se convierten en una 
cumpliera con ese porcentaje a Entre herramienta de extorsión.
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Oro Verde, 4 de agosto (AIM).- Funciona hace más de cinco años en 
Oro Verde y fue pensado en sus orígenes por un grupo de vecinos y 
vecinas que preocupados por el basural a cielo abierto, decidieron 
presentar una propuesta de gestión de residuos urbanos a su municipio. 
El proyecto fue llevado a la práctica y así comenzaron las sucesivas 
etapas del programa que abarca la separación en origen, el 
procesamiento de los residuos orgánicos en un biodigestor, la 
recuperación de los inorgánicos en una planta, y la disposición final de 
la fracción de rechazo en un relleno sanitario controlado que está 
p r ó x i m o  a  c o n s t r u i r s e ,  r e g i s t r ó  A I M .
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/04/el-
programa-de-gestion-de-rsu-que-iniciaron-los-vecinos/
...............................................................................................................
POLÍTICA
SE PREPARAN LAS URNAS PARA LOS COMICIOS DEL 
DOMINGO
Paraná, 5 de agosto (AIM). La Secretaría Electoral concluye el 
ensobrado y preparación del material que irá en las urnas que se 
remitirán a las 3116 mesas que serán habilitadas el domingo en Entre 
Ríos para las Primarias, Abiertas, Simultáneas y Obligatorias (Paso), 
informó a AIM el prosecretario Electoral, Humberto Primo Rochi. El 
viernes Correo Argentino transportará los elementos a 50 centros de 
distribución, que distribuirá en la mañana del domingo. En la provincia 
se estima que estarán al servicio del comicio, entre civiles y militares, 
unas 12.500 personas.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/05/se-
preparan-las-urnas-para-los-comicios-del-domingo/
...............................................................................................................
POLÍTICA
LA COMUNIDAD JUDÍA ENTRERRIANA CONDENÓ LAS 
PINTADAS ANTISEMITAS EN COLONIA AVELLANEDA
Paraná, 5 de agosto (AIM). La Delegación de Asociaciones Israelitas 
Argentinas (Daia), la Asociación Israelita y la Federación de 
Comunidades de Entre Ríos (Fecojuer), condenaron las pintadas de 
neto corte antisemita que aparecieron en Colonia Avellaneda. En ese 
marco, ratificaron a AIM que la educación, la tolerancia y la 
fraternidad, son los caminos para erradicar las expresiones que atentan 
contra la convivencia pacífica de la sociedad.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/05/la-
comunidad-judia-entrerriana-condeno-las-pintadas-antisemitas-en-
colonia-avellaneda/
...............................................................................................................
POLÍTICA
VIALE: “NO NOS PUDIERON DEJAR FUERA DE LA 
CANCHA”
Paraná, 5 de agosto (AIM).- El precandidato a gobernador la 
Alternativa Progresista Popular, Lisandro Viale, resaltó en el cierre de 
campaña el armado de la Lista 50 provincial, tras la implosión de Unen, 
como una alternativa “entre las facciones del populismo kirchnerista y 
la derecha conservadora”. El precandidato a intendente, Marcelo 
Haddad, advirtió que “no le va a alcanzar a Blanca Osuna la cantidad de 
chapas, ladrillos y bolsones que está repartiendo en los barrios para 
disfrazar lo mal que está la ciudad”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/05/viale-no-
nos-pudieron-dejar-fuera-de-la-cancha/
...............................................................................................................
PROVINCIALES
COMER BIEN ES UN DERECHO/ IMPULSAN QUIOSCOS 
SALUDABLES ESCUELAS DE PARANÁ
Paraná, 5 de agosto (IM).- La problemática de la obesidad en niños y 
niñas no escapa a la necesidad de generar nuevos hábitos en las familias 
y las instituciones que contienen a los más pequeños. “Sería muy 
interesante que los quioscos escolares ofrecieran menos cosas con 
azúcar y productos más saludables”, dijo a AIM la responsable del 
grupo de la Fundación Anónimos Luchadores Contra la Obesidad, 
(Alco), Perla San Martín, quien apuntó: “los chicos deben comer 
alimentos nutritivos  y sanos, como frutas o yogurt”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/05/comer-
bien-es-un-derecho-impulsan-quioscos-saludables-escuelas-de-
parana/
...............................................................................................................
PRODUCCIÓN
CITRÍCOLA AYUÍ SE CONCURSÓ
Paraná, 5 de agosto (AIM).- La empresa, considerada un símbolo de la 
citricultura regional, supuestamente vendida a los chinos por gestión 
oficial, solicitó formalmente la apertura de su concurso preventivo, en 
el Juzgado 3 de Capital Federal.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/05/citricola-
ayui-se-concurso/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
TORRES: “HAY 'NEGOCIOS' QUE SE TERMINARÍAN SI 
REGULARAN TODA LA ACTIVIDAD SEXUAL”
Paraná, 6 de agosto (AIM).El silencio sobre el trabajo sexual autónomo 
en el país de la mayoría de los precandidatos a presidente devela una 
trama compleja de hipocresía, especulación política y negocios, 
advirtieron desde la Asociación de Mujeres Meretrices de la Argentina 
(Ammar). “Hay muchos intereses de sectores muy conservadores”, 
comentó a AIM la referente del sindicato en la provincia, Norma Torres.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/06/torres-hay-
negocios-que-se-terminarian-si-regularan-toda-la-actividad-sexual/
...............................................................................................................
POLÍTICA
B O R D E T:  “ E L D O M I N G O  S E R Á  U N  T R I U N F O  
CONTUNDENTE  Y EN OCTUBRE GANAREMOS POR MÁS”
Paraná, 6 de agosto (AIM).-  El candidato a gobernador por el Frente 
para la Victoria (FpV), Gustavo Bordet, pidió a los ciudadanos que lo 
acompañen con su voto, y les demandó “que confíen en nuestra 
propuesta, porque tenemos vocación de transformar Entre Ríos, y 
pondremos lo mejor de nosotros en ese objetivo”. Además, afirmó a 
AIM que las Primarias Abiertas, Simultáneas y Obligatorias (Paso), 
que se realizarán el próximo domingo, “serán el piso de nuestros 
votos”, y consideró que en las generales de octubre “ganaremos por 
más”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/06/bordet-el-
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domingo-sera-un-triunfo-contundente-y-en-octubre-ganaremos-
por-mas/
.............................................................................................................
POLÍTICA
VARISCO PROPONE UN CAMBIO DE RUMBO
Paraná, 6 de agosto (AIM).- El precandidato a intendente por la Unión 
Cívica Radical (UCR)  en el Frente Cambiemos Sergio Varisco, se 
mostró optimista para vencer en las Primarias Abiertas, Simultáneas y 
Obligatorias (Paso) a su contrincante radical, pero afirmó a AIM que 
además espera el triunfo entre todos los aspirantes a la jefatura de 
gobierno de Paraná. “Proponemos un cambio de rumbo. El domingo 
habrá 30 boletas pero dos propuestas: la continuidad, que representa la 
actual gestión, o el cambio que proponemos nosotros. El voto es un 
látigo o un premio”.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/06/varisco-
propone-un-cambio-de-rumbo/
.............................................................................................................
POLÍTICA
FUERTES PROMETIÓ CONTROL OPOSITOR DEL 
TRIBUNAL DE CUENTAS
Paraná, 6 de agosto (AIM).- En el cierre de campaña de cara a las 
elecciones primarias del próximo domingo, el precandidato a 
gobernador del massismo entrerriano, Adrián Fuertes, calificó como 
“truchas” las encuestas difundidas por el oficialismo y, por otro lado, 
cuestionó el manejo de las cuentas públicas del gobierno provincial y 
aseguró a AIM: “con Fuertes gobernador, el Tribunal de Cuentas va a 
estar en manos de la oposición”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/06/fuertes-
prometio-control-opositor-del-tribunal-del-cuentas/
.............................................................................................................
POLÍTICA
LA IZQUIERDA CERRÓ CON IRONÍA LA CAMPAÑA Y 
APUESTA A SUPERAR EL PISO PROSCRIPTIVO
Paraná, 6 de agosto (AIM). El Movimiento Socialista de los 
Trabajadores (MST)-Nueva Izquierda concluyó la campaña con una 
parodia en el centro de la capital. Hay  buenas expectativas para 
superar las Primarias, Abiertas, Simultáneas y Obligatorias (Paso), 
aseguró a AIM Luís Meiners, precandidato a diputado, quien remarcó 
que es importante que en octubre “se escuchen todas las voces”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/06/la-
izquierda-cerro-con-ironia-la-campana-y-apuesta-a-superar-el-
piso-proscriptivo/
.............................................................................................................
POLÍTICA
ASEGURAN QUE EN ENTRE RÍOS HUBO MECANISMOS 
PARA QUE TODAS LAS BOLETAS ESTÉN DISPONIBLES
Paraná, 7 de agosto (AIM).- En Entre Ríos no existe ninguna 
normativa que obligue al Estado a garantizar por sí mismo las boletas 
de todas las listas en las mesas de votación para las elecciones 
Primarias Abiertas, Simultáneas y Obligatorias del próximo domingo. 
El prosecretario electoral, Humberto Primo Rochi, explicó a AIM que 
las agrupaciones políticas debían entregarlas en los plazos previstos al 
Correo Argentino y/o a la secretaría que preside para su traslado. “Es 
de exclusiva cuenta y responsabilidad de cada una de las agrupaciones 
políticas suministrar las boletas de contingencia”, afirmó.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/07/aseguran-
que-en-entre-rios-hubo-mecanismos-para-que-todas-las-boletas-
esten-disponibles/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
ISLAS DEL IBICUY: CLASES EN RIESGO POR 
INCUMPLIMIENTO DE LA PARITARIA DE TRANSPORTE
Islas del Ibicuy, 7 de agosto (AIM).- En la paritaria de transporte de 
2012, el gobierno provincial se comprometió ante la Ascociación 
Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), a la compra tres 
motores nuevos para las lanchas que transportan a alumnos y docentes 
a las escuelas de islas. Sin embargo hasta hoy no se cumplió y uno de 
los vehículos dejó de funcionar y otro presenta serias dificultades, 
poniendo en riesgo las clases: “obviamente que no hay voluntad 
política del gobierno en cumplirlo porque si se firmó la paritaria están 
los presupuestos asignados”, dijo a AIM el secretario de Educación de 
Agmer Islas del Ibicuy por la minoría Rojo y Negro, Javier Pautaso.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/07/islas-del-
ibicuy-clases-en-riesgo-por-incumplimiento-de-la-paritaria-de-
transporte/
.............................................................................................................
LOCALES
PARANÁ: PODARON ÁRBOLES QUE TAPABAN AFICHES 
DE CAMPAÑA
Paraná, 7 de agosto (AIM).- En un acto seriamente cuestionable, días 
atrás se realizó una poda de antiquísimos arboles, sobre calle San 
Lorenzo y San Juan, cuyas ramas tapaban cartelería electoral. Aunque 
podrían esgrimirse otros motivos, como que algunas ramas caían 
sobre la vereda y podría causar algún tipo de molestia a los 
transeúntes, lo llamativo es que se cortaron al ras de los afiches 
propagandísticos y justo en la previa de las elecciones del 9 de agosto.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/07/parana-
podaron-arboles-que-tapaban-afiches-de-campana/
.............................................................................................................
POLITICA
DENUNCIAN QUE NO FUNCIONA EL EQUIPO DE 
HEMODINAMIA DEL HOSPITAL SAN MARTÍN
Paraná, 8 de agosto (AIM).- Legisladores de la oposición presentaron 
en la Cámara Baja provincial un pedido de informes al poder 
Ejecutivo, para que explique por qué no funciona el equipo de 
hemodinamia del Hospital San Martín instalado en mayo de 2014, -
valuado en 1.000.000 de dólares según información oficial-. La 
legisladora socialista Emma Bargagna describió el cuadro como una 
"Ferrari" en medio de la indigencia. “Así podríamos describir el 
cuadro de situación del nosocomio, al que este gobierno le adquirió un 
equipo de hemodinamia de alta complejidad, prácticamente sin uso 
desde que se instaló”, afirmó a AIM.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/08/denuncian-que-no-

Pintadas nazis, esvásticas y 
accionar por la diversidad en 
Colonia Avellaneda

PROVINCIALES

04/08/15

La pared blanca decía: “Hitler vive”; preocupación entre los vecinos y desde 
“debemos asegurar la existencia de la escuela para adultos 31 Pueblos 
nuestra raza y un futuro para los Originarios, que funciona en la 
niños arios”, y “poder blanco”, localidad, se generan espacios para la 
combinado con cruces esvásticas reflexión y lecturas con los estudiantes 
de un negro profundo. Estas acerca de los mensajes que allí 
l e y e n d a s  a p a r e c i e r o n  c o n  aparecieron. Los profesores y 
mayúsculas meses atrás en los directivos abordaron el tema en el 
muros de la comisión vecinal Eva marco del día institucional del 26 de 
Duarte de Perón, del barrio 400 mayo de este año.
Viviendas de Colonia Avellaneda. 
Aunque se desconocen los autores, E n t r e  l a s  a c t i v i d a d e s  d e  
la reacción de la comunidad no se concientización previstas para agosto 
hizo esperar y desde la escuela  31 figura la Presentación del Proyecto 
“Pueblos Originarios” organizan Educativo Institucional (PEI) de la 
actividades para concientizar sobre escuela y la proyección de videos sobre 
discriminación y el contexto el emblemático Diario de Ana Frank, 
histórico al que remiten las frases y donde la niña judía relata su periplo 
símbolos, se informó a AIM. para ocultarse de los nazis durante la 

Segunda Guerra Mundial.
L a  a p a r i c i ó n  d e  p i n t a d a s  
discriminatorias ya no es noticia. Hace Luego de estas proyecciones los 
un tiempo que los muros de Paraná y de estudiantes realizarán actividades de 
otras localidades son el espacio de reflexión sobre las pintadas y la 
frases de alto contenido discriminatorio discriminación, se informó a AIM.
racial, religioso y político con una fuerte 
carga simbólica. Aportes desde la Comunicación Social

En diálogo con esta Agencia, la 
Este año, Colonia Avellaneda, ubicada licenciada en Comunicación Social y 
a 20 kilómetros de la capital entrerriana,  docente de la escuela Liga de los 
se sumó a las localidades en las que Pueblos Libres, Analia Sendra, expresó 
esta forma de expresión tiende a que “el deseo que impulsa la propuesta 
naturalizarse. No obstante, cuando el es aportar un granito de arena en la 
odio nazi se plasmó en pintadas del construcción de una sociedad que 
tenor de “Hitler vive”, “niños arios” y acepte y reconozca las diversidad de 
“poder blanco” en los muros de la identidades y de culturas que habitan 
comisión vecinal del Barrio 400 en su seno”.
Viviendas, vecinos y autoridades no 
tardaron en reaccionar. Hasta el 
momento nadie se adjudicó las http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
pintadas, que en breve serán 8/04/pintadas-nazis-esvasticas-y-
reemplazadas por un mural. accionar-por-la-diversidad-en-

colonia-avellaneda/
Sin embargo, el hecho causó 

Leer más en:

Noticias destacadas de agosto

La aparición de pintadas discriminatorias ya no es noticia. Foto: Gentileza Escuela Pueblos Originarios. 



Productores se movilizaron a 
la Afip y Banco Nación donde 
denunciaron “persecución 
política”

POLÍTICA

06/08/15

Chacareros de toda la provincia se el petitorio que se entregó a gerente 
movilizaron en la capital entrerriana a zonal, Gustavo Irusta, “se solicitó que se 
las sedes del Banco de la Nación abra una línea de créditos, porque los 
Argentina y de la Administración t iempos biológicos de la parte 
Federal de Ingresos Públicos (Afip) agropecuaria lo urgen y los productores  
para exigir a la institución financiera necesitan financiación”. Al respecto, 
líneas de crédito flexibles y al recordó que se pide una línea de crédito 
organismo fiscal devolución del IVA, de 1.600 millones de pesos para la 
moratorias semestrales y elevación actividad, con un año de gracia y cinco 
de los mínimos imponibles. La de financiamiento,  monto que no es 
Policía desalojó el ingreso de la significativo para el banco ni para el 
institución con gas pimienta, registró gobierno, ya que en Entre Ríos hay una 
AIM. La semana próxima habrá inversión anual de más de 10.000 
nuevas acciones. millones de pesos en la actividad. 

Además Guia rememoró que para esas 
A una semana del acampe histórico líneas de financiamiento el gobierno 
frente a Casa de Gobierno, el campo se entrerriano saldría de garante, por lo 
volvió a movilizar ante la desaparición que hace falta una decisión política que 
de los  pequeños y  medianos permita destrabar el conflicto.
productores.

Por su parte, el secretario de la 
L a  c a r a v a n a  d e  f e d e r a d o s ,  Federación de Cooperativas de Entre 
cooperativistas y ruralistas partió a las Ríos (Fedeco), Daniel Kindebaluc, 
9:30 desde el acceso norte de Paraná y comentó que “hay mucho enojo de los 
marchó hasta la sede de Afip y, tras una productores porque el Banco Nación no 
breve advertencia a los funcionarios del ayuda a la producción mientras en la 
organismo fiscal, recorrió las principales década de los ’90 se lo defendió a capa 
calles de la capital hasta el corazón de y espada cuando lo querían privatizar y 
la ciudad donde está la sede del Banco ahora ni siquiera se puede entrar”.
Nación. Allí, mientras una delegación de 
dirigentes ingresó a entregar un En ese sentido, el presidente de la 
petitorio, algunos pegaron carteles Cooperativa Agrícola, Ganadera y de 
denunciando que el banco financiará el Servicios Públicos Aranguren Limitada 
Dacar y se niega a otorgar créditos para (Coopar), Felipe Berruhet, apuntó que 
reactivar la producción, otros regalaron la jornada de este jueves es parte de la 
arroz a los transeúntes y les explicaban lucha del sector, ya que “los bancos 
e l  porqué del  rec lamo y dos oficiales se dedican a cualquier cosa 
multitudinarias columnas intentaron menos a atender a la producción, 
—por los dos accesos— ingresar a la porque la producción agropecuaria está 
institución, mientras yantas con carteles castigada por el gobierno nacional y 
de Sergio Urribarri y Daniel Scioli ardían otras variables que hacen que haya 
frente al tractor que se instaló en el cientos de miles de productores quienes 
acceso del histórico edificio. El viven en el campo sean atendidos por la 
momento de mayor tensión se vivió mayor institución financiera del país”.
cuando la Policía que custodiaba el 
banco arrojó gas pimienta para Las cooperativas “pasaron a ocupar el 
desalojar a quienes habrían llegado a la lugar de las instituciones financieras, 
antesala por los cajeros. especialmente del Nación y el Bersa, 

porque los productores no tienen 
“Esta nueva acción es para denunciar posibilidades de acceder a líneas de 
que hay persecución política a los crédito y por eso van a las cooperativas, 
pequeños y medianos productores por que son las que siempre tienen que salir 
parte de la Afip y el Banco Nación, a cubrir las papas cuando la dirigencia 
herramientas del Estado que deberían económica o política erra las medidas 
ayudar a estimular la actividad”, indicó a con el sector”.
esta Agencia el director del tercer 
distrito de Federación Agraria Argentina 
(FAA), Elvio Guía. http://www.aimdigital.com.ar/2015/0

8/06/273446/
El dirigente agropecuario explicó que en 

Leer más en:
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funciona-el-equipo-de-hemodinamia-del-hospital-san-martin/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
BUSCAN DESCLASIFICAR EXPEDIENTES OVNI EN 
MANOS DE ORGANISMOS OFICIALES 
Victoria, 8 de agosto (AIM).- Una luz baja del cielo y desaparece. 
Ganado con extrañas mutilaciones. Marcas circulares en los cultivos. 
Testimonios que no siempre encuadran en las ciencias exactas, ni 
humanas. La Comisión de Estudios Fenómenos Ovni de Argentina 
(Cefora) recolecta firmas para que el gobierno abra el acceso a la 
información en poder de organismos oficiales como ocurrió en Brasil, 
Ecuador, Perú y más de 25 países desde 2008, afirmó a AIM la directora 
de la entidad, Andrea Pérez Simondini, quien brindó detalles del estado 
de situación. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/08/buscan-
desclasificar-expedientes-ovni-en-manos-de-organismos-oficiales/ 
.............................................................................................................
POLITICA
VA R I S C O :  " E L T R I U N F O  R E P R E S E N TA U N A 
RESPONSABILIDAD PARA OCTUBRE"
Paraná, 10 de agosto (AIM).- El candidato a intendente de Paraná por la 
Unión Cívica Frente (UCR) en el Frente Cambiemos, Sergio Varisco, 
manifestó a AIM que su triunfo en las Primarias Abiertas, Simultáneas 
y Obligatorias (Paso) representa “una gran responsabilidad para 
octubre”; admitió su satisfacción porque ganó superando no solo a su 
contrincante radical sino también a los demás postulantes, y se mostró 
sorprendido porque “no pensábamos obtener una diferencia tan 
holgada”. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/10/varisco-el-
triunfo-representa-una-responsabilidad-para-octubre/ 
.............................................................................................................
POLITICA
EN ENTRE RÍOS VOTÓ EL 81 POR CIENTO DEL PADRÓN
Paraná, 10 de agosto (AIM).- Fuentes oficiales informaron a AIM que 
“el porcentaje total de votantes en la provincia es del 81 por ciento” en 
toda la provincia. Estaban habilitados para sufragar 1.028.889 
ciudadanos, 46.199 personas más que en los comicios de hace dos años.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/09/en-entre-
rios-voto-el-81-por-ciento-del-padron/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
MILES DE PERSONAS VOLVIERON A DISFRUTAR DEL 
CINE EN VICTORIA
Victoria, 10 de agosto (AIM).- Aunque todavía no se inauguró 
formalmente, la sala del Instituto Nacional de Cine y Artes 
Audiovisuales (Incaa) , en Victoria,  llenó su espacio durante varias 
noches, en lo que significa “una fuerte apuesta a la recuperación de la 
identidad, a la generación de posibilidades en el turismo y al disfrute de 
los victorienses”, afirmó a AIM el jefe de la municipalidad de la ciudad 
d e  l a s  s i e t e  c o l i n a s ,  R u b é n  D a r í o  G a r c i l a z o .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/10/miles-de-
personas-disfrutan-del-cine-en-victoria/
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
DIRIGENTES SINDICALES CUESTIONAN DURAMENTE LA 
SOCIEDAD DEL ESTADO PARA SALUD
Paraná, 11 de agosto (AIM).  La Sociedad del Estado para administrar y 
prestar servicios de salud fue duramente cuestionada por el referente 
provincial de la  Agrupación Nacional Unidad y Solidaridad de la 
Asociación Trabajadores del Estado (Anusate), Oscar Mutes, quien 
dijo a AIM que es inoportuna la iniciativa ante el decadente estado de la 
salud pública y la grave situación que atraviesan los trabajadores del 
sector.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/11/cuestionan-
duramente-la-sociedad-del-estado-para-salud/
.............................................................................................................
POLÍTICA, LEGISLATIVA
EL STJ IMPULSA UN PROYECTO DE LEY PARA CREAR UN 
ARCHIVO JUDICIAL DINÁMICO
Paraná, 11 de agosto (AIM).Ingresó en la Cámara de Senadores un 
proyecto del Superior Tribunal de Justicia (STJ) por el que se promueve 
la creación por Ley del Archivo Judicial de Entre Ríos, confirmó AIM. 
La iniciativa propone que el organismo resguarde, registre, archive y 
e x p u r g u e  e x p e d i e n t e s  d e l  P o d e r  J u d i c i a l .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/11/el-gobierno-
crea-una-sociedad-del-estado-para-prestar-servicios-de-salud/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
ACUEDUCTOS: CON LOS PLAZOS VENCIDOS, SE ESPERA 
RESOLUCIÓN DEL STJ
Paraná, 12 de agosto (AIM).- El Superior Tribunal de Justicia de Entre 
Ríos (Stjer) aún no se pronunció sobre la demanda por 
inconstitucionalidad de la Ley 10.352 que autoriza al gobierno a tomar 
crédito por 430 millones de dólares para la construcción de dos 
acueductos a través firmas crediticias y constructoras chinas. Tampoco 
resolvió sobre la impugnación contra algunos de los demandantes 
realizada por el Fiscal de Estado, Julio Rodríguez Signes y los tiempos 
procesales están al borde del vencimiento. pero la saturación de causas 
dilata la cuestión. “Lo van a dejar ir durmiendo de a poquito”, dijo a 
A I M  l a  d i p u t a d a  M a r í a  E m m a  B a r g a g n a .
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/12/acueductos-con-los-
plazos-vencidos-se-espera-resolucion-del-stj/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
EN ENTRE RÍOS NO HAY EVACUACIONES PERO SE 
ESPERAN LLUVIAS HASTA LA SEMANA QUE VIENE
Paraná, 12 de agosto (AIM).- El director de Defensa Civil de Entre 
Ríos, Roberto Destri, dijo a AIM que pese a las persistentes 
precipitaciones, en la provincia no hubo inundaciones ni necesidad de 
evacuar familiar “porque ha sido lluvia nada más, sin tormentas fuertes 
ni nada por el estilo”. De todas maneras, en la ciudad de Paraná, el 
municipio tuvo que asistir a 250 familias con ropa, colchones y 
alimentos.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/12/en-entre-
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rios-no-hay-evacuaciones-pero-se-esperan-lluvias-hasta-la-
semana-que-viene/
.............................................................................................................
POLÍTICA
ENTREGARON PETITORIOS A GERENTES DEL BANCO 
NACIÓN EN EL INTERIOR DE LA PROVINCIA
Paraná, 12 de agosto (AIM). En 18 sucursales del Banco Nación 
productores y cooperativistas que integran el Comité de Crisis 
entregaron el petitorio por el que se reclama a la institución financiera 
una línea de crédito flexible para el sector por 1.600 millones, 
confirmaron a AIM. En algunas sedes hubo fuerte presencia policial.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/12/entregaron-
petitorios-a-gerentes-del-banco-nacion-en-el-interior-de-la-
provincia/
.............................................................................................................
POLÍTICA
D´AGOSTINO ES SECRETARIO DE LA BANCADA 
RADICAL DE DIPUTADOS NACIONALES
Paraná, 12 de agosto (AIM).- El diputado Jorge D´Agostino (UCR, 
Entre Ríos) fue designado secretario general de la bancada nacional de 
legisladores radicales, en reemplazo de  su par Miguel Giubergia, 
quien renunció en julio a su banca para ocupar un cargo en la flamante 
Autoridad Federal de Tecnologías de la Información y la 
Comunicación (Aftic), que se encargará de aplicar la Ley Argentina 
D i g i t a l ,  c o n f i r m ó  a  A I M  e l  e n t r e r r i a n o .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/12/dagostino-
es-secretario-de-la-bancada-radical-de-diputados-nacionales/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
RESPONSABILIZAN AL GOBIERNO POR LA FALTA DE 
INFRAESTRUCTURA PARA EVITAR  INUNDACIONES
Islas, 13 de agosto (AIM).- Las inundaciones que están ocurriendo en 
Buenos Aires y en el Delta, “se sucederán con más frecuencia y 
ocasionarán mayores daños”, afirmó a AIM el presidente de la 
Sociedad Rural de Islas del Ibicuy (Srii), Armando Cadoppi, quien 
advirtió que “son consecuencia de la falta de un plan integral de 
manejo del agua y exclusiva responsabilidad de los gobiernos”.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/13/responsabilizan-al-
gobierno-por-la-falta-de-infraestructura-para-evitar-inundaciones/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
EL GOBIERNO DESCARTÓ EL BLANQUEO DEL FONID
Paraná, 13 de agosto (AIM). El Estado provincial desechó cualquier 
posibilidad de blanquear el Fondo Nacional de Incentivo Docente 
(Fonid), ya que los recursos provienen de Nación y las pautas para su 
liquidación ya fueron acordadas, dijo a AIM la presidenta del Consejo 
G e n e r a l  d e  E d u c a c i ó n  ( C G E ) ,  C l a u d i a   Va l l o r i .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/13/el-gobierno-
descarto-el-blanqueo-del-fonid/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
ENTRÓ EN VIGENCIA LA LEY QUE REGULA LAS 
ANTENAS DE TELECOMUNICACIONES
Paraná, 13 de agosto (AIM). El Ejecutivo provincial promulgó y 
publicó la Ley por la que se establecen los requisitos para la 
habilitación de soporte de sistemas de radiocomunicaciones, antenas e 
infraestructuras, a cumplir por parte de los Operadores de Servicios de 
Telecomunicaciones (OST) y los Operadores de Comunicaciones 
Móviles (OCM), confirmó AIM. El ministerio de Cultura y 
Comunicación tiene 90 días para reglamentarla.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/13/entro-en-
vigencia-la-ley-que-regula-las-antenas-de-telecomunicaciones/
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
FUE CONTUNDENTE EL ACATAMIENTO AL PARO 
DOCENTE
Paraná, 14 de agosto (AIM). Entre el 90 y 95 por ciento fue el nivel de 
adhesión de los trabajadores de la educación al paro convocado por los 
sindicatos, para exigir al Ejecutivo una recomposición salarial y 
mejores condiciones laborales, confirmaron a AIM desde los gremios.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/14/fue-
contundente-el-acatamiento-al-paro-docente/
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
FUE CONTUNDENTE EL ACATAMIENTO AL PARO 
DOCENTE
Paraná, 14 de agosto (AIM). Entre el 90 y 95 por ciento fue el nivel de 
adhesión de los trabajadores de la educación al paro convocado por los 
sindicatos, para exigir al Ejecutivo una recomposición salarial y 
mejores condiciones laborales, confirmaron a AIM desde los gremios.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/14/fue-
contundente-el-acatamiento-al-paro-docente/
.............................................................................................................
POLÍTICA
PIDEN DECLARAR “URGENTE” LA EMERGENCIA 
AMBIENTAL DE LOS HUMEDALES ENTRERRIANOS
Paraná, 18 de agosto (AIM).- Un proyecto de ley presentado en la 
Cámara de Diputados provincial reclama que se declare con urgencia 
la emergencia ambiental de la sustentabilidad ecológica, social y 
productiva del sistema de humedales y selvas ribereñas de Entre Ríos, 
en gran parte ubicados en las islas, bienes del dominio público 
provincial,  registró AIM.
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/18/proponen-declarar-
urgente-la-emergencia-ambiental-de-los-humedales-entrerrianos/
.............................................................................................................
POLÍTICA
LA NUEVA IZQUIERDA SOLICITÓ LA APERTURA DE LAS 
URNAS
Paraná, 18 de agosto (AIM). El apoderado de la Nueva Izquierda, Luis 
Meiners, solicitó a la Justicia Electoral “el recuento integral de 
sufragios en base a las boletas emitidas por los presidentes de mesa”, 
registró AIM.  El reclamo se realizó ante la “desaparición” de 1600 

Amasando la autonomía

PROVINCIALES

07/08/15

El taller de cocina del Centro Privado ahora se presenta como “un preámbulo 
Educativo Integral (Cpei) N° 30 es para la vida autónoma”, explicó 
una apuesta que combina aromas, Agustina Butta, profesora de la 
sabores y estrategias de interacción institución.
con lo cotidiano, en el que el juego “Esto sirve para su vida personal, para 
estimula aprendizajes para que los desenvolverse y poder consumir 
jóvenes con discapacidad puedan comida sana”, comentó Ariel Aguilar, 
llevar su vida de forma autónoma, en docente del Cpei.
la que no sólo aprenden a solucionar La premisa la confirmaron cada uno de 
sus necesidades sino que les abre los chicos y la reafirmó fervorosamente 
las puertas para que ofrezcan lo que Adriana Fernández, quien contó que el 
producen. gusta el taller, ya que le permitió 

elaborar comidas y lo comparte con su 
“Hago cosas en la cocina y otras familia, sobre todo, con su hermano.
actividades que me dan los profes y me 
divierto haciéndolas, porque me gusta Correrse del lugar y abrir nuevos 
hacer de todo”, narró Alejandro mundos
Fernández a AIM, quien hace ocho años Todos los años “se trabaja con los 
que cursa en la institución. Su intereses y deseos de los jóvenes, lo 
autonomía es un proceso que fue que permite encarar cada proyecto 
construyendo a partir de sus relaciones anualmente, por lo que ante las 
dentro y fuera del centro, como la necesidades se proyecta el año”, indicó 
historia de Joaquín Scaglione quien Aguilar, quien remarcó que este año “la 
mostró orgulloso las granolas, barritas idea fue fomentar los lazos sociales, 
de cereales, turrones y budines que para que ellos puedan presentar el 
elaboraron y vendieron a estudiantes de producto, de qué manera lo hacen y 
El Huerto, ya que comentó que los cómo lo hacen”. Precisamente, en el 
alumnos de la escuela “las compraron, 2015 se plantearon nuevos desafíos, 
probaron y les gustaron mucho”. “por lo que ahora también los chicos 
El taller de cocina es parte de la preparan producciones saludables y las 
currícula del centro, que apuesta a venden a alumnos de otras escuelas, 
priorizar la búsqueda del vínculo, el para relacionarse con otros”, precisó 
saber popular y lo cotidiano como punto Butta, quien apuntó que tiene como 
de partida del saber científico, que proyecto es armar un kiosco ambulante 
ayuda al sujeto a descubrir el desarrollo y tener una cantina propia en el colegio. 
del potencial creativo del hombre. La Esta nueva etapa, “le permite a los 
propuesta surgió hace seis años como chicos ‘aparecer del otro lado del 
taller de ‘Cocina y Actividades de la Vida mostrador’; no es que a ellos se les 
Diaria (AVD)’, que tenía como objetivo ofrece sino que ellos salen y ofrecen 
que los jóvenes “puedan resolver algo que han hecho”, destacó la 
situaciones de almuerzo y cena en su docente, ya que comentó que muchas 
casa o meriendas y lo anterior y veces por sobreprotección los 
posterior a cocinar, es decir, ir al estudiantes “son llevados de la mano de 
supermercado, fomentar la autonomía otros, otros hablan por ellos o eligen por 
vial, la higiene personal, tender y ellos”, por lo que resaltó que habilitar un 
destender la mesa y lavar los nuevo rol permite a los jóvenes “que 
utensilios”, pero con el devenir de las sean ellos quienes ofrecen a otras 
clases los docentes advirtieron que personas, para que sean otros quienes 
“también tenían que aparecer otras deban elegir algo que ellos ofrecen”, 
cosas como sistemas de medida que se donde la producción aparece como un 
fueron incorporando”, por lo que el taller medio para el intercambio social.
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Correrse del lugar y abrir nuevos mundos.



Paso: en Entre Ríos votan 
1.028.889 ciudadanos

POLÍTICA

09/08/15

En las elecciones Primarias, este caso, la única condición para 
Abiertas, Simultáneas y Obligatorias aparecer en el padrón es haber 
(Paso) que se realizarán hoy en las 18 renovado el DNI antes del 28 de abril.
secciones de Entre Ríos,  están 
habilitados para sufragar 1.028.889 Las únicas provincias que no adhirieron 
ciudadanos, 46.199 personas más al voto joven para sus cargos 
que en los comicios de hace dos provinciales son: Corrientes, Entre 
años, cuando fueron 982.690 los Ríos, Córdoba, Catamarca, Santa Fe y 
entrerrianos facultados para votar, Santa Cruz. Esto significa que en esas 
confirmó AIM. Paraná, Concordia y provincias, las personas entre 16 y 17 
Gualeguaychú son los distritos que podrán votar únicamente los cargos 
concentran  la mayor cantidad de nacionales.
electores; Islas, Feliciano y San 
Salvador, la menor. Se votará en Centro de cómputos oficial
3.116 mesas distribuidas en 551 El centro de cómputos provisorio se 
escuelas de la provincia. ubicará en el Salón de Gobernadores 

de la Casa Gris, desde donde se 
Entre Ríos representa el 3,21 por ciento informará a la prensa. Fuentes oficiales 
del padrón nacional. Paraná y Paraná informaron a AIM que el recuento será 
Campaña concentran casi el 30 por lento al ser elecciones nacionales y 
ciento del total de votos en el territorio y provinciales. Se podrá acceder a los 
l u e g o  s e  u b i c a n  C o n c o r d i a ;  resultados del escrutinio oficial 
Gualeguaychú y Concepción del provisorio de las Paso a través del sitio 
Uruguay. of ic ia l  del  gobierno provincia l  

www.entrerios.gov.ar . Los resultados, 
Qué se elige de acuerdo a lo establecido en el 
Este domingo se elegirán las Código Electoral, comenzarán a 
candidaturas definitivas para las mostrarse a partir de las 21.
elecciones del domingo 25 de octubre. 
Se votan presidente y vicepresidente, Votos emitidos
24 senadores nacionales, 130 Cada partido debe obtener más del 1,5 
d i p u t a d o s  n a c i o n a l e s  y  4 3  por ciento de los votos emitidos, para 
parlamentarios del Mercosur en todo el conseguir el derecho de intervenir en 
país. las elecciones nacionales del 23 de 

octubre. En esta oportunidad se van a 
Tanto en las Paso como en la elección elegir 130 diputados nacionales, 24 
del 25 de octubre, votan todos los senadores nacionales, el presidente y 
argentinos mayores de 16 años que vicepresidente.
estén inscriptos en el padrón electoral. 
La votación es obligatoria a partir de los Partidos provinciales
18 años. En la provincia están vigentes los 

siguientes partidos: Justicialista; Unión 
Quiénes votan Cívica Radical; Frente Grande; 
El voto es obligatorio para todas las Soc ia l i s ta ;  Mov im ien to  Soc ia l  
personas mayores de 18 años y Entrerriano; Unión por la Libertad; 
optativo para quienes tengan 16 y 17 Frente Entrerriano Federal para el 
años al momento de la elección, desde Trabajo, la Producción y la Justicia 
la sanción de la Ley 26.774. Podrán Social  (FEF);  Fe;   Propuesta 
votar -tanto en las Paso como en las Republicana (Pro); Nueva Izquierda; 
elecciones- incluso quienes cumplan Generación para un Encuentro 
los 16 años el mismo día de la elección Nacional (GEN); y Movimiento por 
nacional, es decir, el 25 de octubre. En Todos.
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votos de la de la fuerza política en las Primarias, Abiertas, Simultáneas 
y Obligatorias (Paso), lo que impediría que la fórmula encabezada por 
Gabriel Geist se presente en las elecciones generales de octubre.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/18/la-nueva-
izquierda-solicito-la-apertura-de-las-urnas/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
BOMBEROS VOLUNTARIOS DE ENTRE RÍOS COLABORAN 
EN BUENOS AIRES ANTE LAS INUNDACIONES
Paraná, 18 de agosto (AIM). Los las dotaciones entrerrianas de la 
Federación de Asociaciones de Bomberos Voluntarios prestan ayuda 
humanitaria en Buenos Aires ante las inundaciones. “La solidaridad 
siempre está presente y eso no tiene precio”, afirmó a AIM el 
prosecretario general del Consejo Nacional, Leandro Arribalzaga.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/18/bomberos-
voluntarios-de-entre-rios-colaboran-en-buenos-aires-ante-las-
inundaciones/
.............................................................................................................
POLÍTICA
DIPUTADOS APROBÓ LA REGULARIZACIÓN DOMINIAL 
CON TRES AÑOS DE POSESIÓN PACÍFICA
Paraná, 18 de agosto (AIM).- La Cámara Baja entrerriana dio media 
sanción a un proyecto del diputado Diego Lara para adherir a la Ley 
Nacional 24.374 y sus modificatorias, que permiten escriturar bienes 
inmuebles en favor de sus habitantes luego de tres años de posesión 
pacífica. Además de esas condiciones, el autor de la iniciativa hizo 
referencia a la condición de que la ocupación “obedezca a una causa 
lícita; es decir, que no se trate de una usurpación sino que exista un 
boleto de compraventa o un instrumento de adjudicación”, registró 
AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/18/diputados-
aprobo-la-regularizacion-dominial-con-tres-anos-de-posesion-
pacifica/
.............................................................................................................
POLÍTICA, LEGISLATIVA
EL SENADO APROBÓ LA CREACIÓN DEL PROGRAMA 
PROVINCIAL DE DIABETES CON CRÍTICAS A SALUD
Paraná, 19 de agosto (AIM). La Cámara de Senadores reformó el 
proyecto de Ley por el que se declarará de interés la prevención y 
control de la diabetes y se impulsa la creación del programa provincial, 
que será de aplicación en entes públicos y privados. En la defensa de la 
iniciativa se cuestionó el funcionamiento del ministerio de Salud, 
registró AIM. Diputados deberá analizar si acepta o no las 
modificaciones promovidas por la Cámara Alta para darle sanción 
definitiva.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/19/el-senado-
aprobo-la-creacion-del-programa-provincial-de-diabetes-con-
criticas-a-salud/  
.............................................................................................................
POLÍTICA
EL PO TAMBIÉN ADVIRTIÓ QUE EL ESCRUTINIO 
DEFINITIVO “FUE POCO TRANSPARENTE” EN ENTRE 
RÍOS
Paraná, 19 de agosto (AIM). Desde la lista Unidad del Frente de 
Izquierda y los Trabajadores (FIT) denunciaron a AIM que el escrutinio 
definitivo en Entre Ríos “fue poco transparente”.  El recuento 
definitivo “no tiene sentido si no se abren las urnas”, remarcaron.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/19/el-po-
tambien-advirt io-que-el -escrut in io-def in i t ivo-fue-poco-
transparente-en-entre-rios/  
.............................................................................................................
POLITICA
QUIEREN SABER SI EL GOBIERNO LE DIO O NO LOS 20 
MILLONES A CITRÍCOLA AYUI
Paraná, 19 de agosto (AIM).- Tras la presentación a concurso 
preventivo de Citrícola Ayui SA, que informó como época de cesación 
de pagos octubre de 2014, se presentó en la Cámara de Diputados un 
pedido de informe que interpela al poder Ejecutivo para que haga saber 
si pagó o no a la empresa de Francisco De Narváez el préstamo de  
20.000.000 de pesos,  autorizado por Ley 10.375, para “reactivar la 
producción y el procesamiento de cítricos de la citada empresa”, y 
porqué el síndico asignado por el Estado hizo la vista gorda ante la 
situación límite y de riesgo que y existía cuando se votó la norma, 
registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/19/quieren-
saber-si-el-gobierno-le-dio-o-no-los-20-millones-a-citricola-ayui/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
EL GOBIERNO NACIONAL VOLVIÓ A PRORROGARLE 
DEUDAS A ENTRE RÍOS POR 3.000 MILLONES
Paraná, 20 de agosto (AIM).- Como sucede cada tres meses, el gobierno 
provincial firmó con la nación un nuevo convenio de refinanciación de 
deudas. “Es sobre el total de las deudas que tiene la provincia con la 
nación por un monto cercano a los 3.000 millones de pesos”, afirmó a 
AIM el ministro de Economía de Entre Ríos, Diego Valiero.
Cáceres firmó el convenio de refinanciación de deudas de Entre Ríos 
con el Estado nacional.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/20/el-
gobierno-nacional-volvio-a-prorrogarle-deudas-a-entre-rios-por-3-
000-millones/
.............................................................................................................
POLÍTICA
REPUDIARON EN PARANÁ EL ASESINATO DEL 
MILITANTE RADICAL JUJEÑO
Paraná, 21 de agoto (AIM).- Diferentes agrupaciones juveniles y 
dirigentes del radicalismo de Paraná se concentraron en la plaza 1 de 
Mayo, en el marco de una jornada nacional para repudiar el asesinato de 
Ariel Velázquez. “Queremos terminar con este atropello del 
kirchnerismo, así que salimos a defender la democracia en forma 
pacífica”, dijo a AIM el integrante de la agrupación “Podemos Hacer”, 
Maximiliano Hernández. Por otro lado el militante de la Juventud 
Radical Independiente, Agustín Buschiazzo, calificó de “vergonzosos” 
los dichos de la presidente, Cristina Fernández, “como si estuviera 
hablando de una pelea mediática y no de la muerte de un pibe cuando 
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estaba volviendo de militar”.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/21/r epudiaron-en-parana-
el-asesinato-del-militante-radical-jujeno/
.............................................................................................................
POLÍTICA
¿GAY, HETERO O BI? “TAMPOCO”
Paraná, 21 de agosto (AIM). A partir de un muestreo que realizó 
YouGov, el artículo propone un análisis de la construcción de las 
identificaciones del sujeto con torno a su sexualidad, que nos permita 
“definirnos mediante categorías un poco menos toscas” y “aceptar la 
diversidad como parte fundamental de lo que nos hace humanos”. Por 
Juan Rizzo*, para AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/21/gay-hetero-
o-bi-tampoco/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
GUALEGUAYCHÚ VOLVIÓ A GRITAR ¡NO A AMARRAS!
 Integrantes de Salvemos el río Gualeguaychú realizaron un festival y 
repartieron folletos informativos para generar consciencia sobre el 
impacto que tendrá el barrio privado 'Amarras de Gualeguaychú', que 
se erige en General Belgrano. El country generará constantes 
inundaciones la parte más baja del pueblo y en Gualeguaychú, que 
llevará la crecida a zonas que antes no se inundaban de manera 
constante y pondrá en riesgo el turismo en la zona y su economía, 
indicaron a AIM. 
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/24/gualeguaychu-volvio-a-
gritar-no-a-amarras/ 
.............................................................................................................

PRODUCCIÓN
MAÍZ: SEMBRAR O NO SEMBRAR
Paraná, 24 de agosto (AIM).- Por los excesos hídricos, el fenómeno El 
Niño genera condiciones iniciales complicadas para la siembra,  
aunque las variables de contexto (humedad y temperatura), a mediano 
plazo se tornarán favorables para la implantación del maíz, afirmó  a 
AIM el integrante de la Consultora de Climatología Aplicada (CCA), 
Germán Heinzenknecht, quien admitió que la intención de siembra 
estará más condicionada a la ecuación económica desventajosa del 
cultivo, a la economía de los productores, a la política y a los 
mercados.  “Si éstos factores tienen el peso que parecen tener, 
seguramente el área sembrada retrocederá con relación al año 
pasado”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/24/maiz-
sembrar-o-no-sembrar/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
UNA MULTITUDINARIA ASAMBLEA DE PRODUCTORES 
CONCENTRÓ EN EL CRUCE DE EL PINGO
Paraná, 25 de agosto (AIM). En el marco del cese nacional de 
comercialización, productores entrerrianos realizaron este martes una 
gran asamblea en intersección de las rutas 127 y 32, conocido como el 
cruce El Pingo, con corte total de la carretera, control de carga y se 
repartieron folletos explicando el porqué de la medida, informó a AIM 
el presidente de la filial Viale de Federación Agraria Argentina (FAA), 
Rubén Manucci. El sector reclama un plan de salvataje y políticas de 
Estado que permitan que se recupere la producción.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/25/una-
multitudinaria-asamblea-de-productores-se-concentro-en-el-cruce-
de-el-pingo/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
DIPUTADOS SOLICITAN AL EJECUTIVO QUE DISUELVA 
LA EMPRESA SALUD ENTRE RÍOS 
Paraná, 25 de agosto (AIM). En la próxima sesión de la Cámara de 
Diputados tomará estado parlamentario un proyecto de Ley por el que 
se demanda al gobernador de la provincia, Sergio Urribarri, que 
declare ineficaz el acto de aprobación del Estatuto constitutivo de 
Salud Entre Ríos Sociedad del Estado y disponga la disolución de la 
compañía, confirmó AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/25/diputados-
solicitan-al-ejecutivo-que-disuelva-la-empresa-salud-entre-rios/ 
.............................................................................................................
PRODUCCIÓN
LA GENÉTICA DE SANTA ROSA AVANZA EN BRASIL
Paraná, 25 de agosto (AIM). Directivos de la  Cooperativa de 
Provisión de Servicios Agrícolas Criadero Santa Rosa Ltda, viajaron a 
la República Federativa de Brasil para planificar con sus socios de 
Intellicrops Sementes  el año comercial 2015-2016, evaluar con qué 
productos avanzan y planificar  el presupuesto del año que viene 
confirmó a AIM  el integrante del directorio de Santa Rosa Semillas 
Sociedad Anónima y asesor Técnico de Coopar Victoria, Gustavo 
Bearzi.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/25/la-
genetica-de-santa-rosa-avanza-en-brasil/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
INUNDACIONES: EXIGEN LA URGENTE APROBACIÓN DE 
LA LEY NACIONAL DE HUMEDALES
Paraná, 25 de agosto (AIM).- Numerosas organizaciones no 
gubernamentales entre las que se encuentra la Fundación M'Biguá, de 
Entre Ríos, exigen a los diputados nacionales que den tratamiento 
urgente al proyecto de ley de Humedales -que cuenta con media 
sanción del Senado- para dar una solución estructural a las reiteradas 
inundaciones que padece la provincia de Buenos Aires. “Si se hacen 
obras que impiden que se inunden determinadas áreas de humedales se 
está modificando la hidrología del lugar” y el agua que dejan de 
absorber “a algún lado se va”. advirtió a AIM el abogado Diego 
Rodríguez, integrante de la fundación.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/25/inundaciones-exigen-
la-urgente-aprobacion-de-la-ley-nacional-de-humedales/
.............................................................................................................

Bordet se adjudicó el triunfo e 
hizo “una amplia convocatoria 
para redoblar los votos”

POLÍTICA

10/08/15

El candidato a gobernador por el agradeció “a todos los que compitieron 
Frente para la Victoria, Gustavo en la interna”, pero a pesar de su buena 
Bordet, instó a los militantes a elección dijo que se superó una etapa y 
redoblar los esfuerzos y realizó una ahora será “tiempo de hacer una amplia 
amplia convocatoria a las líneas y generosa convocatoria para redoblar 
internas para trabajar en conjunto los votos, para tener en octubre un 
“para obtener un triunfo más triunfo más  contundente”, apuntó esta 
contundente en octubre”,  en un Agencia.
acto que se realizó en el bunker del 
o f ic ia l ismo,  en  uno de  los  “Hoy es el comienzo: el 25 de octubre 
principales hoteles de la capital será la victoria definitiva para el Frente 
entrerriana, registró AIM. La para la victoria en Entre Ríos”, aseguró 
intendenta Blanca Osuna, quien se el intendente del segundo distrito más 
impuso ante las otras fórmulas importante de la provincia, quien centró 
locales del oficialismo,  se plegó al su discurso en convocar a la unidad y a 
llamado del delfín de Sergio sumar nuevos apoyos de los electores: 
Urribarri. “les digo a todos los militantes del 

Frente para la victoria, a todos los 
Escoltado a la derecha por La entrerrianos que componen este frente 
Campora, al centro por militantes de La y a todos los que quieren ver crecer a 
ola naranja, a la izquierda por Martín sus hijos con trabajo, progreso, 
Fierro —agrupación que escrachó a la dignidad e inclusión social, que sigan 
sede de Cablevisión paranaense predicando la propuesta”.
durante el conflicto por la Ley de 
medios—, y algunos inquietos del “Este compromiso que hacemos 
Pa r t i do  Comun i s t a  Cong reso  después de superar esta etapa 
Extraordinario (PCCE) y acompañado electoral implica seguir contándoles a 
por  su compañero de fórmula, Adán los entrerrianos cara a cara por qué 
Bahl, y funcionarios de los gobiernos queremos gobernar, sin esconder 
provincial y municipal, Bordet aseguró absolutamente nada, diciendo qué 
que la elección se ganó por “un amplio proyecto de provincia queremos, para 
margen” en la provincia pero realizó un qué queremos gobernar y de qué 
fuerte llamado a la unidad de todos los m a n e r a  r e a l i z a r e m o s  l a s  
precandidatos, ante la diferencia que t ransformaciones que aún se 
surgió entre la candidata del oficialismo necesitan”, dijo el dirigente.
en Paraná con su contrincante de 
Cambiemos.

http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
Bordet, quien salió más fortalecido de 8/10/bordet-se-adjudico-el-triunfo-e-
las Primarias, Abiertas Simultáneas y hizo-una-amplia-convocatoria-para-
Obligatorias (Paso) este domingo, redoblar-los-votos/

Leer más en:

Noticias destacadas de agosto

Bordet se adjudicó el triunfo e hizo “una amplia convocatoria para redoblar los votos”. Foto: AIM.



De Angeli aseguró que las Paso les 
dio “más fundamentos para ganar 
las elecciones generales”

POLÍTICA

10/08/15

El candidato a gobernador de Entre las mesas no tengamos en claro qué 
Ríos por la alianza Cambiemos, cantidad de votos se emitieron”.
Afredo De Angeli, relativizó los 
porcentajes de votos difundidos El ex dirigente de Federación Agraria 
extraoficialmente y se mostró Argentina lamentó “el tiempo que perdió 
confiado en disputar en octubre al la gente” y consideró que el sistema 
sillón de Urquiza. “Me comprometo electoral “se puede simplificar y 
para la  próxima e lección a  transparentar mucho más “. Fue en ese 
modernizar el sistema electoral”, m a r c o  q u e  p r o m e t i ó  “ s i e n d o  
dijo tras cuestionar las demoras en el gobernador, la próxima elección vamos 
escrutinio y la inexistencia de cifras a modernizar el sistema”.
oficiales a cinco horas de cerrada la 
elección. Respecto de los resultados, De Angeli 

sostuvo que hicieron “una gran elección 
“Me da mucha pena este sistema de en Gualeguaychú, Paraná Campaña, 
elecciones, por eso me comprometo a Federación y Victoria”, entre otras 
que si soy gobernador vamos a ciudades, y manifestó: “en algunos 
cambiarlo y mejorarlo”, dijo De Angeli al lugares se da por sentado que hemos 
llegar al bunker del PRO junto con el ganado, como en Paraná”.
precandidato a intendente de Paraná, 
Sergio Varisco. “Es una buena elección y nos da 

muchos más fundamentos para, el 25 
Si bien reconoció que, con el escaso 0,8 de octubre, ganar las elecciones 
por ciento escrutado hasta cerca de la generales y sin dudas, el 10 de 
m e d i a n o c h e ,  C a m b i e m o s  s e  diciembre, yo voy a ser gobernador y 
encontraba en el segundo para la Sergio Varisco va a ser el intendente de 
categoría de gobernador, cuestionó que Paraná”, concluyó el precandidato de 
“a más de cinco horas de haber cerrado Cambiemos.
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Noticias destacadas de agosto

LOCALES
ALUMNOS Y DOCENTES DE LA ESCUELA ZÁCCARO 
EXIGIERON SOLUCIONES EDILICIAS
Paraná, 27 de agosto (AIM).- Docentes y alumnos de la escuela Raúl 
Humberto Záccaro, de Paraná, realizaron una volanteada para 
concientizar sobre los graves problemas de infraestructura del 
establecimiento, que tiene filtraciones en los techos y paredes 
electrificadas los días de lluvia. Desde la dirección de Arquitectura 
prometieron que, “posiblemente”, habrá respuestas en un mes. “El 
tema es que desde 2007 se viene reclamando pero se le da prioridad a 
otros temas y no, realmente, como lo dicen en el discurso, a la 
educación”, lamentó el delegado gremial Franco Fontanini, en 
declaraciones a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/27/alumnos-
y-docentes-de-la-escuela-zaccaro-exigieron-soluciones-edilicias/ 
.............................................................................................................
ECONOMÍA
COMERCIOS ENTRERRIANOS ELEVARON SUS VENTAS 
CON EL PLAN DE 12 CUOTAS DE LA CAME
Paraná, 27 de agosto (AIM).- La iniciativa se llevó a cabo entre el 6 y el 
16 de agosto a partir de un convenio entre la Confederación Argentina 
de la Mediana Empresa (Came) y la Cámara de Tarjetas de Credito y 
Compra (Atacyc). Incluyó a 10 localidades entrerrianas y, según dijo a 
AIM el titular de la Federación Económica de Entre Ríos (Feder), Jorge 
López, los comercios adheridos incrementaron sus ventas en un 
promedio del 30 por ciento. Habrá una nueva campaña en octubre.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/27/comercios-
entrerrianos-elevaron-sus-ventas-con-el-plan-de-12-cuotas-de-la-
came/
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
E L C A M P O  V O LV I Ó  A M A N I F E S TA R S E  C O N  
MULTITUDINARIAS PROTESTAS EN LA PROVINCIA
Paraná, 27 de agosto (AIM). Productores entrerrianos realizaron  
controles de carga en carreteras de la costa del Paraná y una gran 
movilización desde Ceibas hasta el kilómetro 53 de la Ruta Nacional 
(RN) 14, en el marco del cese nacional de comercialización, para exigir 
a los Estados nacional y provincial políticas públicas que permitan 
recuperar las economías regionales y reactivar las actividades agrícola 
y ganadera. Las jornadas de lucha continuarán si no hay respuestas 
concretas y un urgente plan de salvataje, aseguraron dirigentes a AIM. 
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/27/el-campo-
volvio-a-manifestarse-con-multitudinarias-protestas-en-la-
provincia/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
PRODUCTORES ENTRERRIANOS CERRARON EL PARO 
CON UNA PROTESTA Y RESOLVIERON PROFUNDIZAR LA 
LUCHA 
Paraná, 28 de agosto (AIM). El cese de comercialización que impulsó 
la Mesa de Enlace nacional concluyó un alto acatamiento y acciones 
durante toda la semana en la provincia, para exigir al gobierno políticas 
públicas que estimulen la producción ante la fuerte crisis que afecta al 
sector. En la intersección de las rutas 8 y 12 se realizó una importante 
asamblea en la que se efectuó control de carga y se definió profundizar 
el plan de acción a semana próxima, confirmaron a AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/28/productores-
entrerrianos-cerraron-el-paro-con-una-protesta-y-resolvieron-
profundizar-la-lucha/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA 
GATICA: “TENEMOS DERECHO A LA SALUD Y LA VIDA Y 
LA FUERZA PARA EXPULSAR A LAS MULTINACIONALES 
QUE CONTAMINAN Y ENFERMAN A LA GENTE”
Paraná, 28 de agosto (AIM). La luchadora ambiental y ganadora del 
premio Goldman por su trabajo sobre el cáncer y las fumigaciones, 
Sofía Gatica, afirmó a AIM que “el poder lo tiene la gente para resistir 
este modelo productivo, por lo que el pueblo debe unirse y luchar contra 
esto que nos está oprimiendo y arrebatando la vida de nuestros hijos”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/28/gatica-
tenemos-derecho-a-la-salud-y-la-vida-y-la-fuerza-para-expulsar-a-
las-multinacionales-que-contaminan-y-enferman-a-la-gente/
.............................................................................................................
POLÍTICA
HERMETISMO SOBRE LA CONTINUIDAD DEL BERSA 
COMO AGENTE FINANCIERO
Paraná, 28 de agosto (AIM). El gobierno evita informar sobre la 
prórroga del contrato que determina que el Nuevo Banco de Entre Ríos 
(NBersa) es el agente financiero del Estado y se abstiene de dar a 
conocer si la empresa solicitó la continuidad, como lo establece la Ley. 
En septiembre se vencerá la primera parte del acuerdo, pero el 
Ejecutivo puede extenderlo por cinco años más, sin que sea debatido en 
la Legislatura, confirmó AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/28/hermetismo-
sobre-la-continuidad-del-nbersa-como-agente-financiero/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
COMENZÓ LA JUNTADA DE FIRMAS PARA EXIGIR LA 
EMERGENCIA PROVINCIAL EN VIOLENCIA CONTRA LAS 
MUJERES
Paraná, 28 de agosto (AIM).- Organizaciones y ciudadanos nucleados 
en la Multisectorial por los Derechos de las Mujeres realizaron una 
volanteada en Paraná y juntaron firmas para exigir al gobierno 
provincial que declare la emergencia en violencia sexual y doméstica, 
para que se tomen las medidas y se destinen los presupuestos necesarios 
para terminar este flagelo social. “Las políticas de género y los 
presupuestos necesarios siguen estando ausentes y los sectores de 
poder responsables no se hacen cargo de esto”, dijeron a AIM y 
expresaron su acompañamiento en el dolor a la familia de Josefina 
López.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/28/comenzo-
la-juntada-de-firmas-para-exigir-la-emergencia-provincial-en-
violencia-contra-las-mujeres/
.............................................................................................................

De Angeli llegó junto con Sergio Varisco al búnker del macrismo en Paraná.
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POLÍTICAS/GREMIALES
DOCENTES DE AMET SE SUMARÁN AL PARO SI NO SE 
REABRE LA DISCUSIÓN SALARIAL
Paraná, 28 de agosto (AIM).- Las asambleas realizadas en las escuelas 
técnicas mandataron a la comisión directiva de la Asociación del 
Magisterio de Enseñanza Técnica (Amet) para realizar medidas de 
fuerza en caso de que el gobierno provincial no reabra la discusión 
salarial, con plazo hasta el martes. “Por mayoría amplísima que supera 
el 90 por ciento se resolvió solicitar una convocatoria inmediata”, 
manifestó el secretario general del sindicato, Hugo De Bueno.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/28/docentes-
de-amet-se-sumaran-al-paro-si-no-se-reabre-la-discusion-salarial/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
REALIZARÁN UNA JORNADA CULTURAL POR LOS 
DERECHOS HUMANOS EN ROSARIO DEL TALA
Rosario del Tala, 29 de agosto (AIM).- Organizaciones sociales, 
políticas y gremiales de Rosario del Tala realizarán este domingo una 
jornada cultural y de debate colectivo sobre diversas problemáticas 
relacionadas con derechos humanos. “El objetivo impulsar la 
reflexión colectivamente, a través del debate y las intervenciones 
artísticas sobre situaciones como las torturas que ocurrieron en la 
ciudad, la violencia de género que le acaba de costar la vida a Josefina 
López, el uso de agrotóxicos y sus consecuencias sobre la salud, el 
avance del gobierno contra el derecho a huelga, entre otras”, explicó a 
AIM el secretario de Derechos Humanos de la Central de Trabajadores 
Argentinos (CTA Autónoma), Juan Manuel Borrero.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/29/realizaran-
una-jornada-cultural-por-los-derechos-humanos-en-rosario-del-
tala/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
VILLAGUAY: SE DILATÓ UN MES MÁS EL CONFLICTO EN 
RADIO LT27
Villaguay, 29 de agosto (AIM).- Esta semana iba a realizarse una 
audiencia en el ministerio de Trabajo de la provincia, entre los gremios 
que representan a los trabajadores de LT27 La Voz de Montiel, 
autoridades de la cartera laboral y el dueño y director de la emisora, 
Juan Carlos Andrioli, con la intención de destrabar el conflicto por 
incumplimiento de convenios desde 2011. Sin embargo las partes se 
presentaron en diferentes fechas “por un error involuntario”, explicó a 
AIM la secretaria general del Sindicato de Trabajadores del 
Espectáculo Público (Sutep Concepción de Uruguay), Belén Ratto. El 
encuentro se reprogramó para el 28 de septiembre.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/29/villaguay-
se-dilato-un-mes-mas-el-conflicto-en-radio-lt27/

El gobierno crea una Sociedad 
del Estado para prestar servicios 
de salud

POLÍTICA

11/08/15

María Clara Bassa (en representación de El gobierno de Sergio Urribarri 
Fiscalía de Estado) y María Ayelen constituyó un Sociedad del Estado 
Pasutti (por el ministerio de Economía, cuyo objeto será la administración 
Hacienda y Finanza) durarán dos.general y la prestación de los 
La fecha de constitución de Salud Entre servicios de salud, “para fortalecer 
Ríos SE, que tendrá 50 años de duración,  las capacidades sanitarias   a nivel 
fue el 23 de junio. Su objeto principal será sistémico y mejorar las condiciones 
“la administración general y la prestación socio sanitarias de la población”, 
de los servicios de salud, para fortalecer 

r e g i s t r ó  A I M .  E l  e d i c t o  d e  
las capacidades sanitarias a nivel 

constitución de Salud Entre Ríos SE 
sistémico y mejorar las condiciones 

fue publicado en el Boletín Oficial del socio-sanitarias de la población”.
22 de julio pasado. El capital social se fijó en 50 millones de 

pesos, que se dividen en la cantidad de 50 
El gobierno avanzó ahora con otra idea mil certificados por un valor nominal de 
para la salud pública: la creación de una 1000 pesos cada uno. La fecha de cierre 
Sociedad del Estado, cuyo presidente del ejercicio económico financiero de la 
será el actual gobernador, quien estará sociedad concluirá el 31 de mayo de cada 
acompañado en el Directorio por el año.
ministro de Salud, Carlos Gustavo 
Ramos; la  secretaria de Arquitectura, 
Alicia Feltes; y el contador Mariano 
Camoirano, quienes tendrá un mandato 
especial de tres ejercicios, mientras 

Leer más en:
 http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/
11/el-gobierno-crea-una-sociedad-del-
estado-para-prestar-servicios-de-
salud/ 
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La docencia entrerriana resiste 
el vaciamiento de la escuela 
pública a pesar de los aprietes 
y extorsiones del gobierno

POLÍTICA/GREMIAL

10/08/15

Con un contundente paro y acciones —en la capital entrerriana— y la ruta 
en toda la cartografía provincial, los nacional 14, una de las carreteras más 
trabajadores de la educación pública transitadas del país, al ser el punto de 
se manifestaron para exigir al entrada para el tráfico comercial desde 
gobierno que reabra la discusión el Brasil.
salarial para el segundo semestre y 
mejore las condiciones laborales En Paraná, la columna que partió de la 
para garantizar el acceso real a la sede local de la Asociación Gremial del 
educación pública, confirmó AIM. Magisterio de Entre Ríos (Agmer) 

marchó por el centro de la ciudad con 
Los dos principales sindicatos que cánticos que advertían al gobierno, 
nuclean a los docentes de la provincia como patronal, que a pesar de los 
confirmaron una adhesión superior al aprietes la docencia pone “el cuerpo y 
90 por ciento al paro de este miércoles, se la banca”.
más allá de los aprietes del gobierno 
para intentar frenar la segunda huelga Frente al edificio histórico del buró 
sorpresa. Durante la jornada hubo provincial, los maestros advirtieron que 
protestas en toda la provincia y una “a pesar de las amenazas y aprietes el 
masiva movilización a Casa de magisterio está en la calle con más 
Gobierno. lucha para reclamar un salario digno y 

escuelas en condiciones para enseñar y 
Ante la estrategia del Consejo General aprender”, dijo a AIM el titular del 
de Educación (CGE) para vaciar la sindicato en la capital, Caludio Puntel.
escuela pública y demonizar en la 
esfera pública a sus defensores, los 
maestros de toda la provincia le 
demostraron, una vez más, a la gestión http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
neoliberal de Sergio Urribarri que es él y 8/19/la-docencia-entrerriana-resiste-
sus funcionarios quienes  avanzan en la el -vaciamiento-de- la -escuela-
destrucción de la educación pública publica-a-pesar-de-los-aprietes-y-
desfinanciando el sistema, pagando extorciones-del-gobierno/
sueldos insuficientes, con currículas 
que priorizan la mercantilización y el 
utilitarismo y con edificios en estados 
paupérrimos.

Las protestas más simbólicas de este 
miércoles fueron en Casa de Gobierno 

Leer más en:
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Las protestas más simbólicas de este miércoles fueron en Casa de Gobierno —en la capital entrerriana— y la ruta nacional 14. Foto: AIM.
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POLICIALES
CRIMEN DE JOSEFINA: ACUÑA INTENTÓ VIOLAR A SU 
PROPIA HERMANA CUANDO ERA CHICA
Concordia, 29 de agosto (AIM).- Paola Acuña, hermana del único 
imputado por el crimen de Josefina López, realizó impactantes 
declaraciones. El hombre detenido por el crimen de la adolescente 
había intentado violarla cuando ella tenía 14 años.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/29/crimen-de-
josefina-acuna-intento-violar-a-su-propia-hermana-cuando-era-
chica/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
AMBIENTALISTAS SOLICITARON INFORMACIÓN 
PÚBLICA SOBRE LA TERMINAL DE COMBUSTIBLES DE 
IBICUY
Paraná, 30 de agosto (AIM).- La fundación M'biguá presentó un pedido 
de acceso a la información pública al Estado provincial sobre el anuncio 
de obras en Ibicuy con contratistas chinos. “Si bien, no se tiene certeza 
de dichos acontecimientos ni de sus alcances, preocupa el estado de 
funcionamiento y el mantenimiento de los distintos aspectos técnicos y 
jurídicos, como también sus posibles impactos”, señalaron desde la 
fundación en el texto al que accedió AIM.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/30/ambientalistas-
solicitaron-informacion-publica-sobre-la-terminal-de-combustibles-
de-ibicuy/
.............................................................................................................
POLÍTICA
LA FEDER EMPIEZA A RECIBIR CANDIDATOS PARA 
CONOCER SUS PROPUESTAS
Paraná, 30 de agosto (AIM).- La Federación Económica de Entre Ríos 
(Feder) y los centros comerciales que la integran iniciarán una ronda de 
reuniones con candidatos a intendente de distintas ciudades de la 
provincia como también con los aspirantes a gobernador. “El objetivo 
es escuchar las propuestas que tienen para el sector y plantear también 
nuestras demandas”, dijo a AIM el presidente del Centro Comercial de 
Paraná (CCP) y de la Feder, Jorge López. La entidad de la capital 
provincial se reunirá el 7 de septiembre con el candidato a intendente de 
Cambiemos, Sergio Varisco.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/30/la-feder-
empieza-a-recibir-candidatos-para-conocer-sus-propuestas/
.............................................................................................................
ADVIERTEN QUE LAURITTO DEJA UN MINISTERIO “CON 
PENAS Y SIN GLORIA"
Paraná, 31 de agosto (AIM).- Trabajadores de la educación de Victoria 
y Federal advierten que a pocos meses de finalizar su mandato,  el 
ministerio de Educación provincial que conduce José Eduardo 
Lauritto, tuvo más presencia "virtual" que concreta y no consiguió que 
la educación se instale como una política de Estado en Entre Ríos, se 
informó a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/31/advierten-
que-lauritto-deja-un-ministerio-con-penas-y-sin-gloria/ 
.............................................................................................................
CIENCIA Y TECNOLOGÍA
UN GIGANTE SE ACERCA A LA TIERRA
San Luis, 31 de agosto (AIM).- Neptuno, el octavo planeta, que se 
caracteriza por ser azulado muy frío y unas cuatro veces más grande que 
el nuestro, estará hoy a 4.331 millones de kilómetros de la Tierra, lo que 
será la mínima distancia de todo el año, casi 29 veces más lejos del 
trayecto que nos separa del Sol, se informó a AIM desde el Planetario de 
San Luis. La oportunidad será imperdible: en esta nota entérate de todos 
los detalles.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/29/un-
gigante-se-acerca-a-la-tierra/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
ASAMBLEÍSTAS DE GUALEGUAYCHÚ INSISTEN CON EL 
PEDIDO DE AUDIENCIA CON EL CANCILLER
Paraná, 31 de agosto (AIM). Los integrantes de la Asamblea Ciudadana 
Ambiental de Gualeguaychú (Acag) reclaman que el ministro de 
Relaciones Exteriores y Culto, Héctor Timerman, los reciba para 
analizar el conflicto que persiste con la República Oriental del Uruguay 
(ROU) por la planta contaminante de pasta de celulosa que se instaló en 
la ribera del río que separa las dos naciones, informó a AIM Juan 
Veronessi, activista de la organización.
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/31/asambleistas-de-
gualeguaychu-insisten-con-el-pedido-de-audiencia-con-el-canciller/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
EL SENADO POSTERGA EL POSICIONAMIENTO DE LA 
PROVINCIA SOBRE EL GENOCIDIO ARMENIO
Paraná, 31 de agosto (AIM). Los senadores de Entre Ríos dilatan el 
tratamiento del proyecto para que el Estado provincial tome una 
postura política formal sobre el primer genocidio del siglo XX, en el 
que alrededor de 1.500.000 armenios fueron víctimas de masacres y 
deportaciones en manos del Estado turco otomano. El proyecto, que 
tiene media sanción de la Cámara de Diputados, fue rechazado por el 
embajador de Turquía, Taner Karakaş, confirmó AIM.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/31/el-senado-
posterga-el-posicionamiento-de-la-provincia-sobre-el-genocidio-
armenio/
.............................................................................................................
POLÍTICA
JÓVENES FEDERADOS DISCUTIERON POLÍTICAS 
PÚBLICAS CON CANDIDATOS
Urdinarrain, 31 de agosto (AIM).- Más de 70 jóvenes federados de la 
provincia se reunieron este fin de semana con candidatos a gobernador 
de distintas fuerzas políticas, en el marco del XXI Encuentro Provincial 
de Jóvenes Agrarios de Entre Ríos, que se desarrolló en Urdinarrain. 
“Es clave demostrar que existe una juventud organizada dispuesta a 
discutir con los candidatos las políticas públicas que hoy los marginan y 
a defender a sus pueblos del interior”, afirmó a AIM el director por del 
Tercer Distrito de Federación Agraria Argentina (FAA), Elvio Guia.
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Técnicos del Indec explicaron 
cómo se disfrazan las estadísticas

POLÍTICA

24/08/15

Trabajadores trasladados del delito. Porque el falseamiento de 
Instituto Nacional de Estadística y instrumentos públicos es un delito: así 
Censos (Indec) presentaron en l o  exp l i ca ron  c la ramen te  l os  
Gualeguaychú el libro No somos dictámenes de los fiscales Garrido y 
cómplices de la mentira, producción Stornelli y no hay mentira patriótica que 
que expone crudamente la crónica lo justifique.
de la intervención y las estrategias 
del gobierno para dibujar los En la presentación también participaron 
muestreos.  La decadencia y poca los dirigentes provinciales de la 
confiabilidad del organismo  “va en Agrupación Unión y Solidaridad del 
contra de los intereses de todos los gremio estatal (Anusate), Oscar 
argentinos”, afirmó a AIM Luciano Muntes y Flavio Reynoso y Eugenio 
Belforte, ex jefe Data-entry del Índice Jacquemain, integrante de la comisión 
de Precios al Consumidor (IPC). de Salario de la Asociación Gremial del 

Magisterio de Entre Ríos (Agmer).
En el local de la Asociación de 
Trabajadores del Estado (ATE) El acompañamiento de los sindicalistas 
Gualeguaychú, los técnicos del Indec locales se dio en el marco del encuentro 
explicaron las consecuencias “de estos que tuvieron con los técnicos para 
ocho años de intervención por la patota analizar la canasta básica que se 
del gobierno que construyó el fantástico plantea desde el gremio, que está en 
relato de un país estable, sin inflación, 12.500 pesos, ya que es la base para la 
sin problemas de empleo ni pobreza y discusión salarial, aseguró  Belforte, 
en constante crecimiento”, comentó quien lamentó que los acuerdos a los 
Belforte a esta Agencia. que se llegaron cerraron a la baja, al 

igual, que los indicadores del gobierno.
En ese sentido, indicó que en febrero  
del 2007, cuando la intervención del Además, los trabajadores del Indec 
Indec se hizo explícita no imaginaban asesoraron a docentes de la  
que la destrucción del Sistema agrupación Rojo y negro de distintos 
Estadístico Nacional fuera sostenible lugares de la provincia quienes realizan 
en el tiempo. En ese marco, los estudios de costos en los diferentes 
profesionales resaltaron que no son departamentos.
cómplices de la mentira, que pretende 
ser una herramienta para analizar tanto 
l os  mecan i smos  t écn i cos  de  
manipulación de datos de los 
principales indicadores sociales y 
económicos, como las circunstancias 
laborales, éticas y políticas que 
allanaron el camino para la comisión del 

Técnicos del Indec explicaron cómo se “disfrazan” las estadísticas.
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Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/31/jovenes-
federados-discutieron-politicas-publicas-con-candidatos/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
COLONIA AVELLANEDA/ LAS ACCIONES DE UNA 
ESCUELA POR LA TOLERANCIA
Colonia Avellaneda, 31 de agosto (AIM).- Bajo la denominación de 
"Educar en la diversidad", el 18 de agosto comenzaron las jornadas de 
reflexión en la escuela 31 “Pueblos Originarios”, de Colonia 
Avellaneda que tomaron la forma del Proyecto Educativo 
Institucional (PEI), como respuesta a las pintadas nazis que 
aparecieron en esa localidad. El 5 de septiembre pintarán un mural con 
apoyo del municipio y de distintos actores sensibilizados por la 
situación, informó a AIM el asesor pedagógico, Ramón Gauna.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/31/colonia-
avellaneda-las-acciones-de-una-escuela-por-la-tolerancia/
.............................................................................................................
POLÍTICA
SALUD: EL GOBIERNO FIRMÓ LOS PASES A PLANTA A 
DOS DÍAS DE LAS ELECCIONES DE ATE
Paraná, 31 de agosto (AIM).- A sólo dos días de una elección crucial en 
el gremio mayoritario de estatales de la provincia -la Asociación de 
Trabajadores del Estado (ATE)-, el gobernador Sergio Urribarri firmó 
996 pases a planta permanente acordados en febrero e hizo nuevos 
anuncios en el sector más conflictivo de la administración provincial. 
El titular del gremio, Miguel Pelandino, alineado al gobierno, estuvo 
en el acto y recibió elogios y un pronóstico electoral favorable del 
diputado oficialista y secretario general de la Unión del Personal Civil 
de la Nación (Upcn), José Allende, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/31/salud-el-
gobierno-firmo-los-pases-a-planta-a-dos-dias-de-las-elecciones-de-
ate/
.............................................................................................................
POLÍTICA
URRIBARRI ANUNCIÓ QUE GESTIONA UNA LÍNEA DE 
CRÉDITO ESPECIAL PARA EL CAMPO
Paraná, 31 de agosto (AIM).- El gobernador de Entre Ríos, Sergio 
Urribarri, se refirió a la reunión que mantendrá este jueves con las 
entidades que integran el Comité de Crisis del sector agropecuario. 
“Estamos haciendo tratativas en estas últimas horas, con el agente 
financiero de la provincia, el Bersa, para implementar una línea de 
crédito especial para que los productores puedan decidir sembrar o 
no”, dijo a AIM al ser consultado sobre las propuestas que llevará el 
gobierno a la reunión.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/31/urribarri-
anuncio-que-gestiona-una-linea-de-credito-especial-para-el-
campo/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
EL CENTRO DE MEDICINA NUCLEAR YA TIENE 
FUNDACIÓN
Paraná, 31 de agosto (AIM).- En un acto que se realizó en el aula 
magna de la Facultad de Bioingeniería de la Universidad Nacional de 
Entre Ríos (Uner), quedó constituida este lunes  la Fundación Centro 
de Medicina Nuclear y Molecular Entre Ríos (Cemener), entre el 
gobierno de Entre Ríos, la Comisión Nacional de Energía Atómica 
(Cnea) y el Instituto de Obra Social de la Provincia de Entre Ríos 
(Iosper), registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/08/31/el-centro-de-
medicina-nuclear-ya-tiene-fundacion/
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POLÍTICA
QUINCE AÑOS DESPUÉS: EL MENEMISMO VUELVE 
TRIUNFAL
Gualeguaychú, 1 de septiembre (AIM).- Por Julio Majul (*). Especial 
para AIM. Los candidatos más votados en la última compulsa electoral 
son claramente resabios del menemismo, que golpeara a la República 
durante una década. Los tres, además, coinciden en tratar de marcar 
distancias con el kirchnerismo, del que todos fueron parte o aliados.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/01/quince-anos-
despues-el-menemismo-vuelve-triunfal/
...............................................................................................................
PROVINCIALES
EQUINOTERAPIA: LA LUCHA POR LA INCLUSIÓN COMO 
TERAPIA MÉDICA
Paraná, 1 de septiembre (AIM).- La equinoterapia es una terapia integral 
que gana adeptos por las mejoras que produce en pacientes con 
diferentes discapacidades. A pesar de esto, en Entre Ríos no ha sido 
reconocida como alternativa médica, lo que dificulta la cobertura del 
tratamiento en las obras sociales, afirmó a AIM el médico Carlos Suárez, 
del Centro de Equinoterapia Médica “La Delfina”, de Oro Verde.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/01/equinoterapia-la-lucha-
por-la-inclusion-como-terapia-medica/
...............................................................................................................
POLÍTICA
SENADORES APROBARON UNA SOSPECHOSA REFORMA 
SOBRE COMPETENCIAS EN RECURSOS DE APELACIÓN 
Paraná, 1 de agosto (AIM). La Cámara de Senadores dio media sanción a 
una llamativa modificación que “restituye” al pleno del Superior 
Tribunal de Justicia (STJ) la competencia en recursos de apelación y 
directo en acciones de amparo, registró AIM. La iniciativa la promovió 
el Ejecutivo luego de que  la sala Penal desestimó la orden del juez penal 
de menores Pablo Barbirotto, quien frenó los paros docentes.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/01/senadores-
aprobaron-una-sospechosa-reforma-sobre-competencias-en-
recursos-de-apelacion/
...............................................................................................................
POLÍTICA, LEGISLATIVA
SE APROBÓ DEFINITIVAMENTE EL AUMENTO AL 
IMPUESTO A PROFESIONES LIBERALES 
Paraná, 1 de agosto (AIM). Los senadores de la provincia aprobaron con 
fuerza de Ley el proyecto por el que se modificó la Ley impositiva para 
aumentar el mínimo del impuesto al ejercicio de profesiones liberales, 
registró AIM. La propuesta, que quedó a disposición del Ejecutivo para 
su promulgación, busca incrementar los recursos para financiar el 
Instituto Autárquico Becario Provincial de la Provincia de Entre Ríos 
(Inaubepro).
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/01/se-aprobo-
definitivamente-el-aumento-al-impuesto-a-profesiones-liberales/
...............................................................................................................
POLÍTICA
RAMOS ADMITIÓ QUE PARANÁ TENDRÁ UN HOSPITAL 
“PRESTADO” Y SIN OBLIGACIÓN DE LICITACIONES 
PÚBLICAS
Paraná, 1 de septiembre (AIM).- La flamante Sociedad del Estado para la 
administración del hospital Bicentenario y para la prestación de 
servicios de salud en general deja más dudas que certezas. El gobernador 
Sergio Urribarri eludió una consulta de AIM y le pasó la pelota al 
ministro de Salud de Entre Ríos, Carlos Ramos. El funcionario admitió 
que el hospital pertenece al Pami y que las compras de insumos, 
contrataciones de obras y el régimen de personal serán los que rigen al 
organismo nacional y a las sociedades del Estado, sin obligación de 
licitaciones públicas.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/01/el-
ministro-ramos-admitio-que-parana-tendra-un-hospital-prestado-y-
sin-licitaciones-publicas/
...............................................................................................................
POLÍTICA
DIPUTADOS APROBÓ LA OBLIGATORIEDAD DE LOS 
ESTUDIOS DE TROMBOFILIA EN EMBARAZADAS 
Paraná, 1 de septiembre (AIM).- Con sólo 22 diputados presentes de los 
34 que conforman el cuerpo, la Cámara Baja aprobó el proyecto de ley 
que establece el carácter obligatorio del “Estudio de detección de 
trombofilia para mujeres embarazadas”. Además, obtuvo media sanción 
un proyecto para la creación de la “Comisión permanente de estudio para 
la reforma del mapa judicial de la provincia de Entre Ríos”, registró 
AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/01/diputados-
aprobo-la-obligatoriedad-de-los-estudios-de-trombofilia-en-
embarazadas/
...............................................................................................................
POLÍTICA
ADVIERTEN QUE EL GOBIERNO MODIFICA LAS NORMAS 
SEGÚN LA COYUNTURA Y PREMIA A LOS OBSECUENTES 
CON CARGOS EN LA JUSTICIA
Paraná, 2 de septiembre (AIM). Desde la Asociación Gremial del 
Magisterio de Entre Ríos (Agmer) indicaron a AIM que el gobernador 
Sergio Urribarri promueve reformas a las normas entrerrianas según sus 
intereses coyunturales y premia a quienes garantizan el 'feliz connubio' 
d e l  p a r t i d o  j u d i c i a l  c o n  e l  E j e c u t i v o .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/02/advierten-
que-el-gobierno-modifica-las-normas-segun-la-coyuntura-y-premia-
a - l o s - o b s e c u e n t e s - c o n - c a r g o s - e n - l a - j u s t i c i a /
...............................................................................................................
POLÍTICA
PROPONEN UN PLAN DE SALVATAJE PARA EL CAMPO
Paraná, 2 de septiembre (AIM).- Un proyecto de ley presentado en la 
Cámara Baja de Entre Ríos propone un plan de salvataje para el sector 
agropecuario, en serio riesgo por la crisis que atraviesa. “La propuesta es 
producto de las innumerables peticiones que el sector agropecuario le ha 
hecho llegar a este gobierno, y en virtud de los reclamos que me han 
transmitido desde todas las entidades del campo”, afirmó a AIM la autora 
de la iniciativa, Emma Bargagna.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/02/proponen-
un-plan-de-salvataje-para-el-campo/
...............................................................................................................

Diputados quieren saber si el 
gobierno dispuso el descenso 
de nivel de hospitales

POLÍTICA/LEGISLATIVA

01/09/15

Legisladores de la oposición salud y, además, reclaman que se 
promueven un pedido de informe argumenten “las razones por las que se 
por el que demandan al Ejecutivo adoptó la determinación”.
que dé a conocer si se dispuso el 
descenso de nivel de hospitales a de Asimismo, el legislador quiere que el 
centro de salud en el interior de la gobierno difunda si a través del 
provincia, confirmó AIM. En el norte ministerio de Salud se resolvió que en 
de Entre Ríos hay nosocomios que algunos establecimientos hospitalarios 
evitan realizar algunas prácticas y “se hayan dejado de atender toda clase 
derivan los casos a las cabeceras de partos, derivándolos a otros 
departamentales. nosocomios de mayor complejidad, 

como en Sauce de Luna, San Jaime de 
La iniciativa, impulsada por el la Frontera y Bovril”, ya que la falta de 
presidente de la Unión Cívica Radical infraestructura y personal habrían 
(UCR), Fuad Sosa, busca exponer la hecho retroceder en esa materia más 
crítica situación del sistema sanitario de cuarenta años en del sistema 
entrerriano, mientras el Ejecutivo creó sanitario. Al respecto, quiere conocer 
una Sociedad del Estado para “ t o d o s  y  c a d a  u n o  d e  l o s  
“gestionar” la salud pública. Ante ese establecimientos hospitalarios que no 
escenario, Sosa pretende que el cuentan con el servicio de anestesistas 
gobierno devele la situación real de los o en los que no funciona con 
nosocomios, ya que ante la falta de normalidad”.
prácticas en algunas instituciones 
surgieron dudas sobre sus categorías. También, reclama información sobre 

los establecimientos en los que no se 
En ese marco, se indaga sobre cuáles y cuenta con el servicio de traumatología 
de qué lugares serían los hospitales o en los que no funciona con 
que habrían pasado a ser centros de normalidad.

Noticias destacadas de septiembre

Foto: ministerio de Salud Entre Ríos, AIM.



Massa: “Los entrerrianos 
votarán el cambio con un 
gobierno serio, no darán un 
salto al vacío”

POLÍTICA

01/09/15

El candidato a presidente por el políticos ricos y trabajadores 
frente Unidos por Una Nueva pobres”
Alternativa (UNA), Sergio Massa, El país “no puede seguir con políticos 
respaldó fuertemente en Paraná la ricos y empleados pobres”, dijo el 
fórmula que lleva como candidatos a dirigente nacional, quien pouso como 
Adrían Fuertes y Jorge Busti, y ejemplo a los empleados públicos: “no 
aseguró a AIM  que los entrerrianos debe haber políticos millonarios 
“votarán el cambio con un gobierno mientras la gente no tiene planta 
serio; no darán un salto al vacío”. (estabilidad laboral) dentro del Estado o 
Además, se distanció de Mauricio están debajo de la línea de pobreza”.
Macri y cuestionó a Daniel Scioli.

En ese marco, apuntó que desde el 
A c o m p a ñ a d o  p o r  r e f e r e n t e s  sector que representa reflejan “una 
entrerrianos de UNA, legisladores identidad que se corresponde con la 
nacionales y algunos militantes, Massa clase media trabajadora”, mientras que 
dijo en conferencia de prensa en la jefe de gobierno de Ciudad Autónoma 
capital entrerriana que el cambio seguro de Buenos Aires (Caba), Mauricio 
y confiable lo representan Fuertes y Macri, “representa un sector económico 
Busti, a quienes los respaldan buenas y de los más concentrados”, y el 
honestas gestiones, en contraposición gobernador de Buenos Aires, Daniel 
a la lista que encabeza Alfredo De Scioli, “el poder del Estado”.
Ángeli.

Pero la diferenciación con sus rivales 
“No tengo ninguna duda que pasada la también fue en términos políticos, ya 
primaria y entendiendo que lo que está que criticó la falta de independencia de 
en juego es la gobernabilidad los Scioli quien, según su juicio, “no puede 
entrerrianos votarán el cambio con un decir qué va a hacer porque tiene miedo 
gobierno serio; no darán un salto al que —la presidenta— Crist ina 
vacío, por lo que la gente elegirá la —Fernández de Kirchner—lo rete y por 
experiencia de gestión de Adrían eso manda a gobernadores a decir lo 
(Fuertes) y de Jorge (Busti)”, apuntó el que él no se anima a decir”, pero 
abogado a esta Agencia. también advirtió el vaciamiento de 

propuestas de Macri “q0uien repite 
En ese sentido, consideró que una ‘cambio, cambio, cambio’, como si fuera 
var iab le  determinante será la  vendedor de dólares pero no habla 
experiencia de gestión, que “primará en sobre cuál es el camino a seguir”.
la decisión de los entrerrianos de tener 
un buen gobierno, ya que la provincia L e e r  m á s  e n :  
necesita un gobierno honesto y un buen http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
proyecto en materia de gestión”. 9 /01 /massa - los -en t re r r i anos -

votaran-el-cambio-con-un-gobierno-
“Argentina no puede seguir con serio-no-daran-un-salto-al-vacio/

Massa: “Los entrerrianos votarán el cambio con un gobierno serio, no darán un salto al vacío”. Foto: AIM.
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POLÍTICA
LAS REDES SOCIALES, CONTAMINADAS CON EL HEDOR 
ULTRA-NACIONALISTA
Paraná, 2 de septiembre (AIM). Destilan odio, mienten y desestiman el 
valor de la democracia entendida como diversidad. Apelan a la sagrada 
tríada de principios ordenadores de la disciplina sujetada “dios, patria y 
hogar”, gimen por “volver” y lo comentan en todos sus posteos, en las 
vinculaciones con otras agrupaciones y sitios virtuales (y otros reales, 
concretos) de Chile, Uruguay, Paraguay y Brasil. Claman por el regreso 
a un pasado oscuro y aterrador reivindicando el accionar en los tiempos 
de las dictaduras. Por Valentín Ibarra, para AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/02/las-redes-
sociales-contaminadas-con-el-hedor-ultra-nacionalista/
...............................................................................................................
POLÍTICA
TRACTORES EN LA 'PUERTA' DE PARANÁ PREGONAN UNA 
INTENSA PROTESTA
Paraná, 2 de septiembre (AIM). Como prólogo de una nueva jornada 
provincial de lucha del campo, los tractores comenzaron a arribar al 
acceso a la capital provincial entrerriana, registró AIM. La acción se 
iniciará  al alba, con una concentración en el acceso norte. Reclaman un 
urgente plan de salvataje ante la agonizante situación del sector, que en 
esta década perdió rentabilidad y competitividad por las políticas de 
Estado que implementaron los gobiernos nacional y provincial.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/02/tractores-en-
la-puerta-de-parana-anuncian-una-intensa-protesta/
...............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
SANTANA: “SE PUEDE CONTRA LOS APARATOS 
BURÓCRATAS”
Paraná, 3 de septiembre (AIM). El triunfo de la lista Unidad de (Anusate) 
en Entre Ríos “demuestra que se puede contra los aparatos burócratas”, 
aseguró a AIM  el paritario por la minoría Rojo y negro y ex candidato a 
secretario general de la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos 
(Agmer), Roque Santana, quien felicitó a los afiliados al gremio por esta 
desición de recuperar el sindicato para los trabajadores e instó a la unidad 
del movimiento obrero entrerriano.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/03/santana-se-
puede-contra-los-aparatos-burocratas/ 
...............................................................................................................
PROVINCIALES
UNA LECTURA DEL APORTE DE FERMÍN CHÁVEZ AL 
'COSTUMBRISMO'
Paraná, 3 de septiembre (AIM). En el ensayo Del baúl de Fermín 
Chávez, Mercedes Defilippe Beltramino propone un recorrido distinto a 
la obra del autor entrerriano, en el que recupera las producciones sobre 
las costumbres (êthos) pensadas por el historiador, poeta y periodista de 
Nogoyá, para interpelar 'desde otro lugar' a la comunidad, como una 
cordial invitación que abre las puertas al recorrido del pensador. 
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/03/una-lectura-
del-aporte-de-fermin-chavez-al-costumbrismo/
...............................................................................................................
POLÍTICA / LEGISLATIVAS 
EL SENADO SANCIONÓ LA ADHESIÓN A LA LEY NACIONAL 
DE REGULARIZACIÓN DOMINIAL
Paraná, 3 de septiembre (AIM).- En la sesión de este martes, la Cámara 
de Senadores de Entre Ríos dio sanción definitiva al proyecto aprobado 
por los diputados, para adherir a la Ley Nacional 24.374 y sus 
modificatorias, que permiten escriturar bienes inmuebles en favor de sus 
habitantes luego de tres años de posesión pacífica. Aclararon que la 
ocupación debe obedecer a "una causa lícita; que no se trate de una 
usurpación sino que exista un un instrumento de adjudicación”, registró 
AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/03/el-senado-
sanciono-la-adhesion-a-la-ley-nacional-de-regularizacion-dominial/
...............................................................................................................
POLÍTICA
EL CAMPO CONSIDERÓ INSUFICIENTE LA OFERTA DEL 
GOBIERNO Y SOSTENDRÁ EL “TRACTORAZO”
Paraná, 3 de septiembre (AIM).- Luego de la reunión que mantuvieron 
este jueves dirigentes de las entidades del sector agropecuario y 
funcionarios del gobierno, en el marco de los reclamos que sostiene el 
campo, el director del Tercer Distrito de Federación Agraria Argentina 
(FAA), Elvio Guia,  afirmó a AIM que la oferta  que escucharon es 
“totalmente insuficiente, porque no soluciona los problemas de los 
productores. Está muy lejos de lo que habíamos pedido”. El lunes a las 
18 los recibiría el gobernador, Sergio Urribarri. Sostendrán el 
“tractorazo” hasta el lunes.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/03/el-campo-
considero-insuficiente-la-oferta-del-gobierno-y-garantizo-que-la-
lucha-continuara/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
A LA ESPERA DE RESPUESTAS, LOS TRACTORES SIGUEN 
FIRMES EN LA PUERTA DE LA CASA GRIS
Paraná, 4 de septiembre (AIM). Tras la masiva movilización que 
realizaron ayer productores entrerrianos en reclamo de un urgente plan 
de salvataje ante la agonizante situación del sector, que en esta “década 
ganada” perdió rentabilidad y competitividad por las políticas de Estado, 
los tractores  siguen en la explanada del histórico edificio a la espera que 
funcionarios del gabinete estudien mejoras a las magras propuestas 
realizadas, y para que en la reunión prevista para el próximo lunes,  el 
gobernador, Sergio Urribarri, pueda ofrecer alternativas sustanciales 
para el sector, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/04/a-la-
espera-de-respuestas-los-tractores-siguen-firmes-en-la-puerta-de-
la-casa-gris/
.............................................................................................................
POLITICA
EN DEFENSA DEL PLURALISMO
Paraná, 4 de septiembre (AIM).- “Si el poder del Estado, mediático, 
político y económico fuera utilizado genuinamente para enfrentar los 
problemas reales y comunes a todos los ciudadanos y sectores, y no a las 
personas que los expresan, los entrerrianos conviviríamos en un marco 
de pluralismo, dialogo y tolerancia que tanto necesitamos y nos 
merecemos”, afirmó a AIM el delegado por Paraná en el Distrito Entre 
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Ríos de la Sociedad Rural Argentina (SRA).
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/04/en-
defensa-del-pluralismo/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
FORMARON UNA AGRUPACIÓN  PARA ATENDER 
REFUGIADOS
Paraná, 7 de septiembre (AIM).- Vecinos de Paraná constituyeron  en el 
Día del Inmigrante la agrupación “Autoconvocados del Litoral por los 
Refugiados” y decidieron firmar un documento que resuma las razones 
del encuentro y estudiar los mecanismos para abrir las puertas de 
instituciones y familias a las víctimas. El 8 de septiembre a las 20 
realizarán una reunión abierta en Agmer Paraná (Laprida casi Buenos 
Aires), para afinar los detalles del Registro y la modalidad, se informó a 
AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/06/formaron-
una-agrupacion-para-atender-refugiados/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
TRABAJADORES DE TAXI PIDEN QUE SE LOS BLANQUEE
Paraná, 7 de septiembre (AIM).- El trabajo de taxista no es tarea 
sencilla. Largas horas de recorrida por la ciudad en la búsqueda de 
pasajeros, exposición al caos vehicular, jornadas extensas para 
recolectar el dinero suficiente que permita generar una entrada para 
sostener a la familia en un marco laboral poco prometedor: “en este 
momento estamos trabajando en negro, porque no tenemos recibo de 
sueldo, lo estamos pidiendo, pero no se nos está reconociendo”, explicó 
a AIM el delegado normalizador del Sindicato de Peones de Taxi de 
Paraná, Claudio Alberto González.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/07/aseguran-
que-los-peones-de-taxi-trabajan-en-negro/
.............................................................................................................
POLITICA
EL CAMPO FLEXIBILIZARÁ LA PROTESTA, PERO SI EL 
GOBIERNO NO CUMPLE, RECRUDECERÁ LA LUCHA
Paraná, 7 de septiembre (AIM).- Reunida tras el encuentro que 
dirigentes agropecuarios mantuvieron con funcionarios del gobierno 
provincial, la asamblea de productores que reclama un urgente plan de 
salvataje ante la agonizante situación del sector, que en esta “década 
ganada” perdió rentabilidad y competitividad por las políticas de 
Estado, decidió flexibilizar las medidas, y levantar el “tractorazo” de 
las puertas de la Casa Gris. Sin embargo aclaró que el campo seguirá 
“alerta y movilizado” y que “si el gobierno no cumple, o no avanza con 
las propuestas efectuadas, automáticamente recrudecerá la lucha”, 
registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/07/el-campo-
flexibi l izara-la-protesta-pero-si-el-gobierno-no-cumple-
recrudecera-la-lucha/
.............................................................................................................
POLÍTICA
EL SENADO DILATA LA RATIFICACIÓN DEL CONVENIO 
CON BOMBEROS VOLUNTARIOS
Paraná, 8 de septiembre (AIM). Aún no logra el consenso para ser 
tratado en el recinto el proyecto por el que se ratificará el Decreto 
263/14 del ministerio de Gobierno y Justicia, que aprobó el convenio 
marco suscripto entre el gobierno y la Federación Entrerriana de 
Asociaciones de Bomberos Voluntarios (Feabv), meses que concluya la 
gestión, confirmó AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/08/el-senado-
dilata-la-ratificacion-del-convenio-con-bomberos-voluntarios/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
IMPULSARÁN UN FORO PERMANENTE CONTRA EL 
COMERCIO ILEGAL EN ENTRE RÍOS
Paraná, 8 de septiembre (AIM).- En el marco de la jornada contra el 
comercio ilegal, organizada por la Cámara Argentina de la Mediana 
Empresa (Came), que se realizó este martes en Paraná, surgió la 
iniciativa de generar un foro permanente que integre a fuerzas de 
seguridad, entidades empresarias y poderes del Estado para combatir 
estos delitos. "El objetivo será continuar con estos debates intentando la 
búsqueda de soluciones", explicó a AIM el titular de la Federación 
Económica de Entre Ríos (Feder), Jorge López.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/08/impulsaran-un-foro-
permanente-contra-el-comercio-ilegal-en-entre-rios/
.............................................................................................................
POLÍTICA
URRIBARRI FIRMÓ UN CONTRATO MILLONARIO CON LA 
EMPRESA DEL HIJO DE JULIO DE VIDO
Paraná, 9 de septiembre (AIM).- El gobierno entrerriano contrató 
empresas de forma directa, por cifras millonarias, a las que les encargó 
la tarea de difusión en medios nacionales. En ese marco se vio 
beneficiada la consultora Nelly Entertainment, que tiene como una de 
los socios a Facundo De Vido, hijo del ministro de Planificación, Julio 
De Vido. Según el decreto firmado en el Boletín Oficial entrerriano, la 
firma se alzó con un contrato de 31 millones de pesos.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/09/sergio-
urribarri-firmo-un-contrato-millonario-con-la-empresa-del-hijo-
de-julio-de-vido/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
EL CAMPO MANTIENE SU FRENTE ALTA Y RECLAMA UNA 
OPORTUNIDAD
Paraná, 9 de septiembre (AIM).- Para el presidente de la Cooperativa 
Agrícola, Ganadera y de Servicios Públicos Aranguren Limitada 
(Coopar), Felipe Berruhet, se impone analizar por qué es necesario e 
imprescindible un “cambio de políticas”, para que el campo “deje 
definitivamente atrás la desidia de este gobierno que lo maltrató 
durante una década (perdida), privándolo de la mejor oportunidad que 
tuvo en el siglo para darle de comer a los argentinos y el mundo”, afirmó 
a AIM el dirigente.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/09/el-campo-
mantiene-su-frente-alta-y-reclama-una-oportunidad 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
CENTRO DE MEDICINA NUCLEAR: UN ESFUERZO DE 
IOSPER PARA LOS ENTRERRIANOS

Anusate se impuso en Entre Ríos 
y Muntes apeló a la unidad para 
reconstruir el gremio

POLÍTICA/GREMIAL

03/09/15

La Lista Verde Unidad de la esto fue una interna en la que se 
agrupación Anusate se impuso por discutió qué modelo sindical se elegía y 
más de 1.000 votos en las elecciones los trabajadores optaron por un 
para renovar la conducción de la proyecto que escuchará a sus bases y 
Asociación Gremial de Trabajadores llevará las banderas que reivindicarán 
del Estado (ATE) en Entre Ríos. El los derechos de los trabajadores”.
secretario general electo, Oscar 
Muntes, dijo a AIM que apostarán a En ese marco, el dirigente apuntó que 
“la unidad de los dirigentes y los el escenario es complejo, ya que el 
trabajadores para revertir esta gobierno de Sergio Urribarri “no tiene 
situación y arrancarle a la patronal lo voluntad de garantizar los derechos a 
que nos corresponde”. los trabajadores”, pero aclaró que con 

la fuerza de esta elección la nueva 
Pese a turbias maniobras como la comisión directiva planteará “los 
afiliación masiva al gremio estatal de p r o b l e m a s  u r g e n t e s  d e  l o s  
docentes ident i f icados con e l  trabajadores públicos que son: el 
oficialismo, la agrupación opositora salario y las condiciones de trabajo”. 
Anusate se impuso este miércoles en Sin embargo, aclaró que “se necesita el 
las elecciones para designar a la nueva firme compromiso de la dirigencia unida 
conducción provincial del gremio y y de los trabajadores para revertir esta 
cortó con ocho años de un oficialismo situación, para arrancarle a la patronal 
que se caracterizó más por la lo que nos corresponde”.
conciliación con el gobierno provincial 
que por la defensa de los derechos de Sartori: “vamos a cambiar ocho 
los trabajadores estatales. años de entrega y abandono de los 

trabajadores”
Muntes: “unidad para arrancarle a la Por su parte, el apoderado de lista de 
patronal lo que nos corresponde” Anusate, Víctor Sartori, consideró que 
El secretario general electo, dijo a AIM lo lo que viene es “caminar para 
que el triunfo los pone “felices porque la cambiarle la cara al sindicato del rumbo 
clase trabajadora reafirma que con la que ha tomado, de seguidismo del 
militancia se puede construir un gobierno, de abandonar a los 
proyecto que recuperará ATE para los trabajadores. Tenemos que recuperar 
trabajadores; ahora hay un solo ATE”. los derechos que los trabajadores 
En ese marco, explicó que el desafío necesitan volver a conquistar”, dijo a 
“es reconstruir el sindicato con cada AIM.
uno de los afiliados , fortalecer las 
bases y trabajar en conjunto con todos 
los sectores, fundamentalmente con http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
los docentes de la agrupación Rojo y 9/03/anusate-se-impuso-en-entre-
negro”. rios-y-muntes-apelo-a-la-unidad-

para-reconstruir-el-gremio/
Desde ahora “comenzará otra etapa 
que la deberemos hacer juntos, ya que 

Leer más en:
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Integrantes de Anusate se concentraron en la sede del gremio para festejar el triunfo.



Exigen la creación de cargos 
para la Orquesta Sinfónica

POLÍTICA

07/09/15

Un proyecto de declaración respuesta ante nuestro reclamo, el 
presentado en la Cámara de ministro (de Cultura, Pedro Báez) salió 
Diputados busca que el Cuerpo se al cruce, imputándole al director de la 
adhiera a un reclamo “que dé cuenta O r q u e s t a  ( L u i s  G o r e l i k ) ,  l a  
de la gravísima situación que responsabilidad de que la situación 
atraviesan los integrantes de la tomara estado público”.
orquesta, sin justificación plausible 
alguna y ante la angustiante certeza Contrastes y prioridades
de perder una vasta extensión del En los fundamentos del proyecto, a los 
patrimonio cultural entrerriano”, que accedió esta Agencia,  la diputada 
registró AIM. socialista desarrolla un racconto de las 

transferencias realizadas por el 
“El vaciamiento de nuestra Sinfónica Ministerio de Cultura de la Provincia, en 
provincial es uno de los peores daños materia de gastos de publicidad, entre 
que se le pudo haber hecho a la cultura los años 2012 y 2015,  suma supera los 
en Entre Ríos”, expresó la diputada 77 millones de pesos. Sobre este punto, 
socialista María Emma Bargagna hace Bargagna destacó que “se han omitido 
cuatros meses, cuando pidió al Poder los Boletines Oficiales en los que el 
Ejecutivo provincial que llamara a m in i s t ro  pub l i có  dec re tos  de  
concurso para cubrir los 26 cargos contratación directa de servicios de 
vacantes en la mencionada orquesta. publicidad, sin mencionar monto. Varios 

de los contratos más onerosos, 
Al no haberse solucionado el conflicto corresponden a empresas de dudosa 
que viene atravesando la Sinfónica, la existencia y las mayores sumas de 
legisladora solicitó a sus pares, fondos públicos estuvieron destinados 
mediante un proyecto de Declaración, a un reducido puñado de empresarios, 
adherir a un reclamo “que dé cuenta de que han contado con la preferencia del 
la gravísima situación que atraviesan funcionario”.
los integrantes de la orquesta, sin 
justificación plausible alguna y ante la La legisladora aclaró que “entre 2012 y 
angustiante certeza de perder una 2015, los fondos públicos estuvieron 
vasta extensión del patrimonio cultural disponibles para pagar los cargos que 
entrerriano”, explicó Bargagna. habían sido creados por Ley”. “La 

decisión del ministro de Cultura de no 
Consu l tada  sobre  e l  rec lamo convocar a concursos, de no reconocer 
manifestado hace meses, la abogada y disponer el pago de viáticos de los 
expresó que “las voces de reproche se músicos y de no haber adquirido 
acallaron tras la promesa de que se instrumentos necesarios para la 
aprobaría un reglamento de concursos. Sinfónica, constituye un ataque a la 
Sin embargo pasaron varios meses, la inteligencia del Pueblo de la provincia, a 
promesa no se cumplió y como única su historia y valores”.

Exigen la creación de cargos para la Orquesta Sinfónica.Foto: archivo.
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Paraná, 9 de septiembre (AIM).- El Centro de Medicina Nuclear y 
Molecular, que construyen el Instituto de Obra Social de la Provincia de 
Entre Ríos (Iosper),  la Comisión Nacional de Energía Atómica (Cnea), 
y el gobierno provincial,  en el predio ubicado en el barrio El Triangular 
de Oro Verde, será una fuerte apuesta a la eficiencia,  la inclusión, la  
investigación y la tecnología de avanzada. Se trata “de un  esfuerzo de la 
obra social para todos los entrerrianos”, afirmó a AIM el presidente de la 
entidad,  Fernando Cañete, quien agregó que “Iosper está forjando 
liderazgo en salud, y esto es un ejemplo concreto”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/09/centro-de-
medicina-nuclear-un-esfuerzo-de-iosper-para-los-entrerrianos/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
PUERTO IBICUY: TEMEN QUE SE PRETENDA EVITAR LA 
EVALUACIÓN DE ESTUDIOS DE IMPACTO AMBIENTAL
Paraná, 9 de septiembre (AIM).- La Fundación M'Biguá presentó en la 
secretaría de Ambiente de la provincia dos pedidos de información 
pública relacionados con la construcción de una terminal de 
combustibles y un emprendimiento destinado a la construcción y 
operación de barcazas. El organismo a cargo de Fernando Raffo 
respondió que no hay expedientes iniciados sobre estudios de impacto 
ambiental. “Nos genera preocupación que se pueda estar tratando de 
esquivar la intervención del área ambiental de la provincia”, alertó a 
AIM el integrante de M´Biguá, Jorge Daneri. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/09/ibicuy-
temen-que-se-pretenda-evitar-la-evaluacion-de-estudios-de-
impacto-ambiental/
.............................................................................................................
POLÍTICA
LEY DE MINISTERIOS: BARGAGNA ADVIERTE UNA 
DELEGACIÓN DE FUNCIONES LEGISLATIVAS EN EL JEFE 
DE GABINETE
Paraná, 9 de septiembre (AIM).- Este miércoles se reunió la comisión de 
Asuntos Constitucionales de la Cámara de Diputados para avanzar con 
el tratamiento de la reforma de la Ley de Ministerios impulsada por el 
Poder Ejecutivo, que crea la figura del jefe de Gabinete. La diputada 
Emma Bargagna advirtió que se delegan en el coordinador ministerial 
facultades propias de la legislatura: “podrá decidir en materia de 
presupuesto, de cargos y horas cátedra y de transferencia de partidas, lo 
cual llevaría a modificar la Ley de Presupuesto a su gusto y paladar”, dijo 
a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/09/ley-de-
ministerios-bargagna-advierte-una-delegacion-de-funciones-
legislativas-en-el-jefe-de-gabinete/
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
PRODUCTORES SE REUNIRÁN CON EL GOBIERNO PARA 
AVANZAR EN RESPUESTAS PARA EL SECTOR
Paraná, 11 de septiembre (AIM). La semana próxima, el gobernador 
Sergio Urribarri y sus funcionarios recibirá a los integrantes del Comité 
de Crisis del sector agropecuario entrerriano, confirmó a AIM el director 
del tercer distrito de Federación Agraria Argentina (FAA), Elvio Guía. 
En la audiencia se analizará cómo avanza la implementación de la línea 
de créditos para el sector con el Nuevo Banco de Entre Ríos (NBersa), se 
evaluarán las medidas impulsadas por la gestión y se dialogará sobre las 
alternativas para lechería y la citricultura entrerriana.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/11/productores-
se-reuniran-con-el-gobierno-para-avanzar-en-respuestas-para-el-
sector/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
RECLAMAN A LAS AUTORIDADES DE EDUCACIÓN QUE 
SANCIONE A SUS VIOLENTOS FUNCIONARIOS 
La vocal  docente, Susana Cogno, solicitó a las autoridades políticas del 
Consejo General de Educación (CGE) que implementen urgentes 
medidas para evitar violencia institucional por parte de funcionarios del 
gobierno, informaron a AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/11/reclaman-a-
las-autoridades-de-educacion-que-sancione-a-sus-violentos-
funcionarios/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
TRABAJO RATIFICÓ LA RECUPERACIÓN DEL SINDICATO 
DE OBRAS SANITARIAS 
Paraná, 11 de septiembre (AIM). El ministerio de Trabajo de la Nación 
confirmó el mandato por el que se proclamó a Carlos Acosta como titular 
del sindicato de Obras Sanitarias, ya que rechazó el recurso de 
reconsideración solicitado por el ex secretario general, Rubén Palacios, 
confirmó AIM. Los trabajadores que recuperaron el gremio abrieron las 
puertas de la institución, fomentan la participación, retomaron los 
servicios e investigan la malversación de fondos.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/11/trabajo-
ratifico-la-recuperacion-del-sindicato-de-obras-sanitarias/
.............................................................................................................
MUJERES RURALES PROMUEVEN QUE SE INSTALE UNA 
PLANTA DE BIOGÁS EN RAMÍREZ
Ramírez, 11 de septiembre (AIM).- Integrantes del grupo de mujeres “El 
despertar”, de General Ramírez, visitaron esta semana la planta 
municipal de biogás de Cerrito, para observar su funcionamiento y con la 
idea de que se pueda desarrollar un emprendimiento similar en la ciudad 
del departamento Diamante. “Visitamos al intendente en dos ocasiones; 
siempre con resultados negativos, pero tenemos la esperanza que con el 
próximo gobierno se pueda realizar”, dijo a AIM Ofelia Fuchs, miembro 
del grupo.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/11/mujeres-
rurales-promueven-que-se-instale-una-planta-de-biogas-en-
ramirez/
.............................................................................................................
AGDU ASEGURA QUE DOCENTES UNIVERSITARIOS 
ALCANZARÁN “UN PICO HISTÓRICO” SALARIAL
Paraná, 11 de septiembre (AIM).- La Asociación Gremial de Docentes 
Universitarios (Agdu) señaló que producto del último acuerdo firmado 
en agosto subirán un 30 por ciento los salarios del sector que, aseguran, 
“recuperaría el valor del poder adquisitivo del pico histórico de 1987″. 
Además la secretaria general del gremio, Patricia Riobó, dijo a AIM que 
con la firma del primer Convenio Colectivo de Trabajo (CCT), los 
docentes tendrán “reglas claras para el trabajo en la Universidad”.
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Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/11/agdu-
asegura-que-docentes-universitarios-alcanzaran-un-pico-historico-
salarial/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
MÁS DE 90 ASPIRANTES A AGENTES DE POLICÍA SE 
AFILIARÁN A IOSPER
Paraná, 14 de septiembre (AIM).- Noventa y un aspirantes  femeninas 
de la Escuela de Agentes de Policía “Pedro Ramón Campbell”,  de 
Villaguay, se afiliarán con su grupo familiar al Instituto de Obra Social 
de la Provincia de Entre Ríos (Iosper) y adherirán al Fondo Voluntario, 
el sistema de aportes destinado a mejorar la cobertura en determinados 
elementos y prácticas de alto costo prestacional.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/14/mas-de-
90-aspirantes-a-agentes-de-policia-se-afiliaran-a-iosper/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
DESDE LA UNIVERSIDAD PROMUEVEN EL DESARROLLO 
DE SOFTWARE LIBRE APLICADO A SISTEMAS DE SALUD
Oro Verde, 14 de septiembre (AIM).- Docentes y estudiantes de la 
Facultad de Ingeniería de la Universidad Nacional de Entre Ríos (Uner) 
impulsan proyectos para la sistematización de datos en el sistema de 
salud provincial. El docente de la cátedra de Salud Pública, Fernando 
Sasetti, argumentó a AIM que estos desarrollos generarían demanda de 
trabajo calificado formado en la universidad, mejoraría el trabajo de los 
equipos de salud, la calidad de atención de los pacientes y facilitaría la 
sistematización de datos para la elaboración de estadísticas para 
proyectar políticas de salud.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/14/desde-la-
universidad-promueven-el-desarrollo-de-software-libre-aplicado-
a-sistemas-de-salud/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
LA JUSTICIA ORDENÓ PARALIZAR LA OBRA "AMARRAS 
DEL GUALEGUAYCHÚ" 
Gualeguaychú, 15 de septiembre (AIM).- El Juez en lo Civil y 
Comercial Marcelo Arnolfi, en quien recayó la causa iniciada por un 
ciudadano gualeguaychuense, ordenó a la empresa que construye el 
barrio "Amarras" que paralice la obra momentáneamente, y que se 
publique edictos aclarando que quien desee puede adherirse a la 
demanda, o  pedir que ella no lo afecte.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/15/la-
justicia-ordeno-paralizar-la-obra-amarras-del-gualeguaychu/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA

QUIEREN SABER POR QUÉ URRIBARRI FIRMÓ UN 
CONTRATO MILLONARIO CON LA EMPRESA DEL HIJO DE 
DE VIDO

Paraná, 15 de septiembre (AIM).- Tras la contratación de empresas en 
forma directa, por cifras millonarias, a las que el gobierno les encargó la 
tarea de difusión en medios nacionales para la Cumbre de Presidentes 
del Mercosur, celebrada en Paraná en diciembre de 2014, legisladores 
radicales presentaron en la Cámara Baja de Entre Ríos un pedido de 
informes para saber qué motivó esa acción,   y qué criterio se utilizó 
para seleccionar a las empresas “Nelly Entertainment S.A.” y “La 
Aldea Comunicación S.A.”, registró AIM.

Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/15/quieren-
saber-por-que-el-gobierno-contrato-empresas-publicitarias-sin-
licitacion/
.............................................................................................................
NACIONALES
RECLAMAN QUE SE PROHÍBA LA FAENA Y VENTA DE 
CARNE DE CABALLO
Paraná, 15 de septiembre (AIM). En la plataforma Change.org juntan 
firmas para exigir al gobierno nacional que promueva una norma que 
prohíba la faena y venta de carne de caballo en Argentina, confirmó 
AIM. Actulamente se faenan casi 200 mil caballos por año sin haber 
habilitado un criadero de caballos para el consumo de carne.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/15/reclaman-
que-se-prohiba-la-faena-y-venta-de-carne-de-caballo/ 
.............................................................................................................
POLITICA
EL CAMPO VALORÓ LOS AVANCES, PERO ADVIRTIÓ QUE 
NO RESUELVEN EL PROBLEMA DE FONDO
Paraná, 15 de septiembre (AIM).- En el encuentro con el sector 
agropecuario, el gobierno informó sobre el financiamiento que el 
Nuevo Banco de Entre Ríos ofrecerá a los productores; adelantó que el 
viernes habrá otra reunión para liquidar los primeros prestamos, y 
confirmó que este miércoles avanzará con los convenios que tendrán 
una tasa subsidiada por el ministerio de Agricultura de la Nación, la 
provincia y la entidad crediticia. Dirigentes de las entidades que 
representan al campo valoraron los avances, pero advirtieron que no 
resuelven el problema de fondo. “Son créditos para que el productor 
vuelva a sembrar, pero no resuelven la falta de rentabilidad. Seguimos 
reclamando el Plan de Salvataje”, dijeron a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/15/el-campo-
valoro-los-avances-pero-advirtio-que-no-resuelven-el-problema-
de-fondo/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
P R E S U P U E S T O  PA RT I C I PAT I V O  J O V E N ,  U N A 
HERRAMIENTA PARA LA PARTICIPACIÓN 
Paraná, 15 de septiembre (AIM).- Con el objetivo de trabajar con 
estudiantes de escuelas de Paraná la ordenanza que reglamenta el 
Presupuesto Participativo Joven (PPJ),  se realizó este martes en la 
Escuela Del Centenario una jornada destinada a evaluar el nivel de 
participación de los chicos y la futura implementación de la norma, 
afirmó a AIM  el coordinador de PPJ de la municipalidad de Paraná, 
Juan Coniglio.  Se trata de una herramienta destinada a la participación 
activa de personas de entre 16 y 25 años, en proyectos de obras que 
podrían ejecutarse en distintos barrios de la ciudad. 
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/15/presupuesto-

Citizen Kane: Titulares, caligrafía 
y laberintos

POLÍTICA

07/09/15

La ópera prima de Orson Welles –a la i n t e r p r e t a c i o n e s  p o l í t i c a s ,  
luz de las críticas de Jorge Luis psicoanalíticas, metafísicas… Todavía 
Borges y Jean Paul Sartre– sigue hoy es uno de esos films que amamos u 
ofreciendo material para la reflexión odiamos incluso antes de enfrentarnos 
y la polémica. Por Juan Rizzo*, para a él, y casi siempre por las razones 
AIM. equivocadas. Afortunadamente, lo que 

la experiencia de Citizen Kane no deja 
El 1 de mayo de 1941 se estrena Citizen de enseñarnos es que cualquier obra 
Kane, de Orson Welles. William de arte es más que la suma de sus 
Randolph Hearst, dueño de más de una interpretaciones.
veintena de periódicos en todo Estados 
Unidos, principal creador de lo que se Planos y perspectivas
conoce como periodismo amarillista y Entre las personas que sí llegaron a ver 
una de las figuras públicas en las que la proyección original estaban Jorge 
se inspira el personaje central, había Luis Borges y Jean Paul Sartre. La 
prohibido publicar una sola palabra crítica de Borges se publicó en la 
acerca del film, al mismo tiempo que revista Sur el mismo año del estreno; la 
encargaba a sus periodistas la de Sartre se publicó en L’Écran 
redacción de libelos difamando a su Français en 1945. Sus respectivas 
director (y protagonista). Muchas salas reacciones son (previsiblemente) 
se rehusaron a proyectarla, por temor a diversas, aunque se suele repetir que 
las consecuencias de agraviar a tan ambas son igualmente “demoledoras”.
influyente personalidad. No era para 
menos. Las similitudes entre Kane y Más allá de la crítica del autor de El 
Hearst eran evidentes, y no sólo antes Aleph, en Buenos Aires la película no 
del estreno: varios episodios de la fue mal recibida, y en 1942 Welles 
“guerra mediática” de la que fue objeto asistió a la entrega de premios de la 
la película y su joven director parecen Academia de Cine Argentina. Citizen 
salidas del mismo guion del film. A Kane no recibió ningún galardón, pero 
pesar de las buenas críticas y nueve el joven Orson llegó a codearse Mirtha 
nominaciones al Oscar, que ganó por Legrand (estrella de Los martes, 
mejor guion original, Citizen Kane fue orquídeas, premiada por Mejor Película 
un fracaso económico (la recaudación y Mejor Guion Original).
sólo alcanzó para cubrir los costos de 
producción) y no muchas personas El rechazo sartreano resultó más 
llegaron a verla en un primer momento. relevante en el ámbito francés (sobre 
Las controversias en torno su todo en los medios intelectuales). 
realización y lanzamiento marcaron el Aunque fue también en Francia donde 
comienzo y el fin de la carrera “seria” de Citizen Kane sería posteriormente 
su director. Welles, de por entonces 26 “ resca tada ”  ( y  p rác t i camen te  
años, nunca volvería a conseguir el canonizada) por teóricos como André 
apoyo de los grandes estudios para un Bazin, de los Cahiers du Cinéma o el 
proyecto comparable. director François Truffaut, entre 

muchos otros.
En la actualidad, el programa de 
estudio de cualquier carrera de cine El todo y las partes
incluye un análisis de Citizen Kane. En su crítica Sartre afirma que el Citizen 
Considerada una de las obras más Kane “está concebido como un 
influyentes de la historia del cine y problema: primero los datos, luego el 
elegida durante muchos años como la enunciado y la solución es dada en las 
mejor película de la historia por las últimas imágenes”. 
publicaciones especializadas, se 
transformado en una de esos films 
obligatorios para cualquier persona que http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
empiece a sospechar que hay algo más 9 / 0 7 / c i t i z e n - k a n e - t i t u l a r e s -
allá del pochoclo, los superhéroes y las caligrafia-y-laberintos/
e x p l o s i o n e s  g e n e r a d a s  p o r  
computadora. Miles de artículos y 
cientos libros se han demorado en cada 
uno de sus rincones, narrativos, 
visuales o dramáticos. Y cada uno de 
esos detalles ha sido sometido a 

Leer más en:
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El magisterio resiste el 
vaciamiento de la escuela 
pública entrerriana

POLÍTICA/GREMIAL

07/09/15

Con un contundente paro y una La jornada de lucha “es para resistir al 
masiva marcha en la capital vaciamiento de la escuela pública por 
entrerriana, los docentes de la parte de este gobierno”, dijo a esta 
provincia se construyen como la Agencia el secretario general de Agmer 
punta de lanza de la clase trabajadora Paraná, Claudio Puntel, quien señaló: 
que resiste la destrucción del “la situación es visible para todos los 
sistema educativo público y se entrerrianos y los docentes no 
opone al ajuste que descarga el entregaremos la escuela pública, por 
gobierno sobre los asalariados. eso estamos en la calle y seguiremos 
Exigen a la gestión de Sergio profundizando el plan de lucha ante el 
Urribarri que recomponga el salario y cariz que tomó el conflicto, ya que el 
g e n e r e  l a s  c o n d i c i o n e s  d e  gobierno en vez de buscar soluciones 
posibilidad para que la educación mediante una recomposición salarial e 
sea realmente garantizada, registró inversión confronta y da mensajes que 
AIM. complican más el panorama”.

Los anuncios del gobierno en inversión Además, Puntel reconoció que “la 
buscan generar un imaginario que no se docencia asumió el compromiso de ser 
corresponden con el delicado estado la expresión del movimiento obrero ante 
que vive la educación pública de Entre la renuncia de otros sindicatos a 
Ríos en el que la falta de infraestructura, defender a los trabajadores”. En ese 
de inversión en invest igación, sentido, ejemplificó que cuando el juez 
materiales de estudios y los bajos penal de Menores Pablo Barbirotto 
salarios están vaciando el pilar de la intentó frenar e imponer una medida 
democracia moderna, es decir, la que buscaba cercenar el derecho a la 
educación para la emancipación de los huelga el magisterio tuvo la claridad de 
ciudadanos. comprender que si se aceptaba eso se 

renunciaba el derecho para todos los 
La fuerte adhesión -que superó el 95 por trabajadores “por lo que se resistió a 
ciento en los dos principales gremios- y esa disposición, se logró frenar y la 
la multitudinaria marcha en la que Justicia dio la razón a los docentes y 
participaron miles de trabajadores de la este abogado, quien  ahora es ternado 
e d u c a c i ó n  n u c l e a d o s  e n  l a s  para el cargo como un premio del 
Asociaciones Gremial del Magisterio de Ejecutivo a su obsecuencia, debió 
Entre Ríos (Agmer) y de Enseñanza realizar una palinodia en la que dijo que 
Técnica (Amet) se presentan como un no tenía el espíritu de cercenar el 
síntoma de la resistencia de los “obreros derecho a huelga”.
de la tiza”, quienes se movilizaron al 
compás de cánticos que advirtieron que 
a pesar de las estrategias del Estado http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
para intentar desmovilizar la docencia 9 /09 /e l -mag is te r io - res is te -e l -
“pone el cuerpo y se la banca”. vaciamiento-de-la-escuela-publica-

entrerriana/

Leer más en:

Miles de trabajadores marcharon hasta Casa de Gobierno. Foto: AIM.
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participativo-joven-una-herramienta-para-la-participacion/ 
.............................................................................................................
LOCALES
PRESENTACIÓN DEL LIBRO “DON HUMBERTO”, EN 
HOMENAJE AL EX INTENDENTE Y DEPORTISTA 
HUMBERTO VARISCO
Paraná, 16 de septiembre (AIM).- Este miércoles tendrá lugar en el 
Centro de Convenciones del Hotel Maran Suites & Towers la 
presentación del libro Don Humberto, en homenaje a Humberto Varisco, 
dos veces intendente de la ciudad de Paraná y destacado ciclista a nivel 
nacional e internacional.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/15/presentacion-del-libro-
don-humberto-en-homenaje-al-exintendente-y-deportista-
humberto-varisco/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA, LEGISLATIVA
EL SENADO APROBÓ CON FUERZA DE LEY LA ELEVACIÓN 
DEL MÍNIMO IMPONIBLE DE INGRESOS BRUTOS PARA EL 
CAMPO
Paraná, 16 de septiembre (AIM). La Cámara de Senadores dio sanción 
definitiva al proyecto por el que se aumentará en dos tramos el monto de 
facturación anual para la exención en el impuesto sobre los ingresos 
brutos establecida para la producción agropecuaria, caza, silvicultura, 
pesca y explotación de minas y canteras realizadas en la provincia. 
También, se bajan las alícuotas a las actividades relacionadas con la 
producción, desarrolladas por cooperativas, y a los servicios 
relacionados con las actividades primarias. Ahora el Ejecutivo deberá 
promulgar y publicar el texto para que entre en vigencia, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/16/el-senado-
aprobo-con-fuerza-de-ley-la-elevacion-del-minimo-de-ingresos-
brutos-para-el-campo/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
ESTAFADAS EN NOMBRE DEL GOBIERNO
Paraná, 16 de septiembre (AIM). Un grupo de familias fueron engañadas 
por dos sujetos en nombre del gobernador Sergio Urribarri y Frente para 
la Victoria, lo que obligó a las jefas de familia a encadenarse frente a 
Casa de Gobierno, para exigir al Estado que le ayude a solucionar su 
problema habitacional, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/16/estafadas-
e n - n o m b r e - d e l - g o b i e r n o /   
.............................................................................................................

POLÍTICA

INUNDADOS DEL DELTA ESPERAN QUE EL GOBIERNO NO 
SE QUEDE EN PROMESAS

Paraná, 16 de septiembre (AIM).- Representantes de la filial Delta de la 
Federación Agraria Argentina (FAA)  y de la Sociedad Rural de Islas del 
Ibicuy, que participaron de la reunión de Comité de Crisis con el 
gobierno para exponer la crítica situación que atraviesan, cuestionaron 
fuertemente “que solo hayan aparecido fondos para dragar el arroyo 
Sagastume frente al barrio náutico en Villa Paranacito y no para los 
demás puntos del departamento”, afirmó a AIM el titular de la entidad 
isleña ruralista, Armando Cadoppi, quien valoró el diálogo, pero advirtió 
que esperan “que todo no quede en promesas”.

Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/16/inundados-
del-delta-esperan-que-el-gobierno-no-se-quede-en-promesas/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
PIDEN INFORMES POR LOS GASTOS DE LA CASA DE ENTRE 
RÍOS QUE NO LLEGÓ A FUNCIONAR DOS MESES
Paraná, 16 de septiembre (AIM).- En medio del sueño presidencial, 
Sergio Urribarri inauguró -con bombos, platillos y comparsa- la Casa de 
Entre Ríos en Mendoza. Fue a principio de marzo y el objetivo explícito 
fue la promoción turística, pero al poco tiempo -caída la carrera 
presidencial del actual gobernador- la sede del gobierno provincial en la 
ciudad cuyana dejó de funcionar y haces meses permanece cerrada con 
candado, registró AIM. La diputada provincial María Emma Bargagna 
presentó un pedido de informe al respecto.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/16/piden-
informes-por-los-gastos-de-la-casa-de-entre-rios-que-no-llego-a-
funcionar-dos-meses/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
A M P A R O  C O N T R A  D A Ñ O  A M B I E N T A L  E N  
GUALEGUAYCHÚ
Gualeguaychú, 16 de septiembre (El juez de primera instancia en lo civil 
y comercial 2,  Marcelo Arnolfi, hizo lugar a un amparo ambiental 
presentado por el abogado Julio  Jesús Majul  y ordenó a la empresa 
“Altos de Unzué S.A.  suspender la construcción  de un barrio cerrado en 
humedales del río Gualeguaychú, se informó a AIM.
.............................................................................................................
POLÍTICA
P R O M U E V E N  R E F O R M A S  A L  C O L E G I O  D E  
TRABAJADORES SOCIALES PARA UNIFICAR CRITERIOS 
DE INTERVENCIÓN
Paraná, 18 de septiembre (AIM). Diputados de la provincia deberán 
analizar si aprueban el proyecto por el que se busca modificar el Colegio 
de Asistentes Sociales de Entre Ríos (Casper), para lograr una norma 
moderna y acorde a las actuales y futuras condiciones del ejercicio 
profesional de la actividad, contemplando las adecuaciones a la Ley 
federal, confirmó AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/18/promueven-
reformas-al-colegio-de-trabajadores-sociales-para-unificar-criterios-
de-intervencion/ 
.............................................................................................................P
OLÍTICA

DE CARA A OCTUBRE, ACONSEJAN PENSAR EL VOTO

Paraná, 18 de septiembre (AIM).- “La realidad muchas veces se da de 
bruces con la testarudez de algunos,  la soberbia de otros y  los 
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diagnósticos de asesores iluminados que sobrevaloran al candidato, 
pero la verdad, si el engreimiento no hubiese atacado a  la oposición, las 
perspectivas en la provincia estarían definidas”,  afirmó a AIM la 
candidata a senadora por UNA para el departamento Uruguay, Adriana 
de la Cruz de Zabal. “Elijamos los más aptos para lograr el cambio. Es 
una tarea titánica  pero con voluntad y vocación de servicio, puede ser 
una realidad”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/18/de-cara-a-
octubre-aconsejan-pensar-el-voto/
.............................................................................................................
POLÍTICA, LEGISLATIVA
UN PROYECTO DE LEY PLANTEA COMO REQUISITO EL 
AVAL LEGISLATIVO PARA CONTRATAR EL AGENTE 
FINANCIERO
Paraná, 17 de septiembre (AIM).- Este miércoles venció el contrato 
entre el Estado provincial y el Nuevo Banco de Entre Ríos (Nuevo 
Bersa) que le otorga a la entidad crediticia el rol de agente financiero. 
Aunque la legislación actual habilita a extenderlo cinco años más, el 
Ejecutivo mantuvo un fuerte hermetismo y evitó informar si el banco 
pidió la continuidad, tal como establece la ley. Una iniciativa 
presentada por la diputada María Emma Bargagna en la Cámara Baja, a 
la que tuvo acceso AIM, impone el requisito de la aprobación 
legislativa para la modificación, prórroga o celebración de un nuevo 
contrato.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/17/un-
proyecto-de-ley-impone-como-requisito-el-aval-legislativo-para-
contratar-agente-financiero/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
PADRES PEDIRÁN A URRIBARRI QUE DESTRABE EL 
CONFLICTO DOCENTE Y HARÁN UNA MOVILIZACIÓN
Paraná, 17 de septiembre (AIM).- El grupo de “Padres por el derecho a 
la educación de nuestros hijos” se reunió este jueves en Paraná y definió 
juntar firmas para un petitorio que entregarán al gobernador Sergio 
Urribarri, en el que piden que el Estado garantice el “cabal 
cumplimiento del dictado de clases en forma normal y regular”. El 15 
de octubre realizarán una movilización, confirmaron a AIM.
Leer más http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/17/padres-
pediran-a-urribarri-que-destrabe-el-conflicto-docente-y-haran-
una-movilizacion/
.............................................................................................................
POLÍTICA
ETCHEVEHERE: “PARECE QUE EN ENTRE RÍOS NO SE 
PUEDE OPINAR”
Paraná, 17 de septiembre (AIM).- El presidente de la Sociedad Rural 
Argentina (SRA), Luis Miguel Etchevehere, se mostró sorprendido por 
las críticas que recibió desde el oficialismo, luego de manifestar que 
desde las entidades que representan al campo ven como positivo que 
referentes del sector participen en la vida pública del país. “Estoy 
sorprendido, en definitiva parece que en Entre Ríos no se pudiera a 
hablar ni opinar”, afirmó a AIM el ruralista.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/17/etchevehere-parece-
que-en-entre-rios-no-se-puede-opinar/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
AVANZAN EN LOS LINEAMIENTOS CURRICULARES PARA 
LA PREVENCIÓN DE ADICCIONES
Paraná, 17 de septiembre (AIM).- Referentes de la sociedad civil, 
equipos directivos y técnicos de nación y provincia abordaron en 
Paraná nuevos lineamientos curriculares para la prevención de 
adicciones en instituciones educativas. "Estar atentos y sostener al 
estudiante por lo que es, un sujeto de aprendizaje, es el mejor modo de 
prevención", afirmó a AIM la responsable del programa educativo 
integral de Prevención de Adicciones del CGE, María Nora Romero.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/17/avanzan-
en-los-l ineamientos-curriculares-para-la-prevencion-de-
adicciones/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
RIGHELATO: “EL GOBIERNO SE OCUPÓ DE COMBATIR 
LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN EN ENTRE RÍOS”
Paraná, 19 de septiembre (AIM). Durante estos ocho años, el gobierno 
montó un aparato que atentó contra la libertad de expresión, al 
colonizar medios históricos y disciplinar, mediante aprietes, a las 
pequeñas empresas. Muy pocos son los espacios contra hegemónicos 
que mantuvieron una línea editorial independiente. Por: Renzo 
Righelato*, para AIM.
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/19/righelato-el-gobierno-
se-ocupo-de-combatir-la-libertad-de-expresion-en-entre-rios/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
JUEGOTECAS: NUEVOS ESPACIOS PARA VALORIZAR 
JUEGOS Y VÍNCULOS
Paraná, 20 de septiembre (AIM). Las juegotecas son lugares diferentes 
que poco a poco se tienen en cuenta en barrios, escuelas y municipios de 
la provincia. Algunas son privadas, pero en su mayoría son una apuesta 
de carácter público con la finalidad de igualar oportunidades en la 
infancia. Destinadas al juego, la imaginación, el arte y la promoción de 
derechos, refuerzan vínculos y construyen identidades. AIM se 
comunicó con Tamara Krumm, quien está a cargo de la juegoteca que 
comenzó a funcionar esta semana en Oro Verde para conocer la 
propuesta de estos lugares para los más chicos.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/20/juegotecas-
nuevos-espacios-para-valorizar-juegos-y-vinculos/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
DE LA MATANZA A VICTORIA
Paraná, 20 de septiembre (AIM). La Matanza fue el nombre anterior de 
Victoria. Se debía a la memoria de un trabajo militar consumado por el 
capitán Antonio de Vera Mujica, enviado desde Santa Fe ante versiones 
alarmantes de que los indios nativos, que habían vivido en la zona 
durante miles de años, preparaban un poderoso contingente contra  
criollos  y españoles.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/20/de-la-

Diputados aprobó reducir 
Ingresos Brutos al campo y 
sancionó la reforma de la Ley 
de Ministerios

POLÍTICA/LEGISLATIVA

15/09/15

La Cámara de Diputados de Entre Jakimchuk, arrancó con polémica al 
Ríos sesionó este martes con una referirse a las denuncias de las 
intensa agenda de temas. En primer entidades agropecuarias: “no hay un 
t é r m i n o ,  l o s  l e g i s l a d o r e s  horizonte tan catastrófico como nos 
sancionaron, con modificaciones, la quieren marcan y no podemos decir 
reforma a la Ley de Ministerios que que el campo está quebrado”.
crea la figura del Jefe de Gabinete en 
la órbita del Poder Ejecutivo S i n  e m b a r g o ,  a d m i t i ó  q u e ,  
provincial. También obtuvo media considerando la evolución de precios y 
sanción la elevación de la base costos en los últimos años, “todos los 
imponible y la reducción de las cultivos intensivos tendrán un margen 
alícuotas de Ingresos Brutos a la bruto negativo” y reconoció que el 
venta de productos agropecuarios y proyecto aprobado “es un plan de 
servicios relacionados. salvataje pero no una política de fondo”.

Antes del tratamiento sobre tablas, se Por su parte, la diputada del Frente 
aprobó pasar al orden del día para la Amplio Progresista, María Emma 
próxima sesión varios proyectos Bargagna, señaló que las reducciones 
venidos en revisión de Senado, entre impositivas aprobadas son “un alivio” 
ellos la capitalización de Energía de pero advirtió que “si las políticas para el 
Entre Ríos Sociedad Anónima (Enersa) campo no cambian, la situación para el 
por 165 millones de peso y el restituye año que viene va a ser muy difícil” y 
al pleno del Superior Tribunal de consideró que se debería avanzas “en 
Justicia (STJ) la competencia para camino a eliminar definitivamente el 
resolver sobre recursos de apelación y impuesto a los Ingresos Brutos sobre 
amparos. l os  p roduc to res  y  sob re  l as  

cooperativas.
Los diputados entrerrianos dieron 
media sanción, este martes, al proyecto En tanto, el socialista Lisandro Viale 
enviado por el Poder Ejecutivo acompaña pero “no es más que un 
provincial que eleva a 6 millones de parche a una situación muy compleja 
pesos para el período fiscal 2015 y a 8 que afecta particularmente a los 
millones de pesos para 2016, el monto pequeños y medianos productores”.
de facturación anual establecido como 
tope para acceder al beneficio Viale puso en discusión los datos de 
establecido en el inciso “k” del artículo cosecha récord que a menudo se 
194 del Código Fiscal, que determina la utilizan para hablar de la bonanza del 
exención del pago de Ingresos Brutos campo y diferenció la realidad de los 
para “la producción agropecuaria, productores según su escala y modo de 
caza, silvicultura, pesca y explotación producción: “ahora que se dio vuelta la 
de minas y canteras, realizadas en la taba del precio internacional, los pooles 
Provincia, siempre que la facturación de siembra han desertado y los que 
anual no supere el monto que a tal quedaron son los pequeños y 
efecto establezca la Ley Impositiva”. medianos productores, que siguen con 

la tozudez de seguir perteneciendo a la 
Además, se aprobó la reducción de las ruralidad”.
alícuotas del mismo impuesto para las 
cooperativas. El proyecto impulsado Por último, advirtió que “si no se aborda 
por el oficialismo contó con el el tema con profundidad esto va a ser 
acompañamiento de los legisladores otra flor de un día”.
de la oposición que, sin embargo, 
advirtieron que se trata de un “alivio” o 
un “parche” coyuntural e insistieron en http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
la necesidad de políticas que den una 9/16/diputados-aprobo-reducir-
solución de fondo al problema de la i ng resos -bru tos -a l - campo-y -
rentabilidad de los pequeños y sanciono-la-reforma-de-la-ley-de-
medianos productores. ministerios/

El debate
El diputado del bloque oficialista Luis 

Leer más en:
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Caramagna cuestionó duramente al 
gobierno en la jornada de Industria 
y Comercio Exterior

POLÍTICA

18/09/15

El presidente de la Unión Industrial gobiernos provincial y nacional que “la 
de Entre Ríos (Uier), Antonio persistencia en estas cuestiones no 
Caramagna, criticó duramente al resueltas llevaría a situaciones 
g o b i e r n o  a n t e  l a  f a l t a  d e  complejas y hoy se pueden ver las 
competitividad, la inflación, el consecuencias”, ya que argumentó que 
creciente gasto fiscal, la fuerte carga l a  c o m p l e j i d a d  e c o n ó m i c a  e  
imposi t iva  y  la  insegur idad incertidumbre que se instalaron 
normativa, en la apertura de la II “afectaron a toda la matriz productiva, 
jornada de la Industria y el Comercio con el lógico impacto negativo sobre el 
Exterior, registró AIM. El empresario desarrollo, la inversión, el crecimiento y 
moderó su diagnóstico al valorar la el empleo”.
“buena voluntad” del gobierno 
provincial y se mostró optimista ante Ante ese escenario, realizó una 
el panorama electoral. especial mención a las economías 

regionales, “verdadero sistema arterial 
Sin la presencia del gobernador  Sergio productivo argentino, generador de 
Urribarri, Caramagna brindó un duro miles y miles de puestos de trabajo, 
discurso en el principal encuentro anual donde muchos sectores vienen 
de la industria y el comercio entrerriano, sufriendo severos deterioros que –en 
que congregó en Paraná a empresarios muchos casos- llevaron a numerosos 
de toda la cartografía provincial, para productores y empresas a ser 
analizar la situación del sector. inviables”.

El  dir igente consideró existen La difícil situación no está alejada de la 
“numerosas situaciones que afectan de coyuntura global, que afecta a 
manera importante a la actividad economía argentina, reconoció el 
industrial”, que son “la alta y sostenida industrial, pero remarcó que “también 
inflación, elevado y persistente gasto es cierto que cuando el mundo lo hacía 
fiscal, inseguridad normativa, altísima posible no se implementó una 
carga impositiva (que incluye los planificación de desarrollo integral y 
impuestos distorsivos y excluye un sólido, así como tampoco una 
legítimo ajuste por inflación) , necesaria, clara, equilibrada y estable 
prolongada y significativa pérdida de integración con el mundo”.
competitividad con la consecuente 
reducción de los mercados de 
e x p o r t a c i ó n  e  i n s a t i s f a c t o r i o  http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
financiamiento acorde al necesario 9 / 1 8 / c a r a m a g n a - c u e s t i o n o -
aliento a la inversión”, apuntó esta duramente-a l -gobierno-en- la -
Agencia. jornada-de-industria-y-comercio-

exterior/
En ese sentido, subrayó que desde la 
organización habían advertido a los 

Leer más en:
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matanz-a-victoria/
P

OLÍTICA, LEGISLATIVA
LEGISLADORES QUIEREN QUE EL EJECUTIVO INFORME 
SI DIO CONTINUIDAD DEL CONVENIO DE AGENTE 
FINANCIERO
Diputados de la oposición quieren conocer —ante el vencimiento de los 
plazos contractuales— cuál fue la actitud del gobierno provincial 
respecto a la prórroga o continuidad del convenio de Agente Financiero 
con el Nuevo Banco de Entre Ríos (Nbersa). Este año la entidad 
financiera cobraría más de 200 millones, indicaron a AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/20/legisladores-
quieren-que-el-ejecutivo-informe-si-dio-continuidad-del-convenio-
de-agente-financiero/
.............................................................................................................
POLITICA
CAUTELA DEL CAMPO TRAS LA REUNIÓN POR EL 
FINANCIAMIENTO A PRODUCTORES
Paraná, 21 de septiembre (AIM).- Tras el encuentro que se realizó este 
lunes para analizar el financiamiento que el Nuevo Banco de Entre Ríos 
ofrecerá a productores agropecuarios, el coordinador técnico del tercer 
Distrito de Federación Agraria Argentina (FAA), Alfredo Bel, reconoció 
a AIM que existen “algunas alertas, y aunque sabemos que hay voluntad 
política para resolverlas, veremos cómo seguimos”. Además, anunció 
que está disponible un crédito de 40 millones de pesos para tamberos y 
adelantó que este martes se realizará en Villa Paranacito una reunión 
para analizar las inundaciones en el Delta entrerriano. 
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/21/cautela-
del-campo-tras-la-reunion-por-el-financiamiento-a-productores/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
SE CUMPLEN CUATRO AÑOS DE UNA GRAN ESTAFA 
FERROVIARIA
Basavilbaso, 21 de septiembre (AIM).- El 23 de septiembre de 2011 
hacía su viaje inaugural el ya olvidado “Tren de los pueblos libres”, que 
unía Argentina con Uruguay. Ocho meses después, dejó de funcionar 
definitivamente. “No tengo ninguna duda que el objetivo era sacar de la 
vía al Gran Capitán, un servicio social que tenía la particularidad de que 
no cobraba subsidios”, afirmó a AIM el periodista de Basavilbaso 
especializado en temas ferroviarios, Silvio Gorge.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/21/se-
cumplen-cuatro-anos-de-una-gran-estafa-ferroviaria/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
REVELAN NUEVOS DATOS SOBRE VENTA ILEGAL EN 
CIUDADES ENTRERRIANAS
Paraná, 21 de septiembre (AIM).- La Confederación Argentina de la 
Mediana Empresa (Came), presentó este lunes un informe detallado de 
su relevamiento sobre el ejercicio ilegal del comercio. Además de figurar 
Concordia entre las 15 ciudades con más puestos de venta ilegal, 
también se señala la existencia de “comercios camuflados, sin controles 
ni habilitaciones” en Paraná, Crespo y La Paz. “La venta ilegal no son 
solo los manteros o las saladas y saladitas, tiene que ver con todo lo que 
no tiene forma de demostrar su procedencia”, dijo a AIM el secretario de 
Relaciones públicas e institucionales de la entidad, Fabián Castillo.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/22/revelan-
nuevos-datos-sobre-venta-ilegal-en-ciudades-entrerrianas/
.............................................................................................................
LOCALES
UNAS 10.000 PERSONAS RECIBIERON LA PRIMAVERA EN 
LA COSTANERA DE PARANÁ
Paraná, 21 de septiembre (AIM).- Aunque el operativo policial estaba 
preparado para una concurrencia mayor, alrededor de 10.000 personas 
festejaron el Día de la Primavera en la costanera de la capital entrerriana. 
Hubo un despliegue de 450 policías para el operativo y “no hubo ningún 
tipo de incidente”, dijo a AIM el jefe departamental de policía de Paraná, 
Mario Leiva. El cierre del festejo estuvo a cargo de Kapanga.
.............................................................................................................
PROVINCIALES
EXPERTOS EN EDUCACIÓN DEL IIPE OBSERVAN 
PROGRAMAS ESCOLARES ENTRERRIANOS
Paraná, 21 de septiembre (AIM). Sociólogos, economistas y 
especialistas en políticas educativas  del Instituto Internacional de 
Planeamiento de la Educación (IIPE) de la Organización de las Naciones 
Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) analizan la 
formación e implementación de las escuelas Nina, polos de reingreso en 
colegios secundarios y modalidad semipresencial de adultos, para 
aportar una mirada interdisciplinaria, en el marco del XVIII curso sobre 
la Formulación y Planificación de Políticas Educativas, registró AIM.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/21/expertos-en-
educacion-del-iipe-observan-programas-escolares-entrerrianos/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
FEDER QUIERE CONOCER LAS PROPUESTAS DE LOS 
CANDIDATOS A GOBERNADOR
Paraná, 21 de septiembre (AIM).La Federación Económica de Entre 
Ríos (Feder) convocó a los candidatos para cargos provinciales a 
explicar las plataformas de gobierno para estimular la producción 
industrial y agropecuaria y el comercio, pero solamente asistió un 
representante de Cambiemos. “La idea es escuchar las propuestas y 
entregar un documento donde desde la organización da a conocer las 
necesidades”, informó a AIM Mariela Gallinger, vocal de la entidad.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/21/279683/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
¿QUÉ FUE DEL MERCOSUR?
Gualeguaychú, 21 de septiembre (AIM).- Por Julio Majul (*). Especial 
para AIM.  El 26 de marzo de 1991 se constituía el Mercado Común del 
Sur, alentado por los entonces presidentes Raúl Alfonsín (Argentina), 
José Sarney de Araujo Costa (Brasil) y Julio Sanguinetti (Uruguay), 
países a los que adhirió también Paraguay.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/21/que-fue-del-
mercosur/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
CAME DEJA DUDAS SOBRE EL ORIGEN DE LAS CIFRAS DE 

.............................................................................................................

Caramagna cuestionó duramente al gobierno en la jornada de Industria y Comercio Exterior. Foto: AIM.
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COMERCIO ILEGAL EN CONCORDIA 
Concordia, 22 de septiembre (AIM).- Los últimos relevamientos de la 
Confederación Argentina de la Mediana Empresa (Came), ubican a 
Concordia entre los primeros 15 lugares del escalafón de venta ilegal, 
con 980 puestos. El Municipio polemizó con esas cifras y asegura tener 
registrados menos de 300 puesteros y que sólo 22 no están en regla. La 
Came afirma que toma los números de las entidades locales, pero el 
Centro Comercial de Concordia, la Unión de Entidades Pyme (Ueper) y 
la Federación Económica de Entre Ríos (Feder), asociadas a Came, 
afirmaron a AIM que no hicieron el relevamiento. Más allá de que la 
gravedad de la problemática trasciende la diferencia de números -que 
no minimiza el problema-, la poca claridad sobre el origen de las cifras 
deja un manto de dudas sobre la seriedad del informe.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/22/came-no-
puede-explicar-claridad-el-origen-de-las-cifr as-de-comercio-ilegal-
en-concordia/
.............................................................................................................
UNIVERSITARIAS
UADER: LA FACULTAD DE GESTIÓN LANZÓ UN 
PROGRAMA DE BICI-BECAS PARA ESTUDIANTES 
Paraná, 22 de septiembre (AIM).- Desde el 4 de octubre comenzará a 
implementarse, en la facultad de Gestión de la Universidad Autónoma 
de Entre Ríos (Uader), el programa “Movete en bici”, que consiste en la 
entrega de bicicletas a estudiantes con requisitos y condiciones 
similares a los establecidos para el acceso a becas. “La propuesta está 
orientada a la incorporación de hábitos de vida saludables en nuestros 
estudiantes”, explicó a AIM el secretario de Bienestar de la casa de 
estudios, Juan Pablo Martínez.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/22/uader-la-
facultad-de-gestion-lanzo-un-programa-de-bicibecas-para-
estudiantes/
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
LOS SINDICATOS ELABORAN SU PROPIO ÍNDICE DE 
INFLACIÓN
Paraná, 22 de septiembre  (AIM). Trabajadores nucleados en sindicatos 
se capacitaron con profesionales del Instituto Nacional de Estadística y 
Censos (Indec) y comenzaron a elaborar un muestreo provincial que 
permitirá manejar números confiables sobre el costo de vida y la 
inflación en cada localidad entrerriana, informaron a AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/22/279773/
.............................................................................................................
POLÍTICA
UN MILLAR DE ADHESIONES EN EL AMPARO CONTRA 
“AMARRAS”
Paraná, 22 de septiembre (AIM).- Más de mil ciudadanos de 
Gualeguaychú se adhirieron al pedido de amparo presentado ante  el 
juzgado Civil dos de Gualeguaychú, para solicitar que la empresa 
constructora del barrio náutico “Amarras” no continúe su accionar, 
confirmó a AIM el abogado Julio Majul.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/22/un-millar-
de-adhesiones-en-el-amparo-contra-amarras/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
EL OFICIO DEL JOYERO, HACEDOR DE  COSAS BELLAS
Paraná, 22 de septiembre (AIM).- Cuando hablamos de joyas, el común 
de las personas relaciona la palabra con dinero, opulencia y metales 
preciosos. Otros, recordamos ese objeto heredado de enorme valor 
sentimental que nos dejaron nuestros padres o abuelos. En un mundo 
donde cada vez más productos fabricados en serie, de acuerdo a la moda 
que cambia cada temporada, queda un reducto donde florece el arte y la 
paciencia. Los joyeros, fabricantes de piezas únicas, todavía trabajan 
en algunos comercios tradicionales de Paraná. AIM conversó sobre el 
oficio con Pablo Salazar, un trabajador del “oficio precioso”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/22/el-oficio-
del-joyero-hacedor-de-cosas-bellas/
.............................................................................................................
POLITICA
FUERTES CRÍTICAS AL BORRADOR QUE AUTORIZA MÁS 
FALTAS EN SECUNDARIAS
Paraná, 23 de septiembre (AIM).- En un duro documento al que accedió 
AIM, la vocal Gremial en el Consejo General de Educación (CGE) 
Susana María Cogno, criticó el anteproyecto que impulsa la dirección 
de Enseñanza Secundaria, que busca flexibilizar el régimen de 
inasistencias. La iniciativa propone extender el número de faltas a 36 
como mínimo, con un máximo de 54 y establece la posibilidad de los 
alumnos de asistir a clase por materias.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/23/fuertes-
criticas-al-borrador-que-autoriza-mas-faltas-en-secundarias/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA / LEGISLATIVAS
LEY DE HUMEDALES: OTRO PROYECTO EN RIESGO DE 
MORIR EN DIPUTADOS 
Paraná, 23 de septiembre (AIM).- La iniciativa que establece 
presupuestos mínimos para la protección, conservación y uso de los 
humedales se aprobó hace casi dos años en el Senado nacional, pero 
hasta hoy no se trató en Diputados. Organizaciones ambientales exigen 
su aprobación antes de noviembre, cuando, podría perder Estado 
parlamentario, y aseguran que podría ayudar a evitar inundaciones 
como las que se produjeron en agosto. El senador por Entre Ríos, Pedro 
Guastavino, uno de los firmantes del proyecto, descartó una decisión 
del Ejecutivo de que no se apruebe y afirmó a AIM: “hay muchos 
proyectos que tienen media sanción del Senado, Diputados no las trata 
y nosotros no podemos hacer mucho al respecto”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/23/ley-de-
humedales-otro-proyecto-en-riesgo-de-morir-en-diputados/
.............................................................................................................
POLÍTICA / GREMIALES
CON PRESENCIA ENTRERRIANA, ATE HIZO PARO 
CONTRA LA PRECARIZACIÓN LABORAL EN EL ESTADO 
NACIONAL 
Buenos Aires, 23 de septiembre (AIM).- Empleados de organismos 
nacionales nucleados en la Asociación de Trabajadores del Estado 
(ATE), realizaron un paro nacional este miércoles exigiendo pases a 
planta y recategorizaciones. “Centralmente se planteó la necesidad de 
erradicar la precarización laboral de 70 mil empleados estatales y la 
principal demanda fueron los pases a planta permanente”, afirmó a 

Preocupa a diputados 
nacionales la contaminación 
del río Gualeguay

POLÍTICA/LEGISLATIVA

20/09/15

Ingresó en el Parlamento de la También se demanda un balance de la 
República un pedido de informes por implementación del Convenio Marco 
el que se reclama al Ejecutivo del Plan de Monitoreo Ambiental del río 
Nacional que dé a conocer los Gualeguay (Pmarg), firmado el 11 de 
resultados de las tomas de muestras febrero de 2011 entre la secretaría de 
en el río Gualeguay, realizadas en el Ambiente Sustentable de la provincia 
marco del Plan de Monitoreo (SAS), los municipios de Villaguay, 
Ambiental de la cuenca, informaron Gualeguay, Federal y Rosario del Tala y 
a AIM. Advierten sobre 30 años de el Instituto Nacional de Tecnología 
contaminación por parte de Industrial (Inti). Al respecto, quieren 
frigoríficos, feedlots, curtiembres e conocer precisiones sobre “cuáles y 
industrias químicas. cuántas fueron las transferencias de 

fondos del Tesoro nacional, que se 
Los legisladores de la oposición que efectuaron desde 2011 a la actualidad 
impulsaron la iniciativa solicitan a los con destino al Plan de Monitoreo 
organismos nacionales que “den Ambiental del río”.
cuenta de las conclusiones obtenidas 
por las sondas multiparamétricas de las El pedido de informes promovido por el 
mediciones realizadas in situ sobre la diputado Alberto Asseff, busca que el 
calidad del agua en los municipios que gobierno de a conocer, también, si se 
conforman la cuenca: Tala, Federal, adoptaron pautas para la producción 
Villaguay, Gualeguay, Basavilbaso y limpia, que involucre a todas las 
Urdinarrain, del 2012 a 2015”. En ese industrias que hayan contaminado o se 
sent ido,  quieren saber s i  los sospeche que contaminen al río 
parámetros relevados de los valores de Gualeguay y a las napas que él 
oxígeno “resulta posible caracterizar la confluyen”. En ese sentido se reclama 
cuenca del río, como aceptable para la un detalle de los planes a los que se 
vida acuática”, confirmó esta Agencia. s o m e t e r á  a  l a s  e m p r e s a s  

contaminantes del río, obras a realizar, 
En ese marco, se piden precisiones plazos y cumplimiento, construcción o 
sobre “cuáles son los problemas modificación (para adaptar a las 
ecológicos detectados en el río y qué condiciones actuales de trabajo) 
acciones se implementaron para obligatoria de plantas de tratamiento de 
remediar  e l  pas ivo ambienta l  efluentes de cada una de las industrias 
provocado desde hace 30 años por entrerrianas contaminantes del río 
frigoríficos, feedlots, curtiembres e Gualeguay, entre otros aspectos.
industrias químicas de Entre Ríos”.

Noticias destacadas de septiembre



Se estudió la dinámica 
poblacional de grandes 
peces migratorios del río 
Uruguay

PROVINCIALES

25/09/15

La Comisión Administradora del río 
Uruguay (Caru) investigó la dinámica 
poblacional de grandes peces 
migratorios del curso de agua medio 
e inferior, con énfasis en el surubí 
p s e u d o p l a t y s t o m a ,  t a m b i é n  
denominado Proyecto surubí. El 
o b j e t i v o  f u e  c o n o c e r  e l  
comportamiento y la conducta 
migra tor ia  l a  espec ie ,  para  
determinar la dinámica poblacional 
en el río Uruguay.

El experimento de marcación y 
liberación de ejemplares de las 
especies de surubí se realizó en la zona 

estableció la veda permanente de de veda de Puerto Yeruá (RA) y zonas 
pesca de surubí pintado, bajo cualquier aledañas. El estudio se efectuó entre 
modalidad, en el tramo del río Uruguay junio y agosto de 2015.
comprendido por la zona delimitada al 
norte por una línea recta desde el km El inicio de la campaña estaba previsto 
318.6 hasta el km 314.1 (cercanías a para el 2014 pero dadas las adversas 
Puerto Yerúa), hasta tanto la Comisión condiciones hidrométricas del período 
disponga modificar o anular la presente invernal anterior debió ser postergada. 
resolución, por haber mejorado las La actividad estuvo sujeta a un 
actuales condiciones críticas.protocolo de extracción y devolución de 

las piezas cobradas. Para su 
Participaron de la actividad de implementación se recurrió a la 
marcación los asesores del organismo: participación de pescadores deportivos, 
Carlos Fuentes, Alejandro Dománico, guías de pesca de la zona y pescadores 
Leandro Balboni, Sabina Llamazares e artesanales. La campaña se llevó a 
Ismael Lozano; por la dirección de cabo entre el río Daymán y Corralito 
Pesca Continental (RA), Rosanna Foti, (ROU) y arroyo Arrebatacapas y 
Mónica Spinetti y Julio Chocca; por la Embarcadero Ferrari (RA). Durante la 
dirección Nacional de Recursos experiencia se capturaron un total de 
Acuáticos (ROU), Antonio Velazco; y 123 individuos. Todos los ejemplares 
por la dirección General de Recursos fueron  marcados  con  marcas  
Naturales de Entre Ríos (RA) Guillermo hidrostáticas, dardo y elastómeros. El 
Murillo.rango de longitudes totales estuvo 

comprend ido  en t re  73  y  170  
centímetros y un peso total que osciló 
entre los cuatro y los 55 kilos. Los 
resultados de la campaña constituyen 
una información importante para 
considerar futuras actividades de 
marcación de surubíes en la zona 
explorada.

Es necesario recordar que en la primera 
década del siglo XXI en ciertas áreas 
del río Uruguay se produjeron 
concentraciones excepcionales de 
ejemplares de gran tamaño de surubí 
p i n t a d o  ( p s e u d o p l a t y s t o m a  
c o r r u s c a n s ) ,  c o n s i d e r a d o s  
part icu larmente val iosos como 
reproductores, dando lugar a una pesca 
excesiva, de difícil control y favorecida 
por la alta vulnerabilidad de los peces 
en dicha situación, por lo que se 
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Colocación de dardo. Foto: Prensa Caru.
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AIM el delegado gremial de la secretaría de Agricultura Familiar en 
Entre Ríos, Pablo Benetti.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/23/con-
presencia-entrerriana-ate-hizo-paro-contra-la-precarizacion-laboral-
en-el-estado-nacional/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
P R O D U C T O R E S  E N T R E R R I A N O S  V I S I TA R O N  
COOPERATIVAS DE BRASIL 
General Ramírez, 23 de septiembre (AIM).- Un grupo de 40 productores 
de la cooperativa La Agrícola Ganadera, de General Ramírez, realizó un 
viaje técnico al municipío brasileño de Não-Me-Toque. El integrante de 
la entidad, Alcides Folmer explicó a AIM que el objetivo fue “ver la 
forma en que trabajan ellos, son muy meticulosos. Son cuidadosos con el 
joven, tratan de que el hijo del productor no se vaya del campo”, destacó 
y resaltó la asistencia financiera que reciben las cooperativas en Brasil.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/23/productores-
entrerrianos-visitaron-cooperativas-de-brasil/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
ADVIERTEN QUE EL DELTA ESTÁ EN ESTADO “TERMINAL”
Villa Paranacito, 23 de septiembre (AIM).-  Tras la reunión que se 
realizó en Villa Paranacito para tratar la problemática de las 
inundaciones entre funcionarios del gobierno provincial y productores 
de la zona, el presidente de la Sociedad Rural de Islas, Armando 
Cadoppi, afirmó a AIM que “fue positivo que la provincia haya 
respondido con un encuentro en el departamento a solo una semana de 
que los representantes de Srii y FAA plantearan que la situación de 
inundación en el Delta se vive hace ya más de un año”, pero consideró 
“preocupante” que no hayan asistido funcionarios de primera línea, 
“como el ministro de la Producción, Roberto  Shunk o el propio 
gobernador, Sergio Urribarri. Una lástima, porque el Delta está en estado 
terminal”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/23/advierten-
que-el-delta-esta-en-estado-terminal/ 
 .............................................................................................................
POLÍTICA
FUERTES: “ES CLAVE PROMOCIONAR EL DESARROLLO 
AGROINDUSTRIAL”
Paraná, 23 de septiembre (AIM).- El candidato a gobernador de Entre 
Ríos por el Frente UNA, Adrián Fuertes, afirmó a AIM que si accede a la 
gobernación, implementará políticas adecuadas para favorecer el 
desarrollo agroindustrial, y prometió  “un Estado de carácter razonable, 
que cumpla con sus funciones legales, y que a la vez, sea confiable para 
que lleguen inversiones, ya que si eso no se hace, no habrá actividad 
productiva que sea rentable. Es clave promocionar a la agroindustria, 
ayudarla a que crezca cada vez más y no ponerle la pata encima,  como 
pasa hoy”.  
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/23/fuertes-es-
clave-promocionar-el-desarrollo-agroindustrial/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
DESDE GUALEGUAYCHÚ ADVIERTEN QUE “LOS RÍOS NO 
SON HIDROVÍAS” 
Gualeguaychú, 24 de septiembre (AIM).- A 18 años de la sanción de la 
Ley Anti-Represas en Entre Ríos, otras políticas y otras tendencias y 
demandas industriales y comerciales amenazan a los ríos que circundan 
la provincia. “Los ríos no son hidrovías; además de uno poder navegar, 
son los proveen de agua a la gente, entonces hay que cuidarlos como 
tales”, dijo a AIM el asambleísta de Gualeguaychú, Oscar Bargas.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/24/desde-
gualeguaychu-advierten-que-los-rios-no-son-hidrovias/
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
DOCENTES TÉCNICOS APROBARON CONTINUAR LAS 
MEDIDAS DE FUERZA
Paraná, 24 de septiembre (AIM). Los trabajadores de la educación 
nucleados en la Asociación del Magisterio de Enseñanza Técnica 
(Amet) definieron insistir con el pedido de una convocatoria por parte 
del gobierno para discutir una nueva recomposición salarial y realizar 
medidas de fuerza, sin no hay respuesta, confirmó a AIM el secretario 
adjunto del gremio, Andrés Besel. 
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/24/docent es-
tecnicos-aprobaron-continuar-las-medidas-de-fuerza/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
E L G O B I E R N O  G E N E R Ó  3 0 . 0 0 0  S O L U C I O N E S  
HABITACIONALES EN ENTRE RÍOS
Paraná, 24 de septiembre (AIM). El gobierno entrerriano, junto Nación, 
logró 30.000 soluciones habitacionales, informó a AIM el presidente del 
Instituto Autárquico de Planeamiento y Vivienda (Iapv), Oscar Marelli.  
La construcción de las casas “dan respuesta a las necesidades de la gente 
y son un beneficio indirecto para la sociedad, porque las obras generan 
un círculo virtuoso en la economía”, afirmó el ministro de Gobierno, 
Adán Bahl.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/24/se-
superaron-las-30-000-soluciones-habitacionales-en-entre-rios/ 
.............................................................................................................P
OLÍTICAS

CRISTINA FERNÁNDEZ Y URRIBARRI INAUGURARON EL 
NUEVO EDIFICIO DE TRABAJO SOCIAL 

Paraná, 25 de septiembre (AIM).- En simultáneo, a través de una 
videoconferencia, la presidente Cristina Fernández y el gobernador 
Sergio Urribarri, inauguraron el nuevo edificio de la facultad de Trabajo 
Social en Paraná. El mandatario provincial expresó que “esta facultad 
está cumpliendo un sueño porque desde que comenzó a dictar sus clases 
lo hacía en el subsuelo de otra facultad (por Ciencias Económicas)”, 
registró AIM.

Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/25/cristina-
fernandez-y-urribarri-inauguraron-el-nuevo-edificio-de-trabajo-
social/
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POLÍTICA
PREGUNTAN SI A TODOS LOS MUNICIPIOS LES DEBEN 
SEIS MESES DE COPARTICIPACIÓN
Paraná, 25 de septiembre (AIM).- Un pedido de informes presentado en 
la Cámara de Diputados busca conocer por qué el poder Ejecutivo 
retrasó la transferencia de los Fondos de Garantía de Coparticipación a 
los municipios,  que deberían recibirlos diariamente, según disponen la 
Constitución Provincial y las leyes vigentes, registró AIM.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/25/preguntan-si-a-todos-
los-municipios-les-deben-seis-meses-de-coparticipacion/ 
............................................................................................................. 
PROVINCIALES
SE ESTUDIÓ LA DINÁMICA POBLACIONAL DE GRANDES 
PECES MIGRATORIOS DEL RÍO URUGUAY 
Paraná, 25 de septiembre (AIM). La Comisión Administradora del río 
Uruguay (Caru) investigó la dinámica poblacional de grandes peces 
migratorios del curso de agua medio e inferior, con énfasis en el surubí 
pseudoplatystoma, también denominado Proyecto surubí. El objetivo 
fue conocer el comportamiento y la conducta migratoria la especie, 
para determinar  la dinámica poblacional en el río Uruguay. 
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/25/se-estudio-
la-dinamica-poblacional-de-grandes-peces-migratorios-del-rio-
uruguay/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
LIBERTAD DE LOS RÍOS/ MARCHA, JUEGOS Y TOMA DE 
CONCIENCIA 
Paraná, 26 de septiembre (AIM).- Este viernes se realizó la cuarta 
edición de la Jornada “Por la libertad de los ríos” con una actividad que 
comenzó por la mañana, con cine- debate y se extendió hacia la tarde 
con la presencia de estudiantes y profesores de diferentes escuelas 
entrerrianas que marcharon desde la plaza Alvear hasta la costanera de 
Paraná. “Es una iniciativa que busca la conservación de nuestros 
recursos naturales y la toma de conciencia que solo puede venir desde la 
educación”, informó a AIM la profesora María José López Ortíz,  una 
de las organizadoras de la iniciativa. 

Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/26/libertad-
de-los-rios-marcha-juegos-y-toma-de-conciencia/

............................................................................................................
POLÍTICA
SE EXHIBIERON LOS MODELOS DE BOLETAS PARA LAS 
ELECCIONES DE OCTUBRE Y EL PS BUSCA EVITAR QUE 
CAMBIEMOS PEGUE CON STOLBIZER
Paraná, 28 de septiembre (AIM). Los apoderados de todas las 
agrupaciones políticas que competirán en Entre Ríos para las categorías 
de distrito, provinciales y municipales participaron de la reunión que se 
realizó este lunes en la secretaría Electoral Nacional en Paraná, donde 
se expusieron los modelos de boletas para que el organismo los 
oficialice para las elecciones del 25 de octubre. El Partido Socialista 
(PS) se opuso a que Cambiemos peque con Margarita Stolbizer, 
confirmó AIM.
.............................................................................................................
POLÍTICA
MACRI PROMETIÓ FEDERALISMO PERO SIGUE 
MANEJANDO EL PRO ENTRERRIANO DESDE BUENOS 
AIRES 
Paraná, 30 de septiembre (AIM).- El candidato a presidente de 
Cambiemos, Mauricio Macri, estuvo en Paraná junto al radical Ernesto 
Sanz para hacer campaña con los postulantes a la gobernación de Entre 
Ríos, Alfredo De Ángeli, y a la intendencia de Paraná, Sergio Varisco. 
Aunque prometió federalismo, cerca suyo se encontraba el interventor 
del PRO entrerriano, Rogelio Frigerio, y no dejó indicios de la 
normalización del partido amarillo en la provincia, que sigue siendo 
manejado desde Buenos Aires.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/30/macri-
prometio-federalismo-pero-sigue-manejando-el-pro-entrerriano-
desde-buenos-aires/
.............................................................................................................
PROVINCIALES/ CULTURA
CALLE DEL DESENGAÑO: GOYA Y DALÍ EN PARANÁ
Paraná, 30 de septiembre (AIM). La muestra de 'Goya-Dalí: Un 
encuentro surrealista' expone con ordenada prolijidad —lejos del 
espíritu de su autor—los 'caprichos' de un católico franquista. La 
colorida 'intervención pop' plantea un liviano divertimento 
posmoderno que apunta a desactivar la crítica social de [ese ilustre hijo 
de su tiempo que fue Francisco] de Goya [y Lucientes].Por Juan 
Rizzo*, para AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/30/calle-del-
desengano-goya-y-dali-en-parana/
.............................................................................................................
POLÍTICA
EL EJECUTIVO PUBLICÓ EL DECRETO POR EL QUE CREÓ 
LA EMPRESA DE SALUD
Paraná, 30 de septiembre (AIM). El poder Ejecutivo hizo pública la 
creación de Salud Entre Ríos, Sociedad del Estado, empresa que 
tercerizará la prestación del nuevo hospital de Paraná, para “para 
optimizar y concretar con la mayor eficiencia posible la 
administración”. La provincia absorberá la capitalización de 
50.000.000 de pesos, confirmó AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/09/30/el-
ejecutivo-publico-el-decreto-por-el-que-creo-la-empresa-de-salud/ 
.............................................................................................................

Calle del Desengaño: Goya y 
Dalí en Paraná

PROVINCIALES/CULTURA

30/09/15

La muestra de ‘Goya-Dalí: Un vitalicia para su hijo Javier. Así, en 1803 
encuentro surrealista’ expone con llegaba a manos de la Real Calcografía 
ordenada prolijidad —lejos del la primera de las cuatro series de 
espíritu de su autor—los ‘caprichos’ aguafuertes de los que se ha dicho que 
de un católico franquista. La colorida inauguran la modernidad en el arte. Hoy 
‘intervención pop’ plantea un liviano seexhiben en el Museo del Prado.
divertimento posmoderno que 
apunta a desactivar la crítica social U n o  d e  l o s  c o m e n t a r i o s  
de ese ilustre hijo de su tiempo que contemporáneos (el de la Biblioteca 
fue Francisco de Goya y Lucientes. Nacional) sobre la famosa estampa 43 
Por Juan Rizzo*, para AIM. dice lo siguiente: “Portada para esta 

obra: cuando los hombres no oyen el 
Estampas ilustradas grito de la razón, todo se vuelve 
En febrero de 1799 el Diario de Madrid visiones.”
informaba que cualquiera que quisiera 
acercarse a la perfumería del No. 1 de “Goya es siempre un gran artista y a 
la Calle del Desengaño y pagar sus menudo un artista aterrador”, dice la 
“320 reales de vellón” podía convertirse repetida de Baudelaire. Como si fuera 
en orgulloso poseedor de las ochenta necesario aclararlo… En el universo de 
“estampas de asuntos caprichosos, los Caprichos conviven borrachos, 
inventadas y grabadas al aguafuerte celestinas, brujas, putas, frailes, 
por D. Francisco de Goya”. La oferta, lo estudiantes y profesores que ofician de 
que hoy se conoce simplemente como víctimas y victimarios (alternativos o 
los Caprichos, no duró demasiado recíprocos). Temores y furores 
(catorce días es la hipótesis más cotidianos, públicos o inconfesables, 
aceptada). El temor (y una probable encarnan en un bestiario fantástico y 
denuncia) a la Santa Inquisición preciso que combina la alegoría 
convenció a su autor de retirarlas de la medieval, la picaresca del siglo de oro y 
venta. El clima estaba cambiando guiños a la crónica costumbrista. Con 
después de la Revolución Francesa, casi dos siglos de adelanto, Goya es 
ese flamante fantasma que comenzaba también pionero del arte “conceptual”. 
a desvelar a las cortes y los púlpitos de Sin que las imágenes pierdan nada de 
toda Europa. Sin el apoyo de sus su fuerza intrínseca, los epígrafes que 
amigos ilustrados, el pintor de cámara las acompañan nos comprometen en 
de Carlos IV ya no podía darse el lujo de una lectura no lineal, y son tan parte de 
hacer públicas esas fantasías gráficas la obra como los títulos de los ready-
que todavía hoy nos incomodan como made de Marcel Duchamp.
el eco de un sueño repetido.

L e e r  m á s  e n :  
Cuatro años después, las 240 http://www.aimdigital.com.ar/2015/0
estampas disponibles y las ochenta 9/30/calle-del-desengano-goya-y-
planchas originales terminarían siendo dali-en-parana/
propiedad de la corona española. En lo 
que  se r ía  un  dob le  ac to  de  
responsabilidad paterna, Goya las 
cedería al rey a cambio de una pensión 

Muestra ‘Goya-Dalí: Un encuentro surrealista’.
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POLÍTICA
RABOLINI DESEÓ QUE SCIOLI GANE EN PRIMERA 
VUELTA Y ASEGURÓ QUE LOS NÚMEROS LOS 
ACOMPAÑAN
Paraná, 1 de octubre (AIM). Karina Rabolini, esposa del candidato a 
presidente de la República por el Frente Para la Victoria (FPV), Daniel 
Socioli, agradeció a los ciudadanos que votaron al justicialismo en las 
Primarias, Abiertas, Simultáneas y Obligatorias (Paso) y dijo a AIM 
que los números que manejan “acompañan bien” a la propuesta política 
que encabeza el gobernador de Buenos Aires, por lo que deseó que el 
delfín de Cristina Kirchner se imponga en primera vuelta, el 23 de 
octubre.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/01/rabolini-
deseo-que-scioli-gane-en-primera-vuelta-y-aseguro-que-los-
numeros-los-acompanan/
...............................................................................................................
LOCALES
L A  I N S E G U R I D A D  T A M B I É N  P R E O C U P A  A  
COLECTIVEROS PESE A NO MANEJAR EFECTIVO 
Paraná, 1 de octubre (AIM).- El asesinato del remisero Julio López 
puso claramente en evidencia las situaciones de riesgo que afrontan los 
trabajadores del sector, que en la mayoría de los casos llevan la 
recaudación del día a bordo. El secretario adjunto de la Unión 
Transviarios Automotor (UTA), Francisco Rodríguez, dijo a AIM que a 
pesar del uso de tarjetas desde hace más de 15 años, el peligro no 
desaparece: “seguimos con ese miedo de que, por un celular o porque 
piensan que llevamos dinero encima, estamos arriesgándonos a que una 
persona que no está en sus cabales nos pegue un tiro también”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/01/la-
inseguridad-tambien-preocupa-a-colectiveros-pese-a-no-manejar-
efectivo/
...............................................................................................................
PARANÁ: ASEGURAN QUE HACE MÁS DE 20 AÑOS NO HAY 
CASOS DE RABIA CANINA 
Paraná, 2 de octubre (AIM).- El 28 de septiembre se conmemoró el Día 
mundial de lucha contra la rabia, en homenaje al científico francés 
Louis Pasteur, descubridor del antídoto para esa enfermedad. Desde la 
dirección de Zoonosis de la Municipalidad de Paraná, periódicamente, 
realizan operativos de vacunación y, según manifestó a AIM el titular 
del organismo, Matías Torres, “el último caso registrado data de 1994″.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/01/parana-
aseguran-que-hace-mas-de-20-anos-no-hay-casos-de-rabia-canina/
...............................................................................................................
POLÍTICA
LA PROVINCIA AMPLIÓ POR DECRETO EL PRESUPUESTO 
2015 EN CASI 85 MILLONES DE PESOS 
Paraná, 2 de octubre (AIM).- Mediante comunicaciones oficiales a la 
Cámara de Diputados, el gobierno provincial dejó sentado que, 
mediante dos decretos del ministerio de Planeamiento (3.183 y 3.185) y 
uno del ministerio de Economía (3.287), amplió en un total de 84,8 
millones el presupuesto general de la administración pública provincial 
del ejercicio 2015.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/02/la-
provincia-amplio-por-decreto-el-presupuesto-2015-en-casi-85-
millones-de-pesos/
...............................................................................................................
POLÍTICA
DIPUTADOS PROVINCIALES: UN ANÁLISIS DE LA 
ASISTENCIA
Paraná, 2 de octubre (AIM).- Desde que en 2011 se renovaron las 
bancas de la Cámara de Diputados de Entre Ríos, se han llevado 
adelante 94 sesiones. A continuación, un análisis de AIM sobre la 
asistencia de los legisladores al recinto.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/02/diputados-
provinciales-un-analisis-de-la-asistencia/
............................................................................................................... 
PROVINCIALES
LA FEMER NO LLEGA A UN ACUERDO SWISS MEDICAL Y 
CORTA LAS PRESTACIONES
Paraná, 2 de octubre (AIM). El secretario de la Federación Médica de 
Entre Ríos (Femer), Fernando Vázquez Vuelta, informó que continúa 
sin prestarse servicios a los afiliados a Swiss Medical ya que no se ha 
logrado arribar a ningún acuerdo. Es la única prepaga de Categoría A 
que no acerca posiciones. Asimismo, las otras dos que se habían cortado 
por no aceptar el pedido de readecuación de aranceles, Medicus y 
Galeno, ya acordaron con la entidad esta semana, informaron a AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/02/femer-no-
llega-a-un-acuerdo-swiss-medical-y-corta-las-prestaciones/ 
...............................................................................................................
LOCALES
FERIA DE CACTUS Y SUCULENTAS A BENEFICIO DE LOS 
CUATRO PATAS
Paraná, 5 de octubre (AIM).- El 10 de octubre a partir de las 10, se 
realizará una feria de cactus y suculentas a beneficio de Theo, un perrito 
rescatado en muy mal estado, que hoy se recupera, registró AIM. 
Huellitas Paraná, una vez más trabaja para cuidar y buscar un buen 
lugar para que los cuatro patas tengan una familia que los cuide y 
quiera.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/05/281494/
...............................................................................................................
PROVINCIALES
VECINOS DE GUALEGUAYCHÚ VOLVIERON A MARCHAR 
CONTRA EL COUNTRY QUE INUNDARÁ PARTE DE LA 
CIUDAD
Paraná, 5 de octubre (AIM). Una multitudinaria movilización se realizó 
para repudiar la instalación del barrio ilegal Amarras del 
Gualeguaychú, que generará inundaciones, destruirá el ecosistema y 
profundizará la desigualdad. Además, exigieron al gobierno que encare 
todas las acciones -legales y técnicas- para dar a la población la 
tranquilidad de que éste tipo de emprendimientos cumplan con la 
legislación vigente, informaron a AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/05/vecinos-de-
gualeguaychu-volvieron-a-marchar-contra-el-country-que-
inundara-parte-de-la-ciudad/

El Senado aprobó la reforma a 
Ministerios y frenó la regulación 
de agroquímicos

POLÍTICA/LEGISLATIVA

01/10/15

La Cámara de Senadores sancionó actividades del Ejecutivo resulta 
con fuerza de Ley el proyecto por el “imprescindible dotarlo de mayor 
que se creó la Jefatura de Gabinete, capacidad operativa de modo de 
a tres meses de que concluya la responder a las actuales exigencias del 
gestión. Además, volvió a comisión Estado democrático de derecho y de la 
la iniciativa que busca establecer sociedad”.
una nueva regulación sobre el uso 
de agroquímicos en la provincia. Marco jurídico para el uso de 
Activistas protestaron al cierre de la productos químicos y biológicos
sesión, registró AIM. Sin la presencia del autor del proyecto, 

Eduardo Melchiori, los senadores 
En la décimo tercera sesión ordinaria oficialistas remitieron a las comisiones 
de la Cámara Alta que se realizó este de Legislación General y Producción la 
jueves, la Legislatura dio el visto bueno iniciativa que impulsa un marco jurídico 
a la reforma a la Ley de Ministerios, que para el uso de productos químicos y 
ahora deberá ser promulgada y biológicos empleados en la producción. 
publicada por el Ejecutivo para que La decisión respondió  a que “la idea es 
entre en vigencia, a meses de concluir convocar  a  todas  las  par tes  
la gestión de Sergio Urribarri. invo lucradas,  t ra tando de no 

menoscabar algunas las buenas 
La modificación le da un marco p r á c t i c a s  d e  l a  p r o d u c c i ó n  
normativo a una nueva superestructura agropecuaria y el plan agroalimentario 
para la Jefatura de Gabinete, por la que y estratégico de Argentina”, dijo Cresto, 
la provincia pasa de tener diez a once quien aclaró que “se tendrá en cuenta 
ministerios. todas las opiniones pero siempre 

conscientes de la responsabilidad de la 
Nuevamente, la defensa la realizó el necesidad de la regulación del uso de 
presidente del bloque oficialista, agroquímicos, su aplicación y la 
Enrique Cresto, quien evitó hacer creación de los registros que le 
alusiones a las denuncias de la permitirá al gobierno provincial 
oposición en cuanto al exceso de recaudar fondos del mismo sector para 
atribuciones que se le dará al Jefe de poder ejercer el poder de policía, 
Gabinete. porque de nada servirá tener normas 

que no se puedan aplicar”.
“El proyecto ya fue aprobado por el 
Senado, lo único que hay es que se 
introdujeron algunas modificaciones en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/1
Diputados”, dijo el seandor este jueves, 0/01/el-senado-aprobo-la-reforma-a-
quien había argumentado el 1 de abril ministerios-y-freno-la-regulacion-
que ante e constante incremento y de-agroquimicos/
complejidad de las funciones, tareas y 

Leer más en:

Noticias destacadas de octubre

Activistas protestaron al cierre de la sesión, registró AIM.



Los créditos a pequeños 
productores traban las 
negociaciones entre el 
gobierno y el campo

POLÍTICA

01/10/15

Los ministros del  Ejecut ivo Ante el pedido, “se entró en un impasse 
solicitaron a los dirigentes de las de 48 horas, donde el banco evaluará, a 
entidades que representan al sector través de una garantía con el Estado 
agropecuario entrerriano un plazo de provincial, sumar el segmento de 
48 horas para destrabar los créditos alrededor 180 productores, que son los 
para los pequeños productores que más comprometidos”, precisó el 
no entraron en las líneas de presidente de la Federación de 
financiamiento que ofreció el Nuevo Asociaciones Rurales de Entre Ríos 
Banco de Entre Ríos (Nbersa). En un (Farer), Jorge Chemes.
escenario complejo, se podrían 
retomar las protestas, indicaron a El ruralista remarcó que el Comité de 
AIM. Crisis lucha “para que la generalidad de 

los productores pueda acceder a los 
En la audiencia que se realizó este créditos”, pero resaltó que “la urgencia 
jueves entre los ministros de Economía, está enfocada en los pequeños 
Hacienda y Finanzas, Diego Valiero; de productores, para que los más 
la Producción, Roberto Schunk; y el c o m p r o m e t i d o s  p u e d a n  t e n e r  
Jefe de Gabinete, Hugo Ballay, con financiamiento, porque son quienes 
representantes del Comité de Crisis de tienen mayor inconveniente en cuanto a 
la Producción Agropecuaria, los la garantía”.
referentes del campo plantearon que 
“entre el banco y el gobierno deben “Si no se atiende rápidamente a estos 
darle la solución a los pequeños pequeños productores corren el riesgo 
productores que quedaron fuera de las de desaparecer o quedar fuera del 
líneas de crédito, quienes representan sistema productivo”, alertó Chemes, 
el primer eslabón de la producción, que quien rememoró que la su situación es 
pasan  en  una  s i tuac ión  más  muy delicada por las políticas que 
complicada”, indicó a esta Agencia el implementó el gobierno que hicieron 
director por el Tercer Distrito de poco competitiva la actividad.
Federación Agraria Argentina (FAA), 
Elvio Guia. Se analizaran los pasos a seguir

En este contexto, se reunirá el Consejo 
En ese sentido, el referente aclaró que de Delegados regional de FAA este 
si bien “se avanzó en las negociaciones viernes en Villaguay con cooperativas, 
en cuanto a los productores que filiales y centros juveniles “para analizar 
calificarán por su ‘propio cuero’ y dónde se está parado y qué acciones se 
quienes por las cooperativas”, no se podrían tomar de acá para adelante”, 
logró  una solución para la totalidad del apuntó Guia, quien aclaró que 
sector, por lo que reclamaron “un “cualquier resolución que se tome será 
compromiso con el segmento que hoy en conjunto”.
no está contenido n i  por  las 
cooperativas ni por el NBersa, es decir, “Hay muchos productores que 
la idea es que el ‘plan de salvataje’ necesitan respuestas, por lo que hay 
llegue a los pequeños productores que que analizar cuáles son las alternativas 
no pueden acceder a los créditos  que y los pasos a seguir a partir de la 
están en una situación financiera o respuesta por sí o no del gobierno en 
económica complicada y no pueden cuanto al financiamiento de este tercer 
tener las garantías ni avales que pide la escalón de productores”.
entidad ”.

Guia señaló que hay cosas que la 
Legislatura entrerriana “puede sacar 
rápidamente pero como la Ley de 
Entidades Financieras pide el aval de 
Economía de la Nación y ésta no avala 
estos sistema de garantías es necesario 
y urgente que el gobierno busque otras 
alternativas como el respaldo del 
Instituto del Seguro o la Coparticipación 
Federal”.
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Noticias destacadas de octubre

POLITICA
C O N  F U E RT E  I M P R O N TA F E D E R A L I S TA ,  U N  
ENTRERRIANO DISPUTARÁ LA PRESIDENCIA DE CRA
Paraná, 5 de octubre (AIM).- Con una fuerte impronta de federalismo, 
el entrerriano oriundo de Gilbert (departamento Gualeguaychú) Martín 
Rapetti disputará en noviembre la presidencia de Confederaciones 
Rurales Argentinas (CRA).  Propone “potenciar a la entidad más 
federal de la Argentina”,  y apuesta fuerte al federalismo. “El 
federalismo no se ve en los diputados nacionales oriundos de Entre 
Ríos, quienes a pesar del discurso y por 'obediencia debida' levantan la 
mano para convalidar el proyecto nacional y popular,  y se olvidan del 
sujeto productivo entrerriano”. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/05/con-
fuerte-impronta-federalista-un-entrerriano-disputara-la-
presidencia-de-cra/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA
D'AGOSTINO: “CON EL PRESUPUESTO NACIONAL 
IMPULSADO POR EL OFICIALISMO NO SE VA A PODER 
GOBERNAR” 
Paraná, 6 de octubre (AIM).- El diputado nacional por Entre Ríos de la 
Unión Cívica Radical (UCR), Jorge D' Agostino, anticipó el voto de su 
bloque contra el proyecto de Prespuesto 2016 enviado por el Ejecutivo 
nacional a la legislatura. Al referirse a las estimaciones de crecimiento e 
inflación y las partidas presupuestarias, dijo a AIM que, con esas 
previsiones económicas, “no se va a poder gobernar la Argentina 
porque es un presupuesto de ficción, completamente anómalo, 
discrecional y con números que alteran completamente la realidad que 
vive el argentino común cuando va al supermercado”.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/06/dagostino-con-el-
presupuesto-nacional-impulsado-por-el-oficialismo-no-se-va-a-
poder-gobernar/
...............................................................................................................
POLÍTICA
UNA MASIVA MARCHA DOCENTE DEMOSTRÓ AL 
GOBIERNO QUE EL CONFLICTO ESTÁ EN EBULLICIÓN 
Los trabajadores de la educación pública del distrito capital, nucleados 
en la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer) Paraná, 
se movilizaron hasta Casa de Gobierno, donde se realizó una 
multitudinaria asamblea, para exigir al Ejecutivo provincial que 
inyecte recursos al sistema educativo, para recomponer salarios y 
mejorar las condiciones de infraestructura y laborales ante el 
vaciamiento solapado y sistemático que se llevó adelante en estas 
gestiones, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/06/una-
masiva-marcha-docente-demostro-al-gobierno-que-el-conflicto-
esta-en-ebullicion/ 
 ..............................................................................................................
PROVINCIALES
PREVENCIÓN: SIGUEN LOS CONTROLES DE MOTOS
Paraná, 6 de octubre (AIM).- La Policía de Entre Ríos continúa con los 
controles a motocicletas, en cumplimiento de la normativa que habilita 
a la fuerza a llevar adelante esta tarea. A pesar que los operativos no han 
disminuido, en la capital provincial comenzaron a verse otra vez menos 
cascos en los motociclistas, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/06/una-
masiva-marcha-docente-demostro-al-gobierno-que-el-conflicto-
esta-en-ebullicion/
...............................................................................................................
PROVINCIALES
DENUNCIAN AL DIRECTOR DE VIALIDAD POR DESVÍO DE 
DINEROS PÚBLICOS
Paran´, 8 de octubre (AIM).- Diputados provinciales denunciaron 
penalmente al director de Vialidad Provincial, Jorge Rodríguez, por 
supuesto desvío de fondos públicos para sostener una escuela de 
gestión privada, y por haber realizado irregularmente una campaña de 
solidaridad en Chaco, registró AIM. 
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/07/denuncian-al-director-
de-vialidad-por-desvio-de-dineros-publicos/ 
...............................................................................................................
LOCALES
AUTORIZAN A REGULARIZAR DEUDAS CAIDAS DE 
MORATORIAS
Paraná, 8 de octubre (AIM).- El Departamento Ejecutivo (DEM) 
autorizó mediante el decreto 2190, la regularización de obligaciones 
derivadas de infracciones a leyes, ordenanzas, decretos reglamentarios, 
resoluciones o cualquier otra disposición cuyo juzgamiento depende de 
la Justicia de Faltas de la municipalidad de Paraná, incluyendo intereses 
y los derechos de grúas y estadía, en planes de pago de hasta 24 cuotas 
mensuales y consecutivas, con una tasa de interés de financiación.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/08/autorizan-
a-regularizar-deudas-caidas-de-moratorias/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
SE RETOMÓ LA PARITARIA DOCENTE Y EL GOBIERNO 
DILATA LA PROPUESTA SALARIAL 
Paraná, 8 de octubre (AIM).Los principales sindicatos que representan 
a los trabajadores de la educación en escuelas públicas se reunieron en 
el ministerio de Trabajo de la provincia con autoridades del Consejo 
General de Educación (CGE) para retomar la paritaria salarial, registró 
AIM. Sin resoluciones concretas, se acordó comenzar a discutir la 
devolución de los días descontados por paro, hacer remunerativo el 
Fondo Nacional de Incentivo Docente (Fonid) y una recomposición 
salarial para activos y jubilados. El próximo encuentro será el próximo 
martes.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/08/se-retomo-
la-paritaria-docente-y-el-gobierno-dilata-la-propuesta-salarial/ 
...............................................................................................................
PROVINCIALES
DELTA ENTRERRIANO: ENOJO DE LOS ISLEÑOS TRAS EL 
ANUNCIO DEL GOBIERNO
Paraná, 8 de octubre (AIM).- Tras el anuncio de presentación del 
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proyecto para la elaboración del Plan de Gestión Integrada para el 
Desarrollo Productivo Sostenible del Delta Entrerriano, el presidente 
de la Sociedad Rural de Islas, Armando Cadoppi, afirmó a AIM que “al 
Delta y a los entrerrianos, el gobierno de Urribarri nos sigue faltando 
el respeto, nos miente y no ha respondido a la carta que le entregamos 
hace ya casi un mes, los representantes de las entidades Srii y FAA 
Delta”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/08/delta-
entrerriano-enojo-de-los-islenos-tras-el-anuncio-del-gobierno/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
AMBIENTALISTAS PIDEN INFORMES A LA CARU POR EL 
DERRAME DE 100.000 LITROS DE GASOIL AL RÍO 
URUGUAY 
Paraná, 8 de octubre (AIM).La Asamblea Ciudadana Ambiental 
Concepción del Uruguay  reclamó a la Comisión Administradora del 
Río Uruguay (Caru) que explique el impacto ambiental del derrame de 
100.000 litros de gasoil al río de parte de Administración Nacional de 
Combustibles, Alcohol y Pórtland (Ancap) el 02 de octubre, 
informaron a AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/08/piden-
informes-a-la-caru-por-el-derrame-de-100-000-litros-de-gasoil-al-
rio-uruguay/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
GILPER: “EL GRAN DESAFÍO DEL FIT ES SEGUIR 
CRECIENDO PARA ENFRENTAR EL AJUSTE”
Paraná, 9 de octubre (AIM). El Frente de Izquierda y de los 
Trabajadores (FIT) apuesta a “consolidar sus organizaciones de base 
en todas las provincias para enfrentar la profundización del ajuste que 
se viene”, dijo a AIM Noelia Gipler, precandidata entrerriana nacional 
al Parlasur del Partido de los Trabajadores Socialistas (PTS).  
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/09/gilper-el-
gran-desafio-del-fit-es-seguir-creciendo-para-enfrentar-el-ajuste/
.............................................................................................................
POLÍTICA
TAIANA APOYÓ LA CANDIDATURA DE OSUNA Y 
PRONOSTICÓ UN TRIUNFO DE SCIOLI EN PRIMERA 
VUELTA
Paraná, 9 de octubre (AIM).- El legislador porteño y ex canciller, 
Jorge Taiana, estuvo este viernes en la capital provincial donde 
acompañó a la intendenta de Paraná, Blanca Osuna, en actividades de 
campaña y le brindó apoyo a su aspiración de ser reelecta, registró 
AIM. "Estamos confiados en el triunfo del Frente para la Victoria 
(FPV) a nivel nacional, provincial y municipal también. Confiamos 
que a nivel nacional vamos a ganar en primera vuelta, los números 
están muy cerca de eso", aseguró en una conferencia de prensa.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/09/taiana-
apoyo-la-candidatura-de-osuna-y-pronostico-un-triunfo-de-scioli-
en-primera-vuelta/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
POR ERRORES PROPIOS, REDENGAS CASTIGA A 
USUARIOS CON RECARGOS EN LA FACTURACIÓN
Paraná, 9 dee octubre (AIM).- Las sobreestimaciones de consumo 
realizadas por Redengas en 2014 dieron lugar a numerosos reclamos y, 
producto de esa situación, la empresa debió realizar compensaciones 
en el período posterior, generando valores de consumo negativos o 
muy bajos. Al ser superados en el mismo período de este año, dieron 
lugar a multas en perjuicio de los consumidores, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/09/por-
errores-propios-redengas-castiga-a-usuarios-con-recargos-en-la-
facturacion/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
EL  MONTE DE LOS OMBÚES SUFRIÓ EL MISMO 
DESTINO QUE LOS CHARRÚAS
Victoria, 10 de octubre (AIM).- En el cerro de la Matanza se ha 
construido un vía crucis circular en el lugar donde fueron masacrados 
unos 250 charrúas, que no eran cristianos,  en el siglo XVIII. Una 
visita permitió a AIM verificar que se ha perdido el monte de los 
ombúes,  lindante con el cerro.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/10/el-
monte-de-los-ombues-sufrio-el-mismo-destino-que-los-charruas/ 
.............................................................................................................
POLITICA
EL CAMPO APURA AL GOBIERNO Y NO DESCARTA 
VOLVER A LA LUCHA
Paraná, 11 de octubre (AIM).- La inacción del gobierno para destrabar 
los créditos para los pequeños productores que no entraron en las 
líneas de financiamiento que ofreció el Nuevo Banco de Entre Ríos 
(Nbersa) complica aún más la situación del sector, confirmó a AIM el 
director por el Tercer Distrito de Federación Agraria (FAA), Elvio 
Guia, quien no descartó que en el encuentro que mantendrá el martes 
el Comité de Crisis se analice “volver a la lucha. No hay respuesta, y 
los plazos se acaban”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/11/el-campo-
apura-al-gobierno-y-no-descarta-volver-a-la-lucha/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
CONTRAFESTEJO: LO QUE OCULTÓ LA “CONQUISTA”
Paraná, 12 de octubre (AIM).- Como el látigo en las espaldas de los 
esclavizados, los tamborileros blandieron sus manos con furia sobre 
los parches de cuero, y trajeron a la memoria la antigüedad, cuando los 
afroamericanos vivían en el “barrio de los negros”, y expresaban 
alegrías y tristezas golpeando sus tambores. El Contrafestejo recordó 
a los paranaenses que el 12 de octubre de 1492 no fue un 'encuentro' de 
culturas, sino un hecho de provocación y destrucción.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/11/contrafestejo-lo-que-
oculto-la-conquista/ 
.............................................................................................................

Denuncian al gobierno 
entrerriano por espionaje 
a militantes sociales

POLÍTICA

02/10/15

Docentes de Villaguay fueron que protestaban  para exigir una 
investigados mientras ejercían el urgente recomposición salarial y 
legítimo derecho de manifestarse mejores condiciones de trabajo se 
frente a la Departamental de vieron sorprendidos por la presencia de 
E s c u e l a s ,  p a r a  r e p u d i a r  e l  un automóvil con tres personas, 
vaciamiento del sistema educativo quienes durante varios minutos 
provincial, demandar una urgente sacaron fotos y filmaron la asamblea, al 
recomposición salarial y mejores mejor estilo de los años setenta.
condiciones laborales, denunciaron 
a AIM desde la Asociación Gremial “En la constitución de la asamblea en 
del Magisterio de Entre Ríos calle 9 de Julio, casi Rivadavia, 
(Agmer). La secretaria de Jubilados mientras muchos de nuestros 
de la Comisión Directiva Central compañeros pegaban carteles en 
(CDC) del principal sindicato del alusión a la protesta y los cánticos se 
sector por la agrupación Rojo y hacían sentir un vehículo marca 
negro, Alejandra Gervasoni, acusó al Volkswagen Senda con dominio 
gobierno provincial “de perseguir a colocado TPY 978 sacó fotos de forma 
los trabajadores en vez de buscar sospechosa y, en un momento, filmó la 
soluciones”. manifestación”, indicó un docente de 

Villaguay.
Durante las marchas a Casa de 
Gobierno la policía, de civil, suele “Cuando una compañera se acercó a 
mezclarse con los trabajadores, pero sacar una fotografía del vehículo esta 
esta vez los efectivos quedaron en una fue advertida con un ‘cruce de cuello 
clara evidencia al ser detectados y con el dedo’”, indicó, por lo que instó a 
registrados por los docentes. El todos los trabajadores a “repudiar estas 
espionaje se suma a la creciente actitudes de espionaje que alude a 
violencia de los funcionarios, entre las épocas pasadas de nuestro país, que  
que se destacó la del coordinador de ayudan en nada e l  p roceder  
Liquidaciones y Recursos Humanos del democrático que posee quienes 
Consejo General de Educación (CGE), gobiernan la provincia”.
Nestor Griffoni, quien agredió  a la 
vocal  docente, Susana Cogno. El kirchnerismo y la inteligencia 

contra el movimiento obrero
“El gobierno está nervioso y en vez de Cabe recordar que el kirchnerismo 
apelar al diálogo y la razón apuestan a sostiene el Proyecto X,  unidad 
la criminalización de la protesta social, especial de Gendarmería Nacional 
a la persecución y a las intimidaciones Argentina que contaría con una base de 
para intentar desarticular los conflictos, datos creada en el 2002 y actualizada 
pero sus aprietes no asustan a los en el año 2006, obtenida mediante 
trabajadores quienes están dispuestos intel igencia y espionaje sobre 
a sostener las banderas de la dignidad”, militantes y organizaciones sociales.
dijo Gervasoni a esta Agencia.

Los gendarmes tomaban numerosos 
En ese marco, la agrupación Rojo y datos y después preparaban un 
negro se solidarizó con los maestros y reporte. Uno de estos reportes fue 
profesores de Villaguay e instó a al utilizado en su juicio. Organizaciones 
movimiento obrero de toda la provincia sociales y sindicales denunciaron ante 
a resistir en la lucha para evitar la el juez Norberto Oyarbide que estas 
destrucción de la escuela pública. tareas de inteligencia violan la Ley de 

Inteligencia Nacional.
Filmados y fotografiados
Qué pasó. Este jueves los profesores 
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Exitosa jornada del Ipcva en 
el norte entrerriano

PRODUCCIÓN

02/10/15

El mal tiempo no impidió que el “Malincha” Sardá, agradeció al Ipcva 
Instituto de Promoción de la Carne por haberlos elegido para realizar la 
Vacuna Argentina (Ipcva) realizara actividad. Tras repasar la historia de la 
este viernes una exitosa jornada con empresa agropecuaria, que se remonta 
un temario adaptado a la región del a 1871, rememoró que al hacerse cargo 
norte entrerriano,  que contó con la la tercera generación  de la familia, 
participación de más de 300 decidió sumar la agricultura a la 
productores y disertaciones de ganadería.
técnicos del Inta, del organismo y 
asesores privados, registró AIM. La Luego, el titular del Ipcva, Gonzalo 
actividad, que estaba prevista en el Álvarez Maldonado agradeció a los 
Establecimiento “La Colorada”, a 11 propietarios de “La Colorada” por la 
kilómetros de la rotonda de Los participación, ya que “no es fácil abrir las 
Conquistadores (departamento tranqueras de la intimidad; la familia 
Federación), debió trasladarse a Sardá-Esteves tiene la grandeza de 
Feliciano. most ra rnos  sus  ac ie r tos ,  sus  

desaciertos y propiciar un futuro mejor 
La fuerte tormenta que azotó la zona p a r a  l a  g a n a d e r í a  e n  e l  
desde la noche del jueves al viernes a la establecimiento”.
mañana, “aguó” la actividad en el 
Establecimiento “La Colorada”, donde También repasó la constitución del 
estaba previsto efectuar “paradas” o organismo, y recordó la participación 
salidas a campo en las que se podrían del ente en diversas exposiciones 
apreciar las tecnologías implementadas realizadas en Rusia, Alemania, Francia 
p o r  l o s  r e s p o n s a b l e s  d e l  y China, entre otros, donde se 
establec imiento ganadero.  Sin efectuaron gestiones para mejorar la 
embargo, a pesar de las inclemencias comercialización de las carnes.
c l imá t i cas ,  l os  o rgan izadores  
decidieron que la jornada no se Sobre la Cuota 481 -carnes de animales 
suspendiera y acordaron trasladarla al en feed lot suplementados con granos- 
Club Atlético Feliciano, de la localidad con arancel cero, el ganadero señaló 
homónima del norte entrerriano. que constituye otra de las posibilidades 

que tiene nuestro país en Europa.
Cualquiera hubiese pensado que la 
fuerte lluvia haría desistir a más de un 
productor de concurrir a la actividad, http://www.aimdigital.com.ar/2015/1
pero la sorpresa fue inmensa al ver que 0/02/exitosa-jornada-del-ipcva-en-el-
el salón del Club Atlético Feliciano norte-entrerriano/
quedó chico para los más de 300 
asistentes que fueron a escuchar a los 
disertantes.

En la apertura, la propietaria del 
Establecimiento “La Colorada”, 

Leer más en:

El panel, en la apertura de la actividad. Foto: AIM
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POLÍTICA
A 41 DÍAS DEL ANUNCIO OFICIAL, SIGUEN EN SUSPENSO 
LOS PASES A PLANTA EN SALUD
Paraná, 12 de octubre (AIM).- El 31 de agosto, a dos días de las 
elecciones que terminaro con la derrota del oficialismo en la 
Asociación de Trabajadores del Estado (ATE), el gobernador Sergio 
Urribarri presentó lo que según el anuncio, era la concreción de 996 
pases a planta en salud. A la fecha no se publicó el decreto, los 
potenciales beneficiados siguen siendo contratados y el silencio oficial 
genera dudas e incertidumbre entre trabajadores y representantes 
gremiales, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/12/a-41-dias-
del-anuncio-oficial-siguen-en-suspenso-los-pases-a-planta-en-
salud/
.............................................................................................................
POLÍTICAS
AMBIENTALISTAS ADVIERTEN SOBRE “VISIONES 
ECONOMICISTAS” Y FALTA DE POLÍTICAS PARA 
PROTEGER EL RÍO URUGUAY 
Colón, 13 de octubre (AIM).- El derrame de 200.000 litros de gasoil en 
el río Uruguay a la altura de Paysandú, ocurrido el 2 de octubre, sumó 
un agravante más a una serie de situaciones que afectan al río Uruguay y 
su biodiversidad. El integrante de la Asamblea Ambiental de Colón, 
Carlos Serrati advirtió a AIM que “no existen políticas que preserven la 
calidad del agua del río” frente a “visiones economicistas que tienen 
que ver con el usufructo del río y el rendimiento económico que este 
puede llegar a generar”.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/13/ambientalistas-
advierten-sobre-las-visiones-economicistas-y-la-falta-de-politicas-
para-proteger-el-rio-uruguay/
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
EL GOBIERNO DEJÓ “EN SUSPENSO” LOS DESCUENTOS 
ILEGALES POR LOS PAROS Y DILATA LA OFERTA 
SALARIAL
Paraná, 13 de octubre (AIM). El Ejecutivo ofreció no efectivizar los 
descuentos por paro del 2015 a los trabajadores de la educación y 
postergó para la semana próxima la presentación de una propuesta de 
recomposición salarial para el sector en la reunión paritaria docente, 
que se concretó este martes en el ministerio de Trabajo de Entre Ríos 
entre los representantes de los sindicatos de la educación pública y 
funcionarios del Estado.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/13/el-gobierno-
dejo-en-suspenso-los-descuentos-ilegales-por-los-paros-y-dilata-
la-oferta-salarial/ 
 .............................................................................................................
PROVINCIALES
CON FUERTE IMPRONTA EN LA PREVENCIÓN, IOSPER 
LANZÓ LA CAMPAÑA DE HÁBITOS SALUDABLES
Paraná, 13 de octubre (AIM).- El Instituto de Obra Social de la 
Provincia de Entre Ríos (Iosper),  lanzó este martes su Campaña de 
Hábitos Saludables en la población afiliada, extensiva a la comunidad.   
Se trata de estrategias sobre hábitos de vida saludables, para el fomento 
de una alimentación equilibrada, variada y moderada, la práctica 
regular de la actividad física, y la promoción de entornos saludables, 
registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/13/con-fuerte-
impronta-en-la-prevencion-iosper-lanzo-la-campana-de-habitos-
saludables/ 
 .............................................................................................................
PROVINCIALES
LOS ALQUILERES AUMENTARON UN 30 POR CIENTO EN 
ENTRE RÍOS 
Paraná, 14 de octubre (AIM).- El precio de los alquileres en Entre Ríos 
se elevó en 2015 un 30 por ciento respecto del año pasado, admitió a 
AIM el presidente del Colegio de Corredores Públicos Inmobiliarios 
(Ccpi), José María Armándola, que explicó que “generalmente, el 
alquiler de vivienda se ajusta al promedio de las subas salariales”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/14/los-
alquileres-aumentaron-un-30-por-ciento-respecto-de-2014/
.............................................................................................................
POLÍTICA
MOREAU DIJO EN PARANÁ QUE “LOS RADICALES NO VAN 
A VOTAR A MACRI” 
Paraná, 14 de octubre (AIM).- El dirigente Leopoldo Moreau encabezó 
el lanzamiento de la corriente denominada “Radicalismo popular” en la 
capital provincial, enrolada dentro del kirchnerismo, y compartió un 
acto en el teatro 3 de Febrero con la intendenta de Paraná, Blanca 
Osuna, y el candidato a gobernador del Frente Para la Victoria (FPV), 
Gustavo Bordet. En ese marco, afirmó que “los radicales no van a votar 
a Macri”, aseguró que “no lo votaron en las Paso masivamente” y 
pronosticó incluso que “muchos que votaron a Sanz que tampoco lo van 
a votar”, registró AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/14/moreau-
dijo-en-parana-que-los-radicales-no-van-a-votar-a-macri/
.............................................................................................................
POLÍTICA
EL CAMPO ENTRERRIANO PARTICIPÓ DE LA PROTESTA 
EN BUENOS AIRES
Paraná, 14 de octubre (AIM). Dirigentes de las entidades que 
representan a los productores de Entre Ríos se sumaron a la jornada 
nacional de lucha que se realizó en el corazón de Ciudad Autónoma de 
Buenos Aires (Caba), para exponer la crisis que atraviesa el sector 
agropecuario argentino, generar conciencia sobre falta de rentabilidad 
y los grandes negociados de los intermediarios en la cadena de 
consumo, confirmó AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/14/el-campo-
entrerriano-participo-de-la-protesta-en-buenos-aires/ 
............................................................................................................. 
POLÍTICA
BORDET APUESTA A LA MUNICIPALIZACIÓN DE LA 
ATENCIÓN PRIMARIA DE LA SALUD
Paraná, 14 de octubre (AIM).- El candidato a gobernador por el Frente 
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para la Victoria (FpV), Gustavo Bordet, afirmó  AIM que si accede a la 
gobernación de Entre Ríos, municipalizará la Atención Primaria de la 
Salud, factor clave en la reforma al sistema de salud. “La finalidad de 
la municipalización de la APS es clave para articular una estrategia 
coordinada, efectiva y sostenible que permita mejorar la equidad y 
afrontar los problemas de salud presentes y futuros”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/14/bordet-
apuesta-a-la-municipalizacion-de-la-atencion-primaria-de-la-
salud/
.............................................................................................................
POLÍTICA
LOS REACCIONARIOS ARMADOS DE BRASIL 
COMIENZAN A REPLICARSE EN ARGENTINA
Paraná, 14 de octubre (AIM). En todo el país crecen células de 
activistas de ultra derecha vinculadas a las religiones, apañados por 
los gobiernos. En el último encuentro Nacional de Mujeres sujetos 
encapuchados con palos y escudos persiguieron y golpearon a 
militantes feministas haciendo gala de pertenecer a lo más vil del 
p a t r i a r c a d o  l o c a l .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/14/los-
reaccionarios-armados-de-brasil-comienzan-a-replicarse-en-
argentina/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
“LOS DE ABAJO”/ ACCIONES CONTRA EL FLAGELO DE 
LA DROGA 
Paraná, 14 de octubre (AIM).- La asociación civil “Los de abajo”, de 
barrio La Floresta de Paraná, trabaja para que los niños adolescentes 
de esa zona puedan insertarse socialmente cuando superan situaciones 
de adicción: “estamos ubicados en el medio del narcotráfico, en una 
zona donde se detectó una gran cantidad de droga y queremos tratar de 
revertir la situación trabajando desde el deporte y otras actividades 
para los jóvenes”, explicó a AIM el presidente de la entidad,  José 
Franco.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/14/los-de-
abajo-acciones-contra-el-flagelo-de-la-droga/ 
 ............................................................................................................
PROVINCIALES
LA POLICÍA REGISTRA MENOS ACCIDENTES Y 
VÍCTIMAS FATALES QUE EN 2014 
Paraná, 15 de octubre (AIM).- Según los datos de la dirección de 
Prevención y Seguridad Vial de la policía de Entre Ríos, hasta el 5 de 
octubre de 2015 hubo 323 accidentes de tránsito con 114 víctimas 
fatales, contra 775 siniestros y 141 fallecidos en el mismo período de 
2014. Sin embargo, en los últimos cinco días perdieron la vida cinco 
personas, registró AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/15/la-policia-
registra-menos-accidentes-y-victimas-fatales-que-en-2014/
.............................................................................................................
POLÍTICA, LEGISLATIVA
DIPUTADOS PROMUEVEN EXPROPIAR LOS TERRENOS 
DEL EX HIPÓDROMO DE PARANÁ
Paraná, 15 de octubre (AIM). En la próxima sesión de la Cámara Baja 
ingresará al hemiciclo un proyecto de ley que busca declarar de 
utilidad pública y sujetos a expropiación los terrenos del ex 
hipódromo para ser destinados a uso público como Parque Central de 
la ciudad, confirmó AIM. 
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/15/diputados-
promueven-expropiar-los-terrenos-del-ex-hipodromo-de-parana/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
R E P U D I A N  A R B I T R A R I E D A D E S  Y  L A  
T E N D E N C I A L I Z A C I Ó N  PA R T I D A R I A D E  L A 
FEDERACIÓN UNIVERSITARIA 
Paraná, 16 de octubre (AIM).- La Federación Universitaria de Entre 
Ríos (Fuer) difundió un documento de apoyo explícito a los 
candidatos nacionales, provinciales y de Paraná del Frente para la 
Victoria. Estudiantes de agrupaciones no oficialistas, integrantes en 
minoría del máximo órgano gremial estudiantil en la provincia 
cuestionaron la acción. “Vacían la federación de contenido, de 
estudiantes y se posicionan de acuerdo a los intereses del gobierno de 
turno”, dijo a AIM el militante de la Corriente Estudiantil Popular 
Antiimperialista (Cepa), Javier Billordo. En tanto, Juan Cruz 
Butvilovski, de la agrupación Crear, repudió “el accionar de la Fuer, 
por discrecional, antiestatutario y por no defender la autonomía que es 
la garantía para pelear por los derechos estudiantiles”.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigita l .com.ar/2015/10/16/repudian-
arbitrariedades-y-la-tendencializacion-partidaria-de-la-
federacion-universitaria/
.............................................................................................................
POLÍTICA
ZONIS APELÓ A LA PRUDENCIA Y RESPONSABILIDAD DE 
TODOS LOS ACTORES EN EL PROCESO ELECTORAL
Paraná, 17 de octubre (AIM). El secretario de la Junta Electoral 
nacional del distrito Entre Ríos, Gustavo Zonis, solicitó prudencia a 
los medios de comunicación y precisión y claridad a los apoderados y 
fiscales de los partidos políticos en el proceso electoral y señaló a AIM 
que a partir de estas premisas se logrará la confianza en la ciudadanía y 
se evitará un cocktail explosivo deslegitimante. 
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/17/zonis-
apelo-a-la-prudencia-y-responsabilidad-de-todos-los-actores-en-
el-proceso-electoral/
.............................................................................................................
POLITICA
EL CAMPO ACUSÓ AL GOBIERNO DE “PERVERSO” Y LE 
I M P U T Ó  L A D E S A PA R I C I Ó N  D E  M I L E S  D E  
PRODUCTORES
Paraná, 19 de octubre (AIM).- El Comité de Crisis del sector 
agropecuario afirmó este lunes que las políticas que implementó para 
el campo entrerriano el gobernador, Sergio  Urribarri, son 
“perversas”, y lo responsabilizó por la desaparición de miles de 
agropecuarios. Además, ratificó su vocación de unidad, para defender 
al productor, y “a todos los actores económicos que conforman el 

Cristina Fernández inauguró el 
Centro de Medicina Nuclear 
y Molecular

POLÍTICA

09/10/15

La presidente Cristina Fernández, no estoy criticando la decisión del 
por cadena nacional y comunicada gobierno de aquél momento, se tuvo 
con Oro Verde por videoconferencia, que vender una empresa del Estado 
inauguró junto al gobernador Sergio para destinar esos recurso. Lo digo por 
Urribarri,  el titular de Iosper, la ausencia durante décadas del 
Fernando Cañete,  y funcionarios Estado nacional en nuestra provincia, 
nacionales, provinciales y locales, el en gobierno radicales, peronistas y ni 
Centro de Medicina Nuclear y qué hablar en gobiernos de la 
Molecular (Cmnym) de Oro Verde. dictadura”.
“Los entrerrianos, correntinos y 
santafesinos, tengan o no tengan “Por eso, con esta obra que nos 
obra social, tengan o no tengan sentimos orgullosos los entrerrianos 
plata, van a poder venir aquí a pero también los correntinos y los 
intentar curarse, a prolongar la vida santafesinos, porque tengan o no 
o a mejorar la calidad de vida”, tengan obra social, tengan o no tengan 
resaltó el mandatario provincial. Por plata, van a poder venir aquí a intentar 
su parte, el presidente del Instituto curarse, a prolongar la vida o a mejorar 
Obra Social de la Provincia de Entre la calidad de vida”, sostuvo el 
Ríos, Fernando Cañete, dijo a AIM mandatario y concluyó que eso es 
que significa “concretar un desafío, posible “gracias a un Estado presente 
que al principio podía parecer una que piensa en la gente”.
utopía y que con mucho esfuerzo se 
pudo lograr”. Cañete: “Concretamos un desafío 

que parecía una utopía”
La obra del centro de medicina nuclear El presidente del Iosper, Fernando 
de Oro Verde, llevada adelante Cañete, se refirió a la inauguració: 
conjuntamente por la Comisión “sentimos tranquilidad porque tenemos 
Nacional de Energía Atómica (Cnea), el los recursos financieros para finalizar la 
Instituto Obra Social del la Provincia de obra y ya tenemos los equipos dentro 
Entre Ríos (Iosper) y el gobierno del edificio. Solamente nos queda 
provincial, demandó una inversión de definir la fecha, arreglar algunas 
404 millones de pesos y este viernes cuestiones menores y abrir las 
f u e  i n a u g u r a d a  o f i c i a l m e n t e  puertas”.
autoridades nacionales, provinciales y 
locales, encabezadas por Fernández Cañete afirmó que para la obra social 
de Kirchner y Urribarri. significa “concretar un desafío, que al 

principio podía parecer una utopía y 
“No debe haber cosa tan importante que con mucho esfuerzo se pudo 
para un gobernante como proteger lograr”.
vidas y lo que ha hecho nuestro 
gobierno nacional en Entre Ríos en “El Iosper, conjuntamente con los 
materia de proteger vidas es histórico, gobiernos provincial, nacional hemos 
inédito”, destacó el gobernador que trabajado arduamente en esto, como 
sostuvo que entre los edificios y el también el intendente de Oro Verde, 
equipamiento de los hospitales de José Luis Dumé, y la Facultad de 
Paraná y Gualeguaychú y el Cmnym, Ingeniería, que en los momentos justos 
“el gobierno nacional invirtió 1.385 acompañaron y se comprometieron”, 
millones de pesos”. destacó.

También participaron del acto el 
ministro de Salud de la nación, Daniel 
Gollán; el vicegobernador de Entre 
Ríos, José Cáceres; la presidente de la 
Cnea, Norma Boero; el intendente de 
Oro Verde, Luis Dumé y la intendenta 
de Paraná, Blanca Osuna.

Destacando la relación entre los 
estados nacional y provincial durante el 
kirchnerismo, Urribarri afirmó: “parece 
mentira que en esta provincia la última 
vez que se construyeron hospitales, y 
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Un encuentro de mujeres con 
persecuciones, muertes, 
violaciones, represión y fracturas

POLÍTICA

12/10/15

La violencia y el despotismo también se desplegó dentro de este 
signaron el XXX Encuentro Nacional encuentro nacional, ya que el tibio 
de Mujeres, que se realizó en Mar del documento final que acodaron entre el 
Plata. Más de 60 mil  militantes de Partido Comunista Revolucionario 
todo el país debatieron sobre los (PCR), la iglesia y el kirchnerismo —que 
problemas que las atraviesan, pero el manejaron la comisión organizadora— 
documento final cerró con fuertes aumentaron las disidencias, señaló a 
disidencias de la izquierda.  La esta Agencia Nadia Burgos, de Juntas y 
habitual marcha fue duramente a la izquierda del Movimiento Socialista 
reprimida por la Policía.  Socorristas de Trabajadores (MST), quien comentó 
en red fueron atacadas por grupos que “desde la apertura se observaron 
reaccionarios que salían con palos y irregularidades, que responden a la 
escudos de madera, confirmó AIM. burocratización que sufre el encuentro 

monopolizado por esta comisión 
El patriarcado demostró su fuerza en el organizadora”, por lo que muchas 
corazón del encuentro anual más organizaciones de izquierda decidieron 
importantes de las mujeres de no asistir al cierre porque plantean que 
Latinoamérica.  Dos femicidios en los las jornadas “sean resolutivas y 
últimos días, activistas atacadas por signifiquen la organización concreta”, 
fascistas y la denuncia de una violación es decir, que no sólo represente un 
a una asistente son duros síntomas que diagnóstico.
reflejan los golpes que reciben las 
mujeres diariamente a lo largo y ancho Gipler  coincidió con Burgos en que 
del país. Para dejar más claro el rol del “aunque haya una burocracia que 
Estado, el gobierno de Daniel Scioli se quiera demostrar lo contrario las 
ocupó de defender la catedral de la mujeres se están organizando, para 
ciudad a puño de hierro y no dudó en demostrar que a 12 años del gobierno 
utilizar la fuerza explicita para reprimir la kirchnerista la Ley de aborto legal está 
multitudinaria marcha de este domingo, cajoneada y ninguno de los tres 
en el que los gases lacrimógenos y las ‘candidatos presidenciables’ —Scioli, 
balas de goma azotaban los cuerpos. Sergio Massa y Mauricio Macri— está 
Cuatro mujeres fueron detenidas. dispuesto a abrir el debate en el 

Congreso, menos aún  con la asunción 
El encuentro “fue uno de los más de Jorge Mario Bergoglio como papa, lo 
multitudinarios de los últimos años, ya que demuestra que nada les importa la 
que participaron 60 mil mujeres”, vida de las mujeres”, a lo que se suma la 
comentó a esta Agencia Noelia Gipler, inacción del gobierno ante los 
militante de Pan y rosas del Partido de femicidios y la violencia institucional.
Trabajadores Socialistas (PTS), quien 
indicó que “los talleres eran masivos, lo En ese marco, Juntas y a la izquierda 
que expresó que todo lo que se vivió en impulsó un plan de acción que implica 
el país con Ni una menos generó una “una movilización nacional el 25 de 
sensibilidad que demostró una realidad noviembre, para exigir una Ley de 
que trasciende, incluso, los marcos de emergencia de género, para que el 
organizaciones de mujeres”. Estado destine presupuesto real, con 

refugios y subsidios habitacionales para 
En Argentina “hay un movimiento de las víctimas (mujeres e hijos); el 8 de 
mujeres que crece, que da una lucha marzo continuará el plan de lucha y el 3 
polít ica hacia la iglesia y las de junio  se apuesta a replicar la marcha 
instituciones que sostienen una fuerte nacional Ni una menos”, indicó Burgos.
influencia oscurantista y de derecha 
sobre los gobiernos que delinean 
políticas de Estado, ya que no pasa http://www.aimdigital.com.ar/2015/1
desapercibido que en estos 12 años de 0/12/un-encuentro-de-mujeres-con-
k i r c h n e r i s m o  3 0 0 0  m u j e r e s  persecuciones-muertes-violaciones-
desparecieron por las redes de trata y represion-y-fracturas/
hay miles que murieron en femicidios 
evitables y por abortar en condiciones 
inhumanas —por la clandestinidad de la 
interrupción voluntaria del embarazo”.

La pugna contra los reaccionarios 

Leer más en:
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entramado social que da sustento a la provincia productiva”, registró 
AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/19/el-campo-
acuso-al-gobierno-de-perverso-y-le-imputo-la-desaparicion-de-
miles-de-productores/
.............................................................................................................
POLÍTICA
ESTUDIANTES Y DOCENTES DE ESCUELAS DE ADULTOS 
E X I G I E R O N  A L G O B I E R N O  D E J A R  D E  S E R  
DISCRIMINADOS 
Paraná, 19 de octubre (AIM).- Una numerosa concentración de 
docentes y alumnos de 18 escuelas de adultos de Paraná y Paraná 
Campaña exigió al Consejo General de Educación (CGE) que garantice 
el derecho a la educación. “Se habla mucho de inclusión pero las 
escuelas secundarias no estamos incluidas”, dijo a AIM la delegada de 
la escuela Alem, de Paraná, María Cardozo, en relación con la no 
implementación del programa Conectar Igualdad, la ausencia de 
jardines maternales y la falta de asistencia alimentaria para aquellos 
estudiantes que trabajan y va a la escuela sin comer.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/19/estudiantes-y-
docentes-de-escuelas-de-adultos-exigieron-al-gobierno-dejar-de-
ser-discriminados/
.............................................................................................................
POLÍTICA
ZABALZA: “REPRESENTAMOS LA CONFLUENCIA DE 
DISTINTOS SECTORES POLÍTICOS QUE CREEN QUE 
HACE FALTA UN PROGRAMA Y DEFINICIONES CONCRETAS 
EN EL PAÍS”
Paraná, 19 de octubre (AIM). El candidato a parlamentario del 
Mercosur en el orden nacional del frente Progresistas, Juan Carlos 
Zabalza, apoyó en Paraná la candidatura a gobernador de Lisando Viale 
y explicó que quienes constituyen el espacio piensan que hace falta un 
programa y definiciones concretas que lejos están de los principios de 
Cambiemos, que en Entre Ríos buscaba pegar con Margarita Stolbizer.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/19/zabalza-
representamos-la-confluencia-de-distintos-sectores-politicos-que-
creen-que-hace-falta-un-programa-y-definiciones-concretas-en-el-
pais/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
VOTO A VOTO, FUERTES PELEA PARA LOGRAR EL MEJOR 
RESULTADO
Villaguay, 19 de octubre (AIM).- En el último tramo de la campaña, el 
candidato a gobernador por UNA en Entre Ríos, Adrián Fuertes, afirmó 
a AIM que la fuerza que lidera en la provincia está haciendo “un gran 
esfuerzo para obtener el mejor resultado, y sumar la mayor cantidad de 
votos a Sergio Massa, ante la gran expectativa de que esté en el 
ballotage con Daniel Scioli”. Además, remarcó que “hay dos opciones: 
la continuidad del modelo neoliberal, que propone Mauricio Macri, o 
un salto al futuro de la Argentina y de Entre Ríos. Nosotros 
representamos la segunda”. El miércoles será en cierre de campaña en 
Paraná, y el jueves, en Concordia y Villaguay.
 .............................................................................................................
POLÍTICA
LA DERECHA BUSCA CONSOLIDARSE EN PARANÁ DE LA 
MANO DEL RADICALISMO
Paraná, 19 de octubre (AIM). El dirigente de Propuesta Republicana 
(PRO), Horacio Rodríguez Larreta, visitó la capital entrerriana para 
consolidar la posición de la fuerza política de derecha en la provincia de 
la mano de Cambiemos. En Paraná, el delfín del empresario Mauricio 
Macri aseguró que está “muy contento de cómo se amalgamó” el frente 
con la Unión Cívica Radical (UCR), apuntó AIM. 
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/19/la-
derecha-busca-consol idarse-en-parana-de-la-mano-del-
radicalismo/ 
.............................................................................................................

POLÍTICA, GREMIAL 
A DÍAS DE LAS ELECCIONES, EL GOBIERNO LOGRÓ 
CONTENER A LOS DOCENTES ANTES SIN PROPUESTA 
SALARIAL
Paraná, 20 de octubre (AIM).En la paritaria docente, los funcionarios 
del Ejecutivo comunicaron a los representantes de los sindicatos del 
magisterio que no hay propuesta salarial para el segundo semestre del 
año pero ofrecieron devolver los días descontados ilegalmente por paro 
desde el 2012 al 2014 y un aumento del diez por ciento al código de 
transporte. En la capital entrerriana una multitudinaria marcha 
demostró el fuerte malestar del magisterio, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/20/el-gobierno-
logro-contener-a-los-docentes-antes-de-las-elecciones-sin-
propuesta-salarial/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
CON MARCADO ENTUSIASMO, BORDET ENCARA LOS 
ÚLTIMOS DÍAS DE CAMPAÑA
Paraná, 20 de octubre (AIM).- “Con mucha intensidad, recorriendo 
toda la provincia”, el candidato a gobernador por el Frente para la 
Victoria (FpV), Gustavo Bordet, afirmó a AIM que encara con 
optimismo los últimos días de la campaña, esperanzado en derrotar a su 
oponente de Cambiemos, Alfredo De Angeli, por una diferencia “de 
entre el seis y siete por ciento”. Sin embargo aclaró que “no nos 
conformamos con esto, sino que buscamos convencer a quienes no nos 
votaron, para que consideren nuestra propuesta”.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/20/con-
marcado-entusiasmo-bordet-encara-los-ultimos-dias-de-campana/ 
.............................................................................................................
POLITICA
FUERTE DENUNCIA POR EL ESTADO DEPLORABLE DE LA 
RUTA 20
Villaguay, 21 de octubre (AIM).- Casi un centenar de productores 
autoconvocados, del Tercer Distrito de Federación Agraria (FAA), de 
Sociedad Rural (SRA) y transportistas de carga y de pasajeros, se 
concentraron este miércoles en la intersección de la ruta 18 y El Lucero, 
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en el ingreso a Villaguay, para reclamar que se repavimente la ruta 20, 
que está en estado deplorable. Se trata de “una promesa más 
incumplida por este gobierno provincial, que anunció la 
pavimentación con bombos y platillos, y por supuesto, no cumplió”, 
afirmó a AIM el presidente de la filial federada de Villaguay, Beltrán 
“Pelusa” Pérez.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/21/fuerte-
reclamo-por-el-estado-deplorable-de-la-ruta-20/
.............................................................................................................
POLÍTICA
SCIOLI DIO UN FUERTE RESPALDO A LOS CANDIDATOS 
ENTRERRIANOS Y APELÓ AL “VOTO ÚTIL” 
Paraná, 20 de octubre (AIM).- El oficialismo entrerriano cerró su 
campaña con un acto encabezado por el candidato a presidente del 
Frente para la Victoria (FPV), Daniel Scioli,  acompañado por 
dirigentes provinciales, registró AIM. Dando por sentado el triunfo el 
próximo domingo, el gobernador bonaerense expresó: “trabajaremos 
codo a codo junto a Gustavo Bordet, 'Blanquita' y cada uno de los 
intendentes, para integrar cada vez más a Entre Ríos”.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/21/fuerte-
respaldo-a-blanca-osuna-en-el-cierre-del-pj-entrerriano-con-
scioli/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
DENUNCIAN QUE UN ALTO MAGISTRADO PAGÓ A 
PADRES PARA QUE MARCHEN “EN DEFENSA DE LA 
EDUCACIÓN” 
Paraná, 20 de octubre (AIM).- Aunque las protestas de los “Padres en 
defensa de la educación de sus hijos” tienen un importante 
componente espontáneo y genuino, ante la preocupación por los días 
de clase perdidos, desde el poder político se intentó instrumentarlo en 
contra de la lucha docente. El Poder Judicial también metió la cola y, 
según afirmó a AIM una fuente altamente calificada -que pidió reserva 
por temor a represalias-, un encumbrado magistrado pagó 300 pesos a 
padres para que concurrieran a la marcha del 15 de octubre.
L e e r  m á s  e n   
http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/22/denuncian-que-un-
alto-magistrado-pago-a-padres-para-que-marchen-en-defensa-
de-la-educacion/
.............................................................................................................
POLÍTICA
BREGMAN: “VOTAR EL FIT ES DAR UN CLARO MENSAJE 
POLÍTICO A QUIENES SÓLO PROPONEN AJUSTE Y 
TARIFAZOS”
Paraná, 21 de octubre (AIM). La candidata a vicepresidente por el 
Frente de Izquierda y los Trabajadores (FIT), Myriam Bregman, visitó 
Entre Ríos donde instó a la ciudadanía a acompañar la propuesta con 
su voto en las elecciones generales del próximo domingo, ya que dijo a 
AIM que representa “un claro mensaje político a quienes sólo 
proponen ajuste, tarifazos y que esconden la agenda de las mujeres”.
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/21/bregman-votar-el-fit-
es-dar-un-claro-mensaje-politico-a-quienes-solo-proponen-
ajuste-y-tarifazos/ 
.............................................................................................................
PRODUCCIÓN
DIVISAS FRESCAS DE LA MANO DE LA CARNE VACUNA 
ARGENTINA
Paraná, 21 de octubre (AIM).- La reapertura del mercado canadiense a 
la carne vacuna argentina, “promoverá el ingreso de divisas que 
nuestro país necesita”, confirmó a AIM el presidente del Instituto de 
Promoción de la Carne Vacuna Argentina (Ipcva), Gonzalo Álvarez 
Maldonado, quien reclamó al gobierno “políticas públicas activas, 
que no son subsidios ni compensaciones, sino herramientas para 
trabajar, garantizando el consumo interno, pero  con  excedente 
exportable”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/21/divisas-
f r e s c a s - d e - l a - m a n o - d e - l a - c a r n e - v a c u n a -
argentina/?doing_wp_cron=1445443721.49423098564147949218
75
.............................................................................................................
POLÍTICA
LA IZQUIERDA ESPERA LLEGAR AL CONCEJO 
DELIBERANTE DE LA CAPITAL ENTRERRIANA 
Paraná, 22 de octubre (AIM).- La Nueva Izquierda-Movimiento 
Socialista de los Trabajadores (MST) cerró su campaña para el 
principal distrito provincial con la fuerza de la militancia que sólo la 
consciencia de clase, que trabaja para la superación dialéctica de este 
sistema de gobierno, puede imponerle. La vanguardia trotskista busca 
acceder a escaños en el Concejo Deliberante (HCD) de Paraná para 
fomentar la democracia directa, luchar contra los negociados y reducir 
las dietas de los funcionarios locales.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/22/la-
izquierda-espera-llegar-al-concejo-deliberante-de-la-capital-
entrerriana/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
LA RADIO EDUCATIVA, UN MEDIO PARA IMAGINAR, 
EMOCIONARSE Y APRENDER 
Paraná, 22 de octubre (AIM).- “Cuando se piensa en medios y 
educación no suele incluirse a lo radiofónico entre las alternativas”, 
explicó a AIM la licenciada en Comunicación Social Lea Lvovich, 
quien destacó que la radio “encierra potencialidades que todavía no 
fueron completamente capitalizadas por los educadores” y destacó 
que al revalorizar el sentido del oído permite la expresividad e 
imaginación del oyente potenciando su participación activa. “Al 
escuchar no sólo se escucha, porque interviene la imaginación, la 
memoria y la asociación de ideas”, detalló.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/22/la-radio-
educativa-un-medio-para-imaginar-emocionarse-y-aprender/
.............................................................................................................
POLÍTICAS
F U E R T E  R E P U D I O  D E  L A  A S A M B L E A  D E  
GUALEGUAYCHÚ A LA REPRESIÓN EN SAN JUAN 

Urribarri y su gobierno llegan a las 
elecciones con fuertes conflictos 
latentes y una gran deuda social

POLÍTICA

18/10/15

La falta de respuestas a los medianos productores.
trabajadores del Estado, a la 
pequeña y mediana burguesía “Tuvimos muchos acercamientos con el 
agraria y la recesión industrial gobierno, intentamos buscarle la vuelta, 
marcan el fin de un ciclo que permitió destrabar los conflictos y no se 
la destrucción de las economías consiguió nada”, lamentó el dirigente, 
r e g i o n a l e s ,  a v a n z ó  e n  l a  quien aclaró que en estos últimos 
privatización solapada de la meses “se logró dar marcha atrás con la 
educación, debilitó el sistema cuestión de Ingresos Brutos y una línea 
sanitario y dejó a la deriva a niños y de créditos para algunos productores”, 
adolescentes. La gestión de Sergio pero aclaró que hoy siguen luchando 
Urribarri también se destacó por la “para que puedan acceder 200 
fuerte presión impositiva, beneficios pequeños y medianos productores a 
a las patronales, al capital financiero líneas de créditos a una tasa baja 
y el juego y profundos escándalos de porque están mal y quedarán fuera del 
corrupción y narcotráfico. sistema”.

En Entre Ríos el relato estatal no se En estos ocho años hubo “muchos 
corresponde con la vida diaria. sinsabores, soportamos varios golpes 
Efectivamente se hicieron obras pero por parte del Estado”, diagnosticó Guía, 
las políticas públicas del urribarrismo quien auguró que el próximo gobierno 
hacen agua en los frentes económico, “comience a pensar al campo 
político y social. Cientos de protestas se entrerriano como parte de la solución y 
desplegaron en estos ocho años de no como una parte del problema y se 
gestión, grandes movilizaciones comiencen a solucionar los errores que 
coparon la capital, las escuelas y se cometieron porque estas posiciones 
hospitales sufren un fuerte deterioro en del gobierno llevaron a muchísimos 
infraestructura, creció el narcotráfico en pequeños y medianos productores a la 
el territorio, los trabajadores del Estado desaparición”.
tienen sueldos paupérrimos, la deuda 
publica llegará a los 11.000 millones, los Cabe recordar que en la jornada de 
empresarios están alertas ante la falta Industria y comercio exterior de la Unión 
de rentabilidad y hasta la burguesía Industrial de Entre Ríos (Uier) el 
agraria llegó a montar un acampe presidente de la organización, Antonio 
histórico frente a Casa Gris. Caramagna, criticó duramente al 

gobierno ante la falta de competitividad, 
C o n f l i c t o s  c o n  l o s  a c t o r e s  la inflación, el creciente gasto fiscal, la 
económicos fuerte carga impositiva y la inseguridad 
“Sentimos desazón, porque en esta normativa.
gestiones no se solucionaron los 
problemas de los productores En ese acto, el dirigente consideró 
agropecuarios sino que se generaron existen “numerosas situaciones que 
nuevos conflictos y se profundizó la falta afectan de manera importante a la 
de rentabilidad”, comentó a esta actividad industrial”, que son “la alta y 
Agencia el director por el Tercer Distrito sostenida inf lación, elevado y 
de Federación Agraria Argentina (FAA), persistente gasto fiscal, inseguridad 
Elvio Guía, quien recordó que las normativa, altísima carga impositiva 
grandes pugnas comenzaron en 2008 (que incluye los impuestos distorsivos y 
con las retenciones, “cuando Urribarri excluye un legítimo ajuste por inflación) 
relegó los intereses de los entrerrianos , prolongada y significativa pérdida de 
por la obsecuencia a la nación y luego competitividad con la consecuente 
vino el aumento del Impuesto reducción de los mercados de 
Inmobiliario Rural, que fue un gran e x p o r t a c i ó n  e  i n s a t i s f a c t o r i o  
golpe a los productores, y la Reforma financiamiento acorde al necesario 
Tributaria, que dio el golpe de gracia”. aliento a la inversión”, apuntó esta 

Agencia.
Cada acción de Urribarri y su gabinete 
tuvieron resistencia de los chacareros 
quienes llegaron al límite y no sólo http://www.aimdigital.com.ar/2015/1
protestaron en las rutas y centros 0/18/urribarri-y-su-gobierno-llegan-
urbanos sino que montaron, como a- las-e lecc iones-con- fuer tes-
nunca antes se vio, un acampe para conflictos-latentes-y-una-gran-
alertar la desaparición de pequeños y deuda-social/

Leer más en:
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La Justicia destacó las garantías 
del sistema electoral y se mostró 
presta a actuar ante cualquier 
delito o falta el próximo Domingo

POLÍTICA

20/10/15
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Gualeguaychú, 23 de octubre (AIM).- En la madrugada de este viernes, 
la policía de San Juan reprimió ferozmente a los asambleístas de Jáchal, 
que bloqueaban el ingreso a la mina Veladero, en protesta por el reciente 
derrame de cianuro, con un saldo de varios heridos y 23 detenidos. 
“Repudiamos totalmente la represión que han hecho contra los 
luchadores que se manifiestan en defensa del medioambiente”, dijo a 
AIM el asambleísta de Gualeguaychú Juan Veronessi, que rechazó la 
actitud de la empresa canadiense Barrick Gold y del gobierno de José 
Luis Gioja, que han buscado ocultar y minimizar “un problema 
absolutamente grave”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/23/fuerte-
repudio-de-la-asamblea-de-gualeguaychu-a-la-represion-en-san-
juan/
.............................................................................................................
POLÍTICA
ENTRE RÍOS ESTÁ LISTA PARA VOTAR EL PRÓXIMO 
DOMINGO
Paraná, 23 de octubre (AIM). Este domingo, 1.030.659 ciudadanos 
residentes en la provincia podrán sufragar en las elecciones generales 
para elegir presidente, parlamentarios del Mercosur, legisladores 
nacionales y provinciales, gobernador e intendentes. El sábado se 
montarán las urnas en la capital y a primera hora del domingo se 
constituirán en los otros distritos de la provincia, confirmó AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/23/entre-
rios-esta-lista-para-votar-el-proximo-domingo/ 
.............................................................................................................
POLITICA
DE ANGELI SE ADJUDICÓ EL TRIUNFO Y PIDIÓ “CUIDAR 
LOS VOTOS”
Paraná, 26 de octubre (AIM).- El candidato a gobernador por el frente 
Cambiemos, Alfredo De Angeli, afirmó a AIM que la fuerza que 
representa “está ganando en la provincia”; llamó a los militantes “a 
cuidar los votos”, y  manifestó su preocupación “porque no se dan a 
conocer los datos oficiales”. “Me siento gobernador; tengo una gran 
responsabilidad”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/26/de-angeli-
se-adjudico-el-triunfo-y-pidio-cuidar-los-votos/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
EL PORCENTAJE DE VOTANTES SERÍA EL 86 POR CIENTO 
EN ENTRE RÍOS
Paraná, 25 de octubre (AIM).- El porcentaje de votantes en Entre Ríos 
en las elecciones generales de este 25 de octubre, sería el 85 por ciento 
del padrón electoral, dijeron a AIM fuentes oficiales y destacaron que 
“en un rato habrá números finales”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/25/el-
porcentaje-de-votantes-superaria-el-85-por-ciento-en-entre-rios/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
PRESUPUESTO 2016: EL EJECUTIVO PREVÉ MÁS DE 1.000 
MILLONES DE PESOS DE DÉFICIT Y SUPERPODERES 
PARA EL GOBERNADOR 
Paraná, 26 de octubre (AIM).- El proyecto de Ley del Presupuesto de la 
administración pública provincial para el ejercicio fiscal 2016, estima 
egresos por 58 mil millones de pesos e ingresos por 57 mil millones, 
con un déficit superior a los 1.000 millones. Por otro lado, el texto 
prevé, en su articulado, la delegación de facultades del Poder 
Legislativo en el gobernador, los presidentes de las cámaras legislativas 
y el titular del Superior Tribunal de Justicia (STJ), para que realicen 
modificaciones presupuestarias, confirmó AIM.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/26/presupuesto-2016-el-
ejecutivo-preve-mas-de-1-000-millones-de-pesos-de-deficit-y-
superpoderes-para-el-gobernador/
.............................................................................................................
POLÍTICA
EL FRÁGIL EQUILIBRIO QUE SE VIENE EN LA 
LEGISLATURA PROVINCIAL 
Paraná, 26 de octubre (AIM).- Más allá de lo que ocurra con el 
escrutinio definitivo, lo confirmado es que el funcionamiento de las 
cámaras legislativas de la provincia tendrán un funcionamiento muy 
diferente del que se observó durante los últimos cuatro años. Aunque se 
mantenga la tendencia favorable al oficialismo o se revierta el 
resultado, ya no existirá la mayoría abrumadora que tuvo el Frente Para 
la Victoria (FPV) entre 2011 y 2015, constató AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/26/el-fragil-
equilibrio-que-se-viene-en-la-legislatura-provincial/
.............................................................................................................
POLÍTICA
ZONIS DESTACÓ EL BUEN DESARROLLO DEL PROCESO 
ELECTORAL Y CONVOCÓ A LAS AUTORIDADES DE MESA 
PARA EL BALLOTTAGE
Paraná, 26 de octubre (AIM). El secretario Electoral nacional del 
distrito Entre Ríos, Gustavo Zonis, resaltó a AIM el trabajo de las 
autoridades de mesa, de las fuerzas de seguridad y la participación de 
los partidos políticos y ciudadanos en el proceso electoral entrerriano. 
El martes comenzará el escrutinio definitivo en la capital provincial. 
Además, instó a los presidentes y vocales de mesa a cumplir con la 
función que les fue asignada el próximo 22 de noviembre.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/26/zonis-
destaco-el-buen-desarrollo-del-proceso-elector al-y-convoco-a-las-
autoridades-de-mesa-para-el-ballottage/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
EL GOBIERNO REALIZÓ UNA PROPUESTA DISTORSIVA Y 
DISCRIMINATORIA A LOS DOCENTES ENTRERRIANOS
Paraná, 27 de octubre (AIM).  En la paritaria del magisterio, los 
representantes del Ejecutivo ofrecieron blanquear montos para los 
maestros de primaria y preceptores y ratificaron la propuesta de 
devolución de los días descontados ilegalmente en estos últimos tres 
años y el aumento del diez por ciento del código de transporte 
informaron a AIM. Los sindicatos docentes exigieron una propuesta 
que contenga a la educación media y superior y alertaron que la oferta 
“es parcial”. La negociación continuará este  miércoles y el viernes los 
gremios definirán los pasos a seguir.

Autoridades de la Justicia Federal, En ese marco, repasó que “hay 
del Ministerio Público Fiscal y de la medidas tendientes a publicitar de un 
Junta Electoral nacional del distrito modo más eficaz todas las instancias 
Entre Ríos remarcaron las garantías de traslado y gestión de las boletas y 
del proceso electoral, destacaron las urnas, para lo que se trabajó con 
medidas tendientes a publicitar de diferentes ONG ‘s y partidos de la 
un modo más eficaz todas las oposición”, en función de la acordada 
instancias de traslado y gestión de que dictó la Cámara Electoral Nacional, 
las boletas y urnas y destacaron la el 16 de septiembre de 2015. También, 
diligencia para actuar ante cualquier detalló que la Junta Electoral Nacional 
falta o delito el próximo domingo, en el distrito Entre Ríos dispuso una 
registró  AIM. Ante cualquier serie de medidas de prevención en 
irregularidad, los ciudadanos materia de faltas o delitos electorales, 
podrán realizar las denuncias de mediante la Resolución que pasa por el 
forma personal, por teléfono o vía acta 160, del 22 de septiembre.
web.

Al respecto, repasó que las faltas y 
A días de las elecciones generales en delitos electorales regulados en el 
las que se elegirá el próximo presidente Código Electoral Nacional, desde los 
de los argentinos y los entrerrianos artículos 125 al 145, “tienden a 
deberán definir quién gobernará la preservar y custodiar la regularidad del 
provincia, sus ciudades y juntas de proceso, dándole facultades al Fiscal y 
gobiernos, los funcionarios federales al Juez Federal con competencia 
convocaron a una conferencia de electoral, quienes podrán intervenir 
prensa para generar confianza e instar inmediatamente el día de los comicios 
a los ciudadanos a actuar con si se desarrolla una actividad ilícita”.
responsabilidad y tranquilidad en el 
proceso electoral.

http://www.aimdigital.com.ar/2015/1
“Queremos que la ciudadanía sepa dos 0 / 2 0 / l a - j u s t i c i a - d e s t a c o - l a s -
cosas: que el sistema vigente ofrece las garantias-del-sistema-electoral-se-
garantías y se reforzó no sólo con mostro-presta -a -ac tuar -ante -
medidas de la Cámara Electoral sino de cualquier-delito-o-falta-el-proximo-
la Junta Electoral y que, además, en domingo/
materias de delitos y faltas, estamos 
prestos a actuar para garantizar la 
transparencia del proceso”, aseguró a 
AIM el juez Federal del Juzgado N° 1 de 
Paraná con competencia electoral en el 
distrito de Entre Ríos, Leandro Damián 
Ríos.

Leer más en:

La Justicia se mostró presta a actuar ante cualquier delito o falta el próximo domingo. Foto: AIM.
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Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/27/el-
gobierno-realizo-una-propuesta-distorsiva-a-los-docentes-
entrerrianos/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
BAHL ACLARÓ POR QUÉ SE PARÓ LA CARGA DE DATOS Y 
ASEGURÓ QUE EL FPV SE IMPUSO EN ENTRE RÍOS 
Paraná, 27 de octubre (AIM). El ministro de Gobierno y Justicia de 
Entre Ríos, Adán Bahl, explicó a AIM que se frenó la carga de datos 
del escrutinio provisorio por la falta de telegramas, pero aclaró que en 
el escrutinio definitivo las 202 actas que no fueron sistematizadas 
serán contabilizadas. Además, estiman, según datos del Partido 
Justicialista (PJ), que el Frente para la Victoria (FpV) ganó por más de 
22.000 votos en la provincia. 
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/27/bahl-
aclaro-por-que-se-paro-la-carga-de-datos-y-aseguro-que-el-fpv-
se-impuso-en-entre-rios/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
ACTIVISTAS SE MANIFESTARON EN PARANÁ Y 
GUALEGUAYCHÚ CONTRA EL  CONTRA  AMARRAS
Paraná, 27 de octubre (AIM).Integrantes de organizaciones 
ecologistas de Paraná se manifestaron en la explanada del Palacio de 
Justicia entrerriano para pedir al Superior Tribunal de Justicia (STJ) 
que defienda los derechos de los ciudadanos ante los intereses de las 
corporaciones, ya que remarcaron que el barrio privado Amarras de 
Gualeguaychú, que se erige sobre la costa del río en pueblo General 
Belgrano, destruirá el ecosistema e inundará los barrios más humildes 
de la capital del carnaval. En la costa del Uruguay también se realizó 
una protesta frente al municipio, confirmó AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/27/activistas-
se-manifestaron-en-parana-y-gualeguaychu-contra-el-contra-
amarras/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
LA NEGOCIACIÓN SALARIAL EN GAS NEA CERRÓ POR 
EL CUATRO POR CIENTO EN LOS ÚLTIMOS MESES DEL 
AÑO 
Gualeguaychú, 27 de octubre (AIM).- Representantes de la 
Asociación del Personal Jerárquico de la Industria del Gas Natural 
(APJ Gas) y abogados de la empresa Gas Nea firmaron un acuerdo 
salarial del cuatro por que se suma al 25 por ciento otorgado en el 
primer semestre. El delegado de Gualeguaychú de APJ Gas, Alejandro 
Enrique, dijo a AIM que el incremento será retroactivo “a partir de 
septiembre de 2015 y será liquidado a partir del 5 de noviembre”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/27/la-
negociacion-salarial-en-gas-nea-cerro-por-el-cuatro-por-ciento-
en-los-ultimos-meses-del-ano/
.............................................................................................................
POLÍTICA / GREMIALES
AVANZAN EN LOS LINEAMIENTOS PARA LA COMISIÓN 
QUE ELABORARÁ EL CONVENIO COLECTIVO DE 
ENFERMERÍA 
Paraná, 28 de octubre (AIM).- Representantes de la Unión del 
Personal Civil de la Nación (Upcn) y funcionarios del ministerio de 
Salud se reunieron este miércoles para avanzar en la definición del 
reglamento que regirá a la comisión técnica que se encargará de 
trabajar en el futuro Convenio Colectivo de Trabajo (CCT) de 
Enfermería. “Si nos ponemos de acuerdo en todos los puntos, el 
viernes tendríamos aprobado el reglamento básico e inmediatamente 
pondríamos una primer fecha de reunión para manejar una agenda de 
negociación”, anticipó a AIM la secretaria gremial del gremio, Carina 
Domínguez.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/28/avanzan-
en-los-lineamientos-para-la-comision-que-elaborara-el-convenio-
colectivo-de-enfermeria/
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
EL GOBIERNO EXTORSIONA AL MAGISTERIO CON UNA 
PROPUESTA INSÍPIDA
Paraná, 28 de octubre (AIM). La nueva oferta que realizó el Ejecutivo 
a los sindicatos que representan al magisterio público entrerriano en 
paritarias contempla correcciones a las distorsiones escalafonarias, la 
devolución de los días descontados ilegítimamente por la patronal y el 
aumento del diez por ciento en el código de transporte, confirmó AIM. 
Los trabajadores de la educación resolverán este viernes los pasos a 
seguir. 
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/28/el-
gobierno-extorsiona-al-magisterio-con-una-propuesta-insipida/ 
.............................................................................................................
PROVINCIALES
EL PODER JUDICIAL APUESTA A LAS NUEVAS 
TECNOLOGÍAS PARA HACER MÁS ACCESIBLE Y 
TRANSPARENTE EL SISTEMA
Paraná, 28 de octubre (AIM). Para comunicar las decisiones de 
gobierno y las actividades jurisdiccionales, el Poder Judicial 
entrerriano reformó su página web (http://www.jusentrerios.gov.ar/) 
que ya está en disponible, confirmó AIM. Además, hay una línea de 
atención gratuita (08004446372), que funciona las 24 horas.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/28/el-poder-
judicial-apuesta-a-las-nuevas-tecnologias-para-hacer-mas-
accesible-y-transparente-el-sistema/ 
.............................................................................................................
POLITICA
DIPUTADOS: SESIÓN EXPRESS PARA INGRESAR EL 
PRESUPUESTO
Paraná, 29 de octubre (AIM).- En una sesión express donde el turno de 
los homenajes fue lo más extenso, la Cámara de Diputados realizó el 
cónclave número 14 del 139 periodo legislativo, ingresó el proyecto 
de ley de Presupuesto 2016, y mandó a comisión la iniciativa que 
busca modificar el artículo 54 de la ley 9824 de Creación del Colegio 
Profesional de Protésicos Dentales de Entre Ríos, registró AIM.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/29/diputados-sesion-

 

Busti: “somos los que vamos a 
definir el ballottage”

POLÍTICA

25/10/15

El compañero de fórmula de Adrián gente de cómputos de la provincia y 
Fuertes en Unidos por una Nueva están absolutamente estancados los 
Alternativa (UNA), Jorge Busti, resultados electorales y ocurre esto 
anticipó que, en los próximos días, porque el oficialismo está perdiendo en 
habrá una reunión de dirigentes de la nueve depar tamentos  más e l  
alianza encabezada nacionalmente departamento Villaguay, donde gana 
por Sergio Massa, para definir la Adrián”.
posición de cara al balotaje del 22 de 
octubre, registró AIM. “Ahora somos “Yo creo que sé que va a pasar en la 
los que vamos de decidir el balotaje provincia pero espero que oficialmente 
en la Argentina”, dijo el ex lo digan y lo reconozcan”, dijo el 
gobernador en el búnker de una en concordiense aludiendo a una eventual 
Paraná y mostró expectativa por los derrota del oficialismo.
cargos legislativos a los que 
accedería ese frente. Respecto de no haber superado el 

tercer lugar, Busti consideró que “la 
La formula provincial integrada por el idea del voto útil para el cambio fue la 
intendente de Villaguay, Adrián que se impuso y Cambiemos hizo una 
Fuertes, y el ex gobernador Jorge Busti elección importante”.
quedó en el tercer lugar detrás del 
Frente para la Victoria (FPV) y la Ante el escenario que se viene de cara 
alianza Cambiemos. Esto les permitiría al 22 de octubre, día de la segunda 
acceder a varias bancas en la cámara vuelta entre Daniel Scioli y Mauricio 
de diputados y al menos un senador Macri,  el dir igente del Frente 
provincial, ya que en la Ciudad de Entrerriano Federal anticipó que “antes 
Encuentros se descarta el triunfo del del jueves se va a convocar a una 
fuertismo. reunión nacional de dirigentes de UNA 

donde se tomará una decisión”.
Asimismo, como parte de la alianza 
nacional que llevó como candidato a Dirigiéndose a los fiscales presentes, 
presidente a Sergio Massa, Busti Busti destacó “que hayan traído las 
expresó: “ahora somos los que vamos p lan i l las porque así  nuest ros 
de decidir el balotaje en la Argentina, apoderados van a poder defender el 
porque indudablemente va a haber voto y determinar la cantidad de 
balotaje”. diputados que va a tener nuestra 

fuerza”, destacó.
Por otro lado, el tres veces mandatario 
p rov inc ia l  mos t ró  ma les ta r  y  
preocupación por la demora en la carga 
de datos que, a las 22:30 , no 
superaban el 2 por ciento: “hablé con 

Noticias destacadas de octubre

Busti habló de la situación en que queda el massismo para definir el balotaje.



Bordet aseguró que triunfó a 
lo largo y ancho de la provincia

POLÍTICA

26/10/15

Desde Concordia, el candidato del generar “en Concordia y la provincia 
Frente Para la Victoria (FPV), más inclusión social, mejor educación, 
Gustavo Bordet, anunció que el mayor seguridad y eso, solamente, lo 
oficialismo se impuso en la puede hacer un gobierno peronista, 
provincia, aseguró que convocará a porque quienes encarnan las vieja 
todos los partidos de la oposición política, los modelos conservadores 
“para trabajar por la grandeza de demostraron el fracaso cuando 
Entre Ríos” y llamó a votar a Daniel condenan a las clases populares al 
Scioli en el ballottage. En Paraná, la hambre y la miseria, como lo han 
intendenta Blanca Osuna,  reconoció hecho”.
la derrota y se vivieron momentos de 
tensión en la casa del Partido El mensaje fue claro, el programa se 
Justicialista (PJ). profundizará con Daniel Scioli como 

presidente de la República, por lo que 
Mientras en la sede provincial del PJ llamó a los entrerrianos a votar al 
entrerriano ministros y militantes se gobernador de Buenos Aires como 
acusaban por perder el principal distrito Presidente en el ballotage, el próximo 
electoral, Bordet envió un claro mensaje 22 de noviembre.
desde la costa del Uruguay: el FPV se 
impuso en la provincia con Concordia “Venimos formando parte de un 
como punta de lanza. proyecto político que se afianza y 

consolida con Daniel Scioli de 
“Tuvimos un triunfo a lo largo y ancho de presidente y dejaremos hasta lo último 
Entre Ríos y es una gran alegría poder para que sea el presidente de 
decir que en Concordia tuvimos el Argentina, porque tenemos una enorme 
triunfo más importante de la provincia”, oportunidad de tener un presidente en 
aseguró el dirigente justicialista, según nuestro proyecto y de tener un ministro 
registró AIM. como Serg io  U r r i ba r r i ,  qu ien  

consolidará, también, el proyecto 
“Venimos a transformar esta provincia; entrerriano”, remarcó.
a que Entre Ríos siga de pie, a trabajar 
con nuestros productores, con nuestros 
industriales y a generar mayores http://www.aimdigital.com.ar/2015/1
posibilidades a nuestros trabajadores, 0/26/bordet-aseguro-que-triunfo-a-
al movimiento obrero organizado, para lo-largo-y-ancho-de-la-provincia/
que haya más viviendas, para que haya 
más chicos que puedan realizarse en la 
educación, eso es el peronismo”, 
remarcó.

En ese marco, indicó que se necesita 

Leer más en:
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Bordet aseguró que triunfó a lo largo y ancho de la provincia.
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express-para-ingresar-el-presupuesto/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
RESPONSABILIZAN A SCIOLI POR LA DESTRUCCIÓN DE 
LAS ECONOMÍAS REGIONALES EN SU PROVINCIA 
Paraná, 29 de octubre (AIM).- El presidente de la Federación 
Entrerriana de Cooperativas (Fedeco), Edelmiro Oertlin, dijo a AIM 
que las propuestas sobre economías regionales del candidato a 
presidente del Frente para la Victoria (FPV), Daniel Scioli, “parecen 
una burla para que algún productor le crea que lo que está diciendo es 
verdad” y aseguró que durante sus dos gestiones como gobernador 
desaparecieron las chacras frutícolas y hortícolas.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/29/responsabilizan-a-
scioli-por-la-destruccion-de-las-economias-regionales-en-su-
provincia/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
ALEGATOS: PIDIERON PRISIÓN EFECTIVA PARA LOS 
REPRESORES DE LA CAUSA ÁREA PARANÁ 
Paraná, 30 de octubre (AIM).- Los querellantes y fiscales presentaron, 
este viernes, los alegatos en la causa que investiga los delitos de lesa 
humanidad cometidos en la dictadura, en el marco de la causa Área 
Paraná. Los representantes de los familiares de las víctimas pidieron 
penas que van entre 25 años y prisión perpetua, con cumplimiento 
efectivo, confirmó a AIM la abogada de abogada de la secretaría de 
Derechos Humanos de la nación, Lucía Tejera.
Leer más http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/30/alegatos-
pidieron-prision-efectiva-para-los-represores-de-la-causa-area-
parana/
.............................................................................................................
POLITICA
DE ANGELI RECONOCIÓ LA DERROTA Y AFIRMÓ QUE 
SERÁ “OPOSICIÓN CONSTRUCTIVA”
Paraná, 30 de octubre (AIM).- Al cierre del escrutinio definitivo, el ex 
candidato a la gobernación por Cambiemos, Alfredo De Angeli, saludó 
al gobernador electo y a su vice, Gustavo Bordet y Adán Bahl, y afirmó 
que la fuerza que representa será “una oposición constructiva, abierta al 
diálogo, que trabajará por los consensos que saquen la provincia 
adelante y para que el Estado empiece a ser transparente, eficaz, 
responsable y previsible”, se informó a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/30/de-angeli-
reconocio-la-derrota-y-afirmo-que-sera-oposicion-constructiva/
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
DOCENTES RECHAZARON LA PROPUESTA DEL 
GOBIERNO Y REALIZARÁN 72 HORAS DE PARO
Paraná, 30 de octubre (AIM). Los trabajadores nucleados en el 
principal sindicato del magisterio público entrerriano rechazaron la 
oferta salarial que realizó el gobierno en la paritaria del sector, por lo 
que harán medidas de fuerza las dos primeras semanas de noviembre, 
confirmó AIM. 
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/30/docentes-
rechazaron-la-propuesta-del-gobierno-y-realizaran-72-horas-de-
paro/ 
 .............................................................................................................
POLÍTICA
EL ESCRUTINIO DEFINITIVO CONFIRMÓ QUE BORDET 
ES EL GOBERNADOR ELECTO
Paraná, 30 de octubre (AIM). El candidato del Frente para la Victoria 
(FpV), Gustavo Bordet, se impuso en Entre Ríos con 325878 votos 
contra 303769 que logró Alfredo De Ángeli, por el frente Cambiemos,  
confirmó AIM. El referente conservador de Propuesta Republicana 
(PRO), Mauricio Macri,  obtuvo una leve ventaja electoral de 1035 
votos frente a Daniel Scioli en la provincia. La participación llegó al 
84,72 por ciento. 
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/30/el-
escrutinio-definitivo-confirmo-que-bordet-es-el-gobernador-
electo/
.............................................................................................................
POLÍTICA, LEGISLATIVA
EL STJ IMPULSÓ LA REFORMA DEL PROCEDIMIENTO 
PENAL APLICABLE A MENORES DE EDAD
Paraná, 30 de octubre (AIM). Ingresó a la Cámara de Senadores un 
proyecto promovido por el Superior Tribunal de Justicia (STJ) por el 
que se sugiere la reforma del régimen procesal penal aplicable a todo 
adolescente entre 14 y 18 años al momento de la atribución de un hecho 
tipificado como delito en el Código Penal de la Nación. La iniciativa, 
“contempla la adecuación del proceso de menores, que se tiene en 
mayores”, indicó a AIM la presidenta del cuerpo, Claudia Mizawak.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/30/el-stj-
impulso-la-reforma-del-procedimiento-penal-aplicable-a-menores-
de-edad/
.............................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
TRABAJADORES PÚBLICOS MANIFESTARON SU APOYO A 
SCIOLI EN ENTRE RÍOS
Los empleados del Estado nucleados en la Unión Personal Civil de la 
Nación (Upcn) expresaron su respaldo al candidato a presidente de la 
república por el Frente para la Victoria (FpV), Daniel Scioli, para la 
segunda vuelta, registró AIM.  Los trabajadores “no pueden estar con 
un gorila” que tiene un equipo económico que plantea que el Estado se 
debe retirar de las paritarias, dijo a AIM el secretario general del 
sindicato, José Allende.   
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/10/30/trabajadores-publicos-
manifestaron-su-apoyo-a-scioli-en-entre-rios/  
.............................................................................................................
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Cambiemos confirma triunfo en 
Paraná y alerta sobre dilación 
de los resultados

POLÍTICA

26/10/15

.El electo diputado provincial por El abogado adelantó además que 
Cambiemos Esteban Vitor, alertó a Cambiemos “ganó las localidades de 
AIM sobre “una supuesta estrategia Alcaraz, Larroque, Gualeguay, Crespo, 
del gobierno para dilatar los Nogoya, Ramírez, Chajarí, y también 
resultados de las elecciones, para los departamentos de Federación, 
darlos a conocer entrada la Victoria,  Tala, Diamante, y Federal. En 
madrugada”, y adelantó que en síntesis, estamos haciendo una 
Paraná, “Sergio Varisco es el nuevo elección impresionante”.
intendente, porque la tendencia es 
irreversible”. También afirmó que en En tanto, el electo diputado provincial 
la provincia, el frente “está por Cambiemos Sergio Kneetman, 
realizando una impresionante coincidió con Vitor sobre la supuesta 
elección”. estrategia de dilatación de los 

resultados. “Ya ocurrió en las Primarias 
Aunque aclaró a esta Agencia que “no Abiertas, Simultáneas y Obligatorias 
sabemos todavía el porcentaje final, sí (Paso). El gobierno ralentizó la 
podemos afirmar que Sergio Varisco es publicación de los resultados, y la gente 
el nuevo intendente de Paraná. No se fue a dormir sin conocer qué había 
t e n e m o s  d a t o s  f i n a l e s ,  p e r o  pasado con certeza en las elecciones”.
considerando los números de la 
seccional octava, podemos afirmar que 
la tendencia en Paraná es irreversible. 
En el centro se ganó por una diferencia 
de 3 a 1 y en los barrios, la diferencia es 
muy significativa”.

Esteban Vitor: “estamos haciendo una eleccion magnifica”.

Noticias destacadas de octubre
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PROVINCIALES
DESTACAN EL ROL DE LAS ESCUELAS POPULARES DE 
GÉNERO EN LA SOCIEDAD
Paraná, 1 de noviembre (AIM).- Funcionarios municipales de Paraná y 
autoridades universitarias destacaron a AIM el papel concientizador de las 
escuelas de género, orientadas a democratizar la palabra y el acceso a la 
reflexión crítica, para avanzar en el camino de la igualdad y la 
emancipación de las formas de dominación ancestrales,  y remarcaron la 
importancia del trabajo mancomunado entre el Estado, la Universidad y el 
Consejo Nacional de la Mujer. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/01/destacan-el-
rol-de-las-escuelas-populares-de-genero-en-la-sociedad/ 
.....................................................................................................................
PROVINCIALES
VILLAGUAY: AFSCA INTERVINO COMO OBSERVADOR EN EL 
CONFLICTO DE RADIO Lt27 
Villaguay, 2 de noviembre (AIM).- La radio LT27 “La voz de Montiel” se 
encuentra en una crítica situación financiera y sus trabajadores 
precarizados laboralmente. Ante la falta de avances y de señales claras 
respecto de lo que pretende hacer el director y propietario Juan Carlos 
Andrioli, en la última audiencia participó -como observador- el titular de la 
Autoridad Federal de Servicios de Comunicación Audiovisual (Afsca), 
Néstor Rodríguez. El 18 de noviembre habrá una nueva reunión donde se 
tomaría una resolución, pudo saber AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/02/villaguay-
afsca-intervino-como-observador-en-el-conflicto-de-radio-lt27/
.....................................................................................................................
POLÍTICA
SE ARCHIVÓ CAUSA QUE INTENTABA CRIMINALIZAR LA 
PROTESTA SOCIAL POR UNA HUELGA MUNICIPAL
Paraná, 2 de noviembre (AIM). La justicia desestimó una presentación en la 
que se buscaba desarticular la organización de la Asociación de 
Trabajadores del Estado (ATE) en la Municipalidad de Paraná y generar 
temor en los trabajadores, para desmovilizar los reclamos sectoriales, 
confirmó a AIM el coordinador general de Empleados Municipales del 
gremio, Francisco Gracilazo.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/02/se-archivo-
causa-que-intentaba-criminalizar-la-protesta-social-por-una-huelga-
municipal/
..............................................................................................................
POLÍTICA
PROMUEVEN EXIMIR DE INGRESOS BRUTOS A LOS JUEGOS 
DE AZAR 
Paraná, 3 de noviembre (AIM).- Un proyecto de ley presentado por 
diputados radicales, que tuvo ingreso en la última sesión de la cámara baja, 
propone eximir del pago del impuesto sobre los ingresos brutos a la 
“comercialización de billetes de lotería y juegos de azar autorizados”. El 
texto, al que accedió a AIM, se fundamenta en la intención de favorecer el 
financiamiento de la acción social, desalentar la tómbola clandestina y 
reducir cargas tributarias a las pequeñas y medianas agencias. Sin embargo, 
no deja de ser polémico si se consideran las consecuencias sociales de la 
ludopatía y los gravámenes que recaen sobre otras actividades generadoras 
de valor agregado y empleo.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/03/promueven-
eximir-de-ingresos-brutos-a-los-juegos-de-azar/
.....................................................................................................................
POLÍTICA
AFIRMAN QUE EL NUEVO CÓDIGO CIVIL ES OTRO NEGOCIO 
DE LOS “K”
Villaguay, 4 de noviembre (AIM). Tras la puesta en vigencia el 1º de agosto, 
del nuevo Código Civil, el abogado Alberto Baraldo Fernández afirmó a 
AIM que “este cambio de legislación trae aparejado un atraso en las causas 
judiciales, ya que el modificar una legislación sustentada por años de 
jurisprudencia, produce un estado de inseguridad jurídica en el justiciable, 
sea este actor o demandado”. “El gobierno, la oposición y la justicia son 
responsables de la inseguridad jurídica en la que sumieron al ciudadano”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/04/afirman-que-el-
nuevo-codigo-civil-es-otro-negocio-de-los-k/
.....................................................................................................................
POLÍTICA
CÁNEPA  Y COTORRUELO  DEFENDIERON SU IDONEIDAD 
ANTE EL SENADO PARA SER FISCALES GENERALES DE 
COORDINACIÓN 
Paraná, 3 de noviembre (AIM). Los postulantes a Fiscales Generales de 
Coordinación, Rafael Cotorruelo y Alejandro Cánepa, expusieron ante la 
comisión Asuntos Constitucionales y Acuerdos del Senado sus 
motivaciones y competencias para ocupar puestos claves en la justicia 
entrerriana, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/03/canepa-y-
cotorruelo-defendieron-su-idoneidad-ante-el-senado-para-ser-fiscales-
generales-de-coordinacion/ 
...................................................................................................................
POLÍTICA, LEGISLATIVA
LEGISLADORES ANALIZARON EL PROYECTO DE 
PRESUPUESTO CON FUNCIONARIOS DEL EJECUTIVO 
Paraná, 3 de noviembre (AIM). Diputados y senadores provinciales se 
reunieron con el ministro de Economía, Hacienda y Finanzas, Diego 
Valiero, para interiorizarse sobre el proyecto de Presupuesto para el 2016. 
Hacienda, Presupuesto y Cuentas de la Cámara Baja elaboraría despacho 
favorable para la próxima sesión, indicó a AIM el titular de la comisión, 
Marcelo Bisogni. 
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/03/la- suciedad-
politica-del-terror-al-humor/
.....................................................................................................................
PROVINCIALES
“CONSPIRACIONES” EN EL SENADO ENTRERRIANO
Paraná, 3 de noviembre (AIM). Las audiencias públicas a los postulantes a 
la justicia dejaron una insólita anécdota. Como salida de un cuento,  una 
mujer sorprendió en el Senado entrerriano para denunciar 
“conspiraciones”, implantes de chips y el peligro que corre la paz mundial, 
para argumentar que su supuesto esposo debe acceder a la justicia. Por: 
Renzo Righelato, para AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/03/conspiraciones-
en-el-senado-entrerriano/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA......
TOMAN CON CAUTELA LA PROMESA DE ELIMINACIÓN DE 
RETENCIONES QUE “EN 12 AÑOS NO SE HIZO” 
Paraná, 4 de noviembre (AIM).- El Comité de Crisis del sector 
agropecuario de Entre Ríos se reunió este miércoles en Paraná para evaluar 
la situación de los productores y definió pedir audiencias a los candidatos a 

Advierten que las variables 
económicas pronuncian su 
caída

POLÍTICA

02/11/15

El presidente de Cooperativas con funcionarios del gabinete el 1 de 
Agropecuarias Federadas de Entre octubre pasado. No soy alarmista, pero 
Ríos (Cafer), Enzo Cardozo, advirtió tengo la obligación de ser realista”.
a AIM que el escenario que se 
plantea en del undécimo mes del año Por eso aseveró que “es prioritario 
no es nada alentador: “la suba del volver a reclamar medidas concretas 
dólar, el atraso cambiario, la presión para que la actividad agropecuaria 
f i s c a l ,   y  l a  p é r d i d a  d e  vuelva a ser rentable, ya que si eso no 
competitividad en los principales ocurre podría estar en riesgo la 
sectores productivos traen como continuidad de empresas y fuentes de 
consecuencia el agravamiento de la trabajo, lo que generaría un fuerte 
crisis en el sector agropecuario y, impacto negativo en la provincia. Si 
lógicamente, el desfinanciamiento sembramos 100 hectáreas, ponemos la 
d e  l a s  c o o p e r a t i v a s ,  c o m o  semilla, pagamos los costos de los 
consecuencia de la situación insumos, y nos hacemos cargo de la 
terminal que padecen la mayoría de tril la, igualmente debemos que 
los productores”. entregarle el producido al gobierno, que 

se lleva el 35 por ciento. Y aun así, no 
En diálogo con esta Agencia, el paceño podemos conseguir que financie al 
señaló que “aunque esta situación no sector”.
e s  n u e v a ,  l a m e n t a b l e m e n t e  
observamos que las principales Las cooperativas no son una isla en el 
variables económicas pronuncian su escenario económico de la nación, y la 
caída, intensificadas por la inflación provincia, por lo que, “hasta que no 
que sube por ascensor y agudiza sus haya un giro de timón, seguiremos 
efectos en los bolsillos raídos de los sufriendo las mismas restricciones que 
agricultores”. castigan a la economía argentina. Los 

cooperativistas conocemos bien que en 
“La realidad nos muestra que el épocas de crisis, nuestras entidades 
pequeño y mediano productor está deben tener más cintura que nunca,  ya 
totalmente desfinanciado y que que  nues t ros  asoc iados ,  l os  
atraviesa una situación de quebranto productores,  son parte y dueños. Es en 
que repercute en la cadena completa, t iempos de cr is is cuando las 
sean acopios o cooperativas. Si esta cooperativas deben poner ‘toda la 
crisis no tiene una solución a corto carne en el asador’, hasta que el 
plazo, el impacto social puede ser muy panorama mejore”.
serio, y hasta irrecuperable”.

P a r a  e l  c o o p e r a t i v i s t a ,  “ l a  
El cooperativista recordó que “ya pasó competitividad se consigue con menos 
el tiempo de la siembra y nos inflación, menos impuestos, menos 
quedamos esperando que se hiciera intereses, más inversión y mayor 
realidad el financiamiento prometido rentabilidad. Seguiremos trabajando 
por el gobierno, así como la solicitud de para que esas cinco variables se 
ampliación de garantías para los conviertan en realidad”.
productores, planteada en el encuentro 

Noticias destacadas de noviembre

Advierten que las variables económicas pronuncian su caída.



Bahl: “hay correcciones 
que hacer”

POLÍTICA

07/11/15

El nuevo período que se va a definir espaldas de los trabajadores y los que 
con el voto popular el próximo 22 de menos tienen. Nosotros hemos logrado 
noviembre “es muy importante y sin transitar un período difícil y con muchas 
duda nos marca dos escenarios muy turbulencias económicas y financiera 
diferentes”, dijo el ministro de sin afectar al empleo. Por el contrario, lo 
Gobierno y Justicia de Entre Ríos y hicimos generando más trabajo, con 
vicegobernador electo,  Adán salarios dignos, con cobertura 
Humberto Bahl, quien reconoció que jubilatoria, con los chicos yendo a la 
“hay correcciones que hacer” sobre escuela. Esto es y ha sido un gran 
la economía, pero remarcó que “hay esfuerzo del Estado y nos señala el 
c a m b i o s  q u e  h a c e  t i e m p o  camino a seguir”, opinó.
empezamos a discutir y sobre los 
cuales no tenemos tiempo que La mayoría de los analistas económicos 
perder para avanzar en el camino del “asume que hay correcciones que 
desarrollo. hacer. Por ejemplo, la caída del precio 

de nuestros principales productos de 
En un artículo de opinión, el ministro exportación hace que haya que 
argumentó que la crisis internacional r e p l a n t e a r s e  e l  e s q u e m a  d e  
“afectó mucho a nuestro país: cayeron retenciones. Este esquema fue muy 
las exportaciones disminuyendo la beneficioso en su momento, pero hoy 
oferta de dólares en nuestra economía y p u e d e  p e r j u d i c a r  a  a l g u n o s  
eso hace que nos cueste más también productores”, agregó.
importar productos extranjeros 
(insumos y maquinaria necesaria para Además, consideró que el impuesto a 
producir) y también satisfacer la las ganancias “quedó desfasado con 
demanda de dólares para inversión, respecto a la inflación y se tornó 
ahorro, etc. El fallo del juez Griesa nos regresivo, siendo un impuesto de 
impidió conseguir financiamiento naturaleza progresiva que grava más a 
internacional que hubiese sido central quién más tiene. La escasez de dólares 
para poder potenciar las obras de se tornó un límite para el crecimiento de 
infraestructura en que veníamos la economía, es un tema muy delicado 
trabajando, aumentar los niveles de porque incide en el control de cambios y 
inversión”. Sin embargo, el Estado el valor de nuestra moneda. Es decir, 
“logró sortear estos obstáculos con hay un conjunto de medidas que deben 
políticas que motorizaron la demanda analizarse en profundidad para que al 
interna. El gran motor de estos últimos momento de llevarse adelante no 
años fue e l  mercado interno,  causen efectos indeseados, o bien, se 
sosteniendo el empleo, la producción, la pueda minimizar su impacto negativo”.
calidad de vida”, remarcó.

“Esto es muy importante cuando  http://www.aimdigital.com.ar/2015/1
miramos hacia atrás, cuando valoramos 1/07/bahl-hay-correcciones-que-
cómo se afrontaron momentos similares hacer/
en que la economía no crecía tanto, con 
ajustes que terminaron sobre las 

Leer más en:

Bahl reconoció que “hay correcciones que hacer” sobre la economía.
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presidente, Mauricio Macri y Daniel Scioli, en caso de que visiten la 
provincia en el marco de la campaña. Además, hubo escepticismo respecto 
de la promesa del gobernador bonaerense de eliminar retenciones a la 
exportación en caso de llegar a la presidencia: “cuesta mucho creer si 
durante 12 años no se hizo”, dijo a AIM el secretario de la Federación 
Entrerriana de Cooperativas (Fedeco), Daniel Kindebaluc.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/04/toman-con-
cautela-la-promesa-de-eliminacion-de-retenciones-que-en-12-anos-
no-se-hizo/
.....................................................................................................................
PROVINCIALES
DOS EMPRESAS PRESENTARON OFERTAS PARA LA PRIMERA 
ETAPA DE UNA DE LAS FACULTADES DE LA UADER 
Paraná, 4 de noviembre (AIM).- Este miércoles se realizó la apertura de 
sobres de la licitación para la obra de la “Facultad 1” de la Universidad 
Autónoma de Entre Ríos (Uader). “Habían comprado los pliegos Cemic y 
Antolín Fernández y los dos presentaron ofertas, dentro de todos los 
parámetros establecidos. Nadie salió con un precio fuera del presupuesto 
que nosotros calculamos como estrictamente necesario”, dijo a AIM el 
secretario administrativo de la universidad, Ariel Yust Weber.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/04/dos-empresas-
presentaron-ofertas-para-la-primera-etapa-de-una-de-las-
facultades-de-la-uader/
.....................................................................................................................
PROVINCIALES
ENTRE RÍOS RECUERDA LA SHOÁ 
Paraná, 4 de noviembre (AIM). Con cine debates, charlas y la visita de una 
sobreviviente de la shoá, los entrerrianos recuerdan el holocausto, a 70 años 
de la liberación del campo de concentración de Auschwitz-Birkenau y 77 de 
la noche de los cristales rotos, informó a AIM el presidente de la 
Delegación de Asociaciones Israelitas Argentina (Daia) en Paraná, Diego 
Dlugovitzky.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/04/entre-rios-
recuerda-la-shoa/ 
.....................................................................................................................
POLICIALES
ROBARON RECIÉN NACIDA EN HOSPITAL DE CONCORDIA
Concordia, 5 de noviembre (AIM).- Una bebé fue robada de la Sala de 
Neonatología del Hospital Masvernat, en los primeros minutos de este 
jueves, pero la policía realizó un operativo cerrojo y detuvo a la 
secuestradora.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/05/robaron-
recien-nacida-del-hospital-en-concordia/ 
.....................................................................................................................
POLÍTICA
DOCENTES SE MANIFESTARON EN LA CAPITAL 
ENTRERRIANA
Paraná, 5 de noviembre (AIM).Los trabajadores de la educación nucleados 
en la Asociación Gremial del Magisterio e Entre Ríos (Agmer) Paraná 
marcharon al acceso al túnel subfluvial —que une Entre Ríos con Santa 
Fé—, donde repartieron volantes, en el marco del paro provincial, confirmó 
AIM. Reclaman una urgente recomposición salarial, mejores condiciones 
laborales, devolución de los días descontados por huelga y blanqueo del 
Fondo Nacional de Incentivo Docente (Fonid). En la provincia hubo un alto  
acatamiento a la jornada provincial de lucha que impulsaron los gremios. 
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/05/docentes-se-
manifestaron-en-la-capital-entrerriana/ 
.....................................................................................................................
POLÍTICA
UN POSTULANTE A JUEZ ADVIRTIÓ AL SENADO QUE “SE 
PRIVATIZÓ EN PARTE LA JUSTICIA”
Paraná, 5 de noviembre (AIM). Las mediaciones representan, en parte, la 
privatización de la justicia, afirmó ante la comisión de Asuntos 
Cosntitucionales y Acuerdos del Senado Alfredo Alesio Eguiazu, quien es 
postulante a Juez Civil y Comercial de Villaguay, registró AIM.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/05/un-postulante-
a-juez-advirtio-al-senado-que-se-privatizo-en-parte-la-justicia/ 
.....................................................................................................................
POLÍTICA
DENUNCIAN  MÁS IRREGULARIDADES EN EL IAPV
Paraná, 5 de noviembre (AIM).- El Instituto Autárquico de Planeamiento y 
Vivienda (Iapv) fue duramente cuestionado en un pedido de informe de la 
diputada socialista Emma Bargagna, que busca conocer si  hay situaciones 
ilícitas en el manejo del organismo, como la adquisición de materiales a una 
fábrica que sería de un familiar del presidente del Iapv, en los viáticos 
pagados desde 2011 a la fecha, y en la contratación de una ONG que maneja 
un ex funcionario, registró AIM. 
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/05/denuncian-mas-
irregularidades-en-el-iapv/
.....................................................................................................................
POLÍTICA
LAS AUTORIDADES DEL RADICALISMO ENTRERRIANO CON 
SANZ
Dirigentes del Comité Provincial de la Unión Cívica Radial (UCR) de Entre 
Ríos se reunieron en Buenos Aires con el presidente del partido, Ernesto 
Sanz, quien celebró los resultados que obtuvo Cambiemos en la provincia 
en las últimas elecciones y destacó que Entre Ríos fue la cuna de la alianza 
que hoy le disputa el poder al oficialismo.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/05/las-
autoridades-del-radicalismo-entrerriano-con-sanz/ 
.....................................................................................................................
PROVINCIALES
CARAMAGNA: “EL EMPRESARIADO ESTÁ CON UN SIGNO DE 
INTERROGACIÓN MUY PROFUNDO” 
Paraná, 6 de noviembre (AIM).- El presidente de la Unión industrial de 
Entre Ríos (Uier), Antonio Caramagna, dijo que ante el escenario electoral, 
el sector se encuentra “una terrible incertidumbre”, expectante de que 
finalice el proceso electoral para conocer el plan económico del futuro 
gobierno “sea del signo que sea” y cuestionó que en la campaña se hagan 
“anuncios con título y vacíos de contenido”. La semana que viene se 
concretaría la reunión con el gobernador electo, Gustavo Bordet, solicitada 
por la entidad.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/06/caramagna-el-
empresariado-esta-con-un-signo-de-interrogacion-muy-profundo/
.....................................................................................................................
PROVINCIALES
MODERNIZACIÓN DEL ESTADO: ACTAS DE NACIMIENTO, 
MATRIMONIO O DEFUNCIÓN PODRÁN OBTENERSE POR 
INTERNET
Paraná, 6 de noviembre (AIM). Los ciudadanos entrerrianos que soliciten 
actas de nacimiento, matrimonio o defunción, podrán acceder a esos 
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documentos mediante un rápido tramite por internet. Se trata de 
documentación digitalizada desde 1970 a la fecha, en lo que representa un 
paso más en la modernización del Estado, afirmó a AIM el ministro de 
Gobierno y Justicia, Adán Balh.
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/06/modernizacion-del-
estado-actas-de-nacimiento-matrimonio-o-defuncion-podran-
obtenerse-por-internet/ 
...................................................................................................................
POLÍTICA
SUBROGANCIAS: PAGLIOTTO DESTACÓ EL FALLO DE LA 
CORTE PERO CUESTIONÓ “LA VENTAJA DE 90 DÍAS AL 
GOBIERNO” 
Paraná, 6 de noviembre (AIM).- El presidente del Colegio de Abogados de 
Paraná, Rubén Pagliotto, valoró positivamente la declaración de 
inconstitucionalidad del reglamento para la designación de jueces 
interinos. Sin embargo, dijo a AIM que “deja una sensación amarga” por 
“haberle dado una ventaja al gobierno con el hecho de que estos 
impresentables estén 90 días más”, en referencia a sus actuaciones en 
causas que afectan al poder político.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/06/subrogancias-
pagliotto-destaco-el-fallo-de-la-corte-pero-cuestiono-la-ventaja-de-
90-dias-dada-al-gobierno/
.............................................................................................................
POLÍTICA
LEVE RETROCESO DEL KIRCHNERISMO EN LAS 
ELECCIONES UNIVERSITARIAS 
Paraná, 6 de noviembre (AIM).- Este jueves se eligieron consejeros 
directivos estudiantiles en las facultades de la Universidad Nacional de 
Entre Ríos (Uner) y también, en la mayoría de los casos, conducciones de 
centros de estudiantes. En Educación y Económicas el oficialismo 
revalidó su fuerza, mientras que La Nueva Corriente (izquierda e 
independientes) se mantuvo en Bioingeniería y hubo sorpresa en Trabajo 
Social con el triunfo de Participación Universitaria Autónoma (PUA), un 
variopinto frente de socialistas, radicales, peronistas e independientes. 
También hubo elecciones en Humanidades de la Universidad Autónoma 
de Entre Ríos, donde la izquierda, con el Frente Estudiantil Universitario 
(FEU) superó ampliamente al Frente Uader Entre Todos, vinculado al 
gobierno, pudo saber AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/06/leve-
retroceso-del-kirchnerismo-en-las-elecciones-universitarias/
...................................................................................................................
PROVINCIALES
D E S TA C A N  E L P R O G R E S O  D E L P R E S U P U E S TO  
PARTICIPATIVO JOVEN
Paraná, 6 de noviembre (AIM). Se aprobaron iniciativas vinculadas a 
talleres educativos y deportivos. Alumnos de establecimientos 
secundarios participaron de las instancias de propuestas y votación de 
proyectos. Funcionarios municipales y jóvenes destacaron a AIM el 
crecimiento de la herramienta en Paraná.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/06/destacan-el-
progreso-del-presupuesto-participativo-joven/
...................................................................................................................
POLÍTICA
EL VOTO EN BLANCO “ES LA MEJOR HERRAMIENTA QUE 
TENEMOS PARA DEBILITAR AL PRÓXIMO GOBIERNO DE 
DERECHA”, AFIRMÓ MEINERS
Paraná, 6 de noviembre (AIM).A menos de 20 días del balotaje 
presidencial diversas organizaciones expresaron públicamente su 
decisión de no apoyar ni a Mauricio Macri ni a Daniel Scioli, “por 
considerar que ambos representan proyectos políticos y económicos 
ligados a los grandes poderes económicos y financieros, y cualquiera de 
los dos que gane vendrá para imponer un duro ajuste contra las mayorías 
populares”, dijo a AIM el referente de la Nueva Izquierda- Movimiento 
Socialista de los trabajadores (MST), Luís Meiners.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/06/el-voto-en-
blanco-es-la-mejor-herramienta-que-tenemos-para-debilitar-al-
proximo-gobierno-de-derecha-afirmo-meiners/ 
...................................................................................................................
PROVINCIALES
GRANDES EXPECTATIVAS POR LA GALA POR LA 
INTEGRACIÓN 
Paraná, 7 de noviembre (AIM). Está todo listo para la gala por el 20 
aniversario de la Asociación Paranaense de  Síndrome de Down (Aspasid) 
que se realizará el 14 de noviembre en la capital entrerriana, informó a 
AIM la secretaria de la institución, María Luz Martínez, quien comentó 
que en esta oportunidad habrá sorteos de viajes, un cuadro de Gloria 
Montoya y dos vestidos del diseñador Jorge Ibáñez. 
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/07/grandes-
expectativas-por-la-gala-por-la-integracion/ 
...................................................................................................................
POLÍTICA
BAHL: “HAY CORRECCIONES QUE HACER”
Paraná, 7 de noviembre (AIM). El nuevo período que se va a definir con el 
voto popular el próximo 22 de noviembre “es muy importante y sin duda 
nos marca dos escenarios muy diferentes”, dijo el ministro de Gobierno y 
Justicia de Entre Ríos y vicegobernador electo, Adán Humberto Bahl, 
quien reconoció que “hay correcciones que hacer” sobre la economía, pero 
remarcó que “hay cambios que hace tiempo empezamos a discutir y sobre 
los cuales no tenemos tiempo que perder para avanzar en el camino del 
desarrollo. 
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/07/bahl-hay-
correcciones-que-hacer/ 
...................................................................................................................
POLÍTICA, LEGISLATIVA
SESIONES CLAVES EN LA LEGISLATURA ENTRERRIANA
Esta semana están convocadas las cámaras de diputados y senadores  para 
tratar asuntos de Estado que marcarán el rumbo de la próxima gestión y los 
pasos que podría dar la justicia al finalizar los ocho años de hegemonía del 
urribarrimo, tras profundos escándalos de manejos oscuros y confusos de 
fondos públicos. El Presupuesto y la designación de funcionarios 
judiciales buscarán ser aprobados antes de que termine esta gestión.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/08/sesiones-
claves-en-la-legislatura-entrerriana/ 
...................................................................................................................
PROVINCIALES
GARAY FUE ELECTO MIEMBRO DE LA CONDUCCIÓN 
NACIONAL DE LA ASOCIACIÓN DE DEFENSORES DEL 
PUEBLO
Paraná, 8 de noviembre (AIM). El Defensor del Pueblo de Paraná, Luis 
Garay, fue elegido para ocupar un lugar de relevancia en la conducción de 

Macri prometió no aislar a Entre 
Ríos si gana y aseguró que tiene 
como objetivo reformar de la Ley 
de coparticipación

POLÍTICA

09/11/15

El candidato a presidente por la acompañar Leyes claves del pseudo-
alianza Cambiemos, Mauricio Macri, liberalismo social kirchnerista.
recorrió la capital entrerriana con 
una caravana, se reunió con En el hotel más importante de la capital, 
referentes políticos provinciales y Macri brindó una conferencia prensa en 
aclaró que si es elegido presidente la que planteó que si es electo 
no ahogará financieramente a Entre presidente de la Nación quiere “parar la 
Ríos. Además, apuntó a AIM que uno devaluación, ya que éste gobierno 
de los objetivos es reformar la Ley de devaluó sin parar”, y generar las 
C o p a r t i c i p a c i ó n ,  f r e n a r  l a  condiciones las condiciones de 
devaluación y ser un gobierno posibi l idad para producir “una 
abierto al diálogo. El empresario revolución del trabajo, del empleo”, 
evitó dar precisiones sobre si el apuntó esta Agencia.
Estado se retirará de las paritarias 
privadas. “Estoy acá, no porque estoy en contra 

del gobierno kirchnerista sino, porque 
Rodeado de militantes del radicalismo y creo que todos nosotros merecemos 
un grupo reducido de referentes del más y vivir mejor: que nuestros hijos 
PRO, Macri encabezó una caravana vayan a la escuela pública, para que 
por Paraná, en el marco de la campaña tengan las mejores herramientas que le 
proselitista de cara al ballottage. En su permitan progresar; que los hospitales 
trayecto, el candidato de la derecha estén cerca de la gente, para atender la 
frenó frente a la catedral de la ciudad, emergencia; que la seguridad exista 
donde un grupo de militantes lo como un valor”, dijo el jefe de gobierno 
esperaban con banderas argentinas y porteño quien enunció un prolijo 
globos de colores al grito de: “sí, se discurso en el que sostuvo que su 
puede”. No bajó, ni dialogó con quienes gobierno, si gana, será  “con humildad, 
e s t a b a n  e s p e r á n d o l o ,  c o m o  responsabilidad y mucha capacidad de 
anunciaban los parlantes de las combis escucha”.
que circularon por el centro desde 
temprano, que prometían un “mano a 
mano” con el alcalde de Ciudad http://www.aimdigital.com.ar/2015/1
Autónoma de Buenos Aires. Tampoco 1/09/macri-prometio-no-aislar-a-
realizó un discurso; sólo saludó desde entre-rios-si-gana-y-aseguro-que-
el vehículo en el que se transportaba, tiene-como-objetivo-reformar-de-la-
ante la mirada atónita de un grupo de ley-de-coparticipacion/
niños de un colegio privada del centro 
de la ciudad, quienes fueron utilizados 
proselitistamente, mientras que 
alumnos de la escuela Normal se 
asomaron por las ventabas para 
abuchearlo y acusar a su partido de no 

Leer más en:
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Foto: AIM.



Diputados aprobó el 
Presupuesto 2016 con críticas 
opositoras y una tibia respuesta 
del oficialismo

POLÍTICA

10/11/15

La Cámara de Diputados de Entre generar trabajo”.
Ríos dio media sanción, este martes, 
al proyecto de ley del Presupuesto de En ese marco, sostuvo que “la Ley de 
la administración pública provincial Presupuesto es un compromiso y una 
para el ejercicio fiscal 2016, que garantía de previsibilidad para todos los 
contempla ingresos por 57.036 actores económicos, por lo tanto 
millones de pesos y egresos por también uno de nuestros pilares para 
58.072 millones. El oficialismo sos tene r  e l  c rec im ien to  y  e l  
impuso su mayoría en una sesión posicionamiento que hemos logrado en 
que transcurrió casi sin debate, pese estos últimos años como una de las 
a las fuertes críticas de legisladores provincias de mayor desarrollo de toda 
de la oposición, que se mostraron la nación”.
preocupados por el crecimiento del 
endeudamiento y las consecuencias Bargagna: “transmite una profunda 
que podría tener en un futuro preocupación”
cercano, la dependencia financiera La diputada del Frente Amplio 
de la nación y la delegación de Progresista (FAP), cuestionó que el 
facultades del Poder Legislativo al tratamiento de un presupuesto al 
Ejecutivo, registró AIM. finalizar un período constitucional, a las 

puertas de un nuevo gobierno, “impide 
En su decimoquinta sesión ordinaria del que la nueva legislatura, con el nuevo 
136 período legislativo, la Cámara de gobernador, puedan establecer las 
Diputados de Entre Ríos aprobó este nuevas pautas, consensuadas y poder 
martes el proyecto del ley de establecer las reglas que tengan que 
Presupuesto 2016, que pasó en aplicarse de aquí en más”.
revisión al Senado.

Amén de esa situación advirtió que “los 
El presidente de la comisión de fundamentos de este proyecto 
Presupuesto y miembro informante del t r a n s m i t e n  u n a  p r o f u n d a  
bloque del Frente Para la Victoria (FPV), preocupación”.
Marcelo Bisogni, dedicó una parte 
importante de su intervención al macro Si bien coincidió con el diagnóstico del 
político en que se da el análisis de la contexto nacional e internacional alertó 
mencionada Ley de Leyes: “a 12 días de que “el desarrollo que hace (el informe 
una elección de la que surgirá el nuevo del bloque oficialista) sobre la 
presidente de los argentinos, es imposibilidad que ha tenido la provincia 
imposible ignorarla, porque está en de cubrir el déficit, va ratificando las 
juego el modelo de país que queremos tremendas dificultades que va a 
para los próximos años” enfrentar la provincia el año que viene”.

Bisogni manifestó que “a partir de esta Bargagna tomó nota de que el gobierno 
Ley”, la provincia “deberá sostener su de Sergio Urribarri “reconoce por 
crecimiento y su desarrollo de manera primera vez la situación difícil en que 
firme y sostenida de manera conjunta vamos a estar los entrerrianos a partir 
con el nuevo gobierno nacional que del año que viene” y citó un párrafo del 
asumirá el próximo 10 de diciembre”. mensaje que acompañe al articulado 

del proyecto de presupuesto donde se 
El legislador señaló que “la economía admite: “los déficit originados en cada 
global se ha desacelerado, los precios uno de los ejercicios fiscales, no han 
de las materias primas han caído a podido ser cubiertos en los ejercicios 
niveles preocupantes” y admitió que “la subsiguientes al no haberse producido 
economía general de la provincia no ha excedentes financieros...”.
sido ajena a este contexto”.

Sin embargo, resaltó que aún en esta  http://www.aimdigital.com.ar/2015/1
situación, “la provincia ha mantenido e 1/11/diputados-el -of ic ia l ismo-
impulsado las políticas públicas de aprobo-el-presupuesto-2016-con-
apoyo a los d ist intos actores tibias-respuestas-a-las-criticas-
económicos, orientadas a favorecer la opositoras/ bn
industria, fortalecer las cadenas de 
valor para incrementar la producción y 

Leer más en:
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la organización que nuclea a unas cuarenta instituciones del país.
Con la elección realizada ayer en Buenos Aires, la Defensoría del Pueblo de 
Paraná tendrá participación activa en la mesa directiva de la Asociación de 
Defensores del Pueblo de la República Argentina (Adpra).
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/07/garay-fue-
electo-miembro-de-la-conduccion-nacional-de-la-asociacion-de-
defensores-del-pueblo/ 
.....................................................................................................................
PROVINCIALES
LA PROVINCIA AMPLIÓ EL PRESUPUESTO 2015 EN CASI 500 
MILLONES DE PESOS PARA PAGAR DEUDA A LA NACIÓN
Paraná, 9 de noviembre (AIM).- El gobierno publicó en el boletín oficial del 
5 de noviembre, un decreto del mes de mayo del ministerio de Economía, 
que amplía el presupuesto por 498,4 millones de pesos correspondientes a 
Aportes del Tesoro Nacional. La cifra fue destinada al pago de parte de la 
deuda pública que mantiene la provincia con la Nación, pudo saber AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/09/la-provincia-
destino-casi-500-millones-de-atn-para-pagar-parte-de-su-deuda-con-
la-nacion/
.....................................................................................................................
POLÍTICA
BUSCAN CREAR ÁMBITO DE PARTICIPACIÓN PARA 
FAMILIARES DE PACIENTES DE SALUD MENTAL 
Paraná, 9 de noviembre (AIM).- Un proyecto de ley presentado en la 
Cámara de Diputados propone crear un ámbito de participación para 
familiares de pacientes de salud mental , con el objeto de realizar un 
seguimiento de las políticas públicas, de la actividad administrativa del 
Estado provincial, y de las decisiones del poder Judicial en esa materia, 
“hasta que la provincia adecue sus estructuras y adhiera   la Ley Nacional 
26.057.  Es una aspiración muy importante para los familiares de los 
pacientes de salud mental, nucleados desde hace tiempo en una 
organización”, afirmó a AIM la diputada Emma Bargagna, autora de la 
iniciativa. 
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/09/buscan-crear-
ambito-de-participacion-para-familiares-de-pacientes-de-salud-
mental/  
.....................................................................................................................
PROVINCIALES
CRECE EL INTERÉS POR LA FERIA CONSCIENTE EN COLÓN
Colón, 9 de noviembre (AIM).- Colonenses y vecinos de la zona esperan 
con interés la realización de la Feria consciente que organiza la fundación  
Arbolar espacio vivo. Durante la  actividad,  que se realizará el 15 de 
noviembre de 10 a 19,  se instalarán stands con alimentos orgánicos, 
comida casera vegetariana, medicina natural, literatura, productos 
artesanales y ecológicos, confirmó a AIM la profesora Gisela Righelato.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/09/crece-el-
interes-por-la-feria-consciente-en-colon/   
.....................................................................................................................
POLÍTICA
BALLOTAGE: EL PTP LLAMA AL VOTO EN BLANCO CONTRA 
“LAS POLÍTICAS ANTINACIONALES Y ANTIPOPULARES” 
Paraná, 10 de noviembre (AIM).- Al igual que otras fuerzas políticas de 
izquierda y populares, el Partido del Trabajo del Pueblo (PTP) llamó a votar 
en blanco en la segunda vuelta presidencial del 22 de noviembre: “es una 
falsa opción a la que nos quieren llevar estos dos sectores de las clases 
dominantes, que son distintos, pero coinciden en lo fundamental”, dijo a 
AIM el presidente de la junta promotora provincial de esa fuerza y 
secretario general del Partido Comunista Revolucionario (PCR), Carlos 
Retamoza, que frente a las críticas de quienes sostienen que se trata de una 
postura cómoda, argumentó que “es un anuncio de que el pueblo va a seguir 
peleando, de que no nos vamos a quedar de brazos cruzados”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/11/ballotage-el-
ptp-llama-al-voto-en-blanco-contra-las-politicas-antinacionales-y-
populares/
.....................................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
DOCENTES PROTESTARON EN DIFERENTES PUNTOS DE LA 
PROVINCIA Y RECLAMARON UNA NUEVA PROPUESTA 
SALARIAL
Los trabajadores de la educación pública entrerriana se manifestaron con 
marchas, volanteadas y radios abiertas en la provincia,  para exponer el 
malestar que existe en el sector ante la negativa del gobierno de recomponer 
el salario y mejorar las condiciones laborales para el proceso de enseñanza 
y aprendizaje, confirmó AIM. Exigen que el Ejecutivo realice una nueva 
propuesta para el segundo semestre.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/10/docentes-
protestaron-en-diferentes-puntos-de-la-provincia-y-reclamaron-una-
n u e v a - p r o p u e s t a - s a l a r i a l /  
.....................................................................................................................
CAFER PONE EL FOCO EN LA GESTIÓN DE RECURSOS 
HUMANOS
Paraná, 10 de noviembre (AIM).- Esta es la meta del primer Programa de 
Formación para la Gestión de Recursos Humanos que concreto 
Cooperativas Agropecuarias Federadas de Entre Ríos (Cafer) durante los 
últimos seis meses y del cual participaron más de 40 personas de todas las 
c o o p e r a t i v a s  d e  l a  F e d e r a c i ó n ,  r e g i s t r ó  A I M .
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/10/cafer-pone-el-
foco-en-la-gestion-de-recursos-humanos/
.....................................................................................................................
POLÍTICA / LEGISLATIVAS
VIALE PIDIÓ EXPLICACIONES SOBRE LA RECAUDACIÓN Y 
EL DESTINO DE LOS FONDOS DEL IMPUESTO A LA HERENCIA 
Paraná, 11 de noviembre (AIM).- En la última sesión de la Cámara de 
Diputados, el socialista Lisandro Viale pidió explicaciones acerca de cuál 
fue la recaudación por el impuesto a la herencia, registró AIM. Este tributo 
fue creado en enero de 2013 con la finalidad de crear el Programa de 
Desarrollo de Infraestructura Social de Entre Ríos (Prodiser). “Nada de esto 
se ha dicho es estos años ni se sabe cuál ha sido el destino de estos fondos”, 
cuestionó el legislador.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/11/viale-pidio-
explicaciones-sobre-la-recaudacion-y-el-destino-de-los-fondos-del-
impuesto-a-la-herencia/
.....................................................................................................................
PROVINCIALES
LA PROVINCIA EDITÓ UN LIBRO SOBRE LA BIODIVERSIDAD 
PARA PERSONAS CIEGAS Y CON BAJA VISIÓN
Paraná, 11 de noviembre (AIM). El Consejo General de Educación (CGE) 
presentó una edición del libro La biodiversidad entrerriana, que busca 
llegar a personas ciegas y con baja visión. La publicación reúne la escritura 
española tradicional, el macrotipo y el sistema braile, registró AIM. El 
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objetivo es construir una educación ambiental incluyendo a todos los 
estudiantes. En Entre Ríos hay alrededor de 450 personas con este tipo de 
patologías visuales que cursan en el sistema educativo formal.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/11/la-
provincia-edito-un-libro-sobre-la-biodiversidad-para-personas-ciegas-
y-con-baja-vision/ 
...................................................................................................................
ECONOMÍA
TELECOM ANUNCIÓ INVERSIONES DE MÁS DE $ 30.000 
MILLONES PARA ARGENTINA  
Paraná, 11 de noviembre (AIM). El grupo Telecom informó a AIM una 
inversión global de más de $ 30 mil millones para el período 2015/2017. 
La estrategia de la compañía es mantener la inversión intensiva que viene 
realizando desde hace 25 años cuando comenzó a operar en el país, con 
miras a seguir desplegando tecnología de avanzada en la red fija y móvil, 
así como el desarrollo de productos y servicios acordes a las necesidades 
de un mercado competitivo.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/11/telecom-
anuncio-inversiones-de-mas-de-30-000-millones-para-argentina/ 
...................................................................................................................
POLÍTICA
UNIVERSIDAD: EL KIRCHNERISMO FESTEJÓ EN TRABAJO 
SOCIAL, EN UNA ELECCIÓN TEÑIDA POR EL BALLOTTAGE 
Paraná, 12 de noviembre (AIM).- El Frente Universitario Popular (FUP) 
se impuso con 180 votos en las elecciones para designar la conducción del 
centro de estudiantes de Trabajo Social, logrando así la reelección. Al grito 
de “patria o Macri”, los militantes de distintas extracciones del oficialismo 
tiñeron la elección universitaria con su postura frente al ballottage de cara 
al 22 de noviembre.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/12/universidad-
el-kirchnerismo-festejo-en-trabajo-social-en-una-eleccion-tenida-por-
el-ballottage/
...................................................................................................................
POLÍTICA, LEGISLATIVA
EL SENADO PRESTÓ ACUERDO PARA NOMBRAR NUEVOS 
FUNCIONARIOS EN LA JUSTICIA Y PASÓ A COMISIÓN EL 
PRESUPUESTO
Paraná, 12 de noviembre (AIM). La Cámara de Senadores aprobó diez 
pliegos elevados por el Ejecutivo para cubrir cargos en el poder Judicial. 
Entre los puestos a cubrir se encuentran las Fiscalías Generales de 
Coordinación de Paraná, que serán ocupadas por Rafael Cotorruelo, 
Alejandro Cánepa y Matilde Federik. Además, se nombró a Pablo 
Alejandro Barbirotto, como juez Penal de Niños y Adolescentes de 
Paraná, apuntó AIM. El proyecto de Presupuesto pasó a comisión y fue 
reservado para ser tratado en la próxima sesión.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/12/el-senado-
presto-acuerdo-para-nombrar-nuevos-funcionarios-en-la-justicia-y-
paso-a-comision-el-presupuesto/  
...................................................................................................................
POLÍTICA, LEGISLATIVA
EL SENADO DIO LUZ VERDE A LA AMPLIACIÓN DEL EJIDO 
MUNICIPAL DE CONCEPCIÓN DEL URUGUAY 
La Cámara Alta dio media sanción al proyecto de Ley por el que se 
ampliará el ejido municipal de Concepción del Uruguay, que le permitirá 
al municipio ejercer competencia sobre parte del territorio urbano que 
actualmente quedó fuera de la Ley que definió su cartografía, confirmó 
AIM. El texto ingresará en 15 días a la Cámara de Diputados, que tendrá la 
llave para darle sanción definitiva.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/12/el-senado-
dio-luz-verde-a-la-ampliacion-del-ejido-municipal-de-concepcion-del-
uruguay/ 
...................................................................................................................
PROVINCIALES
SIGUE LA AGONÍA DEL DELTA ENTRERRIANO
Islas, 12 de noviembre (AIM). “El Delta sigue esperando agónicamente 
que se concrete el cambio de gobierno provincial y nacional”, afirmó a 
AIM el flamante presidente de la filial Islas del Ibicuy de la Sociedad 
Rural Argentina (Srii), Mauricio Bacigalupo.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/12/sigue-la-
agonia-del-delta-entrerriano/
...................................................................................................................
PROVINCIALES
IBICUY: EL GOBIERNO NO PAGA LA OBRA, LA EMPRESA SE 
RETIRÓ Y LA ESCUELA QUEDÓ DISPERSA EN CINCO 
LUGARES
Ibicuy, 13 de noviembre (AIM).- La escuela “20 de junio” de Ibicuy 
cumplió 100 años en 2013 y, por el obvio desgaste producido, requería de 
una refacción general que comenzó pero está detenida desde hace un mes. 
Con los trabajos a medio terminar, la empresa adjudicataria se retiró 
argumentando que el gobierno provincial debe certificados de obra por 
600 mil pesos y el resultado es que los casi 300 alumnos y docentes hoy 
están dispersos en cinco lugares distintos. “Nunca pensamos que iba a 
pasar esto y la verdad que nos pone muy molestos y acá el único 
responsable es el gobierno de la provincia que no cumple con la 
educación”, dijo a AIM el vicedirector del establecimiento, Javier 
Pautasso.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/13/ibicuy-el-
gobierno-no-paga-la-obra-y-la-escuela-quedo-dispersa-en-cinco-
lugares/
...................................................................................................................
POLÍTICA
KNEETEMAN: “HACE CUATRO AÑOS URRIBARRI 
ABANDONÓ LA PROVINCIA”
Paraná, 13 de noviembre (AIM).-  El diputado radical electo Sergio 
Kneeteman  afirmó que “hace cuatro años, el gobernador Sergio  Urribarri 
abandonó la provincia para embarcarse en la aventura irresponsable y 
sobre todo cara, de soñar con la presidencia de la Nación. Ahora, después 
de la derrota de (Daniel) Scioli en Entre Ríos, le deja al mandatario electo, 
Gustavo Bordet una provincia en peores condiciones de aquella que 
recibió en 2007”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/13/kneeteman-
hace-cuatro-anos-urribarri-abandono-la-provincia/ 
...................................................................................................................
POLÍTICA
LA PROVINCIA PAGÓ 625 MIL PESOS PARA DIFUNDIR UNA 
“PROPUESTA SALARIAL NO ACEPTADA” POR DOCENTES 
En medio de la puja salarial entre los gremios docentes y el gobierno de la 
provincia, el Ejecutivo recurrió a una solicitada que salió publicada en 
“diferentes medios gráficos”, según se informa en el boletín oficial del 11 
de noviembre. No se necesita de una lectura demasiado profunda ni 

Proclamaron las autoridades 
electas del principal gremio de 
estatales y se dispuso una mesa 
normalizadora

POLÍTICA/GREMIAL

13/11/15

Este viernes asumieron las nuevas Consejo Directivo nacional tiene 
autoridades de la Asociación de responsabilidad sobre el Consejo 
Trabajadores del Estado (ATE) en Directivo de Entre Ríos, por lo que 
Entre Ríos, con un fuerte respaldo hasta que este trámite administrativo 
institucional de la conducción sea terminado nosotros, como una 
nacional del principal gremio que manera de ratificar el resultado en las 
nuclea a los empleados públicos en urnas, nombramos una comisión 
la Nación, registró AIM. normalizadora encabezada por Oscar 

Muntes, quien será acompañado por el 
Desde temprano, la casa central de resto de la comisión directiva electa, 
ATE Entre Ríos comenzó a llenarse de porque es la mejor manera de respetar 
trabajadores. Frente a la sede sindical el mandato de los afiliados”.
—a menos de 300 metros de Casa de 
Gobierno— se instaló un escenario en Godoy consideró que las denuncias 
el que los dirigentes provinciales que públicas del secretario general saliente, 
recuperaron el gremio para los Miguel Ángel  Pelandino, fueron “de 
trabajadores fueron proclamados, con mala fé, ya que de las elecciones surgió 
alegría y muchas expectativas, un ganador incuestionable que es la 
acompañados por docentes nucleados lista Verde en Entre Ríos, que 
en la agrupación Rojo y negro de la encabezan Muntes y ( Juan Francisco) 
Asociación Gremial del Magisterio de Garcilazo”. En ese sentido, el dirigente 
Entre Ríos (Agmer) nacional apuntó que “quienes 

conducían el gremio hasta el 6 de 
“Vinimos a hacer un acto formal de noviembre reconocieron que el triunfo 
proclamación de esta lista ganadora y era incuestionable y entregaron  la llave 
de echar un claridad ante la confusión del gremio, es decir, tuvieron una 
que se generó a partir del dictamen del actitud digna al reconocer el triunfo 
ministerio de Trabajo de la Nación que pero ahora enlodan la actitud de mala fe 
reconoce el resultado de las elecciones y lo que hacen porque saben que el 
a nivel nacional y que en el caso de mandato terminó y no tienen nada más 
cuatro provincias  necesita un tiempo que hacer acá”.
más para analizar las impugnaciones 
administrativas en curso”, dijo a esta 
Agencia el secretario General de la  http://www.aimdigital.com.ar/2015/1
Asociación Trabajadores del Estado 1/13/proclamaron-las-autoridades-
(ATE) nacional, Hugo Godoy. En ese electas-del-principal-gremio-de-
sentido, el dirigente remarcó que la estatales-y-se-dispuso-una-mesa-
disposición del organismo nacional “no normalizadora/
cambia el resultado de la elección ni 
hace que a quienes se le venció el 
mandato el 6 de noviembre lo vuelvan a 
tener, ya que ya venció su mandato 
—de Miguel Ángel Pelandino— y el 

Leer más en:

Noticias destacadas de noviembre

Proclamaron a las autoridades electas de ATE. Foto: AIM.



Coparticipación: intendentes 
advierten que si la provincia 
no paga su deuda no podrán 
pagar sueldos ni aguinaldo

POLÍTICA

16/11/15

Este lunes se desarrolló una reunión aseguran, llegó a un punto límite: “los 
de intendentes y legisladores intendentes plantearon las serias 
radicales en funciones y los de dificultades para poder pagar el sueldo 
Cambiemos que asumirán el 10 de de diciembre y el medio aguinaldo 
diciembre. El tema central fue la porque la provincia les está debiendo 
s i tuac ión  f inanc ie ra  de  los  unos 400 millones de pesos de la 
municipios, con “serias dificultades garantía de coparticipación”, advirtió 
para poder pagar el sueldo de Kisser a esta Agencia.
diciembre y el medio aguinaldo 
porque la provincia les está debiendo “Ellos están viendo que el gobierno a 
unos 400 millones de pesos de la esa plata la recibió, la debería tener 
garantía de coparticipación”, advirtió pero evidentemente o se la gastó en 
a AIM el senador electo por Paraná, otra cosa o la tiene retenida”, dijo el 
Raymundo Kisser. Pedirán audiencia senador electo.
con el gobierno.

En ese marco, discutieron las 
Este lunes se llevó a cabo una reunión alternativas “para recuperar ese dinero” 
de la alianza Cambiemos, de la que y en ese sentido acordaron pedir una 
part iciparon los legisladores e audiencia con el gobernador Sergio 
intendentes radicales en funciones más Urribarri o el ministro de Economía 
l o s  q u e  f u e r o n  e l e c t o s  e n  Diego Valiero.
representación del frente electoral con 
el PRO el 25 de octubre. Kisser mencionó que hay municipios 

con situaciones extremas, como el de 
Por un lado, se ultimaron detalles Ramírez, “que al día de la fecha no 
respecto del último tramo de la terminó de pagar el sueldo de octubre”. 
campaña presidencial para el ballottage Pero además del tema salarial, 
del 22 de noviembre, que definirá el denunció que “hay atrasos en el pago a 
próximo presidente de los argentinos, proveedores que superan los 100 días, 
entre el candidato de Cambiemos, como el caso de Chajarí” y planteó la 
Mauricio Macri, y el del Frente Para la necesidad urgente de que “el  
Victoria, Daniel Scioli. gobernador de la provincia solucione 

esto porque es una deuda que tiene con 
Pero el centro de la reunión pasó por la los municipios y no se puede ir de la 
situación financiera de los municipios, gestión sin solucionarlo”.
que ya se venía anticipando pero que, 
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malintencionada para concluir que la meta fue incidir sobre la opinión 
pública exhibiendo las sumas propuestas para los haberes del magisterio. El 
anuncio costó al erario público 625 mil pesos.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/13/la-provincia-
pago-625-mil-para-difundir-una-propuesta-salarial-no-aceptada-
por-docentes/
....................................................................................................................
POLÍTICA
PROMUEVEN UN PROYECTO DE LEY PARA ASIGNAR 
VIVIENDAS A MUJERES VÍCTIMAS DE “VIOLENCIA 
DOMÉSTICA”
Paraná, 13 de noviembre (AIM).En la Cámara de Senadores obtuvo media 
sanción una iniciativa que establece la asignación de un cupo de un cinco 
por ciento de las viviendas construidas en cada municipio por el Instituto 
Autárquico de Planeamiento y Vivienda (Iapv) para ser adjudicadas a 
mujeres que “hayan denunciado ser víctimas de violencia doméstica”. 
Diputados deberá analizar el proyecto y darle sanción definitiva, confirmó 
AIM. Entre Ríos es una de las provincias en las que más feminicidio hay en 
el país.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/13/promueven-
un-proyecto-de-ley-para-asignar-viviendas-a-mujeres-victimas-de-
violencia-domestica/ 
.....................................................................................................................
PROVINCIALES
MERECIDO RECONOCIMIENTO A UFÓLOGA ENTRERRIANA
Córdoba, 13 de noviembre (AIM).- En reconocimiento a su trayectoria y 
por su aporte a la investigación del fenómeno ovni,  la Fundación Jorge 
Suarez distinguió, en el 18 Congreso internacional de Capilla del Monte 
(Córdoba), a la investigadora Silvia Pérez Simondini, confirmó a AIM la 
directora de la Comisión de Estudios del Fenómeno Ovni de la República 
Argentina (Cefora), Andrea Pérez Simondini.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/13/merecido-
reconocimiento-a-ufologa-entrerriana/
....................................................................................................................
PROVINCIALES
IOSPER SE SUMA A LA CONCIENTIZACIÓN PARA PREVENIR 
LA DIABETES
Paraná, 13 de noviembre (AIM).- Al conmemorarse este sábado el Día 
Mundial de la Diabetes (DMD),  el presidente del Instituto de la Obra 
Social de la Provincia de Entre Ríos (Iosper), Fernando Cañete, recordó que 
el organismo cubre la atención del dos por ciento la población afiliada 
afectada por esta enfermedad (6.451 personas),  y destacó que “la Campaña 
de Hábitos Saludables que lleva adelante el Iosper, busca concientizar para 
prevenir Enfermedades crónicas no transmisibles, como la diabetes”. La 
mala alimentación y el sedentarismo, dos aliados de esta patología.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/13/iosper-se-
suma-a-la-concientizacion-para-prevenir-la-diabetes/ 
....................................................................................................................
POLITICA
PROPONEN DEROGAR LA LEY DE ACUEDUCTOS
Paraná, 14 de noviembre (AIM).- Un proyecto de ley presentado en la 
Cámara de Diputados de Entre Ríos propone derogar la cuestionada norma 
10.352, que autorizó al gobierno provincial a tomar un crédito por hasta de 
430.387.551 de dólares con los bancos estatales y aseguradoras de crédito 
de la República de China para realizar dos acueductos de forma arbitraria y 
sin licitación pública con China State Construction Engineering 
Corporation (Cscec), confirmó AIM.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/14/proponen-
derogar-la-ley-de-acueductos/ 
....................................................................................................................
POLÍTICA
CON UN “BANDERAZO”,  MILITANTES EXPRESARON SU 
APOYO A SCIOLI
Paraná, 15 de noviembre (AIM).- Bajo la consigna No da lo mismo, la 
militancia peronista se reunió este sábado a la tarde en la plaza 1º de Mayo 
de Paraná, para realizar un "banderazo" de apoyo al candidato a presidente 
de la Nación por el Frente para la Victoria (FpV), Daniel Scioli, de cara al 
ballottage del 22 de noviembre donde se enfrentará con el postulante de 
Cambiemos Mauricio Macri. “Scioli en la presidencia nos garantizará 
avanzar sobre lo que falta y que necesitamos consolidar", afirmó a AIM la 
diputada Rosario Romero.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/14/con-un-
banderazo-militantes-expresaron-su-apoyo-a-scioli/ 
....................................................................................................................
POLITICA/ LEGISLATIVAS
SENADORES TRATARÁN EL RÉGIMEN PROCESAL PENAL 
APLICABLE A MENORES
Paraná, 16 de noviembre (AIM).- Este martes a las 12, se reunirá la 
Comisión de Legislación General del Senado y tratará en la oportunidad un 
proyecto promovido por el Superior Tribunal de Justicia (STJ) en 
septiembre de este año, por el que se sugiere la reforma del régimen 
procesal penal aplicable a todo adolescente entre 14 y 18 años al momento 
de la atribución de un hecho tipificado como delito en el Código Penal de la 
Nación, registró AIM. 
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/16/en-comision-
senadores-trataran-el-regimen-procesal-penal-aplicable-a-menores/
.....................................................................................................................
POLÍTICA
P R O D U C T O R E S  R E A L I Z A R O N  U N  L A P I D A R I O  
DIAGNÓSTICO DE LAS GESTIONES DE URRIBARRI Y SE 
MOSTRARON ABIERTOS AL DIÁLOGO CON BORDET 
Paraná, 16 de noviembre (AIM). El Comité de Crisis de la producción 
entrerriana realizó una conferencia de prensa frente a Casa de Gobierno 
donde se leyó un duro documento que explicó cómo las gestiones de Sergio 
Urribarri atentaron contra la producción entrerriana y las economías 
regionales, registró AIM. Ante la asunción de Gustavo Bordet como 
gobernador, los referentes se mostraron optimistas y abiertos al diálogo.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/16/productores-
realizaron-un-lapidario-diagnostico-de-las-gestiones-de-urribarri-y-se-
mostraron-abiertos-al-dialogo-con-bordet/ 
.....................................................................................................................
POLÍTICA
RAMÍREZ: CRECE EL MALESTAR POR LA FALTA DE PAGO A 
TRABAJADORES MUNICIPALES
Ramírez, 16 de noviembre (AIM).-  El Estado municipal de General 
Ramírez debe a sus trabajadores el sueldo de octubre, lo que genera “un 
inmenso malestar, porque la municipalidad no puede, con los recursos que 
administra, pagar los salarios. Esa circunstancia origina una situación muy 
complicada”,  afirmó a AIM el concejal electo de Alianza Ramirense Pablo 
Omarini, quien advirtió sobre la grave situación financiera de la comuna.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/16/ramirez-crece-



El candidato a presidente por Frente 
para la Victoria (Fpv), Daniel Scioli, 
demostró la fuerza del justicialismo 
entrerr iano con una masiva 
caravana que recorrió las calles de la 
ciudad, en el marco del cierre de 
campaña en la provincia, de cara a 
las elecciones del próximo domingo, 
registró AIM. El delfín de Cristina 
Kirchner se comprometió “a 
garantizar el Estado y a defender el 
federalismo”.

A las 14 llegaron los primeros militantes 
acompañados de funcionarios al punto 
de encuentro. Las calles comenzaron a 
teñirse de celeste y naranja, con íconos 
del justicialismo. Los canticos exponían 
la disyunción: Scioli, como el progreso y 
la continuidad de un modelo y Mauricio 
Macri como el retroceso y la pérdida de 
derechos y “soberanía” que el pseudo- de una vida cada vez mejor”.
liberalismo kirchnerista conquistó.

“A quién le van a creer; a los que decían 
La cola de vehículos fue creciendo que estaban en contra y ahora dicen 
minuto a minuto a pesar del calor y la que están a favor o las que nos venimos 
larga espera. defendiendo o poniéndonos al hombro 

la recuperación de Argentina”, 
El candidato a presidente arribó a la sentenció.
capital entrerriana con más de una hora 
de retraso.  Minutos antes de las 16 Esperanzas de obtener el triunfo en 
llegaron el gobernador electo de Entre Entre Ríos
Ríos, Gustavo Bordet, y su compañero 
de fórmula, Adán Bahl, quienes Para el domingo “tenemos esperanzas 
prologaron a Scioli, quien fue escoltado de obtener el triunfo en todo el territorio 
por su ex contrincante interno y ahora de la provincia”, afirmó a esta Agencia 
aspirante a un ministerio si se impone el Bordet, quien explicó que “Entre Ríos 
justicialismo, Sergio Urribarri. se hará una excelente elección”.

“Esta es una elección atípica, porque es 
En diferentes puntos de la ciudad  la primera vez que el país tiene un 
militantes se concentraron con balotaje y será totalmente distinta a la 
banderas y carteles de apoyo al del 25 de octubre, porque no habrá 
candidato oficialista y se iban plegando componentes locales y provinciales 
a la  masiva marcha que los que, por ahí, tienen incidencia, por lo 
paranaenses no le fueron indiferentes que se votarán dos propuestas, dos 
ya que se apostaron en las veredas candidatos, con dos proyectos muy 
para saludar el dirigente nacional. distintos, por un lado un ajuste que 

propone Cambiemos, que lo propone 
Al final del recorrido, Scioli aseguró que Macri, y otro que defiende a los 
él supo interpretar y escuchar el trabajadores y al país, que encabeza 
mensaje de las urnas y comprendió las Scioli”, dijo Bordet.
quejas: “me hago cargo, pero ahora hay 
que optar y optar significa decidir y 
asumir responsabilidades de cara al 
futuro y hay dos caminos: uno de 
inclusión y otro de exclusión. Uno hacia 
adelante y otro que nos quiere llevar a 
las viejas políticas del pasado que 
habían generado estragos”.

En ese marco, instó a los electores a 
“buscar su propia victoria, en defensa 
de sus propios intereses, en búsqueda 
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el-malestar-por-la-falta-de-pago-a-trabajadores-municipales/ 
..................................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL 
EMPLEADOS DE TELECOM INICIARON UN PLAN DE LUCHA 
Paraná, 16 de noviembre (AIM). Trabajadores de Telecom nucleados en el 
Sindicato de Empleados Telefónicos de Entre Ríos (Soeesiter) realizaron 
asambleas en el marco del plan de lucha nacional, para exigir carrera para 
acceder a categorías, el pase a planta de tercerizados y su correcto 
encuadramiento y el cumplimiento de un acuerdo que establece el 
mantenimiento de una dotación estable de personal, dijo a AIM el 
secretario de Asuntos profesionales del gremio, José María Ortiz, quien 
adelantó que  “si no hay respuestas habrá paros rotativos”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/16/empleados-
de-telecom-iniciaron-un-plan-de-lucha/ 
..................................................................................................................
PROVINCIALES
IAPV: AFIRMAN QUE NO HUBO IRREGULARIDADES EN LA 
COMPRAVENTA DE TERRENOS EN GUALEGUAYCHÚ
Gualeguaychú, 16 de noviembre (AIM).- Tras el pedido de informes 
presentado en la Cámara de Diputados, que inquirió al Ejecutivo si 
informó a los organismos de control sobre presuntas irregularidades en el 
Instituto Autárquico de Planeamiento y Vivienda (Iapv), por la 
compraventa de terrenos en Gualeguaychú, y por la contratación  de la 
Asociación Civil Ayudarnos, el ex vocal  del ente y titular de esa ONG, 
Carlos Aloy, deslindó responsabilidades y afirmó a AIM que “no hubo 
ninguna irregularidad” en las operaciones.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/16/iapv-afirman-
que-no-hubo-irregularidades-en-la-compraventa-de-terrenos-en-
gualeguaychu/ 
..................................................................................................................
PROVINCIALES
AJER DEFIENDE EL CESE DE SUPLENCIAS NO 
CONCURSADAS EN EL PODER JUDICIAL
Paraná 17 de noviembre (AIM).- Cincuenta empleados interinos del Poder 
Judicial fueron notificados de su despido el 28 de octubre. La medida fue 
el resultado del “Plan de regularización de la planta de personal del Poder 
Judicial”, que estableció el requisito ineludible de los concursos, inclusive 
para cubrir suplencias. "No podemos mirar para el costado y menos en el 
Poder  Judicial, cuando hay una Constitución que establece claramente 
ingreso y ascenso por concurso de acuerdo a las leyes que lo reglamenten", 
dijo a AIM la secretaria gremial de la Asociación Judicial de Entre Ríos 
(Ajer), Mabel Pedrero.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/16/ajer-
defiende-el-cese-de-suplencias-no-concursadas-en-el-poder-judicial/
..................................................................................................................
PROVINCIALES
HOTELEROS Y GASTRONÓMICOS APUESTAN A POLÍTICAS 
CON MENOR PRESIÓN TRIBUTARIA 
Paraná, 17 de noviembre (AIM).- La Asociación Empresaria Hotelera 
Gastronómica de Paraná (Aehgp) cumplió recientemente 88 años, con el 
desafío de “seguir trabajando para fortalecer la actividad en la ciudad y de 
la región”. El titular de la entidad, Marcelo Barsuglia, afirmó a AIM que el 
sector está “en una encrucijada, con una presión tributaria muy alta, 
prácticamente inédita y hace que la rentabilidad de los establecimientos 
sea muy poca”, y aspiran a poder consensuar políticas en este sentido con 
las nuevas gestiones de la provincia y el municipio.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/17/hoteleros-y-
gastronomicos-apuestan-a-una-menor-presion-tributaria-de-las-
nuevas-autoridades-municipales-y-provinciales/
..................................................................................................................
POLÍTICA, LEGISLATIVA
SENADORES Y FUNCIONARIOS JUDICIALES ANALIZARON 
LA REFORMA DEL PROCEDIMIENTO PENAL APLICABLE A 
MENORES DE EDAD
Paraná, 17 de noviembre (AIM). Integrantes del Superior Tribunal de 
Justicia (STJ) se reunieron con senadores de la que integran la comisión de 
Legislación General para explicarles el proyecto por el que se sugiere la 
reforma del régimen procesal penal aplicable a todo adolescente entre 14 y 
18 años al momento de la atribución de un hecho tipificado como delito en 
el Código Penal de la Nación, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/17/senadores-y-
funcionarios-judiciales-analizaron-la-reforma-del-procedimiento-
penal-aplicable-a-menores-de-edad/ 
...................................................................................................................
PROVINCIALES
UN LIBRO PLASMA LA IMPRONTA DE LA COOPERATIVA LA 
GANADERA
Ramírez,  17 de noviembre (AIM). La historia de la Cooperativa La 
Ganadera General Ramírez Limitada, que creció junto con los 
productores y agregó nuevos servicios durante los últimos años a pesar de 
las vicisitudes, se refleja en un libro titulado  "Gente de La Ganadera". La 
presentación será el 26 de noviembre, en la Biblioteca Luis L. Etchevehere 
de esa localidad. “Buscamos dejar un testimonio de la historia de la 
entidad y toda la rica experiencia llevada a cabo por la gente que la hizo 
posible”, afirmó  AIM uno de los autores, Ricardo Bazán.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/17/un-libro-
plasma-la-impronta-de-la-cooperativa-la-ganadera/
..................................................................................................................
PROVINCIALES
PROMUEVEN LA AGROECOLOGÍA COMO MODELO DE 
PRODUCCIÓN SUSTENTABLE
Paraná, 18 de noviembre (AIM).- Este martes se realizó en Paraná una 
jornada sobre Agorecología y agricultura familiar, organizado por el 
Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (Inta), la secretaría de 
Agricultura Familiar y la Reunión Especializada para la Agricultura 
Familiar del Mercosur (Reaf). El secretario técnico de la Reaf, Lautaro 
Viscay, dijo a AIM que la promoción de este tipo de jornadas surge "ante la 
crisis del sistema de agronegocios, que no da todas las respuestas que uno 
esperaría. Nos estamos planteando permanentemente la sustentabilidad de 
los sistemas productivos, con gente en el campo, con colectivos humanos 
trabajando la tierra y, en ese marco, la cuestión de la salud".
L e e r  m á s  e n  
http://wtww.aimdigital.com.ar/2015/11/18/promueven-la-
agroecologia-como-modelo-de-produccion-sustentable/
..................................................................................................................
POLÍTICA / LEGISLATIVAS
D'AGOSTINO CALIFICÓ COMO “UNA CHANCHADA” LA 
CREACIÓN DE UNA NUEVA EMPRESA ESTATAL A DÍAS DE 
TERMINAR LA GESTIÓN
Paraná, 18 de noviembre (AIM).- Hace 12 días ingresó a la Cámara Baja 
nacional un proyecto del Ejecutivo que crea Yacimientos Carburíferos 

El peronismo entrerriano 
movilizó la capital provincial 
para respaldar a Scioli

POLÍTICA

18/11/15
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Foto: AIM



La coalición de centro derecha se 
impuso en la Argentina

POLÍTICA

22/11/15

El 78 por ciento del padrón electoral Tal vez ese estilo sirvió en un momento 
concurrió este domingo a las urnas para introducir políticas que fueron 
en un histórico ballottage donde el innovadoras, importantes, pero hay que 
candidato liberal de Cambiemos, admitir que esa decisión política del 
Mauricio Macri, se impuso sobre su gobierno, en muchos casos se planteó 
contrincante del Frente para la con un modelo de confrontación con los 
Victoria  (FpV), Daniel Scioli. El sectores que se oponían”.
gobernador de Buenos Aires le había 
ganado al jefe de gobierno porteño el En rigor, todo contribuyó al resultado de 
25 de octubre pasado por una este domingo. Los argentinos pidieron 
diferencia mucho menor que la un cambio, Scioli no se los garantizó, y 
esperada, lo que provocó la segunda la opción fue Macri.
vuelta que se llevó a cabo este 22 de 
octubre. Qué prometió Macri

De campaña en Paraná, el 9 de 
Qué pasó noviembre pasado, Macri aseguró a 
Scioli ya había perdido tres puntos entre AIM que uno de los objetivos es 
las Primarias Abiertas, Simultáneas y reformar la Ley de Coparticipación, 
Obligatorias (Paso), y el 25 de octubre, frenar la devaluación y ser un gobierno 
(en agosto había sacado 38,6), por lo abierto al diálogo. El empresario evitó 
que desde ese día, el escenario fue muy dar precisiones sobre si el Estado se 
complejo para el oficialismo. retirará de las paritarias privadas.

El resultado mostró que Scioli no sólo Entre Ríos será “uno de los motores que 
no pudo retener los votos de agosto, tendrá Argentina a partir del 2017 y en 
sino que tampoco consiguió los que le pocos días más estaremos trabajando 
habrían permitido superar los 40 puntos juntos (con Gustavo Bordet) y verán la 
el 25 de octubre para ahorrarse la provincia l lenas de máquinas, 
segunda vuelta que llevó a Macri a la preparándose para darle plataforma 
presidencia de la Nación. para el desarrollo que tendrá la 

provincia”, aseguró el dirigente 
Tampoco  alcanzó a la gente el discurso tandilense. En ese marco, insistió que la 
de Scioli, que afirmó permanentemente prioridad “va a ser que el gobernador 
que su candidatura representaba tenga las herramientas para darle 
“gobernabilidad, institucionalidad, soluciones concretas a la gente”, pero 
trabajo en equipo con gobernadores, indicó que es condición que el Estado 
legisladores, intendentes y líderes de la “comience a trabajar al servicio de los 
región”. entrerrianos, no de la política”.

La ciudadanía le reclamó que se Además, el candidato aclaró que se 
despegara de Cristina, y no lo hizo, sostendrán las regalías para las 
aunque manifestó en reiteradas provincia, pero subrayó que “deben ser 
oportunidades que el 10 de diciembre para invertir, para crear valor en la 
empezaría otro gobierno, el suyo. comunidad, es decir,  que las 
Cuando anunció que Marina Batakis autoridades de cada lugar inviertan en 
sería su ministra de Economía, no se infraestructura y obras”.
atrevió a decir que el actual jefe de la 
cartera económica, Axel Kicillof, no Desde el 10 de diciembre “habrá un sólo 
sería el titular del Palacio de Hacienda. equipo, por lo tanto yo voy a trabajar 

codo a codo con el gobernador”, se 
También pudo haberse cumplido el comprometió, y resaltó que también 
vaticinio de la presidenta de Abuelas de habrá una sinergia “con todos los 
Plaza de Mayo,   Estela de Carlotto, intendentes, no sólo con los 30 que 
quien dijo que de acuerdo al resultado tiene Cambiemos”, en el territorio 
del 25 de octubre, “puede ser” que los entrerriano.
electores “se hayan hartado” del 
kirchnerismo.

 http://www.aimdigital.com.ar/2015/1
El 14 de noviembre, cuando se realizó 1/22/la-coalicion-de-centro-derecha-
en Paraná un banderazo de apoyo  se-impuso-en-la-argentina/
Scioli, la diputada provincial del FpV 
Rosario Romero afirmó  AIM que “hay 
un estilo de confrontación que cansó. 

Leer más en:
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Fiscales (YCF) en Río Turbio comercialización y explotaciójn del carbón, 
que se aprobaría en 24 de noviembre. “No está previsto en el presupuesto 
que el mismo kirchnerismo aprobó hace 15 días, no tiene  previsto el costo 
ambiental ni laboral. Es una chanchada, un chiquero lo que hicieron”, dijo a 
AIM el diputado nacional por Entre Ríos, Jorge D´Agostino.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/18/dagostino-
califico-como-una-chanchada-la-creacion-de-una-nueva-empresa-
estatal-a-dias-de-terminar-la-gestion/
....................................................................................................................
POLÍTICA
PRODUCTORES DESMIENTEN QUE EL PAN SUBIRÍA POR LA 
QUITA DE LAS RETENCIONES 
Paraná, 18 de noviembre (AIM). Los productores agropecuarios “no son 
parte de un nuevo aumento del kilo del pan, ya que subió a 20 pesos cuando 
el trigo estaba a 3.000 pesos la tonelada y hasta que ese precio no llegue 
nuevamente a los productores no hay explicación para una nueva suba”, 
aclaró a AIM la presidenta de la Federación Agraria Argentina (FAA) de 
Crespo,  Mariela Galinger.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/18/productores-
desmienten-que-el-pan-subiria-por-la-quita-de-las-retenciones/ 
.....................................................................................................................
SALUD
EPOC: CUANDO UN MAL HÁBITO MATA
Paraná, 18 de noviembre (AIM).- El 18 de noviembre se recuerda en todo el 
mundo por iniciativa de la Organización Mundial de la Salud (OMS), el día 
de la Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica (Epoc). El tabaquismo y 
la contaminación del aire harán que esta patología  “sea dentro de 20 años la 
tercera causa de muerte en el mundo, superando al cáncer, el Sida y la 
tuberculosis”, advirtió a AIM el médico especialista en Neumonología Luis 
Larrateguy. Sin embargo indicó que “es posible detectarla tempranamente 
y orientar a los pacientes para un correcto tratamiento”. Fumar es la 
principal causa de esta enfermedad, por lo que la lucha antitabaco es 
prioritaria para evitarla y prevenirla.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/18/epoc-guerra-al-
cigarrillo-2/ 
....................................................................................................................
PROVINCIALES
LA VIDA DETRÁS DE UNA PROFESIÓN IDÍLICA, RETRATADA 
EN UN AUDIOVISUAL
Paraná, 18 de noviembre (AIM).- El audiovisual titulado Le luthier, Rubén 
Mohr, premiado en el concurso Entre Ríos en una mirada, “retrata la 
realidad de la vida de una persona detrás de una profesión idílica: la lutería 
en una etapa madura”, afirmó a AIM el autor del film, el basavilbasense 
Gabriel Zabal.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/18/la-vida-detras-
de-una-profesion-idilica-retratada-en-un-audiovisual/
....................................................................................................................
POLÍTICA / GREMIALES
UPCN PIDE CONCURSOS PARA LOS CARGOS JERÁRQUICOS 
DE ENFERMERÍA
Paraná, 19 de noviembre (AIM).- Representantes de la Unión del Personal 
Civil de la Nación (Upcn) pidieron al ministerio de Salud un informe sobre 
el número de empleados jerárquicos de enfermería (jefes, subjefes y 
supervisores) y su distribución en la provincia. "Hay mucho malestar en los 
hospitales porque los jefes están puestos a dedo. Muchos jefes dependen de 
la decisión de la dirección o de los encargados de enfermería. Entonces lo 
que se intenta es que cada uno tenga acceso a esos cargos por su propio 
mérito", dijo a AIM la secretaria gremial del sindicato, Carina Domínguez.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/19/upcn-pide-
concursos-para-los-cargos-jerarquicos-de-enfermeria/
....................................................................................................................
POLÍTICA
LANUSSE: “EL PRODUCTOR NO PUEDE ASUMIR RIESGOS SIN 
SABER QUÉ VA A OCURRIR MAÑANA” 
El ex fiscal federal Pablo Lanusse y el presidente de la Sociedad Rural 
Argentina (SRA), Luís Miguel Etchevehere, brindaron una charla en torno 
al marco institucional necesario para el desarrollo productivo. “Donde no 
hay instituciones no hay previsibilidad, no hay certeza jurídica y no se 
puede pretender que el productor asuma riesgos sin saber lo que va a ocurrir 
mañana”, dijo Lanusse a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/19/lanusse-el-
productor-no-puede-asumir-riesgos-sin-saber-que-va-a-ocurrir-
manana/?doing_wp_cron=1447979710.4012210369110107421875
....................................................................................................................
POLÍTICA
PARANÁ: CAMBIEMOS CERRÓ LA CAMPAÑA CONFIADO EN 
EL TRIUNFO DE MACRI 
Paraná, 19 de noviembre (AIM).- La alianza Cambiemos hizo su cierre de 
campaña en la capital provincial con una caravana de la que participaron los 
principales dirigentes locales. El intendente electo, Sergio Varisco, dijo a 
AIM que observó, en el tramo final de la carrera electoral, “una muy buena 
recepción en la gente y lo que se insinuó el 25 de octubre es una ola que el 
kirchnerismo no la va a poder detener. Va a haber un cambio en la Nación”, 
sentenció.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/19/parana-
cambiemos-cerro-la-campana-confiado-en-el-triunfo-de-macri/
....................................................................................................................
POLÍTICA, INTERNACIONAL
EL PROCESO INDEPENDENTISTA CATALÁN TAMBIÉN SE 
VIVE EN ARGENTINA
Paraná, 19 de noviembre (AIM). Catalanes residentes en Entre Ríos siguen 
de cerca la proclamada “desconexión” que aprobó el Parlament. La 
expectativa por el proceso de independencia se contagia a miles de 
kilómetros. Hay diferencias, pero en la provincia se respira un aire de 
alegría por la soberanía y autodeterminación de Cataluña, confirmó AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/19/el-proceso-
independentista-catalan-tambien-se-vive-en-argentina/
....................................................................................................................
POLÍTICA
PAGLIOTTO DESTACÓ EL FALLO JUDICIAL CONTRA LA 
REFORMA DEL CONSEJO DE LA MAGISTRATURA 
Paraná, 20 de noviembre (AIM).- La composición del Consejo de la 
Magistratura encargado de la designación de jueces fue reducida en 2006 de 
20 a 13 miembros mediante una modificación que impulsó la entonces 
senadora Cristina Fernández. Esta semana, un fallo judicial declaró 
inconstitucional esa reforma. “Este fallo viene a poner las cosas en su lugar 
y va a propiciar que se vuelva a un Consejo de la Magistratura con 
equilibrio. Lo importante, más allá del número, es que se vuelva al 
equilibrio original que era lo que garantizaba transparencia 
fundamentalmente”, dijo a AIM el presidente del Colegio de Abogados de 
Paraná, Rubén Pagliotto.
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Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/20/pagliotto-
destaco-el-fallo-judicial-contra-la-reforma-del-consejo-de-la-
magistratura/
...................................................................................................................
POLÍTICA, LEGISLATIVA 
El Senado aprobó el Presupuesto con superpoderes y un fuerte déficit
Paraná, 20 de noviembre (AIM). Los senadores de la provincia dieron 
sanción definitiva al Presupuesto 2016, en sesión especial que se realizó 
este viernes, registró AIM.  El gobierno estimó egresos por 58 mil 
millones de pesos e ingresos por 57 mil millones, con un déficit superior a 
los 1.000 millones. Además, se delegan de facultades al gobernador para 
que realice modificaciones arbitrarias. El proyecto quedó a disposición del 
Ejecutivo para su promulgación.  
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/20/287798/  
................................................................................................................... 
POLÍTICA, LEGISLATIVA
LOGRÓ DESPACHO DE COMISIÓN EL PROYECTO QUE 
PROHÍBE EL COBRO DE PLUS MÉDICO
Paraná, 20 de noviembre (AIM). La comisión de Salud pública, medio 
ambiente humano y drogadicción de la Cámara Alta aconsejó a los 
senadores la aprobación del proyecto que prohíbe en la provincia el cobro 
del “plus médico” a beneficiarios de obras sociales, confirmó AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/20/logro-
despacho-de-comision-el-proyecto-que-prohibe-el-cobro-de-plus-
medico/
...................................................................................................................
PROVINCIALES
LA CASA DE JAIME, UN ESPACIO PARA LOGRAR LA 
INDEPENDENCIA
Paraná, 19 de noviembre (AIM).- Con una muestra anual de talleres, el 1 
de diciembre se celebra el sexto aniversario de la residencia Casa de 
Jaime, experiencia piloto en Entre Ríos donde viven adultos con 
discapacidad mental leve, informó a AIM la presidenta de la ONG 
Asociación Olímpica Especial, Vanesa Aparicio, quien explicó que desde 
hace más de 25 años la entidad brinda distintas actividades y propuestas 
para personas de entre 18 y 65 años. 
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/20/la-casa-de-
jaime-un-espacio-para-lograr-la-independencia/ 
...................................................................................................................
POLÍTICA / LEGISLATIVAS
EL PROYECTO DE LEY NACIONAL PARA LA PROTECCIÓN 
DE HUMEDALES CHOCARÍA CON LAS AUTONOMÍAS 
Paraná, 21 de noviembre (AIM).- Organizaciones ambientales reclaman 
hace meses que la Cámara de Diputados de la nación dé tratamiento al 
proyecto de ley -con media sanción del Senado- de “Presupuestos 
mínimos para la protección de humedales” que argumentan, contribuiría a 
mitigar inundaciones como las que azotaron a las provincias de Buenos 
Aires y Santa Fe en agosto. Según explicó a AIM el diputado nacional 
Jorge D'Agostino, la iniciativa afectaría temas de jurisdicción provincial y, 
en ese marco, todo hace prever que perderá estado parlamentario a fines de 
febrero.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/21/el-proyecto-
de-ley-nacional-para-la-proteccion-de-humedales-chocaria-con-las-
autonomias-provinciales/
...................................................................................................................
POLÍTICA
DESDE ENTRE RÍOS, CAMBIEMOS VATICINÓ “BUENOS 
TIEMPOS PARA ARGENTINA”
Paraná, 22 de noviembre (AIM).- Tras conocerse los primeros resultados 
del ballotage, dirigentes del frente Cambiemos en Entre Ríos afirmaron 
que “el pueblo argentino expresó la necesidad de un cambio”,  avizoraron 
“una experiencia inédita porque Cambiemos se obligará a gobernar con 
políticas de consenso y diálogo con la oposición", y pidieron a la 
ciudadanía “que esté tranquila, que es un cambio de sistema y de época”, 
registró AIM. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/22/el-frente-
cambiemos-vaticino-buenos-tiempos-para-argentina/ 
...................................................................................................................
POLÍTICA
EL JUSTICIALISMO ENTRERRIANO LAMENTÓ LOS 
RESULTADOS Y SE APRONTA PARA DEFENDER A BORDET
Paraná, 22 de octubre (AIM).- En la sede provincial del Partido 
Justicialista (PJ) los militantes mostraron su indignación por el manejo de 
toda la campaña en Entre Ríos y los dirigentes apostaron a defender al 
gobernador electo, Gustavo Bordet, ante la derrota nacional de Daniel 
Scioli, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/22/el-
justicialismo-entrerriano-lamento-los-resultados-y-se-apronta-para-
defender-a-bordet/ 
...................................................................................................................
POLÍTICA
ESTIMAN QUE EN ENTRE RÍOS VOTÓ MÁS DEL 80 POR 
CIENTO DEL PADRÓN
Paraná, 22 de octubre (AIM).- Desde la Secretaría Electoral Nacional, 
distrito Entre Ríos, informaron que en la provincia sufragaron más del 80 
por ciento de los ciudadanos habilitados para participar del ballottage. El 
prosecretario electoral, Humberto Primo Rochi dijo a AIM que se trató de 
“una jornada cívica ejemplar, con absoluta tranquilidad”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/22/estiman-
que-en-entre-rios-voto-mas-del-80-por-ciento-del-padron/ 
...................................................................................................................
POLÍTICA
VARISCO PROMETE PLANES ALIMENTARIOS Y DE 
VIVIENDAS “CONTRA LA POBREZA EXTREMA” 
Paraná, 23 de noviembre (AIM).- El intendente electo de Paraná, Sergio 
Varisco, dijo a AIM que los temas centrales a abordar en los primeros días 
de gestión serán “la eficiencia de los servicios públicos y la pobreza 
extrema”. Sobre este último punto aseguró que la futura gestión tiene 
preparados “programas sociales que tiene que ver con el complemento 
alimentario y con la construcción, refacción y ampliación de viviendas”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/23/varisco-
promete-planes-de-viviendas-y-alimentarios-contra-la-pobreza-
extrema/
...................................................................................................................
POLÍTICA
DLUGOVITZKY FUE ELECTO PRESIDENTE DEL CONSEJO 
FEDERAL DE DAIA
Paraná, 23 de noviembre (AIM).El titular de la Delegación de 
Asociaciones Israelitas Argentina (Daia) Paraná, Diego Dlugovitzky, fue 
electo, por unanimidad, como presidente del Consejo Federal de la 
organización a nivel nacional, confirmó a AIM el dirigente entrerriano, 

#Ni una menos: con dos 
concentraciones en Paraná, 
se exigió la emergencia en 
violencia de género

PROVINCIALES

25/11/15

En el mural Memoria colectiva, de 
c a l l e  B e l g r a n o ,  u n a s  4 0  Memoria colectiva: “aún existen 
organizaciones que adhirieron al deudas pendientes”
documento, homenajearon a las En calle Belgrano, frente al mural 
víctimas de violencia de género y Memoria Colectiva, más de 40 
reclamaron la declaración de la organizaciones se reunieron para 
emergencia en torno a esta solicitar se declare la emergencia en 
problemática. La Multisectorial por materia de violencia de género. Se leyó 
los derechos de las mujeres, un documento con exigencias 
coincidió en el reclamo pero enfatizó concretas y se colocaron sobre la pared 
en que el responsable de la situación los nombres de nuevas víctimas de 
“tiene nombre y apellido y es el femicidios en la provincia.
gobierno” y apuntó a la ausencia de 
políticas para combatir el flagelo, En el texto ratificado por todos los 
registró AIM. nucleamientos firmantes, se hizo en 

primer lugar hincapié en el mural 
A casi seis meses de la primera jornada Memoria Colectiva como referencia 
nacional bajo la consigna “ni una simbólica que homenajea a las mujeres 
menos”, realizada luego del aberrante víctimas de la violencia machista. Se 
crimen de la adolescente Melina agregó luego que “aún existen deudas 
Romero, en la localidad bonaerense de pendientes, los derechos humanos 
Villa Bosch, en todo el país se repitió la vulnerados de hoy, como lo son que 
convocatoria, que confluyó con el Día mujeres y niñas continúan siendo 
mundial por la no violencia contra las víctimas de todo tipo de explotación e 
mujeres, que se conmemora cada 25 incluso de la muerte”.
de noviembre, en homenaje a las 
hermanas dominicanas Mirabal, 
asesinadas por la dictadura de Rafael  http://www.aimdigital.com.ar/2015/1
Trujillo. 1 / 2 5 / n i - u n a - m e n o s - c o n - d o s -

concentraciones-en-parana-se-
En Paraná hubo dos convocatorias; exigio-la-emergencia-en-violencia-
una en el mural de Memoria Colectiva, de-genero/
ubicado en calle Belgrano, que 
recuerda a las mujeres asesinadas en 
casos de femicidios y femicidios 
vinculados en los últimos años en la 
provincia. La otra iniciativa se llevó a 
cabo en la plaza Alvear, convocada por 
la Multisectorial por los Derechos de las 
Mujeres, bajo la consigna “No hay ‘ni 
una menos’ sin emergencia nacional”.

Leer más en:

Noticias destacadas de noviembre

Con dos concentraciones en Paraná, se exigió la emergencia en violencia de género.



La presión del campo frenó el
impuestazo al combustible

POLÍTICA/GREMIAL

30/11/15

L o s  s e n a d o r e s  o f i c i a l i s t a s  industriales”.
aprobaron, por unanimidad, archivar 
el proyecto de Ley que buscaba Por otro lado, el senador de Concordia 
gravar el  combustible en la precisó que la propuesta impulsada por 
provincia, ya que consideraron que el presidente del bloque oficialista en 
no es el momento oportuno para Diputados, Juan Carlos Navarro, es 
sancionarlo y no responde a una extemporánea, ya que Ente Ríos 
política del Ejecutivo provincial. Los vislumbra un escenario favorable ante 
productores y transportistas de el fallo de la Corte Suprema de Justicia 
carga festejaron la decisión, ya que de la Nación (CSJ), que obligó al 
explicaron a AIM que el sector no Ejecutivo nacional a devolver lo que se 
soporta más cargas tributarias. descontó de coparticipación a las 

provincias.
En la sesión extraordinaria que se 
realizó este lunes, con una multitud de “Después de muchos años la CSJ falló a 
productores y transportistas de carga favor del interior del país, de las 
en el recinto, el Senado trató en primer autonomías provinciales y en eso Entre 
orden la iniciativa que buscaba Ríos es doblemente beneficiada; ya que 
establecer un nuevo impuesto sobre el en estos ocho años se recibieron obras 
consumo de nafta y Gas Natural históricas y hoy, también, se votó un 
Comprimido (GNC). proyecto de Ley por el que la provincia 

estará en las mismas condiciones que 
Más allá del rápido tratamiento en la San Luís, Córdoba y Santa Fe para que, 
Cámara de Diputados, los senadores de forma inmediata, se deje de 
oficialistas rechazaron de plano el descontar ese 15 por ciento que es 
proyecto y enviaron lo archivo, ya que injusto y se reclame la deuda histórica 
“perdió sentido de la oportunidad y –hay que Nación tiene con la provincia desde 
dudas sobre- cuestiones jurídicas que el 2006”, remarcó.
se plantean”, argumentó el presidente 
del bloque oficialista, Enrique Cresto, Productores y transportistas 
registró esta Agencia.  Además, aclaró frenaron el aumento
que  los tributos, generalmente, “se El presidente de federación Agraria 
crean a instancias del poder Ejecutivo y Argentina, Elvio Guía, dijo a esta 
luego de una evaluación económica”. Agencia que fue “bienvenida la decisión 
En ese sentido, recordó que en 2013 del Senado de archivar este proyecto, 
“cuando se votó el ‘impuesto a la ya que desde hace mucho tiempo 
seguridad’, se cobró a toda la provincia advertimos que no se puede sostener 
y fue a la recomposición salarial  al un impuesto más”.
punto que llegó hasta el ingreso bruto a 
la industria que, luego, cuando se llegó 
a ver la recaudación y se arribó a la  en:http://www.aimdigital.com.ar/201
meta que se propuso el Ejecutivo y la 5/11/30/la-presion-del-campo-freno-
Legislatura, se derogó la carga a los el-impuestazo-al-combustible/

Leer más en:
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La presión del campo frenó el impuestazo al combustible. Foto: AIM.
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quien indicó que el cargo representa una gran responsabilidad y 
compromiso con la comunidad.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/23/dlugovitzky-
fue-electo-presidente-del-consejo-federal-de-daia/ 
....................................................................................................................
CULTURA
LA MARIANO MORENO CIERRA LA TEMPORADA 
ANIVERSARIO CON SHEREZADE
Paraná, 23 de noviembre (AIM).- La Asociación Cultural Mariano Moreno 
cerrará su temporada aniversario con la presentación del animador cultural 
Marcelo Arce, quien deleitará al público melómano con  un espectáculo 
para todo público: Las mil y una noches: Sherezade, confirmó a AIM la 
integrante de la entidad Alicia Gareis. La actividad será el 27 de noviembre, 
a las 20, en el Teatro 3 de Febrero. 
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/23/la-mariano-
moreno-cierra-la-temporada-aniversario-con-scherazade/ 
....................................................................................................................
POLÍTICA / GREMIALES
SARTORI: “ENCONTRAMOS UN GRAN DESCONCIERTO EN 
LOS COMPAÑEROS POR EL ABANDONO DE LA COMISIÓN 
ANTERIOR” 
Paraná, 24 de noviembre (AIM).- Hasta tanto el ministerio de Trabajo se 
expida sobre el reclamo de la lista “Verde y blanca”, la conducción electa de 
la Asociación de Trabajadores del Estado (ATE), continuará como 
comisión normalizadora. El secretario gremial, Víctor Sartori, dijo a AIM 
que actualmente trabajan para “reordenar la situación administrativa, 
financiera y patrimonial” del sindicato, con una auditoría en curso y 
sostuvo que en la recorrida por las reparticiones estatales se encontraron 
con “un gran desconcierto en los compañeros por el abandono de los 
lugares de trabajo de la comisión directiva anterior”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/24/sartori-
encontramos-un-gran-desconcierto-en-los-companeros-por-el-
abandono-de-la-comision-anterior/
....................................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
TORNELLI: “SI EMITEN LAS CREDENCIALES SIN EL 
RESPETO A LOS PLAZOS DE RECLAMOS Y ENMIENDAS 
HABRÁ IMPUGNACIONES Y JUDICIALIZACIÓN”
Paraná, 24 de noviembre (AIM). La decisión del Consejo General de 
Educación (CGE) de emitir las credenciales de puntajes sin que se haya 
finalizado el proceso de respuesta a los reclamos y efectivizado las 
correcciones en los analíticos definitivos de  los trabajadores generará 
“impugnaciones y judicialización del tema”, indicó a AIM la secretaria de 
Educación de la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer) 
Paraná, Marcela Tornelli, quien explicó que el proceso debe realizarse 
“colegiadamente, con evaluación de la representación política y gremial”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/24/tornelli-si-
emiten-las-credenciales-sin-el-respeto-a-los-plazos-de-reclamos-y-
enmiendas-habra-impugnaciones-y-judicializacion/
....................................................................................................................
POLÍTICA
LA PROVINCIA EMITIÓ NUEVA DEUDA POR 20 MILLONES DE 
PESOS, AMPLIABLE A 340 MILLONES 
Paraná, 24 de noviembre (AIM).- Según consta en la edición del boletín 
oficial del 19 de noviembre, el ministerio de Economía, Hacienda y 
Finanzas (Mehf) emitió una nueva serie (“X”) de “Letras ER 2015” por 20 
millones de pesos, ampliables a 340 millones y con fecha de licitación 
fijada para este martes, pudo saber AIM. Desde el inicio del programa se 
contrajo deuda por casi 1.100 millones de pesos.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/24/la
-provincia-emitio-nueva-deuda-por-20-millones-de-pesos
-ampliable-a-340-millones/
....................................................................................................................
POLÍTICA
BEHERAN ADVIRTIÓ SOBRE LA POSIBLE SATURACIÓN DEL 
SISTEMA CARCELARIO 
Paraná, 23 de noviembre (AIM). El nuevo sistema acusatorio que se aplica 
en Entre Ríos desde el 2009 incrementó el número de condenas efectivas 
entre un 300 y un 400 por ciento, que implica que en un par de años las 
cárceles entrerrianas podrían estar saturadas, por lo que “habría que ir 
pensando en alguna política de expansión de lo que son los sistemas de 
tratamiento carcelario en encierro”, dijo el candidato a Fiscal General de 
Coordinación de Gualeguaychú, Lisandro Beheran, en la audiencia pública 
que se realizó en el Senado de la provincia, registró AIM.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/24/beheran-
advirtio-sobre-la-posible-saturacion-del-sistema-carcelario/ 
....................................................................................................................
POLÍTICA
MARCHA ATRÁS EN EL CASO AMARRAS: LA JUSTICIA 
ORDENÓ EMPEZAR DE NUEVO
Paraná, 24 de noviembre (AIM).- La sala Constitucional del Superior 
Tribunal de Justicia (STJ) dictaminó -sobre el caso del barrio privado 
Amarras-, que el expediente vuelva a Gualeguaychú y “que se anule todo lo 
que se hizo hasta ahora, desde que el juez actuante comenzó el proceso 
aplicando una ley derogada”. “Lo seguro es que esta historia continuará”, 
afirmó a AIM el ex senador provincial Julio Majul, promotor del amparo 
ambiental contra de la firma Altos de Unzué y los gobiernos de Entre Ríos y 
de Pueblo Belgrano.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/24/mar cha-
atras-en-el-caso-amarras-la-justicia-ordeno-empezar-de-nuevo/
....................................................................................................................
PROVINCIALES
I N A U G U R A R O N  C O N S U LT O R I O S  E X T E R N O S  Y  
LABORATORIOS DEL NUEVO HOSPITAL DE PARANÁ
Paraná, 25 de noviembre (AIM).- Por videoconferencia, la presidenta 
Cristina Fernández inauguró este miércoles los consultorios externos y las 
áreas de laboratorio y diagnóstico por imágenes del nuevo hospital de La 
Baxada Teresa Ratto.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/25/inauguraron-
consultorios-externos-y-laboratorios-del-nuevo-hospital-de-parana/
.....................................................................................................................
POLÍTICA / GREMIALES
TRABAJADORES DEL HOSPITAL PALMA PROTESTARON POR 
UNA DEUDA DEL PAMI
Paraná, 26 de noviembre (AIM).Trabajadores del hospital Pascual Palma, 
de Paraná, cortaron avenida Don Bosco para reclamar por una deuda de 10 
meses, correspondiente al arancelamiento por la atención a pacientes del 
Programa de Atención Médica Integral (Pami). “La prestación del servicio 
hasta ahora es buena, pero esto no va a dar para más, porque el presupuesto 
que nos manda la provincia no nos alcanza”, advirtió a AIM Ana Racig, 
empleada administrativa, que explicó que por esa deuda los trabajadores 
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Luz verde al Ejecutivo para 
reclamar coparticipación y 
contraer más deuda pública

POLÍTICA/GREMIAL

30/11/15

La Cámara de Senadores aprobó con 
fuerza de Ley dos proyectos claves Una vez promulgada la ley, la Fiscalía 
para la provincia, que permitirán al de Estado ejercerá todas las acciones 
Ejecut ivo rec lamar  mayores administrativas o judiciales que 
i n g r e s o s  e n  c o n c e p t o  d e  correspondan, con el objetivo de 
coparticipación federal al gobierno reclamar la devolución del 15 por ciento 
nacional y concretar operaciones de que el gobierno Nacional retiene de la 
c r é d i t o  p ú b l i c o  p o r  h a s t a  masa de impuestos coparticipables.
6.000.000.000 de pesos, registró AIM. 

Autorización para el uso del crédito
Luego de archivar el proyecto que También recibió sanción definitiva la 
establecía un nuevo impuesto a los modificación de la ley 10090, por lo que 
c o m b u s t i b l e s ,  e l  r e c i n t o  s e  el Ejecutivo entrerriano “está habilitado 
descomprimió y los legisladores para concretar operaciones de crédito 
oficialistas hicieron uso de la mayoría público por hasta 6.000.000.000 de 
absoluta para aprobar iniciativas pesos o su equivalente en otras 
demandadas por el Ejecutivo. La idea monedas”.
de escribanía llevó a uno de los 
legisladores a bromear con un teléfono El dinero obtenido por la operatoria será 
antigüo al “atender” al gobernador aplicado al financiamiento de obras 
Sergio Urribarri. públicas de infraestructura vial, 

portuaria, productiva, hospitalaria, 
La distención permitió a los legisladores educativa, de saneamiento, de cultura y 
sancionar el proyecto que “extiende la recreación, y de viviendas, a ejecutarse 
denuncia a las cláusulas de los en el ámbito provincial, conforme 
convenios que establezcan que la proyectos que cuenten con la 
distribución de la masa de fondos a autorización respectiva.
coparticipar a que se refiere el artículo 2 
de la Ley 23.548 se seguirá realizando Además, hasta el 25 por ciento será 
conforme al Acuerdo denunciado, como para la cancelación, pre cancelación o 
asimismo del artículo 76 de la ley rescate parcial de la deuda pública 
26.078”. consolidada, como así para la atención 

del déficit acumulado y consolidado de 
Con esto, el Ejecutivo entrerriano las Rentas Generales.
deberá requerir al Estado Nacional la 
inmediata extinción de los efectos 
jurídicos emergentes del Acuerdo 
denunciado respecto de la provincia y el 
cese inmediato y automático de la 
detracción sobre la masa bruta de los 
impuestos coparticipables.

Foto: AIM.

Noticias destacadas de noviembre
perciben entre 1.500 y 1.800 pesos menos por mes.
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/25/trabajadores-del-
hospital-palma-cortaron-la-calle-por-una-deuda-del-pami/
...................................................................................................................
POLÍTICA / GREMIALES
PREOCUPACIÓN POR LA PARÁLISIS DE OBRAS EN 
ESCUELAS DE PARANÁ 
Paraná, 26 de noviembre (AIM). La delegada de la escuela 8 Juan Matín de 
Pueyrredón, Carina Faure, advirtió a AIM que tras 10 meses de trabajo “no 
muy constante”, la empresa “se retiró hace dos semanas y no hay ningún 
empleado trabajando”. Desde la seccional Paraná de la Asociación 
Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), aseguraron que “sin 
terminar las obras, las empresas están retirando las máquinas y el personal. 
Está pasando eso en todos lados”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/26/preocupacion-
por-la-paralisis-de-obras-en-escuelas-de-parana/
.................................................................................................................
POLÍTICA
PARA LOS TRANSPORTISTAS DE CARGA ES “UN 
DISPARATE” EL IMPUESTAZO A LOS COMBUSTIBLES 
Paraná, 26 de noviembre (AIM).- El presidente de la Federación 
Entrerriana de Transporte Automotor de Carga (Fetac), Hermes Ludi, 
cuestionó severamente la “tasa vial” aprobada este jueves por Diputados, 
que aplica un 4,6% de impuesto al gasoil. “Es un disparate lo que está 
pasando. Siendo que han alardeado haber nacionalizado YPF, tenemos el 
gasoil cada vez más caro”, dijo a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/26/para-los-
transportistas-de-carga-es-un-disparate-el-impuestazo-al-gasoil/
.................................................................................................................
POLÍTICA, LEGISLATIVA
DIPUTADOS APROBÓ UN IMPUESTAZO SOBRE EL 
CONSUMO DE NAFTAS Y GNC EN ENTRE RÍOS
Paraná, 26 de noviembre (AIM).Con el rechazo de legisladores de la 
oposición, diputados oficialistas aprobaron al proyecto de Ley que crea 
una “tasa vial provincial”, para “retribuir la prestación de los servicios que 
demande el mantenimiento, conservación, modificación o mejoramiento 
de todo el trazado que integra la red caminera”, registró AIM. Los 
aumentos van del 2,65 por ciento al 5,82 por litro de combustible 
expendido. El Senado deberá darle sanción definitiva.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/26/288724/
.................................................................................................................
POLÍTICA, GREMIAL
EL GOBIERNO EVITA PAGAR EL BLANQUEO DEL FONID A 
UN AÑO DEL HISTÓRICO FALLO DEL STJ
Paraná, 26 de noviembre (AIM). Pasaron 365 días desde que el Superior 
Tribunal de Justicia (STJ) falló a favor del magisterio para  que se 
blanquee el Fondo Nacional de Incentivo docente (Fonid), que la Junta 
Ejecutiva provincial de la Asociación Gremial del Magisterio de Entre 
Ríos de la Comisión Directiva Central “decidió 'ocultar como estrategia 
política' favoreciendo a la patronal, quien se niega a cumplir con la 
Constitución y con lo que estableció la Justicia”, indicaron a AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/26/el-

gobierno-evita-pagar-el-blanqueo-del-fonid-a-un-ano-
del-historico-fallo-del-stj/

.................................................................................................................
POLITICA
GUÍA SOBRE LA TASA VIAL: “EL PUEBLO PAGA LA FIESTA 
DE LOS GOBERNANTES”  
Paraná, 27 de noviembre (AIM).- Luego que los diputados entrerrianos 
dieran media sanción ayer al proyecto de ley que crea una “tasa vial 
provincial”, para “retribuir la prestación de los servicios que demande el 
mantenimiento, conservación, modificación o mejoramiento de todo el 
trazado que integra la red caminera”, el director del Tercer Distrito de 
Federación Agraria Argentina (AIM), Elvio Guia, afirmó  AIM que si se 
aprueba definitivamente esta norma, “generará más inflación y el pueblo 
pagará la fiesta de los gobernantes, que siguen esquilmando  los 
trabajadores.  Pagaremos un vez más, el despilfarro de un gobierno que se 
está yendo”. Los aumentos van del 2,65 por ciento al 5,82 por litro de 
combustible expendido. 
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/27/guia-sobre-
la-tasa-vial-el-pueblo-paga-la-fiesta-de-los-gobernantes/ 
.................................................................................................................
POLÍTICA
PITA: LUCES Y SOMBRAS DE NUESTRA CORTE SUPREMA
Paraná, 27 de noviembre (AIM). En este artículo de opinión al que accedió 
AIM, el abogado Enrique Pita plantea “dudas” y “sobras” sobre el 
contexto en el que la Corte Suprema de Justicia de la Nación (Csjn) aprobó 
fallos sobre la coparticipación a provincias argentinas, ya que la 
hermenéutica a la que adhiere el presidente del máximo tribunal, Ricardo 
Lorenzetti, advierte que las decisiones judiciales deben, también, 
ponderar los efectos internos y externos que la decisión produce o puede 
producir.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/27/pita-luces-y-
sombras-de-nuestra-corte-suprema/ 
.................................................................................................................
POLÍTICA
PROCLAMARON A LOS DIPUTADOS NACIONALES ELECTOS 
POR ENTRE RÍOS
Paraná, 30 de noviembre (AIM).- La junta Electoral Nacional distrito 
Entre Ríos proclamó este lunes a los cuatro diputados nacionales electos 
en la provincia el 25 de octubre. Recibieron su diploma los legisladores del 
Frente para la Victoria (FPV), Julio Solanas y Juan Huss, y los de la alianza 
Cambiemos, Marcelo Monfort y Yanina Gayol, registró AIM. Monfort 
prometió “trabajar para retomar el camino del federalismo” y Solanas 
habló de ejercer “una oposición constructiva pero firme”.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/11/30/proclamaron-a-los-
diputados-nacionales-electos-por-entre-rios/
.................................................................................................................
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POLÍTICA, LEGISLATIVA
EL SENADO PRESTÓ ACUERDO PARA FUNCIONARIOS 
JUDICIALES Y RECHAZÓ EL PLIEGO DE UN ABOGADO 
CUESTIONADO POR SU MILITANCIA AMBIENTAL
Paraná, 1 de diciembre (AIM). La Cámara de Senadores aprobó ocho 
pliegos de candidatos a cubrir cargos en la justicia entrerriana, pero 
impugnaron a Diego Rodríguez, un prestigioso abogado vinculado con 
el activismo ambiental que no está en sintonía fina con el gobierno, 
registró AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/01/el-
senado-presto-acuerdo-para-funcionarios-judiciales-y-rechazo-el-
pliego-de-un-abogado-cuestionado-por-su-militancia-ambiental/
............................................................................................................... 
POLÍTICA
FEDECO RENOVÓ AUTORIDADES CON FUERTES 
CRÍTICAS AL GOBIERNO QUE SE VA
Paraná, 1 de diciembre (AIM).- La Asamblea Anual Ordinaria de la 
Federación Entrerriana de Cooperativas (Fedeco), que sesionó este 
lunes en Paraná, aprobó la memoria y el balance general, y reeligió 
como presidente a Edelmiro Oertlin. “La situación es harto complicada, 
y el sector atraviesa problemas gravísimos, pero lo que tenemos hoy son 
expectativas que pueden ser realizables, aunque depende mucho de la 
población y del acompañamiento que la ciudadanía le dé a esta nueva 
gestión”, confirmó a AIM el cooperativista.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/01/fedeco-
renovo-autoridades-con-fuertes-criticas-al-gobierno-que-se-va/
...............................................................................................................
POLÍTICA, LEGISLATIVA
MEDIA SANCIÓN AL PROYECTO QUE PROHÍBE EL COBRO 
DE PLUS MÉDICO
Paraná, 1 de diciembre (AIM). La Cámara de Senadores aprobó el 
proyecto que prohíbe en la provincia el cobro del “plus médico” a 
beneficiarios de obras sociales, confirmó AIM. La Cámara de 
Diputados  tiene la llave para sancionarlo.

............................................................................................................... 
POLÍTICA
FUERTE MALESTAR Y PREOCUPACIÓN EN LA DOCENCIA 
ANTE UNA NUEVA DILACIÓN DEL CRONOGRAMA DE 
PAGOS 
Paraná, 1 de diciembre (AIM).- El anuncio del cronograma de pagos de 
haberes del mes de noviembre generó malestar en la docencia, que 
terminará de cobrar el 11 de diciembre. “Esta situación, más el defasaje 
que hubo el mes anterior, nos da la pauta de que lo que veníamos 
denunciando sobre el vaciamiento financiero de la provincia era 
verdad”, dijo a AIM el secretario general de la Asociación Gremial del 
Magisterio de Entre Ríos (Agmer), seccional Paraná, Claudio Puntel, y 
advirtió: “los trabajadores no vamos a pagar los costos de la fiestas de 
estos tipos”. Este miércoles habrá una asamblea frente a Casa de 
Gobierno.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/01/fuertes-
criticas-desde-agmer-por-una-nueva-dilacion-del-cronograma-de-
pagos/
...............................................................................................................
POLÍTICA / GREMIALES
TELEFÓNICOS LOGRARON SENTAR A TELECOM A LA 
MESA DE NEGOCIACIÓN
Paraná, 1 de diciembre (AIM).- Tras el plan de lucha nacional lanzado 
hace dos semanas por los trabajadores de Telecom, la empresa abrió un 
canal de diálogo para negociar sobre las demandas del sector, 
principalmente la exigencia de un plan de carrera para acceder a 
categorías, el pase a planta de tercerizados y su correcto 
encuadramiento y el mantenimiento de una dotación estable de 
personal. “Se está trabajando sobre varias actas que se estaban 
reclamando y este martes y miércoles se reúne la Federación (que 
nuclea a los gremios del rubro) con representantes de la empresa”, 
confirmó a AIM el secretario de Asuntos Profesionales del Sindicato de 
Empleados Telefónicos de Entre Ríos (Soeesiter), José María Ortiz.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/01/telefonicos-
lograron-sentar-a-telecom-a-la-mesa-de-negociacion/
...............................................................................................................
PROVINCIALES
TALLER DE PEDAGOGIA WALDORF: CUANDO APRENDER 
ES UN JUEGO
Paraná, 1 de diciembre (AIM).- La pedagogía sigue en búsqueda de 
nuevos caminos y plantea enfoques y propuestas alternativas que 
invierten la ecuación, centrándose en el alumno y, antes que en los 
contenidos, en el proceso de aprendizaje. El 5 de diciembre, de 16 a 
20:30, habrá una muestra concreta de la Pedagogía Waldorf, con un  
taller teórico vivencial a cargo del pedagogo mendocino Carlos 
Villegas. La actividad será en la sede de la Fundación Arbolar, Noailles 
880, Colón, Entre Ríos, confirmó a AIM la integrante del espacio 
colonense, Gisela Righelato.

...............................................................................................................
POLÍTICA
BORDET: "PIDO LA POSIBILIDAD DE PODER DEMOSTRAR 
TODO LO QUE PUEDO DAR COMO GOBERNADOR"
Paraná, 2 de diciembre (AIM).- El gobernador electo de Entre Ríos, 
Gustavo Bordet, participó este miércoles del acto de proclamación de 
cargos ejecutivos y legislativos provinciales por parte del Tribunal 
Electoral. “Pido tener la posibilidad de empezar a demostrar todo lo que 
puedo dar como gobernador de la provincia”, dijo a AIM y prometió 
“diálogo permanente” con la oposición.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/02/bordet-
pido-la-posibilidad-de-poder-demostrar-todo-lo-que-puedo-dar-
como-gobernador/

...............................................................................................................

Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/01/media-
sancion-al-proyecto-que-prohibe-el-cobro-de-plus-medico/

Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/01/taller-
de-pedagogia-waldorf-cuando-aprender-es-un-juego/

Proclamaron a las autoridades 
provinciales electas

POLÍTICA

02/12/15

En un acto en el teatro 3 de febrero donde no quedó ningún tipo de dudas”, 
de la capital entrerriana, el Tribunal aseguró.
Electoral de la provincia proclamó a 
las autoridades surgidas de la Además, la jueza remarcó la 
elección general del 25 de octubre participación de la ciudadanía, ya que 
pasado, registró AIM. El gobernador r e m a r c ó  q u e  s e  a s u m i ó  
electo, Gustavo Bordet, y su “responsablemente este derecho y 
compañero de fórmula, Adán Bahl, obligación y la muestra de ello son los 
fueron ovacionados por la tribuna. porcentajes que se pueden exhibir  en 
Alfredo De Ángeli asistió a la las elecciones primarias como en las 
ceremonia. Algunos militantes g e n e r a l e s ;  e n  l a s  p r i m a r i a s  
siguieron el suceso desde la puerta concurrieron a las urnas casi el 76 por 
del coliseo.  ciento del padrón electoral y en las de 

octubre, el 86 por ciento”.
En una sobria ceremonia,  que contó 
con un fuerte operativo de seguridad en Además, recordó que la provincia se 
los alrededores del teatro, se adhirió al sistema electoral nacional, lo 
proclamaron las autoridades  electas que implicó que en las Primarias, 
en Entre Ríos. No hubo sorpresas ni Abiertas, Simultáneas y Obligatorias 
sobresaltos. El gobernador y el (Paso) “se llegaron a habilitar, para los 
v icegobernador electos fueron 3000 cargos en juego 10.317 
acompañados por sus familias. El precandidaturas”, trabajo que se logró 
principal candidato opositor, Alfredo De “con la importantísima colaboración de 
Angeli fue secundado por el futuro los partidos políticos”.
ministro del Interior de la nación e 
interventor del PRO entrerriano, 
Rogelio Frigerio.

La presienta del Superior Tribunal de 
Justicia (STJ), Claudia Mizawak, 
aseguró que la novena proclamación 
luego del retorno de la democracia, fue 
un “honor y un enorme orgullo como 
acto de la democracia”, ya que remarcó 
que e l  proceso e lec tora l  fue 
“transparente, seguro y eficiente”, 
apuntó esta Agencia.

“Estamos muy orgullosos de cómo se 
dio el proceso en Entre Ríos, más allá 
de que muchos hablaron y hablarán del 
sistema electoral, que por más de ser 
un viejo permitió realizar un proceso 
correcto y sumamente transparente, 

Noticias destacadas de diciembre

Proclamaron a las autoridades provinciales electas. Foto: AIM.



Legisladores de Cambiemos 
apuestan a una oposición 
constructiva en la provincia

POLÍTICA

03/12/15

Diputados electos del frente las partes”
Cambiemos, aseguraron a AIM que 
r e a l i z a r á n  u n a  o p o s i c i ó n  Para el sector agropecuario, el 
constructiva que colaborará con la referente de la Sociedad Rural 
gestión provincial, pero advirtieron entrerriana comentó que el objetivo es 
que el gobierno electo debe trabajar promover propuestas que tiendan, 
con transparencia, institucionalidad sobre todo, “a fomentar el arraigo rural y 
y racionalización de los recursos. la asistencia financiera, para que no 
Ta m b i é n ,  a u g u r a r o n  q u e  e l  desaparezcan los productores, como 
oficialismo escuche y apoye las pasó con las cuencas lecheras de 
propuestas que promuevan desde Paraná y Nogoyá”.
los bloques disidentes en las 
Cámaras. Por su parte, Acosta, precisó que 

también buscarán que “los jóvenes 
Los diputados electos de Propuesta tengan más oportunidades en la 
Republicana (PRO) que integran el provincia; que puedan acceder a una 
frente Cambiemos, Esteban Vitor y vivienda y mejor empleo para que no 
Ayelén Acosta, aseguraron a esta tengan que emigrar de sus ciudades”. 
Agencia que serán una oposición que Además, la joven diputada, consideró 
realizará aportes constructivos para que “el tema de seguridad y el flagelo de 
defender los intereses de los la droga son temas que tendremos que 
entrerrianos. trabajar desde la Legislatura”.

“Trabajaremos de forma positiva, es Coparticipación, “una buena noticia”
decir, trataremos de colaborar siempre y Por otro lado, Acosta evaluó como “algo 
cuando el Ejecutivo actúe con muy importante” el fallo de la Corte 
transparencia, racionalice los recursos Suprema de Justicia de la nación que 
y respete la institucionalidad, cosa que determinó la devolución del 15 por 
carecimos durante los últimos 12 años”, ciento de coparticipación de Nación a 
dijo Vitor. las provincias, pero lamentó que “esto 

salga recién ahora que cambió el 
En ese sentido, Acosta remarcó que gobierno y es de otro signo político del 
quieren “acompañar las propuestas que que se va”.
sean en pos del bienestar de los 
entrerrianos”, y auguró que el La coparticipación “es un tema muy 
oficialismo escuche sus propuestas. importante para los entrerrianos; 

lástima que salió después de tanto 
Sobre las iniciativas que impulsarán en tiempo”, insistió la diputada electa, 
la Cámara Baja, Vitor adelantó que en el quien remarcó que “lo bueno que tienen 
plano institucional “hay una gran deuda los entrerrianos es que Rogelio Frigerio, 
pendiente que son todos los institutos quien será ministro del Interior, conoce 
que no fueron reglamentados de la la realidad de la provincia y sabe que los 
nueva Constitución, justamente, porque entrerrianos merecemos esos recursos, 
le ponen límite al gobernante y esta pero todo con diálogo y con reglas 
situación de equilibro que se configuró a claras, para ver de qué forma se puede 
partir de la última elección contribuirá a solucionar, ya que otras gestiones no 
la institucionalidad, si hay fe de todas las reclamaron”.
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PROVINCIALES
CASOS DE CÁNCER ALERTAN A DOCENTES DE 
FEDERACIÓN Y PONEN LA LUPA SOBRE LOS 
AGROQUÍMICOS
Chajarí, 2 de diciembre (AIM).- La proliferación de casos de cáncer y 
afecciones respiratorias generan preocupación en docentes del 
departamento Federación, que trabajan para elaborar un protocolo de 
actuación ante las fumigaciones con agroquímicos. “Tenemos casos de 
cáncer en niños, en la zona de Santa María que, si bien no podemos 
certificar que sea por contaminación, sí nos llama poderosamente la 
atención que a tan temprana edad nuestros niños se enfermen de 
cáncer”, advirtió a AIM la supervisora de Educación Primaria, Norma 
Sánchez, que junto con la seccional Federación de la Asociación 
Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer) y el foro ambientalista 
Waj Mapu, promueve acciones preventivas para ponerle freno a esta 
grave problemática.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/02/casos-de-
cancer-alertan-a-docentes-de-federacion-y-ponen-la-lupa-sobre-
los-agroquimicos/ 
...............................................................................................................
POLÍTICA, LEGISLATIVA
EL SENADO TRATARÍA EL POLÉMICO PROYECTO QUE 
PROHÍBE LOS ABORTOS EN ENTRE RÍOS
Paraná, 2 de diciembre (AIM). Obtuvo despacho de comisión el 
proyecto de Ley que busca prohibir en la provincia “toda práctica 
médica que tenga por finalidad principal el aborto procurado de un ser 
humano desde su concepción hasta su nacimiento”, confirmó AIM. La 
iniciativa podría ser tratada la semana próxima. Organizaciones 
feministas y partidos de izquierda llaman a la movilización social para 
frenar su aprobación.

............................................................................................................... 
POLÍTICA, GREMIAL
DOCENTES MARCHARON A CASA DE GOBIERNO PARA 
EXIGIR RECOMPOSICIÓN SALARIAL
Paraná, 2 de diciembre (AIM). Trabajadores de la educación, nucleados 
en la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer) Paraná, 
se movilizaron hasta Casa Gris, donde se realizó una asamblea, para 
reclamar al Ejecutivo urgente recomposición salarial. Además, 
apuntaron al gobernador electo, Gustavo Bordet, que esperan que su 
gestión destine recursos genuinos para sostener el sistema público 
educativo, registró AIM.

...............................................................................................................
PROVINCIALES
AMBIENTALISTAS TEMEN QUE SE PROFUNDICE EL 
MODELO DE “PRODUCCIÓN DE GRANOS CON VENENOS”
Concepción del Uruguay, 3 de diciembre (AIM).- El 3 de diciembre se 
conmemora el Día mundial del no uso de plaguicidas, con la intención 
de concienciar sobre las consecuencias de estos productos sobre la 
salud y el medioambiente. Pero en la Asamblea ambiental de 
Concepción del Uruguay no ven un futuro alentador y ven con pocas 
expectativas los nuevos gobiernos a nivel nacional y provincial: “no 
nos parece que el cambio de gobierno vaya a generar cambios en el 
modelo de uso de agroquímicos para la agricultura”, dijo a AIM Jorge 
Bevacqua, integrante del colectivo.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/03/ambientalistas-temen-
que-se-profundice-el-modelo-de-produccion-de-granos-con-
venenos/
...............................................................................................................
POLÍTICA
LA ABOGACÍA ORGANIZADA SE PRONUNCIÓ POR LA 
IMPUGNACIÓN DEL  SENADO A  RODRIGUEZ 
Paraná, 3 de diciembre (AIM).- En un duro documento al que accedió 
AIM, la seccional Paraná del Colegio de Abogados de Entre Ríos se 
pronunció ante la impugnación que el Senado realizó al pliego de Diego 
Rodríguez, un prestigioso abogado vinculado con el activismo 
ambiental que no está en sintonía fina con el gobierno, por “no 
considerarlo idóneo”. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/03/la-
abogacia-organizada-se-pronuncio-por-la-impugnacion-del-
senado-a-rodriguez/
...............................................................................................................
POLITICA
ATE PROTESTÓ EN DEFENSA DE LA CONTINUIDAD 
LABORAL DE 100.000 CONTRATADOS
Paraná, 3 de diciembre (AIM).- Empleados de organismos nacionales 
nucleados en la Asociación de Trabajadores del Estado (ATE), 
realizaron un corte de calle frente a la sede del ministerio de Desarrollo 
Social de la Nación en Paraná, como parte de una jornada nacional para 
exigir la continuidad de 100.000 trabajadores cuyos contratos vencen el 
31 de diciembre. “Nosotros, como entidad sindical, vamos a ir siempre 
al frente, porque no vamos a permitir que ningún trabajador pague las 
consecuencias de la fiesta de los políticos”, dijo a AIM el secretario 
general del sindicato, Oscar Muntes.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/03/ate-
protesto-en-defensa-de-la-continuidad-laboral-de-100-000-
contratados/ 
...............................................................................................................
PROVINCIALES
EN EMOTIVA CEREMONIA, IOSPER RECONOCIÓ A SUS 
JUBILADOS
Oro Verde, 4 de diciembre (AIM).- En una emotiva ceremonia en el 
Centro de Medicina Nuclear y Molecular, el  Directorio del Instituto de 
Obra Social de la Provincia de Entre Ríos (Iosper) reconoció  132 
trabajadores jubilados del organismo. “Trabajar y velar por los 
intereses de la obra social es, nada más y nada menos, que trabajar y 
velar  por los intereses de los 300.000 afiliados que tiene la obra social”, 
afirmó su titular, Fernando Cañete. 
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/04/en-
emotiva-ceremonia-iosper-reconocio-sus-jubilados/ 
...............................................................................................................

Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/02/el-
senado-trataria-la-polemica-ley-que-prohibe-los-abortos-en-entre-
rios/ 

Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/02/289609/ 



 Agencia de Informaciones Mercosur | anuario 2015 138

POLÍTICAS
OERTLIN: “PREOCUPA QUE EL MÁXIMO RESPONSABLE 
DE LA SITUACIÓN DE LA PROVINCIA PRESIDA LA 
CÁMARA DE DIPUTADOS”
Paraná, 4 de diciembre (AIM).- El presidente de la Federación 
Entrerriana de Cooperativas (Fedeco), Edelmiro Oertlin, dijo a AIM 
que en el sector agropecuario hay “pocas expectativas de que haya 
muchos cambios” y expresó que ve en el futuro gabinete provincial 
“más de lo mismo o un poco peor”, aunque mostró una valoración 
positiva de quien será ministro de Producción, Carlos Schepens, como 
“un hombre conocedor de muchos temas del sector agropecuario”. 
Asimismo, se mostró preocupado de que “el máximo responsable de 
la situación de la provincia (por Sergio Urribarri) va a ser quien 
maneje los hilos de las leyes”. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/04/oertlin-
preocupa-que-el-maximo-responsable-de-la-situacion-de-la-
provincia-presida-la-camara-de-diputados/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
ADVIERTEN QUE EL MERCADO INMOBILIARIO 
ENTRERRIANO VIVE “UNA DE LAS RECESIONES MÁS 
PROFUNDAS DE LOS ÚLTIMOS 20 O 30 AÑOS”
Paraná, 4 de diciembre (AIM).- El presidente del Colegio de 
Corredores Públicos Inmobiliarios de Entre Ríos (Ccpier), José María 
Armándola, dijo a AIM que en todo 2015 hubo “una marcada 
recesión” en las operaciones del sector, “una de las más profundas de 
los últimos 20 o 30 años”. Dijo que las principales causas son la alta 
inflación y la falta de crédito hipotecario: “recuperando los salarios y 
bajando la inflación, el crédito puede volver”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/04/el-
mercado-inmobiliario-entrerriano-asegura-vivir-una-de-las-
recesiones-mas-profundas-de-los-ultimos-20-o-30-anos/
.............................................................................................................
POLÍTICA
FALLECIÓ EL DIPUTADO RADICAL AGUSTÍN FEDERIK
Paraná, 7 de diciembre (AIM).- A días de concluir su mandato como 
diputado provincial, el dirigente radical Agustín Federik falleció este 
lunes a los 56 años, luego de atravesar una penosa enfermedad. "Es 
una gran pérdida, un dirigente importante para el radicalismo. Se va un 
hombre íntegro, un hombre de bien", dijo a AIM el vocal partidario de 
la Unión Cívica Radical (UCR), Gustavo Curvale. Sus restos son 
velados en Sasfer desde el mediodía.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/07/fallecio-
el-diputado-radical-agustin-federik/
.............................................................................................................
POLÍTICA, LEGISLATIVA
EL SENADO BUSCÓ “ORDENAR” LA JUSTICIA ANTES DE 
IRSE
Paraná, 7 de diciembre (AIM). En dos meses el Senado entrerriano se 
apuró en prestar acuerdo para cargos en la justicia entrerrianas. 
Fiscales y jueces con sintonía fina con el gobierno y, otros, vinculados 
al Opus Dei fueron nombrados en el poder Judicial. La Legislatura 
sólo rechazó el pliego de un abogado ambientalista, que se enfrentó 
directamente con el Ejecutivo, confirmó AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/07/el-
senado-busco-ordenar-la-justicia-antes-de-irse/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
REALIZAN MONITOREO AMBIENTAL EN SIETE 
ESCUELAS DEL DEPARTAMENTO URUGUAY
Concepción del Uruguay, 7 de diciembre (AIM).- Ambientalistas de 
Concepción del Uruguay, junto con investigadores de la facultad de 
Ciencias Exactas de la Universidad Nacional de La Plata, inició tareas 
de monitoreo ambiental en siete escuelas rurales del departamento que 
están rodeadas de explotaciones agrícola, con la intención de medir la 
incidencia de las fumigaciones con agroquímicos sobre el 
medioambiente. "Tomamos muestras de agua y suelo y dejamos 
instalados unos dispositivos para medir el aire, para poder determinar 
con esos parámetros cuál es el estado del ambiente de las escuelas 
rurales", dijo a AIM Jorge Bevacqua, integrante de la Asamblea 
Ambiental de Concepción del Uruguay.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/07/realizan-
monitoreo-ambiental-en-siete-escuelas-del-departamento-
uruguay/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
LA GANADERA RENOVÓ AUTORIDADES CON 
EXPECTATIVAS PARA EL FUTURO
Paraná, 7 de diciembre (AIM).- Con una fuerte valoración de las 
actividades en educación y capacitación, la cooperativa La Ganadera 
General Ramírez Limitada realizó su Asamblea Anual Ordinaria, 
aprobó la memoria y el balance general, y eligió como presidente 
Rubén Oscar Leichner, y como vice a Raúl Gerardo Eichman, informó 
a AIM el secretario del Consejo Directivo, Raúl Erhardt.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/07/la-
ganadera-renovo-autoridades-con-expectativas-para-el-futuro/
.............................................................................................................
CULTURA
PAISAJE DE UNA VISITA
Paraná, 4 de diciembre (AIM). En una trama conmocionada de 
incertidumbres y satisfacciones, concluyó el Taller de análisis de obra 
y seguimiento de proyectos en artes visuales para artistas enterrianos. 
La seductora actividad estuvo coordinada por Silvia Gurfein, quien 
compartió sus intenciones en el rol docente y su visión, durante la 
corta estadía, del ámbito artístico local. Por: Valentina Bolcatto [*], 
para AIM.
Leer más en:http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/04/paisaje-
de-una-visita/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
PESAR EN EL ARCO POLÍTICO POR LA PARTIDA DE 
FEDERIK
Paraná, 8 de diciembre (AIM).- Dirigentes políticos de Entre Ríos 
expresaron sus condolencias ante la muerte del diputado Agustín 
Federik y manifestaron la congoja por su fallecimiento. “Es un hecho 

Intendentes de Cambiemos se 
reunieron con Bordet y 
su equipo de gobierno

POLÍTICA

03/12/15

En la capital provincial, a unos 800 Los municipios “necesitan los recursos, 
metros de Casa de Gobierno, ya que están en una situación muy 
intendentes electos por Cambiemos complicada y el ejemplo más claro es 
se reunieron con proclamado Ramírez, donde recién se terminó de 
gobernador, Gustavo Bordet, y sus abonar los sueldos de octubre y, el 
funcionarios, para plantearle el resto, estamos complicados para 
estado financiero de las comunas y liquidar el aguinaldo en diciembre”, 
la necesidad de que se giren fondos remarcó el intendente electo de la costa 
de coparticipación en tiempo y del Uruguay.
forma, confirmó AIM.

Al respecto, comentó que desde el 
En el encuentro con Bordet, el futuro gobierno informaron que se giraron 
ministro de Economía, Hugo Ballay; el parte de los recursos a los municipios  y 
de gobierno, Mauro Urribarri; y el futuro adelantaron que si se sostiene el 
v i c e g o b e r n a d o r ,  A d á n  B a h l ,  Decreto de Necesidad de Urgencia que 
“participaron 26 de los 28 municipios en estableció la devolución del 15 por 
los que ganó Cambiemos”, apuntó a ciento a las provincias de la 
esta Agencia la vicepresidenta de la coparticipación por parte de la Nación 
Unión Cívica Radical (UCR), Gabriela se girará el 50 por ciento restante.
Lena.

También, se acordó constituir una 
El principal objetivo de la audiencia “fue comisión de seguimiento de la 
tomar un contacto más directo con el coparticipación y que el giro se haga de 
gobernador electo y sus ministros, forma regular.
sobre todo por los primeros problemas 
que habrá en las comunas ante el 
atraso de la coparticipación municipal”, 
explicó la dirigente radical.

En ese sentido, el intendente electo 
para Villa Elisa, Leandro Arribalzaga, 
precisó que “la idea que se planteó es 
que el gobierno provincial cumpla con 
la coparticipación provincial y que, a 
partir de ahora, todo lo que significa 
garantía de coparticipación nacional y 
provincial sea al día, como lo establece 
la Constitución y, por otro lado, se 
solicitó que se coparticipe también el 15 
por ciento que se girará de Nación, ya 
que corresponde, porque es un 
impuesto nacional y lo mismo con otro 
tipo de impuestos que surja”.
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Intendentes de Cambiemos se reunieron con Bordet y su equipo de gobierno. Foto: AIM.



Se proclamaron las autoridades 
del departamento Paraná y 
hubo incidentes

POLÍTICA

04/12/15

La Junta Electoral del principal asunción de quienes en los próximos 
distrito entrerriano proclamó 301 cuatro años deberán conducir los 
autoridades electas en el teatro 3 de destinos de los habitantes de Paraná 
Febrero de la capital. En la sala los ciudad y las localidades del interior del 
c a n t i c o s  d e  C a m b i e m o s  s e  departamento”, dijo el locutor, apuntó 
superponían con los del cámporismo esta Agencia. Los llamados fueron en 
y Renacer peronista, en el hall hubo vano, ya que los fuegos artificiales 
golpes y forcejeos, registró AIM. retumbaban desde la tertulia hasta el 

escenario principal del coliseo y los 
Lejos del fuerte operativo de seguridad gritos se superponían.
que se montó para la proclamación de 
las autoridades provinciales, el coliseo La mayor tensión se vivió cuando se 
fue liberado para la ceremonia que se retiró el vicegobernador, José Cáceres, 
realizó este viernes, en la que se ya que quienes lo acompañaban se 
proclamó al intendente de Paraná, cruzaron golpes con militantes de la 
Sergio Varisco, y su compañera de Unión Cívica Radical (UCR). La Policía 
fórmula, Josefina Beatriz Etienot, a no intervino pero los ánimos se 
concejales de la ciudad y a autoridades apaciguaron mientras el acto de 
de San Benito, María Grande, Crespo, proclamación continuó dentro del 
Viale, Oro Verde, Colonia Avellaneda, recinto del teatro.
Cerrito, Vil la Urquiza, Tabossi, 
Hernandarias, Hasenkamp, Seguí y 28 Varisco: “Se trata de llegar al 11 de 
juntas de gobierno. diciembre lo mejor que se pueda”

Mientras La Cámpora —agrupación de El intendente electo, Sergio Varisco, 
jóvenes kirchneristas— advertía que comentó a AIM que “se trata de llegar al 
van a resistir a los que llamaron 11 de diciembre lo mejor que se pueda, 
“conservadores”, los jóvenes de tomando conocimiento de lo que pasa 
Cambiemos proclamaban a Mauricio en el municipio, con muchas ganas y 
Macri como presidente electo y fuerzas de trabajar”, aunque aclaró que 
recurrieron a cánticos prejuiciosos aún no tienen el panorama completo de 
como “pico y pala”, a viva voz. la situación de la intendencia.

En el acto, el locutor Alfredo Bellotti, Además, adelantó que enviará un 
intentó serenar los ánimos, apenado a nuevo proyecto de Presupuesto al 
la convivencia en la diversidad. nuevo Concejo Deliberante ya que 

explicó que la intendenta saliente, 
“Una fiesta que por reiterada no deja de Blanca Osuna, “envió su proyecto de 
ser trascendente en un clima de alegría Presupuesto y nos tocará gobernar a 
y, fundamentalmente, de diversidad nosotros”.
frente a la magnitud que significan la 

Proclamaron las autoridades del departamento Paraná y hubo incidentes. Foto: AIM.
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que conmueve no sólo a la provincia sino a al arco político entrerriano”, 
aseguró a AIM el dirigente radical Atilio Benedetti. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/08/pesar-en-
el-arco-politico-por-la-partida-de-federik/ 
.............................................................................................................
POLITICA
LA ROJO Y NEGRO DE CHAJARÍ LE MARCA LA CANCHA A 
PANOZZO
Paraná, 9 de diciembre (AIM).-  Ante la designación de José Luis 
Panozzo como presidente del Consejo General de Educación (CGE), la 
Agrupación Rojo y Negro. 1° de mayo de Chajarí le enrostró al 
funcionario la desavenencia en sus posturas y  le advirtió que apuesta  
“a pelear por condiciones dignas para enseñar y aprender. No 
claudicaremos a nuestros derechos constitucionales, a nuestra carrera 
docente, a entender la salud como como derecho, a una jubilación digna 
y a ejercer una pedagogía emancipadora”, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/09/la-rojo-y-
negro-de-chajari-le-marca-la-cancha-a-panozzo/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
JURARON LOS NUEVOS SENADORES PROVINCIALES Y SE 
ELIGIERON LAS AUTORIDADES
Paraná, 9 de diciembre (AIM).- La Cámara Baja provincial realizó este 
miércoles la sesión preparatoria para designar autoridades hasta la 
finalización del 134 período legislativo. Aldo Ballestena (La Paz) será 
el vicepresidente primero del cuerpo legislativo, secundado por 
Nicolás Mattiauda (Cambiemos). El senador fuertista Mario Torres 
(Villaguay) quedó formalmente incorporado al bloque del oficialismo, 
registró AIM. También se definieron las autoridades de los respectivos 
bloques.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/09/juraron-
los-nuevos-senadores-provinciales-y-se-eligieron-las-autoridades/
.............................................................................................................
PROVINCIALES
INCENDIO EN EL HOSPITAL SAN MARTÍN 
Paraná, 9 de diciembre (AIM).- Un desperfecto eléctrico en el primer 
piso Hospital San Martín de Paraná provocó un incendio y ocasionó la 
evacuación de alrededor de 150 personas, entre pacientes y 
trabajadores, confirmó a AIM el jefe de Bomberos Zapadores, Roberto 
Daniel Borré. Los servidores públicos controlaron la situación y no 
hubo que lamentar heridos, aunque se vivieron momentos de gran 
tensión.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/09/incendio-
en-el-hospital-san-martin-2/
.............................................................................................................
POLÍTICA, LEGISLATIVA
DIPUTADOS MARCÓ EL INICIO DE UN NUEVO TIEMPO 
LEGISLATIVO EN ENTRE RÍOS
Paraná, 9 de diciembre (AIM). La preparatoria de la Cámara de 
Diputados, que se realizó este miércoles, abrió una nueva cartografía 
electoral en la provincia. Sergio Urribarri fue electo como presidente 
del cuerpo. El hemiciclo quedó dividido en cuatro bloques: 
Recuperación radical y los frentes Para la Victoria, Cambiemos y 
Renovador, registró AIM.

 .............................................................................................................
POLÍTICA
URRIBARRI ASEGURÓ QUE BORDET “TENDRÁ EL PLENO 
MANEJO DEL ESTADO PROVINCIAL”
Paraná, 9 de diciembre (AIM). El presidente de la Cámara de 
Diputados, Sergio Urribarri, aseguró que no interferirá en la gestión de 
su sucesor, Gustavo Bordet, ante las especulaciones públicas que se 
realizaron en estos últimos días, apuntó AIM. “Tendrá el pleno manejo 
del Estado provincial”, remarcó.

 
.............................................................................................................
POLÍTICA
VARISCO: LA POLÍTICA COMO INSTRUMENTO PARA 
TRANSFORMAR LA REALIDAD
Paraná, 10 de diciembre (AIM).- “La política no es un deporte donde el 
triunfo o la derrota cambian las cosas en términos personales, pero si es 
una poderosa herramienta para cambiar realidades y por eso tenemos la 
sana ambición de transformar la ciudad. La política es un acto de 
servicio y un instrumento para transformar la realidad, no una vana 
gloria personal”, afirmó a AIM el intendente electo de Paraná, Sergio 
Varisco.

.............................................................................................................
LOCALES
PONEN EN VALOR EL EMBLEMÁTICO MERCADO SUD
Paraná, 10 de diciembre (AIM).-  En una recorrida por la obra de puesta 
en valor del Mercado Sud, el emblemático edificio situado en calles 
Villaguay y Presidente Perón de Paraná, la presidenta municipal, Blnca 
Osuna, afirmó a AIM que la modificación apuesta a “vincular la 
arquitectura y a su origen, que enlaza a la producción local con el 
comercio”.  
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/09/ponen-
en-valor-el-emblematico-mercado-sud/ 
.............................................................................................................
POLÍTICA
MUJERES REALIZARON UNA PROTESTA EN LA CASA DE 
ENTRE RÍOS 
Paraná, 10 de diciembre (AIM).  Integrantes de Juntas y a la izquierda, 
del Movimiento Socialista de los Trabajadores (MST)-Nueva 
Izquierda, protestaron frente a la Casa de Entre Ríos en Ciudad 
Autónoma de Buenos Aires (Caba), para repudiar cualquier intento que 
busque cercenar el derecho al aborto no punible y reclamar que el 
gobierno adecúe el protocolo en la provincia, informaron a AIM.

L e e r  m á s  e n :   
http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/09/diputados-marco-el-
inicio-de-un-nuevo-tiempo-legislativo-en-entre-rios/

L e e r  m á s  e n :   
http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/09/urribarri-aseguro-que-
bordet-tendra-el-pleno-manejo-del-estado-provincial/

Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/10/varisco-
la-politica-como-instrumento-para-transformar-la-realidad/

Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/10/mujeres-
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realizaron-un-escrache-en-la-casa-de-entre-rios/
.............................................................................................................
POLÍTICA
LEGISLADORES ENTRERRIANOS CONTRASTARON EL 
DISCURSO DE MACRI CON EL ESTILO KIRCHNERISTA 
Paraná, 10 de diciembre (AIM).- Tras el discurso de asunción de 
Mauricio Macri como presidente de la nación, legisladores 
entrerrianos resaltaron el llamado a la “unidad de los argentinos”, 
cuestionaron la ausencia de parte del kirchnerismo y resaltaron “el 
gesto” de un sector del peronismo. “El discurso fue la antítesis de lo 
que nos tuvo acostumbrados el kirchnerismo en 12 años, en función de 
que no se hablaba de 'yo' sino de 'nosotros'”, dijo a AIM el diputado 
nacional del radicalismo, Jorge D'Agostino. El diputado provincial 
del PRO, Esteban Vitor, coincidió en que fue “todo lo contrario a lo 
que estábamos acostumbrados con la anterior presidenta”. Ambos 
valoraron positivamente la presencia del gobernador electo de Entre 
Ríos, Gustavo Bordet.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/10/legisladores-
entrerrianos-contrastaron-el-discurso-de-macri-con-el-estilo-
kirchnerista/
.............................................................................................................
POLÍTICA
SE REANUDÓ EL JUICIO POR EL BARRIO PRIVADO 
AMARRAS
Gualeguaychú, 11 de diciembre (AIM).- Tras el fallo de la sala 
Constitucional del Superior Tribunal de Justicia (STJ), que en el caso 
del barrio privado Amarras había ordenado anular todo lo que se había 
logrado hasta esa instancia, el juzgado Civil 3 de Gualeguaychú 
reanudó ahora el proceso que el abogado Julio Majul  inició contra la 
empresa constructora del emprendimiento,  contra la secretaría de 
Ambiente provincial y contra la municipalidad de Pueblo Belgrano, 
confirmó AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/10/se-
reanudo-el-juicio-por-el-barrio-privado-amarras/
.............................................................................................................
POLÍTICA
ACTIVISTAS CELEBRAN LA POSICIÓN DE BORDET 
CONTRA EL FRACKING Y PIDEN QUE SE DECLARE A LA 
PROVINCIA LIBRE DE LA ACTIVIDAD
El discurso del gobernador Gustavo Bordet, que rechazó la instalación 
de iniciativas vinculadas con el fracking generó buenas repercusiones 
en activistas, quienes auguran que el Ejecutivo promueva en la 
Legislatura un proyecto de Ley que declare libre de la actividad y la 
minería a cielo abierto a la provincia, comentó a AIM Bernardo 
Zalisñak, integrante del Foro Regional contra el Fracking.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/12/activistas-
celebran-la-posicion-de-bordet-contra-el-fracking-y-piden-que-se-
declare-a-la-provincia-libre-de-la-actividad/ 
.............................................................................................................

Esa maldita costumbre de 
no investigar

POLÍTICA

04/12/15

Por Rubén Pagliotto (*). No se trata Así, por caso, el de las maquinarias 
de honores sino de honor, decía el cosechadoras con destino a Angola 
insigne Ricardo Rojas. Pero por lo (que jamás se fabricaron y que la única 
visto, Jorge Amílcar Luciano García, que se exhibió, fue apenas un prototipo 
el jefe de todos los fiscales de Entre de tan mala calidad y factura técnica, 
Ríos, no se ha dado por notificado de que nunca pudo funcionar y sin 
esta máxima inexorable de la vida. e m b a r g o  s e  l e  d e s t i n a r o n  

graciosamente varios millones de 
Alguna vez, monseñor Arnulfo Romero pesos), lleva al día de hoy varios años 
(obispo de Nicaragua) dijo que la durmiendo en el escritorio de algún 
justicia, muy a menudo, actúa como las Fiscal y, hasta el momento, más allá de 
serpientes que sólo pica los pies algunas pruebas de rigor y que ninguna 
descalzos de los pobres. Y vaya si tenía luz han traído, sólo tiene como 
y tiene razón. Si pareciera que cuando imputados a un puñado de empresarios 
acuñó esa f rase s imple pero y a dos funcionarios públicos de tercera 
contundente y acertada, hubiera línea.
estado mirando la actuación de la 
Procuración General de Entre Ríos y a Pero de los máximos responsables por 
su máximo responsable. distintos motivos y roles (fiscal de 

Estado, ministros de Economía y de la 
Aquí no hay pretensión alguna de P r o d u c c i ó n  y  e l  m i s m í s i m o  
zaherir  orgul los personales ni gobernador) ni un solo avance ni 
enmendar la plana a opiniones mención. Más bien, todo parecería 
personalísimas y legítimas del doctor indicar que desde la cabeza del MPF se 
García. Para nada.- Se trata sólo y hacen ingentes esfuerzos para que el 
exclusivamente de poner en valor y al agua ni siquiera moje los dedos de los 
descubierto la más absoluta falta de pies de los máximos responsables 
una política criminal de persecución, políticos (repárese que la ampliación de 
juzgamiento y eventual castigo de denuncia formulada correcta y 
actos de corrupción en Entre Ríos. oportunamente por el distinguido 
También, desde ya, la falta de co lega ,  Gu i l l e rmo Mu le t ,  fue  
capacitación adecuada de dichos desechada en tiempo récord por un 
actores para llevar adelante una inexperto aunque obediente fiscal 
investigación eficiente. En esa auxiliar). Y como ésa podría citar otras 
dirección, procuro hacer una crítica muchas que seguramente estarán 
exclusivamente institucional, no a la tiradas en algún oscuro rincón de un 
persona de nadie, quede claro y armario de tribunales (aunque de vez 
después no se diga que no se avisó. en cuando,  para despuntar el vicio y 

mitigar los molestos reproches de la 
Por ser rigurosamente justo e mala conciencia, alguna que otra 
intelectualmente honesto, debo inoficiosa e inútil prueba se diligencie 
reconocer que no se trata de un mal que como para mantener “vivo” el caso 
sólo aqueja a nuestra provincia, sino denunciado).
pareciera ser un sello distintivo e 
indeleble del servicio de justicia en Si hasta parecería que nuestros 
general: al poder, mientras dure, no se fiscales no leyeran los diarios, ni vieran 
lo investiga.- Ello cede y se habilita, una la TV ni escucharan la radio.- 
vez que el funcionario deja el cargo. O Demasiado bien ganan como para 
sea, manejar el timming político con andar jorobando con pavadas como el 
prudencia y oficio. De eso se trata. enriquecimiento ilícito (y meteórico) de 

funcionarios o contratos que no se 
Sólo para poner algunos ejemplos y pueden explicar de ninguna manera 
que la cuestión se entienda en su justa (sin ofender la inteligencia, claro), ni 
dimensión, baste con aludir a un dineros que faltan que es imposible 
puñado de casos de corrupción estatal, justificar y así, viva la impunidad…
para poder visualizar con claridad y 
contundencia, no sólo la holgazanería e 
ineficiencia investigativas del MPF, sino  http://www.aimdigital.com.ar/2015/1
también la bochornosa e impúdica 2/04/esa-maldita-costumbre-de-no-
selectividad con la que se tratan los investigar/
casos de corrupción y  a las personas 
involucradas en ellos.

Leer más en:

Noticias destacadas de diciembre



Participación en ganancias: 
trabajadores telefónicos 
aspiran al 10 por ciento

POLÍTICA/GREMIAL

07/12/15

La semana pasada obtuvo media privatización de la Empresa Nacional de “Es algo por lo que veníamos reclamando 
sanción en la Cámara de Diputados de Telecomunicaciones (Entel), están hace 25 años”, destacó el gremialista, 
la nación el proyecto del diputado del obligadas a emitir los bonos de que se mostró confiado en que la Cámara 
Frente para la Victoria, Héctor Recalde, participación en las ganancias a que hace Baja sancione con fuerza de Ley el 
que establece la participación de los referencia el artículo 29 de la Ley de proyecto y resaltó que a partir de ahora, 
trabajadores telefónicos en las Reforma del Estado 23.696. un trabajador, “por el sólo hecho de ser 
ganancias de las empresas. El dependiente de las empresas pasa a 
porcentaje se determinará en En el proyecto se determina que están cobrar los bonos de participación”.
comisiones paritarias: “esta ley es “obligadas a emitir bonos de participación 
para todo el que esté en actividad y en las ganancias las empresas que sean Otro punto a resaltar es que la suma 
nosotros vamos a ir por el 10 por prestadoras del servicio de telefonía, sea percibida por los empleados telefónicos 
ciento”, dijo a AIM el secretario de fija o móvil, que hubieran sido autorizadas no será pasible de la aplicación del 
Asuntos profesionales del Sindicato a la prestación de dicho servicio con Impuesto a las Ganancias.
de Obreros y Empleados Telefónicos posterioridad a la privatización de la 
de Entre Ríos (Soeesiter), José María E m p r e s a  N a c i o n a l  d e  Respecto de los porcentajes que 
Ortiz. Telecomunicaciones (Entel)”. corresponderán a los trabajadores, Ortiz 

explicó: “la Ley establece que deben ser 
En la última sesión de la Cámara de De obtener la sanción definitiva del las comisiones paritarias las que deben 
Diputados de la nación aprobó un Senado, accederán a los bonos de negociar los porcentajes a repartir. De no 
proyecto del diputado Héctor Recalde participación en ganancias “todos los haber acuerdo, tendría que ser el 
(FPV), que establece la participación en trabajadores que están en actividad, ministerio de Trabajo el que tendría que 
las ganancias empresariales de los porque de la Ley de Emergencia de determinar el porcentaje a repartir”.
trabajadores del sector. aque l l a  época  y  l os  dec re tos  

reglamentarios establecían que era para “Nosotros a la paritaria vamos a ir por el 
La iniciativa establece las empresas trabajadores que al momento de las 10 por ciento, así lo determinaba en 
prestatarias del Servicio Nacional de privatizaciones estaban trabajando”, aquella época la Ley de Emergencia”, 
Te lecomun icac iones  (SNT)  que  explicó Ortiz a esta Agencia afirmó.
resu l taron ad jud icatar ias  en la  

Foto: Archivo AIM.
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Las izquierdas y movimientos  feministas frenaron 
el proyecto que limitaba el acceso al aborto no punible

POLÍTICA/LEGISLATIVA

09/12/15

Por la presión de organizaciones de postura (de enviar a comisión al proyecto) la mujer”.
mujeres y de militantes de las y era necesario asistir a cada sesión de la 
izquierdas, el Senado archivó la Cámara para evitar su tratamiento iban a En ese sentido, detalló que “Cresto dijo 
iniciativa que buscaba prohibir en la estar ahí, ya que reivindicó el derecho de que no tienen voluntad política para tratar 
provincia “toda práctica médica que las mujeres a poder decidir sobre su el proyecto pero tampoco la tienen 
tenga por finalidad principal el aborto propio cuerpo, más en estos casos voluntad política para garantizar los 
procurado de un ser humano desde su contemplados en el Código Procesal derechos de las mujeres en Entre Ríos”.
concepción hasta su nacimiento”, Penal, ya que definió al proyecto “como 
registró AIM. anti mujer y anti derecho”. En ese marco, reclamaron que “se adecúe 

el protocolo de aborto en la provincia al 
En un recinto lleno de ciudadanos con El archivo “fue el resultado de mucha nacional, basado en el fallo de la Corte 
pañuelos verdes y con carteles a favor de lucha, ya que desde hace mucho tiempo Suprema de Justicia de la Nación”. 
la interrupción voluntaria del embarazo, peleamos defendiendo derechos”, También, exigieron que se “cumpla la 
tras un confuso tratamiento, se archivó el aseguró a esta Agencia Silvia Primo, educación sexual integral, ya que hay 
polémico proyecto del senador del Opus integrante de la Campaña, quien comentó casos gravísimos en la provincia donde 
Dei, César Melchiori, que restringía el que “lo que pasó en el recinto en un hay talleres de educación sexual donde se 
aborto no punible. momento generó mucha angustia e prohíbe hablar de anticonceptivos”.

impotencia, pero la reconsideración que 
En la sesión, el presidente del bloque se logró fue más que importante, porque 
oficialista, Enrique Cresto, argumentó que esto indica que cuando nos unimos y 
no existía voluntad de la totalidad del peleamos por nuestros derechos no hay 
cuerpo para aprobarlo. demasiados pretextos de quienes de 

dicen ser nuestros representantes para 
“No nos correspondía tratarlo porque escuchar y cumplir con lo que manda la 
estamos terminando el mandato y porque Ley y el derecho”.
hay cuestiones ideológicas e íntimas de 
cada uno de nosotros”,  aseguró el “Si nos quedábamos con la palabra 
senador, quien pidió que se envíe de pública de Cresto no se sabe qué hubiera 
vuelta a comisión el proyecto que, pasado”, subrayó Primo, quien interpretó 
finalmente, fue remitido al archivo. que “que después de haber intentado 

volver a comisión el proyecto y se le hizo 
La confusión desorientó a los activistas, llegar estas palabras de traición se 
quienes desde la tribuna comenzaron a reconsideró y se archivó esta nefasta 
reclamar “anticonceptivos para no abortar iniciativa”, interpretó.
y aborto legal para no morir” y advirtieron a 
los senadores que continuarán en la 
lucha, ya que este tipo de iniciativas “No hay voluntad de tratar el problema 
atentan contra la vida de las mujeres. de fondo”

Por su parte, Nadia Burgos, de Juntas y a 
Karime Kandalaft, integrante de la la izquierda, comentó a AIM que “no hay 
Campaña nacional por el derecho al una voluntad política de tratar los 
aborto legal, seguro y gratuito,  advirtió a problemas de fondo como son: el aborto 
esta Agencia que si se persistía en esa legal, seguro y gratuito y los derechos de 



El Senado aprobó la regulación de agroquímicos con 
fuertes críticas de productores

POLÍTICA

09/12/15

En la última sesión de la Cámara de Senadores, se dio mitad la provincia, con sus características, sin su agricultura, es 
media sanción al proyecto que establece el marco jurídico decir, ni habrá cítricos, porque todos necesitan una 
sobre la utilización de productos químicos y biológicos pulverización”.
empleados en la producción. El director del Tercer Distrito 
de Federación Agraria Argentina (AIM), Elvio Guía, advirtió En ese sentido, el productor aclaró que considera que “se tiene 
a AIM que “la mitad de la provincia quedará sin que comenzar a hablar de un texto para una Ley de 
agricultura”. agroquímicos pero no de esta manera”, ya que indicó que “hay 

que consensuar, pero, lamentablemente, ocurren estas cosas, 
Sin mayoría absoluta, los senadores oficialistas dieron luz ya que a horas del final de su mandato, en la puerta chica, los 
verde al proyecto que establece el marco jurídico sobre de los senadores meten un proyecto que necesita que la sociedad, en 
productos químicos y biológicos empleados en la protección, su conjunto, lo aborde ya que lo que dijo Melchiori sobre 
crecimiento, desarrollo, almacenamiento y transporte de todas restricciones no tiene nada que ver con la realidad”.
las especies de producción agrícola, forestal, fruti-hortícola, 
forrajera, ornamental, la agroindustria, la preparación de los Además, el referente remarcó que desde la entidad no 
suelos destinados a la siembra y plantaciones y el cuidado de promueven “que todo debe ser libre, sino que tiene que existir 
áreas de esparcimiento, con el fin de resguardar y proteger la una regulación seria y no esto que se aprobó entre gallos y 
salud humana, la biodiversidad y los recursos naturales, medianoche, que es un proyecto de un solo senador sin 
teniendo en cuenta los enfoques precautorio y preventivo consenso de las organizaciones y va a perjudicar mucho a la 
vigentes como principios legales en la normativa nacional. producción”.

Ahora la nueva Cámara de Diputados deberá analizar si da Ante este escenario, Guía adelantó que esperan que en la 
sanción definitiva a la iniciativa que prohíbe el registro y uso de Cámara de Diputados “se pueda debatir de forma seria, para 
productos químicos y biológicos que no dispongan de métodos poder trabajar y sacar una norma superadora; sin prohibir pero 
de degradación de sus componentes; que posean sin concesiones, es decir, que sea lógico para el transeúnte y 
características teratogénicas, carcinógenas o mutagénicas; para los agricultores”.
que sus fórmulas sean secretas, sus componentes indefinidos 
o no se declaren sus características técnicas o de 
funcionamiento; o aquellos que la ciencia no pueda demostrar 
la inexistencia de peligro de daño grave o irreversible para la 
salud, los ecosistemas o el ambiente.

Además, se fija como organismo de aplicación a la secretaría 
de Ambiente sustentable de la gobernación, que deberá 
realizar un listado, clasificar los productos y controlar el 
cumplimiento de la norma.

Guía: “quedará la mitad la provincia sin su agricultura”
Por su parte, Guía explicó a esta Agencia que la iniciativa fue 
rechazada por los productores entrerrianos, ya que “quedará la 
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Bordet juró y prometió un gobierno abierto 
y ordenar las finanzas públicas

POLÍTICA

11/12/15

El gobernador de Entre Ríos, Gustavo como valor, la trasparencia como una Sobre la educación, Bordet rescató el 
Bordet, juró ante la Asamblea cuestión cotidiana y el cuidado de los trabajo de los docentes y se comprometió 
Legislativa en la Cámara de Diputados. bienes de todos los entrerrianos en todo a mejorar el sistema público y a avanzar 
En su discurso informó sobre las lugar”, remarcó. en la educación de jornada completa, 
líneas generales de su gestión que registró esta Agencia.
implicarán un ordenamiento y Además, subrayó que hoy en la provincia 
transparencia de las cuentas públicas,  la mitad de los municipios tienen otro 
un trabajo conjunto con municipios, el signo político, por lo que se comprometió http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/
desarrollo y acompañamiento del a trabajar con todos sin discriminar a 11 / b o r d e t - j u r o - y - p r o m e t i o - u n -
sector productivo, un fuerte y claro ninguno: “por lo que estaré con los gobierno-abierto-y-ordenar-de-las-
c o m p r o m i s o  a m b i e n t a l  y  u n  intendentes de la provincia todos los días finanzas-publicas/
fortalecimiento de la educación, de mi gestión”.
registró AIM.  Además, adelantó que no 
judicializará el conflicto por la Por otro lado, el gobernador adelantó que 
coparticipación. no permitirá el fracking ni promoverá la 

instalación de las industrias de pasta de 
En la ceremonia que se realizó en el celulosa.
hemiciclo de la Cámara Baja Bordet y el 
vicegobernador, Adán Bahl, juraron como En materia económica, el contador se 
nuevas autoridades en la provincia. En la comprometió  a trabajar en tres ejes: 
ceremonia participaron legisladores a u s t e r i d a d ,  o r d e n a m i e n t o  y  
nacionales y provinciales; el ministro del transparencia. En ese marco, se mostró 
Interior de la República, Rogelio Frigerio; distante a los últimos pasos del ex 
el ex candidato a gobernador por gobernador Sergio Urribarri, ya que 
Cambiemos,  Al f redo De Angel i ;  adelantó ante el ministro del Interior de la 
autoridades del Superior Tribunal de Nación, que no judicializará el tema de la 
Justicia (STJ); del Ejército y embajadores. coparticipación, sino que buscará 
Frente al histórico edificio de Casa de negociar con el Ejecutivo Nacional y 
Gobierno, se realizó un acto popular, con promoverá el debate en el Congreso de la 
poca presencia de militantes. República con los legisladores que 

representan a la provincia.
En su mensaje a la Asamblea, Bordet dio 
claras señales de que comenzó un nuevo El gobernador también envió un fuerte 
tiempo en la provincia, ya que prometió un mensaje al campo, ya que adelantó que 
gobierno abierto “al diálogo social y la buscará fortalecer la producción 
concertación política: transitaremos ese entrerriana, en contraposición al 
camino con los productores, los c onstante enfrentamiento que tuvo 
trabajadores y el sector industrial”. Urribarri con los agricultores entrerrianos.

“Entendimos el mensaje de las urnas que Sobre la salud pública, el gobernador 
nos dijeron lo que hay que cambiar y adelantó un proceso de descentralización 
corregir; el mensaje del pueblo expresó la para el fortalecimiento de la atención 
necesidad de un tiempo en el que primaria.
podamos consolidar la austeridades 

Leer más en:

Bordet juró ante la Asamblea Legislativa. Foto: AIM.



Varisco asumió acompañado por Bordet 
y prometió atacar  la pobreza

POLÍTICA

11/12/15

El flamante intendente de Paraná, hacemos sumidos en la humildad de fuertemente en nuestra ciudad y que las 
Sergio Varisco, se comprometió ante la saber que somos los primeros servidores. cifras oficiales han silenciado: la 
ciudadanía a atacar la desocupación; Sabemos que la Municipalidad es el nivel desocupac ión;  la  pobreza y  la  
la pobreza y la desnutrición infantil; a de Estado más cerca del vecino. El que desnutrición infantil” y sostuvo que en los 
cambiar la matriz económica de la debe estar siempre: cuando llueve mucho últimos años “se ha mirado para otro lado 
ciudad, y a fortalecer el diálogo social. y cuando no llueve nada. Cuando las para no ver la realidad”.
“No venimos a mandar ni venimos a calles se rompen y cuando se corta el “Por eso, desde el estado vamos a poner 
retar. Venimos a servir al pueblo, y lo agua. Pero también sabemos que debe todas las herramientas necesarias y más 
hacemos sumidos en la humildad de trabajar para prevenir los problemas y para reducir drásticamente estos niveles 
saber que somos los primeros para oriental el desarrollo”, afirmó. de necesidades básicas de sectores muy 
servidores, porque la municipalidad es vulnerables y con pocas posibilidades de 
el nivel de Estado más cerca del El nuevo intendente reiteró la promesa de desarrollo”, prometió.
vecino”. Además afirmó que para su campaña de “devolverle al municipio el rol 
g o b i e r n o  “ n o  h a y  r a d i c a l e s ,  movilizador que lleve a Paraná a Otro de los temas a los que hizo 
peronistas, del PRO, ni de ningún otro recuperar sus mejores brillos”. referencia fue el de la obra pública. En 
partido o ideología,  solo hay este marco, cuestionó que Paraná “ha 
ciudadanos paranaenses”, registró El dirigente radical se mostró convencido sido la cenicienta de la obra pública para 
AIM. de que “la forma de gobernar debe ser con la Nación y para la Provincia; por distintas 

las puertas abiertas, con la vocación de razones políticas, siempre ha sido 
A doce años de haber concluido su primer escuchar y dialogar. Dialogar con los postergada” y mencionó como ejemplo 
mandato y luego de tres gestiones vecinos que podrán venir a plantear sus que el acceso norte lleva más de cinco 
peronistas, Sergio Varisco asumió un inquietudes y dialogar también con el años de construcción “y aún hoy no ha 
nuevo per íodo a l  f rente  de la  empleado municipal”. alcanzado el 50 por ciento de la inversión 
Municipalidad de Paraná, con un discurso Ya sobre el cierre, el flamante presidente necesaria”.
en el que primó el llamado al diálogo, la municipal aseguró que para el nuevo 
promesa de un gobierno de puertas gobierno “no hay radicales, peronistas, 
abiertas y un fuerte énfasis en la del PRO, ni de ningún otro partido o 
necesidad de atacar la pobreza. ideología, solo hay ciudadanos, http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/

paranaenses”, y consideró que “pensar y 11/varisco-asumio-acompanado-por-
“Llegamos este día a la Municipalidad de hablar de diferencias irreconciliables es bordet-y-prometio-atacar-la-pobreza/
Paraná para cumplir la promesa asumida perder un tiempo que necesitamos para 
ante el pueblo: abrir las puertas de este lograr la ciudad que queremos”.
histórico edificio a todos los vecinos y 
vecinas”, arrancó Varisco tras la realizar el Ejes de gestión
juramento de rigor. Retomando uno de los temas que ha 

venido plateando permanentemente en la 
“No venimos a mandar. No venimos a desde el inicio de su campaña, Varisco 
retar. Venimos a servir al pueblo, y lo resaltó que “hay tres flagelos que gravitan 

Leer más en:
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Sergio Varisco asumió como intendente de Paraná para el período 20015-2019. Foto AIM.
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Fuerte apuesta del Nuevo Bersa al sistema 
de préstamos on line

PROVINCIALES

15/12/15

El Nuevo Banco de Entre Ríos (NBersa) contendrá el detalle del importe pre ofrecemos. Lo hacemos persona a 
presentó este martes un sistema de aprobado, la garantía, la documentación a persona”, agregó.
préstamos on line, para que empresas, presentar y los datos del gerente de 
industrias, productores agropecuarios sucursal u oficial de negocios que A su turno, el gerente de Banca Empresa, 
y comerciantes, clientes y no clientes, instrumentará la operación. Miguel Pacher, dijo que el sistema es “el 
soliciten asistencia crediticia. “Somos banco en la web, para lo que el cliente 
un banco digital, el mundo cambió y Esta herramienta on line permitirá al necesita. Pedimos pocos datos para 
nosotros también, por eso buscamos solicitante cliente del Banco acceder al decirles que sí y hacerlo simple y rápido”.
ventajas para nuestros clientes”, afirmó monto del préstamo solicitado en un plazo 
a AIM el director de la entidad, Marcelo máximo de siete días hábiles a partir de la Para el titular de la Unión Industrial de Entre 
Buil. recepción de la documentación adicional Ríos (Uier), Antonio Caramagna, esta 

solicitada. “Si no son clientes, el plazo será herramienta “facilita la gestión, aunque no 
En una conferencia de prensa a la que mayor ya que previamente se deberán la elimina. Y valora lo que se desperdicia, 
asistió esta Agencia, la entidad crediticia realizar los trámites para su vinculación que es el tiempo”.
lanzó una nueva propuesta que le permitirá como cliente, además de la apertura de la El dato
posicionarse como banco digital, para que cuenta corriente”, detalló a AIM el gerente Los directivos presentes ratificaron que el 
empresas y productores puedan acceder a General de la entidad, Luis Nuñez, quien se Nuevo Banco de Entre Ríos “continúa 
través de www.nuevobersa.com.ar a la refirió al lanzamiento de la nueva fortaleciendo su apoyo y compromiso con 
calificación para la solicitud de un herramienta destinada a la aprobación de el desarrollo de todos los sectores 
préstamo. préstamos a empresas, e individuos con productivos de la provincia, como lo ha 

alguna actividad productiva. “Se trata de realizado en los últimos 10 años otorgando 
“Somos un banco digital, el mundo cambió consultar de manera sencilla a nuestro financiamiento por más de 18 mil millones 
y nosotros también, por eso buscamos banco; (al cliente) le pedimos sus datos y de pesos para el desarrollo de la región, 
ventajas para nuestros clientes”, afirmó a los de la empresa, su código postal, el Cuit, siendo la entidad financiera que más 
AIM el director de la entidad, Marcelo Buil, el monto y el destino de los fondos que créditos otorgó a todos los sectores 
quien destacó que “con este nuevo canal, necesita para la financiación y datos productivos”.
el Nuevo Banco de Entre Ríos busca patrimoniales como el volumen de venta”.
generar una nueva forma de acceso a Presentes
créditos para que todos los sectores Luego explicó que “con esos datos, nos Además de los directivos del Bersa, 
productivos de la provincia puedan tener a comprometemos a darle una respuesta si estuvieron presentes el ministro de 
su alcance -y de manera inmediata- líneas el crédito está aprobado y le asignamos economía de Entre Ríos, Hugo Ballay, el 
de crédito para continuar creciendo en el una sucursal y un gerente para concretar la ahora director por la provincia en el Nuevo 
desarrollo de su actividad”. operación. Es una herramienta digital para Bersa, Diego Valiero, el fiscal de Estado, 

que el cliente sepa si califica para el Julio Rodriguez Siges, el presidente de la 
De qué se trata préstamo que solicita. Buscamos una muy Unión Industrial de Entre Ríos (Uier), 
Con solo ingresar los datos requeridos, en buena comunicación, agilidad y dar Antonio Caramagna, representantes de la 
48 horas hábiles, el solicitante recibirá en respuestas a los que necesitan. Nos Bolsa de Cereales, y de cooperativas, entre 
su dirección de correo electrónico una comunicamos respondiendo a lo que el ellas, La Agrícola Regional y La Ganadera 
respuesta a su solicitud. Esa información cliente necesita, no lo que nosotros de Ramírez.



CASA CENTRAL FEDERACIÓN ISLAS 

TALA 
FEDERAL 

LA PAZ 
COLÓN 

URUGUAY 
FELICIANO 

NOGOYÁ 
CONCORDIA 

VICTORIA 
GUALEGUAY 

PARANÁ
DIAMANTE  

VILLAGUAY 
GUALEGUAYCHU 

SAN SALVADOR 

0345-4910826
9 de Julio 480 - Paraná Urquiza 1070 Arroyo la Tinta s/n sansalvador@fucofa.com
0343-4233565 y líneas 03456-420142 03446-495009 
rotativas federacion@fucofa.com islas@fucofa.com
fucofacentral@fucofa.com Centenario 27 

Donovan y Anderson 03445-421711 
03454-421191 Sarmiento 1279 tala@fucofa.com

Hector D´Elia 1257 - Villa Elisa federal@fucofa.com 03437-422279
03447-480559 lapaz@fucofa.com
colon@fucofa.com Eva Perón 134 

Belgrano 363 03442-423303 
03458-420030 9 de Julio 963 uruguay@fucofa.com

1º de Mayo 215 feliciano@fucofa.com 03435-421138
0345-4218877 nogoya@fucofa.com
concordia@fucofa.com Intendente Camoirano 138 

25 de Mayo 630 03435-422586
03444-423405 9 de Julio 480 victoria@fucofa.com

San Martin 449 gualeguay@fucofa.com 0343-4233565 y líneas 
0343-4981037 rotativas
diamante@fucofa.com parana@fucofa.com 25 de Mayo 218 

Urquiza 881 03455-421124 
03446-433880 villaguay@fucofa.com
gualeguaychu@fucofa.com Arroyo Grande y Malarin 
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